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Нужно ли нам соревнование? 

А мое мнение 
таково... 

—О поб*дмт«я* сорееио дите о м собрало проф. 
ввиив СуДИТв и* ПО ЦИФРАМ, 
а топало по коночному рс-
ЗуПкТвГу, ТО «ТЪ ПО СвОв 
временному ••оду обаокта 

Га строй. 

—А • счит» , что надо 
кончат» с обааалооиод Со-
р м н и а м х — дело живое, 
таорчосно* к доброеолаиое. 
Хочоша — учест»ув • 
рввмоввиии, по* д о м . А то мм 

-ашо б».ало. чт. поводите 
ао тол»«о >1 гаавтм уамееоеи. 
что а ш всем о й о т т о сс-
рееноаеи— А ум . распро 

•««'а. 

Но об зтом пойдет р м • соодукмцом номере иаммй 
гамты А почв сообща**, «те аиаа олублпиоеаны ммаиа 
и* юлачо участтаааоо мругаого С том* а . м рабо м СУ 

• . есечом 11. жспврипощеваиого юаросчетиого учесттв, бригады 
К И. Свлезновой (СУМ) 

Нельзя отказываться 
от наследия прошлого 

Слагаем с себя полномочия 
На .1 1 1 1 . 1 дотоаороа об ар вши. м - аремдпАвтвией • сева» с атим мы. о м 

• а м > ш а . н и года < к а ч а а а а ш ш а . т м я т , варежедмвга .а вроиду. Ига 
трудоеой аолдаата* ХУСПР I со > амаара Мао* Н П. . Подбопотое Н И. » » • • с 
(И* года ящ 1м|II на щ и и ! а | а ! а саба аммомочие чаемое п а п а трудового 
г петы . | прев в в нам иавввмввшв., даватем траста ивгмо.каасфо.У 
аотебвзо. а < трастом Мчи» № КСЖДДНО! бранят» ХУСПР1; 

Члены п Щ.1 е в н Ч И в|1. ио могут и. ПОДбОЛОТО!, т и ш м . ХУСПР-) 
ааод-.а • п а п трудооа» иолвочтиеоо- 1 оамра 1М* г. 

бесполезные починав, на а чаму ао обвеивающие соц 
нлОазвтеластве. назначенные а утвержденные у даримая — 
Д .а ато « последние годы подорвало авторитет соцналнс 
тачаемого сораамоаамма. Как резеиеат* аго да каша! Как а » 
бааатаса от формализма • соревновании! и нужно да оно 
сшодие! Каа. накоиац. соединить сорваноааино с новым 
юзайстаеииым мотани змом. со втором а первой мода паю 
юзрасчета. с аиедраниам аренды • стромтвластев! 

Эти а друга* вопросы обсудили участии** .круглого 
стона-, организованного профсоюзным комитетом, раде* 
цквй «Трибуны строителе* и администрацией комсомола-
ско'молодсмного треста Мегноигазстрой. 

Наш* публику юте в м кайма участников • кругло го стола», 
а также мнение рабочмж а организаторов соревнование. 

• бригаду Намдмювв «а 
ы т л Руденао привил ао 
свата дот назад ботоиоаииом 
тротавго разрада Чорвз 
Два год* освоил •асидий 
споцааламост* зяектросеер-
арааа. окончив курсы в учеб 
но • курсовом комбинате 
За да* года огиимфовел 
рабочий РудоакО сев. м* 
стврсгео а получил петый 

Когда помадебавоса. I* 
силии Рудеиео освоил стр. 
итояииую ,-гимну — еыу-
чипе в и* машиниста вот. 

уместив бы м- свои маввмиз 
мы. работав машинистом 
арвмв и* ппаеиоюдт в <* 
годив снова азам а руяа 
сварочный ал парат 

На стммве: алонтросаар 
аспн ХУСПР.1 бес алии Ру 
Дв'че 

•ото & ЗУ1ЯОЙ 

Включайся 
в обсуждение, 

товарищ! 
Проект условий социалистического 

соревнования трудовых коллективов 
треста Мегноигазстрой на 1989 год 

—затраты на одни рубль 
выполненных строительно* 
монтажных рабо'; 

—зффекгиеность труда 
Этот показатель вк-ючает а 
себя отношение го».ученной 
прибыли и среднесписочной 
численности работающих в 
коллективе (для первой 
модели хозрасчету) или от-
ношение дохода к средне 

списочной численности всех 
работников (втерав модель 
хозрасчета); 

— производство товаров 
народного потребление; 

—сказание платных услуг 
населению; 

Цель соревнование. Глав-
ной целью соцнелнсгическо 
го соревнования валяется 
мобилизация трудовых кол 
лектиеое треста на практи 
чес кую реализацию решений 
XXVII съезде КПСС и XIX 
Всесоюзной партийной кон 
ференцин, заданий двенад-
цатой пвтилетки, не реали 
зацию экономических инте 
ресов работников, трудовых 
коллективов в получении 
большего хозрасчетного до 
хода (материального возна-
граждение). а также в полу, 
чей ни преимуществ в улуч 
шении жилищных и бытовых 
условий, е удовлетворении 
культурных запросов пере 
доеикое производства. 

—строительство индивиду 
«ЛЬНЫ! МИЛЫХ домов. 

К дополнительным покеза 
тел ям предлагается отнести 
выполнение требований тех. 
••ими безопасности и число 

Проект усвввий сочиелистическоге серев мое а—в р*> 
работай Л У1ДМВОЙ. членом комиссии по ортами за 
ц м сереемоееиив. аочвльнико* отдела (руде • зера 
1вП1в I вами треста Мешен»езстром. 

—своевременный ввод е 
действие промышпвпнмб 
объектов и объектов соц 
культбыта, мписаиных е 
план (рудового коллектива; 

— соотношение роста 
средней заработной платы и 
росте проиееокм^в^мюсп. 
ФУ А* 

несчастных случаев, связди 
ныв с произеодствсм. 

Итоги социалистического 
'соревнования предлагаете* 
подводи»* на совместном 
заседании совета трудового 
коллектива н президиума 
профсоюзного комитета тре 
ста Мегноигазстрой за пер 
вый «еартем, м полугодке. 
34 девки. ме« вцея н и >од 
е целом 

При подведении итоюе 
соревнования за год след>-
от учитывать выполнение ос 
иоеиых покезетелей. херак 
теризгющнх работу «рудо 
вот о коллоитива с начала 
пятилетки. 



П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

Рабочие ншпролеры профсоюзного комитета треста Ме-
1ноиги<стро|1 и редакции 1азеты кТрнбуна строители» проие.ш 
рейл но мага иным и столопым фем.его орса специалн.тнро-
пашино сгроще.к.ною обьедиисния Тюменьнефтегазстрон. 

Визит без 
приглашения 

— 1спм изюм ппоюи, брать не буду. Взеесьте лучше се-
мече». — п р о с т «.ми рейдовом бригады злектрии ЖКК 
Леонид Звя> мицеа. 

—С м с , молодом человек. 1С рублен 1) копеек. — гово-
рит продавец I 

Леонид показывает удостоверение рабочего контролера: 
— Контргпкныя закуп. товарищ продавец .. 

Им В ОВОЩНОМ м«Г Зине 
^огодсммого поселка, им е 
магазине мячрогив. где ПОД 
од.юи крышей соседствуют 
о»дс.» ирокышпеммыI юеа-
1»о». алебмыи м гастрономи-
ческий отделы. нарушений 
м м - . с КЫВВНЛМ. 

Но было им обсчета. им 
обвеса. В подсобам! поме-
иПТииЯХ МЫ уаиДВЛи ТОЛьчО 
• о. что предпдг«;.0Ск рядо-
вому ПоиупегС'аО в тор.-о* 
•Ы1 1*М1. Полому в «НТВ* 
состеелеииыа пзсое провер-
им, )|<«счвм>| я»СвЛиСЬ Лишь 
условий труде работников 
•ОргОВЛи: помещения мага-
зинов вета*е. тесные, тре-
6ро« капитально* о ремонта 

наценкой. Деньги берут 
покупателе не просто за мв 
со. а за готовую продук> 
цию, как бы приготовлен 
ную в столовой 

В столовую Молодежного 

В настоящее время ведется 
подготовив к выводу советских 
••истей из южных районов Аф 
гАнистана. В подразделенная, 
дислоцированных в провинции 
Кандагар, проверяется техника 
и оружие, солдаты и офицеры 
готовятся выполнить постав-
ленную перед ними задачу — 
•очно а установленные сроки 
совершить марш на Родину. 

На снимке: много забот пе 
род началом >ршл на Родину 
у офицеров одного из подрав 
делений гвардии подполковни 
ка В Дунаева (справа) и 
гвардии старшего лейтенанта 
В. Дэгоееа. 

Поздравляю тебя, Альфред, 
с двумя событиями 

—I Тесно связана судьба 
(Альфреда Хайруплина с 

эестом Мегионга астрой. 
Окончив восемь классов, 
приехал он из Уфы в Ни-
жневартовск и устроился на 
работу в КМСУ-25. Уже в 
нашем городо в школе ра-
бочей молодежи получил 
среднее образование. 

Пришло время, и коллек-
тив 75-го управление про-
водил Альфреда в добры-
ми напутствиами на служ-
бу в Советскую Армию. 
Полтора года Альфред слу-
жил в далеком Афганиста-
не. Пока воин-иитермацио-
иалист выполнял свой долг, 
его товарищи построили 
квартиру Альфреду е ком-

сомольском доме. Она ока-
залась как раз кстати, пото-
му что их Афганистана 
Альфред возвратмлсе с мо-
лодой женой Ириной. Она 
работала там в одном из 

Расскажу о своем 
товарище 

советских военных город-
ков. 

В минувшем декабре в 
семье Хвйруллниых прои-
зошло две счастливых собы-
тия. Во-первых, у молодых 
супругов, которых еввзала 
ив огненных дорогах судьба. 

родился сын-первенец. А 
во-вторых, заместителя се-
кретаря комитета, комсомо-
ла треста Альфреда Хай-
руллина коммунисты аппа-
рате треста приняли в чле-
ны КПСС. 

Желаю тебе, Альфред, 
быть активным коммун» 
том, всегда нвходитьев 
первых рядах бойцов за 
перестройку. Пусть крепким 
и здоровым, достойным ро-
дителей растет твой сын. 
пусть а молодой семье всег 
да царит благополучие, со 
гласие и любовь. 

И. ПРОВАЛЕНОВА. 
секретарь комитета ВЛКСМ 

Мегиоигазстрое. 

Собрание кооператива 

13 МАРШРУТЕ рейдовой 
бриг еды. с ост о евшей из 

»ре» р*бэ-*«» «омтролеров 
м аорресгтомде-«те. значи-
лась « стояоваа Мопеде-• 
мого поселка 

—вое , - закрыли столо-
вую — сообщила с поро 
та заведующее производ-
ством Н Г Шеифор — Не-
обаодмм ремонт кровли и 
эамг-а оборудования — вы 
темной вентиляции. кипе-
ТиЛьиикОВ. мойии электро-
плит Но никому до иве дела 
йот. «и КмСУ-25. у которо-
го злачна м«аодитсв на б«-
**мсе. им третьему орсу 

Работ~ииы столовой вы-
сказали много обид и упре-
ков по поводу того, иго оми. 
кеепифицмрое«м«ые «оидн-
«вры и товара почти три 
месеил мм«вго ме вервт и 
не пеиут » з а м м и е к а пе-
р в б в э с м геощвм ИВ безаа 
и другим* подсобным» ра-
боемми. « с ледоеетеяьмо. 
сидет бее аорошей «арпла-
т ы М м И « м о г е й с н и м и 
ме со- «а«ит^се 

А* «с *еито«аао. с то зоваа 
в в х и ч работать Э о «А— 
<<ее*мее общопи»оес«ее то-
« и в рабочем посеаио 
«•3 вйтам. ИЗ Общвааи'ии 
О^итмчоски -« -да б©аьш« 

И Ю| кишат» 
1к>*'т три месамв работни-
ки сводовом ив «ормат 
умоииаре по«.елкооои и»«о-

В профсоюзном комитете 

О дефицитных гарнитурах 
Президиум профооюзиого 

со -
в . 

комитета треста 
газстрой нв звеед! 
стоввшемсв 16 
распределил петь пух о ни ы 
гарнитуров Они предиаз 
ивчаютсв длв 

завода 

СУ-Я. Дома культуры 
билейный». 12-го и 16 го 

детских садов. 
Кухо1И1ыв г арматуры при-

обретаются за наличный 
расчет. 

Две мебельные стенки 
отечественного произведет 
ее по цене 860 рублей вы 
делены длв продажи за на-
личный расчет победителем 
социалистического сорвано 
евиия, активным обществен-
никем СУ П и КМСУ 25. 

В КЛИГМАН. 
председатель профкома 

Мегиоига зстров 

Афиша 
досуга 

Дом культуры «Юбилей-
ный» приглашает 

{ в четверг 5 виварв на 
фиЛЬМ аСиЛВ Любе И" (Ин-
дия, 2 серии). Сеансы 18, 
21 чес; в видеосалон в 16. 
22 чеса; 

в пятницу 6 виварв нл 
кинофильм аШут*. Сеансы 
17, 19, 21 час; 

в субботу 7 виварв в 
видеосалон. Начало в 14, 20 
часов; на фильм «Шу|». Се-
ансы 14, 16, 18. 20 часов; 

в воскресенье 8 виварв 
ив детский фильм «Что у 
Сеньки было*. Сеанс 11 ча-
сов; в видеосалон. Начало 
в 14, 20 чесов; на фильм 
•Шут» Сеансы I). 1$. 17, 
19 часов; нв дискотеку в 
20 чесов; 

в понедельна** 9 виварв в 
видеосалон Немало е 19. 21 
наев; на дискотеку в 20 *•*-

Нв еммаме: комендант 
Общвкштив N1 5—6 ЛЮД 
мааяв Михаиловна Полу 

Фото 3. ШАЕвОЯ 

Направили 
к наркологу 
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•а а мое мнение 
таково... 

Нужно ли 
Редакция продолжает публиковать материалы «кругло-

го сюла», участники которого обсуждали проблемы р и -
емтиа сорееиоеаииа, его формы и целесообразность орга-
иизации сореаноааниа • условиях жономической реформы, 

«« также метериальиьи и моральные стимулы социалист-
ааесиого соревнования. 

На иол страница публикуются письма и мнения чита-
телей газеты, участников и организаторов соревиоваиив по 
названным проблемам. 

нам соревнование? 

(Окончание. Начало • 
газете за 5 аиаера). 

—Все громче раздаются 
голосе тех, кто предлегает 
вообще забит* о сороено-
• амии, считая, что ие смену 
ему должна прийти конку-
ренция Но дееайте по-
думаем. несколько прием-
лема для нас конкуренция. 
В условиях конкуренции пе-
ред предприятием и перед 

~ работником стоит одна эе-
*дече: любой ценой побить 
сеоего соперника, уничто-
жить его и.. добиться ус-
пеха. Соревнование же ие 
только зовет к победе ие 
основе честной состязатель-
ности. но и предлагает по-
мощь отстающим. Кое-кто 
пытается поставить знак ра-
венства между конкуренци-
ей и социалистическим со-
ревнованием. Неверно зто. 

—Действительно, у кон-
куренции и соревнования 
ра зиме экономические ори-
ентиры. несхожее нравст-
венное содержание. В ос-
нове соревнования — това-
рищество. моральные и 
материальные стимулы, за-
бота об интересах общеет-

Иначе жить 
неинтересно 

Соревнование рабочему 
человеку нужно Но нужно 
живое соревнование. вы 
зывеющее трудовой задор, 
стремление работать луч 
ше, сделать больше. 

Работают рядом, к при 
меру, д м квмеищике. Один 
кАиенщик выложил за сме-
ну кубометр кладки. « 
другой за то же время 
полтора кубометра. Уело 
вив труда равные, л старв 
име разное 

Вот и Соревнуйся. учмСь у 

ко дому рабочему зто се-
мьей веоиый путь утвердить 
се. оценить себе: а чего же 
в стою по еркеноникз с 
товарищем? 

И материальные стимулы 
должны быть нклреелеиы 
не конкретного чОЛОвОка 
Работаешь лучше — полу 
чей больше! В материальном 
отношении семья победите 
лв соревнования должна 
быть лучше обос пенена. 
Каждому по труду. 

И еще тойон момент Ны 
пешня я систома подведен».» 
итогов соревнование и ось 
ределения победителей 

го на вал. Мы все этот вал 
чехеостнм в «вое* и в гр-ку. 
• с трибун И в разговоре! 
друг с другом но Арум 

п м 

писали, и плакаты выпуске* 
ли, «молнии» не сходили со 
стендов.. Все славили пере-
довиков да чернили отста-
ющих. Но сорееиовение-то 
организовывалось не столь-
ко для рвекрытия личности 
и мастерства рабочих, 
лько 

в буфет ряд): злектрик ЖКК Александр Березивк. 
плотник КМСУ-24 Владимир Кривошеее, 

продвио злектрик ЖКК Леонид Звегиицев. плотник-
для «нужны»к лю- бетонщик ХУСПР-1 Виктор Пвичеико; (ниж-

ходе. ничего под ний ряд): электросварщик КМСУ-25 Юрий 
таким девизом действу- Весюткии. вахтер ЖКК Резеда Помвэуиова, 

воспитатель общежитие N9 15 Аииа Кирил-
лове. бухгалтер тресте Аике Васильевна 

в рейд рвбо- Писоцквя. бригадир СУ-54 Николам Мазу-
(верхний рое. Фото 3. ШАЕВОЯ. 
• в а н н а ^ н н н ш е м к а ш г и в ж » 

Соревнование — это естественное желание 
сделать лучше товарища, но не за счет его 
неудач, а за счет собственного мастерства. 

Когда кончатся 
игры в победителя? 

принципе надуманно Любое 
соревнование основ вир не 
экономических, хозвиствеи-
иых целях. 

—Нельзя зебыветь, что 
коиечивв цель социалисти-
ческого производства — все 
же не построенный объект, 
ие тонны чугуна и пшеницы, 
е развитее личность Об 
этом, организуя соревнова-
ние, мы почему-то зебыва-
ем. Деже е капиталистичес-
ки! стреивх, е Японии, на-
пример. начали обращать 
внимание ив то, курит рв-
ботиик или нет. А мы ие 
подобные вещи ие смотрим, 
и пьвинцом, прееда. а '-о-
следиее врем в стели пост-
роже Не говоре уже о том. 
что у нес одинаковые тре-
бование к здоровому моло-
дому парню и к многодет-
ной 40-лет ней женщине 

>Я давно зелутвеса е по-
чинах, которые подхватил*. 
—жаловелсе один совсем 
иелкшвииый юморе пере-
довой рабочий Действи-
тельно. многочисленные раз-
говоры с ребочими и слу-
жвщими ие темы соревно-
вание укрепляют в мысли о 
том, что социалистическое 

обязательный, но давно ут-
ративший реальное значение 
атрибут, как королеве кев 
твердив в Ьукиигемс*ом 

бедитеяем оказывается и« 
тот, кто больше сэкономил 
и не тот. кто лучше постро-
ил обьект. в тот, кто боль-
ше освоил не с тройм он то-
же. кто быстрее (ино'да за 
счет качества) построил ни-
кому досрочно ненужный 
обьект 

Звчвм, скажите, досроч-
но строить перекачивав 
•дую ствицию.если нефте-

проеитируется? Зачем? От-
вет может быть только один 
—дев репорта, в хе^ит в 

Лично в за соревнований 
Но в категорически против 
игры в победителя Кестов-
щим по< 
быть тот 

в друг-» 
етсе социельике про-

грамме. ость сдвиги в со-
кращении рунного труда, 
развито огородничество, хо-
рошо организован отдых 

высокие (пусть • честные Г) 

т. МЯЫМСО, 
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Летопись социалистического соревнования 

Срок исполнения... 
неограничен 

«Вырастить в тепличном хозяйстве треста 
15 тони овощей». 

(Из обязательств Мегяоиглэстро» на 1988 год) 

Это» пункт трестовски! 
обязательств оказался до 
•оица невыполненным. За 
минувши* се зои вырешено 
м продано 11 т 800 кг огур-
цое и 247 «г помидоров 
Итого 12 т 47 яг. * 

— Признаюсь откровенно. 
— сказала агроном Твтьвнв 
Ивановне Елисееве. — « н е 
л и ею откуда азалией эти 

тонн, а каком квбииете 
годилась эта цифра Длв 

лом году подготовили 
важно, мало завезли удоб-
оеинй. стекла в теплице би-
-ые. смет проникает Отку-
да бы * о ждать высокого 
урожае? 

Ьез особой радости по-
казывает Твтьвна Ивановна 
и м хозяйство 8 теплице 
«е*-г.еовтурв еоэдуаа опус-
«мпесь ДО ИОЛВ градусов, в 
нужно, -тобы она была не 
иимс восемнадцати Поииже-

таппаратуры произош-
ло после еведечнв в Экс-
плуатацию вторе 
а екмые последние 

эуют вибросито Сначала 
оно работало тек, нто мно-
го грунта разлеталось по 
сторонам Слесари теплицы 
решили его усовершенст-
вовать. Теперь полупилось 
наоборот — работает слиш-
ком слабо. 

К чему ему речь про 
вибросито? Да к тому, что 
многое в нашей теплице 
иеходитса ив кустврном 

С прошлой весны не ра-
ботает автопогрузчик И нет 
до него дела ни руководи-

Ироверяем 
выполнение 

обязательств 

телам, им рабочим экспе-
риментального воарасчетио-
г о участка В теплице не 
работает квиал 
питьевой воды 

судьбы еще грех теплиц, то 
и тут рвсплывчатость не 
меньшая. 

Каркасы этих теплиц смон-
тировала бригада Михаила 
Дикусарв (СУ-54) Навеше-
ны железобетонные пене* 
ли, металлические ворота. 
Бригада Вильгельма Коро-
люкв (5 слесарей и 2 свар-
щика) из Зепсибиефтехим-
монтажа монтирует системы 
отопление и водоснабже-
ния. 

—Работаем второй месяц. 
—рвсскавал бригадир Ко-
ролю* — Бри/ада нвшв на 
хозрасчете, мы заинтересо-
ваны справиться с задани-
ем «ем можно быстрее Но 
опасаюсь. работа может 
эестопоритъсв Труб мало-
вато. 

—Есть такая проблеме — 
• годтвердил опасение Коро-
гнома начальник участке 
СУ-54 Костеико Но при 
этом Николай Николаевич 
заверил, что СУ-54 обяза-
тельно вернется ив тепли-
цы и завершит их строи-
тельство. квк только уйдут 
с объекте, закончив все де-
ла, рабочие Запсибиефте-

С«стеме теплоснабжения 
»огс?е« действует, не мо-

обогреть обе теплицы 
Не «ветев» *>ощиос ти Же«-

Не испытывает 
Елисеева благодарности 
к коллективу СУ-54. по-
строившему и сдавшему в 
эксплуатацию вторую тепли-
иу 

—Вот посмотрите — гово-
рит она. — стекле на сты-
•41 СО 

-ПОДДЫТЬЬ 

цы будут обязательно еде-
ны в этом году Мо1 
весной, может летом 

Все может быть Тем 
лее что теплицы — обьвкт 
неплановый А 

принимаемых в 

Коллектив Мег ионг азе троя 
еще в 198? году брел обя-
зательство построить 2000 
кв метров 1впвиц А 
полнено это обязательство в 

(нее Мегшонгеэстрвя свомм 
решением от 27 мае пору 
чал «оллоктмеу СУ-54 по-

сдать ив по одной а сен-
тябре. октебре. ноябре и 
декебре 1«М годе Не - е -

Тан ито все может быть 
N. ПММвНОВА. 

Чужого горя нс Оыпасг 

Субботник солидарности 
Как только стало извест-

но о землетрясении в Ар-
мении, неш коллектив тут 
же откликнулся ид беду 
Однв тысяча рублей добро-
вольных пожертвований бы-
ла собрана в первые после 
трагедии дни 

А 24 декабря строители 
бригады - участка вышли 
не субботник. 22 человека 
рвботали в выходной день 

на сдаточных объектах — 
не окончвнии строительства 
дома 43-и в шестом микро* 
районе, ДНС-39 на Самот-
лорв и не объектах Ван-
Еганского месторождения. 

На счет 700412 перечис-
ляется более двух тысеч 
рублей, заработанных на 
субботнике. 

И. РЕЗНИК, 
наш рабкор. 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

В ответ не открытое пись-
мо, присланное по поруче-
нию коллективе СУ-54 сек-
ретарем партбюро Н. Се-
лезневой и председателем 
совета трудового коллекти-
ва М. Днкусаром, сообща-
ем следующее В соответ-
ствии с договором в июне 
прошлого годе СУ-14 долж-
но было приступить к мон-
тажу трубопроводов и обо-
рудования объектов третьей 
компрессорной станции. Но 
к этому времени в управле-
нии сложилась крайне на-
пряженная обстановке с 
людскими ресурсами. Это 
одна причине. 

Теперь о другой. Посколь-

Идет заготовка 
трубных узлов 

ку заказчик перенес срок 
я вода объектов, сооружае-
мых коллективом СУ-54. не 
первый квартал, то и по-
ставки арматуры, оборудо-
вания перенесены на фев-
раль 1989 года. 

В настоящее аромя в це-
хе трубных заготовок СУ-14 
делаются трубные узлы для 
объектов КС-3. Выход мон-
тажников не эту строитель-
ную площадку запланирован 
на середину января. 

М. СИВКОВА. секретарь 
партбюро; М ПЕЛИПАСЬ. 
председатель совета тру-
дового коллективе СУ-14. 

Ветеран труда 

Праатяоо т м И 
брОСОМСГиОС*. Имам Ии* 
••«•мы О м ммо-

гр.моггм». 

В профсоюзном 
комитете 

О меховой • 
одежде и 

обуви 
Президиум профсоюзного 

комитета треста Мегион-
газстрой совместно с ад-
министрецией распределили 
для продежи за наличный 
расчет меховые полупальто, 
унты и меховые сапоги. 

Коллективу СУ-13 выде-
лено 13 пар унтов, 3 пары 
сапог и 10 полупальто. 

КМСУ-24 выделено 8 пер 
унтов, 2 пары сапог и 6 
полупальто. 

КМСУ-25 — 10 пар унтов. 
2 пары сапог, 7 полупвльто. 

СУ-54 — 11 пер унтов, 2 
пары сапог. 8 полупвльто. 

ХУСПМ — 5 пер унтов, 
1 пара сапог, 4 полупальто. 

ХУСПР-2 — 3 пары унтов, 
1 пера сапог, 2 полупальто. 

УПТК — 7 пар унтов. 1 
пара сапог, 6 полупвльто 

Заводу строительных м 
териелов — 10 пер унтов. 
2 пары сапог, 7 полупвльто, 

Экспериментальному хоз-
расчетному участку — 6 пар 
унтов, 2 пары сапог, 4 полу-
пвльто. 

Жилищио • коммунальной 
конторе — 21 пара унтов, 
4 пары сапог и 12 полупаль-
то. 

Аппарату тресте — 4 па-
ры унтов. 1 пара сапог, 4 
полупальто. 

Дом культуры «Юбилей-
ный» — 2 пары унтов, 3 по-
лупвльто. 

Коллективам двеивдцвто-
го. шестиедцвтого, двад-
цать седьмого и шестиде-
сятого детских седое выде-
лено по 4 пары унтов и по 
3 полупвльто. 

Детсмому саду И» 75 (Мо-_ 
лодежмый поселок) — 1 пе • 
ре унтов и 1 полупвльто. * 

Нормативно • исследова-
тельской станции — 1 пара 
унтов и 2 полупальто. 

• 
Дирекции стровщегосв 

завода спецжеле зобе то иа— 
1 пара унтов и 2 полупвль-
то. 

В. КЛИГМАН. 
председатель арофкомв 

Мвгионгезстроя 

ВНИМАНИЮ 
АКТИВА 

в среду. 18 вивере, совы-
ееетсв профсоюзная конфе-
ренция. в повестку див 
которой ствввтсв следую-
щие вопросы. 

1. Подведение итогов СО-

Пятивдцвть 
работ вет оме в УПТК 
«у весь. •ото X ШАЕ80И 

«Ти в ТОм. ««О в этом 
Дев год, будет с обры, ворош. и 

Что не «лсевш 

сообщает 
1ветсв « уголовной 

План—закон. Как он выполняется? 
'•Г 

н д м ш я и ! трктд | « ) и р с 1 и а м г о щ и 
11ЫЫ1 р4*о| • р«С1у о р м и и ш г п и о с ш (руд* 

1МД1ЯЩ.Ч м+»чп| : 

П о д о и т . 
Г г ш ы р и 

(• тыс г>*> 
Совета? яаымя салам 

гиг Г)Г.) 
1 1 | ш и ш № . » ш 1 к 

»*>*» (• и в ) 

С*.1> « и * им И.7 >700 7Н4 пл 10Я1 11247 п а 
КМСУ-24 К 1 •С11 10*4 4»;» 110» 740» 14«» 111.7 
и о л н и НМ 117.7 4700 4*Ю 11*4 7»»и 10171 10»» 

« - V I » ии 111.» >71* 4770 11 > * 1001* 21*47 117.7 
«УСПР-1 ьо>< 5Я1 110 7 7 7 » >11) 11)7 70*4? >17*1 1<7».7 
1УСПГ-) 14Ю 7100 чл 1000 1*04 7»Л 7017) 771» •7.» 

И " » т е И1М н и •НИ 1 1 Ю и и 1*111 « И И п и 
тят. «•»«"» зг 

мм. м 1»И год 
7 Отчет |««к1А*г.л* 

лроьсо«*мого И Ш 1 1 , 
траста I . Д 

». Г " 
с щ г м а 

Копфараиц.а о о р о а к а I 
17 часоа • м и о м м « 
М « М Я Ш 1 р < 1 . 

X И КМКЛ1П01А 

// А 111 

А Д Р Е С : 

И1 I 
Л Г И » 11-11 . М И ) . 
Г . м т . о н м ш м . Н щ . 
•мартокао* городе.ом 

Над «••— 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ 

Галета и з д а о с я 
с 3 феврали |'17!1 г. 

ЯНВАР1 

чстперг 
.V 3 ( 5 1 7 ) 

Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛ КСМ 
ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой 

Срок 
строительства 

сокращен 
Для обеспечения газом 

•се* шести блоков Нижне-
вартовском ГРЭС трест Ме 

' -иоигазстрой построил газо-
•спределителкиую станцию, 

не имеющую аналогов а 
СССР. Ее производитель-
ности — 1400 тысяч кубо-
метров газа в час или 10.5 
миллиарда кубометров газа 
в год. Стоит она 5,5 милли-
она рублей. 

Трест за короткий срок, 
всего зв девать месяцев, 
при плане 11 месяцев, по-
строил и сдал обьект. Сла 
жеиио работали генподряд-
чик КМСУ-24 треста Мети 
омгазстрой и коллективы 
субподряд**! организаций: 
СУ М объединения Снбком-
плектмоитам, СУ 9 треста 
Газмоитажеетома тика , 
КММУ 5 Тюменьгазмонтажа. 
Нижнааартоеского монтаж-
ного управления треста Обь-
злектромоитам. фирмы -Ка 
рать, специализированного 
управления тепловы! работ 
треста Сургутиефтегвз-
-трой 

Интервью с передовым человеком 

Почему 
мы перешли 
на аренду 

В бригаде Владимира Кли ' 
моаа (ЭХРУ) немало опыт- * 
ныд мастеров своего дола -. 
—слесарей, злектроевдрщи : 
ков, газорезчиков. Каждый , 
день изготовляют они ме- Г 
таллокоиструкции, без ко } 
торых практически ие мо- < 
жот обойтись строительство • 
ии одного объекте. 

Бригаде неоднократно вы * 
ходила победителем соци ' 
влистического соревиова \ 
нив. По итогам соревиова- ^ 
нив, посвященного 70 летию д 
Великого Октября, коллск . 
тие награжден Почетной | 
грамотой райком* лрофсою ' 
за рабочие нефтегезпроме ' 

Среди наиболее опытных . 
рабочих — ветеран бригады | 
.лекфосварщик Николай I 
Смирнов. 

—'Доброжелательный, ис- | 
полннтельиый. высококвали 

филированный специалист.— \ 
тек характеризуют Николвя 
товарищи по труду. 

На сиимхе: злектроеввр 
шик цеха метвллоконструк-
ций Николай Смирнов. 

Фото 3. ЗУЕВОЙ. 

В «Трибуне строителя» 5 января под заголовком «Слегв-
Ом с себя полномочия» было опубликовано заявление 
Н. П. Нежданова и Н. И. Подболотова о том, что о свази 
с переходом ХУСПР-1 сс 2 го енвара 1919 года ка аренд 
мин подряд Нежданов и Подболотое слагают с себе пол-
номочие членов соаета трудового коллектива треста. Как 
члены коллектива-арендатора они ко могут входить в со 
есть; трудовых коллективов-арендодателей. 

Заявление вызвало актив-
ную реакцию работников 
Ме.'ионгазстроя. Активную, 
но практически однознач-
ную Мнения, высказывав 
мыв по поводу самого за-
явления, е в особенности 
новых отношений между 
трестом Мегионгазстрой и 
ХУСПР-1, которые опреде 
лаются переходом на арен 
ду, а большинстве случаев 
носят отрицательный жврек 
тер 

—При практическом воп-
лощении в жизнь протрем 
мы перехода на аренду — 
сказал Николай Павлович 
Нежданов. — ко л лек г и а 
ХУСПРI столкнулся с от-
крытым непониманием как 
со стороны руководителей 
треста, так и со стороны 
рвдовых работников Мет* 
©иг азстроя 

Последовательно позтел 
но наш коллектив шел к 
переходу на аренду, позто 
му ее в иовшостее. связан 

Вторая модел. выгодно 
отличеетса от первой. Ре-
бота по второй модели по 
буждает людей снижет* за 
траты и ориентирует не 
на вал. а на конечный ре-
зультат. То есть на полное 
окончание строительства 
объекта или на заверше 
иие определенного этапа 
работ, оговоренного в до 
говоре. 

Но и зта система уязви-
ма Хотя в ней вроде бы и 
заложена з»Ьноммческая 
самостоятельность, но пре 
яовой защищенности не* 
Вторав модегк ив застрехо Состоявшееся 11 январе оигезстров мнение участии, 

заседание совета трудового мое заседание СТК разде 
коллектива тресте Могиои лились. Председатель проф 
гезстрой рассмотрело опуб- Клнгмен сооб 
киковениов 5 вивере в ми© 9 ш Кангмвн 
готиражной гвзвтв заязге- щил, чт© комплекс объеди-
нив К П. Нежданове и нил Дом культуры -Юби-
К И Подболотова о тем. лвйиый». клуб -Совремвн 
что они слег• ют с себя пол- ник», спортивный комплекс 
номочие членов совета тру- шестого микрорайоне, «рас-
дового коллективе в связи ныв уголки предпривтий и 
с переходом ХУСПР 1 не общежитий детскую ком. 
арендный подряд Принято ивту-Деико» школу 
решение удовлетворит» зто сп©ртивныв и актовые за 
завела нив ' Ц библиотеки. детско 

Затем состоались выбо. юношескую с порт ив ну о 
ры председателе СТК На «колу Цель объединение 
обсуждение была еыстаеле 
ив квндидетурв бригадир.» 
ХУСПР-2 Прозор©ва Г И 
В ходе заседание выдвину* 
ли еще одну кандидатуру 
на пост председателе — 
« анди детуру бриге д и р в 
КМСУ 25 Воро*енова В А 

дежиого объединения, в 
которое войдут комсомоль-
цы 18-й школы и Мег но и 
г азстроя. молодежь. про-

В совете 
трудового 

коллектива 



Официальный отдел 
ВЫБОРЫ 

О 
Сосет трудового коллек 

тим тресте мегиоигезстрои 
м заседании. состоявшем 
с* 11 вивере. избрел Про 
зороее Г. И председателем 
совета трудового коляекти-
ее тресте Мег нойте: строй. 

Про ю р е в Георгий Ннко 
лееви* род- се е 193* году. 

русский, член КПСС, обра-
зование среднее. Закончил 
трехгодичную шкелу масте-
ров. 

Трудовой путь нечал е 
1953 году учеником столя-
ра. Затем службе в Совет-
ской Армии, работа стопе* 
ром и плотником на про 
мышлением предприятие» 
на стройквж Челябинской и 
Целиноградской областей. 

С 1968 года Прозоров 
Г Н работает в коллективе 
СУ 13 сначала столвром. за 
тем бригадиром С внеарв 
1987 года — бригадир ком 
п.поксной генподрвдиой 
бри'лды ХУСПР ? 

Прозоров Георгий Нико-
лаевич ивгрвмден орденом 
Трудового Красного Зивме 
ни. двуме орденами Лени 
на. золотой медалью Героя 
Социалистического Трудэ 
••Сер л и Молот* избирал-
ся делегатом XXVII съезде 

КПСС и XIX съезда проф-
союзов СССР. 

Прозоров Г. Н женат, 
двое взрослые детей есть 
внуки. 

НАЗНАЧЕНИЕ К обязанностям замести-
теле упраеяеющего трестом 
по производству приступил 
В. А. Мвлышее 

Мллышее Владимир Алек 
сандрови- роди лев в 1950 
году, русский, член КПСС 
закончил Пермский строи 
течькый тевиикум. учите в 
зеоч! о е Тюменском инже-
нерно строительном ИИСТИ 
туте. 

Работал каменщиком, ма-
стером главным иижеие 
ром • ЭЧ#ЛЬИИКЭМ ремонт 
ио с . то и тельного упрввле 
нив г Крвсиоуфимска 

С 1983 года — прорл б 

КМ С У 25 греете Мегиоигез 
строй. Затем ивчвльиия 
участка, звместителъ началь-
ника управление. 

В вневре 1988 годе тру до* 
вой коллектив КМСУ-25 я 
обстановке широкой г лес-
ное т и избрал В А. Малы 
шева начальником управ-
ление В минувшем году 
коллектив КМСУ-25 пере 
шел не вторую модель ю з 
расчета и успешно еыпол 
нил государственный плен 
по веем тв1иико • жомоми 
ческим поквмтелвм. 

Мвлышее В. А. женат, в 

КОЛЛЕКТИВ 
Т Е Р Я Е Т ВЕРУ 

> в м « • а еерат. — произнес Наша боа . но доводит 
»>И|»НИ Ь. П Цурунпи ДО руководителей треста. 

• л герьаие слова ска за а а* |ааааа . а . о . ннбудь. не 
а а ч авв)1авИ|Щв о сеожиоствв современной в а м с о на и* ивсевотсе. • евнтвбро 
коммунист. нави профсоюзного комитете 

Что на прэивоемло с Ц|* А мчан, скозаитв. • ачви 
Р|Чча1ат ГЪчан| Опав о ивнчу стврвтьСе, осла пае-

• а. вева. поровну 

при во Дала > Мае ав СОбрв-
нао ПилюсОв а Чуаариии. 
Много ивобооавли. д дело 
нас нова НО Нв уаучааевось. -ванне передовой рабо- -а. все., поровну Урван.. Иапасаа. <н«.мо а гв>а. 

*Н> Ювнв мжналввав.св МТУ гвва-. " _ Г , ' 'У. ол,6л-.оввле его ро-
С — • — » -ОТрвбавввО — . ^ два^в, * «в* .оввгу) Н. И 

Щ 2 Г , -Тр-бу-в. с ^ . » ^ « I от и м Преривы ХУСПР-/ совет трудового «ой- р . ю в о ы т в м Д тоиста стал-

Почему мы перешли 
на аренду 

в о / с и в уау 
с нов по поженив стремы. 

Поттому мнмметерствам а 

испольэув накопленный 
опыт, реарвботвта времен-

ни» аренды. В 
геастрое ости текой доку 

вит. ( ого рвзреботке 
прм намели учес гае специв-
ласты и руководители на-
шего треста, обведен йена в 
Тюмеиимвфтегеэстрой и мы. 
арендаторы. 

К слову ш и п , МНИМ-
сторство определило сам* 

оме лавоуив. Нинудв от это-
но депеша с а Потому 

ъ а аренда может бала 
а сверху а сиазу. 

стили йене веет сам по себе. 
Не вренв поаалаютса рае. 
нопрааные партнеры. 

—Могут да другие под-
разделение намаго треста 
перейти ад аренду! 

—Могут! Если кэллвктив 
сиитввт, что он готое перей-
ти ив ереиду, должет >а-
илючвта договора. Положе-
ние об аренде разьксиячг 
есо нюонсы. 

—•месте с Подболотовым 
Вас. Накопай Паалоанч. вы-
шли аз сомта трудовою 
колее пива треста, обвис-
ива, что атого требуют 
арендные отиошенне. А 

комсомо лесков бюро участ-
ка кому будут подчинены! 

— Семостоатолкиоста, ечн 
таю, должна быта полной. 
Если остенвтса првжнаа 
подчинонноста, то черва 
партком или профком в 
определенны! условнее 

Интервью 
с передовым 

человеком 

можно провоста выгодное 
дла арендатора или арендо-
дателе решение То оста, 
возможно давление не ту 
иди другую сторону. Арен-
де зке но приемлет этого. 

Правда, асе громче зву-
чат голосе о том, что >то 
увод ио тодаао из-под ад-
министративного контроля 
ао и из-под партийного и 
профсоюзного контроле 

ИЗ-ПОД 
новттролвТ Из-под 

комтродв секретаре партко-
ме! Председателя профко-
ме! 

Но в аренд» юм коллективе 
ость свое пертиниве органа 
вечна У иве двадцать шести 
аоммуювиов. Разве зто нв 

А уж осла говори ти об 
увода. ТО его действителен© 
увод. Но ио нэ-лод контро 
де, о из-под опоки. Кол-
евяттв иваз готов и должен 

—Руководствовать в дол-
жны мы, в первую очередь, 
государственными интереса-
ми. интересами городл. Но 
оелн объект но подтвержден 
материально - техническими 
ресурсами и проектной до 
иумеитецией, то он просто 
не может быта предметом 
договора 

—Кто выступает врбнтром 
• отношении арендодателе 
а арендатора! 

—в первую очередь 
Стройбанк. 

—Николай Павлович, кол-
лектив ХУСПМ всегда от-
личал серьезный к глубо-
кий подмд и решению сео-
нх социальных проблем. 
Подчеркнем. к семостоа-
тельному решению. Как бу. 
дет при переходе на арен-
ду! 

—Мы ведь привыкли, что 
социальное вопросы решеет 
государство. Придет ерем*? 
—получишь квертнру, место, 
е детском евду. И ждали по 
десеть—патнадцать лет. в 
то н больше. А арендный 
коллектив евмостовтельно 
решеет все соцнвльныв про-
блемы. Расклад несложный. 
Чем лучше работаем, чем 
береж» ев расходуем мате 
риалы, тем больший имеем 
доход А если есть средст-
ве. ЗНвЧНТ, МОЖНО ПОСТРОИТЬ 
дом. А на следующий год. 
допустим, но дом. в кварти 
ру, вступив в пей с други-
ми ереидеторвми. И не 
просто квертнру. в звра-
нее решив нв совете, кому 
конкретно — Иввиу, Петру 
или Весилию — мы в зтом 
году ее построим. 

8 этом идеология само 
стоательиости. идеологиа 
аренды. 

Кстати, о нашем коллек-
тиве создвив комиссии по 
социальным вопросам. Он^ 
изучила социальные проо 
ломы каждого члене бриге-
ды-учесткв. Каждого. И нв 
осиоввимн этого социолога-
косного опросе мы фор ми 
руем прогревам у социально 
го развита в иоллоктиоа. 

• • мветве а 
детские седы! 

—На только. Вот дом 
едва», а где людем купить 
ееебель! Согласитесь. что 
сделать зто непросто А 
почему бы но включить в 
СЭчивлаьую программу р# 

позицивв! 
—Мы не будем отступать 

Назад воде мет. 
• беседу. 

Интервью провела 

Э. КРИВОЛАПО!Д 

У природы 
доброе лицо 
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Кандидат в народные депутаты 
вырос в нашем коллективе 

'* 26 марта—пыборы Из моей предвыборной 
народных депутатов 

СССР программы 

У всех 
моя жизнь 

на виду 
Я . С о н д ы к о в В А С И Л И И С е -

менович роди.к я 9 « пар* 
1945 годе е селе Селияро-
•о Ханты-Мансийского райо-
на Тюменской области. По 
национальности ханты. Ком-
мунист Имею высшое обра-
зование. 

Когда исполнилось четыр-
. ивдцвть лет. пошел работать 

/ —стал рыбаком колхоза 
«Сибирь». Пять лет вместе 
со своими односельчанами 
ловил рыбу. А потом — три 
года срочной службы в Воо 
ружейных Силах СССР. 

После увольнение в запас, 
в ж «ар в 196В г ода, приехал 
д Нижневартовск к сестре, 
которвв здесь учительство-
вала На работу о продели л-
св в девятую абтобвзу шо-
фером. 

• октябре 1973 года ком-
сомольцы треста Мегиоигеэ-
строй в состав которого 
вюдилв тогда доевтвв ввто-
бвзв. иэбрвяк «Оме секре-
тарем комитета ВЛКСМ. В 
комсомоле в проработал 
петь дот, в потом восемь 
лет пертивиоА работы. 

Население Нижневартов-
ского района превышает 
400 тысяч человек. И толь-
ко 1624 человека из них 
ханты и манси. 

Когда начиналось герои-
ческое освоение нефтяной 
целины, когда стратеги под-
считали, какую выгоду эко-
номике страны принесет 
Свмотлор. то асе думали, 
что коренное население 
вольется в ряды покорите-
лей природы, но ни ханты, 
ни мвнеи я большинстве 
своем не стали ни строите-
лями, ки нефтяниками. Но 
и рыбачить, как это делапи 
наши деды-прадеды, они 
ра:учились. 

И если м-.-мЯ изберут ил-
родным депутатом СССР, 
то яо главу угла всей своей 
деятель эсти б уд/ ставить 
работу ло спасению моего 
маленького народа от гибе-
ли Верный пут* к ггому— 
создание хапоеедных зон. 
пе.эсдамл згмли в бессроч-
ное ло*ь:эе.1.«ие семьям 
коренной национальности. 
Таким, «ок. к гримеру, род 
Прасииых. 

Ханты н мснси на своей 
родной земл? должны за-
н и м а т ь с я СЗОим КЭОЗнЫм 
де-.ом — лоянть рыбу, со-
бирать ягоды, грибы, заго-
тавливать пушнину, хранить 
вековые традиции. 

дает вопрос председатель 
В зале доброжелательнее 

тишина. Других кандидатур 
нет. 

На трибуне конференции 
трудового коллектива трес-

Мегиоигахтрой В. С. 

кие соглашения с Нижиеяар-
товскиефгегеаом. Варьегли-
иефтегеэом. Лаигепас «еф?е-
г*;ом и объединением 
Томскнефть. 

Экологичесиая обстановка 

юг наносить своей деятель-
ное гью ущерб природе 
Достаточно сказать что на 
территории пробу р е ю бо-
лее двадцати тысяч рвэлин-
иыв скеажии Загрввивютсв 
нефтью реки и озере, вы-
рубается тайге, гибнут зло-

год» ив сельские подворье 

щиевмив и рвзаедеиив до-
машняя птица в к1 
IV тысяч штук Ра. 
свои подсобные хозяйстве, 
возрождая опуст| 

Строится Нижмеввргов-
сквв на очереди 

Г. Э.-. ни Т С ЛьИОму •••г 

приятия. В селе Больше тар-
хово. и «пример, трест Св-

^зтое 
М с к в. Стоимость земли. от-

данном под строительство 
:в. Ы миллионе 

Эти деньги мы 
предполагаем употребить ив 

А 94 семьи 
стену 

вообшв ютятся в ветких - з - депутатом СССР то все си-

Сто вое суммы оствохсв только 75 
тысвч А одим блегоустро-

стоит 50 тысвч рублей. По-
лоитивв тресте 
строй единодушно прого-

Зв ТО. чтобы вы-

Не XXX окружной пар-
тийной конференции избран 
членом Xвнты-Мвмсийсиого 
окружного комитете КПСС 
Член бюро Нижиевертооско 
го горкоме партии. 

Атмосфера в актовом ва-
ле царила искреннее, откры-
тев и по-особому редущ-
ие в. Объяснить это неслож-
но Кандидатом в неродные 
депутаты мвгиоигвэстроее-
цы выдвигали не чужого 
человеке, о котором им 
стало известно лишь по 
креткэй биогрефимеской 
спрввив дв по хврвитеристи-
ке доверенного лица Прод-

шего коллективе. 
Не глвэвх у мегиоигвэ-

строеецев Сондыков рос, 
учился. воспитывал качестве, 
необходимые длв комсо-
мольской, партийной и со-
ветской работы. Год за го-
дом Василий Семенович за-
воевывал в ношам коллек-
тиве ев тори те т. поднимемся 
по служебной лестнице со 
ступени ив ступень 

Репортаж с конференции 
трудового коллектива Мегиоигазстроя 

г* а Хоты М1иС»»е«ою 
оаргаиого Со . . то . *щ>ОА 
мы* млутято*. 

•Д ч 



ВЫБОРЫ 
Профсоюзная конферен-

ция избрала А. К. Голени-
щеву прарссдлтелсм проф-
союзного комитета треста 
Мегионгазстрой. 

Голснищсаа Александра 
Коме таитипььмо родилась о 
1УЧ4 году, руссчаа. чг.сн 
КПСС, оор.1 л з л т е сред-
нее спсцилиьное. 

•рудовой л у 1 ь начала ра-
бочим совхоза «Ожочевскнии 
(Курская оЬласть;. В IУЬО— 
1У/0 гг. Александр.] Конс-
тантиновна сскртирь-маши-
нистка. имс.ючюр, старший 
инслокюр о.дела кадроь 
р о д н о ю соыоза «Охочев-

В 1У71 году семья Голо-
мищеоои ПСРОСЗМОСТ в Ниж-
нсабртоьск. С этого време-
ни судьба Александры Кон-
стантиновны связана с Мо-
гиокгазстроем. 

В 1971—73 гг. она —- стар-
ший инспектор отдела кад-
ров СУ-25. Затем десять 
лет робэтала в партийном 
комитете треста, где заве-
довала сектором учета. С 
1983 года — зам. председа-
теля профсоюзного комите-
та троста Мегионгазстрой. 

За свой добросовестный 
груд А. К. Голснищеоа на-
граждена медалями «За ос-
воение недр и развитие 
нефтегазового комплекса 
Западной Сибири» и "Вете-
ран труда». 

Голенищева А. К. заму-
жем. У нео двое детей — 
имеющий свою семью сын 
и дочь-школьница. 

* * * 

Конференция избрала 
Т. А. Курипко членом проф-
кома и заместителем пред-
седателя профсоюзного ко-
митета треста Мегионгаз-
строй. 

В партийном комитете 
На заседании партийного 

комитета состоявшемся 
20 января, кандидатами в 
ч -.еиы партии приняты Цы-
Суг„с*ий Л. А. — бригадир 
С У- $4 и Сытченко В. П. — 
начальник СУ-51. Бригадир 
КИ11ИЩЧО кэммуналь НОИ 
кс и торы В. Д. Шведов при-
нят в чле.1Ы КПСС. 

Пор1ийиый комитет рас-
смотрел ходатайство пар-
тийною бюро ХУСПР-1 о 
аьмоде парторганизации 
этого участка из состава 
партийной организации тре-
ста Мггионглзстрой. В ходе 

обсуждения отмечалось: не-
смотря на то, что ХУСПР-1 
перешел на арендные отно-
шения с трастом, он не по-
лучил полной автономии. . 

К примеру, численность 
работающие в ХУСПР-1 
входит в численность всех 
работников Могнонгаэстроя. 
а строительство объектов, 
которые взял на арендный 
подряд ХУСПР-1, является 
частью программы треста, 
определенной государст-
венным планом. 

Исходя из яашеизложен-
нот о, большинством голо-

сов партийный комитот по-
становил: решение партий* 
ного б ю р о ХУСПР-1 о выхо-
де парторганизации участке 
из состава партийной орга-
низации треста Мегионгаз-
строй С Ч И Т А Т Ь преждевре-
менным. 

Партийный комитет удов-
летворил ходатайство пар-
тийной организации ХУСПР-2 
о снятии с коммуниста Воз* 
ияка В. Я. строгого выгово-
ра, объявленного ему е 
июле 1987 года за пребы-
вание в медицинском вы-
трезвителе. 

Красное знамя 
в коллективе КМСУ-24 
Президиум профсоюзного комитета и администрация 

Мегионгазстроя подвели за 1988 год итоги социалистиче-
ского соревнование трудовых коллективов треста. 

Курипко Татьяна Алексеев-
на родилась в 1959 году, 
русская, член КПСС, обра-
зование высшее. 

Курипко Татьяна Алексе* 
сена в 1977 году приехала 
е Нижневартовск, заведова-
ла сектором учета комите 
тов комсомола НГДУ Меги-
оннефть н объединения 
Нижневартовскнефте г а з . 
возглавляла комсомольскую 
организацию треста Ниж-
нсаартовскнсфтсслсцстрой. 

Через семь лет, в мае 
1984 года, по семейным об 
стоятельствам Т. А Курип-
ко переезжает в Якутию, 
в ноябре зтого же года 
возвращается назад в Ниж-
невартовск. 

Последнее время — с 
мая 1985 года Курипко Т. А 
инструктор Нижневартов-
с к о м райкома профсоюза 
рабочих нефтегазпрома. 

Курипко Татьяна Алексе-
евна не замужем, воспиты-
вает 9-леп<юю дочь. 

Среди 
управлений 

Первое место, почетная 
грамота и денежная премия 
в сумме 1000 рублей при-
суждены коллективу КМСУ-
24 (начальник управления 
В. П. Турснко. председатель 
профкома М. П. Вакутина]. 

На втором месте коллек-
тив КМСУ-25 (бывший на-
чальник управления В. А. 
Молышс-з, председатель 
профлема Л. Н. Серик). 
Этот коллектив награжда-
ется почетной грамотой и 
денежной премией в разме-
ре 900 рублей. 

Третье место, почетная 
грамота и 500 рублей пре-
мии присуждены коллективу 
54-го управления (В. П. Сыт* 
чо.тко, В. В. Резанова). 

Среди 
вспомогательных 

подразделений 
В этой группе соревную-

щихся победил коллектив 
УПТК (начальник А. Н. До-
рош, председатель профко-
ма 3. И. Антонец). Управле-
ние награждается Почетной 
грамотой Мегионгазстроя. 
ему присуждено 400 рублей 
премии. 

Второе и третье место 
решено никому не присуж-
дать в связи с тем. что ни 
одно из подразделений не 
выполнило полностью усло-
вий соревнования. 

Среди 
участков 

В соревновании участков 
победу одержал коллектив, 
возглавляемый В. А. Гарде-
ром (КМСУ-24) и коллектив 
участка, которым руководит 
Р. А. Хабибуллаее (КМСУ-
25). Оба улстка награжда-
ются переходящими крас-
ными вымпелами, почетны-

ми грамотами. Каждому кол-
лективу присуждена премия 
я размере 400 рублей. 

На второе место вышел 
учесток, которым руководит 
Н. А. Кадомцев (КМСУ-24). 
и участок В. Б. Андрианова 
(СУ-54). Оба коллектива 
удостоены почетных грамот, 
обоим присуждено по 200 
рублей премии. 

Третье место. почетные 
грамоты и по 100 рублей 
премии присуждены кол-
лективам. которые возглав-
ляют начальники, участков 
В. А. Васюта (КМСУ-24) и 
Л. Я. Терещенко (СУ-54). 

Среди участков 
вспомогательного 
производства 

Ни одному из коллекти-
вов. входящих в зту группу 
соревнующихся, решено не 
присуждать классного места, 
потому что ни один из них 
не выполнил полностью ус-
ловий соревнования. 

Среди бригад 
Бригаде 8. В. Сковород* 

никова (КМСУ-24), занявшее 
первое место в соревнова-
нии, награждается перехо-
дящим красным вымпелом, 
почетной грамотой м пре-
мией в резмере 300 рублей. 

Бригаде Н. И. Селезневой 
(СУ-54) удостоена почетной 
грамоты и 75 рублей про-
мни. Эти награди присуж-
дены бригаде за второе 
место в соревновании низо-
вых коллективов. 

Бригада 3. Н. Багмроее 
(КМСУ-25) завоевала третье 
мест*/, почетную [ремоту и 
50 рублей премии. 

Соревнование за успеш-
ное выполнение государст-
венного плана и заданий 
XII пятилетки продолжает-
ся. -

Л. УЗД ЯЕ В А, 
член комиссии по оргв* 

Общественным молодеж-
ным конструкторским б ю р о 
«Полета Куйбышовского 
авиационного завода соз-

П дан легкий двухместный 
самолет «Лидер». 

Летом нынешнего года на 
состоявшемся в Тушино 
Всесоюзном конкурсе сверх-
легких летательных аппара-
тов «Лидер» занял призо-
вое место среди самолетов 
своого класса. 

Он может совершать по-
леты дальностью в 700 ки-
лометров (с дополнитель-
ным баком), высота полета 
—до 4500 метров, скорость 
—220 километров в час. 

Большим преимуществом 
модели является то. что 
двигатель работает на бен-
зинах. использующихся а 
легковых автомобилях. При 

Кто впереди? 
Администрация и профсоюзный комитет траста Мегиои 

>1>строй подавим итога социалистического соревнования 
за 1 9 » год. Ниже публикуем результаты соревнования 
30 бригад треста Мегионгазстрой. 

. и., о. бригадире 
(з .сн.евого) Подразделение 

Сковородников В. В. 
Селезнева Н. И. 
б.гнров 3. Н. 
Двор.икни А. Л. 
Киселев Г. А. 
Воронков 8. А. 
Зайцева Г. А. 
Десяткииа Л. П. 
Тарасенко Н. В. 
Куркии А. В. 
Рутковскнй П. Ф. 
Ющак Д. И. 
Климов В. И. 
Цуриков П. И. 
Звягинцев Л. Н. 
Шведов В. Д. 
Пуювимкоеа Н. И. 
Борг Н. И. 
Зобннна Г. В 
Кулешов. В Г. 
Мазуров Н. И. 
Бнл.»« Д. Г. 
Плоютииковв Л. И. 
Кудорко А. 3. 
Данилов С. И. 

КМСУ-24 
СУ-54 

КМСУ-25 
КМСУ-24 
КМСУ-25 
КМСУ-25 

СУ-54 
КМСУ-25 

СУ-54 
СУ-54 

КМСУ-25 
ЭХРУ 
ЭХРУ 
ЭХРУ 
ЖКК 
ЖКК 

СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 
СУ-54 
СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 

В соответствии с условиями соревнования за нарушения 
общественного порядке, яыразияшмея • пребывании 
дельныя членов коллектива я медицинском вытрезвителе, 
с соревнования сняты бригвды П. М. Цыбуяьского 
М. М. Дикусара (СУ-54). I . И. Ьелозвровв (КМСУ-14). Ю. « . 
Голубей (КМСУ'25), И. М. Хайдарояв |ЖКК|. 

Отдел труд* Мегионгазстроя 

У воспитателей 
наших детей 

В соревновании коллекти-
вов детседое треста Меги 
оигвзстрой победу одержал 
коллектив 12-го ясли-се да 
(заведующая Д. Н. Журбен-
ко, председатель профко-
ме Л. Д. Зубова), который 
награжден почетной грвМо-
той и премией в размере 
300 рублей. 

Поощрительной промни в 
сумме 100 рублей удостоен 
коллектив 16-го детского 
саде (3. И. Аиошкиил, И. С. 
Волос). 

взлетном весе 800 кило-
граммов машина берет на 
борт пилота и пассажира, а 
также груз до 100 килограм-
мов. 

«Лидер» является надеж-
ной удобной машиной для 
первоначального обучения 
пилотов в школах ДОСААФ. 
Кроме того, может исполь-
зоваться при облете неф-
тегазопроводов, в системе 
агропрома. 

Сейчас «Лидер» прохо-
дит дополнительные испы-
тания и стадию обработки 
документации. В ближайшее 
вромя специалисты дадут 
заключение о дальнейшем 
использовании ого в народ-
ном хозяйстве. 

На снимке: самолет «Ли-
дер». 

(Фотохроника ТАСС). 

Письмо в редакцию 

За час работы 
запросил 2204 рубля 

Это случилось 20 января. 
Я попросил машиниста буль-
дозера пятого управления 
|механизации Якоаа Яковле-
вича Гартвнха помочь кол-

лективу ХУСПР-1 выполнить 
I земляные работы возле до-
| ма 43-и в шестом микро-
районе. 

Дело в том, что Гартвих 
тут же, в шестом микро-
районе, выполнял земляные 
работы на • строительстве 
спорткомплексе. В зтот м о -
мент механизм не был за-
гружен. Яков Яковлевич 
согласился помочь. Начал 
работать. Но выполнив лишь 
половину того объема, что 
просили, поставил условие: 

—-Подписывай путевки ее 

цвтъ Носов каждая, 
ничего ив буду делать. 

Такого откровения, при-
знаться. не ожидал. Ведь 
работы для «Камацу» всего 
на час. а требовал механи-
затор, чтобы путевку запол-
нили на 2204 рубля. 

Пытался образумить за-
рвавшегося механизатора. 

Безуспешно. Он стоял 
своем: четыре смены по 
одиннадцать часов и не ина-
че. В конце концов Гартвих 
понял, что его требования 
никто не собирается выпол-
нять, развернулся, сел е 
бульдозер и уехал с объек-
та. 

Если бы Гартвих вообщо 
отказался принять нашу 
просьбу, у нас не было бы 
к нему претензий. Механизм 
мы не заказыяали, офици-
альных документоя не 
оформляли. Это был, так 
скажем. джентльменский 
договор. Такое случается на 
строительной площадке. Но 
Гартвих согласился. И как я 
теперь понимаю, только с 
расчетом, что удастся урвать 
большие деньги. 

В доме 43-и дело бли-
зится к новоселью. Пять то-
варищей Гертвиха по пято-
му управлению механиза-
ции получают здесь квар-
тиры. Но ему, по всему ви-
дать. нет д о зтого никакого 
дела. 

Г. КОРОТКИЙ, 
прораб ХУСПР-1. 

Вниманию стенгазетчиков 
В пятницу 27 января в 

помещении редакции газеты 
«Трибуна строителя» состо-
ится очередное занятие в 
школе активистов стенной 

Соревнуются 
рабочие общежития 

Администрация, профсо-
юзные комитеты ЖКК и 
Фес та подвели за 1988 год 
итоги социалистического со -
ревнования рабочих обще-
житий Мегионгазстроя. 

Среди общежитий, распо-
ложенных в деревянной ча-
сти городе, ив первое место 
е соревновании вышло вто-
рое общежитие (заведую-
щая М. С. Яшмуратова). 

Коллективу присуждена 
почетная грамота и 100 руб-
лей промни. 

Второе место завоевало 
общежитие № 5—6 (заве-
дующая Л. М. Полуротова, 
воспитатель 3. Ж. Хазеева). 
Коллектив удостоен почет-
ной грамоты и 75 рублей 
премии. 

Третье место присуждено 
восьмому общежитию пос. 
Молодежного (С. А. Шаг-
маиова). Этот коллектив на-
граждается почетной грамо-
той н денежной премией а 
сумме 50 рублей. 

Ни одно из общежитий, 
расположенных в деавти-
зтажных капитальных зда-
ниях, не выполнило пол-
ностью условий соревнова-
ния. В связи с зтим первого 
места никому не присуж-
дено. 

На втором — тринадцатое 
общежитие (О. С. Курбато-
ва, Г. П. Попенко). Коллек-
тиву присуждена почетная 
грамота и 100 рублей пре-
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З а в т р а г а з е т е « Т р и б у н а с т р о и т е л я » — 1 0 л е т 
За десять лет яокруг 

«Трибуны строителя» спло-
тился надежный актив ра-

чх корреспондентов. По-
\ кино я газету пишут 
сорок дяа рабкора. 

Наиболее активный из 
них— Илья Владимирович 
Резник. За семь лет, в 
течение которых он сотруд-
ничает с газетой, за под-
писью И. Резник или под 
псевдонимом опубликовано 
68 его материалов. 

Евгения Васильевна Быч-
кова десять лет пишет я 
многотиражную газету. Те-
ма ев выступлений — ор-
ганизация культурного до -
суга строителей, пропаган-
да клубов по интересам и 
народных университетов, 
просветительскае работа по 
месту жительства. 

Букявльио с первых но-
меров активными рабкора-
ми многотиражки зареко-
мендовали себя Надежда 
Валентиновна Ковтун и 

. Светлана Григорьевна Па-
нова. Активными рабкорами 
остаются они и по сегод-
няшний день. 

Острые, критические ма-
териалы писала нам Свет-
лана Григорьевна со строи-
тельства Локосовского га-
зоперерабатывающего за-
воде, яяляясь членом ак-
тивно действующего в 
то годы в Локосоео рабко-
ровского посте Не остыло 
горвчее перо рабкора Л»« 
новой и в иА'.рвжониыо д <и 
сегодняшней ЖИЗНИ. 

Надежда Саблина. теперь 
ее фамилия Ковтун, в све-
зи с рождением двух до-
чек отошла на время от 
активной общественной рз-
боты. Но даже находясь я 
долговременном отпуске по 
уходу за детьми, Надя про-
должает писать в гвзоту. 
Теперь тема ее выступле-
ний — воспитание детей, 
нравственность, семейные 
традиции. 

Квменщицу Валентину 
Петровну Мишко и прора-
ба Владимира Шульцевича 
Ввйибухе объединяет .сме-
лость жизненных позиций* 
Для борьбы с разгильдяя-
ми, бракоделами и неради-
выми они актияно исполь-
зуют не только кТрибуну 
строителя», но и трибуну 
перткйиых, профсоюзных 
собраний. 

Кромо того, оба активно 
борются за действенноеи. 
своих выступлений. Когда 
требуется, выступают под 
рубрикой «Возвращаясь к 
напечатанному». 

На снимке: активные раб-
моры нашей газеты (верх-
ний ряд слева направо): 
мемежцица СУ-13 член пар-
тийного комитета треста 

П. Мишко; старший эко-
номист ХУСПР-1 председа-
тель профкома участка 
М. В. Резник; старший ин-
женер СУ-54 член партий-
ного б ю р о управления 
С. Г. Панова; (внизу) шту-
катур-маляр СУ-13 Н. В. 
Копун; заместитель дирек-
тора Дома культуры «Юби-
Ивйиый» Е. В. Бычкова; про-
раб СУ-13 В. Ш. Вайнбух. 

Фото 2 . ШАЕВОЙ. 

«Просим обеспечить 
явку победителя...» 

Интересный разговор за-
теяла многотиражная га-
зета о проблемах социали-
стического соревнования. 
Соревнование, конечно, 
нужно. Но многое я его 
организации необходимо 
поменять. 

Где и когда, к примеру, 
узнаем мы, рабочие, о 
результатах своего труд», о 
положении »">л е соседних 
коллективах? Конечно же. о 
конторе и чаще всего на 
собраниях по подведению 
итогов. На строиюльной же 
площадке сореаиояанио 
оживляется только я пус-
ковой период, да и то но на 
всех объектах. 

Во^ и получается, инфор-
мацию о том, плохо ли, 
хорошо ли сработала наша 
бригада по сравнению с 
другими коллективами, уз-
наем, когда подведоны есо 
итоги, когда сделать ничего 
практически уже нельме. 

Висит экран соревнования 

о нашей конторе, заполня-
ется время от времени. Но 
только ли там ему место? 
Считаем, что на главных 
объектах ю ж с должны быть 
экраны, отражающие ход 
нашего сореяноеание. 

Не организовано инднви-

грамотами да денежными 
премиями — 200. 300 руб-
лей на бригаду. А почему 
бы. допустим, но вручить 
коллективу туристическую 
путевку на выходные дни о 
ют же Тобольск или а 
Тюмень. Пусть поедет вся 

Продолжаем разговор на тему 
«Нужно ли нам соревнование?» 

дуальное соревнование ме-
жду каменщиками. Л инте-
ресно было бы попробо-
вать, посостязаться. Л по-
том поощрить наиболее до -
бросовестны* и умелых та-
лонами на покупку остро-
дефицитных товароя, таких, 
как хорошие холодильники 
или стиральные машины. 

Что-то новенькое, на наш 
взгляд, надо внедрить и в 
формы поощрения бригад. 
У нес постоянно награжда-
ют победителей почетными 

бригада, а но один-дел че-
ловека. 

Но нравится нам и форма 
поздравления передовиков 
производства. Передают из 
треста в управление теле-
фонограмму: «Просим 
обеспечить явку победите-
лей соревнования на та-
кое-то мероприятие...» 

Нет, пускай руководители 
управления и треста прие-
дут к нам на объект и по-
здравят передовиков на 

рабочем место, на глазах у 
юелрищей, а заодно и 
житьем-бытьем нашим по-
интересуются. 

Думается, что организа-
торам соревнования стоит 
обратить внимание и на 
такой момент. Результаты 
работы бригады зависет во 
многом от того, как орга-
низует дело мастер, про-

'раб. А они-то ни с какого 
боку но подключены к со -
ревнованию низовых кол-
лективов. Надо объективно 
оценивать труд линейны* 
инженеров, непосредствен-
ных организаторов произ-
водства. 

Что касается проекта ус-
ловий социалистического 
соревнования, опублико-
ванного «Трибуной строите-
ля» для обсуждения, то 
следует сказать, что не 
увидоли мы в проекте пунк-
та, касающегося качества 
выполняемых работ. Мы 
считаем, что это должен 
быть один из основных по-
казателей. учитываемых лр« 
подведении итогов сорев-
нования. 

Л. ПЛОХОТМИКОвА. 
Л. ЮДИНА. 

СУ-П. наши 

Санаторий 
в тайге 

Госудлрстаеииав комис-
сия подписала акт о при-
емке я эксплуатацию сена-
тория - профилактория не 
200 мест. Заказчик —объ-

единение Сибнефтегвэпере-
. работка. 

В профилактории б « з от-
рыва от производстве будут 

I лечиться работники объеди-
• нения и мегионгазстроевцы. 

К их услугам оборудуется 
27 лечебных кабинетов 
Сейчес здесь идут «удоже-
ствеиио - оформительские 
работы 

Санаторий расположен 
среди берез и сосен не-
далеко от лесного озера 

Мегиоигвзстровацы возво-
д и " - Свнаторий - профилак-
торий восем* *•* В 1*88 
году о6ъа«т взяла под 
«оитров» газете «Трибуна 
строителе» Здось действо-

У»-
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Давайте поспорим 
В тресте Мггхсигазстрой создается 

культурно спортивный комплекс (КСК|. У 
него есть активные приверженцы, но есть 
н яростные протияиики. Сегодня редак-
ция публикует два противоположных мне 

ния о КСК и предлагает культработникам, 
спортсменам, участникам художественной 
самодеятельности, а также веем строите-
лям сысказать свое мнение о том. 
муже*: пи нам КСК или нет. 

Соберем все 
таланты вместе 

С удивлением узнал, что 
на последнем заседании 
совета трудового коллекти-
ва разошлись мнения об 
утверждении культурно-
спортивного комплекса 
(КСК) Альтернативой ему 
оказалось только создавае-
мое комсомольско - моло-
дежное объединение. В свя-
зи с >тим «очу высказать 
свою точку зрения. 

Нужои ли трудящимся 
• рсста культурно • спортив-
ный комплекс? Ответи!ь на 
зтот вопрсс однозначно 
пока трудно. Именно по-
этому и звумлн различные 
мпснив .10 Заседании сове-
та трудового коллектива 
треста 

Однако вернемся к исто-
рии со .ни» комплекса. 8 
декабре 1988 года совмест-
ным постановлением адми-
нистрации и профкома тре-
ста создан культурно-спор-
.ивный комплекс, выбраны 
правление и дирекция. 

Культурно-массовой. спор-
такой, яоспмтательной и 
просветительской работой у 
пас занимаются Дом куль-
туры «"Юбилейный*. клуб 
-Современник», детско-юно-
шестая спор!ионая школа, 
дыская комната «Данко». 
1В-и школа, библиотеки. 
крсСмые уголки подразде-

лений и общежитий До не-
давнего времени активисты 
и творческие работники, 
сконцентрированные в этик 
учреждения». действовали 
разобщенно Теперь же 
КСК объединяет. образно 
говоря все таланты — до-
ма культуры, трудовых кол-
лективов. подшефной шко-
лы. рабочих общежитий — 
н координирует их дейст-
вия. 

Теперь а красном уголке 
общежития можно органи-
зовать и провести вечер 
отдыха, встречу с интерес-
ным человеком, конкурс, 
да что угодг.о И не как-
нибудь д ил профессио-
нальном уроьне. потому «по 
лрзеоляют возможности- и 
артистические, скажем так, 
и материально - техниче-
ские 

А главное, не придемся 
орглниза:срам мероприятий 
бегать от одного руково-
дителя к другому, утрясать 
и согласовывать. В<е я од-
них руках. 

Дальше. Возьмем восем-
надцатую школу. Согласи-
тесь. что у треста, у нашей 
молодежи весьма слабень-
кие культурно-спор! немые 
отношения со школой. КСК 
призван их укрепгыть и раз» 
виват». 

Одним словом, культурно-

СПОр1*Я.)ЫЙ компг.сче соз-
дастся для того. чтооы как 
можко больше взрослых и 
детей по месту роботы и 
мосту жительства привлечь 
к спорту, к творчеств/, за-
нять их свободное время 
интересным и полезным де-
лом а праздники сделать 
радостными, запоминающи-
мися надолго. 

Сяосй задачей руководи-
тели КСК считают помощь 
подразделениям треста а 
оргл о;з&ции дней семейного 
отдыха, других мороприя* 
тин 

Особое место в деятель-
ности КСК отведено рабо-
те с молодежью. Потому 
считаю, «но не надо Друг 
другу протииопоставлять 
комсомольско - молодежное 
объединение и КСК. О м -
таю, что зто объединение 
может и должно действо-
вать п составе КСК. Это 
пойдет лишь на пользу долу. 

И. наконец, последний ар-
гумент п пользу КСК. При 
соэд«тиии куль!>;?чо-спор»ив-
мого комплекс»! объединя-
ются штат»! домз культура, 
клуба, спортивной школы. 
Меньще будет «тиноцничов 
и руководителей, больше 
будет ДОЛ* 

М. АИРАМ. 
директор Дома культуры 

••Юбилейный». 

Может потухнуть 
наш маленький очаг 

клуб «Современник» г Д».,>ь4!ор Дома культуры 
ыч^Оинеиныи» Аврвм М О. 
ра.умт за создание КСК 
^иуныу^но - СПиртнвнО Г О 
мъ»мм..ь*с«;. Но объединить 
нее культурные и с п о р ч е -
ные учреждения — ото все 
равно, что переселить лю-
дей из отдельных кезр.ир 
• коммунальную, гда вро-
де бы все общее, все изшо. 
а эмлчит ничье. 

Сейчас в клубе -Совре-
менник» (пос. Молодеж-
ный) три раза в неделю 
зан^маютса танцевальный, 
театральный и цирковой 
кружки. Их посещает 40 че-
ловек. Три раза в неделю 
молодежь собираете в на 
дискотеку. Один раз в не-
делю проводим заседания 
общественно - политическо-
го клуба. 

Ко всем красным датам 
готовим небольшие кон-
цертные программы, с ко-
торыми выступаем перед 
исителвмн. В рамках фести-
валя >Свмотлорскио ночи* 
провели День поселка. 

При зтом, замечу, у нас 
йог таких, как надо, костю-
мов, мебели, аппаратуры. 
В 1988 году коллективу не 
было выделено ни копейки 
на материально - техниче-
ское оснащение. Чтобы 

Фотография «электро-
сварщика Леонида Махпа-
езз помещалась на Доску 
почета 24-го строительного 
управления. Го*сй «ести 
Леонид Петрович был удо-
стоен за добросовестный и 
производительный труд, за 
умоиис незаметно прийти 
на помощь тоалоищу, за 
стремление поделиться с 
новичками своим произ-. 
воде 1 венным опытом. 

А за неравнодушие, за 
гхтиэную жизненную пози-
цию рабочий Мах леев изб-
ран депутатом Нижневар-
товского городского Сове-
та. 

Из снимке: элочтроезер-
щик КМСУ-24 депутат го-
родского Созетл Леонид 
Петроаич Мамаев. 

Спешили на собрание, 
попали на кадриль 

дачи по аоспитатолько-про* 
евотитс<.ьсхой работе, нам 
нужен свои счет а бан-
ке. 

На зтот счет трест Зал-
Сибнсфтежиммонтлж, Нижне-
вартовский I ИЗ. Девятая и 
десятая автобазы, трест Ме-
гионг-азстрой (их работники 
жияут в поселке) должны 
перечислять деньги для раз-
вития материально-техниче-
ской базы клуба 

Нас упрекают в том, что 
мало народа посещает 
кружки, что не принимаем 
участия в концертах Дома 
культуры «Юбилейный». 

Да. действительно, мы по-
ка этого не можем, потому 
что коллектив наш, а в нем 
пять творческих работников, 
сформировался в концо 
прошлого года. Проявить 
себя пока не успели. В 
кружках занимаются в ос -
новном школьники. Прини-
маем всех желающих — и 
способных, и но очень. 

Мы считаем, что клуб — 
не зрелищно - развлека-
тельное заведение, а в пер-
вую очередь, просвотитель-
ское. формирующее харак-
тер. взгляды. Сегодня мы 
учим молодежь общению. 

пытаемся рлзвшь у ребят 
жоляние к ссвьршснсгвоаа-
нию Поэтому большие кон-
церты для нее не главное. 

Мы хотим, ч.обы клуб 
«"Современник» стал куль-
турным и духоьиым цент-
ром поселка. Отрадно за-
метить. что уже идут к нам 
не только пораза-.склться, 
но и за житейским советом, 
просто поговори.ь по ду-
шам. 

А что нам предлагает 
КСК? Кружки самодеятель-
ного творчества, но только 
с нормативной числен-
ностью. А если ее нет. то и 
кружка нот. Самоокупаемая 
дискотека? Видеосалон? Все 
это хорошо, все современ-
но. Но в этих усовия* 
клуб перестает быть клу-
бом, а превращается я ком-
мерческое учреждение. 

Сегодня хоть маленький, 
но есть очаг культуры в 
рабочем поселке Молодеж-
ный, а появится КСК — за-
тухнет и этот очажок. 

Лично я категорически 
против КСК. Меня поддер-
живают все работники 
•«Современника». 

Ф. ЕНИКЕЕВ, 
заведующий клубом 

«Современник». 

Алтайский край. «Нет ли у 
Вас лишнего билетика на ба 
лет?» — тлкой вопрос можно 
услышать у Дворца культуры 
Барнаульского шинного заво-
да. Любвт заводчаие свой ан-
самбль классического танца, 
гордлтеа его популярностью е 
городе. В репертуаре аисамб 
ля произведения отечествен-
ных и зарубежных классиков. 

На снимке: сцена нз спе<-
гекля «Праздник цветов», по 
ставленная на темы оперы 
Дж. Россини «Сорока-воровка». 

(Фотохроника ТАСС) 

С тяжелым чувством ушел 
я ». прошпую суббот/ из 
Дсмо культуры «Юбилей-
ный». Причина — ьесосто-
язшееся собрание партий-
но-хозяйственного актива 
треста А\егионгаэстрой. 

Проводи:ь собрание, -как 
сказал секретарь партийно-
го комитета Ю А. Петров, 
мы были неправомочны. В 
ЗЛЛО находилось восемьде-
сят два коммуниста — то-
лько третья часть членов 
партии, состоящих на 
у>1ето п нашей парторгани-
зации. 

Почему так мало? Что 
случилось с полуторастами 
коммунистами? Что, нако-
нец. происходит с нашей 
партийной организацией? 

Одной из причин низкой 
явки является/ на мой 
взгля. •„ слабая информиро-
ванность коммунистов. О , 
предстоящем собрании ио 
было объявления о много-
тиражной газотс. Ни о 
:длнии треста, н.< на объ-
ектах тожо не било нн од-
ного объявления о созыве 
партийно-хозяйстаенного ак-
тива треста А\егио:тгаэстрой. 

Было только устное опо-
вещение. Те, кому секро-
тлрь парторганизации лич-
но сказал, в основном при-
шли на собрание. Но до 
некоторой части коммунис-
тов информация просто но 
дошла, потому что переда-
валась она через вторые-
третьи уста. 

С теми, кто не знал о 
собрании, все ясно. Ну не 
знал человек—какой с не-
го может быть спрос? Но 
ведь были и такие комму-
нисты. которые знали о со-
брании и не пришли на 
него. Почему? Вот ради 

ответа на этот вопрос я и 
взялся за перо. 

С тревогой отмечаю. что 
о последние годы партий-
ные собрания я нашей ор -
ганизации утратили свою 
организующую роль. На 
каждом из них принимают-
ся постановления, выполне-
ние которых обощает нам 
светлое и но очень дале-
кое будущее. Но давно мы, 
коммунисты, не слышали 
информации о выполнении 
принятого собранием ре-
шения. 

Отсутствие гласности и 

Партийная жизнь!* 
дисциплина 
коммунистов 

таком серьезном деле, как 
выполнение собственных по-
становлений, неизбежно 
влочет за собой пассив-
ность, нежелание участво-
вать в работе партсобраний. 

Вспомните, в последнее 
время почти каждое соб -
рание начинается с с ооб -
щения о том. что на соб -
рании по разным причинам 
отсутствуют примерно сто 
коммунисток (бывает чуть 
больше ста или немного 
меиьшо). 

После такой информации 
обязательно следует разъ-
яснение: 

—Мы правомочны. Какио 
будут мнения по открытию 
собрания? 

Мнение, причем едино-
душное, бывает одчо-сдин-
стзенное: открыть собра-
нно! А дальше асо идет 
своим чередом... Но ий-

Разъяснение 
Двенадцатого января га-

зета опубликовала реше-
ние администрации и проф-
кома треста о распределе-
нии между коллективами 
подразделений меховых са-
пог и меховых полупальто. 
Сапоги в соответствии с 
разнарядкой проданы ма-
газином за наличный рас-
чет, а что касается дубле-
ных полушубков, по туг тре-
буется разъяснение. 

Вместо девяноста, объяв-
ленных через газету полу-
шубков. трест получил толь-
ко сорок В связи с этим 
произведено слодующсо пе-
рераспределение: 

коллективам СУ-13. СУ-54 
—по четыре полушубка, жи-
лищно-коммунальной конто-
ры — пять; 

коллективам КМСУ-24. 
КМСУ-25, УПТЙ, завода 
стройматериалов ~ по три 

моховых полу п а л ь т о ; 
ХУСПР-1, экспериментально-
му хозрасчетному участку, 
аппарату тресте — по два; 

коллективам ХУСПР-2. До-
ма культуры «Юбилейный», 
нормативно - исследователь-
ской станции, каждого из 
пяти детских садиков, заво-
да спсцжслозобетона — по 
одному дубленому полу-
шубку. 

Кромо того, выделено 
пятьдесят крытых мужских 
полупальто - курток. Адми-
нистрация и профком Ме-
гионгазстроя сочли нецеле-
сообразным их распреде-
ление в связи с тем, что 
крытыо полушубки имеют-
ся в свободной продаже. 

Т. КУРИПКО, 
зам. председателя проф-
союзного комитета трес-

та Мегноигазстрой. 

когда я не слыхивал, что-
бы учинили партийный 
спрос с того коммуниста, 
который не пришел на со -
брание. Не слыхивал! Если 
я ошибаюсь — готоя нзвн-

Волросы внутрипартийной 
дисциплины. по моему 
мнению, должны быть в 
центре всей работы орга-
низации. Забзеттио этой 
прописной истины приводит 
к тому, с чем мы столкну-
лись п субботу. 

Коммунисты, беспартий-
ный актив шли на собрание, 
готовились к серьезному 
принципиальному разговору, 
л попали на.. кадриль, ко-
торую замечательно танце-
вали самодеятельные арти-
сты, посяятияшие свое * 
мастерство победителям 
соревнования. 

Но. доло. конечно, не • 
кадрили, а в том. ч ю ни-
кто но Забил тровогу по 
поводу ЧП. Срыв партсоб-
рания иначе. как чрезвы-
чайное происшествие рас-
сматривать пользе. 

Г. ПИКМАН, 
член КПСС € 194) года. 

АФИША 
ДОСУГА 

| культуры «Юбилей-
приглашает: 

Дом 
НЫЙ» 

о четверг 2 фекраля на 
двухсерийный художествен-
ный фильм «Лентяй» (про-
изводство Индия). Сеансы в 
18. 20 час. 30 мин.;. 

в субботу 4 февраля на 
двухсерийный художествен-
ный фильм «День власте-
лина (производство Болга-
рия). Сеансы в 12, 15. 18 
часов; 

о воскресенье 5 февраля 
на двухсерийный художест-
венный фильм «День еле-
столина» (производство 
Болгария). Сеансы я 12, 15, 
18 часов. 
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из Москвы 

Колмгиа МнИКвфТвГв Э" 
строя И президиум ЦК ог-
р лелея ого профсоюза сер-
дечно поэдреелеют трудо-
вом коллектив Комсомоль-
ске - молодежного треста 
Магиоигазстрой с присуж-
дением ему второго места 
во Всесоюзном соревнова-
нии по итогом роботе* в 
1988 году и присуждением 
денежной премии. 

Желаем всем работникам 
треста Мегионгазстрой 
крепкого здоровья, новых 
успехов в труде и выпол-
нении заданий четвертого 
года пятилетки. 

Министр мефтегвзстроя 
В. Г. ЧИРСКОВ. 

Председатель ЦК проф-
союзе В. Т. СЕДЕНКО. 

Полтора года назад А. Н. 
Дорош приступил к роботе 
главного инженера УПТК. 
Грамотный специалист, кор-
ректный человек, он быс-
тро завоевал авторитет. И 
когда минувшим летом по-
надобилось выбрать нового 
начальника, коллектив еди-
нодушно проголосовал за 
Дорош е. Под его нечелом 
управление работает ста-
бильно. По итогам сорев-
нования за 1988 год в своей 
группе УПТК завоевало 
первое место. 

На снимке: А. Н. Дорош. 

УЧИМСЯ ДЕМОКРАТИИ 
I 

Выбрали начальника 
не со стороны 

Год назад наш коллек-
тив прощался с Ноаошиц* 
ким, который более пяти 
лег руководил управлени-
ем. Андрей Прокопьееич 
был крепким печальником, 
коллектив род его руко-
водством работал устойчи-
во, имел хорош и о ре-
зультаты и по многим по-
зициям был передовым. Но 
еще весомее заслуге Аид-
Гвя Прокопьееиче е том, 
что он воспитал молодую 
крепкую смену толковых 
инженеров и организаторов 
производстве. 

Тогда же. в январе, по-
прощавшись с Ноеошицким, 
коллектив и выбрал себе 
из зтой молодой смены 
нового начальника Влади-
мире Александровича Ма-
лышева. Он вырос в нашем 
управлении от прорабе до 
первого руководителя. 

Прошел год. Наш коллек-
тив перешел не вторую мо-
дель хозресчете. Получены 
первые результеты. Оградно 
заметить, что они положи-
тельны. По итогам работы 
в 1988 году наше управле-

ние заняло второе место в 
соревновании подразделе-
ний Мегиоигазстроя. 

И вот снова выборы. Ше-
стнадцатого января состоя-
лось собрание трудового 
коллектива КМСУ-25. На-
чальник управления Малы-
шев доложил о результа-
тах работы коллектива за 
год, о том, что достигло 
управление под его руко-
водством, з чего и по какой 
причине ив достигло. И туг 
же он сообщил коллективу, 
что принял предложение 
руководителей треста и 
объединения Тюменьиефте-
газстрой занять должность 
заместителя управляющего 
трестом по производству. 

Точно тек же, как в ми-
нувшем янввре, Малышева 
рекомендовал в начальники 
Андрей Прокопьееич Ново-
шкцкий, теперь Владимир 
Александрович порекомен-
довал на свое место глав-
ного инженере управления 
Мишанина. 

Юрий Михаилович Ми-
шанин в нешем управлении 
рвботевт девятый год. На-

чинал свою трудовую карь-
еру начальником участке, 
пять лет назад был назна-
чен главным инженером. 
Проявил себя не этом по-
сту инженером высокой 
квалификации, который уме-
ет грамотно работать на 
перспективу, глубоко вин-
квть в экономику произ-
водстве. работает вместе с 
рационализаторами над со-
кращением ручного труда. 

На собрании обо всех 
этих качествах с уважением 
говорили, выступая я под-
держку кандидатуры Миша-
нина, рабочие и бригадиры 
Г. А. Киселев, Л. П. Де-
сяткиив, 3. Н. Бзгиров, Т. Г. 
Онищонко, В. А. Воронков, 
А. С. Тухаатуллии. 

Юрия Михайловича Ми-
шанина коллектив КМСУ-25 
единогласно избрал на-
чальником управления. Дру-
гих претендентов не было, 
потому что начальников мы 
растим себе семи. 

В. СОБРОВ, 
зяектрик, председатель 

совета трудового 
коллективе КМСУ-25. 

Без нас директору 
не выполнить 

программу 
Когда был введен в экс-

плуатацию завод спвцжв-
леэобетонв, много ребочих 
и служащих нашего пред-
приятия перешли туда рв-
ботвть. В нешем коллективе 
сложилась такая ситуация, 
что директор завода, глав-
ный инженер, главный ме-
ханик все оказались вре-
менно исполняющими обя-
занности. 

Лихорадило управленче-
ский аппарат, лихорадило 
низовые коллективы. К при-
меру. в цехе железобетон-
ных изделий, где я рабо-
таю, за три месяце смени-
лось три начальника. 

В результате кедровой 
чехарды завод почти год 
топчете в на мосте, срыва-
ются плены по выпуску про-
дукции. Предприятия горо-
де переходят на иоаыа ме-
тоды хозяйствования, е мы 
о б этом-и-думать боимся. 

И вот еявбвры дцзакторе 
завода. Ми ечтлт чво бу-
дот дев - претвмдвввтв не. 
должность директора, но 
Коп айва Николай Иванович 
отказался*от участия а вы-
борах, сославшись на сла-
бое здоровее. А второй. 
претендент новый глввный 

инженер «вводе В. Е. Копы-
лов сем обрвтился к кол-
лективу с просьбой рас-
смотреть его кацдидетуру 
не должность директора. 

Мы внимательно выслу-
шали программу Копылова. 
она нам понравилась. И по-
тому из 100 участников со-
брания 95 проголосовали за 
то, чтобы Копылов стал 
директором нашего завода. 

До выборов Владимир 
Егорович проработал три 
месяца на заводе глвеиым 
инженером. Он присмот-
релся к работе завода, 
изучил слабые месте в 
производственной цепочке, 
проявил себя перед кол-
лективом грамотным спе-
циалистом. спокойным рес-
судигольным человеком. 

окаэали В. Е. Копылову до-
верие, нвдввеь, что насту-
пят в нашей реботе добрые 
перемены- Надеемся, что 
Владимир Егорович станет 
настоящим лидером, выве-
дет завод из прорыве и 
будет опираться на рабо-
чие мессы. 

Мы понимаем и свою от-
ветственность парад новым 
директором — баз нашей 

поддержки Владимиру Его-
ровичу своей программы 
ив выполнить. Мы. вручили 
ему судьбу зваодв, выбрав 
его первым руководите-
лем, в он свою судьбу до-
бровольно севэал 

Не том же собрании ра-
бочие предложили выбрать 
новый состав профсоюзно-
го комитете. Старому проф-
кому выражено недоверие. 
Он оказался не способным 
противостоять волюнтариз-
му Копелеве Н. И. Я сема 
член заводского профкома, 
но вышла из его составе, 
потому что профком часто 
мен ел свое мнение при 
распределении квартиры е 
зависимости от мнения 
Николая Ивановича Колене-
вв. 

Чтобы не пороть горячку 
и все обдумать не спеша, 
выборы профкома решили 
перерасти. Теперь коллек-
тив живет в ожидании пере-
выборов профсоюзного ко-
митета, но это тема другого 
реэгоеора. 

На БУНДЯ, 
крановщиц» заводе стро-

Проявила 
характер и выдержку 

Вниманию 
избирателей 

Выборами руководителей 
в нашем тресте никого 
теперь не удивишь. Выби-
раем начальников упрввле-
инй и участков, бригадиров 
и звеньевых. О выборах 
руководящих органов пар-
тийных, комсомольских и 
профсоюзных организаций 
говорить на приходится — 
их выборность предусмот-
рена уставами этих органи-
заций. 

Но все, кого мы е пос-
ледний год-по/.торе выби-
рали на руководящие дол-
жности, все выбранные де-
мократическим путец лице 
—от звеньевого до управ-
ляющего трестом — все до 
одного были работниками, 
преввиущестеонно кадровы-
ми» работниками тресте Ме-
гионгазстрой. 

И вот на профсоюзной 
конференции, которая сос-
тоялась а. январе, подня-
лась никому практически 
незнакомая Татьяне Алек-
сеевне. Курипко и выдвину-
ла свою кандидатуру на 
должность заместителя 
председателя профсоюзно-
го комитете траста. 

Факт этот сам по сабе 
ординарный. О самовыдви-
жении мы постоянно чита-
ем в центральной печати, 
смотрим теяерепортажи. 
Вроде привыкли. Вместе с 
тем выдвижение своей кан-
дидатуры инструктором 
райкоме профсоюзе Т. А. 
Курипко для многих ока-
залось чуть ли не дер-
зостью. Что ни говори, а 
не привыкли мег и он газ-
строе вцы к такому. 

Не буду цитировать воп-
росы. которые задавались 
Татьяне Алексеевне, их бы-
ло много. Скажу только, 
что вопросы, не есегдв 
корректные, задавали даже 
та строители, которые 
обычно молчат и никакой 
активности на собраниях н 
конференциях не проявля-
ют. 

К чести Твтъяиы Алексе-
евны не позволила она са-
бе- ничего лишнего перед 
агрессивно настроенным 
против нее задом. Курипко 
гфоявила при этом желез-
ную выдержку. Хотя пово-
дов сорваться у нее было 

сколько угодно. 

Перелом на конферен-
ции произошел не тогда, 
когда Л. К Бесняиинв, 
М. А. Вакилооа, Т. А. Ла-
рионова одна за другой 
стели снимать сери канди-
датуры. перелом произо-
шел тогда, когда делегаты 
почувствовали твердость ха-
рактера претендентки. 

Несмотря на сложность 
ситуации Курипко не спа-
совала перед недоброже-
лательностью зале, показа-
ла . умение мыслить само-
стоятельно. 

Результаты голосования 
таковы: за избрание Т. А. 
Курипко заместителем пред-
седателя профкома прого-
лосовал шестьдесят один 
делегат, против восемнад-
цать. 

Не будем делать никаких 
выводов, в выразим надеж-
ду, что Татьяна Алексеевна 
в решении сложных и мно-
гообразных вопросов проф-
союзной жизни проявит та-
кую же твердость, после-
довательность, какую про-
яенлв она не конференции. 

Л. ЗАРЕЧНАЯ 
нам корр. 



К семнадцати часам а 
красном уголке завода 
строительных материалов 
не бьяо ни одного свобод-
ного места. А народ все 
шел. Пришлось из ближних 
кабинетов вынести стулья. 
Открывая собрание, пред-
седатель совета трудового 
коллектива завода брига-
дир злектрикое Давид 
Борисович Кофмен заме-
тил, что давно не проваля-
ли заводчане такую актив-
ность в посещении собра-
нии. 

Удивляться этому нет 
причин. Отключив до поры 
станки и механизмы, отло-
жив чертежи н расчеты, 
люди собрались вместе, 
чтобы выполнить4 ответст-
венную работу — выбрать 
директора завода. 

Дело в том, что почти 
год Николай Иванович Ко-
пелев исполнял обязанно-
сти директора завода. Вре-
менные обязенности затя-
нулись. Это почувствовал и 
сам Николай Иванович, н 
коллектив. Пошли ходоки 
в партком треста Могиои-
газстрой: пора избирать но-
вого директора. 

И вот собранно. Копанев 
сразу же отказалса от уча-
стия в выборах. Причину 
отказа назвал серьезную— 
состояние здоровья. Побла-
годарив коллектив за по-
мощь, оказанную ему при 
исполнении обязанностей 
первого руководителя, Ни-
колай Иванович предложил 
выбрать Дфвктором глав-
ного инженера завода В. Е. 
Копылов а. 

Предложение зто, заме-
чу, было встречным, пото-
му что Владимир Егорович 
сам выдвинул свою канди-
датуру в директоры и про-
сил коллектив рассмотреть 
его заявление. 

Прежде чем дать слово 
кандидату народ в зале не-
много пошумел, раздава-
лись реплики: «Одной 
кандидатуры маловато», 
«Может кто еще хочет сам 
себя выдвинуть?». 

Однако кандидатов боль-
ше не нашлось. Никого е 
соперники Копылову не 
могли выдвинуть рабочие 
и служащие завода, нико-
го больше не предложили 
коллективу администрация и 
партком треста. Не наш-
лось смельчаков и среди 
участников собрания. 

И вот на трибуне канди-
дат в директоры Владимир 
Егорович Копылов. Он изла-
гает свою программу, ко-
торая состоит из шести 
-пунктов: 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

Поставили 
на учет 

Биографическая 
справка 

Копы по. Ишдосмяр 
Егорович родился я <П4 
'ОДУ, русский. б « с м р -
ткйный, з в кончил умер-
г ос трон тельный техникум 
по -.пецнвяыюсти про* 
мышлеиное и граждан-
ское строительство. Про-
шел путь от мвстере 
до начальника строи* 

В Нижневартовск при-
был в 19М году, рабо-
тал главным инженером 
управления треста Тю-
меиьстройвкскааацив. В 
ноябре 1981 года при-
ступил к обязанностям 
главного инженере заво-
да строительных мете-

Жеиат. Имеет двоих 
взрослых сыновей и вну-
чку. 

гая. 
« р . -

Ш 
. Ш 
- % г. 
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ш Щ 
Бухгалтер УПТК Нина 

Ивановна Солонцова впер-
вые избрана рабочим кон-
тролером профкома треста 
Мегионгазстрой. Многому 
приходится учиться. Нина 
Ивановне постоянно яыхо-
дит в рейды по проверке 
предприятий торговли и 
общественного питания 
третьего орса. 

А постоянно бухгалтер 
Солонцова закреплена кон-
тролировать работу столо-
вой УПТК. 

На снимке: бухгалтер 
УПТК рабочий контролер 
профкома треста Мегион-
газстрой Нина Ивановна 
Солонцова. 

Фото 3. ШАЕВОЯ. 

Главное— 
уровень 

•Настоящим победителем 
должен быть тот коллек-
тив, в котором лучше, чом 
в других решается социаль-
ная программа, есть сдви-
ги в сокращении ручного 
труда, развито огородниче-
ство, хорошо организован 
отдых рабочих», — такую 
мысль выразил а заметке 
«Когда кончатса игры в по-
бедителя», опубликованной 
многотиражкой 12 января, 
организатор соревнования 
Р. Ильенко. Всецело под-
держиваю эту идею. 

Длв чего строим ком-
прессорные станции и газо-
перерабатывающие заводы? 
Ради чего добиваемся по-
вышена производительно-
сти труда и роста других 
показателей? Да все зто во 
имя того, чтобы богато и 
счастливо жил советский 

повышать 
жизни 

человек, чтобы мог он пол-
нее удовлетворять матери-
альные и моральные пот-
ребности. Нет и не может 
быть главнее показателя, 
чем возрастающий уровень 
жизни человека. 

В проекте условий со -
циалистического соревнова-
ния последний пункт каса-
ется строительства индиви-
дуальных домов. Я првдлв-
гаю расширить этот пункт -и 
включить в основные пока-
затели выполнение социаль-
ной и продовольственной 
программы. В частности, 
развитие огородничества, 
организацию отдыхе и куль-
турного досуга строителей 
и членов их семей. 

А. ГОЛЕНИЩЕВА. 
председатель профкоме 

тресте Мегионгазстрой. 

ХОЧУ УТОЧНИТЬ 
Детально изучив проект 

условий соревнования, хочу, 
как лицо заинтересованное, 
внести некоторые уточне-
ния. 

Число несчастных случа-
ев, свезенных с производ-
ством. предлагаю считать 
основным, а не дополни-
тельным показателем. Ведь 
речь идет о эдороеьо и 
жизни людей. Тек что да-
вайте не практике вопло-
щать в жизнь лозунг «Че-
ловек — забота главная». 
• Теперь о культуре гфоиэ-
аодства. Само по себе это 
очень широкое понятие. 
Сюда входят безопасные 
условия труде, реконструк-
ция и техническое перево-
оружение производства, со-
вершенствование учете, хра-
нение и использования ре-
сурсов. порядок не ребо-
чнх мостах и многое дру-
гое. 

Поэтому-то в Мегиоигаз-
строе ведется соревнование 
управлений, участков и 
бригад за создание без-
опасных и здоровых усло-

вии труда. Ежеквартально 
подводятся итоги. Победи-
тели награждаются почет-
ными грамотами и денеж-
ными премиями. 

Более того, чтобы акти-
визировать борьбу за ук-
репление производственной 
дисциплины, улучшение ус-
ловий труде и быта, против 
бесхозяйственности колле-
ги в Миниефтегазстроя н 
президиум ЦК отраслевого 
профсоюза проводят смотр-
конкурс культуры произ-
водства. Он продлится до 
1990 года. 

Два раза в год (в нюне и 
январе) комиссия под пред-
седательством главного ин-
женера Мегионгазстроя 
В. Н. Чухаркиив подводит 
итоги зтого конкурса. 

Так что предлагаю и в 
дальнейшем социалистиче-
ское соревнование по куль-
туре производства прово-
дить отдельно. 

И. СУГАК, 
начальник отдела охрены 
труде тресте Мегиоигаз-

строй. 

На Алтае Михаил Михайлович Кузнецов — один из са-
мых известных и уважаемых людей. Заслуженный строи-
тогь РСФСР, лауреат Государственной премии СССР. На-
чинал рядовым строителем, а вот уже более двадцати 
лет возглавляет комплексную бригаду объединения «Бар-
наулстрой». За зти годы его коллектив построил болео 
15 тысяч квартир: целый город с населением в 50 тысяч 
человек. 

Людей типа М. Кузнецова сейчас называют прорабами 
перестройки, еще в середине семидесятых годов он пер-
вым на Алтае перевел свою бригаду на хозрасчет. 

—Если меня изберут депутатом, — говорит Михаил Ми-
хайлович. — отдам все силы на решение самой жгучей 
проблемы наших людей — жилищной. Буду добиваться 
комплексной застройки городов. Новосел, получивший 
квартиру, должен сразу иметь благоустроенный район с 
магазинами, домам* быта. Наши люди заслужили это. 

На снимке: М. М. Кузнецов (справа) с монтажниками 
Сергеем Пичугииым и Александром Капустиным. 

(Фотохроника ТАСС;. 

Я предлагаю! 
Пятого яныря 1919 год» Лрлбуня строителя. опубя.ко-

яят.я проект услояий социялистичвсиого сорснояям.Б 
1РУДОЯЫ1 коллектияоя трестя мсг/ с нгяэстрой и предпожн-
IX читателям включиться я ого обсуждения. Сегодня ря-
дя КЦ'. публ..куст ляряые предложения, мияихя рябочия 
н икжеиероя ия только об усдояиях соряяиояякия. ио и о 
проблема! р . 1С < т и • социалистического соряяиояаиия. 

На совесть делать 
дело свое 

Мы считаем, что сорев-
нование давно превратилось 
в филькину грамоту. Рабо-
чему человеку толку от него 
нет никакого. Оно нужно 
только работникам профсо-
юзного комитета, чтобы бы-
ло о чем отчитыветься. 

Сейчас наша бригада ра-
ботает нв строительстве 
общественного центра в ше-
стом микрорайоне. Лихора-
дит то с раствором, то с 
железобетонными блоками. 
Это нарушает ритм работы. 

Дальше. Из двух бригад 
создали одну. Возглавляет 
ее Иван Гаврилович Бабин. 
Так вот. мужская бытовка 
бывшей бригады Макарова 
осталась на строительстве 
спецбазы «Татра», где ког-
да-то работала часть зтой 
бригады. 

Сейчас людей на том объ-
екте практически нет, а 
бытовка стоит. И будет сто-
ять, наверно, до тех пор. 
пока ее не раскурочат. Не-
кому, оказывается, органи-
зовать перовозку бытовки.-

На общественном центре, 
где мы работаем, есть сво-
бодные вагончики, ио они 

в таком состоянии, что 
глядеть страшно. А возь-
мись оборудовать — хло-
пот не оберешься. 

Свежий пример. Для ре-
монта бытовки, в которой 

теперь переодевается брига-
да. понадобилось ведро 
краски. Так бригадиру Ба-
бину пришлось чуть ли не 
до управляющего трестом 
дойти, чтобы решить эту 
«проблему». Так что как-то 
не думается в этих условиях 
с соревновании. 

Мы приходим утром на 
стройку, чтобы честно и 
добросовестно потрудить-
ся. Мы не хотим, чтобы 
про нас сказали, что Хвше-
гульгов и Юрин лентяи и 
бракоделы. Делать свое 
дело на совесть — вот на-
ша главная обязанность. 

А соревнование.. При-
знаться честно, мы ив мо-
жем дать себе четкого и 
ясного ответа, для чего же 
оно все-таки нужно рабоче-
му чоловеку? 

А. ЮРИН, 
Г. ХАШАГУЛЬГОВ, 
каменщики СУ-13. 

Как выбирали 
директора завода 

1. Создание дружного 
коллектива; 

2. Создание нормальных 
условий труда; 

3. Повышенно производи-
тельности труде и улучше-
ние качества продукции; 

4. Повышение заработной 
платы работников завода; 

5. Переход коллектива 
на арендный подряд , или 
превращение завода в ко-
оператив; 

6. Решение социальных 
проблем коллектива. 

Изложив программу, В. Е. 
Копылов подчеркнул, что 
каждый последующий пункт 
вытекает из предыдущего: 

—Не выполним первый 
пункт, не создадим креп-

кий работоспособный кол-
лектив. за остальное нече-
го и браться. 

Потом последовали воп-
росы. 

Вопрос. Ив некой срок 
рассчитана ваше програм-
ма! 

—Первые три—четыре 
пункта мы должны вопло-
тить в жизнь в течение по-
лугодия. 

Вопрос. Что конкретно 
имеете е виду, говоря о 
создании нормальных усло-
вий труда! 

—Многое. К примеру, 
чтобы а деревообрабаты-
вающем цехе даже в са-
мые сильные холода была 
плюсовая температура. 
Дальше — полная рекон-
струкция цехе железобе-
тонных изделий займет два 
года, а длв начала надо 

сделать нормальную вен-
тиляцию и отопление в це-
хе. Кроме зтого, строи-
тельство склада готовой 

**Во!фОСМ Квим обр 
будем улучшать качество 
продукции? 

—Будем постепенно ме-
нять старое, износившееся 
оборудование. Совместно с 
трестом Мегионгазстрой уже 
решается вопрос о приоб-
ретении сушильных камер. 

В коллективе сто пять 
рабочих и тридцать пять 
инженерно • техиическ и х 
работников. 

Вопрос Это много или 

—Конечно, многовато. 
Когда перейдем на аренд-
ный подряд то станет яс-
но, сколько нам надо ин-
женерно • технических ра-
ботников.- Думаю, что до-
статочно двадцати. Но зто 
в будущем. Не доях в за-
водоупрвелевити состоялось 
совещание, ив котором в 

ло решено, что надо со-
кратить семь работников. 

. Ну и кек! 
ое уже I 

другую реботу. 
Вопрос Квккд 

собираетесь создавать дру-

—Буду искать и воспиты-
вать единомышленников. Лю-
дей передовых, 'мыслящих 
современно, людей, кото-
рые поддерживали бы ме-

. ия и мою программу. 
Вопрос Как Судет ре-

шаться жилищная пробле-
ме! 

—Для начала, думаю, 
можно заключить договор 
с кооперативом «Зодчий», 
чтобы принять долевое 
участив в строительстве 
пятиэтажного доме — мы 
будем обеспечивать объект 
железобетонными изделия-
ми, столяркой. В дальней-
шем же все будет зависеть 
от того, как будем рабо-
тать: получим солидную 
прибыль, значит и соци-
альные проблемы сможем 
решать успешно. 

Когда Копылов ответил 
на все вопросы, было про-
ведено голосование. За то. 
чтобы Владимир Егорович 
стал директором, проголо-
совало 95 человек, против 

евро. Вот так Копылов стал 
директором завода строи-
тельных материалов треста 
Мегионгазстрой. 

И. ПИМЕНОВА, 

Редактор 
3. И. КРИВОЛАПОВА. 
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| Афиша досуга 
1 Дом культуры «Юбилей-
С иый» приглашает: 

в четверг 9 февраля на 
кинофильм «Жюльетга» 

.(Франция), сеансы 17, 19, 
21 час; 

а субботу 11 февраля 
на французский фильм 
«Жюльетта», сеансы 15, 17, 
10 часов; на дисковечер в 
21 час; 

в воскресенье 12 февраля 
нв фильм «Жюльетта», сеан-
сы 13, 15, 17, 19 часов; нв 
дисковечер в 20 часов 30 
минут; 

во вторник 14 февраля 
на польский кинофильм «До 
последней капли крови» (2 
серии), сеансы 18, 21 час; 

в среду 15 февраля на 
фильм «До последней кап-
ли крови» (2 серии), сеанс 
18 часов; на дисковечер в 
20 часов 30 минут. 
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Селезнев и Грайфер вступили 
в борьбу за мандат депутата 

Начавшись п 12 часов 
дня. окружное- предвы-
борное собрание но Ниж-
невартовскому избиратель-
ному округу ,\9 323 Н|ю 
должалек-ь и после полуно* 
чн. Собрание закончилось 

- о к а ю двух часов ночи. 
I 1збпрателн 1Ыишспартов-
ска. Мсгнона. Лангспаса, 
Радужного. Когалыма и 
Нижневартовского раПона 
пришли и приехали па 
это собрание, чтобы ил 
шести кандидатов в на-
родные депутаты СССР, 
выдвинутых трудовыми 
коллективами, выбрать од-
ного или нескольких пре-
тендентов на мандат. 

Надо сказать, что тру-
довые коллективы выдви-
нули не шесть, а девять 
кандидатов в народные де-
путаты. Но заместитель 
председателя Нижневар-
товского горисполкома 
Владимир Федосеевич Го-
лубннчиП в ходе "пред-
выборной кампании снял 
свою кандидатуру. А пол-
номочия кандидатов а 
народные депутаты на-
чальника объединения 
Запснбдорстрой Александ-
ра Нсаковнча Каснарова и 
капитан-механика СУ-809 
Алексеева Петра Алек-
сеевича окружная избира-
тельная комиссия призна-
ла недействительными. 

Итак из девяти претен-
дентов на единственны!! 
мандат осталось шесть. 
Кто же ОШ1? 

Басалаев Сергей Алек-
сандрович, 1957 года рож- „ 
денни. образование выс-
шее. беспартийный, на- • 
чальник участка управле-
нии НиншевартовскАСУ-
нефть. 

Грайфер Валерий Иса-
кович, 1929 года рожде-
ния. образование высшее, 
• -ей КПСС. начальник 
Рлавтюмсньисфтсгаза. за- • 
меститель министра неф-
тяной промышленности 
СССР." 

КсрстанЛетр Павлович. 
1953 года рождения, об-
разование среднее, бес-
партийный, газоэлектро-
сварщнк НГДУ Мегнон-
нефть. 

Потафесва Любовь Сте-
пановна. 1910 года рож-
дения; образование вис-
ни*. беспартийная, на-
чальник планово - эконо-
мического отдела НГДУ 
Варьегаинефть. 

Пронин Юрий Алек-
сандрович. 1947 год»' 
рождения, беспартийный, 
образование высшее, элек-
трик Ннжисвартовскнсфте-
газа. 

Селезнев Станислав Ви-
тальевич. 1939 года рож-
дения. образование выс-
шее, член КПСС, прспо-

СЕЛЕЗНЕВ 
Станислав Витальевич 

Селезнев С. В. родился в 1039 году. 
В 1906 году закончил Куйбышевский плановый ин-

ститут, работал ассистентом кафедры экономики, за-
тем начальником планового отдела СМУ-в Куйбышев-
ского строительно-монтажного треста М 23. 

В 19 /0 году по предложению Мннлромстроя СССР 
переехал в Тулу, где работал главным специалистом в 
головном институте организации строительства. 

С 1975 по 1881 годы — заместитель управляюще-
го трестом Снбпромэкскавацня в городе Тобольске. 

Затем работал заместителем управляющего трестом 
жил строй в г. Калуге. С 1983 года по 1888-замести 
тель начальника по экономике объединения Ннжневар-
товскстрой. 

Сейчас работает преподавателем учебно-курсового 
комбината треста Нижнсвартовскхнистрой. 

ГРАЙФЕР 
Валерий Исакович 

Грайфер В. И. родился в 1929 году. 
В 1952 г. закончил московский институт я» . Губ-

кина по специальности: разработка нефтяных и газо-
вых месторождений. 

С 1952 по 1972 год работал в Татарии, где прошел 
путь от оператора до заместителя генерального дирек-
тора объединения Татнефть. Затем работал в плано-
во экономическом управлении Мнннефтепрома. 

С 1985 года—начальник главка Тюмсньнефтегаз. за-
меститель министра нефтяной промышленности СССР. 
Кандидат технических иаук. Награжден орденами Ле-

.иина и Трудового Красного Знамени, лауреат Государ-
ственной премии СССР. Член областного комитета 
КПСС. 

Избирался делегатом XXVII съезда КПСС и XIX 
Всесоюзной партийной конференции. 

даватель УКК строитель-
но - монтажного треста 
НнжнсиартовснхнмстроЙ. 

Собственно агитация за 
кандидатов началась еще 
до начала предвыборного 
собрания. В зале и фойе 
Дворца культуры «Ок-
тябрь» висели боевые, за-
дорные и мобилизующие 
лозунги. Ну такие, напри-
мер: «Селезнев-знает, как 
накормить страну», «Го-
лосуйте за Грайфера!», 
«Лучшую программу раз-
вития страны предлагает 
программист Басалаев:». 
«Пронину — да! Бюрокра-
тии— нет!». «Ждите от Со-
ветов лучших результатов, 
если Басалаев <.;анет де-
путатом!». Пылн и другие 
интересные лозунги, пла-
каты, стенные газеты. 

После того, как были 
решены все процедурные 
вопросы, а на это ушло 
почти два часа, делегат 
М. А, Саламатов — сани-
тарный врач, он же пред-
седатель клуба граждан-
ских инициатив в г. Моги-
оне — попросил слово для 

заявления. Делегат сооб-
щил собранию, что выдви-
жение зам. министра 
Грайфера в НГДУ Мегн-
оннефть и в Мегнонском 
управлении буровых работ 
проходило с нарушением 
закона. Об этом свиде-
тельствовали подшей, по-
ставленные под заявлени-
ем членами вышеназван-
ных трудовых коллекти-
вов. 

Михаил Саламатов пред-
ложил лишить делегатов 
НГДУ Мсгноннефть права 
решающего голоса. Однако 
предложение не нашло 
поддержки у большинства 
делегатов. 

Затем в присутствии 
участников собрания была 
проведена жеребьевка, в 
соответствии с которой 
выступали кандидаты в 
народные депутаты и их 
доверенные лица. Канди-
дату регламент отвел де-
сять кинут для выступле-
ния. доверенпому лицу то-
лько пять. 

Каждый из кандидатов 
излагал свою личную про-

грамму. Ни буду нх пере-
сказывать, а только скажу, 
что политические плат-
формы во многом были 
схожи. Претенденты н ме-
ру своего опыта, кругозо-
ра и политической зрело-
сти радели об улучшешш 
жизни общества в целом 
и каждого члена в отдель-
ности. Совпадали основные 
моменты потенциальной 
депутатской деятельности: 
борьба с бюрократизмом и 
остаточным принципом 
финансирования народного 
образовашщ и здравоохра-
нения. борьба за оздо-
ровление экономики и за 
создание правового госу-
дарства. введение в прак-
тику общенародных -ре-
ферендумов и сокращенно 
рабочего дня для жен-
щин. имеющих детей. 

Почти все социальные 
программы встречались 
аудиторией с одобрением 
и пониманием. Но когда 
на трибуну поднялся на-
чальник Главтюменьнефте-
газа заместитель мшшет-
ра Грайфер. когда Вале-

рий Исакович стал бук-
вально сыпать н зал цнф 
|>Ы миллионов тонн добы-
той нефти и миллиардов 
кубометров неиспользован-
ного попутного газа, зал 
недезолыю загудел. 

— Застойные речи мы 
наслушались в застойные 
времена! Налагайте свою 
личную программу! — с 
откровенной недоброжела-
тельностью. если не ска-
зать с враждебностью, 
одергивали выступающего 
некоторые делегаты. 

А никакой программы у 
Грайфера не было. Общие 
фразы, общие слова и 
очередные нн к чему не 
обизывающие обещании 
Отсутствие четкой поли-
тической платформы во 
многом определило харак-
тер последовавших затем 
выступлений. 

Достаточно сказать, что 
из тридцати пяти деле-
гатов, выступивших на 
собрании, четырнадцать вы-
сказались против Грайфе-
ра. Причем большинство 
нз них фактами, аргумен-

тами обосновывали спою 
позицию. 

Программы у больший 
ства кандидатов, повторяю, 
е-ыдн неплохие. Казалось, 
н них сеть нее — н про-
доводы.твенные нрое'исмы. 
и жилье, и здравоохране-
ние. и акающи. Обо всех 
этих острых вопросах ире-
тендешы говорили с чун 
стном высокой ответст-
венности, ьо не предлага-
ли при этом путей |ччис-
ННи проблем. 

Н только Станислав 
Витальевич Селезней вы-
сказал конкретные т»|к'д-
ложешш дли оздоровлении 
экономики страны. По его 
мнению, следует резко 
сократить госудорственный 
сектор, остнвнн в нем то-
лько транспорт, энергети-
ку и ' о б о р о н у. 
А все средства произвол-
ства следует передать в 
аренду трудовым коллек-
тивам или на НХ основе' 
кидать кооперативы. 

Высоко оценивает Се-
лезнев ран» советов тру-
довых коллективов н сов-
ременных экономических 
условии-,, считая, что чле-
ны С Т К - э т о народные-
депутаты в трудовых кол-
лективах. А сами С Т К -
это пернете звено Совет 
ской власти. 

Твердая гражданская 
полиция Селезнева. его 

•смелость и суждениях, му-
жс-ство. с которым он от-
стаивал платформу., выл 
пали симпатию. Пел Таких 
качеств не может быть по-
литического деятеля. 

В конце концов человек 
может иногда проиграть 
н.кш некомпетентности. Но 
этому можно научиться! А 
вот бел личного мужества. 
нсоб.\о;|нмого дли того, 
чтоб вести политическую 
борьбу, народному депута-
ту никак нельзя. 

Посмотрите вокруг: у 
нас больше умных, чем 
смелых, больше- расчетли-
вых. чем мужественных. 
Сегодня обществу не хва-
тает людей, готовых пойти 
против устоявшихся тради-
ций. Именно поэтому бо-
льшое уважение делегатов 
вызвали такие слова Се-
лезнева: 

—Если не я. то кто же 
будет работать над тем. 
чтобы советский народ 
жил лучше, чтобы нако-
нец-то он обрел права и 
свободы, записанные в 
Конституции? 

Скромность, которая 
всегда считалась чуть ли 
не основным достоинством 

человеческой личности, под-
вела Сергея Алсксандро-

(Окончапне на 2 стр.) 

Репортаж с окружного собрания избирателей народных депутатов СССР 



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
С начала юла редакция газеты «Трнбуна строителя» 

получила 18 писем читателей и рабочих корреспондентов-

Посадил за парту 
хозрасчет 

Коллектин нашего уя-
звлении работает на хоз-
расчете. Новый метод хо-
зяйствования заставил 
многих инженеров и рабо-
чих наменнть отношение к 
СВиСМ> труду. 

Судите гимн. Раньше 
бригада. не надумываясь, 
могла доспишь 111'1ч-д ру-
ководством ниПроС о ТОМ. 
что нужно принять на ра-
боту еще одного сварщика 
или другого нужного сие-
Ш1алнета. если не было 
с восго Сейчас иначе. 
Прнгала поставлена н та-
кие ус.юпня. что кровно 
шиппрссовапд любую ра'-

боту выполнить енонми 
силами, не увеличивая ко-
личество людеП. 

Как этого добиться? 
Путь один — осваивать 
смежные профессии. Бы-
стро сориентировались в 
новой экономической ситу-
ации бригады 11. II. Ма-
|\|н>ва и М. II. Днкусара. 

к' лтнх коллективах ШК-
дый рабочий осг.онл специ-
альность стропальщика. II 
теперь, как говорится, нет 
проблем. Ни при погруз-
ке. ни при разгрузке. 

Нч1 конкретный случаи. 
Бригада II. А. Цыбу.и»-

ч'кого занимается блдго-
устроПством шестого мик-
родакма. Летом мужики 
стали работать в две сме-
ны. Тут-то и выяснилось, 
что не хватает строиал!» 
щикон. Это мешает орга-
низовать ритмичную рабо-
ту н в первую п во вто-
рую смену. 

Та же ситуация в брига-
де А. В Куркина. У боль-
шинства членов этого кол-

лектива основная про-
||н-гспи — ПЛОТНИК. '1.1)111. 
маются они ремонтом 
жилья. Но принимать 
стройматериалы им тоже 
надо. а стропальщиков 
рал-два и обчелся. Вот и 
пошли рабочие о учебно-
курсовой комбинат осваи-
вать необходимую бригаде 
специальность. В минув-
шем году па стропальщи-
ков выучилось семнадцать 

Трудовой 
коллектив в новых 

условиях 

человек из бригад Ци-
бульского и Ьуркнна. 

Не обобтлеь при вы-
иолнешш стронтельно-мон-
тли.пых работ и без хоро-
шего электросварщика. Та-
ких специалистов не хва-
тает. Если в бригаде один 
сварщик, то он. что назы-
вается, нарасхват. В ми-
нувшем году приобрели 
смежную специальность 
электросварщика В. М. Ка-
лнмуллни, Ф. А. Япларов. 
A. С. Кабулов. В. П. Хо-
дырев. 

Теперь в комплексных 
бригадах СУ-54 немало 
специалистов, которые ма-
стерски орудуют и молот-
ком, и резаком. Такие пе-

редовые рабочие, как Н. И. 
Мазуров. В. В. Шпрнигер. 
П. А. ЦыбульскиЛ. М. Н. 
Днкусар. А. Е. Фальков-
ский. В. А. Просвнршш. 
B. В. Львов. А. Е. Темнев. 
В. II. Ходырев владеют 
тремя специальностями. А 

рабочий В. Ф. Коротасв 
освоил пять специально-
стей — он электрик пято-
го разряда, слесарь-мой 
тажннк и электросварщик 
четвертого разряда, а так-
же камешник н стропаль-
щик. 

Одним словом хозрас-
чет заставил людей учить-
ся. В прошлом году 25 ра-
бочих нашего управления 
получили в учебно-курсо-
вом комбинате смежные 
специальности. 

Но перечисляя благопо-
лучные цифры и факты, 
и далека от самоуспоко-
енности, поскольку на 
объектах сталкиваюсь с 
тем, что необученные, не-
нмеющне допуска рабо-
чие хватаются за свароч-
ные работы. Сделаешь за-
мечание, ответ одни: «Я 
умею». 

Может какой-то опыт 
есть. Но он мал. ведь ра-
ботать таким людям при-
ходилось от случая к слу-
чаю. Основательных зна-
ний н практических- и те-
оретических у них конечно 
же нет и быть не может. 
А чревато такое легкомыс-
лие самыми серьезными 
последствиями. 

Поэтому еще раз хочу 
подчеркнуть — без креп-
ких зианнА далеко не 

лое. что сознательные пе-
редовые рабочие подают 
хороший пример. 

С. ПАНОВА, 
старший инженер СУ-54, 

ваш рабкор. 

В минувшем году коллектив эк-
спериментального хозрасчетного 
участка взял обязательство изгото-
вить 700 тонн металлоконструкций. 
С этим обязательством коллектив 
участка успешно справился, наго-
товлено 737 тонн металлоконструк-
ций. 

На снимке: члены бригады элек-
тросварщиков цеха металлоконст-
рукций (слева направо) Виктор 
Сухенко, Николай Смирнов, Вла-
димир Ковалев. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Не ходи по косогору 
В свое время незабвен-

ный Козьма Прутков изрек 
ф!>азу. которой суждено 
стать ключевой в нашей 
маленькой истории: « Не 
ходи по косогору, стоп-
чешь каблуки!». Имей он 
счастье проживать в шес-
том микрорайоне Нижне-
вартовска. наверняка про-
должил бы свой афоризм 
примерно так: «... и попа-
дешь под машину». 

Дело в том, что дорога, 
ведущая от улицы Мира 
во внутрь микрорайона, в 
том месте, где она про-
ходит едать детского сада 
«Золотая рыбка» вместе с 
тротуаром для пешеходов, 
которого там сроду не 
было, выглядит как некая 
колея, вернее, как косогор, 
внизу оканчивающийся 
колеей. 

Двум машинам врат 

там не разъехаться. К 
заботам водителей, кото-
рые то и дело норовят 
выскочить из трижды 
ими проклятой колеи, при-
мешиваются заботы пеше-
ходов. которые норовят 
выскочить из-под наезжа-

Сатнрнческнм 
пером 

ющих им на пятки (в са-
мом что ш! на есть пря-
мом смысле) автомоби-
лей. Н тут уж кто кого... 

Бедолажныс пешеходы, 
в числе которых и ваш по-
корный слуга, влекомые 
инстинктом самосохране-
ния. прыгают па сетку, ог-
раждающую детсад от 
злополучной дорога-троту-

ара. А поскольку каблукн-
такп стоптаны (причина 
названа Козьмой Прутко-
вым). то с каждым днем 
все труднее становится 
удержаться и не съехать 
под колеса автомобилей и 
тем самым пополнить ря-
ды травмированной пуб-
лики. 

Некоторые могут уко-
рить: дескать, мелкотемье 
и вообще, не глубоко ко-
паешь. Товарищи дорогие! 
Из мелочей-то и состоит 
наша и без того короткая 
жизнь. Стоит ли ее укора-
чивать под колесами авто-
мобиля, который в неко-
торых случаях может быть 
средством не только перед-
вижения, но и «задавле-
ння» пешехода. 

Р. КАЗАРЯН. 
житель шестого 

микрорайона. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ м-че треста Мегионгаз-
строй состоится собрание 

Двадцать пятого февра- членов гаражно-строитель-
ля в 10 часов в актовом ного кооператив! «Кедро-

вый». На собрании будут 
рассмотрены результаты 
работы ревизионной ко-

миссии. Правление. 

По характеру Леонид 
человек активный, ему по 
душе общественная р а б » 
та. За это электрика Звл-
гиивева и избрали чле 
ном профсоюзного комме-
та треста Мегионгазстрой. 
С первых яисй в профко-
ме Леониду поручили воз-
главить деятельность ра-
бочих контролеров. За п о 
дело Звягинцев 
тивно и третий год ведет 
его хорошо. 

Сейчас в группе 
чего коитроли профкома 
23 человека — предста-
вители всех трудовых кол-
лективов Мегаонгазстроя. 

Сейчас особенно акти-
визировалась деятельность 
рабочих контролеров, ре-
гулярными и частыми ста 

ли их рейды-проверки пред-
приятий торговли и об-
щественного питания тре-
тьего орса. Леонид всегда 
доброжелательно помогает 
новичкам, делнтей приоб-
ретенным за два года опы-
том. 

На саамка: председатель 
группы рабочего контроля 
профкома треста бригадир 
электриков ЖКК Леонид 
Звягинцев. 

Фото а ШАЕВОИ 

Добрый день, хороший человек! 

Помогли беду 
преодолеть 

Цесчастья нсзаллаииро-
ваны. У работницы нашего 
цеха Валентины Павловны 
Богомоловой сгорел балок. 
Семья нз четырех человек 
осталась без крова. Ва-
лентина Павловна обрати-
лась за помощью к адми-
нистрации. в профсоюзный 
комитет завода, но не по-
лучила там ни действен-
ной ломощи, ни сочувст-
вия. ' 

Стала крановщица Бо-
гомолова собирать всевоз-
можные справки, ходить 
по городским инстанциям. 
Дошла даже до городского 
комитета партии. 

Две недели несчастная 
женщина обивала пороги 
различных учреждений. 
А что было делать? Се-
мья-то в ноябре оказалась 
в буквальном смысле на 
улице, хоть крнчм караул. 

Когда все это случи-
лось. я находилась на 
больничном. Услышав о 
горе Валентины Павлов-
ны и о том, как бездея-
тельно ведет себя в этой 
ситуации администрации 
завода, не хотела верить 
своим ушам. А погорель-
цы к этому времени по-
теряли всякую веру и на-
дежду. измучились. Нахо-
дилась Валентина Павлов-
на по инстанциям, а толку 
никакого, одни только 
слезы. 

В цехе железобетонных 
изделий я председатель 
цехового комитета проф-
союза. Поэтому решила 
взять инициативу на себя. 
Но не только по долгу 
общественному, а еще н 
по долгу человеческому. 

Умные люди подсказа-

ла, что надо обратиться в 
трест МегиопгостроЯ. За-

по быту был тогда Вебе-
ров. Звоню Владимиру 
Юрьевичу, объясняю суть 
деда. Внимательно выслу-
шав мой сбивчивый моно-
лог. оа попросил- перезво-
нить. Проходит час. Опять 
я у телефона. 

—Прошу вас немедлен-
но прийти вместе с Бого-
моловой, — говорит Вебе-
ров. 

Тут же отправились в 
трест. Владимир Юрье-
вич еще раз, ао перебивая, 
выслушал нас. искренне 
посочувствовал и практи-
чески за два часа, под-
ключив профсоюзный ко-
митет треста, администра-
цию жнлнщыо-коммуиаль-
ной конторы, решил воп-
рос. Семье Богомоловой 
выделили двухкомнатную 
квартиру в деревянном до-
ме. 

Я сейчас думаю. что 
преодолело беду? Челове-
ческое участие и сопере-
живание, которое проявил 
В. Ю. Веберов и те люди 
в жилищно-коммунальной 
конторе, в профкоме тре-
ста, с которыми он вме-
сте оперативно решил этот 
жизненно важный для Бо-
гомоловых вопрос. 

Побольше бы нам креп-
ких. умных и с доброй 
душой руководителей и 
поменьше черствых чинуш, 
восседающих за полиро-
ванными столами. 

Н. БУНДЯ. 
крановщица завода стро-

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

а размере 10 рублей. 
Часам цехового комите-

та обсудили па своем за-
вода-

Антиобщественный во . 
ступок алектросвароина 
пятого управления меха-
низации Фаллхнева Иль-
сура Гарафмевича, выра-

упраалял личным автомо-
билем в нетрезвом состоя-
нии, рассмотрен товари-
щеским судом упражяе-

. На Фааахаеаа И. Г. 
наложен денежный штраф 

Александра Ивановича, 
торые были задержаны 
р а б о т к а м и Госаакаас-

Водагелям 
объявлено 
порицание. За январь им 
снижен коэффициент тру-
дового участив. 

Н. ДЕМИНА. 

Репортаж 
с собрания 

(Окончание. 
Начало а» 1 стр.) 

вича Басалаева и Любовь 
Степановну Потафееву. 
Скромность хороша, когда 
у человека есть кое-что 
более существенное. На-
пример. талант или яркие 
организаторские способ-
ности. Когда же речь идет 
о политике, тут не скром-
ность главное, а реши-
тельность. умение вести 
компетентный диалог на 
любом уровне. 

Оказавшись одни на 
один с залом Потафесва н 
Басалаев не сумели пока-
зать себя как потенциаль-
ные политические деятели. 
К слову сказать, доверен-
ные лица выступили куда 
ярче, чем претенденты на 
депутатский мандат. 

Рабочий Юрнй Алексан-
дрович Пронин. излагай 
свою платформу, высказ$ 
много рациональных м ы с -
лей. Нанболы1ь:1 интерес 
вызвало его предложение 
ликвидировать всеобщую 
воинскую обязанность н 
создать профессиональную 
армию. 

По этому поводу разго-
релась настоящая дискус-
сии, потому что большин-
ство участников собрашш 
считает, что наемная ар-
мин потребует увеличе-
нии бюджета на ее содер-
жание. Так что этот путь 
не для нас. 

Сварщик Петр Павлович 
Керстан —активный член 
Мегионского клуба граж-
данских инициатив вместе 
со своим доверенным ли-
цом продемонстрировали 
свое неумение вести поли-
тическую борьбу. Ну что 
ж, ни они одни получили 
серьезный урок на этом 
собрании. Во всяком слу-1 

чае клуб заявил о себе, 
привлек внимание общест-
венности, а это очень да-
же не мало. 

...Буквально шквал во-
просов обрушился на пре-
тендентов после того, как 
оин выступили с предвы-
борной програм м о й . 
Вопросы касались всех 
сторон нх ЖИЗНИ. 

Реакция по поводу от-
ветов на эти вопросы бы-
ла далеко неоднозначной. 
Зал то взрывался от ап-
лодисментов, то недоволь-
но гудел, то откровенно 
хохотал. Равнодушных в 
зале не было. Все были 
заинтересованы. Порой 
даже излишне заинтере-
сованы. 

Результаты тайного го-
лосования таковы: Селез-
нев получил 217 голосов. 
Грайфер — 1(30. Потафсе-
в а - 1 0 0 . Басалаев — 79. 
Прошш —70, Керстан по-
лучил 28 голосов. 

Хотя острый многоча-
совой спор на собрании 
выиграли Селезнев и 
Грайфер предвыборная 
борьба между ними еще 
впереди. 

Л. ЗАРЕ 

шЛт 
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Вниманию 
делегатов 

В пятницу 24 февраля 
в актовом зале треста Ме-
гионгаэстроЯ состоится 
профсоюзная конференция. 
На обсуждение выносятся 
следующие вопросы. 

1. Отчет администрации 
треста н профкома о вы-
полнения в 1988 году кол-

лсктмвного договора. 
2. Отчет заместителя 

начальника орса помер 
три тов. Селезневой Л. А. 
о торговом обслужива-

трудящихся Мегнои-
газстроя. 

3. Заключение на 1089 
год договора между тру-

довым коллективом и ад-
мяннстрацнеП треста Ме-
гаонгазстрой. 

4. О социалистически* 
обязательствах коллекти-
ва треста на 1989 год. 

Конференция откроется 
в 10 часов. 

Профком. 

Нужно ли нам соревнование? 
Н редакцию поступают письма, авторы которых про-

должают разговор о проол<яах соревнования в новых 
условиях работы коллектив. 0 моральных и материаль-
ных стимулах, о гласности, необходимой при объектив 
иом определении победителей соревнования. 

Ниже публикуются два письма на ату тему. 

Один в бахилах, 
другой в кроссовках 
Приходилось лн кому-ни-

будь задумываться, поче-
му существуют целые фе-
дерации того или иного 
вида спорта. При деталь-
ном расе мотрешш ответ 
ясен — чтобы поставить 
соревнующихся в равные 
условия. 

Теперь сравним два уп-
равления. В наборе работ 
одного щх'обладаст мон-
таж железобетона. Коллек-
тив другого занимается о 
основном отделкой. зна-
чит. здесь преобладают 
ручные процессы. 

Дальше. Без особых 
трудностей за одни-два 
рейса доставляются на 
строительную площадку 
первого коллектива желе-
зобетонные плиты или 
сваи. Как правило, приво-
зят их с одного места. 
Привезли, сгрузили, смон-
тировали. Смотришь, уже 
выполнен солидный объем 
работ. А тем. кто занима-
ется отделкой, чтобы со-
брать необходимые строи-
тельные материалы, нуж-
но значительно больше 
времени. Раствор. обои, 
краску, клей и еще много 
всего везут па объект на 
УПТК. с завода строи-
тельных материалов, со 
множества различных скла-
дов. 

Что же получается? А 
получается, образно гово-
ря. так: бегут два спорт-
смена. Одни в кроссовках, 
а другой в бахнлах. А на 
финише (в конце кварта-
ла) стоит комиссия и при-
нимает для оценки их ре-
зультата равную для обо-
их отсечку по времени. 

Иными словами, если 
мы говорим о соревнова-
нии. то на первый план 
необходимо поставить 
с р а в н и м о с т ь УСЛОВИЙ. С р а -

зу скажу, предвидя воз-
ражении оппонентов, что 
зто ничего общего е урав-
ниловкой не имеет. 

Еще одни момент. Важ-
но, как идет соревнование. 
Встречаются лн соревную-
щиеся коллективы, обме-
ниваются лн опытом, дума-
ют ли совместно над ре-
шением общих проблем? 

Постоянный контакт, об-
нинце соревнующихся кол-
лективов должны способст-
вовать информированности 
партнеров, обмену опы-
том. позволит наладить 
контроль :\а ходом сорев-
новании. И только после 
всего зтого — широкое 
обсуждение, повторяю ши-
б к о е обсуждение резуль-
татов работы и подведение 
итогов. 

Сейчас же процесс со-
ревнования и подведение 
итогов упрощены донель-
зя. Этот важнейший вид 
социально - производствен-
ных отношений превращен 
в какую-то докуку, навя-
занную сверху. Оттого-то 
при подведении итогов в 
актовом зале Мегиоигаз-
строя и звучат упреки в 
адрес рабочей комиссии, 
(издается хохоток по но 
воду и без повода. 

На мой взгляд, нужно 
соревнующихся разбить но 
подгруппам. подобрать 
подразделения с макси-
мально равными возмож-
ностями. Комиссию по под-
ведению итогов сделать 
выборной, чтобы она не 
только в конце квартала, 
обложившись отчетами, 
подбивала баллы, но что-
бы на протяжении всего 
времени следила за ходом 
соревновании. 

Ю. ПЕТРОВ, 
секретарь парткома 

треста Мегноигазстрой. 

Я за рентабельность! 
Не могу не включиться 

в обсуждение темы «Нуж-
но лн нам соревнование?», 
уж больно задел за живое 
разговор, поднятый много-
тиражной газетой. 

Мое мнение такое: со-
ревнование принесло стра-
не больше вреда, чем поль-
зы. Соревиуясь. мы по-
строили БАМ. а теперь 
газеты пишут, что это бы-
ла ошибка. Догоняя загни-
вающий капитализм по 
квадратным метрам жи-
лья. мы настроили вместо 
хороших просторных квар-
тир малометражные кле-
тушки. Н таких примеров 
достаточно. 

Мне кажется, что сорев-
нование придумано специ-
ально для группы люде*, 
не ведающих даже запа-

ха пота, не говоря уже о 
его вкусе. Сндят эти люди 
в теплых кабинетах II под-
считывают проценты, что 
бы определить победите-
ля. При этих подсчетах, 
насколько я знаю, не учи-
тывается ни качество ра-
бот. ни эстетика, нн со-
блюдение технологии стро-
ительства. 

Чтобы соревнование слу-
жило людям, государству, 
необходимо а корне ме-
нять его организацию. Я 
предлагаю сделать основ-
ными показателями при 
подведении итогов социа-
листического соревнования 
рентабельность и прибыль. 

В. ВАИНБУХ. 
прораб СУ-13 
каш рабкор. 

с , С войной 
покончили 
мы счеты 

Павел Якояенко и Сер-
гей Сопин проходили слу-
жбу в Афганистане. Сей-
час Паша трудится в жн-
лнщно-кбммуналыюй кон-
торе. Хорошо о нем отзы-
ваются товарищи по рабо-
те: скромный. честный, 
добросовестный. С уваже-
нием коллектив относится 
к боевому прошлому Пав-
ла, ему выделена одноком-
натная квартира. 

Сережа Сопин работает 
в СУ-13. живет в тринад-
цатом общежитии. Вернув-
шись нз Афганистана, он 
приехал в Нижневартовск 
к другу, да так здесь н ос-
тался. 

Третий герой нашего 
мка — ветеран Вели-

кой Отечественной Алек-
сандр Георгиевич Буров. 
Доблестно посвал солдат 
Буров. За это наградила 
его Родина боевыми орде-
нами н медалями. 

Павел. Сергей и Алек-
сандр Георгиевич люди 
разных поколений. Но че-
рез жнзпь каждого нз них 
прошла война и оставила 
в душах неизгладимый 
след. 

На снимке: слесарь-
сантехник жилищно-комму-
нальной конторы Павел 
Яковевко. электросвар-
щик СУ-13 Сег.-ей Сопвя 
и сторож СУ-13 Александр 
Георгиевич Буров. 

Фото В. ШАЕВА. 

Сегодня —День Советской Армии и Военно-Морского Флота 

11а состоявшемся 17 фе-
враля собрании партийно-
хознйетвенного актива с 
докладом выступил управ-
ляющий трестом Мегнои-
газстрой Пнлюсов В. Д. 
Он проанализировал про-
изводственную деятель-
ность нашего коллектива 
за минувший год. В це-
лом она удовлетворнтель-
н? План по геиподряду 
трест выполнил нч 103.6 
ироц.. собственными сила-
ми — на 108 проц. Зада-
ние по росту прибыли пе-
ревыполнено в 2,5 раза. 
Вместо запланированных 
5.10 проц. достигнута рен-
табельность в размере 
12.6-1 проц. 

Однако нет никаких при-
чин, как подчеркнул уп-
равляющий, для успокоен-
ности и благодушии. Не 
сданы столовая в шестом 
микрорайоне. спортком-
плекс. Все еще в наряде 

Собрание партийно-
хозяйственного актива 

Мегноигазстрой значатся 
такие долгострои, как спец-
база «Татра» и ЦБПО. 

В нынешнем году не-
обходимо более организо-
ванно, ответственно н про-
фессионально работать 
всем службам аппарата 
треста: За просчеты, ха-
латность н ошибки работ-
ники отделов аппарата бу-
дут нести персональную 
ответственность. Управля-
ющий подчеркнул, что не-
обходимо усилить свою 
работу службе качества 
треста, а корпусу главно-
го инженера активизиро-
вать деятельность рацио-
нализаторов. 

После управляющего 

слово взял секретарь пар-
тийного комитета треста 
Мегноигазстрой Ю. А. Пе-
тров. Он предлояшл соз-

.дать отдел социального 
развития коллектива. Осо-
бо партийный секретарь 
остановился на вопросах 
организации социалистиче-
ского сорсвноканил. 10. А. 
Петров подчеркнул. что 
соревнующиеся коллекти-
вы зачастую находятся в 
неравных условиях, о по-
тому заранее одни как бы 
сориентирован на проиг-
рыш. а другой на победу. 

Резкой критике подверг 
секретарь парткома ши-
кую дисциплину коммуни-
стов пятого управления 

механизации, не явивших-
ся на собрание. 

В прениях приняли уча-
стие главный механик 
ХУСПР-1 Колунаев Г. А., 
начальник ХУСПР-1 Под-
болотов Н. П.. начальник 
СУ-13 Новошнцкнй А. П.. 
главный бухгалтер треста 

.Мегноигазстрой Мацко 
К. Д.. председатель сойо-
та общественности посел-
ка Молодежного Кобелев 
В. II.. старший юрискон-
сульт Мсгнонгазстроя 
Вучкова Л. Д.. замести-
тель управляющего трес-
том Пнкман Г. II.. сле-
сарь-монтажник ХУСПР-1' 
Веберов В. Ю. 

Партийно-хозяйственный 
актив в соответствии с 
повесткой дня проанали-
зировал итоги работы тру-
дового коллектива п 1988 
годе и принял по обсуж-
денному вопросу соответ-
ствующее постановление. 



) 

Рабочие корреспонденты, народные контролеры, журнали-
сты (.Трибуны строителя» проверили, почему до сих пор не ра-
ботает столицам в поселке Молодежном и почему не открыва-
ется столонам в шестом микрорайоне. 

Выпуск № 35 

I- 26 марта — выборы народных депутатов 

Прямая линия 
для избирателей 

В пятницу 24 февраля ияформацнонно-пропаганднет 
« и » центр. действующий в Доле ьулмуры • Юбилей-
ш й » . открывает прямую линию. На вопросы нзбнра-

"Лмей. сданные по телефону, будет отвечать поыощ-
•ник прокурора г. Нижневартовска Суханова Татьяна 
Александровна. 
* Прямая линия работает завтра .24 февраля с 17 до 
_1У часов. Позвоните по телефону 3-12-17. 

В октябре прошлого го-
да в поселке Молодежном 
врачи санэпидстанции за-
крили столовую. Осенью 
же отделочницы СУ-54 
сделали здесь коемстиче-
екнй ремонт. 

Для сведения. Стои-
мость ремонтных работ 
обошлась управлению - в 
7937 рублей. 

В январе пришли а сто-
ловую с троитоли КМСУ- • 
25. Сменили светильники, 
еще рал побелили потол-
ки. п^н-монтнровалн вен-
тиляцию. кипятильники, 
котел На кухне и другое 
оборудование. К тому же 
установили две новые пли-
ты. электромясорубку. 

—Немало уже сделано,— 
СКШйДй участникам рейда 
заведующая производством 
II. Г. Шейфер. — оста-
лись вроде мелочи, на 
н]юшлой педеле врач сан-
эпидстанции записала еще 
четырнадцать .замечаний 
Половина из них устране-
на. а половина-то оста-
лась. 

Что и.с ото за мело-
чи. и которых говорит Ни-
на Георгиевна? В столо-
вой 'н-тыре .холодильника, 
один не работает. Не-
сколько раз КМСУ-25 ре-
монтировало его. но холо-
дильник снова выходит из 
строи. У двух нлнт не ра-
ботают конфорки. Из двух 
жарочных шкафов одни, 
н котором выпекаются 
мучные изделия, все вре-
мя ломается. 

Третий орс предлагал 
КМСУ-25 купить новое 
оборудование, в частности, 
импортные шестнконфо. 
|и>чные плиты, но управ-
ление плаза.™. 

Для сведения. Одна та-
кая плита стоит 1290 руб-
лей. В течение трех по-
ел едких лет дав столовой 
поселка Молодежного бы-
ла закуплена импортная 
линия раздача стоимостью 
Ш>80 руб.. жарочиый шкаф 
(1254 руб.), холодильный 
агрегат (190 руб.). две 
электроплиты стоимостью 
243 руб. 5 0 коп. каждая, 
электромясорубка (810 
руб.) электропривод (700 
руб.). Всего куплено обо-
рудования на сумму 12137 
руб. 

Но больше всего волну-
ет работник'»!, столовой 
сегодня кровля. Она течет. 
Уже сейчас на нотолкс 
сырые рыжие пятна, а что 
будет весной? Ремонтом 
к|юнл|| столовой никто не 
•ншимался. 

Работы н столовой дей-
ствительно осталось не-
много. Мы в этом убеди-
лись. Но и терпение жите-
лей поселка уже на исхо-
де. 

Для сведения. В вес. 
Молодежном проживает 
бола* тысячи человек.. 
Двести десять на них жи-
вут а трех рабочих обще-
житиях. Беа услуг обще-
пита обойтись они нжкак 
не могут. 

Кстати, на прошлой не-
деле два дня подряд в по-
селок не завозили хлеб. Н 
тальки В СТОЛОВОЙ ЛЮДИ 
могли купить 'гто-ннбудь 
мучное. 

В поселке есть началь-
ная школа. В ней учите* 
90 ребятишек в возрасте 
от семи до девяти лет. Ни 
разу и течение учебного 
года ребятишек в этой 
школе не кормили завтра-
ками. Между тек все эти 
месяцы в столовую заво-
зятся продукты. иногда 

даже в излишестве. («Три-
буна строителя» писала об 
этом 5 января в рейдовом 
лат с риале рабочих контро-
леров -Визит без пригла-
шения»). 

Столовая постоянно го-
товит полуфабрикаты. В 
день нашего |>сйла хозяй-
ки .Молодежного поселка 
могли здесь купить варе-
ную свеклу, морковь, кар-
тофель. отварное мясо, го-

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
— главному механику 

КМСУ 23 Репину С. А . 
в кратчайшие сроки за-
вершить ремонт техно-
логического оборудова-
нии в столовой Моло-
дежного поселка: 

—начальнику КМСУ-
25 Мншавнну Ю. М. 
принять меры к тому, 
чтобы была отремонти-
рована кровля столо-
вой; 

— совету обществен-
ности поселка Моло-
дежного совместно со 
старшим учителем шко-
лы Агеевой Ф. А. н на-
чальником отдела об-
щественного пнтаннл 
орса номер три Золоту-
хиным В. А. организо-
вать горячее питание 
учащихся школы; 

— дирекция строяще-
гося завода спецжеле-
зобетона (А. С. Скуга-
рева), заказчику сто-
ловой в шестом микро-
районе. ускорять ком-
плектацию столовой по-
судомоечной машиной а 
теши 

рнчне пирожки, полуфаб-
рикаты мясных голубцов 

Дав сведения. В октяб-
ре, ноябре, декабре и на-
вар* работники с т о л о м * 
продали готовой продук-
ции н полуфабрикатов на 
сумму соответственна 
16000. 15000, 17000 м 
15000 рублей. 

— Нина Георгиевна, по-
чему хотя бы пирожками 
не кормите школьников? 
Полгода уже дети на го-
лодном пайке. — спроси-
ли мы у Шсйфер. 

Ниш Георгиевна объяс-
нила. что к пирожкам ну-
жны горячие напитки. А у 
столовой нет термосов. Да 
н в школе нет приспособ-
ленного помещения, в ко-
тором можно было бы раз-
лить чай, накормить детей. 

Этот же вопрос мы за-
дали учителям. В-ответ 
у слышии лрнмерцо то же: 
нет термосов? нет поме-
щении, а если детей кор-
мить прямо в классе, то 
осе тетрадки будут залиты. 

— А родителей не при-
зывали на помощь? 

— Неохотно откликаются 
родители. И потом не вся-
кого поставишь кормить 
детей, нужно, чтобы чело-
век прошел санитарную 
проверку. 

— А нельзя ли детей во-
дить о столовую и на ме-
сте кормнть пирожками, 
палить стакан горячего 
чая? 

—Что вы! Таи ке т о 
красят, то белят. Ацетон 
краска. Вдруг отравление? 

И учителя, и работники 
столовой говорили очень 
убедительно. Но все же км 
не удалось нас-убедить в 
том. что 400 метров, раз 
деляющне столовую и 
школу, такал уж непре-
одолимая преграда в ре-
шении «проблемы» — ста-
кан горячего чая и пи-
рожок для школьников. 

Столовая Молодежного 
поселка с 1983 года стоит 
на балансе КМСУ-25. 

Управление является 
хозяином этой столовое, 
можно сказать, по принуж-
дению, потому как из по-
селка все работники 
КМСУ-25 переселены в го-
род. 

Конечно, администрации 
этого управления делает 
н будет делать, коль за-
ставят. все, что нужно, ио 
кровной заинтересованно-
стй. а поэтому н жнвостн 
в деле, душевности ждать 
тут не приходится. 

Ситуация сегодня тако-
ва, что орс предъявляет 

КМСУ-25, а ру-
упрааления 

считают, в свою, очередь, 
что за все в ответе-долж-
ны- быть руководители 
третьего орса. В : резуль-
тате таких разногласий 
страдают жители. Моло-
д с я ш у о поселка. р м г | | > 

!4П 

111МСУ.25 748-рубля* 
В975 рублей * год. 
Ш ЕСТОП МИКРОРАЙОН. 
Здесь ХУСПР-2 еще в 
1967 году построил столо-
вую на 100 посадочных 
мест. Н6 все-это время 
объект стоял без оборудо-
ваны. а рабочие хозрас-
четного участка сторожи-
ли его. 

ДипЙЙЙНЙЙЙ 

претензии I 

На сегодняшний день в 
столовой не сделаны воз-
душные тепловые завесы у 
двух входов, нет посудо-
моечной машппы. Вез это-
го санэпидстанции столо-
вую не разрешает экс-
плуатировать. 

В январе подвал вновь 
построенной столовой на-
НОЛШ1ЛСЯ водой в резуль-
тате аварш!. Стоит там 
вода и до сих пор. 

В подвале столовой на-
ходятся электросиловые 
кабели. Горячий пар нз 
подвала поднимается н на-
полняет все помещение. 
Из-за воды в подвале не-
смонтирована до конца 
вентиляция, не завершены 
ДРУГне работы. 

В подсобном помеще. 
инн. предназначенном для 
мытья СТОЛОВОЙ посуды, 
подтекает кровля, та же 
картона и в вентиляцион-
ной камере. 

Число недостатков н 
просчетов строителей, а 
также проектировщиков 
можно еще продолжать. 
Но главное сегодня — ус-
тановить посудомоечную 
машину н сделать тепло-
вые завесы. Без них сто-
ловая не откроется. 

Томск. Кандидатом в народные депутаты от Комму-
нистической партии Советского Союза зарегистрирован 
-секретарь парткома объединения «Сибкнбель» Виктор 

"Алексеевич Остроухое. В 1961 году он начал здесь ра-
ботать вальцовщиком. Получил рабочую закалку, был 
принят в ряди КПСС, набирался опыта партийной рабо-

т ы . Окончил заочно Новосибирскую высшую партийную 
школу. И вот п о ч т шесть лет В. Остроухое возглавля-
ет одну нз крупнейших партийных организаций в Том-
ске. Вмясте с партийным активом проводит конкретную 
'работу по переводу объединения на арендные - формы 
организации производства. 
; Нз снимке: секретарь парткома В. А. Остроухое (сле-
ва) с членами бригады опрессовщиков. 

(Фотохроника ТАСС). 

В профсоюзном комитете 
на диспансер-

Лечитесь 
на здоровье 

Проаидиум профсоюзного 
амммта тростя Могмомгаэ-

строй- распределил сана-
т о у м » лутеяки. Итак пу-
тая ю» получают: 

•кто СУ-13 — а паи-
курортя Сочи с про-

« м я гостиница «Чяй-
«я* | « м 150 рублей); 

•21 — я санаторий 
л». Закарпатская 

об ист» (цена 140 рубяой); 
С У М — в санаторий 

'•Москва» курорта Соям (ц»> 
ия-140 рувмй); 

состояецмм 
ном учято-

А. голенищЕвл. 

треста Маг ком и к р о й . 

Собирайтесь 
в Венгрию 

Профсоюзный комитат и 
администрация траста Ме-

30 туристки веккх путевок в 
Венгерскую народную рес-
публику, которые- получвиы 

мвнекого агентства Госко-

Г » " * и — • се-
« Лесная подвив» 
Пятигорск (цама 

140 рублей); 
>д строительных мата* 

унима — в санаторий «Ом-
ский» города Омска (цена 
160 рублей); 

• ХУСПР-Г и 
коммунален о й 

т. курипко, д• теIнциавшцтм 
"ого коматетя треста; В. ПОБЕЛЕВ, председатель со-
нета обществе нностж вес. МеводежаыВ: В. С АНДЫ К, 

- СМ0МЯ&* т е п м н р • третьего. орса; Ф} Ш Ш К Е Е 9 , за*, 
ведующа*. клубок «Соареиеютк» . наш рабкор; Н. ШИРИ н е к и х , М Ш Ш К ЖЭУ-2; Н. ПИМЕ-НОВА; к о р р е с в о щ м г «Трабувы стровгтеля». 

амбулаторное лечение с 
предоставлением жилья и 
питания ив курорте «Боль-
шой Тераскуль» Тюменской 
области (цена 153 рубле); 

I коааактне 60-го датского 
.сада — в санаторий им. 
гСемешко одесского курор-
т е «Куяльиик» (цена 160 
рублей); 

г аппарат треста — в сана-
т торий «Рассеет» курорта 
:Моршии Львовской области 
[(цене 130 рублей); 

коллектив 27-го детского 
-сада — в санаторий «Сла-
ва» курорте Алушта (юж-
ный берег Крыма, цена 120 
рублей); 

бухгалтерия детских са-
гдое — е санаторий имени 
XX пертсъезде курорте 

:Кмслоеодс« (путевка длв 
матери с ребенком, цоиа 

'260 рублей); 
копаемтяв 16-го датского 

сада - в санатории «Ком-
мунист» курорта Ессентуки 
(цене 120 рублей). 

' Распределение путевок 
производилось согласно ме* 

: дицииским справкам в пер-
вую очередь — больным, 

Коллективам - СУ - 13, 
КМСУ-24» КМСУ-25, ХУСПР-

трсств, 
две путевки» 

По одной путевке выде-
лено коллективам ХУСПР-2. 
каждого / а пяти детских 
садов Мвгмонгезетроя. До-
ма культуры «Юбилейный», 
дирекции строящегося заво-
де спецжелеаобетона, нор-
мативно - исследователь-
ской станции. Одна путев-
ка предиааиачается руково-
дителю группы. 

Но в связи с тем, ч ю 
коллективы КМСУ-24, 
КМСУ-25. эксперименталь-
ного хозрасчетного участка 
взвлн только по одной пу-
тевке, а аааод строитель-
ных материелов, детские 
сады номер 27, номер 60. 
номер 75 и дирекция строя-
щегося завода спецжелеао-
бетона отказались вообще, 
оставшиеся путевки рас-
пределены дополнительно 
коллективам СУ-13, СУ-54, 
ХУСЛР-1 и жилищио-ком-
муиельной конторы. 

Туристы проведут в Вен-
грии двенадцать дней. Они 
посетят города Будапешт, 
Орошхаза. Хайдусобосло, 
Мишкодьц. Эгер. Кечкемет; 
Сегед» Стоимость пребыва-
ния одних суток в Венгрии 
40 рублей. 250 рублен сто-
ит дорога и обслуживание 
в Москве. Обменный фонд 
составляет 500 рублей. 

Т. КУРИПКО. 
аам. председателя проф-

кома Мегионгазстроя. 

Сообщите 
свое мнение 
по телефону 

7-57-42 
В марте райком проф-

союза рабочих нефтегаз-
промл нроиоднт пленум по 
вопросу « О ходе пере-
стройки работы профсо-
юзных комитетов по защн 
тс прав и законных инте-
ресов трудящихся». 

В связи с этим прези-
диум райкома профсоюза 
нефтяников приглашает 
исех членов профсоюза 
внести своп предложении.^-
замечании, пути решении ' 
тех или иных проблем. 

Свое мнение сообщить 
можно по телефону 7-57-12 
или написать о нем я 
адрес райкома профсоюза 
(улика Мира. 54-о). 

Профком. 

Афиша 
досуга 

Дом культуры . Юби-
лейный» приглашает: 

в четверг 23 февраля 
на французский кино-
фильм .Джентльмен нз 
Эпсома», начало п 18 ча-
сов: 

в пятницу 24 февраля 
на фильм * Наблюдатель., 
сеансы 18. 20 часов: 

в субботу 25 февраля ™ 
на фильм .Наблюдатель», 
сеансы 15. 17, 10 часов: 
на дисковечер п 21 час; 

в воскресенье 2 в февра-
ля па детский кинофильм 
в 11 часов; на конкурс 
« А ну-ка. парни!» в М ча-
сов: на фильм .Наблюда-
тель» в 17. 19 часов: на 
дисковечер в 20 часов 
30 минут: 

во вторник 28 февраля 
на фильм .Весконечнан 
Истории» (производство 
С Ш А — Ф Р Г ) , сеансы 18. 
20 часов. 

К сведению 
ветеранов 

войны и труда 
В четверг 2 марта в ак-

товом зале треста Меги-
онгазстрой состоится со-
браннс ветеранов войны и 
труда, работающих в под-
разделениях .Мегионгаз-
строя. 

На собрание приглаша-
ются пенсионеры, состоя-
щие на учете н партийной 
нлн профсоюзной органи-
зации Мегионгазстроя. 

Собрание начнется в 17 
часов. 

Оргбюро. 
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ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой ц е и а I КОп. 

На профсоюзной конфе-
ренции треста Мегионгаз-
строП. состоявшейся 21 
февраля, с отчетом о вы-
полнении в 11)88 году кол-
лективного договора вы-
ступили управляющий тре-
стом В. Д. Пнлюсов и 
председатель профсоюзно-
го комитета А. К. Голени-
щева. 

Нз 59 мероприятий, 
включенных в коллектив-
ный договор 1988 года, 

выполнено 51 мероприятие. 
Не выполнено восемь. Не 
введен в эксплуатацию 
депнтнэтажный дом. кото-
рый стронт коллектив 
ХУСПР-1. Нз двух теплиц, 
записанных в колдоговоро. 
построена лишь одна пло-

Коллективный 
договор заключен 

щадыо 1000 кв. метров. Не 
закончено обустройство 
базы отдыха «Кедровая». 
Не электрифицирован са-
дово-огородннчеекий коо-

ператив «Строитель». Не 
решен до конца вопрос, 
связанный с обеспечением 
женщин спецодеждой нуж-
ного размера, и др. 

После обсуждении отче-
тов администрации, проф 
союзного комитета, а так-
же отчета заместителя на-
чальника третьего орса 

Л. А. Селезневой о торго-
вом обслуживания строи-
телей делегаты обсудили и 
заключили коллективный 
договор между админист-
рацией и профкомом тре-
ста Мегионгазстрой на 
1989 год. Новый договор 
состоит из 10 разделов, 
включающих в себя <13 
пункта. 

В ходе обсуждения про-
екта на 1989 год мсгион-
газстроенцы внесли сорок 
одно предложение. Двад-

цать восемк предложений 
включены в .новый кол-
лективный договор. Две-
надцать будут рассмотре-
ны администрацией и 
профкомом в рабочем по-
рядке. 

Предложение об откры-
тии автобусного маршру-
та до десятого километра 
Самотлорского шоссе ре-
шено передать как наказ 
депутатам городского Со-
нета. работающим и тре-
сте Мегионгазстрой. 

На конференции приня-
ты социалистические обн-
затсльства коллектива 
треста Мегионгазстрой. ко-
торые публикуются сегод-
ня в нашей газете. 

Александр Щербатснко 
работает компрессорщнком 
экспериментального хоз-
расчетного участка. Нет к 
нему претензий ни руко-
водителей участка. ни 
строителей, которых Алек-
сандр обслуживает. Сей-
час Саша работает вахто-
вым методом вместе со 
етронтелнми КМСУ-24 на 
обустройстве Варьеган-

ского месторождении. 
Дома Сашу всегда с 

нетерпением ждут жена и 
маленькая дочка. Л жи-
вет семья Щербатснко в 
комсомольском доме. в 
квартире, которую Алек-
сандр построил своими 
руками. 

На снимке: компрессор-
щнк А. Щербатснко. 

Фото П. ВЕБЕРОВА. 

- Благодарность 
коллективу комсомольс-о-молодежи ого треста Мегнон-

газстрой. В том числе коллективам КМСУ-24, КМСУ-25. 
ХУСПР-1, СУ-54. ХУСПР 2, УПТК, экспериментального 
хозрасчетного участка. 

Советский детский фонд 
имени В. II. Ленина при-
носит Вам самую искрен-
нюю благодарность за Ваш 
добровольный взнос. Заве-
ряем Вас: эти средства, по-
хожие на наллн благотвор-
ного дождя, слившись в 
ручьи и реки народного 
соучастия, обернутся на 

благо детей, которые в 
этом нуждаются. 

Сердечное спасибо за 
доброе сердце! 

От имени правления 
фонда 

Альберт ЛИХАНОВ. 
председатель правления 

Советского детского фонда 
имени В. Н. Ленина. 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ 
ОБЯЗА ТЕЛЬСТВА 

коллектива комсомольско-молодежного 
ордена «Знак Почета» треста Мегионгазстрой 

на 1989 год. 
Коллектив Комсомоль-

ске - молодежного треста 
Мегионгазстрой. работая в 
условиях ЛОЭНЙСТВСИНОГО 
расчета и перестройки 
производственных отноше-
ний, руководствуясь реше-
ниями XIX Всесоюзной 
партийной конференции, 
принимает на себя следу-
ющие обязательства: 

— обеспечить повыше-
ние темпов строительства 
II улучшение качества соо-
ружаемых объектов на ос-
нове широкого внедреш1Я 
новой техники, индустри-
ализации строительства и 
совершенствования хозяй-
ствования: 

— повысить рентабель-
ность работы треста 
до 12 процентов: 

— получить экономиче-
ский эффект в сумме 270 
тыс. рублей за счет вне-
дрении в производство но-
вой техники, рационализа-
торских предложений и 
мероприятий по сокраще-

нию ручного труда: 
— израсходовать 96 

тыс. рублей на улучшение 
условий труда и техники 
безопасности; 

— выполняя программу 
дальнейшего социального 
развития коллектива, на-
чать строительство 144-
квартнрного жилого дома в 
новом микрорайоне; 

— в течение года пере-
селить десять семей из 
балков и вагончиков; 

— довести производство 
товаров народного потреб-
ления до ' /0 тыс. рублей, 

оказать населению платные 
услуги на сумму 1216 тыс. 
рублей; 

— ввести в эксплуата-
цию три теплицы общей 
площадью 3000 кв. мет-
ров; 

— вырастить 20 тонн 

овощей в тепличном хо-
зяйстве треста Мегионгаз-
строй: 

— продолжая выполнен 
нно продовольственной про-
граммы. выделить мегнон-

газстроевцам и помочь раз-
работать еще 200 садово-
огородных участков; 

— занять производст-
венным трудом по пяти 

строительным профессиям 
150 школьников подшеф-
ной школы № 18 н орга-
низовать шефскую работу 
по принципу «бригада-
класс»: 

— закончить строитель-
ные работы на базе отды-
ха «Кедровая»: 

— в первом полугодии 
открыть спортивный ком-
плекс в шестом микрорай-
оне: 

— оборудовать в шестом 
микрорайоне четыре лег 
них спортивных площадки; 

— провести фестиваль 
народного творчества. 

Социалистические обязательства коллектива 
треста Мегионгазстрой приняты профсоюзной 
конференцией, состоявшейся 24 февраля 1989 г. 

Встреча 
с прессой 

В зале заседаний гор-
КПСС состоялась 

встреча кандндата в на-
родные депутаты СССР 
заместителя министра не-
фтяной промышленности 
СССР Валеры Исаковича 
Грайфера с журналиста-
ми Нижневартовска, Лан-
гспаса, Радужного. 

Кандидат в народные 
депутаты В. И. Грайфер 
детально изложил свою 
точку зрения на решение 
жилищной, продовольст-
венной, экологической 
проблемы в вашем регио-
не и в целом в стране. 

Беседуя с журналиста-
ми, Валерий Исакович 
подчеркнул, что участву-
ет в предвыборной борь-
бе, стремятся стать де-
путатом только для того, 
чтобы иметь значительно 
большие возможности ре-
шать насущные проблемы 
народа. 

—В случае избрания 
мякл а высший орган го-
сударственной власти, — 
сказал В. И. Грайфер, — 
уйду с поста заместителя 
••пстра н буду занимать-
ся только политической 
деятельностью. 

На трибуну заседания совета трудового 
коллектива треста Мегионгазстрой 

Включайся 
в обсуждение, 

товарищ! 
Проект положения о территориальном к о м с о -

мольско .молодежном объединении « К а с к а д » . 

I. ЦЕЛЬ СОЗДАНИЯ. 
Территориальное Комсо-
мольске - молодеапюе объ-
единение 1ТКМО) «Кас-
кад» создается с целые» 
расширения деятельности 
комсомольских организа-
ций т|мхта Мегионгазстрой 
н 18-й подшефной школы. 

II. ОСНОВНЫЕ НА-
ПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬ-
НОСТИ ТКМО. Профорн-
ентацня школьников, вос-
питание у подрастающего 
поколении трудолюбии, ес-
тественной потребности в 
труде. 

Экономичсе кое образо-
вание молодежи, повыше-
ние уровни квалифика-
ции. участие в конкурсах 
профессионального мастер-
ства. 

Участие в оборудова-
нии на производстве рабо-
чих мест дли школьников 
в целях обеспечения дей-

ственности П1ЮИЗВОДСТВСН-
ного обучения старшеклас-
сников. 

Забота об охране и ум-
ножении общественной соб-
ственности. Подготовка 
стипендиатов треста Меги-
онгазстрой нз числа стар-
шеклассников 18-й школы 
(стипендия выплачивается 
во время учебы в вузах и 
техникумах). 

Направленная работа с 
трудными подростками, во-
влечение их в обществен-
но-полеаный труд. 

III. БАЗА. Спортивный 
комплекс шестого микро-
района. красные уголки и 
холлы общежитий, специ-
ально оборудованные под-
валы жнлых домов, безвоз-
мездно переданные ТКМО 
«Каскад». Члены объеди-
нения принимают непо-
средственное участие в 
оборудовании вышеназван-
ных помещений. 

IV. ФОНД ТКМО «КАС-
КАД». Объединение име-
ет собственный расчетный 
счет. Денежные средства 
на него поступают за счет 
отчислений от комсомоль-
ских взносов н от средств, 
заработанных молодежью 
на субботниках. за счет 
сбора- металлолома, маку-
латуры и другого втор-
сырья. за счет сбора ягод, 
грибов. лекарственных 
трав. 

На расчетный счет по-
ступают также доходы, по-
лученные от распростра-
нения литературы, от про-
ведения платных лекций н 
культурно-спортивных ме-
роприятий, от платных ус-

луг. оказанных населению 
молодежью, входящей и 
объединение «Каскад». * 

На расчетный счет 
ТКМО поступают средства, 
полученные кооперативами, 
другими хозрасчетными 
формированиями, создан-
ными под ЭГИДОЙ объедн-
пенни -Каскад*, а также 
средства, полученные ли 
счет деятельности клубов 
но интересам. платных 
кружков н других учреж-
дений. находящихся на ба-
лансе объединении -Кас-
кад» или нвлиющихен нх 
собственностью. 

Совет трудового коллек-
тива треста .Мегионгаз-
строй ||0 щн-дставленпю 
объединении «Каскад» 
ежегодно выделяет пять 
процентов средств, посту1 

ннвшнх в фонд развития 
предприятии, в распоряже-
ние ТКМО выделяется вза-
нмно-нриемлеман часть ав-
томанаш, путевок, мест н 
дошкольных учреждениях 
Мегионгазстрой. 

Все денежные средства, 
поступившие на расчетный 
счет оС1ъсдннсннн • Кас-
кад». расходуютсн по ре-
шению его совета и изъя-
тию не подлежат. Исклю-
чение составляют случаи, 

предусмотренные законода 
тельными актами СССР. 

Решение об использо-
вании денежных средств, 
поступивших на расчетный 
счет ТКМО. проходит в 
обстановке гласности и де-
мократии. Объединение 
«Каскад» отчитывается 
перед советом трудового 
коллектива треста Мегион-
газстрой о расходовании 
доли предприятии в денеж-
ном фонде ТКМО. 

V. ПРИМЕРНЫЕ СТА-
ТЬИ РАСХОДА СРЕДСТВ 
ТКМО «КАСКАД». Фи-
нансирование дискуссион-
но - политического клуба 
н двух спецклассов 18-й 
школы согласно плану под-
готовки стипендиатов тре-
ста МсгионгаэстроП. Пре-
мирование руководителей 
полнтклубов. наставников, 
комсомольских активистов, 
руководителей обществен-
ных организаций, членов 
постов «Комсомольского 
прожектора». Накопление 
средств для строительства 
жилья комсомольцам II 
несоюзной молодежи. Про-
ведение вечеров отдыха и 
культурно-спортивных ме-
роприятий. 

Комитет ВЛКСМ треста 
Мегионгазстрой. 

Примечание. Предложения, изменения н дополнения 
к проекту положения о ТКМО «Каскад» просьба пода-
вать в комитет комсомола треста Мегионгазстрой или в 
редакцию газеты «Трибуна строителя». 



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
С н а ч а л а гола редакция газеты «Трибуна строителя» 

получила 69 писем читателей л рабочих корреспондентов.. 

Не ждем указаний, 
а действуем 

Особо весело н поселке 
Молодежном НС жилось НИ-
когда. Кто ом нал или сам 
жил здесь. тот пнист — 
ЖИЛЬС СПЛОШЬ ДерсВЯИИОС» 
ветхое, Клуб. толовая, но* 
газии. начальная школа да 
год назад построенный 
детский сад — ног и нее 
д(н-тои|>имечателы10сГ||. Но 
гланнос. н какую па досто-

примечательностей пальцем 
не ткни, все неблагопо-
лучно — то кровля течет, 
то ЛОЛ гниет. 

Кдшнтпсинып очаг куль-
туры клуб Современник* 
до того беден, что дальше 
некуда. Сцена голан. нет 
костюмов. мебели, телеви-
зора и того нет. 

II последнее нремя эти 
проблемы еще более обо-
(тржикь. Столова)! вот 
уже шесть месяцев нахо-
дится на очередном ре-
монте, ИЛ ДНЯХ работник-
пожарной части приехал и 
опечатал силовую линию, 
оставив клуб бел электро-
энергии. Замечу, никакого 
подписания ааранее ди-
рекции клуба не давалось. 

Мало того, что молодым 
неженатым людям поесть 
негде, так теперь их и 
духовной пищи лншилп. 
Веч» |юм скука. Клуб бел 
света. Мн кино посмот-
реть. ни потанцевать мо-
лодежи. 

А народ теперь ни тер-
петь. пи молчать не хо-
чет. Страсти в поселке на-
калились и 13 февраля со-

брался сход граждан. Лю-
ди решили не ждать ни-
чьих указаний. а делать 
то. что под силу. 

Разговор поначалу шел 
0 проблемах клуба Это 
неудипителкно. Куда же н 
Молодежном пойдешь вы-
говориться. как не в клуб. 
Так пот. Заведующий клу-
бом Фарнд Книксен пред-
ложил создать правление 
клуба. кото|юс бы иомога-

1 ? 
В рабочем 

поселке 

ло заниматься организаци-
ей культурного досуга в 
поселке. Народ поддержал 
это предложение. Но чем 
активнее выступали люди, 
тем становилось яснее, 
что не ТОЛЬКО организаци-
ей досуга должна зани-
маться общественность, но 
и бытовыми, и экологичес-
кими. н воспитательными 
проблемами. 

Так па сходе граждан 
был избран совет общест-
венности поселка Моло-
дежного. В неге» вошли 
только те люди, которые 
горячо желают работать в 
совете и уже проявили 
свою активность. 11а пер-
вом заседании мы обсу-
дили примерный план на-
шей деятельности. 

Чем собираемся зани-
маться? Пойдем н обще-

жития. в дома, к людям н 
активизируем воспитатель-
ную работу. В поселке 
хватает и пьяниц, и дебо-
широв. и спекулянтов. 

Хотим помочь пашей 
маленькой необустроснной 
школе справиться с ее 
бедами. Наметили постро-
ить детскую и спортивную 
площадку, провести суб-
ботник по озеленению тер-
ритории вокруг клуба. 

Что для пас сейчас са-
мое трудное? Повернуть 
липом к поселку коллек-
тивы тех предприятий, чьи 
люди живут н Молодеж-
ном. чтобы они оказали 
нам помощь материалами, 
механизмами, финансами. 
Ждем такую помощь и от 
треста Мегионгазстрой. у 
которого на балансе нахо-
дится поселок Молодеж-
ный. 

Считаем. что больше 
внимания поселку должен 
уделять городской Совет 
народных депутатов. Посе-
лок необходимо телефони-
зировать. У нас нет воз-
можности даже вызвать 
скорую помощь. Требует-
ся создать общественный 
пункт охраны порядка. 

Проблем много. Но хотя 
бы с частью из них об-
щественность поселка ре-
шила справиться собст-
венными силами. 

В. КОБЕЛЕВ, 
председатель совета, обще-
ственности поселка Моло-

дежного. 

Осталось только двое 
и потребовал профком от-
читаться о своей работе. 

Несмотря на серьезную 
критику, работа п]>офкома 
признана удовлетворнтсль-

"ной. Избран новый лроф-
-союзный комитет. В него 
вошло одиннадцать чело-
век — представители всех 
цехов и служб предприя-
тии. Из старого состава в 
новом профкоме только 
два человека. Председате-
лем по-прежнему у нас 
Л. Н. Каспарннц. 

Выступая на соб|>аш|и 
члены профсоюза призы-
ва ли лидеров брлее актив-
но заниматься созданием 
сплоченного коллектива. 

В повестку дня профсо-
юзного собрании завода 
строительных материалов 
были вынесены следующие 
вопросы: обсуждение нро-
( ктов коллективного дого 
нора и социалистических 
обязательств, отчет проф-
ицитного комитета, выбо-
ры нового профкома. 

Обсуждение коллектив-
ного договора проходило 
очень активно. Рабочие 
внесли ряд предложений. 
К примеру, обеспечение 
:>лсьтрнков, обслуживаю-
щих электросиловые уста-
ноны! на открытом возду-
хе, меховой спецодеждой, 
создание медпункта. 

Не только в колдогонор. 
но н в проект социалисти-
ческих обязательств народ 
вносил деловые предложе-

нии Замечу, что процеду-
ра принятии обязательств 
проходила как никогда 
живо. Назову наиболее ин-
тересные. на мой взгляд, 
пункты обязательств: вы-
пустить товаров народного 
потребления на 80 тыс. 
рублей, установить элек-
тросчетчики ' в каждом 
цехе, освоить из отходов 
производства выпуск арбо-
лнтиых плит в старом по-

мещении бетоно-раствор-
ного узла. 

Еще не прошло и года 
с тех лор, как выбрали мы 
профсоюзный комитет, но 
он успел дискредитировать 
себя в' глазах рабочих тем. 
что пошел на поводу у 
прежней администрации 
при расп1К'Делсн|||| одно-
комнатной квартиры. По-
тому трудовой коллектив 

Н. БУНДЯ. 
машнняст крана злаода 

строительных материале», 
наш рабкор. 

ЛО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ 
Мы всем сердцем отклякиуввеь на трагедию, связан-

ную с землетрясением в Армении V " перечислили одно-
лпевлый заработок, отправляла личные вещи. Армии-
скип иарод с помощью всего Советского Союза залечи-
вает свои.раны.. Известно 

- . - Г(о состоянию на 2 
февраля ШвУ года извест-
но. что а результате СТИ-
ХИЙНОГО бедствия поп|б.ю 
21072 чел. Из-под завалов 
навлечено 39792 чел. |в 
том числе живых 1525-1 
чел.). 

Госпнталнзн р о и а н о 
12082 чел. (08-1-1 чел. вы-
писано из больниц, нахо-

В. ДЕГТЯРЕВ, сварщни-

дмтся на лечении 1804 
чел..- умерло в больнице 
434-человека!. 

I I ] района бедствия эва-
куировано 118-124 чел. (о 
том числе я дома отдыха и 
санатории 73450 человек!. 

Эти сведения сообщил 
- Правительственный вест-
ник» (.V/ 3. 1989 год.). 

С этим нельзя 
смириться 

Состоявшееся 17 февра-
ля собрание партийно • хо-
зяйствениого актива тре-
ста Мегионгазстрой оста-
вило тяжелое впечатление 
у коммунистов ХУСПР-1. 
Повесткой дня его был 
назначен отчет за прош-
лый год н задачи на ны-
нешний. Но весь ход соб-
рания актива свелся к 
обливанию грязью нашего 
коллектива секретарем 
партийного комитета тре-
ста Петровым Юрием 
Анатольевичем. 

Публично, с высокой 
трибуны секретарь пар-
тийного комитета треста 
приводил цифры, неизвест-
но откуда взятые. Петров 
Ю. А. сравнил наш кол-
лектив и коллектив СУ-13 
и сказал, что мы нахо-
димся в разных условиях. 
Получается., что .мы бе-
жим в нмйортных кроссов-
ках. а они топчутсн на 
месте, потому что обуты 

бо. отные сапоги. 
Однако многим известно, 

что наша бригада уже ие 
одни год находится на пу-
ти поиска новых методов 
управления производством 
и поиска новых форм ор-
ганизации работы. Были у 
нас удачи и неудачи, бы-
ли срывы и победы. Не 
без этого. 

Но коллектив ХУСПР-1 
не топчется на месте. а 
идет вперед. Поэтому 
вдвойне огорчительно было 
слушать" иа собрании парт -
хозактива мелочные при-
дирки и непроверенные 
факты, к 

Если наш партийный се-
кретарь хочет знать, как 
и.цвет коллектив, какие 
задачи решает парторга-
низация ХУСПР-1 — по-
жалуйста. у нас для всех 
двери открыты. Однако за 
все годы Ю. А. Петров ни 
разу не побывал у нас ни 
иа одном партийном соб-
рании. не говоря уж о 
том, чтобы вникнуть в де-

ла коллектива, поддер-
жать его ИЛИ дать новое 
направление. 

На собрании из 230 
коммунистов присутство-
вало только 100 членов 
партии. Вместо того, что-
бы обсуждать н 1>ешать 
жизненно важные для тре-
ста вопросы и проблемы, 
людям пришлось толочь 
воду в ступе. 

И вообще, может ли 
товарищ Петров с его 
взглядами стоять у руля 
нашей партийной органи-
зации? По-моему, нет. Как. 
он может руководить II 
вести за собой рядовых 
коммунистов, если занял 
выжидательную позицию: 
«Посмотрю, что будет 
дальше?., если сам 
верит в перестройку; 

. И еще одно, надо не 
прекращать эксперимент, 
как предлагаем Ю. А. Пе-
тров. а наоборот. надо 
в е с т более глубокий 
экономический поиск. 

Если тресту Мегионгаз-
строй не нужна бригада, 
отделите ее. Партийная 
организация ХУСПР-1 хо-
тела отделиться, но пар-

" комитет треста и 
юма партии от-

нашу просьбу. 
: подчинились такому 

Партийная дас-
дело серьезное 

и никуда от нее не де-
нешься. 

Вместе с тем бюро Ни-
жневартовского горкома 
КПСС рекомендовало 
парткому Мегиоигазстроя 
оказывать всяческую под-
держку и содействие в 
развитии арендного под-
ряда. Однако мы видим 
со стороны Петрова толь-
ко необоснованные прн-
днркн. недружелюбие да 
желание выставить наш 
коллектив в недостойном 
виде. 

Е. НИКОЛАЕВ, 
электрик, секретарь 
партбюро ХУСПР-1. 

На сш1мкс: на место-
рождениях Ханты-Мансий-
ского автономного округа, 
где многие годы бч'ровп-
ки мастера В. Сндорейко. 
кандидата о народные де-
путаты СССР, строит глу-
бокие скважины дли доб! 
чи нефти. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 
ТРЕБУЮТСЯ 
ИНЖЕНЕРЫ 

Аппарату треста Меги-
онгазстрой для замещения 
вакантных должностей 
(на времи декретного от-
пуска) срочно требуются 
старший инженер произ-
водственного и старший 
инженер технического от-
делов. инженер группы 
подготовки производства. 

ВНИМАНИЮ 
РАБКОРОВСКОГО 

• АКТИВА 
В редакции газеты «Три-

буна строителя» продают-
ся билеты Международной 
лотереи солидарности жур-
налистов. Цена 50 копеек. 

ЧСТВЕ1ТЫП месяц на-
ша б]*1гадл плечом к 

плечу с рабочими ХУСПР-1 
ведет отделку деиитиэтаж-
ного дома. Мы работаем 
хорошо, н они работают 
хорошо. И ничем, на мой 
взгляд, в работе мы осо-
бо не отличаемся друг от 
друга. А вот живут наши 
коллективы по-разному. 

Есть в бригаде Нежда-
нов;! средства. за счет 
которых многодетным 
семьям оплачнватн со-
держать ребенка в дет-
ском саду, а ветеранам 
бригады — квартирная 
плата. Н бригаде который 
уже год организовано бес-
штатное питание. 

Сейчас, когда мы рабо-
таем на объекте ХУСПР-1. 
тоже обедаем бесплатно, 
как и рабочие других под-

разделений. участвующих в 

Из чего складываются 
доходы у Нежданова? 

строительстве дома. 
Одним слетом, коллек-

тив ХУСПР-1 живет луч-
ше. чем мы. Вот и возник 
у нас вопрос: откуда же па 
перечисленные выше соци-
альные блага берутся 
деньги у коллектива 
ХУСПР-1? Ведь в год-то 
ло два плана они ие вы-
полняют. а прибыль, ви-
димо. имеют значительно 
большую, чем мы. 

Коллектив КМСУ-25 год 
назад перешел на вторую 
модель хозрасчета. Все по-
казатели по итогам года у 
нас хорошие. Ну и что? 
Какие перемены в нашем 

благосостоянии наступили? 
Никаких. Я лично и вся 
наша бригада даже не по-
чувствовали, чем же вто-
рая модель хозрасчета от 
первой отличается, чем 
она лучше: 

У меня и 
ды в связи 

ют свои социальные проб-
лемы. 

Раз уж взялась за перо, 
то хочу высказать еще од-
но пожелание. 

Периодически многоти-
ражка публикует итоги 

I у.всей брига- . работы подразделений тре-
с этим есть п<> ста. Из таблицы под руб-

желаннс. Надо, чтобы 
«Трнбуна строителя» боль-
ше рассказывала об опы-
те бригады Нежданова. 
Надо, чтобы чаще высту-
пали иа страницах газеты 
рабочие ХУСПР-1.и аргу-
ментированно. толково рас-
сказывали за счет чего 
они столь успешно реша-

рнкой « План — закон. Как 
он выполняется?» видно, 
какие подразделения спра-
вились с планом, а какие 
не- справились. Но нам. 
рабочим, хотелось бы 
сравнить не только про-
центы выполнения плана, 
мы хотим знать, кто и 
какое получает за свой 

труд вознаграждение. По-
этому предлагаю в таблицу 
показателей добавить еще 
одну графу «средняя ме-
сячная заработная плата». 

Кроме предложений, вы-
сказанных выше, есть у 
нас и вопрос, на который 
надеемся получить через 
газету конкретный ответ 
от центральной бухгалте-
рии. 

В феврале работники 
треста получали тринадца-
тую зарплату. В КМСУ-25 
она была выплачена из 
расчета девять копеек на 
заработанный рубль. А 
сколько копеек на зара-
ботанный рубль выплаче-
но тринадцатой зарплаты 
работникам других под-
разделений и аппарата 
треста? 

Л. ДЕСЯТКННА, 
бригадир КМСУ-25. 

НАЙДЕНА 
СВЯЗКА КЛЮЧЕЙ 

На празднике газеты 
«Трнбуна строителя», сос-
тоявшемся 3 февраля в 
Доме культуцр «Юбилей-
ный». найдена связка клю-
чей. Потерявший может 
получить их в редакции. 

К сведению читателей. 
Следующий номер нашей 
газеты выйдет 1в марта. 
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ОТКРЫТ 
НАБОР НА КУРСЫ 

Учебно - курсовой ком-
бинат треста Мегионгаз-
строй проводит набор- на 

не 1Р(Й>СЫ п о следующим спе-
цнальностям: элоктросва|>-
щнк ручной сварки, влек- • 
тромонтажш1к. машинист 
бульдозера. каменщик, 
стропальщик, лифтер. 

Принимаются заявки от 
подразделений треста на 
обучение рабочих другим 
специальностям. Начало 
занятий по мерс комплек-
тования групп. 

За справками обращать-' 
ся по адресу: улнца Мар-
шала Жукова. 0. Телефон 
3-34-18. 

О 
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26 марта — выборы народных депутатов СССР 

Лично я буду 
за Селезнева 
голосовать 

Лично я буду голосо-
вать аа Селезнева. Во-
первых. потому что он жа-
ВС1 со МНОЙ 1. одном горс-
де. стоит и одних очередях, 
питается тем же не всегда 
нропсчсш1ЫМ хлебом. Во-
вторых. потому что он. 
как и н строитель, а еще 
потому, что он очень гра-
мотный и думающий зко-
помнет. 

Станислава Витальевича 
я знаю около десяти лет. а 
точнее, с 1979 года по 
совместной работе в тре-
сте Сибпромэкскавацня. 
Селезнев был тогда заме-
стителем управляющего 
трестом, а я главным бух-
галтером одного из управ-
лений. Мы мало тогда об-
щались. потому что Селез-
нев. к великому сожале-
нию. вскоре ушел из тре-
ста. 

Думаю, что прнчшю* 
все-таки послуаоио тс что 
бюрократическая 
управлении стрчмттл 
безжалостно псргма.ч 
все и всех несигл 
нею. Нужно было ала «ум-
чать ура руно«дошг* 
зкономнча.хпА Ц » м » 
или уйти из системы О -
ле.1Ие» предпочел уход 

Надо сказать, что в те 
времена, которые мы те-
перь называем застояны 
ми. Сташ1слдв Витальевич 
открыто гоа<цжл о том. 
что хват.<т греметь орксст-
|им ио поводу вр>чеини 
•иград. что пора остано-
виться и поразмышлять о 
пройденном, что не ура 
надо кричать. а караул 
Время показало, что Се-
лезнев был прав. 

Второе мое знаком-
ство с Селезневым состо-
ялось в 1983 году, когда 
его пригласили на долж-
ность заместителя началь-
ника объединения Ннжне-
вартовокстрой. хронически 
в то время невыполняю-
щего план. Мы стали мно-
гократно встречаться со 
Станиславом Витальеви-
чем на совещаниях в 
Стройбанке и объедннешш. 
на страницах местных га-
зет. 

1 Всегда радовали выступ-
ления Селезнева по ост-
рым проблемам Нельзя 
было не видеть его боль 
за судьбу экономики и 
всего строительства. 4 0 
несогласие с огромным ко-
личеством взаимоисключа-
ющих друг друга инструк-
ций. как путами связы-
вающих хозяйственников 

Мне понятно желание 
С. В. Селезнева участво-
вать в законотворчестве. 
Уж он-то настрадался от 
несовершенства наших за-
конов... 

Сегодня чуть ли не фан-
тастически для кое-кого 
звучит его программа — 

раскрепостить работника, 
сделать е ю хозкнном. со-
владельцем средств про-
изводства н самого произ-
водства. Но посмотрите, 
что сделали с рабочими 
аренда и кооперативы. 
1-азие это не подтвержда-
ет программу Селезнева.' 

Посмотрите, в арендных 
н кооперативных коллек-
тивах производительность 
труда намного выросла, 
да и зарплата дарам там 
никому не выдается. 

Протнвшшам Селезнева 
кощунственным кажется, 
его призыв уменьшить на-
логи. А я только привет 
ствую это подпитие плат-
формы Селезнева. 

Нам незачем содержать 
такую огромную армию II 
самый громадный в мире 
бюрократический аппарат. 
Зачп*. скажите, рядовому 
строителю — рабочему 
кля инженеру — четырех-

ПОДНИЖ11-
п » министерство — 

глав* — трест — уп-
•? Для чего? Раз-

вг мы хуже б? дем строить, 
ггл* к к ь ш е будет началь-
...имв* Материалов И ме-
\ м п а т » должно быть 
Лоиыпг. а не начальников. 

Поддерживаю я Селем 
иева и а тпм. что голод-
ный м плохо одетый чело-
щ яг может быть настоя 
|дмм Гражданином. Не до 
политики и иг до высоких 
материй человеку, стоя-
щему с талоном в очере 
ди за мясом или Лез тало-
на бегающему по магази-
нам в поисках ботинок, 
прн.тичиой куртки, костю-
ма. 

Надо срочно, без вся-
ких оговорок принять, как 
предлагает Селезнев, зако-
нодательные меры к тому, 
чтобы в Советском Союзе 
все люди были равны, 
чтобы рубль, заработан-
ный м1н«1Стром и уборщи-
цей. имел одинаковую це-
ну. Пусть все продается— 
квартиры, машины. про. 
дукты питания. мебель, 
одежда — для всех, без 
всяких ограничений. 

В. этом тока равнопра-
вия нет. Возразить- мне 
может или слепой, или 
тот. ному водателя слу-
жебных машин все необ-
ходимое привозят на квар. 

буду голосовать за 
Селезнева, потому что ве-
рю ему. потому что он — 
личность, способная на 
поступок. Именно лично-
сти. не являющиеся частью 
административно - б ю р о -
кратической машины. и 
™ " « « Я К О В А , 

главам* бухгалтер Н в 
неаартоасхого мояттж-
кого управдемжя^т^еет» 

Встречи с избирателями 
Кандидат и неродные депутаты СССР Селезиев Ста 

пне.тнв Витальевич провел уже юрок две штречч с из 
Лратслямп. поживающими и городах Ннилквартовссе. 
Радужном. Мегионе и Лангспасе. в поселках Излучин-
ске и Молодежном. Дове|>онные линз Селезнева п|хни 
ли двадцать девять встреч. 

Нз г.тнх вст|)с-чах поДынало более- П800 избирателей. 
т|{снд!гдат ответил на 1850 вопросов. 

Вы и в Кремле 
будете таким 

смелым? 
Трест МегионгвзстроП 

— тридцать питый тр> до-
вой коллектив, с которым 
встретился кандидат в на-
родные депутаты СССР 
Станислав Витальевич Се-
лезнев. Излагая свою 
предвыборную платформу. 
<я| наиболее подробно ос-
тановило! на двух ее раз-
делах: социальном и эко-
номическом. 

— Если меня выберут 
депутатам. — говорит 
Станислав Витальевич. — 
то я буду добиваться, что-
бы плшшроважю государ-
ственного бюджета начи-
налось с первоочередного 
распределения средств на 
здравоохранение, образо-
вание и культуру. 

Кроме- этого. С. В. Се-
лезнев считает необходи-
мым. не дожидаясь нового 
закона о пенсиях, повы-
шение минимального раз-
мера пенсий до 70 руб-
лей. Он предлагает считать 
труд по воспитанию детей 
производительным, пред-
лагает засчитывать его в 
трудовой стаж женщин н 
оплачивать. Селезнев пред-
лагает отменить налоги с 
заработной платы рабочих 
н служащих. 

Но чтобы осуществить 
эти и другие мероприятии, 
нужны деньги. Где нх 
взять? На этот вопрос 
С. В. Селезнев дает ответ 
в экономческом разделе 
своей платформы. 

Суть ее такова. Резко 
сократить госсектор, оста-
вив в нем только оборон-
ную промышленность, 
транспорт и энергетику. 
Основные и оборотные, 
средства производства в 
других отраслях народного 
хозяйства превратить в 
государственно - коопера. 

тивные. Селезнев считает, 
что только таким путим 
наемного работника мы 
превратим в хозишш про-
изводства. 

АКТОВЫЙ зал треста 
Мсшонгаэстрой. где про-
.ходили встреча, был полон. 
Избиратели проявили ак-
тивный интерес к платфор-
ме Селезнева. и потому 
недостатка в вопросах не 
было. Вопросы, к примеру, 
задавали тагаю: 

— В стране восемнад-
цать миллионов управлен-
цев. Дело идет к тому, 
что примерно пятьдесят 
процентов этого числа при-
дется сократить. Чем за-
нять этнх людей? 

— Взяточничество, кор-
рупция. дефицит. Откуда 
эти явления? Как с ними 
бороться? 

— Не приведет ли ваша 
теория кооперативно!) соб-
ственности к резкому рас-
слоению общества ио до-
ходам? Вы не заглянули 
за горизонт. Как. каким 
путем мы пойдем к ком-
мунизму? 

— Вы н в Кремле буде-
те так же смело высту-
пать или спасуете? 

По реакции зала, дис-
куссии, вспыхнувшей меж-
ду кандидатом и аудитори-
ей. было видно, что неко-
торые патожоиия в про-
грамме С. В. Селезнева 
спорны н не все нх раз-
деляют. Но в целом пред-
выборная платформа кан-
дидата в народные депу-
таты СССР Селезнева 
С. В. одобрена мегиоигаз-
строеяцаин. потому что 
она отражает кровные ин-
тересы народа. 

К. ГРИШИНА, 
ваш корр. 

СЛЕДИТЕ ЗА ТЕЛЕЭКРАНОМ 
Сегодня состоятся теле-

дебаты между кандидата--
мн в народные депутаты 
СССР Гравфером В. И. и 
Селезневы» С. В и нх до-
веренными лицами. , 

Тюменское областное 
радио и телевидение . од-. 

повременно будут вести 
Прямой репортаж. Транс 
ЛЯШ1И начнется я 1!) час. 
15 млн. Вы можете задать 
любой вопрос кандидатам, 
если позвоните по телефо-
ну 07 и попросите в Тю-
мени 55-й прямой. 

ЗАДАВАЙТЕ ЛЮБЫЕ ВОПРОСЫ 
В субботу. 18 марта, во Дворце культуры «Ок-

тябрь» состоится встреча кандидатов в народные депу-
таты СССР Прайфора В. И. и Селезнева С. В. с жите-
лями Нижневартовска. 

Встреча начнется в И часов. Придя во Дворец куль-
туры. вы сможете задать кандидатам любой вопрос. 

Григорий Ильич Инкмаи активно поддерживает перс 
довые методы хозяйствования щедро передаст спой 
опыт молодым организаторам производства. 

На снимке: заместитель управляющего трестом Ме-
гноигазстрой ветеран труда Григорий Ильич Пнкман. 

Фото И. РЫБАКОВА. 

Откровенно, 
с партийной 

прямотой 
14 февраля в Центральном Комитете КПСС состоя-

лась встреча с представителями рабочего класса стра-
ны. В состоявшемся разговоре принял участие брига-
да^ ХУСПР-1 треста Мегноигазстрой 11. 11. Нежданов. 
Журналисты «Трибуны строителя» и газеты «Ленин-
ское зиамя» попросили Н. П. Нся.-данова поделиться 
впечатлениям* о встрече в ЦК. рассказать, как внедри-
юте* арендные отношения в его бригаде. 

— Николай Павлович, 
чем, на ваш взгляд, была 
вызвана встреча в Цент-
ральном Комитете с пред-
ставителями рабочего клас-
са? 

—Об этом досгато<шо 
подробно писала централь-
ная пресса. Я думаю так. 
Центральный Комитет пар-
тин. Михаил Сергеевич 
Горбачен решили погово-
рить непосредственно с 
рабочими, без «переводчи-
ков» (имею в виде' руко-
водителей различных ми-
нистерств и ведомств) Уз-
нать мнение (ибочего че-
ловека о ходе перестройки, 
о ситуации на местах. 

— Как была организова-
на встреча? 

— Уезжай нз Нткпеаар-
товска знал тольк» то. что 
ирнглашен на совещание и 
Центральный Комитет. В 
Москве, еще до начала 
встречи, беседовал с за-
местителем мшикггра. И 
должен заметить, что не 
я его. а он меня расспра-
шивал. иа какую я встре-
чу приглашен. Одним сло-
вом, в министерстве к бе-
седе в ЦК не готовили. 

Раньше как бывало. На-
пишешь выступление, л 
потом пройдешь «собеседо-
вание» в горкоме, обкоме. 
Инянстерстве. Вроде бы 
4Н1КТО конструктивных пре-
тензий не высказывает, так 
по мелочам, а глядишь—н 
Сам уже мало чего узна-
ешь нз своих мыслей. На 
этот раз такого рода фор-

мальности были отброше-
ны. Участники истречп и 
это было видно, приехали 
и Москву без завизирован-
ных на местах заготовок 
речей. 

— Николай Павлович, 
вы оказались единствен-
ный представитель Тюмен-
ской области на этой 
встрече. Волновались? 

— Конечно, волновался. 
Не каждый день вороча-
ешься с членами Полит-
бк.ро. Генеральным сек-
ретарем. Все волновались. 
Но это не помешало состо-
нтьсн пргмому партийному 
разговору, который. по-м1>-
ему. в одинаковой степени 
получился полезным и для 
рабочих, и дли членов По-
литбюро. 

— В ватном ли объеме 
центральные газеты опуб-
ликовали отчет о встрече 
в ЦК? 

— Беседа в Централь-
ном Комитете началась в 
10 часов, а закон"Илась в 
1» часов. Было дна не-
больших перерыва. Так что 
центральной печать изло-
жила толы,о самую СУТЬ 
выступлений. 

—Знаем, что н вы. Ни-
колай Павлович, выступи-
лн на встрече. Заранее 
записались для выступле-
ния или как-то по-другому 
проходила эта процедура? 

— Всем. кто желает 
выступить. предложено 

(Окончание иа 2-й стр.) 

— 



Откровенно, 
с партийной 

прямотой 
|0|.ончаннс. 

Начало на 1-й стр.) . 

о ы . ю подать - м п т к н и 
нрс-.>идн«м. ми моим ».а-
«.•м^Дгнилм, практически 
ас» у ч а с т н и к папнсалн 
.ык.ккн и ьос-.ю-ы .IX и 
||}Н.|.|Д1|\М. Первые III, ть-

1 . . . . Т 1 , ЬЫ.Т> 11.11.*Ш1 . И Т И Н У -
.чнсь, люди пытались охва-
тить как моаа.о иолыыш 
ьр.чг винрсков. Потом ста-
..и .онорнть покороче. 

и о т ы т на первую Ли-
писку >. не получил о|н-д-
.,'..1.410.1 вы. тупить. « о с -
ле перерыва посылаю и 
прс.ыДИсМ еще одну. И 
...ньалыго сразу :ье Мнха-
н.| Сергеевич Горбачев 
предоставил мне слово. 

.Много было выступле-
нии е мест. Иногда онн за-
тягивались дольше, чем с 
трибуны. И после офици-
ального закрытии встречи 
Ост еда еще продолжалась. 
Народ подходил к Михаи-
лу Сергеевичу. Николаю 
1 шановнчу Рыжкову. За-
давали вопросы, говорили о 
конкретных проолемах. 

— Какие вопросы чаще 
всего поднимали в своих 
выступлениях рабочие? 

т ь шла о продо-
нольстве нноП программе, о 
жнлнщнон. Высказывались 
опасении, ч ю не справим-
ся мы с жилищной про-
|раммо|| к двухтысячному 
годе 

Гоио]Я1.ш о кооперати-
вах. Из-за того, что в ко-
опе-ра1ниах и на госпред-
ирнятиях зачастую за од-
ну н ту же работу платят 
/>азиую зарплату. люди 
уходит нз предприятий го-
сударе твенных в коопера-
тивные. Особенно заметно 
такое явление в легкой 
н|К1Мышлсш10стн. Подни-
мался национальный оол-
рос . Шла речь о сравни-
тельно невысокой зара&тт-
ной плате партийных ра-
бОТННКОВ. 

— А о газетах говорили? 
—Да. На мой взгляд, 

газеты слишком увлек-
лись нашим негативным 
прошлым, а ведь в сегод-
няшней жизни проблем не 
меньше. 

— Николай Павлович, 
судя по отчетам газет, ра-
дио. телевидения. на 
встрече много говорилось 
о хозрасчете, аренде? 

— Михаил Сергеевич, 
хочу ото подчеркнуть, 
практически каждого пы-
тался вытянуть на откро-
венный разговор о хозрас-
чете. об аренде. 

— Ну и как? 
- - Кое-где есть успехи. 

I; примеру, бригадир Зат-
воринцкнй (трест Мос-
етрой) рассказал, что его 
бригада с сентября прош-
лого года на аренде, что 
дела идут в коллективе 
неплохо. 

В других же случаях 
чувствовалось, что хозрас-
чет внедряется слабо, что 
елишлом много у хозрас-
чета и аренды противни-
ков. тормозов. 

Кому не нужен хоз-
расчет? Тому, кто боится 
за свой стабильный оклад. 

кто против перемен. К 
е4м.а.1с-ш1К1, Л и не только 
ц к д . ГЛВИТСЛИ адмншктра-
т п ы ю у правленческого 
анпа))ата. и среди раоо-
чнх немало прелтшиикоз 
хозрасчета, аренды. Жить 
но-« ы р о и у спокойнее. 

Ь наше*!! орнгаде хол-
расчету учились нее рабо-
чие*. постепенно мы подво-
дили коллектив 'к аренде, 
тем не менее, смело ска-

аалн всем: аренда— дело 
.тоо|ювольнос. кто не хо-
чет. может уйти. При арен-
де нет никаких гарантии. 
Получишь только то. что 
лараоотаешь. Можно пост-
роить обьект . но разоала-
|шть все средства н в 
результате остаться без 

' зарплаты. 
— Ваш коллектив с о вто-

рого января перешел на 
аренду. Как идут дела в 
бригаде? 

— Очень сложно. Нас 
даьнт административно 
командная система. Судн-

• тс сами. На основании 
нормативов инженеры 
участка рассчитали, что на 

содержание вышестоящих 
организации коллектив 
ХУСПР-1 должеч! отчис-
лить 207 тыс. рублей еже-
годно. А по подсчетам 
специалистов треста эта 
цифра увеличилась более 

чем в два раза — 5 7 7 тыс. 
•рублей. Мы просто ие в 
состоинни выплачивать на 
содержали с аппарата стать 
огромную сумму. Такой 
норматив задушит арен-
ду. У нас не хватит денет 
на зарплату рабочим. 

Пли такой момент. За-
ключать договора на пря-
мые поставки мы можем 

только по доперечшостн уп-
равления комплектации 
Тюмсч1ьнефтсгаэсгроя. А 
они нам такой доверенно-
сти не дают. Говорят, за-
чем вам лишние хлопоты. 

— Николай Павлович, 
переход вашей бригады на 
арендный подряд — это 
был толчок сверху или...? 

— Переход на аренду 
— инициатива трудового 

коллектива. Все трудности, 
которые сейчас испытыва-
ем. взяли на себя добро-
волыю. В принципе, вто-
рая модель хозрасчета 
оыла у нас отработана хо-
роию. 

— Извините, неделикат-
ный вопрос. Для вас. ви-
дано . ие секрет, что кол-
лективу в спину говорят 
часто: хапуга, рвачи. Как 
к этому относитесь? 

— С большой болью. 
Слышать такое всегда 
обидно, потому что мне-
ние это в корне неправиль-
ное. С годами стал как-то 
по-философски относиться 
я к таким высказываниям, 
но все-танн тяжело. Кат-
лсктнв наш на верном 
пути, и вся «вина» брига-
ды заключается в том. что 
она постоянно находится в 
поиске. 

—Считаете ли вы. что 
массовый переход трудо-
вых коллективов на арен-
ду повлечет за собой даль-
нейшее сокращение 
ратных работников? 

—Безусловно . Мы впол-
не можем работать без уе-
дут аппарата треста М е 
гионгазстрой. Вели пояа 
добится. можем заключить 
с трелтом д о ю в о р на вы-
натнсинс- определенного 
вида раоот за отдельную 
плату. 

— Ну хорошо, сократим 
трест, объединение, что 
же останется? 

— А зачем нами управ-
лять сверху, если будет 
оглажеино действовать 
система договорных отно-
шений? Управление тру-
довыми коллективами дол-
ж но осуществляться на 
территории Советом на-
родныч депутатов, а 
<верху. 

— Николай Павлович, в 
одном нз выступлеинй на 
б ю р о горкома партии про-
звучало, что бригада Неж-
данова отказывается стро-
ить объекты соцкультОы 
та. 

— А какой объект кон 
кргтно мы отказались 
строить, не было сказа 
но? Это ошибочное и без-
основательное мнезте. В 
прошлом году ноша брига-
да собственными силами 
освоила 3 млн. рублей. На 
1089 год трест предло-
жил освоить собственными 
силами 3 млн. 3 2 5 тыс. 
рублей. Не отказались. Да 
и какие объекты строить 
нам тоже, можно сказать, 
диктует трест. А что каса-
ется соцкультбыта. так мы 
:та него берсмся с понима-
нием. 

Сейчас готовим к сдаче 
72-квартпрный дом в 
шестом микрорайоне. Ле-
том планируем начать 
строительство 1-Н-квао-

тирного дома. Бригада соз -
дала звено камешцнкоп. 
которое специализируется 
на строительстве объектов 
е о:| культбыта. Есть за-
думка организовать отде-
лочную группу. 

Участвовали мы н стро-
ительстве спорткомплекса 
в шестом микрорайоне', 

строим объекты базы от-
дыха • Кедровая». 

—Вернемся к встрече в 
ЦК. Какое впечатление 
произвел на вас лично Ми-
хаил Сергеевич Горбачев? 

— Очень х о р о ш » . Но-
де.ювому. демократично 
провел он встречу. Спо-
койно и внимательно вы-
слушал критические заме-
чания. Я к Горбачеву от-
ношусь уважительно. Мне 
только кажется, что мало-
вато у Михаила Сергееви-
ча крепких помощников, 
мало таких же активных 

борцов за перестройку, как 
он сам. 

— Какую помощь ждете 
от средств массовой ин-
формация? 

— Я верю в гласность. 
Тать ко гласность поможет 
нам бороться с о всякими 
негативными явлениями. 
От газет, радио, телевиде-
ния жду объективности в 
освещении всех сторон на-
шей жизни. 

—Спасибо за беседу. 
Н. ПИМЕНОВА, 

ваш корр. 

В книжном магазине, 
действующем на общест-
венных началах в Мстнои-
газстрос (второй этаж, 
машбюро) , в эти дин при-
нимаются заказы на кни-
ги изательства «Экономи-
ка» н Стройнздата. Запол-
нив открытку, вы можете-
заказать книги видных 
экономистов, с которыми 

Не опоздайте 
заказать книгу 

практически не знаком 
советский читатель (Н. Бу-
харин. А. Рыков. Т . За-
славская). 

Можете заказать спра-
вочники. карты трудовых 

процессов в строительстве 
или книги, рассказываю-
щие о б экономике брат-
ских н капиталистических 
стран, об аренде и кат-
лективном подряде. 

Своевременно заказан-
ная книга гарантирует ее 
получение. Спешите офор-
мить заказ. 

О. Т И М К И Н А . 

Свердловская область. В Верхнесал-
дкиском металлургическом производст-
венном объединении все знают Виктора 
Ивановича Громова. На предпринял он 
работает более' четверти пека. Труд "ком. 
мум|ста В_ Г|ммоаа отмечен орден 

31ЫМ1 
•нами 

Ленина и Трудового Красного Знамени. 
Много времени Виктор Иванович удели-
ет молодежи. 

В. Громов кандидат в народные депу-
таты С С С Р от Коммушстичсской пар-
тнн Советского Союза. 

Ни снимке: токарь-карусельщик Вик-
тор Громов делится профессиональными 
секретами с восьмиклассникам;!, кото-
рые проходят практику в СПТУ Л» 27. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Письма в (редакцию 
С н а ч а л а г о д а р е д а к ц и я г а з е т ы « Т р и . 

б у н а с т р о и т е л я » п о л у ч и л а 8 5 инеем ч и -
т а т е л е й п р а б о ч и х к о р р с с п о н д е н т о и . 

П р и г л а ш а е м 
на собрание 
в Варьеган 

На очередном заседании 
совета трудового коллек-
тива КМСУ-24 было за-
слушано с о о б щ а т ь деле-
гатов конференции треста, 
рассмотревшей выполне-
ние катлективиого догово-

в 1988 году и заклю-
чившей от имени катлек- ' 
тнва Мегнонгазстроя но-
вый договор с админист-
рацией. 

Наши товарищи, кото-
рых мы делегировали на 
;о1<ферсицню. рассказали, 

как она проходила, какие 
вопросы поднимались де-
легатами и каине на них 
были даны ответы. 

Нос кальку в ходе кон-' 
ференцнн не было никакой 
информации о формирова-
нии н фактическом рас-
ходовании в 1988 году 
фонда экономического сти-
мулирования. не было ска-
зано ни слова о сумме 
предполагаемых расходов 
этого фонда в 1989 году н 
не говорилось о перепек-' 
тнвах улучшения жилищ-
ных условий работников 
т|кчта совет трудового кол-
лсьтнна постановил: 

— пригласить через газе-1 

ту «Трибуна строители» 
руководителей Мегнонгаз-
строя и профсоюзного ко-
митета треста на собрание 
коллектива КМСУ-24 с 
целью разъяснения вопро-
сов . не получивших освс-
щошш на конференции. 

Рабочее собрание состо-
ится на строительстве объ-
ектов третьей очоредн 
Варытанской компрессор- -

ной станции. 
В. БЕЛОЗЕРОВ. 

бригадир, председатель 
совета трудового кол-
лектива КМСУ-24 : М. 
В А К У Т И Н А . секретарь. 

Сирота 
наша школа | 

В поселке Молодеяшом 
стоит на отшибе невзрач-
ное здание. Это начальная 
школа. В ней учится девя-
носто ребятишек в возра-
сте от семи до девяти 
лет. 

Школа наша имеет жал-
кий вид. Наружная штука-

турка давно отлетела, оо-
нажнв голые- дранки. 
Кровли течет. В самые 
лютые морозы дети вы-
нуждены пользоваться ту -
алетом. который находит-
си иа улице. От этого мно-
го рсоятншек болеет. 

Каждый год у нас слу-
чается одна н та же ис-
тория с рсмештом. Как 
правило, раньше августа 
его ие начинают. В авгу-
сте—штурм. Не считаясь 
с отпусками, вместе с о 
строителями ремонтируют 
шка1у. и учителя. Правда, 
некоторые родители гамш-
мают нас и окалывают 
носильную помощь. 

Если бы у шкалы бы-
ли надежные шефы, то. 
наверняка, многие пробле-
мы решал1кь бы проще. 
Но вот уже восемь лет 
мы безуспешно пытаемся 
нх иайтм. 

Столовая и клуб. к 
примеру, находятся на ба-
лансе КМСУ-25. Это уп-
равление хУДО-бедно под-
держивает здания. За сос-
тояние общежитий, жилых 
домов поселка отвечает 
иллшцно - коммунальная 
контора треста Мегнонгаз-
строй. 

— А шката, — говорит 
нам начальник Ж Э У - 2 тов. 
Ширпнских. — у нас на 
балансе не находится. 

Вот и выходит, что мы 
ничьи. Ничьи! А в школе 
к следующему учебному 
году необходимо заменить 
отопительную систему, пе-
рестелить полы на первом 
этаже, оштукатурить фа-
сад здания, сделать теп-
лый туалет. 

Ф. А Г Е Е В А . В. СИДО-
Р О В А . учителя школы 
о ос. Молодежного. 

Не хотели 
голосовать 

Еще несколько Лией на-
зад. а точнее до 12 марта, 
жителя поселка М а ю -
дежного не хотели при-
нимать участия в выборах 
народных депутатов СССР. 
. УСЛОВИЯ жизни в посел-
ке плохие, люди устали от 
пустых обещаний долж-
ностных лиц. Не способст-
вует активности населе-
ния и то обстоятельство, 
что избирательный учас-
ток в поселке до сих пор 
бездействует. Никакой аги-
тационной работы не ве-

дется. День с ы г о р э в пе 
за горами, а многие да-
же не знают. кого будут 
выоярать и куда. 

Совет оощестненностн 
поселка в прошлое иоенре-
сспьс решил: надо расше-
велить народ, требуется 
принять срочные меры. 
Действовать решили неза-
медлительно. Но пощю-
буй найди кого-нибудь в 
выходной. Учреждешш за-
крыты. II мы позвонили на 
квартиру кандидата в на-
родные депутаты С. В. 
Селезнева. Сказали ему, 
что народ не хочет участ-
вовать в выборах, попро-
сили приехать и встретить-
ся с избирателями. 

Звонок наш был неожи-
данным для Селезнева, но 
|осмотри на это Станислав 
Витальевич охотно согла-
сился, хоть толком даже и 
не знал, как придется 
ему добираться до нашего 
поселка. 

Как и обещал, ровно в 
15 часов Селезнев был в 
Молодежном поселке. 11а 
встречу с кандидатом соб-
ралось батее 150 жите-
лей. Станислав Виталье-
вич изложил свою предвы-
борную платформу, отве-
тил на вопросы. Избира-
телям импонировало то. 
что Селезнев внимательно 
отнесся к нх просьбе и 
приехал на встречу. 

Учаспшки встречи в 
целом одобрительно отне-
слись к программе С. В. 
Селезнева. 

Жители поселка теперь 
решили твердо: 2 8 марта 
примем участие в выборах 
народных депутатов н от-
дадим свои голоса за Се-
лезнева Сташклава Ви-
тальевича. 

Ф . ЕНИКЕЕВ. 
заведующий клубом 

«Современник», 
ваш рабкор. 
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Товарищ, помни! Выбирая народного депутата, 
ты голосуешь за перестройку 

и будущее своих детей! Прояви на выборах, 

Родился а 1948 году а 
семье охотника. Окончил 
Ханты • МанснПское пед-
училище, затем Лнтеро-
турныП институт. Трудо-
вую деятельность начал 
рабочим Варьегаиского 
промохототдслснни. Рабо-
тал помбуром, плотником, 
корреспондентом окруж-
ного радио. В настоящее 
время — зав. отделом 
Дома творчества народно-
стей Севера. 

Хапты«Мансийский национально-территориальный округ /Л 747 

ЕРЕМЕЙ ДАНИЛОВИЧ АЙПИН 
Автор книг. которые 

издавались I » русском, 
хантыйском, английском, 
венгерском. исламском 
языках. на украинском, 
таджикском и на других 
нзыках народов СССР. 

Член бюро окружкома 
КПСС, депутат онруиою-

го Совета, член Союза 
писателей и Союза журна-
листов. 

Женат. воспитывает 
двух дочерей Владеет 
языком сургутских ханты. 
Живет а Ханты-Мансий-
ске. 

М о я ПОЗИЦИЯ 
В высшем законода-

тельном органе страны я 
отстаивал бы независимую 
экономику округа, созда-
ние заповедных террито-
рий проживания и хозяй-
ственно - экономнческ о О 

деятельности коренных 
народностей Севера. 

Моя позиция по неко-
торым общесоюзным про-
блемам. Это принятие За-
кола о рати женщины в 
обществе: введение кон-
троля за повышением 
ней в министерствах и ве-

домствах: сокращение Во-
оруженных Сил и воору-
жений: прекращечше фи-
нансирования Мннводхола 
СССР и других ведомств, 
скомпрометировавших .се-
бя экологически вредным 
крушюнатратным строи-
тел1»ством объектов. 

Средства, полученные 
от этих сокращений, на-
править на повышение 
благосостояния населении. 

Еремей АИПИН 

товарищ, свою гражданскую позицию! 
Омский национально-территориальный округ № 22 РСФСР 

Алексей 
Иванович 

КАЗАННИК 
Родился в 1941 году. 

Трудовую деятелыюсть 
начал в 1959 году плот-
ником. Затем служба в 
Советской Армии. Закон-
чил Иркутский государ-
ственный университет. С 
1967 года работает здесь 
же ассистентом., 
после защиты в 
ду кандидатской 
тацнп доцентом ' 
государственного права н 
советского с т р о и т е л е м . 
В 1957 году избран ' ло 
конкурсу доцентом мвфод-
ры трудового, эко-тогяче-
к кого и сельскохозяйст-
венного права Омского 
государствсчпюго универ-
ситета. где работает по 
настоящее время. 

Из предвыборной платформы 
В социально - экономической сфере: 

радикальное улучшение жизненного 
уровня граждан на основе ежегодного 
пересмотра заработной платы, пенсий и 
пособий с учетом инфляции. развития 
арендных отношений, установления роз-
ничных цен по общественно необходи-
мым затратам, а также перераспределе-
ние средств госбюджета в результате 
отказа от дорогостоящих проектов и 
«строек века». 

В аграрной сфере: предоставить кол-
ходам и совхозам полную самостоятель-
ность в решении производственных за-
дач. выборе форм органнзащпс труда, 
отказаться от нслолюовання минераль-
ных удобрений и ядохимикатов. 

В политической сфере: решительный 
поворот к реальному народовластию, ре-
шение важнейших конституционных про-
блем посредством проведения референ-
думов. Необходимо повысить персональ-
ную ответственность государственных 
служащих за принятие решений, разра-
ботать механизм отстранения от власти 

высших должностных лиц государства в 
случае злоупотребления ими своим слу-
жебным по.южеш1ем. 

В целях укрепления братского един-
ства народов СССР предлагается кон-
струкционный механизм профилактики 
национальных конфликтов, восстановле-
ние в прежней форме автономии поволж-
ских немцев на основе их свободного 
волеизъявления, устранение историче-
ской несправедливости о отношении 
крымских татар. Для улучшения соци-
ально • экономических условий н э т ш 
малых народностей Крайнего Севера 
следует закротть в Конституции СССР 
н Конституции РСФСР приоритет тра-
диционного прнродснспользовання перед 
любой экономической выгодой. 

Убежден что цели перестройки могут 
быть достигнуты лишь после глубокой 
политической, экономической н право-
вой реформы, которую буду отстаивать 
иа Съезде в случае избрания меня на-
родным депутатом СССР. 

А . И. КАЗАННИК. 

Из предвыборной платформы 
Оздоровление экономики. Трудовые 

коллективы должны быть ПОДЛИННЫМИ 
хюясяамн вверенных им средств произ-
водства. фешаисов. продукции. Созда-
вать условия для широкого внедрения 
ароидных и акционерных отношений, ре-
цмтелмю вести работу по сокращению 
управленческого аппарата. 

Лучшие условия жизнн народа. Отказ 
от уравниловки, снятие исобосповашна.х 
офаннчшпи! по выплате зарплаты. Без-
условное решение продовольственной и 
жилищной программ, реформа образо-
вания. улучшение здравоохранения, ох-
рана детства и материнства. Основой ор-
ганизации труда должен быть арендный 
н семейный подряд, взаимовыгодные 
отношения села II города. 

Обеспечить расширение масштабов 
льгот н пособий матерям-одиночкам, 
пенсионерам, инвалидам, вонним-питср-
националистом. 

Полновластие Советов. Я как депутат 
областного Совета на своем опыте про-
чувствовал все слабости местных орга-
нов народной власти, поэтому проддз-

гаю: немедленно разработать и принять 
Закон о местной самоуправлении, вос-
становить руководящую |ЮЛЬ выборных 
органов по отношению к нсполшгтель-
ным. реально укрепить экономическую 
базу Ссшетоп. внедрить террнторналь 
ный хозрасчет 

Развитие демократии. Прежде всего 
следует добиваться возрождении нрав 
стпс|Я1Ых традиций советского народа: 
патриотизма, интернационализма, чест-
ности. милосердии, уважительного отно-
шении |>а:1личных поколений, развития 
культуры и искусства. 

Считаю необходимым: обеспечить ра 
вснство всех граждан и каждого в от-
дельности в ответственности перед Зако 
пом, установить ответственность право-
охранительных и судебных органов пс 
ред народной властью, щн'вратнть проф. 
союзы и истинных защипшков интере-
сов трудящихся, совершенствовать из-
б|Ц)ательную с истому, добиваясь даль-
нейшего развитии гласности и демокра-
тии. 

И. И. ЯНОВСКИП. 
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Как мы будем 
избирать? 

Ханты-Мансийский национально- территориальный избирательный округ № 747 
Коллектив треста Ме-

гионгазстроя выдвинул 
Василия Семеновича Сон-
дыкояа. председатели ис-
полкома Нижневартовско-
го |>а|1он1юго Совета, кан-
дидатом в народные депу-
таты СССР. Василии Се-
менович вослитаншж на-
шего коллектива. Пятнад-
цать лет проработал он в 
тресте Мегионгазстрой. 
Начинал шофером, нзбн-
рален секретарем номпе-
та ВЛКСМ. секретарем 
партийного комитета тре-
ста. Одним словом, полу-
чил Василии Семенович 
в Мепгангазстрое крепкую -
трудовую и политическую-
закалку, прошел надеж-
ную школу общественной 
работы. 

«Ханты н манси на 
своей родной земле долж-
ны заниматься свопм 
кровным делом — ловить 
рыбу, собирать грибы, за-
готавливать пушнину» — 
так утверждает в предвы-
борной программе В. С. 
Сондыков. 

На снимке: Василий 
Семенович Соадывоа бе-
седует с избирателями. 

Это был умный конкурс 
Конкурсы « А ну-ка. 

парни!» слали уже тради-
ционным». но каждый из 
них часто превращается в 
настоящий праздник. 

Именно праздш|чная 
атмосфера царила в на-
шем доме культуры, ког-
да проводило! такой кон-
курс. В нем участвовали 
Сергей Конопля, электро-
сварщик КМСУ-25. Васи-
лий Контен. шофер вневе-
домственной охраны. Вау-
дн Мусалатов, каменщик 
ХУСПР2. Борис Ильин, 
работник Нижневартовска 
го УВД и Павел Степа-
шин секретарь комитета 
комсомола Нижневартов-
ского УВД. 

Программа конкурса «А 
ну-ка. парнн!» была раз-
нообразной. Его участни-
ки должны были показать 
свою эрудицию, смекалку 
и та.-ант. померяться си-
лой. проявить умение быть 

галаитным н умешге стре-
лять точно в цель, умение 
красиво поздравить люби-
мую и рекламировать не 
пользующиеся спросом то-
вары. 

На празджже было мно-
го веселых и умных 1.-ой-
курсов. в которых участ-
вовали болельщики и пя-
терка отважных парией. 
Они. к примеру, должны 
были отвечать на вопросы, 
демонстрирующие знание 
Закона о выборах народ-
ных депутатов и измене-
ний в Уставе Вооружен-
ных Сил СССР. 

В конкурсе молодых 
рабочих .Мегионгазстрой и 
работников управления 
них трешшх дел победил 
сск-ретарь комитета ком-
сомола Нижневартовской. 
УВД Павел Степанов. 

Е. БЫЧКОВА, 
зам. директора Д о т 

культуры « Ю б с к в н ы й » . 

Нижневартовский, территориальный избирательный округ № 323 

ГОЛОСУЙТЕ ЗА ГРАЙФЕРА 
ВАЛЕРИЯ ИСААКОВИЧА 

Из предвыборной платформы 

ГОЛОСУЙТЕ ЗА СЕЛЕЗНЕВА 
СТАНИСЛАВА ВИТАЛЬЕВИЧА 

Из предвыборной платформы 
Следует резко сокра-

тить государствеюшй се-
ктор. оставив в ном толь-
ко транспорт, энергетику 
II оборону. А все средства 
производства следует пе-
редать в аренду трудо-
вым коллективам или на 
их основе создать коопе-
ративы. 

Надо всемерно повы-
шать рать советов трудо-
вых коллективов. Члены 
СТК — это народные де-
путаты в трудовых кол-
лективах. А сами СТК — 
первое звено Советской 
власти. 

Добиваться отмены За-
кона СССР » 0 налогах с 
заработной платы рабо-
чих и служащих», повыше-
ния минимального ралмс-

иый округ № 747 
оллсктнв треста Ме-
газстрой выдвинул 

ра всех пенсий до 70 руб-
лей. 

Все вопросы сущест-
венно касающиеся мате-
риальной и духовной жиз-
ни народа выносить на 
вссна|»днос обсуждение и 
голосование посредством 
проведения референдума. 
Аналогично поступать при 
принятии решений в каж-
дом районе, городе, обла-
сти. 

Реализация социалисти-
ческого лозунга: «Чело-
век — и хозяин и работ 
ник в одном лице!». Вез 
возмездная передача и 
собствешюсть трудовым 
коллективам в городе и 
деревне в полном объеме 
имущества предприятий. 

Создание специальной 
службы по контролю за 
ценами. Проект реформы 
цен рассматривать обще-
народно II го.ик-овать пу-
тем всенародного рефе-
рендума. 

С. В. СЕЛЕЗНЕВ. 

В редакцию поступают 
вопросы читателей, связан-
ные с предстоящими вы 
оорамн народных депута-
тов СССР. Ниже иуоли. 
куются ответы на некото 
рые вопросы. 

Сколько должно быть 
избрано депутатов? 

К состав съезда народ-
ных Депутатов СССР 
должно «>ыть избрано 
2250 на1к)дны\ предста-
вителей. 750 нз них — 
от территориальных нзбн-
рательных округов с 
равной численностью нз. 
бнрателей: 750 — от на-
ционально - территориаль-
ных избирательных окру-
гов по нормам: 32 депу-
тата от каждой союзной 
сснублнки. 5 депутатов от 

автономной области и одни 
депутат от каждого авто-
номного округа: 750 депу-
татов — от общественных 
оргашмашн) по нормам, 
установленным Законом о 
выборах на|х1дмых депу-
татов СССР. 

Какова норма нзбира 
тслей на один территори-
альный округ? 

Она установлена Вер-
ховным Советом СССР, 
исходя нз расчета одни 
депутат от 257.3 тысячи 
избирателей. 

Как обеспечивается на 
выборах тайна голосова-
ния? 

I Ьонрательные бюлле-
тени наполняются голо-
сующим в кабине или 
комнате для тайного го-
лосования. При заполне-
нии бюллетеней запреща-
ется присутствие кого бы 
то ни было, кроме голо-
сующего. 

Можно ли дописывать 
в бюллетень фамилии по 
своему усмотрению? 

•(слать это Закон не 
запрещает, однако нужно 
иметь н виду, что по фа-
милиям граждан, допол-
нительно вписанным в из-
бирательные бюллетени 
голоса не подсчитывзют-

' Почему так установле-
но? 

Чтобы стать полноправ-
ным кандидатом з народ-
ные депутаты. человек 
должен быть официально 
::ар4ТНстрирован избира-
тельной комиссией. 

Какие бюллетени при-
знаются недействительны-

В первую очередь не-
действительными г-якша-
ются бюллетени неуста-
нонленного образца, за-
тем те. н которых при го-
лосовании оставлено более 
одного кандидата. 

В каких случаях и кто 
может принять решение о 
том. что выборы недейст-

вительны? Какие дли это-
го нужны основания? 

Недействительными из-
за допущенных в ходе вы-, 
борон пли при подсчете 
голосов нарушений Зако-
на выборы может при-
знать окружная избира-
тельна:) комиссия. 

Нторон причиной для 
этого может стать факт, 
когда в выборах приняли 
участие менее половины 
избирателей, внесенных в 
списки. Могут они стать 
НСДСЙСТПЛТСЛЫ1ЫМИ и в 
случае смерти кандидата, 
если он внесен в списки 
и единственном числе. 

Сколько бюллетеней 
получим мы в день выбо-
ров? 

Каждый избиратель, 
проживающий на терри-
тории Нижневартовского 

н.юнрателыюго округа, по-
лучит три бюллетат. 
Один — белого цвета — 
по выборам от Нижне-
вартовского территориаль-
ного избирательного окру-
га -V- 323. Другой — го-
лубого цвети - НО ВЫОО 
рам от Омского Панно-
налько • территориально-
го округа .V 22 РСФСР 
Третий — розового цве-
т а — п о выборам от Хан 
ты-Манеийского нацио-
нально - территориально-
го округа Л» 7-17. 

Я прекрасно понимаю, 
что существует опреде-
ленная дистанция между 
словом и делом, но я го-
тов все спои силы. весь 
свой опы! п знании при-
.тон.нтк к тому, чтобы эта 
дистанции стала нулевой. 
Так и поступал всю жизнь, 
так я буду поступать, ес-
ли избиратели окажут мне 
высокое доверие. 

В первую очередь се-
годня нужно начать с со-
вершенстнонанин инвести-
ционной политики про-
мышленных предприятий. 

объедшн ним средств и 
усилий предприятий II 
местных Советов дли раз-
вития соцкультбыта. с 
ралгертывлннн масштаб-
ного производства това-

В профсоюзном 
комитете 

По Волге 
матушке 

реке 
Приближается время от-

пусков. Каждая семья 
планирует летний отдых. 
Предлагаем купить в 
профсоюзном комитете 
треста туристические пу-
тевки. 

Путешествие на тепло-
ходе по маршруту Костро-
ма— Астрахань — Кост-
рома. Имеется две путев-
ки по цене 300 рублей 
каждан. 

Путешествие по марш-
руту Кострома — Волго-
град — Кострома (19 ию-
ня—30 июни). Есть две 
путевки стоимостью 310 
рублей каждая. 

Путешествие по марш-
руту Кострома — Ленин-
град — Кострома (10 — 
21 августа). Имеется две 
путевки по пене 290 руб. 
каждан. 

Членам профсоюза пу-
тевки продаются за 50 
процентов стоимости. 

А . ГОЛЕНИЩЕВА. 
председатель профкома 
треста Мегионгазстрой. 

ров широкого потребления 
в нашем релюне, с раз-
вития кооперации пред-

нрннтпИ различных отрас-
лей через местные Сове-
ты. 

Закрепление законом 
порядка принятия круп-
номасштабных решений на 
основе общенародных ре-
ферендумов. Проблему 
жилья нужно решать че-
реп развитие всех форм: 
государственная, коопера-
тпннан. индивидуальная. 
МЖК. 

В области националь-
ной политики ставлю себе 
первоочередной задачей 
решение накопившихся 
проблем коренных народ-
ностей Севера. 

В. И. ГРАИФЕР. 

Приходите 
В субботу 25 марта в 

поселке Молодежном со-
стоится праздник прово-
дов русской ЗИЭ1Ы. В 
программе праздника — 
выступление самодеятель-
ных артистов клуба «Со-
временник». молодецкие 
игры, конкурсы, аттрок-

зиму проводить 
ю а н и . Организуется рас-
ширенная продажа в у ж -
нарных изделий. 

Праздник начнется в 12 
часов дня на площадке 
перед клубом «Современ-
ник». 

Совет общественности 
поселка. Молодежный. 

Покупайте 
спальные мешки 
УПТК треста Мегион-

газстрой продает за на-
личный расчет меховые 
спальные мешки по цепе 
230 и 250 рублей. Рсали-
301П1Н подлежат семь 
спальных мешков. 

Профком. 

Администрация, пар-
тийный и профсоюзный 
комитеты треста Меги-
онгазстрой с глубоким 
прискорбием извещают 
о последовавшей на 
сорок пятом году жиз-
ни безвременной кон-
чине бывшего работай 
ка треста — известно-
го брпгадвра Комсо-
мольске - молодежной 
бригады КМСУ-24 кои 
жужнета 

ПАПАУДИНА 
Владимира 

Николаевича 
и выражают искреннее 
соболезнование семье 
и близким покойного. 

Администрация, пар-
тийное бюро, проф-
союзный комитет и 
весь коллектив КМСУ-
25 выражают глубо-
кое соболезнование за-
местителю начальника 
управления, секретарю 
партийного бюро Мазу-
ру Юрию Ивановичу 
в связи с постигшим 
его семью горем, без-
временной кончиной 
брата 

ПАПАУДИНА 
Владимира 

Николаевича. 
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Устный выпуск газеты . 
В красном уголке 15-го 

общежития состоялся уст-
ный выпуск газеты -Три 
Суна строителя». посвя-
щенный выборам народ 
пых депутатов СССР. 

— Сколько бюллетеней 
ты полечишь в день выбо-
роа? По какому округу 
баллотируется М. С. Гор-
бачев? Сколько депутатов 
будет избрано от комсо-
мола? А от профсоюза? 

Зги и другие вопросы 
викторины, а также от-
веты на них составили 
первую страницу устного 
выпуска газеты, которую 
вела воспитатель рабоче-

'. го общеязпия Г. Н. Кн-
' | риллава. 

Вторая страница—«Зна-

ешь ли ты Закон о выбо-
рах народных депутатов 
СССР?». Редактор газеты 
3. П. Крнволанова прове-
ла беседу на эту тему и 
ответила на вопросы, воз-
никшие у молодежи в 
связи с- предстоящими вы-
борами. 

• Голосуйте за Селез-
нева!» — так называлось 
третья страничка устного 
выпуска газеты. Читатели 
сообща пообсуждалн плат-
форму кандидата, поспори-
ли и'высказались в под-
держку Селезнева Сташк--
лава Внта.11|сннча. 

Редакция «Трибуны 
строителя» благодарит ор-
ганнзаторри и участников 
устного выпуска газеты. 



II 
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СТРОИТЕЛЯ 
Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛКСМ 

ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегноигазстрой 

с 3 феврали 1ЧГЧ г. 
1989 г. 
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30 
четрерг 

№•12 (526) 

Цена 1 коп. 

Дорогие избиратели! 
Низкий поклон вам и великое спасибо за доверие, ко-

торое вы мне оказали, избрав народным депутатом. 
Встречи с вами позволили до конца осознать, какая 

высокая ответственность лояогтея па мои плечи. 
Хочу заверить, что приложу все силы, чтобы ВЫПОЛ-

НИТЬ ваши наказы, чтобы все мы жили лучше, чтобы 
перестройка н демократия победили. 

С таким настроением я готовлюсь к съезду народ-
ных депутатов, к выборам в Верховный Совет СССР. 
Только единение всех демократических сил. только на-
ша с вами совместная работа двинет дело вперед. 

С. СЕЛЕЗНЕВ 
народами депутат СССР. 

О результатах выборов 
народных депутатов СССР 

Победили 
С. В. Селезнев 
и Е. Д. Айпин 

26 марта состоялись 
выооры народных депута-
тов СССР. 

Кандидатами в народ-
ные депутаты по Ни;кне-
варговскьму избиратель-
ному округу .V.. 323 были 
зарегистрированы В. II. 
Грайфср и С. В. Селез-
нев. 

В списки избирателе Й 
было внесено 2671Ш че-
ловека. В выборах приня-
ли участие 19787» изби-
рателей. что составило 
73.8 процента от общего 
числа граждан, включен-
ных в списки. 

Результаты полчета го-
лосов показали: за кан-
дидатуру Валерия Иса-
аковича Грайфч>а про-
голосовало 310126 из-
бирателей. Против — 
162956. За кандидатуру 
Станислава Витальевича 
Селезнева проголосовало 
150840. против —43142 
избирателя. 

Народным депутатом 
СССР избран Селезнев 
Станислав Витальевич 
преподаватель учебно-кур-
соного комбината треста 
Ннжневартсвскхнмстр о й. 
член КПСС, проживающий 
я Нижневартовске. 

По Ханты-Мансийскому 

национально - территори-
альному избирательному 
округу .V/ 7 17 на|юдным 
депутатом СССР избран 
К. Д. Айпин. 

(1кру:кная избиратель-
нан комиссии. 

Плодотворной 
вам работы! 

Уважаемые народные 
депутаты СССР Кремсй 
Данилович Айпин. Станис-
лав Витальевич Селезней!, 

Бюро Нижневартовск о - ' 
го горкома КНС- . нспол-
1,-омы городских и район-
ного Советов народных 
депутатов поздравляют 
вге с избранием народны-
мн депутатами СССР! 

Вырая.аем уве|мннисть. 
что своей деятельностью 
вы будете поддерживать 
перестройку, всемерно спо-
собствовать ускорению 
социально - экономическо-
го развития нашего регио-
на и страны. 

Желаем вам быть всег-
да в гуще событий, смело 
вскрывать недостатки и 
делать все дли нх устране-
ния. знать настроении и 
нужды людей, строить 
свою депутатскую работу 
в тесной связи с интере-
сами народа. решением 
практических проблем 

Плодотворной, творче-
ской вам работы, крепко-
го здоровья и счастья! 

Ответ бригадиру 
Лидии Десяткиной 

Бригадир КМСУ-25 Ли-
дия Павловна Дссяткнна 
в своей статье, опублико-
ванной второго марта в 
газете, поставила вопрос: 
«Из чего складываются 
доходы у бригады Нежда-
нова?». По просьбе редак-
цш! отвечаю иа этот воп-
рос. 

Источник прибылей у 
всех строителей один — 
сокращение затрат на 
строительство объектов, 
предусмотренных сметой. 
В сметах заложена и пла-
новая прибыль. 

Думаю, что вопрос на-
до ставить по-иному. К 
примеру, так: куда дева-
ется прибыль, заработан-
нан бригадой, участком, 
управлением? 

И если коллектив не 
возьмет на осру красно-
речивые обыкненни с 
трибун некоторых ру^о-
водггелей и специалистов, 
а поручит рабочему кон-
тролю своего управлении 
или участка дотошно ра-
зобраться, куда н почему 
уходит заработанная при-
быль. а потом возьмет 
под строгий контроль се 
расходование, то прибыль 

будет тратиться справед-
ливее. Но такое возмож-
но т о л ы » при настоящем 
хозрасчете, пронизываю-
щем каждое рабочее мес-
то. 

Пора, наконец, понять, 
что хозяевами на пренз-
водстве и социалистиче-
ском государстве являют-
ся трудовые коллективы. 

Н. НЕЖДАНОВ, 
бригадир ХУСПР-1. 

Бригадир Десяткина 
Л. II. предлагает под ру-
брикой «План — закон. 
Как он выполняется?» 
ежемесячно публиковать 
размер средней месячной 
зарплаты работников под-
разделений треста. 

По этому поводу сооб-
щаю. что отчет по труду, 
где предусмотрены точные 
сведения о заработной 
плате, составляется одан 
раз в квартал. Следова-
тельно, плановый отдел 
имеет возможность сооб-
щать через газету такую 
1Шформацню одни раз в 
квартал. Первая публика-
ция будет в апреле. 

Э. РАДКЕ. 
начальник планового 

отдела треста. 

Лндил Павловна Десит-
кина через газету задала 
центральной бухгалтерии 
вопрос: нз какого расчета 
выплачивалась тринадца-
тая зарилата работникам 
подразделений н аппарата 
треста? По просьбе брига-
дира КМСУ-25 II дли 
сведешы всех читателей 
отвечаю на этот вопрос. 

Премия по итогам ра-
боты в течение года (в 
быту мы называем ее три-
надцатой зарплатой) вы-
плачивалась нз расчета на 
одни рубль приведенной 
заработной платы 

в КМСУ-24 — 19,24 
копейки, 

в КМСУ-25 — 9 копе-
ек. 

в СУ-54—17 копеек, 
но ХУСПР-1 нет расче-

тов. 
в УПТК - 13,1 ко-

пейки. 
в экспериментальном 

хозрасчетном участке — 
12,7 копейки. 

в ЖКК — 10.6 копей-
ки. 

в коллективах детских 
садов — 12 копеек. 

в аппарате треста — 19 
копеек. 

Раболмкам С У - 1 3 II 
ХУСПР-2 тринадцатая зар-
плата не выплачивалась в 
связи с том. что эти кол-
лективы не выполнили 

.условий премнровашок 
Работникам культучреж-

ДСШ1Й. спортивным н ме-
дицинским работникам 
тринадцатая зарплата вы-
плачивалась ио месту нх 
основной работы нз рас-
чета 10 копеек на одни 
рубль приведенной зара-
ботной платы. 

Размер вознаграждения 
рабопшков аппарата тре-
ста составил 19 копеек за 
счет сокращении численно-
сти аппарата на 40 про-
центов без изменения аб-
солютной суммы заработ-
ной платы. 

В распоряжение ^ б о т -
инков тех подраэдсле!шй, 
которым не положена три-
надцатая зарплата, остав-
лен фонд материальной 
помощи в причитающемся 
им размере. 

К. МАЦКО. 
главный бухгалтер 

Мегнонгазстроя. 

В совете 
трудового 
коллектива 

От редакции Подробный анализ расходования фон-
дов материального стимулирования работников Мегнон-
газстроя будет опубликован • следующем номере на-
шей газеты в с т а т и К. Д. Мацко, которая называется 
«Куда расходуется прибыль». 

На состоявшемся 15 мар-
та ззееданни совета тр. • 
дового коллектива треста 
Мегноигазстрой рассмотре-
ны следующие вопросы: 

— О тепличном хозяйст-
ве треста Мстионгазстрой: 
— О новых земельных уча-
стках дли огородников 
Мстнонгаастроп: 

Об условиях социали-
стического соревновании. 

О плане работы совета 
трудового коллектива. 

С информацией о строи-
тельстве тепличного хо-
зяйства выступили на-
чальник СУ-54 Сытченко 
В. П.. начальник хозрас-
четного экспериментально-
го участка ХаЙлов В. Д . 
агроиом Елисеева Т. 11. 

После обсуждения воп-
роса СТК поручил заме-
стителю управляющего 
трестом Яковенко А. Г. 
укомплектовать в течешю 
апреля теплицы стеклом, 
брусом, запорной армату-
рой. другими материалами 
н оборудованием. 

Коллективу СУ-54 (на-
чальник Сытченко В. 11.1 
поручено до 1 апреля 
подготовить к эксплуата-
ции вторую теплицу. а 
строители. т*ю црех ос -
таншнхен завершить соот-
ветственно в мае. нюне, 
июле. 

Адм|{и1страшш 'треста 
рекомендовано рассмот-
реть вопрос о целесооб-
разности создании отдела 
социального развития кол-
лектива и щюннформнро-
вать СТК на очередном 
заседании. 

Коллектив треста взял 
обязательство освоить н 
Течение года еще- 200 са-
дово-огородных участков. 
На заседашш СТК пред-
седатель профкома А. К. 
Голеннщева предложила 
разработать участки в 
районе профилактория га-
зоперерабатывающего за-
вода. Но лучшая земля в 

этом месте занята коопера-
тивом «Газ». Осталась 
земля, которая практичес-
ки ежегодно во вре-мн на-
водка затопляется. 

Поэтому, говоритесь в 
ходе обсуждеш1н. прежде, 
чем разрабатывать зем-
лю. надо построить дамбу, 
дорогу, переезд через теп-
лотрассу. Во скаль ко это 
обойдется Метноигаэстрою. 
еще никто не подсчитывал, 
а главное, нет гарантий, 
что таким образом удастся 
защитить огороды от кап-
ризен природы. 

Совет трудового качлек-
тнва пришел к выводу, что 
экономически выгоднее и 
ПО-ХОЗЯЙСКИ р а з у м н е е б у -

дет найти новую террито-
рию для огородой. В свя-
зи с этим СТК поручил 
председателю профкома 
ГаюнищевоН А. К. и 
председателю кооператива 
• Кедровый» Новошпцкомх 
А. П. до 15 апре-лн про-
работать этот вопрос. 

Далее совет трудового 
катлектива перешел к об-
еужденшо проекта усло-
вии. которые опубликованы 
5 январи в «Трибуне стро-
ители». Начальник отдела 
труда треста.Уздиева Л. И. 
доложила, что комиссия 
учла предложении строите1 

лей, принявших участие в 
обсуждешш проекта, обоб-
пикта нх н выработала 
свои предложении. Они та-
ковы: 

— администрации и 
профкому треста вести со-
ревнование мсиоу управ-

леннимн. хозрасчетными 
участками. бригадами. 
Кроме того учаепшками 
соревнования являются 
катлеьтнвы УПТК. завода 
строительных материалов 
и жнлищно • коммуналь 
ной конторы: 

— итоги соревновании но 
трепу , подводить в течение-
года два раза — за пер-
вое латугодие н в целом 
та год; 

— если работник попал 
в вытрезвитель. а бригада 
н течение недели приня-
ла в связи с этим меры, 
то она не снимается с 
сорсчиктанни. 

При обсуждении проек-
та условий соревнования 
возникло много вопросов. 
К примеру, такие: как во-
влечь в подведение ито-
гов советы бригад, с ка-
кой периодичностью будет 
работать комиссия но со-
рсиновашио, как. в конце 
концов, с максимальной 
справедливостью поощ-
рить Срнгады-победнтсль-
ннцы, если в составе од-
ной бригады работает де-
сять человек, а в составе 
другой сорок? 

Принято решение: в 
течешк- месяца продол-
жить обсуждение проекта 
условий соревнования в 
бригадах II в газете, а на 
следующее з а с е д а т ь СТК. 
пригласить бригадиров И 
после каолехтшшого об-
суждения утвсрд1гть усло-
вии социалистического со-
ревновать . 

На заседании вместе с 
онесешиамн в ходе обсуж-
дения долатпеинями и по. 
правками утвержден план 
работы совета трудового 
коллектива Мегнонгазстроя 
на 1989 год. 



Письма 
в редакцию 

ШКОЛА 
КА ЧБСТВА 

Зачем создается 
рабочий банк 

С начала года редакция «Трибуны 
строителя» получила 106 писем чита-
телей и рабочих корреспондентов. 

Неужто мерить 
все рублем? 

Котла готовился кон-
курс - А ну-ка. парнн». н 
обратилась к тренерам 
детской юшяш екой спор-
тивной школы с просьбой: 

— Помогите Л|ювсс.тп 
снортивну к, часть про-
граммы. Женщины согла-
енлнсь, но предупредили, 
что необходимо поставить 
в известность директора 
школы С. А. феденкова. 

Прихожу на планерку 
работннкои спортивной 
школы и повторим свою 
просьбу уже товарищу 
•I» денкову. II что же 
слышу в ответ/ 

— А вы тренерам аа то. 
что они помогут, платить 
будете? — спрашивает 
Сергеи Афанасьевич. 

)1 просто не нашлась 
что ответить днректе1ру 
Фс-дсикову. Это что же 
выходит? Что и членам 
жюри, и болельщикам а 
чем они хуже, теперь надо 
платить?! Люди ведь в 
> вободпое время ирнходит 
в Дом культуры. пршшма-
кт участие в организации 
и проведении праздников. 

Стыдно мне за вашу 
позицию. Сергеи Афанась-
евич. Работаем под одной 
крышей, получаем зарпла-
ту в одной бухгалтерии, а 
понятие о работе ннесо! 
разнос. 

Ни па одном симеГтном 
дне отдыха мы не прово-
дим в последнее время ве-
селых стартов «Мама, 
пана и я — спортивная 
семья». А раз в месяц 
нашему коллективу под 
силу подготовить и прове-
сти такой праздник дли 
Робочнх. 

Е. БЫЧКОВА, 
заместитель директора 

Дома культуры 
« Ю б и е в а ы а » 

Не плещется 
в бассейне 

детвора 
Из пяти детских садов 

•Мегноигаастрои только в 
двадцать седьмом н в 
пашем Шестидесятом, есть 
плавательные бассейны. 
Казалось бы. повезло ре-
бятишкам. С четырех лет 
могут учиться плавать, 
закаляться. Но возмож-
ность эта теоретическая. 
Бассейн наш три года 
назад построен. а рабо-
тал всего две недели. 

Поначалу не могли экс-
плуатировать бассейн из-
за плохого теплоснабже-
ния. После многочислен-
ных звонков н хождений 
но инстанциям этот воп-
рос уладили. Начали мы 
купать детей. Радовались 
вместе с ними. 

Но радость была недол-
гой. В бассейне вздулась 
плетка. Откуда ждать по-
мощи? Шефов нет. Обра-
тились в жилищно-комму-
нальную контору. Там. 
правда. откликнулись. 
Прислали штукатуров. 
Стали вместе с ними ду-
мать. что сделать, чтобы 
плитка держалась покреп-
че. Решили смешать Це-
мент с густотертой крас-
кой и на эту смесь поло-
жить плитку. 

Прошло три надели. 
Думали, раствор наш уже 
схватился. Потрогали од-

ну плитку — она легко 
отошла от бетона. Оказа-
Ло.-Ь. что плитку просто 
приклеили на краску, даже 
цемента к ней не добави-
ли. 

Когда рассказала обо 
всем начальнику жнлшцно-
комму нал ыюй конторы 
Я О. Кобинцу, он же ме-
ня и упрсчвтул: «Где вы 
были? Почему не следили 
за штукатурами?». Не сле-
дили. потому что были 
уверены: к нам прислали 
специалистов. К тому же 
одна нз женщин водит 
наш сад своих детей. 

Врак отделочницы по-
обещали исправить, но не 
спешат. А сколько моншо 
•кдагь. сколько еще вре-
мечш Оудст стоить сухим 
наш бассейн? 

Пытаемся своими сила-
ми уложить плитку. Что 
нз этого получится 
трудно сказать. Но что 
прикажете делать. если 
мы хотим, чтоб плеска-
лась в баосейие детвора, 
чтоб крепкими н здоровы-
ми росли роблтшшш. 

Л. ЧЕПУРНОВА, 
заведующая детским 
садом № 6 0 Мети ое-

газстроя. 

В один 
из дней 
весенних 

В ОДШ1 из светлых мар-
товских дней в Доме куль-
туры «Юбилейный» соб-
рались строители СУ-13 
вместе с семьями. Было 
море живых цветов, море 
улыбок, а в центре внима-
ния — жсищннытружеин-
цы. 

Для вшювниц торжест-
ва исполнили лирические 
лесин участшжи художист-
вешюй самодеятельности, 
семья Жшовскнх — доч-
ка. сын и мама. 

Но не только женщины 
веселились от души. Па-
пы и ребятишки активно 
участвовали в рззлнчных 
конкурсах. Особенно рас-
с м е ш и всех такой кон-
курс: за три минуты при-
думать модель женской 
одежды из куска ткани, 
проявив при этом вкус И 
выдумяу. Победителем 
конкурса стал Андрей 
Прокопьевнч Новошицкий. 
Он придумал и продемон-
стрировал сари. Эта мо-
дель была признана .туч-
шей. 

Проводился на дне се-
мейного отдыха конкурс 
талантов. Ветеран войны 
сторож Александр Георги-
евич Буров прочитал от-
рывок нз романа Шолохо-
ва «Они сражались за' 
Род1В1у», мастер атадн-
мир Шульцевич Вайпбух 
— собственные стихи, по-
священные женщинам. 

Нраздшшом остались 
довольны и строители, н 
работники дома культуры. 
Все замечательно отдох-
нули в кругу семьи. в 
кругу друзей. 

Если кто-то нз мегжж-
газстроевцев. прочтя эти 
заметки, загорится идеей 
провести день семейного 
отдыха в своем коллекти-
ве. милости просим. Дом 
культуры окажет вам 
квалифицированную по-
мощь и поддержку. 

Е. ВАСИЛЬЕВА. 

• В апреле прошлого го- п 0 сравнению - с 1987 году -характеризуются та-
Да наша бригада-участок юдом расходы по этим кнмн цифрами: план по 
заключила с админнстра- статьям сокращаясь на- росту производительности 
иней треста договор о кол- . , 4 5 0 тыс. рублей. а вот труда выполнен на 133,9 
лективном подряде сроком расходы на содержаик- проц. а задание по росту 
на два года и. стала рабо, вышестоящих организаций средней зарплаты на 136,1. 
тать но хозрасчету, о с н о - иоэро.лп на 1 0 ь т ы с руб- проц. 
Й Щ Щ Ц М ^ Г лей. Именно по этой при-

чине снижение затрат я 
целом по итогам года у 
«ас оказалось незиач!-
телышм. 

Внутрнбригадное плани-
рование и учет затрат 

ванному на нормативном 
раенределенш! дохода. 
Вторая модель потребо-
вала от нас более грамот-
ного отношения к внутри-

[ бригадному хозрасчету. 
Сама жизнь подсказала, 
что звеньям нужна опре-
деленная хозяйственная 
самостоятельность. 

Самостоятельность эта 
выражалась в том. что 
каждое звено заключило 
договор с администрацией 
ХУСПР-1. Договором оп-
ределились сроки строи-
тельства объектов н до-
говорили стоимость вы-
полняемых работ. За ма-
териалы звенья рассчнты-

I вались чеками, а за меха-
низмы — По старой схе-

Звшья делали обяза-
тельные отчислении, вклю-
чающие в себя дополни-
тельную зарплату (отпуск, 
доплата до среднего зара-
ботка). расходы на амор-
тизацию, на содержашю 
вышестоящих организа-
ций. платежи в банк, за-
траты на выплату район-
ного коэффициента и др. 

Нз оставшегося хозрас-
четного дохода звона фор-
мировались фонды мате-
риального поощрения и 
социального -развития кол-
лекшва, определялась пря-
мая зарплата звена, то 
ость зарплата без аккорд-
ной промни, районного 
коэффшлента и северной 
надбавки. Затраты, возме-
щаемые в порядке ком-
пенсаций. в валовый до-
ход звеньев не включают-

I. 
Такая система застави-

I -та. во-первых, быстро раз-
обраться в сущности вто-
рой модели хозрасчета и. 
во-вторых, бал ее бережно 
относиться к использова-

|нню материалов и меха-
низмов. 

Называя эти цифры, 
считаю необходимым под-
черкнуть следующее. При 
работе коллектива по пер,-
вой модели ха>расчета та-
кие показатели, как про-
изводите.! нность труда и 

З А Н Я Т И Е Т Р И Д Ц А Т Ь Ш Е С Т О Е 
проводит старший экономист 

Х У С П Р - 1 
Резник Илья 

Владимиров и ч. 
1941 года рож-
дения. образова-
ние в ы с ш е е - з а -
кончил Одесский 
институт народ-
ного хозяйства, 
член Коммуни-
стической партии 
с 1965 года. Че-
тыре года под-
ряд избирается 
председате л е м 
профсоюзного ко-
митета участка. 

каждого звона позволжти 
нам постоянно следить за 
опережением темпов рос-
та пронзводателыюсти тру-
да (при второй модели 
хозрасчета это доход на 
одного работающего) и 
роста средней заработной 
платы в каждом звепе. 

Но в ноябре прошлого 
года это необходимое эко-
номическое требование 
оказалось у нас нарушен-
ным. В связи с этим при-
казом начальника уча-
стка почти на 3 0 процен-
тов была понижена зар-
плата к е м инженерно-
техническим работникам и 
рабочим пяти звеньев. 
Всего жо у нас шесть 
эвены». 

В целом итоги работы 
нашего коллектива в 1988 

средаяя- зарплата, зави-
сят только от выполненно-
го звеном нлп бригадой 
объема с троите лъло-мон-
тажиых работ. При второй 
же модели эти показатели 
зависит от размера хоз-
расчетного дохода. 

И мне . представляется 
неправомерным сравни-
вать производительность 
труда, зависящую от объ-
ема выполненных работ, с 
заработной платой, полу-
ч е т о й за счет хозрасчет-
ного дохода. 

Но это, так сказать, не-
обходимое отступление. 
Речь же я . сегодня веду 
о другом. Дли активней 
жизнедеятельности трудо-

вого коллектива ХУСПР-1 
у нас создается и уже 

частично действует вну-
трипроизводственный ра-
бочий банк, который зани-
мается следующим: 

—открывает лицевые 
•счета звепыш: 

— контролирует размер 
средств для "формирова-
«ия фонда оплаты труда, 
фондов материального по-
ощре-ния и социального 
развития в зависимости 
от деятельности звеньев и 
бригады-участка в целом: 

—создает финансовый 
резерв бригады-участка: 

—выдает звеньям лими-
тированные ченовые-книж-
кн и ведет контроль за нх 
использованием. 

Еще более - возрастает 
роль банка в условиях 
арендного подряда. Путеу 
подписки нлн путем о 
числения части заработка, 
акциями или облигациями 
рабочие и служащие по 
принципу добровольности 
в рабочем оамве есбвраюг 

В принципе, . рабочий 
банк мало.чем отливается 
от знакомой всем массы 
взаимопомощи., Разница 
же заключается в том„!1то 
ссуду получает Не кон-
кретное лицо, а бригада-
участок. • . -

Деньги же, 
в рабочем 
ляются на 
чеииых 

при наличии в рабочем 
банке приличной суммы 
денег. Размер этой суммы 
определяет сам трудовой 
коллектив, а функции уп-
равления рабочим банком 
датжен взять на себя со-
вет трудового коллектива. 

Для реализации же на-
ших идей и планов совер-
шетшо необходимо, чтобы 
рабочий банк ХУСПР-1 
имел отдельный счет в 
Соцжилбанке. 

В профсоюзном комитете 
Лечитесь 

на здоровье 
Президиум профсоюзно-

го 1»мнтета треста рас-
пределил на второй квар-
тал лечебные путевки 
между профкомами под-
разделений Мегиопгаз-
строя. Итак путовкн полу-
чили: 

СУ-54 в санатории Пя-
тигорска и города Хме-
лик (Винницкая область): 

СУ-13 в санаторий «Са-
>цветы» (Свердловская 

область): 
КМСУ-24 в санаторий 

города Туапсе; 
КМСУ-25 в санаторий 

Друскиниикая (Литва); 
ж1ии1цно-коммунальная 

контора в санатории «Мед-
ье» (Курганская об-

ласть) н в Трускавец: 
УПТК в санаторий «Ста-

хановец» (Донецкая об-
ласть); 

экспериментальный хоз-
расчетный участок в сана-
торий «Тарас куль» (Тю-
менская область): 

ХУСПР-1 в санаторий 
• Бзлдоне» (Литва); 

ХУСПР-2 в сочинский 
санаторий «Светлана»: 

аппарат треста в соч)ш-

ский санаторий «Хоста»; ] 
натлективы детских са-

дов в санаторий г. Желез-
новодела,- , 

завод строи П'лькых ма-
териалов в санаторий г. 
Сочи. 

Распределили 
полушубки 

Президиум профсоюзно-
го комитета распределил 
между подразделениями 

меховую спецодежду в сле-
дующем порядке. 

По пятнадцать полушуб-
ков получают каглектнвы 
СУ-13. КМСУ-24. КМСУ-
25, СУ-54, завода строй-
материалов. 

Коллективу жилшцно-
коммуиалыюй конторы — 
20 патушубков. 

По десять патушубков 
.выделено катлективам 
>ПТК, экспериментально-

Х У Ж » Г я 

Десять патушубков ос-
тавлено в сторожевом 
резерве. Всего распреде-
лено 145 полушубков. 

А . ГОЛЕНШЦЕВА, 
председатель профкома 

Мегяоягазстроя. 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

Противоречит 
хозрасчету 

опубликован рейд народ-
ных контролеров н рабо-
чих корреспондентов, про-
веденный в Молодежном 
поселке. Участники рейда 
высказали в адрес КМСУ-
25 ряд критических заме-

По существу поставлен-
ных в газете вопросов 
сообщав, что технологи-
ческое оборудование в 
столовой отремонтировано, 
получено разрешение сан-
эпидстанции на открытие 
столовой. Что касается 
ремонта кровля, то его 
можно делать только в 
теплое время. Если трест 
финансирует кровельные 
работы, то КМСУ-25 го-
тово выполнить нх в мае-

текущего года. 
В заключение хочу ска-

зать, что сложившееся 
положение, когда управле-
ние фактически содержит 
столовую, а практически 
ее услугами ие пользует-
ся, противоречит самому 
принципу хозяйственного 
расчет*. 

Ю. МИШАНИН, 
КМСУ-25. 

Объявление 
СПТУ-18 объсд1те1шя 

Тюмсныкфтетюстрой нз 
«1сла выпугкшков срод-
нейтпкплы комплектует 
группы учащихся по сле-
дующим с л с ф м ы ю с т я м : 
к а м о ш у ш ' - монтажник, 

столяр , паигак . тазоэлек-
троевврщик:1 Срок обуче-
ния 6 месяцев. 

Лица, окончившие в 
классов, приглашаются на 
трех-к*пшп курс обучения. 
За это время они освоят 
программу средней школы 
о полном объеме н полу-
чат профессию строителя. 

С заявлениями о направ-
лении в СПТУ-18 обра-
щаться в отдел кадров 
Мегнонгазстроя. 

Отдел кадров. 
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Перестройка: как идет в Мегионгазстрое зкономическая реформа 

ХОЗРАСЧЕТ-ОСНОВА УСПЕХА 
Хорошие вести 

из Тюмени 
Совет объединения Тю-

меньнефтегззетрой и пре-
зидиум обкома профсоюза 
рабочих нефтегазпрома 
рассмотрели итоги социа-
листического соревновании 
подразделений объедине-
нии за 1»8Н год и поста-
новили: 

—присудить третье мес-
то и наградить Почетной 
Г|>амотой Тюмсньнефтсгаз-
строн и обкома профсовиа 
коллектив треста Мсгнон-
(азетрой. выполнивший го-
довой план строительно-
монтажных работ иа 103.0 
процента. обеспечивший 
100-процоитный ввод объ-
ектов и достигнувший рост 
выработки па 12.о процен-
|га: 

— по итогам сореннова-
нпи во втором полугодии 
1988 года признать побе-
дителем, присудить первое 
место и 500 рублей п|>с-
мнн комплексной бригаде 
КМСУ-25 треста Мегион-
газстрой (бригадир 3. II. 
Вагнров. профорг А. Д. 
Тнатюк): 

— присудить второе ме-
сто и 350 рублей премии 
комплексной бригаде 
КМСУ-24 треста М е т о й -
газстрой (бригадир В. В 
Сковородников. профорг 
В. М- Ковалев!: 

присудит» третье место н 
200 рублей премии брига-
де штекатсрои-маляров 
СУ-54 треста Мегионгаз-
строй (бригадир Н. II. Се-
лезнева. профорг Г. II. 
Азанова). 

Совет ССО Тюмеиьпсер-
тегазстрой н президиум 
обкома профсоюза позд-
равляют победителей со-
ревновании с трудовыми 
достижениями. 

На дннх рейдовая брига-
да побывала на строитель-
стве второй очереди заво-
да споцжсле-.юбетона. Раз-
гонор со стронтслнмн шел 
о соревноваипн. об орга-
низации труда. 

—Сейчас практически 
нет проблем с материала-
ми. — сказал бригадир 
Норонков. — а когда они 
возникают, то наша брига-
да переходит на объекты, 
которые строим по прн-
мым договорам. 

Четырнадцать лет тру-
дится и Мегионгазстрое 
Вячеслав Александрович. 
Здесь в 1980 году стал 
коммунистом. Три созыва 
подряд избирался депута-
том го|юдского Совета. 
Воронкой пользустсн ува-
жением. Оно проявилось в 
том. что Вичсслав Алек-
сандрович избран членом 
сонета трудового коллек-
тива треста. 

На синмке: бригадир 
КМСУ-25 член совета тру-
дового коллектива .Ме-
гиоигазстроя В. А. Ворон-
ков. 

72 семьи готовятся к ксзсселыо 
Исполком Нижневар-

товского городского Сове-
та нн|»лных депутатов ут-
вердил акт государствен-
ной комиссии о приемке 
в эксплуатацию девяти-
этажного 72-квартнрного 
Дома и шестом мнкрорай 
оне. 

Новый дом построил 
инициативным способом 
коллектив ХУСПР-1. В его 
сооружении принимали 
участие подразделении 
Мслншгалстрои н субпод-
рядных организаций. Смет-

ная стоимость дома I млн. 
I I I тыс. рублей. Общая 
площадь 11-17 кн. метров. 

Новый дом кирпичный. 
В нем ОДНО-, двух-. Т)К'Х-
н четырехкомнатные кна|>-
тиры. Двадцать пять квар-
тир получают работники 
ХУСПР-1. 

Всего же с вводом в 
эксплуатацию этого дома 
ла счет повторного засе-
ления освободнвшегж-н 
ЖИЛЬЯ и коллективе 
ХУСПР-1 улучшены жи-
лищные условия -1-1 семей. 

Отпразднуют новоселья 
в новом доме |шботникн 
УПТК, СУ-13. .10 вода 
строитслынах материалов, 
экспериментального хоз-
расчетного участка, дет-
ских садов. 

Он еднми мсгнонгаз-
стрснчщсн станут строите-
ли субподрядных органи-
заций. подразделений 
М|шнефтегалст|кн1. 

Э. РАДКЕ. 
начальник планового 

отдела треста Мегион-
газстрой. наш рабкор. 

НА СТАДИИ ВЫЖИВАНИЯ 
18 февраль прошлого 

года наша газета опубли-
ковала письмо Владимира 
Яковлевича Вошика — на-
чальника ХУСПР-2 под 
заголовком «Хозрасчет 
или хозпросчет?» Автор 
писал о том. что возглав-
ляемый им коллектив си-
дит бел работы и без перс-
пективы на нее. Что ни 
одни плановый объект не 
обеспечон полностью про-
сктно • сметной докумен-
тацией, материалами, обо-
рудованием. 

В октябре того же 1988 
года многотиражка публи-
кует еще одно письмо из 
этого коллоьтнва. Оно на-
зывалось «Хозрасчет ие 
терпит шаблона*. Текст 
письма утвердило собра-
ние трудового коллектива, 
а подписали письмо ло 
поручению собра и и я 
Д. Каюмов — секретарь 

партийной организации. 
В. Цурукин — профгру-
порг. В. Поляков—звенье-
вой и В. Возник — на-
чальник участка. 

В письме вопросы под-
нимались тс же. Полозе-
пне. сложившееся в кол-
лективе. было названо ка-
тпетрофнческнм. 

. Коллектив теряет ве-
ру» так назывался репор-
таж Л. Н. Басняшпюй. 
опубликованный в газете 
19' инвари 1989 года. 
Председатель профкома 
вела его с заседании проф-
союзного комитета участ-
ка. 

На этом заседании элек-
тросварщик Цурукин про-
изнес: «Люди уже никому 
и пи во что не верят». А 
электросварщик Дашке-
вич сказал следующее: 
• Положение у нас ката-
статическое. Надо ду-

мать о перспективе, а мы 
идем на работу и не зна-
ем. чем будем сегодип за-
ниматься. Наша боль не 
доходит до руководителей 
треста». 

Ни на одну из острых 
публикаций, отражающих 
критическое положение 
дел в ХУСПР-2. редакция 
не получила ответа от ру-
ководителей Мсгионгаэ-
строи. хоти направляла 
им запросы. Не получил 
ответ и коллектив 
ХУСПР-2. 

А между тем положение 
па строительство школы 
по-прежнему остаетсн кри-
тическим. Коллектив рабо-
тает без перспективы. Не 
оздоровляется обсташжка 
внутри бригады Прозоро-
ва. Не утихают страсти 
вокруг определили! коэф-
фициента трудового уча-
стии звеньям. 

В последнее время из 
бригады уволились такие 
квалифицированные строи-
тели. как электросварщик 
четвертого разряда Норне 
Цурукин и каменщик чет-
вертого разряда Григории 
Крюков. Кадровые рабо-
чие ушли из коллектива 
по собственному желанию, 
потеряв северные надбав-
ки. Люди окончательно 
разуверились в том. что в 
ХУСПР-2 возможны пере-
мены к лучшему. 

Больше года коллектив 
балансирует на стадии вы-
жнваннн. Никакими слова-
ми и пнкакимн посулами 
рабочим уже не пернешь 
веру. Это может сделать 
только реальней помощь 
со еторопы руководителей 
Мегионгазстрой и работни-
ков аппарата треста 

II. ПИМЕНОВА. 
наш корр. 

Куда 
расходуется 

наша прибыль 
План минувшего года коллектив треста Мегиоигаз 

строй успешно выполнил по всем показателям. К при 
меру, нам планировалась прибыль в сумме 1 млн. 31 
тыс. рублей, фактически получено 2 млн. 725 тыс руб-
лей прибыли. 

Забегай вперед, скажу: 
вен прибыль ек-талась в 
распоршссннн треста. Кро-
ме того п 1988 году ог 
объединении Тюмсныюф. 
тегазстрой получена дота-
ции и сумме с млн. 11:1 
тыс. рублей. Эта сумма 
предназначалась дли по-
крытии расходов. недос-
тающих на содержание 
ЖКК и нити детсадов. 

Полученный доход за 
вычетом процентов за бан-
ковский кредит 13-11 тыс. 
рублей) и премий за побе-
ду в соревновании (25 
тыс. рублей) согласно нор-
мативам, доведенным до 
нас объединением, направ-

лен и фонд экономическо-
го стимулировании. 

Таким образом в 19ВН 
году за счет дотации и 
прибыли, полученной кол-
лективом. начислен 

фонд материального но-
ощрепнн — (11:1 ты. р\0 
лей. 

фонд развития произ-
водства — 139 тыс руб-
лей, 

фонд социального раз-
витии — 7720 тыс. руб-
лей. 

Нот как' распределен 
фонд материального поощ-
рении по подразделенном 
.Мегионгазстрой |в тыс 
рублей). 

Подразделения 
Прибыль 

факт. 

Фонд материаль-
ного ПООИЦК пня 

план факт. 

21 I 
•120 

СУ-13 
КМСУ-24 
КМСУ-25 
СУ 54 
ХУСИР-1 253 
ХУСПР-2 I I I 
УПТК — 
ЭХРУ 
ЖКК 
Детские сады 
Учебно-курсовой 
комбинат — 
Аппарат треста — 
Резерв общественных 
организаций — 
Итого 1031 

<1><шд материального по-
ящнпан распределился с 

учетом результатов рабо-
-ы подразделении. Кроме 
того. кмллс ктнву КМСУ-21 
перечислено 20 тыс. руб-
лей. Эта сумма составля-
ет ю лроц. от экономии, 
нсътучениой этим управле-
нием за счет совершенст-
вования проектных )кчне-
НИИ. 

Коллективы ХУСПР-1 и 
с'МСУ-25 в минувшем го-

ду работали по второй 
модели хозрасчета. Оба 
подразделении снизили 
плановые затраты на про-
изводство строительно, 
монтажных работ. 11 евн-
зн с этим коллективам 
КМСУ-25 и ХУСПР-1 на-
числен фонд премировании 
и большим размере, чем 
предусматривалось суще-
ствующими нормативами. 

В течение 1988 года 
подразделения треста час-
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91 
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тнчио расходовали фонд 
материального поощрении 
на выплату премий но со-
р е в н о в а н и ю. щюиз-
нодили единовременные 
выплаты, оказывали матс-
рнальную помощь, выда-
вали квартальные премии. 

Все это отражено и от-
четах подразделений. Ое-
тавшийсп же с|)опл матс-
рнального поощрения кол-
лективы подразделении (с 
учетом остатков на 1 ян-
вари 1988 года) по согла-
сованию со своими П|Н)ф 
союзными комитетами из-
правили на выплату воз 
награждений за результа-
ты работы в течение года. 

Прехшя по итогам года 
(п быту мы называем со 
три падцатой за рила той) 
выплачивалась из расчета 
на один рубль приведен-
ной заработной платы 

(Окончание на 2-й стр.). 

I 



Куда 
расходуется 

наша прибыль 
(Окончание. 

Нсчало на 1-й стр.). 

в КМСУ-24 — 19.24 
копейки. 

в К М С У - 2 5 — 9 копеек, 
в СУ-54 — 1 7 копеек, 
по ХУСПР-1 нет расче-

тов. 
в У П Т К — 1 3 . 1 копейки, 
в экспериментальной 

хозрасчетном участке — 
12.7 копейки, 

в Ж К К — 10.0 копейки, 
в коллективах детских 

садов — 12 копеек. 
в аппарате треста — 

1!) копеек. 
Работникам СУ-13 и 

ХУСПР-2 тринадцатая 
зарплата не выплачива-
лась в связи с тем. что 
эти коллективы не выпол-
нили условий премирова-
нии. 

Работникам культуч-
режленнй. спортивным и 
медицинским работникам 
тринадцатая зарплата вы-
плачивалась по месту нх 
основной работы нз расче-
та 10 копеек на одни 
рубль приведенной зара-
ботной платы. 

Размер жипагражденнп 
работников аппарата трес-
та составил 19 копеек па 

рубль приведенной зар-
платы. начислен за счет 
I окращенин численности 
аппарата без изменения 
абсолютной суммы зара-
ботной платы. 

П распоряжение работ-
ников тех подразделений, 
которым не положена три-
падцаган зарплата, пере-
дан фонд материальной 
помощи в причитающемся 
размере. 

Созданный за счет при-
были <)юид развития про-
изводства в минувшем го-
ду составил 139 тыс. руб-
лей. Семьдесят тысич нз 
этой суммы израсходовано 
на подготовку кадров. Кон-
кретно: на содержание 
у чобно-курсового комбина-
та. выплату стипендий и 
на повышение квалифика-
ции работников треста. 

Л И9 тыс. рублей нз 
фонда развития производ-
ства потратили на содер-
жание дорог согласно по-
становлению облисполко-
ма. 

Фонд социального раз-
витии колликтива (7 млн. 
7 2 0 тыс. рублей) расходо-
вался согласно смете, при-
веденной ниже (в тыс. 
рублей): 

Расходы План Факт 

Содержанке Ж К К 3 8 1 9 3 4 2 8 
Оплата разницы в цепах 
на топливо 5 6 0 8 1 0 
Содержание Ж К К в 

2 9 " линейном строительстве 2 9 " 4 3 2 
Соккультмероирнптия (со -
держание пионерлагеря. 
работа с детьми, приобре-
тение путевок, шефская 

2 2 4 помощь н др.) 2 2 4 3 3 5 
Итого 6 1 6 3 6 1 1 8 

Средства. оставшиеся 
в фонде социального раз-
вития. согласно решению 
СТК треста и коллектив-
ному договору, принятому 
КО!|фС)ЧЧ!ЦИСЙ. пойдут на 
СТ]ЮИТСЛЬСтво жилья и 
объектов соцкультбыта. 

В ОДНОМ нз номеров 
-Трибуны строителя» бри-
гадир Лидия Павловна 
Десяткина | КМСУ-25) за-
дала вопрос: «Па чего 
складываются доходы у 
бригады Нежданова?». От-
вечаю на этот вопрос*. 

Бригада И. II. Нежда-
нова и весь коллектив 
ХУСПР-1 работали в ми-
нувним год\- по второй 
модели хозрасчета. Хо-
зяйственный совет участка 
)>азрабо1ал свою систему 
поощрении и создал для 
этой цели единый фонд, в 
который вошли средства, 
ик-танлнющш* ф«нд мате-
риального 1ВЫ1ЩК-ННЯ. пре-
мии за ввод объеьтов и 
П|ммин. полученные за 
победу в I орепионаннн. 

Что же касается фонда 
социального развития кол-
лектива треста Мегноигаз-
строй. то фонд этот, как 
говорилось выше, центра-
лизуется в тресте и рас-
ходуется согласно смете. 

К примеру, на социаль-
но • культурные мероприя-
тия может расходоваться 
не более трех процентов 
суммы, составляющей этот 
фонд. На эти деньги при-
обретаются путевки для 
всех работников тр<-ста. 
содержатся мсдининскне 
пункты, пионерский ла-
герь. выдаются ссуды мо-
лодым семьям, оказыва-
ется шефская помощь и 
ДР 

Согласно нормативам 

треста ХУСПР-1 должен 
был истратить на социаль-
ные нужды не более 
10 тыс. рублей нз этого 
фонда, фактически израс-
ходовано 0 5 тыс. рублей. 
В том числе на бесплатное 
питание — 21 тыс. руб-
лей, на поощрение работ-
ников столовой — 5 тыс. 
рублей, на строительство 
садовых домиков — 7 тыс. 
рублей. на поощрение 
огородников — 4 тыс. руб-
лей и др. 

Эти затраты ХУСПР-1 
уменьшили н целом фонд 
«оцналыюго развитии тре-
ста Мегноигазстрой. 

Конечно, мероприятия, 
проведенные ХУСПР-1 и 
социальной сфере, направ-
лены на улучшение усло-
вий жизни работников 
участка, но онн должны 
п о в о д и т ь с я не в ущерб 
другим коллективам. 

Учитывая сложную 
структуру нашего треста 
и то обстоятельство, что 
Мегноигазстрой. являясь 
единым государственным 
предпрннтнем. имеет очень 
напряженные нормативы, 
подразделения треста не 
могут работать на разных 
моделях ХА1ЯЙСТВС1ШОГ0 
расчета. Если ничего не 
изменитсн. то не нзбеяать 
нам неравенства в распре-
делении социальных благ. 

В связи с этим предла-
гаю на конференции тру-
дового коллектива или на 
заседашш совета трудово-
го коллектива обсудить, 
как же мы будем работать 
дальше и какую модель 
хозрасчета примем для 
всего коллектива. 

К. М А Ц К О , 
главный бухгалтер 

треста Мегнонгазетрой. 

Так нужно ли нам 
соревнование? 

Совет трудового коллектива на последнем заседании 
врш1ял решение: продолжить обсуждение проекта ус-
ловий соревнования а бригадах н на страницах газеты. 
Выполняя это решение, рейдовая бригада побывала на 
объектах СУ-13. где н состоялся обстоятельный раз-
говор с рабочими. 

Шестой микрорайон, 
магазин «Мебель» , здесь 
бригада Сергеи Данилова 
ведет у с ц ю и с т в о ос тонных 
полов. Две недели назад 
плотники ремонтировали 
кровлю детского сада в 
поселке Молодежный. Ра-
боты ЭЛ1 сами по себе 
трудоемкие, но по расцен-
кам дешевые. 

К примс-ру. при ремон-
те полов магааини «Ме-
бель» рабочим пришлось 
вбить в грунт более ста 
металлических сваи. Ра-
бота выполнялась вруч-
ную. Рабочие на месте ре-
жут II варят арматурную 
сетку. 

Люди недовольны. Они 
считав : , что расценки на 
эти виды работ слишком 
низкие. 

При гада Се)>гея Данило-
ва не знает своего зада-
нии на месяц. Когда, к 
ирнмеру, должен быть за-
кончен ремонт магазина, 
плотники не знают. 

— Задание на месяц. — 
утвери;даст начальник уча-
стка СУ-13 Марина ТаЙ-
гунова, — есть. Но какой 
от него толк, если брига-
да поставлена в полную 
зависимость от наличия 
материалов? 

Молодой рабочий Кузь-
мич Виктор н бригадир 
Данилов Сиргей постави-
ли вопрос но поводу пре-
мии за выполнение целе-
вых заданий на строитель-
стве профилактория. Ра-
бочие счнтак>г. что с НИМИ 
поступили несправедливо. 
Премию обещали выпла-
тить несколько раз, но и 
по сей день не выдали ее. 

Рейдовая бригада при-
няла к сведению это заяв-
ление рабочих и разбира-
ется в ситуации. Премии, 
по всей вероятности, будет 
выплачена после ликвида-
ции недоделок. 

Проблемы. названные 
рабочими, конечно, не спо-
собствуют боевому на-
строю. Поэтому и на воп-
росы о соревновании ра-
бочие отвечали неохотно, 
разговор не клеился. 

— Не верю я ни в ка-
кое соревнование. Туфта 
все это. — сказал брига-
дир Данилов. 

Строительство общест-
венного центра. Беседа с 
бригадой II. Г. Бабина на-
чалась с разговора о при-
чинах. которые- нарушают 
сроки выплаты зарплаты. 
Интересует людей и воп-
рос: какой ироцеит зара-
ботанного ими рубля идет 
на выплату зарплаты? 

Раньше, заметим, рабо-
чие не задавали таких во-

просов. а теперь требуют 
настойчиво ответа. Все 
это говорит о возрождаю-
щейся активности рабоче-
го класса, о его желании 
не только зарабатывать, 
ио и участвовать в распре-
делении. 

Не обошлось без наре-
каний в адрес завода 
строительных материалов 
ло поводу низкого качест-
ва раствора, неритмичной 
поставки железобетонных 
изделий. 

— Когда мы сможем за-
ключить договор с заво-
дом II с УПТК. чтобы за 
срыв поставок*, за плохой 

РАБОЧИЕ 
ПРЕДЛАГАЮТ: 

—подводить итоги 
соревнования коллекти-
вов управлений, хоз-
расчетных участков и 
бригад одни раз в квар-
тал: 

—бригадам заклю-
чать внутренние догово-
ры подряда с админи-
страцией управлений 
на строительство объ-
ектов: 

—коллективам управ-
лений и хозрасчетных 
участков заключать до-
говоры с заводом 
стройматериалов, с 
УПТК на поставку ма-
териалов и конструк-
ций. 

улучшится организации 
груда, пока не будет спра-
ведливым вознаграждеш|с 
за труд, соревнование не 
будет действенным делом. 

Спецбаза «Татра» . От-
делку адмнннстратнвно-
бытового корпуса ведет 
бригады Валентины Куле-
шовой и Людмилы Смир-
новой. Штукатуры выска-
зались однозначно — под-
водить ИТОГИ соревновании 
следует ежеквартально. 

—Девчата, а какое у 
вас месячное задание? — 
обратились мы к работни-
цам и в ответ услышали: 
— Не знаем мы никако-
го задании! 

Рабочие высказали 
пожелание: 

— М ы хотим строить 
объекты по договорам, за-
ключенным с администра-
цией. Мы должны четко 
шать. какой объем ра-
бот. к какому сроку брига-
да обязана выполнить II 
какое конкретно вознаг-
ражденне она получит за 
свой труд. 

На объекте две штука-
турные станции, которые 
обслуживают две мотори-
стки н два слесаря. Отде-
лочницы считают, что об-
служивание станций впол-
не под силу одному сле-
сарю. 

Высказали онн и дру-
гое предложение: на 
участке можно обойтись 
без мастера. Д*1Я органи-
зации труда вполне доста-
точно начальника участка 
И бригадира. 

Какой вывод можно сде-
лать? Бессмысленно вестн 
речь о соревновании, отор-
ваином от жизни на стро-
ительной площадке. Надо 
сначала организовать ра-
боту. обеспечить бригаду 
материалами. Когда чело-
век будет заинтересован-
но работать, он будет за-
интересованно участвовать 
в социалистическом сорев-
новании. 

Рабочие справедливо 
поднимают многие вопро-
сы , но они должны более 
требовательно относиться 
к себе и своему труду. 
А то часто речь идет о 
нехватке материалов, и в 
то же время материалы 
валяются под ногами — я 
песке, в грязи. 

Одним словом, на стро-
ительных площадках по-
рядка нег. к материалам 
по-прежнему отношение не 
хознйское. 

При подведении итогов 
соревнования за первый 
квартал комиссия обяза-
тельно учтет уровень куль-
туры производства, 

старший инженер СУ-13; 

раствор могли предънв-
лять штрафные санкции к 
этим подразделениям? — 
спрашивает каыенщнца 
Л ю б о т , Плохотиикова. 

Ответ на поставленный 
вопрос был таков: коллек-
тив СУ-13 имеет право 
заключить хоть завтра 
внутренний договор. Дела-
ется это по соглашению 
обеих сторон. 

После этого разговора 
лс|>сшлн непосредственно 
к проблемам организации 
социалистического сорев-
новании. Нельзя не согла-
ситься с рабочими, что 
господствовавший долгое 
н|чмн формализм затушил 
огонек энтузиазма. Возро-
дить веру в честное тру-
довое соперничес тво очень 
трудно. 

Рабочие убечкдены. что 
пока не будет отрегулиро-
вана система материаль-
ного снабжения, пока не 

Н. А Х М Е Т З Я Н О В А , . 
Л. У З Д Я Е В А , начальник отдела труда я заработной 
платы треста, наш рабкор: А . Г О Л Е Н И Щ Е В А . пред-
седатель профкома Мегмонгазстроя, наш рабкор; 
Н. ПИМЕНОВА, корр. «Трибуны строителя». 

А не пойти нам в кооператив. 
Вроде пришло время, 

когда социальные объекты 
—жилье, школы, детские 
сады, магазины — стали 
ту же компрессорную. 
Но до нас. видимо, еще не 
дошли эти перемены. По 
крайней мере. бригада 
наша не рада, что строит 
школу, лучше бы строили 
ту же компрессорную. 

Сейчас монтируем же-
лезобетонные колонны, ка-
мешцпкн делают в подва-
ле кирпичные перегород-
ки. порсчфывают первый 
этаж. Поставка основных 
конструктивных элементов 
школы запланирована па 
второй н третий квартал. 
Это значит, что нам опять 
придется простаивать. 

Из-за нехватки этих 

конструкций уже сегодня 
мы заняты производитель-
ным трудом не более пя-
тн-шестн часов в смену. 
Остальное время ходим 
друг за дружкой. А хоте-
лось бы поработать от 
души н заработать попри-
личнее — семья ведь у 
каждого. 

Несколько кадровых ра-
бочих ушло нз нашей 
бригады в строительный 
кооператив. Зарабатывают 
там куда больше нашего. 
Поневоле задумаешься — 
оставаться лн дальше в 
тресте? Останавливает по-
ка что квартирный вопрос. 

А теперь, когда выгово-
рились о наболевшем, ска-
жем свое мнение о сорев-
новании. Мы не против. 

Но считаем, что при под-
ведении итогов комиссии 
обязательно должна учи-
тывать условия труда, 
обеспеченность бригады 
материалами н механиз-
мами. 

Подводить итоги сорев-
нования предлагаем еже-
квартально. Поддержива-
ем те трудовые коллекти-
вы. которые высказались 
за то . чтобы победителей 
соревнования по итогам 
года поощрять легковыми 
автомобилями с 10-про-
цонтной скидкой, а такжо 
товарами повышенного 
спроса и бесплатными ту-
ристическими путевками. 

Д. С А В Ч У К , 
В. ПОТАПОВ, 

монтажники Х У С П Р - 2 . 

Только 
за готовый 

объект 
Бесспорно, социалисти-

ческое соревнование сле-
дует продолжать. Но нуж-
но как можно активнее 
нзбавлятьсн от формализ-
ма в этом деле. 

Считаю, что в новых 
условиях хозяйствования 
соревнование должно быть 
экономическим. Среди ос -
новных показателей, опре-
деляющих передовиков, 
должны быть такие, как 
своевременный ввод в дей-
ствие объектов. Готовый к 
эксплуатации объект — 
вот главный итог всей на-
шей работы. 

Итоги трудового сорев-
нования предлагаю подво-
дить ежеквартально. Кол-
лективы. завоевавшие пер-
вое, второе и третье место 
по итогам работы за год. 
предлагаю поощрять пра-
вом внеочередной покупки 
за наличный расчет авто-
мобилей «Волга» . « Ж и г у -
ли» и «Запорожец». 

В. В О Р О Н К О В , 
бригадир КМСУ-25 . 

Вниманию 
членов СТК 

и актива 
В среду 12 апреля со-

стоится очередное заседа-
ние совета трудового кол-
лектива Мегионгазстроя. 
В повестку дня вносятся 
следущне вопросы: 

1. Об итогах работы 
коллектива треста в пер-
вом квартале 1989 года. 
2. О строительстве 144-
квартнрного дома для се-
мей работников Мегион-
газстроя. 

3. Об условиях социа-
листического соревнования 
в 1989 году. 

4. О культурно - спор-
тивном комплексе и ком-
сомольсжо - м о л о д е ж н о м 
объединении. 

5. О благоустройстве 
шестого микрорайона. 

Заседание СТК еостонт-
ся в актовом зале Мегнои-
газстрой. Начало в 16 ча-
сов. 

11а заседание пригла-
шаются бригадиры, пред-
седатели и члены советов 
трудовых коллективов 
подразделений треста Ме-
гноигазстрой. 

К СВЕДЕНИЮ 
ОГОРОДНИКОВ 

В субботу. 8 апреля, в 
актовом зале Мегноигаз-
строй состонтси собрание 
членов садово - огородно-
го товарищества « Кедро-
вый-1» . 

Собрание откроется в 
10 часов утра. 

Правление. 
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Жизнь и проблемы нос. Молодежного 

Сход граждан решил 
По шшцнатине сонета 

общественности и поселке 
л1олодсжиом 31 марта 
•фот-дем сход граждан, на 
котором присутствовал:! 
народны!) Депутат СССР 
Селеаоп С. П.. председа-
тель профкома треста Ме-
гионгазстрой Голсппщена 
А. К., заместитель управ-
лнющего трестом Иозсфо-
внч Л. Е.. директор заво-
да ст|)онтелы!ЫХ конструк-
ции Ссрпк И. II. 

Полсе двухсот граждан 
собрались ни сход. Они 
обстоятельно проанализи-
ровали проблемы жителей 
Молодежного поселка и 
киллеьтннно 1:0.131 !ОНПЛН; 

— отозвать депутата го-
родского Совета Бычкову 
И. И., баллотировавшую™ 
но поселку. и лишить се 
дс путатских иолномочнЛ. 
поскольку делами и п|ю5-

лемами поселка она не за-
нимаете:! и ни разу после 
выборов в местные Сове-
ты с избирателями 
встречалась, о своей Депу-
татской деятельности 
ред населением не отчиты-
валась: 

— через многотиражную 
газету • Трибуна строите 
ли» обратиться с откры-
тым письмом к заместите-
лю начальника объедине-
нии Тюмсньнефтсгазстрой 
Пономарснк'о В. М. и про-
сить его ускорить р е ш е т е 
вопроса о сносе временпо-
го поселка Молодежный: 

— в целях сокращении 
численности лиц. про.кнна-
ющнх в ветхих домах, пре-
кратить н Молодежном 
поселке прописку ее мер-
ных люден. ВНОВЬ посту-
пающих на работу. 

Проникнитесь 
нашей болью 

Открытое письмо заместителю начальника 
объединения ,Тюмеиы1ефтсгазстрой 

тов. П 0 Н 0 М А Р Е Н К 0 В. М. 
Уважаемый Владимир 

Михайлович! 
прежде, чем изложить 

нашу боль и рассказать о 
проблемах, которые, нара-
стая. становятся неразре-
шимыми. хотим напомнить 
историю Молодежного по-
селка. 

Родился ОН ВОСЧМНОД-
цать лет назад. Именно 

тогда начина-Г/СЬ ннтснснв-
ное стинтельство ком-
плекса газоперс рабатыва-
мщнх заводов. Еще До 
ВОЗНИКНОВС1П1Н Молодеж-
ного поселка был опреде-
лен его статус как вре-
менный. Предполагалось 
что после завершения 
строительства заводов 
строители и монтажники 
УЙДУТ нз временного но-
с-елка. Но этого не про-
изошло 

вот оттуда, из 1971 го-
да и берет начало наша 
сегодняшняя, прямо ска-
жем. никудышняя жизнь. 

Посудите сами. Моло-
дежныП поселок сегоднн 
— это пятнадцать ветхих 
деревянных домов. н 
четырех нз них располага-
ются общежития. В по-
селке есть детский садик, 
столовая, клуб, котельная, 
начальная школа, мед-
пункт. почта. Большин-
ство этих двухэтажных 
деревннных ДОМОВ 110X0-
дитсн в таком состоянии, 
что капитальному ремон-
ту не подлежит. В по-
селке нет ни водопровода, 
ни канализации. 

В связи с этим просим 
рассмотреть вопрос о 
сносе Молодежного посел-
ка. в котором проживает 
162 семьн работников 
Мшшефтегазстроя. -10 се-
мей работников органи-

заций Мипмонтажспсц-
строи, 69 семей нефти-
1ШКОН. -15 семей газопере-
работчиков. 19 семей ра-
оотникоа третьего орса. 
Всего в поселке прожива-
ет 1609 человек. 

Случись беда — пи ио. 
жарной, ни скорой помо-
щи не дозовешься. Сколь-
ко ин бьемси. а телефон-
ной связи с городом до 
сих пор Нет. 

Начальной школа, в ко-
торой учится 92 ребенка, 
находится в аварийном 
здании без теплого туа-
лета. По этой причине на-
ши дети ст|идакгт не тать-
ко простудными, но и 
хроническими забол( ванн-
ими. Сколько бы ни ре-
монтировали. сколько бы 
ни латали школу — толку 
не будет. Первый этаж 
школьного здании, по су-
ществу. уже сгнил. 

Много у нас и других 
проблем. К примеру, пнть-
енан пода не соответству-
ет требованиям госта, а 
прилегающие к поселку 
водоемы сбрасываются 
производственные стоки, а 
воздух загрязнен выб|>о-
самн расположенного по-
близости газоперерабаты-
вающего завода и горя-
щего факела. 

Понимаем. Владимир 
Михайлович, что дли ре-
шении только небольшой 
части названных выше 
проблем требуются нема-
лые средства. Но и жить 
дальше в таких условиях 
невозможно. Поэтому про-
сим принять меры к по-
степенному выселению 
жзгтелей из аварийных до-
мов и к последующему 
сносу Молодежного по-
селка. 

Открытое письмо принято на сходе граждан, состо-
явшемся 31 марта 1989 года. Под письмом подписа-
лись 278 жителей поселка Молодежного. 

Подписан акт государ, г-
всшоН комиссии о прием-
ке в эксплуатацию дожнм. 
ной насосной станции и<<-
мер 2 на Ершовом место-
роимешш. Ее мощность 
— 3.7 тыс. кубометров 
нефти п сутки. Шестого 
ап}н-,1я станции начала пе-
рекачку нефти и вступила 
в строй действующих. 

Построила ДНС-2 ком-
плекслаи бригада П. Ф. 
Руткоаского (КМСУ-25). 
Особенно отличились и 

ВВЕДЕНА 
В СТРОЙ СТАНЦИЯ 

пусковой период звеньевой 
В. А Владычкип. монтаж-
ники П. В. Богослов, В. В. 
Кузнецов. II. Е. Грпшен-
ков. 

За счет усовсршеисгво-
вония технических реше-
ннй строители КМСУ-25 
сэкономили шесть тонн 

металла. сто погп""ых 
метров трубы. 

Вместе с генподрядчи-
ком слаженно трудились 
работники СУ-511 объели-
пенни Запсибннжисфтсга 1-
сгрой. пятого управлении 
мехашиацнн. 15-ю мон-
тажного управлении. 

Коллективу СУ-I I объ-
елиненин Снбкомплектмок-
таж ст|юнтели передали 
объект иод монтаж оЛо-
рудованни еще в июне 
прошлого года. 1!э смеж-
ники приступили к выпол-
нению работ только н де-
кабре. В связи е зтим 
нормативный срок строи-
тельства станции прсвы-
нц н почти ВДВТН*. 

В. IIIУЛИКА, 
главный инженер 

КМСУ-25. 

Две женщины дшботают 
в |.-ом:1лексной бригаде 
Г А. Киселева. Одна нз 
них Любовь Бт^тисониа Ле-
бедева --.злектроспарщнк-
третьего разряда. Не го. 
норнт о пей н уп]кшл< ннп 
гроМ1.'их слои с ц ю м -
наи, добра-ове.-тнан тру-
женица. каких тысячи. Но 
руками таких людей во.т. 
воднтсн шко.и.1 и болыш-
ц|.|. .кнюды и компрессор-
ные станции 

Л. Б. Лебедева строи-
ла нерную очередь завода 
ипснжелезоЗстона. а сей-
час участвует п строи-
тельсгве вто|юй очереди 
иреднрннтин. 

На снимке: лтекгро-
снарщик- КМСУ-25 Л м-
бовь Борисовна Лебедева. 

Фото Ю. РЫБАКОВА. 

На столе и на прилавке 
Наступает ссзон тор-

Г0В.Ш ранними овоща-
ми. Расскажите в газе-
те, какие овощи и 
фрукты появятся на 
прилавках магазинов 
третьего орса? 

Кроме того, сегодня 
в магазинах торгуют 
овощами и фруктами в 
основном по договорным 
ценам, а ожидаются ли 
государственные постав-
ки рашшх овощей н 
фруктов? 

Л. СИНЦОВА, 
инженер. 

Но вопросы ношей чи-
тательницы отвечает на-
чальник лн-тьего о|к-з 
Николай Гаврилович Ма-
каров. 

— Магазины нашего ор-
са торгуют сейчас свежей 
капустой и картофелем по 

договорной цене 1 руб. 20 
коп. за килограмм. Капус-
ту и картофель мы пату-
чнлн по договорам нз Ар-
мении. Кургана и Тюмени. 
В мае и в июне будем 
латучать от зтнх же по-

патучать огурцы нз Омска 
II Сочи но договорным 
ценам. Думаю, что насы-
щенность рынка этой про-
дукцией повлияет на ее 
цену. В конце апрели, на-
чале мои цена огурцов 

ИНТЕРВЬЮ НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ 

ставишков картофель н 
капусту. 

Напучено 160 тонн вьет-
намского картофеля, кото-
рый на днях поступил в 
продажу по цене 28 копе-
ек- за килограмм. 

Нз Омска поступили Зт 
600 кг свежих огурцов, 
которыми сейчас торгуют 
магазины по цене 5 руб. 
80 коп. В мае. питне будем 

должна снизиться рублей 
до четырех. 

В конце апрели от коо-
ператоров Сочи и третий 
орс поступит восемь тонн 
свежих помндорои по 8 
рублей за килограмм. 

По государственным по-
ставкам орс примет в мае. 
н нюне 200 тонн ка-
пусты по 50 коп. за 1 кг. 
В нюне ожидаем -10 тонн 

пошиороа га Узбекистана 
по 3 руб. 10 коп. 

Лук. свекла, квашеная 
капуста н соленые помп-
доры имеются в достаточ-
ном катичестве. Этой про-
дукцией мы будем торго-
вать а ближайшие месяцы 
<ха перебоев. 

С морковью плохо. 
Осенью было заложено 
200 тонн моркови прошло, 
« « п е г о урожая. Вся мор-
ковь продана. В ближай-
шее время не будет ни 
государственных, ни коо-
перативных поставок Мор-
кови. 

Что касается фруктов, 
то мы пока не заключили 
договоров с кооператорами 
на их поставку, а по госу-
дарственным фондам мы 
получим первые яблоки 
тачько в июле. 

План —закон. Как он выполняется? 
Выпатненне коллективами подразделений треста государственного плава по производству 

строитсльно-ионтажных работ, росту произ воднтсльиостн труда н заработной плате 
за первый квартал 1989 года характеризуется следующими цифрами: 

Иодраэдс. 
ленне 

Генподряд 
(в тыс. руб.) 

Собственные силы 
(в тыс. руб.) 

Производительность 
труда (в руб.) 

Средняя зарплата 
работника (в руб.) Иодраэдс. 

ленне 
план факт ^ проц. 1 1 план | факТ| проц. план 

1 
факт^ проц. план факт проц. 

СУ-13 1324 1439 108.7 800 820 102.5 
КМСУ-24 1405 1986 141.4 900 96-1 107,1 
КМСУ-25 2334 2799 119.9 1240 1388 111.9 

СУ-54 1346 1988 147.7 800 1012 126.5 
ХУСПР-1 1850 1270 68,7 665 432 65.0 
ХУСПР-2 541 5-11 100.0 395 <150 113.9 
Итого по 

113.9 

тресту 8800 10023 ИЗ,в 4300 5066 105.5 

•1000 -1205 105.1 
5769 719-1 12-1.7 
6813 1092!) 160.-1 
5000 62-17 12-1.9 
6650 2861 
6-175 7895 

•13.0 
21.9 

'106 
-106 
-181 
198 

567 
528 

•108 100.5 
406.6 100.1 
565 117.5 
•195 99,-1 
558 98.1 
517 97.9 

4071 4375 107.5 384.4 398,5 103,7 
Плановый отдел. 



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
С начала года редакция газеты «Трибуна строителя» по-
лучила 126 писем читателей и,рабочих корреспондентов. 

Расскажу о своих товарищах 

Один Столбырь 
не женат 

На днях исполнилось 
четыре* года е тех пор. как 
н 11x7.1 Не Всесоюзного 
ударного ШрЯДП пМе.Ш 10-
• ктнн Великой Победы | 
приехал ил Белн >рода а 
Нижневартовск. 11< рвого 
числа мы приехали, а ПЯ-
ТОГО апрели вышли на 
работе. на сТ|КН!ТеЛЬс'Т1ш 
ДНС-27. 

Сначала наг было трид-
цать. Но н.ко|н- ьое-ьто 
вернулся и родные места, 
о ню лолал.-и далынс на 
Север. Одним еловом, и 
бршаде Нечкданова оста-

.4 • I. восемь бойцов отряда. 
Четыре года ие круг-

ла:! дата и ие повод для 
нодв! Ленин итогов. Но не-
давно щтилошло еще од 
по счастливей* соЗытно. и и 
НоД\ мал. ЧТО много чего 
\0|Н|||1«Г0 ПРОИЗОШЛО V 
на,- 1а лт:| четы1>о года. 

А событие произошло 
Ы1.1Н-. -<|,'< чял. л наш това-
рищ л» .-;.рь-мочта:кннк 
Юра Ипитмхин. Его и.чну 
• члт Таня, она работает 

на < тропгеЛ1.ство ГРЭС 
Но ттом> случаю хознй-

твениый совет ХУСПР-1 
выделил молодой семи* н 
качестве сн;еде'ного но-
,Ь1|>1.а ."00 рублей нлф«И1-
да социального развитии. 

На бойцов отрнда. рабо-
тающих в бригаде Пежда-
по|:а. остался пени натым 

толы.о тракторист Иван 
Столбырь. Отличный па-
рень. серьезный. а судьбу 
свою по],а не встретил. 

О апреле будет три года 
ео дня моей свадьбы. На-
шей дочке Надюшке два 
I одика. 

На днях исполни, 
лось тридцать лет 
командиру нашего отрнда 
Але ксандру Кореиькову. 
Командир теперь квали-
фицированный монтаж-
ник. член партийного бю|Ю 
ХУСПР-1 Все у него бла-
гополучно н личной жил-
ки. |1осТ]»>нл. как п и. 
кварткру к Комсомольском 
доме. В самый канун но-
носсльн женился. Дочке 
Корсньковых десьть меся-
цев. 

I) общим, семеро бойцов 
отряда имеют свои семьи, 
ннчтеро воспитывают де-
тей. которые родились в 
Пннин-нартонскс. 

Пот таквн получилась 
хроники. Хроника хорошая. 
Особых жизненных выгот 
мы. бойцы Всесоюзного 
отр; да имени -10-летия Ве-
лнкой Победы, пока ие 
достигли, но пустили на 
Самотлорс корни и крепко 
стоим на ногах. 

С. ГОРБАЧ, 
элптросварщнк. секретарь 

комсомольского бюро 
ХУСПР-1. 

Фамилию Валерии 
Христенко можно ус-
лышать. когда заходит 
речь о молодых актив 
пых рабочих. Три года 
назад он стол коммуни-
стом. Возглавлял груп-
пу народного контроля, 
избирался п состгп 
партийного бк-ро уп-
ра плетши. 

Зз хороший труд, за 
добросовестное отноше-
ние к любому делу Ва-
лерий награжден ме-
далью • За трудовое 
отличие». Три раза его 
портрет помещался на 
Доску почета треста. 

На снимке: газозлек-
т рас варщик СУ-54. член 
партийного комитета 
треста Валерий Хри-
стенко. 

Фото 3. ШАЕВОП. 

По возрасту ветеран 
войны н Iруда Александр 
Георгиевич Буров дакло 
уже должен находиться на 

пенсия. Но оптимизм псого-
гает ему сохранять бод-
а т ь ду ха н работоспо-
собность. 

Ни снимке: сторож СУ-
13. ветеран Великой Ого-
чеч твенной. председатель 
совета ветеранов треста 
Мегионга ктдюй А. Г. Бу-
рое. 

ПОСЕЛОК МОЛОДЕЖНЫЙ 

Партийная жизнь 

Пропагандиста 
выбери сам 

К началу учебного года 
и нашем тресте была ском-
плектована целая сеть 
школ, семннадюв и полнг-
клубов. Предполагалось, 
что направлять учебу слу-
шателей системы полити-
ческою и экономяЧЕ\\КОГО 
образовшшл будут сорок 
пять пропагандистов. 

Так мы начинали учеб-
ный год. Идет апрель — 
нора подводить итоги. 
Так сколько же у нас па 
сегодня активно де(Ктву-
ющнх пропагандистов? 
Начни считать — пальцев 
на одной руке окажется 
многовато. 

В большинстве подраз-
делений Мегпонгазстрол 
пропагандисты потихонеч-
ку, не привлекая ничьего 
внимания, свернули свою 
деятельность. Почему? 
Ответ может быть один: 
не особешю утруждали 
себя партийные бюро и 
другие оргашптаторы учебы 
строителей подбором про-
пагандистов. 

Руководителями эконо-
мических семинаров, по-
литшкол. дискуссионных 
клубов часто утвержда-
лись люди по характеру 
добросовестные. но не 
всетда обладающие спо-
собностями и достаточным 
уровнем комяетентноетн. 
В начале учебного года 
такие пропагандисты ак-
куратно выполняли серь-
езное поручение, а потом 
прн отсутств1Р1 контроля 
вообще перестали пропо-
дить напятил. 

Произошло это с молча-
ливого согласия, а где и г 
одобрения слушателей, 
которые вообще не хотят 
учиться нз-за формализ-
ма. захлестнувшего учебу, 
а также из-за разрыва 
между словом и делом, из-
за пропасти между тем. 

что пропагандируется на 
политзанятиях, и Т1м, что 
встречается в окружаю-
щен действительности. Не 
ее икни пронаганднет мо-
жет толково разъяснить 
причины такого щгагнво-
речня. 

В связи с этим я хочу 
поставить вопро.: а нуж-
но лн нам сорок пнть про-
пагандистов? Может, до-
статочно досятн-двенадца-
тн? Но чтобы каждый нз 
них был компетентным, 
убежденным. честным в 
своих суждениях челове-
ком. К такому пропаган-
дисту потянутся люди с 
надеждой на то. что он 
номо:кег глубже понять 
суть происходящего. 

Давайте, товарищи, по-
советуомси коллективно, 
кого конкретно нз партий-
ного или профсоюзного ак-
тива. кого из специалисте!! 
треста хотели бы вы ви-
деть И|Юпаганднстом. 

Прошу высказать свое 
мнение н по такому воп-
росу. Думающий, твор-
чески относящийся к делу 
пропагандист должен ру-
ководить конкретной по-
литшколой. семинаром, 
клубом или с хорошо про-
работанной темой он мо-
жет выступать перед слу-
шателями разных подраз-
делений треста? 

Свое мнение по постав-
ленным выше вопросам, а 
также предложения по 
у лучше шпо политического 
и экономического образо-
яания строителей следует 
направлять в редакцию 
«Трибуны строителя» или 
в партийный комитет тре-
ста. 

Е. ГУРЬЕВА, 
зав. кабинетом политичес-
кого просвещения партко-
ма треста Мегионгазстрой. 

Заряд 
бодрости 

День выдался теплым 
н солнечным. Перед клу-
бом идет веселое п о д -
ставление: го!»1г чучело, 
зима вме-сте ео своен Vви-
той прощается с пародом, 
уступая дорогу красавице-
весне... 

В отличие от прошлых 
лет иа этот раз в подго-
товке праздника проводов 
русской зимы принимали 
участие не только работ-
ники клуба •Современ-
ник». по и жители посел-
ка. Оособснно активны 
были члены совета обще-
ственности. 

Расходы по проиедсчшю 
праздника поделили между 
собой профсоюзные коми-
теты девятой и десятой 
автобаз, управлении тре-
ста Запспбпефтсхнммсп. 
таж. газоперерабатываю-
щего завода. 

В празднике приняли 
участие почти все жители 
поселка. Одни пели, дру-
гие плясали, третьи пыта-
лись забраться на высо-
кий гладкий столб... Нобе-
«днтелн конкурсов и спор-
тивных состиланий удо 
стоены наград. 

Не только победители, а 
все. кто и этот день был 
на празднике. получили 
хорншй наряд бодрого, ра-
достного настроения. 

Ф. ЕННКЕЕВ. 
заведующий клубом «Сов-

ременник», наш рабкор. 

Премьера 
на объекте 

О приезде юных артис-
тов клуба • Современник * 
бригада 11. Бабина знала 

заранее1. Каменщики приго-
товили дли них простор-
ное помещение, око: рели 
его калорифером, сделали 
кмпроспзнрованпу ю сцену. 

И вот н назначенный 
час. под конец рабочей 
'смены, подкатил к строи-
тельству общественного 
центра автобус с ребятиш-
ками еемн—десяти лет. 

Волновались юные арти-
сты. Еще бы! Это их нер-ч 
вое выступление па стрсн- / 
тельной площадке. Но 
концерт прошел удачно. 
Искренними аплодисмен-
тами выражали рабочие 
свою признательность 
юным танцорам, чтецам, 
маленьким певуньнм-час-
тушечннцам. юному гар-
монисту и участникам 
цирковой студии. 

Трндцатнмищтпый кои-
церт снял усталость н 
напряжение у строителей 
после 1 рудового дня. До-
вольны остались II ма-
ленькие артисты 

Премьеру концерта ио-
нию считать удавшейся. И 
хорошем натрое-:1ии са-
дились п автобус мальчиш-
ки и девчонки. II у каждо-
го п руках был подарок-
строи гелей. 

Т. КУРИПКО. 
зам. председателя профко-

ма Мегионгазстроя > 
наш рабкч/, -

Построже 
взглянем на себя 

На сходах и собраниях 
жителей поселка Моло-
дежного. которые прохо-
дили в феврале н марте, 
высказывалось много на-
реканий по поводу плохих 
жизненных условий. Пре-
тензии. конечно, справед-
ливые. Но хочу подойти к 
проблеме с другой сторо-
ны: а все лн делают жи-
тели. чтобы лучше жи-
лось? Многие ведут себя 
иждивенчески. требуют: 
сделай то. выдай это. а 
сами палец о палец не 
ударят. 

Вот примеры. Устраива-
ли зимой ледяную горку, 
устанавливали елку ре-
бятне — ни одни человек 
не вышел помочь. Каж-
дую весну озеленяем дет-
скую площадку, а взрос-
лым и дела нет. Почему? 

Нельзя без стимула 
Сейчас в нашей брига-

де иаст]ю4чшс хорошее. 
Нньто не хнычет, никто 
не ноет. А почему? Да по-
тому. что бригада Ворон-
кона ведет строительство 
тепловозного депо на за-
воде спецжелезобетона и 
одновременно строит ко-
оперативные гаражи по 
прямому договору с Ниж-
невартовским предприяти-
ем электрических сетей. 

Если нет материалов 
или не далн кран. если 
загтопо]Я1лась работа на 
главном объекте, то нава-
ливаемся на договорный 
объект. И наоборот. 

Простоев теперь у нас 
нет. а есть хороший зара-
боток. Отсюда и настрое-
ние. В таких условиях и 
о соревновании по-иному 
думается. 

Считаем, что отменять 
его нельзя. Только итоги 
соревновании подводить 
предлагаем каждый квар-
тал. Надо, чтобы комиссия 
по соревнованию перед 
подведемюм итогов обяза-
тельно побывала на объ-

Нужно ли нам 
соревнование? 

скте и посмотрела, как ра-
ботает коллектив, какие у 
пего механизмы, есть лн 
порядок иа площадке. Все 
это обязательно должно 
учитываться. 

А бригады - победитель-
ницы должны получать хо-
рошее вознаграждение, 
чтобы был стимул. На наш 

взгляд, деньги за победу 
или прнловое место в со-
ревнонанин — не лучшая 
форма вознаграждения. 

По итогам соревновании 
1988 года КМСУ-25 за-
няло второе место. Пре-
мия 900 рублей. Что та-
кое 900 рублей на 185 
работников управления? 
Может лн эта сумма быть 
стимулом для отдельно 
взятого работника? 

Предлагаем поощрять 
лидеров соревнования бес-
платными туристическими 
путевками, товарами по-
вышенного спроса, легко-
выми автомобилями. 

Т. ОННЩЕНКО, 
электросварщик: 

Г. КИСЕЛЕВ, 
бригадир Комсомольске-

молодеяшой бригады 
КМСУ-25. 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

Полгода была закрыта 
на ремонт столовая в по-
селке Молодежный. И 
пока руководители КМСУ-
25 и третьего орса выяс-
няли. кто нз них более от 
ветствснеи за ремонт сто-
ловой. девяносто учеников 
первого—третьего классов 
начальной школы сиделн 
на голодном пайке. Пол-
года питались всухомятку 
н молодые рабочие, про-
живающие в общежитиях. 

Затянувшийся ремонт 
столовой, критическое по-
ложение с питанием детей 
послужили поводом для 
организованного «Трибу-
ной строителя» рейда, в 
котором приняли участие 
рабкоры газеты. члены 
профсоюзного комитета 
Мегионгазстроя, работники 

Открылась 
столовая вновь 
третьего орса и члены со-
вета общественности по-
селка Молодежного. 

Результаты рейда были 
опубликованы газетой 13 
февраля в тридцать пятом 
выпуске «Эстафеты береж-
ливости». 

Через десять дней после 
выступления газеты от-
крылась в Молодежном 
столовая, было организо-
вано горячее питание 
школьников. 

От имени жителей по-
селка хочу поблагодарить 
участиичов рейда, строи-
телей КМСУ-25. 

В. КОБЕЛЕВ, 
председатель совета 

общественности 
пос. Молодежный, 

наш рабкор. 

Потому что деревья садят 
опять же п основном ра-
ботники ЖЭУ. 

Мусор зачастую выбра-
сывается где попало. Воду 
льют под пол. который 
гниет и провалнвастсн. 

Вокруг поселка безжа-
лостно вырубается тайга я 
строятся различные- по-
стройки. Они подключают-
ся к электросети, и в жи-
лых домах не хватает 
энергии. 

Рядом с нашим посел-
ком находится озеро. Его 
берега усеяны битым стек-
лом. другим мусором. 

Многое мы можем 
сделать сами. На это на-
целивает население совет 

общественности поселка. 
А когда мы. жители, нач-
нем что-то делать, тогда с 
большей уверенностью II 
смелостью можно и воп-
росы ставить перед руко-
водителями любого ранга. 

Н. ШИРИНСКНХ. 
начальник ЖЭУ-2, член 

совета общественности 
пос. Молодежный. 
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ПООЩРЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ 

Плакат художника Ю. Царева. 
Издательство «Плакат» . 

Не нарушим 
традиции 

На состоявшейся в 
парткоме треста совеща-
нии секретарей партий-
ных организаций и руко-
водителей Мегноигаз-
строй рассмотрен вопрос 
о провидошш юбилейно-
го Всесоюзного комму-
нистического субботника, 
посвященного 119-й го-
дошщше со дня рожде-
ния В. II. Ленина. 

Утвержден штаб по 
проведению субботника. 
Кто возглавляет и.о. зам. 
управляющего трестом 
Л. Е. Иозсфовлч. Приня-
то решение провести 
субботник в два этапа— 
22 апреля н 29 апреля. 
Основные работы по наве-
дению порядка, санитар-
ной очистке территории 
от мусора и по благоуст-
ройству намечены на 29 
апреля. 

Участники субботинка 
будут трудиться на 
строительстве теплиц, 
общественного центра и 
новой школы в шестом 
микрорайоне. наводить 
породой на базе УПТК. 
железнодорожном тупике, 
на базе СУ-54. в детском 
саду Лй 27. на благоуст-
ройстве шестого микро-
района. 

Средства, заработанные 
на субботнике, будут пе-
речислены на счет 74702 

Нижневартовского город-
ского отделения Жнлсоц-
баика СССР для после-
дующего использования 
на нужды города. В част-
ности, эти деньги пойдут 
на ремонт . медсанчасти 

2. на строительство 
школы в пятнадцатом 
микрорайоне и закрыто-
го хоккейного корта на 
Комсомольском озере. 

Е. ГУРЬЕВА, 
зав. кабинетом поли-

тического просвещения 
парткома треста Ме-

гноигазстрой. 

Активно готовятся к 
субботинку пионеры и 
комсомольцы восемнад-
цатой школы. Пятьдесят 
человек выйдут работать 
на объекты СУ-13. В 
ХУСПР-2 отправится 
сто школьников. В УПТК 
будет труднтьсн 150 ре-
бят. а 275 учащихся 
примет ЖК>>. 

Первым руководителям 
этих подразделений не-
обходимо еще раз про-
контролировать, как идет 
подготовка фронта работ 
дли школытков и как 
решаются вопросы обес-
печешш ребят инстру-
ментами н спецодеждой. 

А . ХАНРУЛЛИН, 
зам. секретаря комите-
та ВЛКСМ Мегаонтаз-

строл. 

Совет трудового кол-
лектива утвердил условия 
соревнования управлений 
и хозрасчетных участков, 
в соответствии с которы-
ми. итоги трудового сопер-
ничества по предложению 
рабочих подводятся еже-
квартально. 

Коллектив. занявший 
первое место по итогам со-
ревновании в течение по-
лугодия и года, награя: 
дастся переходящим Крас-
ным знаменем и Почетной 
грамотой Мешоигазстроп. 
Кроме того, но нтогчм го-
ла такому коллективу вы-
деляется автомобиль для 
покупки его передовиком 
производства за наличный 
расчет вне очереди. Еже-
квартально коллектив-по-
бедитель удостаивается 
денежной премии. 

Коллектив. занявший 
второе место по итогам 
даботы в течение полуго-
дия и года, награждается 
почетной грамотой, еже-
квартально — премией. 
Коллективу по итогам го-
да выделяется мебельный 
Гарнитур дли приобрете-

ния его за наличный рас 
чет передовиком производ-
ства. 

Коллектив. занявший 
третье место по итогам 
полугодии и года, награя;-
дается почетной грамотой 
и денежной премией. 

Утверждены условия 
соревнования коллективов, 
входящих в непроизводег-

полугоднп и года награя: 
дастся почетной граМот>>1|. 
ежеквартально — дск-.-а.-
ной премией. Коллективу 
дли поощрения перелови 
ка выделяется мебельный 
гарнитур. 

Коллектив. занявший 
третье место, два раза (ио 
итогам полугодия и тодз| 
награждается почетной 

В СОВЕТЕ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА 

венную сферу — завод 
строительных материалов, 
УПТК, жнлнщно комму-
нальная контора. 

Коллектив, запавший по 
итогам полугодия и года 
первое место н соревно-
вании. награждаете)! пере-
ходящим Красным знаме-
нем н почетной грамотой, 
ежеквартально — денеж-
ной премией. В качестве 
поощрении коллективу-по-
бедителю выделпетсп авто, 
мобнль для передовика 
щюнзводства. 

Коллектив, занявший 
второе место, по итогам 

грамотой, ежеквартально 
— денежной премией. 

Для поощрения победи-
телей бригадного соревно-
вания установлено три 
классных места. 

За первое место по ито 
гам полугодия н гола 
бригада чаграждаетсн по-
четной грамотой. еже 
квартально — денежной 
премией. По итогам года 
—. автомобилем (передо-
вику производства — за 

наличный расчет), товара 
мн повышенного спроса 

для всей бригады, че-
тырьмя семейными путев-
ками. 

За второе место, аанн 
1зе в соренноиаинн но ито-
гам полугодии И года, 
бригада награждается |ю 
четной г | к) моток, еже-
квартально денежной 
премией. К|юмс того, 
бригаде выделистси ме-
бельный гарнитур для по-
ощрения передовика и то-
вары повышенного спроса 
ДЛЯ всей бригады. 

За третье место брига-
да награждаете)! почетной 
грамотой, ежеквартальной 
денежной премией. Брига 
до предоставлиется право 
щ.ноб|н-теннн товаров по-
вышенного спроса та на-
личный расчет ио итогам 
года. 

Выплата бригадам-иобе-
днтелим денежных пре-
мий производите)! за СЧС! 
средств подразделений. 

Условна соревнования и поощрения победителей 12 
апреля утверждены советом трудового коллектива 
Магнош язстроя. 

Арифметика брака 
В марте наше управле-

ние приняло от ХУСПР-1 
объе-кт. который называ-
ется «Склад продтоваров 
иа базе третьего орса». 
раешктоженный иа деся-
том километре Самотлор-
ского шоссе. 

На строительстве этого 
склада мы должны в пер-
вом н втором квартале ос-
воить сооюстственно 200 
тыс. и 300 тыс. рублей 
капиталовложений. План 
напряженный. В соответ-
ствии с ним мы составили 
не менее напряженный 
график работ. 

Начали было его выпол-
нять. но... Под лучами 
апрельского солнца стала 
оттаивать и проседать пло-
щадка. отсыпаннаи 
ХУСПР-1 под зданне-енла-
да. В чем дело? Оказыва-
ется. слой грунта толщи-
ной 40— 50 см уложили 
на слой снега примерно 
•чпкой же толщины. 

Перед нами- встал воп-
рос: как вести строитель-
ство дальше? как работать 
на площадке механизмам^ 
н транспорту, если грунт 
не уплотнен? когда в этой 
ситуации сможем присту-
пить к устройству полов? 

Брак, допущенный при 
отсыпке площадки склада 
продтоваров практически 
парализует нашу работу 
во втором квартале, а в 

третьем объект надо сда-
вать в эксплуатацию. 

Ф. ТКАЧЕНКО. 
прораб СУ-13. 

Месяц назад произошел 
факт передачи 13-му уп-
равлению объекта, кото-
рый строил ХУСПР-1. Сам 
но себе факт незначитель-
ный. Такое часто происхо-
дит в строительстве. Но 
когда СУ-13 принимало 
стдюящнйси склад, была 

Рейд службы 
качества 

зима и все лежало под 
снегом. А когда пришла 
весна, то обнажился брак, 
который при строительст-
ве объекта допустило зве-
но Петра Кульматицкого 
(ХУСПР-1). 

К примеру, железобе-
тонные ростверки. По все-
му видать, что когда их 
бетонировали, то вибриро-
ванием заннмалеп или ма-
лоопытный строитель, или. 
что еще хуже. человек 
недобросовестный. 

Монолитные фундамеи-
. ты. сделанные из бетона 

марки 200. имеют проч-
ность только 70—80 кг 

на квадратный сантиметр. 
Испытание прочности бе-
тона проводилось с помо-. 
щмо специального прнбо-

- га. 
Этот метол исследова-

ния называется иеразру-
шающнм. а монолитные 
(юстверки. на которые еще 
не моитн|ювалн колонны, 
|изру шяютси. Это видно 
невооруженным глазом, и 
никакого прибора дли оп-
ределения брака не тре-
буется. Например, свая не 
входит в тело ростверка, 
оголена арматура. 

Остаетси только доба-
вить в заключение: недоб-
росовестная работа звена 
II. КульмаЧшкого стоит 
10-12 рубля. В эту сумму 
входит стоимость бетона, 
арматуры н зарплата ра-
бочих. 

А чтобы ликвидировать 
брак, то есть разбить рост-
верки отбойными молотка-
ми н вынести обломки раз-
рушенного фундамента с 
площадки. потребуются 
усилии восьми строителей 
я течение 122.4 часа. По-
требуется пятнадцать ра-
бочих смен. 

Вот такая получается 
арифметика. 

В. МУДРЕЦОВА, старший инженер службы качест-
ва Мегнонгазстроя. наш рабкор: В. ВАСЮТА, на-
чальник участка СУ-13; Е. СВИРИДЕНКО. началь-
ник производственного отдела СУ-13: Л. ЗАРЕЧНАЯ, 
наш корр. 

В профсоюзном 
комитете 

Снять 
с контроля 

' Неоднократно на рабо-
чих семраншкх и проф-
союзных конфс рс)||Ц|>|\ 
треста нодш|малси вопрос 
об обсспсчсшш женских 
бригад оборудованными 
бытов1Ш1н Нот. нако 
нец. дело сдвинулось. 

Н|к-зндиум профкома 
треVта Мсгнонгазсгрой рас-
смотрел вопрос «(VI обое-
печешщ женских бригад 
СУ-54 и СУ-13 с>борудо-
ванными бытовками».'ко-
торый держал иа контро-
ле с сентября прошлого 
года. 

Комиссия, готовившая 
вопрос, сообщила, что и 
СУ-13 все штукатуры-ма-
ляры обеспечены бытовы-
ми помещениями. В СУ-

54 обе укрупненные брига-
ды отделочниц обеспечены 
передвижными бытовками. 

Комиссия отметила, что 
бытовки у бригад II. И. 
Селезневой и И. В. Тара-
сенко (СУ-54) имеют хо-
рошую наглядную агита-
цию. 

После обсуждении пре-
зидиум профкома принял 
решение: снять с контроля 
вопрос об обеспечении'бы-
товками женских бригад 
СУ-13 н СУ-54. 

А. ГОЛЕНИШЕВА. 
председатель профкома 
треста Мегноигазстрой. 

. За счет 
звена 

Члены совета звона 
П. В. Кульматицкого 
совместно с бригадирам 

Неждановым и руководи-
телями участка рассмот-
рели случай брака, до-
пущенный звеном иа 
строительстве склада 
продтоваров на базе 
третьего орса. 

Принято решение: 'в 
нерабочее время звено 

П. В, Кульматицкого 
своими силами лнквндн 
рует брак, то есть разобь-
ет бракова1шые роствер-
ки отбойным -молотком II 
вынесет обломки разру-
шенного фундамента с 
площадки. 

Допатшгтсльныс зат-

раты будут отнесены на 
счет хозрасчетного дохо-
да звена. В результате 
чего звено, допустившее 
брак, расплатится за не-
го частью своей заработ-
ной платы 

Н. ПОДБОЛОТОВ, 
начальник ХУСПР-1. 



Критический репортаж и заметки с очередного заседания 

В совете трудового коллектива 
треста Мегионгазстрой 

12 апреля состоялось очередное заседание совета 
трудового коллектива треста .Мегионгазстрой. В его 
программе бил рейд по культуре производства на объ-
ектах СУ-13. ХУСПР-2. КМСУ-25. СУ-54 н пленарное 
заседание, на котором управляющий трестом В. Д. Пи-
люсов доложил об итогах работы коллектива в первом 
квартале, обсуждены другие вопросы, о сути которых 
говорится в публикуемых ниже заметках. 

НОВОСЕЛЬЕ В ПЕРСПЕКТИВЕ 
Заканчиваете*! вытор. 

фоньа и отсыпка полотна 
иод строитель^, тно собст-
венного 14 4-квартчриогп 
кирпичного дома, который 
встанет на улице Север 
пой в мин|>ораНоШ' Ю г, 

В апреле пятое управ-
-к пне мехапизащп! прис-
тупает к забивке свай. 
Возводить дом поручено 
к-оллсктивам СУ-54 н 
ХУСПР-2. Субподрядные 
о]маннзашП1 примут учас-

тие в строительстве дома 
из долевых началах. 

Совет трудового коллек-
тива поручил своей соци-
ально - бытовой комиссии 
совместно с профкомом и 
администрацией треста 
нодготовнть проект рас-
п^деленни квартир 144-
квартирного дома н пред-
ставить сто дли обсужде-
ния и утверждения на 

следующее заседание СТК. 
намеченное на 10 мая. 

Тве-.рдын характер, доб-
росовестность, высокая 
Г|и\кшателы1ость к себе н 
другим помогают Влади-
миру АлексаиД|ювнчу дви-
гаться но служебной лест-
нице. 

Шесть лет назад и 
КМСУ-25 Малышев на-
чинал префабом. В начале 
1988 года трудовой кол-
лектив избрал его споим 
первым руководителем. Л 
• с-годня Малышев — за-
меститель управляющей! 
трестом по производству. 

На снимке: заместитель 
председателя совета тру-
доного коллектива треста 
Мегионгазстрой Влад1!мнр 
Александрович Малышев. 

Ликвидируется 
очередь на огороды 

В профсоюзном комите-
те леиап 240 заивлезшй 
работникоа Метнонгазст-
1«!Я. желающих получить 
участки дли разработки их 
иод личные огороды По-
явилась реальная возмож-
ность удовлетворить все 
еаиаысиия. 

Садово-огородное това-
рищество • Индустрия» (в 
нсто входят работники 
за вода строительных мате-
риалов» предлагает попол-
нить его ряды. «Индус-
трия» имеет в своем рас-
поряжении большой зе-
мельный участок, распо-
ложенный в удобном мес-
те — в районе третьей 
котельной. А точнее, п 
тридцати минутах ходьбы 
от конечной остановки 
автобуса десятого марш-

рута. В непосредственной 
близости от огородов на-
ходится автомагистраль 
на Нижневартовск у ю 
ГРЭС. 

Совет трудового кол-
лсч>тива учел все положи-
тельные факторы и ре-
шил принять предложение 
товарищества «Индус-
трия». Но дли того, чтобы 
удовлетворить 240 заявле-
ний мсгнонгазстросвцс* 
требуется безотлагательно 
провести работы по пла-
нировке земельных участ-
ков. В связи с зтим СТК 
обратился к администра-
ции треста с ходатайст-
вом — выделить бульдо-
зер и экскаватор, чтобы 
в сдельный срок сделать 
на огородах все земляные 
работы. 

«КАСКАД» ПОЛУЧИЛ ДОБРО 
Совет трудового коллек-

тива утвердил положение 
о территориальном Комсо-
мольске - молодежном 
о&ьедн нении • Каскад» 
(проект этого положении 
опубликован 2 марта в 
«Трибуне строителя»). 

«Каскад» создается на 
базе камсомол||Скнх орга-
низаций треста Мегионгаз-
строй н восемнадцатой 
школы. В программе его 
деятельности — оепдание 
классов со строительным 
уклоном в подшефной 
школе, организация дис-
куссионного политического 
клуба и клубов по интере-
сам. работа с трудными 
подростками. Это то. что 

составляет статью финан-
совых расходов объе^|не-
нии. А откуда же брать 
средства? 

Статью дохода комсо 
мольско - молодежного 
объсдш!ення «Каскад» 
составляет организация 
продланных групп в дет-
ских садах Мегиоигаз-
строя. проведение платных 
диско- и видеотек. ком-
пьютерные игры. орга!Я1-
зацня пункта приемки 
стеклопосуды в шестом 
мшерорайоне. 

Кроме того. СТК треста 
будет выделять «Каска-
ду» четыре процента 
средств, находящихся в 
фонде социального разви-
тия предприятия. 

Члены совета трудового коллектива треста побывали 
на объектах с целью проверки качества строительства, куль-
туры производства, складирования и хранения материалов 
на стройплощадках. 

Вы„Уск * зб Эстафета 
бережливости 

ОБЩЕЖИТИЕ моло-
дых специалистов возво-
дят на самом берегу Оби 
бригада Ю. Ф. Голубсва 

т'-25). Качества ра-
боты каменщиков и мон-
тажников хорошее. 

Плиты пе]>екрытин. кир-
пич соскладированы в со-
ответствии с правилами 
храпения. На стройпло-
щадке чисто. 

Но все же не обошлось 
без замечаний. Примерно 
три поддона кирпича ле-
жат навалом, частично 
кирпич побит. Строители 
сетуют на местных маль-
чишек. Но вполне вероят-
но. если бы этот кирпич 
не лежал особняком, а 
хранился вместе с осталь-
ным. то остался бы целым. 

Длв сведения. В одном 
поддоне 360— 380 штук 
кирпичных блоков. Стои-
мость одной тысячи бло-
ков 245 руб. 96 коп. 

Командир здешней 
стройки мастер В. И. Ры-
бец получил замечание 
за непорядок в бытовых 
Помещениях. В одном из 
вагончиков н пища. и 
одежда, н инструменты — 
все вместе. 

СПОРТКОМПЛЕКС в 
шестом микрорайоне, 24 
апреля 1986 года «Трнбу-
на строителя» напечатала 
первую публикацию о 
комплексе. В ней был на 
зван срок окончания 
сожительства — конец 
1986 года. Идет к конце 
апрель 1989 года, а спорт 
комплекс еще не пост)Ю. 
ен. 

Для сведения. Норма-
тивный срок строительст-
ва спортивного сооруже-
ния подобной конструк-
ции 12 месяце*. 

В эти дня СУ-13 закан-
чивает на объекте обще-
строительные работы. До 
вести до конца еще надо 
сантехнические работы, 
электромонтажные, венти-
ляционные. 

Для сведения. В 1988 
году СУ-13 выполнило на 
спорткомплексе работ» • в 
объеме 85 тыс. рублей, а 
фактические затраты 95 
тыс. рублей. То есть в 
прошлом году строитель-
ство спорткомплекса при-
несло управлению 10 тыс. 
рублей убытка. 

О культуре производст-
ва на строительстве 
спорткомплекса говорить 
не приходится. Настолько 
она низка. Один факт: 
возле входа вывален пря-
мо на землю бетон. Пло-
щадка для его приемки 
ие оборудована. Часть бе-
тона. конечно, пойдет в 
дело, а часть придет вис-
годность. 

Длв сведения. За каж-
дый кубометр товарного 
бетона СУ-13 платит за-
воду строительных мате-
риалов 65 рублей. 

НОВУЮ ШКОЛУ в 
шестом микрорайоне стро-
ит бригада, которую воз-
главляет председатель со-

вета трудового коллектива 
т1*'ста Г. И. Прозоров. На 
площадке порядка нет. 
Все впе1>смсшку: кирши, 
железобетон, арматура, 
металлоконструкции и... 
строительный мусор. 
Большего беспорядка, чем 
здесь, мы не видели. 

Возле строящегося хоз-

— .-тастсру гыи 
В. И - бригадиру ] 
лубеву Ю. Ф. (КМС 
25) принять незам 

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
— мастеру Рыбцу 
- - - - - - г „ . 

1СУ-
незамед-

лнтслыеыс меры к на-
ведению порядка в бы-
товых помещениях; 

— главному инже-
нер» треста Чухаркипу 
В. И. оперативно ре-
шить вопрос обеспече-
ния спорткомплекса 
проектно сметной доку-
ментацией на электро-
монтажные работы; 

— начальнику УПТК 
/I орошу А. И. обеспе-
чить строительство 
спорткомплекса необхо-
димыми материалами: 

— начальнику СУ-13 
Ноьс=нцкояу А. П., 
начальнику производ-
ственного отдела треста 
Капитанову Е. Л. при-
нять неотложные меры 
к окончанию работ и 
обеспечению ввода 
спорткомплекса в экс-
плуатацию во втором 
квартале: 

— нача л ь и и к у 
ХУСПР-2 Возня ку 
В. Я., бригадиру Про-
зорову Г. В. принять 
меры к наведению по-
рядка на строительстве 
школы в шестом мик-
рорайоне; 

— начальнику СУ-54 
Сытчеяко В. П. закон-
чить 20 апреля работы 
на второй теплице я 
доложить 25 апреля 
письменно о выполне-
нии решения совета 
трудового коллектива 
треста Мегионгазстрой. 

блока вываленный из 
мешков на землю и при-
шедший в негодность це-
мент. 

Для сведения. Цемента 
было пятнадцать мешков. 
Стоимость одного — 
7 руб. 40 коп. Следова-
тельно загублен цемент 
иа сумму 111 руб. 

Еще 24 мешка цемента 
лс-жат без соответствую-
щего укрытия и постепен-
но приходят в негодность. 

ОБЩЕСТВ Е Н Н Ы И 
ЦЕНТР. Участники рейда 
с удовлетворением отме-
тили серьезные улучше-

В. МАЛЫШЕВ, заместитель председателя еоаета 
трудового коллектива треста Мегионгазстрой; М. СКО-
РЫНА. председатель головной группы на рода ого 
контроля Мегиоигазстроя, наш рабкор; Л. СВРИК 
зам. начальника отдела треста: Г. КИСЕЛЕВ, брига-
дир КМСУ-25, ваш рабкор: Н. ПИМЕНОВА. коррес-
пондент «Трибуны строителя». 

кия в культуре производ-
ства. в качестве работы, в 
складировании и хранении 
материалов (объект ведет 
СУ-13). На площадке от-
носительно чисто. Кирпич, 
железобетонные конструк-
ции, арматура — все хре-
шпея в соответствии с 
нормами. 

В бытовках порядок. 
На вагончиках свежие, 
аккуратно покрашенные 
таблички, а при въезде на 
площадку — новый пас-
порт объекта. 

Когда сюда пришла рей-
довая бригада, каменщик! 
находились в простое. 
Прораб В. М. Метенько 
сообщил, что с утра полу-
чили два кубометра ра-
створа с завода строител»-
ных материалов, которые 
17 каменщиков быс.-ро 
выработали. В 10 часов 
бригада остановилась. 
Когда мы уезжали с объ-
екта. на часах было ^ ч а -
сов 10 минут. Раствора 
еще ие было. 

Для сведения. Простой 
семнадцати каменщиков в 
течение только одного ча-
са влечет за собой потери 
в сумме 374 руб. Дав 
часа простои принесли 
убыток и 748 руб. 

ТЕПЛИЦЫ. «Снова 
экскурсия? А что толку7» 
— так встретила нас аг-
роном Т. И. Елисеева. 

Понять Татьяну Ива-
новну можно — часто в 
последнее время наезжа-
ют и теплицу руководите-
ли. но дело движется 
медленно. Подходит к 
концу апрель, а во второй 
теплице, как планирова-
лось, еще ничего не вы-
сажено. 

Не завезен в полном 
объеме грунт, стекла на 
стыках не закреплены н 
«плывут», не сделано уп-
лотнение вокруг тепли-
цы. 

15 марта на своем за-
седании СТК треста при-
нял решение: коллективу 
СУ-54 подготовить к I ап-
реля вторую теплицу дли 
эксплуатации. Члены со-
вета, проверяя свое реше-
ние, убедились, что тепли-
ца к эксплуатации не го-
това, 

В канун з а с е-
дання СТК руководи-
тели СУ-54 н УПТК раз-
работали мероприятия, 
направленные на завер-
шение работ во второй 
теплице. Основные поло-
жения этого документа 
должны быть выполнены 
до 20 апреля. 

Для сведения. В первом 
квартале 1968 года теп-
лица принесла тресту Ме-
гионгазстрой 3 3 тыс. руб-
лей убытка. 

На снимке: рабочие 
контролеры профкома 
треста Мегионгазстрой 
(слева направо; плотешк-
бетонщнк ХУСПР-1 Вик-
тор Паячёнко н бригадир 
СУ-54 Николай Маауров. 

Необходимо 
дать 

гарантию 
СТК треста рассмотрел 

письмо совета трудового 
коллектива КМСУ-24 о 
повторном заселении квар-
тир рабопшков ХУСПР-1 
Перепечасва В. М. и Те-
рехова а В. в связи с 
полученном ими квартир в " 
доме 43-м. 

По псщучеашю совета 
трудового коллектива ко-
миссия а составе старшего 
кфисконоульта Л. Д. Вуч-
новой, председателя проф-
кома ГЪлсшпцеаой А. К., 
н. о. заместителя управ-
ляющеяо трестом Л. Е. 
Иозефовпч изучила этот 
вопрос. Комиссия устано-
вила. что ооглаеэю перво-
начального раслределешш 
к решстшя о праве пов-
торного заселеашя освобо-
дившегося жилья, приня-
того конференцией ч>едо-
вого коллектива Мегиои-
газстроя в феврале 1988 
года, освободившиеся квар-
тиры должны принадле-
жать коллективу КМСУ-

СТК принял к сведению 
выводы комиссии. Совет 
трудового коллектива при-
шал право коллектива 
КМСУ-24 на повторное за-
селение освободившихся 
к в а р т и р работников 
ХУСПР-1. 

Совет трудового коллек-
тива принял решение: в 
связи с тем. что распре-
деление квартир уже про-
изошло. адмим1страцня 
ХУСПР - 1 должна гаран-
тировать вознращсщк' 
двух равноценных квар-
тир коллективу КМСУ-24 
а течение текущего года. 
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Коллективу 
СУ-54 присуждено 

первое место 
Президиум профсоюзного к о н н и ц п ад интеграция 

треста Мегионгазстрой подвели за первый квартал 
1989 года итоги социалистического соревнования тру-
довых коллективов треста. 

Итоги трудового 'соперничества впервые подводились 
по новым условиям, разработанным комиссией по орга-
низации соревнования, обсужденным в подразделениях, 
в ннзовых коллективах Мегионгазстроя и утвержден-
ным 12 апреля советом трудового коллектива Мегион-
газстроя. 

Среди 
управлений 

Со всеми основными 
технике - экономическими 
показателями успешно 
справились коллективы 
СУ-13. КМСУ-24, СУ-54 и 
ХУСПР-2. 

Коллектив ХУСПР-1. 
который со 2 январи 1989 
года перешел на арендные 
отношении, не выполнил 
ни одного техинко - эко-
номического показателя. 
Положительным моментом 
в деятельности подразде-
ления комиссия считает 
сдачу в эксплуатацию до-
ма помер 43-и, построен-
ного инициативным спосо-
бом. 

С глубоким удовлетво-
рением отмечаю значи-
тельное улучшение произ-
водственно - хоояйствен-
ной деятельности коллек-
тивов СУ-13 и ХУСПР-2. 
которая характеризуется 
выполнением и перевы-
полнением плановых пока-
зателей. Так. на одного 
работника а СУ-13 достиг-
нута прибыль в пять раз 

превышающая пдажхюе 
задание. А -коллектив 
ХУСПР-2 сдал в эксплу-
атацию столовую в шес-
том микрорайоне, а также 
произвел товаров народ-
ного потребления и оказал 
услуг населению на 2000 
рублей. 

Несомненным лидером в 
социалистическом сегревио-
шшяи признан трудовой 
коллектив СУ-54. Это 
подразделение справилось 
со всеми показателями, в 
том числе и с планом по 

оказанию услуг населению. 
А задание по производст-
ву товаров народного по-
требления перевыполнено 
в два раза. 

При подведении итогов 
трудового соперш!чоства 
комиссия учитывала орга-
нгоацню труда и порядок 
на строительных площад-
ках, претензии субподряд-
чиков. а также замечании, 
высказанные коллектива-
ми друг другу в ходе вза-
имопроверок. 

Итак, первое место е 
вручением девеавой пре-
мии а размере 1000 руб-
лей присуждено коллекти-
ву СУ-54 (на чал и н к в . П., 
Сытчеико, председатель 
профкома В. В. Резанова). 

По уровню достигнутых 
показателей на второе ме-

лелениП не выполнил ус 
лоанй социалистического 
соревнования, президиум 
профкома и администра-
ции не присудила никому 
в этой группе соревную-
щихся призовых мест. От-
мечена хорошая работа 
УПТК. 

сто претендовал ХУСПР-2. 
но занять коллективу это 
почетное место помешали 
низкая культура производ-
ства. слабая рационализа-
торская работа, плохая ор-
ганизация труда на строи-
тельных площадках. 

Второе место с вруче-
нием денежной премии 

Среди 
бригад 

размере 700 рублей при-
суждено коллективу СУ-13 
(начальник А. П. Ново-

председатель 
профкома Р. Р. Тнмкрба-
ева). 

Коллективам СУ-54 и 
СУ-13 выделено по одно-
му невольному гарнитуру 
для продажи передовикам 
производства за наличный 
расчет. 

Третье место завал кол-
лектив ХУСПР-2 (началь-
ник В. Я. Всаняк. пред-
седатель профкома Л. Н. 
Басияннма). Коллектив на-
гражден денежной преми-
ей в размере 800 рублей. 

На заседании отмечена 
хорошая работа коллекти-
вов КМСУЗб и КМСУ-24. 
Эти подраздел С1Я1Я соот-
ветствеино заняли четвер-
тое и пятое место. 

Среди 
вспомогательных 

подразделений 
В этой группе соревну-

ющихся — коллективы 
УПТК. жилшцно-камму-
налыюй конторы и завода 
строительных материалов. 

УПТК не выполнило 
план по производству то-
варов народного потребле-
ния, а также не избежало 
в своей деятельности не-
производительных потерь, 
за что выплатило три ты-
сячи рублей штрафа. 

Ниже своих возможно-
стей сработал коллектив 
жилнщно - коммунальной 
конторы. Задание по про-
изводству товаров' народ-
ного потребления выпол-
нено в первом квартале 
только на 50 проц. Кроме 
того, н ЖКК допущен пе-
рерасход с работной пла-
ты. 

Единственный показа-
тель. с которым справил-
ся за три месяца нынеш-
него года завод строитель-
ных материалов. — это 
производство товаров .на-
родного потребления. 

В связи с том, что ни 
Один нз коллективов 
вспомогательных подраз-

В эту группу соревную-
щихся по новым условиям 
ннесе пы также малочне-
ленные участки. 

Президиум щюфкома и 
администрации треста от-
мечают. что только шесть 
бригад нз двадцати пяти, 
подавших материалы на 
рассмотрение комиссии, не 
ВЫПОЛШ1ЛИ план квартала. 
Это бригады СУ-13 и 
КМСУ-24. 

Улучшилась трудовая и 
производственна)! дисцип-
лина коллективов, резко 
снизилось количество пе>-
сещеннй медшршекого . ы -
трезвнтеля. 

Учитывая условия со-
ревнования, первое место с 
вручением денежной пре-
мии в сумме 400 рублей 
присуждено бригаде шту-
катуров . маляров Н. И. 
Селезневой (СУ-54). 

Второе место с присуж-
дением премии а сумме 
300 рублей завал кол-
лектив отделочаиц, возг-
л а в л е н ы ! Н. а Тара-
сеико, также аз СУ-54. В 
обеих бригадах поданы ра-
ционализаторские предло-
жении. 

На третье место по по-
казателям претендовали 
бригада П. М. Цибульско-
го из СУ-54 и бригада по 
изготовлению металлокон-
струкций В. И. Климова 
(УПТК). Но в бригаде 
Цибульского зафиксиро-
ваны прогулы, а коллек-
тив Климова, где работа-
ют квалифицированные 
специалисты, а характер 
труда предполагает широ-
кое поле деятельности для 
рационализаторов, не внес 
нн одного новаторского 
предложения. Учитывая 
все это, президиум проф-
кома в администрация 
присудили третье место и 
премию 100 рублей брига-
де штукатуроа-маляроа 
Д. П. Десатваной (КМСУ-
25). 

• • • 
На совместном заседа-

нии президиума профкома 
и администрации треста 
Мегионгазстрой внимание 
первых руководителей 
подразделений было обра-

. щено на выполнение та-
ких покадатслей, как то-
вары народного потробле-
•шя и оказание услуг на-
селению. И в дальнейшем 
при подведении итогов 
огаг будут расцешеваться 
как основные. 

После службы в Совет-
ской Армии пришел в 
ЖКК Мсчпоигазстроя 
Александр Нсрсзннк. И 
сразу же активно вклю-
чился в жизнь коллекти-
ва. Работает он в бригаде 
Леонида Звягинцева элек-
тромонтером пятого раз-
ряда. Бригадир всегда 

доброжелательно говорит о 
.молодом рабочем. ценит 
Сашу за высокую квали-
фикацию. деловитость, до-
бросовестность. 

Комсомолец Березняк 
нс сторонится и общест-
вечшых дел. Он — член 
профсоюзного комитета 
ЖКК. рабочий контролер 
профкома треста Мегион-
газстрой. 

Живет Саша -в 13-м об-
щежитии. 11 там проявля-
ет активность: избран в 
совет общежития, участ-
вует в художественной 
самодеятельности. 

На снимке: электромон-
тер ЖКК Александр Бе-
резняк. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Пев» 1 коп. 

Соревнование ПО культуре! Сделано 
производства 

Рассмотрев материалы 
социалистического сорев-
нования за культуру про-
изводства. администрация 
и президиум профсоюзно-
го комитета треста опре-
делили победителей и при. 
зеров среди подразделе-
ний основного и вспомога-
тельного производства, 
участков, отделов глав-
ного механика н бригад. 

Среда подразделений. 
Первое место занял кол-
лектив УПТК (начальник 
А. Н. Дорош). Второе при-
суждено коллективу 
КМСУ-25 (Ю. М. Миша-
нин). На третьем — кол-
лектив КМСУ-24 (В. П. 
Туренко). 

Среда реда участков. Побе-
дителем признан участок 

КМСУ-25. которым руко-
водит Р. А. Хабибуласв. 
Второе место отдано уча-
стку КМСУ-24. возглав-
ляемому Н. А. Кодомце-
вым. Замыкает тройку 
призеров участок СУ-13 
под руководством М. М. 
Тайгуновой. 

Среда отделов главного 
механика первое место 
присуждено коллективу 
отдела главного механика 
УПТК. которым руково-
дит А. М. Хайдаров. 

Среди бригад. Первое 
место присуждено бригаде 
Г. А. Киселева (КМСУ-

25). второе — коллективу, 
возглавляемому Н. В. Та-
расснко (СУ-54). третье 
место за бригадой н . II. 
Селезневой (СУ-54). 

в день 
субботника 

Производительным тру-
дом отметили мепгангаз-
ст]юсацы день Ленинского 
комм} ппсгпческого суббот-
ники. На праздник в ра-
бочей спецовке вышло 
1510 человек. Из них на 
спонх рабочих местах тру-
дилось 1017 человек. 

На производстве строи-
тельно - монтажных ра-
бот освоено 60.1 тыс. руб. 

Выпущено промышлен-
ной продукции на 10000 
рублей, произведено това-
ров народного потребления 
на 460 рублей. Собрано 
8.5 тонны металлолома. 

Заработшшые на суб-
ботним- 9100 рублей бу-
дут использованы на НУЖ-
ДЫ города. 

Хозрасчет — метод 
эффективного хозяйствования 

Завершается учебный 
год в системе экономщее-
кого образования. Заклю-
ч!гтолы1ым этапом напря-
женной работы в течешь 
года для слушателей н 
пропагандистов долмэю 
стать итоговое занятие. 
Тема занятия: «Хозрасчет 
— метод эффективного 
хоояйствованпя». 

Совет по экономнее ко-
му образованию рекомен-
дует руководителям про-
изводственно. экономичес-
ких семинаров и школ со-
циалистического хозяйст-
вования провести итоговое 
занятие в форме дискус-
сий. собеседования, что-

бы слушатели как можно 
активнее участвовали в 
обсуждошш темы. 

Было бы неплохо па 
этом занятии обменяться 

Вниманию 
пропагандистов 

мнениями о темах, изучае-
мых в течение года, о са-
мом ходе учебного про-
цесса. 

Рекомендуем провести 
занятия по такому графи-
ку: СУ-13 — 15 мая. 
КМСУ-24 —16 мая. КМСУ 

- 2 5 — 1 7 мая. СУ-54 — 22 
мая. ХУСПР-1 —18 мзя. 
ХУСПР-2—18 мая. ЖКК 
15 мая. УПТК—23 мая. 

завод строительных мате-
риалов—19 мая. норма-
тивно . исследовательская 
станция—23 мая. пятое 

управление механизации — 
17 мая. 

В итоговых занятиях 
примут участие члены 
парткома, профкома и со-
вета по экономическому 
образованию. 

В. ЧУХАРКИН, 
председатель совета по 

экономическому образова-
нию треста Мегнонгаз-

строй. 



Э н о н о т и н а 
д и с ц и п л и н 

Год 1989-й Апрель 
Летопись социалистического сореано! 

Не брежневские сейчас 
В марте слана в эксплу-

атацию ДНС-2 на Ершо-
пом месторождении. По-
строила ее бригада П. Ф. 
Руткоаского • (КМСУ-25 ) 
вместе с с у б л о д р я х ы м и 
< >рганизацияш1. 

Работа сделана, но, при-
знаемся честно, радости 
особое от того, что объект 
введен в эксплуатацию, 
бригада не испытывает. 
Почему? Д а пегому, что 
еще в сентябре прошлого 
года реально можно было 
закончить строительство 
ДНС-2 и сдать ее в эк-
сплуатацию. 

Почему же не получи-
лось? 

Еще в прошлом нюне 
• троитоли КМСУ-25 пол-
ностью подготовили фронт 
работ для* монтажников 
СУ-14 объединении Сиб-
н о м в а е к т о и т а ж . что до-

к у м е н т а м и подтвержда-
ют- акты сдачи объекта 
под монтаж. Бригаду же 
монтанашков а М. Анто-
нова « о р а с п о р я я ю ш ю в ы -
шестоящих инстанций с 
Кршовкн забрали на дру -
гие объекты. 

Текло золотое летнее 
нремячко, а монтажников 
не было. Появились они в 
ноябре. Врзггады работа-

ли вахтовые — один месяц 
одна, другой — другая, 
третий — третья. У каждой 
свой почерк. Лншь в сере-
дине января вышла брига-
да Антонова: Многое ей 
пришлось переделать. 11 
только благодаря личной 
инициативе коллектива 
могтаж оборудовании был 
завершен в марте этого 
года. 

С бригадой Антонова 
мы построили три круп-
ных объекта. Это двенад-
цать высонпквалифнцнро-
пзнных специал-ктоа. ко-
торые качественно дела-
ют свое дело. Смонтяро-

времена 
ватоюе бригадой техноло-
гическое оборудование, 
как правило, отлично про-
ходит предпусковые испы-
тания. Таким омежникам 
можем сказать только 
большое спасибо. 

Так йот. мы в з я л ж ь за 
перо, потому что на ДНС-1 
начинает складыштСея 
точь-в-точь такая же си-
туация. как и на ДНС-2. 

Уже по акту переданы 
монтажшткам для работы 

Перестройка 
хозяйственного 

механизма 

факельное хозяйство, теп-
ловые сети, технологичес-
кая площадка. Бригада 
паяла обязательство к 
1 Мая на 100 доцентов 
подготовить объект для 
передачи СУ-14. Если б ы 
сейчас монтажники при-
ступила на ДНС-1 к мон-
тажу оборудования (по 
опыту работы з н а ш . что 
на таких объектах, как 
ДНС,- оин работают 4 — 5 
месяцев), то в августе-
сентябре мы б ы у щ м м в -

закончили строительство 
станции и предъявили ее 
н сдаче. 

Но бригаду Антонова 
снова забрали'с Бршовкн. 
Да. по договору монтаж-
ники дол;кны выйти в ню-
не. Зачем же зовем нх 
раньше, зачем торопимся? 
Нет. не ради парадного 
рапорта: вот. мат. ренине 
намеченного срока. Не 
ради этого, поймите нас 
правильно. Цель другая: 
•не войти с о сдачей объек-
та в зиму. 

Что такое сдавать о б ъ -
ект ЗИМОЙ — знает каж-
дый рабочий, да и руко-
водитель тоже. Конкрет-
н о для нас сдавать ДНС 

ЗИМОЙ — ЭТО Д0П0ЛНЯ-
тельные затраты, причем 
немалые, это неминуемое 
ухудшение качества рабо-
ты, это сложнейшие усло-
вия труда, где нсльгтыва-
ются. кроме всего проче-
го, н человеческие нервы. 
Зачим же нужны герои 
ческнс уенлнн за счет 
здоровья людей? Зачем, 
если всего этого можно 
р с а л ы ю избежать?! И раз-
ве мы не призываем се-
годня друг друга сокра-
щать непроизводительные 
затраты, улучшать качест-
во. проявлять инициативу, 
предприимчивость, хозяй-
ский расчет? Давайте это 
делать на деле, а не иа 
оумагс. 

Закончить строительство 
ДНС-1 в сентябре, а это, 
мы подчеркиваем еще 
!>аз. реально. — значит, 

сократить затраты, постро-
ить объект качественно. 

Мы. рабочие, с о своими 
смежниками, такими же 
рабочими, всегда можем 
д о г о в о р и т с я помочь друг 
другу. Так неужели ие 
могут договориться наши 
руководители? Догово-
риться об ускорении по-
ставок оборудования и 
кабельно - проводниковой 
продукции, которыми за-
нимается заказчик, НГДУ 
Вслозернсфть. о выходе 
монтажтшкоа СУ-14 на. 

объект? Сегодня для брига-
ды это самые животрепе-
щущие проблемы. 

Может , со своей рабо-
чей кале* гольян чего-то мы 
не водом, не знаем, но не 
верится, что сегодня не-
возможно решить назван-
ные нами вопросы. Ведь 
ие брежневские же ньше 

" Г р у Т К О В С К И Н , брига-
дар. Т . ЯКНМЕЦ. парт, 
груяарг, А . КОЗЛОВ, 
профорг е р п а д ы К М С У -
25 . 

Полемические заметки 

Творчество 
по разнарядке? 

План по рационализация 
производства, как извест-
но. предусматривает не 
только 1юлученный в руб-
лях экономический эф-
фект. н о и рост числа ра-
ционализаторов. Если в 
управлении, к примеру, 

три рационализатора, а оа- -
планировано было четыре, 
то как бы эффективно ни 
работали новаторы, полу-
чается. что план по рацио-
нализации управление не 
выполнило. 

Видимо, когда-то кто-то 
предложил такую систему 
вовлечения трудовых масс 
в творческую работу. А 
поскольку страна наша 

живет н работает только по 
плану, то начали спускать 
план 41 по количеству ра-

ционализаторов независи-
мо от того, есть а коллек-
тиве думающие люди или 
нет. 

Вот н стараются в под-
разделениях «вовлечь» 
как можно батьшее катя-
чество людей в рациона-

лизаторы п подать нуж-
иое количество рацпредло-
жений. Иначе план н е 
будет вылатнен. 

А скажите, какой от 
оттого толк? На бумаге— 
рационализаторы. На 
стройплощадке — море 
ручного труда, масса пло-
хо приспособленных к де-
лу инструментов и меха-
низмов. 

Отчетом о рационали-
заторской работе (и о 
той, которая есть, н о той. 
которая существует толь-
ко на бумаге) занимается 
целая армия людей. У нас 
в тресте; к примеру, де-

вять - м н к е в е р н о 4 е я и п е с -
к'нх работтткоо занимают-
ся вопросами рацпопалп-
заццн прошаодства — а . 
каждом подразделении по 
инженеру. 

Конечно, они заняты не 
только учетом рацпредло-
жений. но п р и м е р ю де-
сять процентов инженер-
ного времени тратится I » 
составление отчетов и 

других бумаг, отражаю-
щих достижения наших но-
ваторов. 

Есть, наверняка, такие 
же учетчикн в объедш1е-
н ш , в министерстве, в 
советах министров. А об-
ратный процесс? 

Такая нее многочислен-
ная армия инженеров 
разрабатывает мероприя-
тия л » радоонализаиин 
производства и спускает 
пх вниз для яспалнеяин. 
Сколько попусту тратится 
полезного времеш!. сколь-
ко изводится бумаги на 
никому не нужные планы 
и отчеты... 

Неразумно планировать 
рост количества творче-

ских людей. Строительным 
подразделениям спускает-
ся план по оберу металло-
лома н одновременно по 
ктинчеству творчески д у -
мающих людей. Ну прямо 

«очевидное—невероятное». 
Давайте уменьшим от-

четность хоть на одни по-
казатель. И в целом по 
стране это будет одао нз 
крупных рационализатор-
ских предложений — мы 
сэкономим на атом тысяча? 
ияженеро-часоа. 

А . К 0 М А Р 0 В С К И Х , 

Проблема «черных суб -
поднятая ярослав. 

д а п и хюторостроителямн 
прошлого года, 

ж в я с м у остается на 
Г открытой. Пу-

юя пытаются 
участи; ош даскус-

~ нйува группы 
содействия пе. 
нЛ Ярославском 

ступает инженер 
Шкодил. 

Фотохроника Т А С С . 

ъ- Л 

Может, лучше завод 
ликвидировать? 

Ни для кого не секрет, 
что материально -• техни-
ческая база завода стро -
ительных материалов из-
ношена и физически уста-
рела. Практически все 
оборудование в цехе же-
лезобетонных изделий 
списано. Эксплуатируется 
списатшое оборудование и 
в деревообрабатывающем 
цехе. Три года назад сда-
ли с недоделками бетоно-
растштрный узел. За двад. 
цать лет эксплуатации до 

предела износились метал-
ло<|юрмы. Нет на заводе 
такого. как наложено, 
склада цемента. 

В результате всех этих 
бед завод выпускает желе-

зобетонные. погонажные, 
столярные изделия ннз-
ного качества, которое не 
отвечает трсбонанилм го-
стов. Со всех сторон мы 

I 1 I II I » 

Письмо в газету 

только и слышим парека-
•н|я от строителей на 
плохое качество нашнх 
материалов. 

Выступая на встречах с 
коллективом завода строи, 
тельных материалов, ру-
ководотелн треста Меги-
онгазстрой назвали цифру 
7 0 0 тысяч рублей. Такал 
сумма должна быть израс-

ходована на реконструк-
цию завода. 

Реконструкции никакой 
мы ие видим, а вышеупо-
мянутая сумма расходу-
ется на другие цели. 

Техническое состояние 
завода ухудшается с каж-
дым днем, поэтому мы 
предлагаем либо ликвиди-
ровать завод, либо вплот-
ную заняться его рекон-
струкцией. 

Д. К О Ф М А Н , председа-
тель совета трудового кол-
лектива: В. С О Б О Л Ь . 
Н. К О Л О Д Я Ж К А Я . Л. Ч А -
Щ И Н А . Р. Л А Т Ы П О В . 
члены СТК завода строй-
материалов. Всего 10 
подписей. 

Реконструкция уже 
началась 

Ответ совету трудового коллектива завода 
строительных материалов 

. !еобходняость рекои-
'струкщш завода строи-
тельных материалов с 

..'целью улучшения усло-
вий груда и быта рабочих, 
а также увеличения объе-
мов прогаподства строи-

тельных материалов не 
'.вылываст ни малейшего 
.сомнения у руководителей 
.треста Мстноигвэстрой. 

Составлен календарный 
график реконструкции за-

-вода на 1989-00 гады. 
: График утвержден заме-
стителем начальника объ-

с д и и о т я Тюменьнефтегаз-
' с трой Г. В. Процонко. Об-
щая сметная стоимость 

• реконструкции завода 2 
млн. 2 1 9 тыс. рублей. 

А теперь конкретно о 
том. что предусматривает 
программа реконструкции 
•завода. 

В декабре 1990 года на-
•мечеи ввод цеха железо-
бетонных изделий сметной 
стоимостью 1067,8 тыс. 
рублей и арматурпого це-
ха стопыостыо 2 1 3 тыс. 
рублей. В марте 1990 то-

гда д а т к н а быть законче-
на реконструкция инже-
нерных сетей. Это пер-
спектива. 

Но уже в этом году на-
мечено а Действующих це-
хах реконструировать сан-

"техническое оборудование, 
тыполтгть 'злектройонтвж-
иые работы в цехе желе-
зобетонных изделий. Про-
вести реконструкцию ка-
мор для сушки древесины, 
построить цех проолифт»), 
цех по изготовлеяню опнл-

кобетона и арболита. 
Уже построен склад це-

мента на 2 0 0 тонн. 
По металлоформам. 

Принято р е о о п н е изгото-
вить вместо ' устаревшей 
осиасткп новую п цехе 
металлоконст р у к ц и й 
УПТК. Коллективу цеха 
выдан заказ на 2 4 формы 
общим весом 2 1 , 5 тонны. 
Администрации завода не-
обходимо а кратчайшие 
сроки решить вопрос о 
выдаче рабочих чертежей 
и уточнить перечень форм 
по степени срочности нх 
замены. Н , ! 

Теперь хочу внести пол-
вую ясность » вопрос о 
средствах. 

Централизованные капи-
тальные вложения на ре-
конструкцию завода не 
выделены. Своих денег на 
это дело Мслкхтгаэстрой 
не имеет. По личной ини-
циативе управляющего 
трестом В. Д Пилюсова 
удалось привлечь к оказа-
нию помощи в реконструк-
ции завода строительных 
материалов объединение 
Сибисфтетазперсробо т к а . 
Подчеркну, объем этой 
материальной помощи за-
внент от возможностей 
объединения. Поэтому ни-
какой окончательной сум-
мы на 1989 год и е назы-
вается. 

Что ж е это за цифра— 
7 0 0 ' т ы с . рублей? Это сум-
ма, на которую заплани-
ровано выполнить объем 
по реконструкдаи завода в 
этом году. Это. по сутн. 

задача, которую поставил 
перед собой трест Мегион-
газстрой. Все, что будет 

сделано, будет оплачено. 
За три месяца выполне-

но работ на 3 2 7 тыс. р у б -
лей. 

В разработке проектов 
и мероприятий по рекон-
струкции оавода принима-
ли участие днроктор пред-
•тгрнятня В. Е. Копылов, 
главный инженер В. С. 
Бильчнк. главный мехл-
ннк В. С. Шевцов, глав-
ный технолог А . Н. Вере-
щала. И ие понятно, поче-
му совет трудового кол-
лектива не владеет этим 
вопросом. Дело сейчас не 
в отсутствии средств, а а 
том. чтобы руководители 
заводе. весь коллектив 
проявляли больше иници-
ативы и расторопности 
при подготовке фронта 
Работ для генлодрядчшш, 
коллектива СУ-54 . 

Е. К А П И Т А Н О В , 
начальник производствен-

ного отдела треста Метя-
оигазстрой. 

За редактора 
Н. Н. ПНМЕНОВА. 

Лучшие инспекторы 
Лучшими общественны-

ми инспекторами треста 
Мегжшгазсзрой в первом 
квартале 1989 гада назва-
ны бригадир Дворяиюш 

' Александр Леонидович 

(КМСУ-24) , штукатур-ма-
ляр Рахматуллша Аль -
мира Борисовна (КМСУ-
25) , звшьевой Хохлов 
Александр Васильевич 
( Х У С П Р - 1 ) . 
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Коллективу Мегионгазстроя 
присуждено Красное знамя 

Бюро обкома КПСС, ис-
полком областного Сове-
та народных депутатов, 
президиум областного со-
вета профсоюзов. бюро 
обкома ВЛКСМ |МССМот-
релн итоги социалистичес-
кого соревнования за ус-
пешное выполнение плана 
.экономического н соци-
ального разнтня области 
за первый квартал 1989 
года. В числе победитслеП 
областного социалистичес-
кого соревнования назван 
и ниш комсомольско-мо-
лодежный трест. 

За достигнутые успехи 
коллектив треста Мсгнон-
гэзст]юЛ награжден пере-

ходящим Красным знаме-
нем обкома КПСС, облис-
полкома. облсоппрофа п 
обкома ВЛКСМ и занесен 
на областную Доску Поче-
та. 

Т|)ест Мегноигазстрой 
успешно справился в пер-

-вом квартале со всеми 
тсхннко - экономическими 
показателями. По генпод-
ряду при плане 8 млн. 
800 тыс. рублей нз строй-
монтажс освоено 10 млн. 
23 тыс.. собственными си-
лами освоено 5 млн. 00 
тыс. рублей при плане -I 
млн. 800 тыс. Задание по 
росту производительности 
выполнено на 105.7 проц. 

В торжественной обста-
новке 28 апреля в акто-
вом зале треста Мегнои-
газстрой Переходящее 
Кпасное знамя от нменн 
областного комитета на|>-
тнп. облисполкома, обл-
соппрофа и обкома 
ВЛКСМ тресту Мегнои-
газстрой вручил секретарь 
Нижневартовского горко-
ма КПСС 10. II. Тнмош-
ков. 

Красное знамя было 
вручено в этот день также 
коллективу СУ-54 — по-
бедителю социалистичес-
кого соревнования треста 
Мегноигазстрой. 

Возобновить единый 
политдень 

На недавно состоявшем-
ся! в парткоме треста Ме-
гноигазстрой совещании 
секретарей цеховых пар-
тийных организаций рас-
сматривало! вопрос о про-
ведении единого полит-
дня. 

Подзабыта у нас эта 
форма работы первых ру-
ководителей с трудовыми 
коллективами. Решено ее 
возобновить. 

Секретари цеховых ор-
ганизаций высказали та-
кое предложение: пусть 
трудовые коллективы вы-
берут сами себе настоя-
щего полптдокладчнка для 
проведет.и единого полнт-
дия. 

Партийный комитет Ме-

гионгазстроя поддержал 
такое решение. В состав 
группы полнтдокладчнков 
треста Мегноигазстрой 
входят: 

Возняк Владимир Яков-
левич — начальник 
ХУСПР-2; 

Гаврнлеяко Василий 
Прохорович — начальник 
питого управлении меха-
низации: 

Голеннщева Александ-
ра Константиновна — 
председатель профкома 
треста: 

Дорош Андрей Никола-
евич — начальник УПТК; 

Кобннец Ярослав Они-
снмовнч - начальник жн-
лнщно • коммунальной 
конторы: 

Мишанин Юрий Михай-
лович— начальник КМСУ-
25: 

Ноаошицкнй Андрей 
Прокопьевнч — началь-
ник СУ-13; 

Перетятько Борис Ва-
сильевич — начальник 
нормативно - исследова-
тельской станции; 

Петров Юряй Анатоль-
евич — секретарь пар-
тийного комитета треста; 

Пнлюсоа Владимир Да-
нилович — управляющий 
трестом Мегноигазстрой: 

Сытченко Владимир 
Павлович — начальник 
СУ-54: 

Туренко Виктор Петро-
вич — начальник КМСУ-
24: 

Кто впереди? 
Администрация и профсоюзный комитет треста Ме-

гноигазстрой подвели итоги социалистического сорев-
нования 25 бригад треста Мегноигазстрой за первый 
квартал 1989 года. 

О р Ф.. и., о. бригадира 
(звеньевого) Подразделение 

г 

3 
4 
5 
п 
7 
8 
9 

10 
11 
12 
13 
14 
15 
10 
17 
18 
19 
10 
21 
22 
23 
24 

Селезнева 11. II. 
Тарассико Н. В. 
Десяткина Л. П. 
Цибульский П. А. 
Климов В. II. 
Бабнн И. Г. 
Дикусар М. М. 
Мазуров И. 11. 
Киселев Г. А. 
Шварев И. Ф. 
Воронков В. А. 
Магомедов Г. Н. 
Рутковскнй П. Ф. 
Данилов С. II. 
Звягинцев Л. 11. 
Хайдаров Н. X. 
Сковородников В. В. 
Львов В. В. 
Куркнн А. В. 
Кулешова В. Г. 
Смирнова Л. Д. 
Пуховникова II. Н. 
Белозсров В. И. 
Дворянкин А. А. 
ЧеГ 25 Чеботаревсннй Н. М. 

СУ-54 
СУ-54 

КМСУ-25 
СУ-54 
УПТК 
СУ-13 
СУ-54 
СУ-54 

КМСУ-25 
УПТК 

КМСУ-25 
УПТК 

КМСУ-25 
СУ-13 
ЖКК 
ЖКК 

КМСУ-24 
СУ-54 
СУ-54 
СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 

КМСУ-24 
КМСУ-24 

СУ-13 

Отдел труда Мегионгазстроя. 

Вниманию 
членов СТК 

В среду 10 мая состо-
ится очередное заседание 
совета трудового коллек-
тива Мепюнгазстроя. 

Заседание начнется в 10 
часов в актовом зале тре-
ста. 1'лааиый вопрос по-
вестки — о готовности 
коллектива треста к пере-
ходу пи полный хозрасчет. 

Молодого начальника 
участка КМСУ-25 Раеула 
Хабнбулаева отличают в 
жизни настойчивость н 
целеустремленность. Это 
хорошие черты характе-
ра. Благодаря им молодой 
специалист быстро вырос 
от мастера до начальни-
ка участка. 

Расул прошел хоро-
шую строительную школу. 
Своим наставником счи-
тает ветерана строитель-
ного дела / А . II. Ново-
шнцкого. Умелой органи-
зации производства учил-
ся у В. А. Малышева и 
А. С. Парфеевца. 

В первом квартале 
1989 года участок, кото-
рым руководит Расул Ха-
бибуласв. стал победи-
лем социалистического со-
ревнованнн по культуре 
производства. 

На снимке: начальник 
участка КМСУ-25 Расул 
Хабибулаев. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Внимательно прочла 
публикацию заведующей 
кабинетом политического 
просвещении 1 парткома 
треста Е. Гурьевой «Про-
пагандиста выбери сам». 
Хочу высказать свое .мне-
ние по поводу организа-
ции экономической н по-
литической учебы. Кстати, 
еще три года назад на 
одном нз заседаний парт-
кома п говорила об этом 

На мой взглнд. рабо-
чие могут совмещать эко-
номнческую учебу с про-
фессиональной подготоп. 
кой. когда повышают 
квалификацию или овла-
девают смежной специ-
альностью в учебно-кур-
совом комбинате. Далее. 
Если требуетсп ознако-
мить монтажников. свар-
щиков. отделочников с 
каким-то новым положе-
нием. новыми экономи-
ческими разработками, 
это вполне квалифициро-
вано могут сделать спе-
циалисты управления. 
Либо собрать всех и про-
читать лекцию, ответить 
на вопросы, либо в ин-
дивидуальном порядке 
позаниматься с рабочим 
человеком. 

Аппаратные же работ-

Чтоб и не пахло 
формализмом 

шпат, прорабы, мастера, 
начальники участков 
должны повышать спой 
П|К>фсссноналы1ый уро-
вень самостоятельно. По 
меньшей мерс смешно 
учить инженеров, эконо-
мистов. тех же прорабоп. 
что такое рентабельность, 
прибыль, доход, самооку-
паемость и самофинанси-
рование. Если, специалис-
ты и этом не розбирают-
ся. их просто нужно УВО-
ЛИТЬ к а к п р о ф е с с и о н а л ь -
но непригодных. 

Для тех же. кто дей-
ствительно искренне .за-
интересован более глубо-
ко изучать вопросы эко-
иомнкн, ПОЛИТИКИ, куль-
туры. н щк-длагаю орга-
низовать клубы соответ-
ствующего профили. 

Программа таких клу-
бов мон;ст включать цик-
лы лекций высококвали-
фицированных специа-
листов треста, других 
организаций города, заез-
жих лснто]юв. встречи и 

пресс-конференции с ин-
тересными людьми, вече-
ра отдыха и совместные 
посещения кннофнльмоп 
и спектаклей. Такой клуб, 
как мне кажется, помо-
жет кая.дому его члену 
повысить свой образова-
тельиый у|ювень, инте-
ресно провести досуг. 
НаИТН II подружнтьсн ' С 
единомышленниками. А 
главное, здесь не будет 
места формализму, казен-
щине. Клуб смок-ст уча-
ствовать в организации 
предвыборной кампании и 
других нужных и полез-
ных дел для т|н'ста. дли 
города. 

Не знаю, поддераап 
лн менн партийные актк 
кисты п других подраз-
деленпнх треста, но в 
СУ-54. высказанные здесь 
||}Н>ДЛОЖС||||Л. многим но 
душе. 

С. ШУНДР11К. 
начальник отдела, за. 
местнтель секретаря 

партбюро СУ-54. 

На счет «Красной звезды» 
По итогам социалисти-

ческого соревнования за 
1988 год коллективы цеха 
железобетонных изделий 
н бетонорастворного узла 
завода строительных ма-
териалов были награжде-
ны премией в сумме 110 
рублей. Собрались мы все 
вместе, посовещались и 
решили перечислить эти 
деньги городскому воен-
но - патриотическому клу-
бу вонновннтернацнона-
лнетов «Красная звезда». 
Сумма, конечно, неболь-
шая. но от души. 

Дело задумали хоро-

шее. а куда перечислить, 
на какой счет — не зна-
ем. Вот и решила я сама 
найти клуб, познакомить-
ся с ребятами, поговорить. 

Нашла. Находится он в 

Надо, конечно, видеть 
этих ребят, чтобы понять, 
в каком долгу все мы пе-
ред ними. Молодые пар-
1Ш. л смотришь на них и 
все в душе переворачива-

О МИЛОСЕРДИИ 

седьмом микрорайоне. 21 
апреля состоялось засе-
дание инициативной груп-
пы этого клуба под ру-
ководством капитана 
А. В. Балашова Я при-
сутствовала на этом засе-
дании. 

ется — у одного рукав 
пустой, другой на косты-
лях. Это физические не-
дуги. а побеседовав с ре-
бятами. почувствовала н 
сердечную их баи., о 
ЖИЗНИ рассуждают парни. 

как люди прошедшие через 
большую войну. 

Я сообщила ребятам о 
том. что !иботннкн двух 
цехов завода |1епн1ли пе-
речислить клубу свою 
премию. Мне было очень 
приятно услышать глубо-
кую благодарность от во-
инов • пнтернацпопа л и-
стоп. 

Для тех. кто пожелает 
помочь клубу «Красная 
звезда», сообщаю счет— 
70002 ИСнлсоцбанка 
СССР о Нижневартовске. 

Н. МИХАЙЛОВА, 
паш рабкор. 



Завтра—День печати 
Рабочие корреспонденты — надежные 

и верные друзья 'Трибуны строителя». 
|5еа г'.х участия не выходк1 с свет ни 
один помер многотиражки. Это они. 
рабкоры, несут в газету хороише вести н 
Тревожные сигналы, знакомят читате-
ле!) е интересными людьми и новыми 
коллективами. 

Инна Михайловна Бунда, машинист 
крана завода строительных материалов, 
стала сотрудничать с газетой в минув-
шем году. Она рассказывает о передо-
вых людях предприятия, о работе обще-
ственных организаций, о проблемах, ко. 
торые волнуют заводчан. Коллектив за-
вода не так давно влился в состав тре-
ста. И Пина Михайловна Бундя своими 
корреспонденциямн помогает читателям 

получше узнать жизнь се родного пред. 
приятия. 

И еще две новых подписи стала в по-
следнее время часто появляться под за 
метками и корреспоиденцняян в наше* 
газете. Новыми рабкорами «Трибуны 
строителя» стали председатель соа 
общественности Молодежного поселка 
Владимир Иванович Кобслев н директор 
клуба «Современник» Форид Еннкееа. 
Их публикации — о делах, проблемах, 
о жизни поселка Молодевшего. 

Завтра — День печати. От дуть и позд. 
равляем всех наших рабкоров—и ста. 
рых, и новых друзей газеты. Спасибо 
вам, товарищи по оеру, счастья, здо-
ровья. вдохновенного творческого наст-
роения. 

Почему я пишу 

И тянется 
к перу рука 

Получила редакционное 
задание написать замет-
ку на тему: «Почему я 
пишу и газету». Вот |Г 
решила поразмышлять. 

Искусству излагать 
мысли посредством пись-
ма научились в шкоде, 
где русский язык и 'ли-
тературу преподапал 
грамотный педагог. Писа-
ла всегда .\о]юшнс сочи-
нении, никогда не спи-
сывая с книжки, тем бо-
лес чужих. Бывало, что 
и сочинении по какому-
нибудь классическому 
произведению излагала 
точку зрения, противоре-
чащую общепринятому 
мнению. За грамотно из-
ложенный текст получа-
ла высокую оценку, а -та 
• крамольные» мысли — 
двойку. 

В Нижневартовске ЖИ-
ву 18 лет. Все эти годы 
работаю на заводе строи-
тельных материалов и 
одном и том же цехе же-
лезобетонных изделий, 
на одном и том же мес-
те — машинистом моо-
ювого крана. 

Много лет редактиро-
вала стенную газету. По-
том интерес пропал. 
Когда пишешь лозунги, 
призываешь к одному, а 
и жизни ВИДИШЬ другое, 
то перестаешь верить в 
то. что пишешь. Тошно 
становится от восклица-
ний. 

Но сейчас наступили 
новые времена. Стало ин-
тересно читать гатеты. 
а.увВозы. Наша семья 
вышкчлтает их очень 
много, да сии* н покупа-
ем. Люблю читать статьи 
об экономике, спорте, 
культуре, очерки о поли-
тических лидерах и. ко-
нечно же. о простых ра-
бочих людях, чьим тру-
дом наша экономика пы-
тается вырватьси ИТ зас-
тоя. Раздумываешь над 
прочитанным, а мысли 
поворачивают к своему 
коллективу, к делам, в 
которых участв у е ш ь. 
Так рождается задемг а 
очередной заметки, кор 
респонденцнн. зарисовки 
Берешь ручку и начина-

в газету 
ешь писать. 

Вот и сейчас неспокой-
но на душе, потому что 
п коллективе дела идут 

неважно. Проголосова-
ли за то. что-
бы стать кооперативом, 
а теперь и сами не пой-
мем. кто мы. Волнует 
меня эта тема, не дает 
покоя. Значит, скоро 
опять возьму ручку, 
чистый лист бумаги и 
сяду за стол. 

Н. БУНДЯ. 
машинист крана завода 
строительных материа-

лов, наш рабкор. 

Муки 
творчества 

Легко ли написать за-
метку- в гоэсту?-Как по-
ет Владимир Высоцкий, 
псе зависит от того, посе-
тит тебя Муза или не 
посетит. Меня эта кап-
ризная женщина посеща-
ет нечасто. 

Но вот тема . найдена, 
заметка написана и от-
правлена в редакцию. 
Тут начинается с а м * ин-
тересное. На профессио-
нальном языке журналис-
тов это называется ре-
дактированием. Практи-
чески же это означает, 
что когда получишь га-
зету. то заметку свою не 
узнаешь. Неизменной ос-
тается только подпись под 

Юмористическая 
исповедь 

Инициатор 
добрых дел 

^меткой, то есть соб-
стисннан фамилии. Прап-
да. иногда не остается и 
се — мопнют на псевдо-
ним. 

Шестьдеслт девять раз 
:щ семь лет сотруднн-
чества с газетой и все 
это терпел, а потом на-
доело. да и иеречлран-
натьсн стали все. пошел 
пожаловался на газету в 
свой лрем|жом. Профком 
же принципиальности не 
проявил И реше-нне1 при-
нял Соломоново — на-
писать 100 заметой н 
после этого связь г газе-
той прекратить. Но 
проимо н е к о т о р о е 
вре'мп и. чтобы вы дума-
ли. подходит ко мне 
председатель профкома!, 
н глаза не глядит и 
говорит: «Надо бы напи-
сать 150 заметок, в лет-
том уже можно и...» 

— Нет. — подумал я. 
не могу согласиться. 

Правда недавно, в свя-
зи с юбилеем газеты, 
было сказано обо мне 
немало теплых слов, а на-
нос-ледок вручили еще и 
конверт... Вот теперь и 
думай — выполнять ре-
шение профкома или не 
выполнять? Вот вам. и 
МУКИ т в о р ч е с т в а . 

Р. ИЛЬИН. 
ваш рабкор. 

Меня с «Трибуной стро-
ители» евнзывает долго-
летняя дружба. И хотя не 
со всем, что печатается в 
нашей газете, и безогово-
рочно соглашаюсь, тем не 
менее могу сказать: • Если 
хочешь знать, чем живет 
коллектив треста. •№> его 
радует или огорчает, во-' 
зьмн любой номер много, 
тиражь-н и будешь иметь 
обо всем этом полное 
представление». 

П|ючнтал одну заметку, 
другую — н уже знаешь, 
какой коллектив лидирует 
и социалистическом со-
|>евноваини. а у кого де-
ла идут плохо, что сдер-
живает сдачу в эксплуа-
тацию жилого дома н как 
внедряется хозрасчет. Не. 
большаи ло срормату наша 
трестовская газета, а как 
много полезной н важной 
информации она вмеща-
ет. 

Цеию га.тету еще и за 
то. что она вместе с 
существенными организа-
циями. с нами, |>абкора-
мн. выступает иинциато-
ром хороших дел. 

Вспомните* анкету «Кто 
п начальники пойдет?», 
которую вместе с пар-
тийным комитетом н ад-
министрацией организова-
ла и провела «Трибуна 
строители». Заполняя ан-
кеты. читатели назвали 
137 Человек, достойных, 
ло их мнению, :тачисления 
в резерв на выдвижение. 
Так вот. И.1 девятнадцати 
резервистов десять рабо-
тают уже в более высо-
кой должности. 

Стала газета инициато-
ром и благородной акции 
помощи детям-сиротам 
бывшей работницы треста 
Ольги Ярославцевой. 

•Трибуна строителя»— 
это действительно трибу-
на передового рабочего, 
мыслящего инженера.она 
консолидирует вокруг 
себя силы, активно боря-
щиеся за победу пере-
стройки. 

Э. РАДКЕ, 
начальник отдела треста, 

иаш рабкор. 

Оренбург. Не игру, 
шечные. а самые настоя-
щне инструменты И БС|>-
сгакн нашли свое место к 
детских садах н комбина-
тах областного центра, 
где осуществляется прет, 
грамма трудового воспи-
тании дошкольников. 

Малыши <1-5 лет иод 
наблюдением воспитате-
лей быстро осваивают мо-
лоток. рубанок и пилу. 

На елкмке: в столяр-
ной мастерской детского 
сада № 105 Оренбургско-
го завода бурового обо-
рудования. 

Фотохроника ТАСС. 

Добрый день, хороший человек! 

Пляшут малыши 
от души 

Раньше всех встречает 
любые праздники паша 
детвора в детских садах. 
Вот и в этот раз. родите-
ли еще только гошшинсь 
к первомайской демон-
страции.-а малыши на 
своих утрешшких уже 
вовсю пели, плясали, чи-
тали стихи о весне, о 
мире, о Псрвомас. 

Нсссло и интересно 
прошел праздничный ут-
ренник в первой средней 
группе двенадцатого дет-
ского сада, которую по-
сещают наши сыновья 
Ребятишки кружили п 

Майском хороводе» и 
каждый дернил в руках 
искусно изготовленную 
работниками сада и роди-
телями зеленую веточку 
с розовыми цветами. По-
том лелн ПССИИ. играли 
п разные игры. Подгото-
впли веселый этот празд-
ник музыкальный работ-

ник детского сада Г. С. Ро-
манова и воспитатель 
нашей группы В. Я. Ми-
хайлова. 

Вере Яковлевне Ми-
хайловой хотим сказать 
большое спасибо па рабо-
ту - нашими детьми. Она 
всегда проводит с ними 
интересные занятия по 
рисованию, лепке, разви-
тию речи, учнт делать 

разные аппликации. 
Частенько Вере Яков-

левне приходится управ, 
лнтьсн одной с двадцатью 
питью |тсбитншками. Что 
поделаешь, у воспитате-
лей и линь тоже бетлеют 
дети, случаются в жизни 
разные неприятности. И 
хотя в такие дни нашему 
воспитателю приходится 
очень трудно, мы это ВИ-
ДИМ. но Вера Яковлевна 
всегда и форме — вни-
мательна. ласкова, обая-
тельна. 

Дети чувствуют хоро-
шее н ним отношение и 
потому спешат в детский 
сад. как на крыльях. 
Почти никогда не плачут 
II не проептен домой. 
Группа наша очень друж-
ная. Ребята, которые ухо-
дят п другие сады, ску-
чают за своими стары-
ми друзьями и приходят 
их проведать. Дружная 
группа — это тоже боль-
шая заслуга Веры Яков-
левны Михайловой. 

В воскресенье наши 
сыновьи все время доиы-
тываютсн: « А скоро нас-
тупит заптра? Мы пос-
пим и пойдем в детский, 
сад. да?» 

Н. МАКРУШИНА. 
Н. НИКОЛАЕВА, 

родители. 

После критики 
Наказаны 

за обман 
В статье «Визит без 

приглашения», опублико-
ванной 5 января, изложе-
ны е|>акты нарушения пра-
вил советской торговли 
работниками магазинов 
третьего орса. Эти факты 
выявлены 18 н 2 3 декаб-
ря в результате рейдов, 
проведенных рабочими 
контролерами Мегиоигаз-
строя. 

За припрятывание меда 
натурального заведующей 
магазином номер 7 «Яб-
лонька» Еременко Е. И. и 
младшему продавцу мага-
зина И вахни ой И. И. 
объявлен строгий выговор 

кшением их на 100 
процентов премиальной 
доплаты. Объявлен стро-
гий выговор с лишением 
на 100 процентов премии 
и продавцу этого магазина 
Слякаеаой И. Ю. за об-
счет покупателя на 3 ко-
пеек. 

Младший продавец ма-
газина номер 4 «Овощи» 
Кукуева С. И. за обсчет 
покупателя на 48 копеек 

переведена на три месяца 
в рабочие н лишена пре-
мии на 100 процевтов. 

Л. СЕЛЕЗНЕВА, 
зам. начальника 

орса номер 3. 
е' * • 

Нижневартовский рай-
ком профсоюза сообщает, 
что итоги рейда рабочих 
контролеров профкома 
треста МетионгазстроЙ, из-
ложенные в статье «Визит 
без приглашения», обсуж-
дены на совещании в при-
сутствии начальника тре-
тьего орса Макарова Н. Г. 
И зав. производством сто-
ловой поселка Молодеж-
ного Н. Г. Шейфер. 

За продажу мясопродук-
тов без кулинарной обра-
ботки, за халатное отно-
шение к хранению продук-
тов Шейфер Н. Г. объяв-
лен строгий выговор с 
лишением премиальной 
доплаты на 100 проц. 

За несвоевременную 
реализацию сметаны удер-
жано из зарплаты 11. Г. 
Шейфер 169 руб. 4 0 коп. 

А . ГОЛОЛОБОВ, 
председатель Нижневар-

товского райкома профсо-
юза рабочих нефтегаз-

прома. 

Для вас, огородники 
Кооператив «Березка» 

приступил к производству 
теплиц размером 4,0x2.8 
х2.3. Ориентировочная 
стоимость 6 5 рублей. 

Адрес кооператива 
«Березка»: ул. Самотлор-
ная. 120 (на территории 

базы по производству 
строительных материа-
лов н конструкций). 
Ехать автобусами четвер-
того и девятого маршру-
та до остановы! «Энерго-
нефть». 

Телефон: 7-45-89. 

В профсоюзном 
комитете 

Поощрение 
передовиков 

Президиум профсоюз, 
ного комитета треста Ме-
гионгазстрой совместно с 
администрацией распреде. 
лили среди коллективов-
победителей социалисти-
ческого соревновании за 
первый квартал 1989 
года товары повышенно, 
го спроса. 

По одной швейной ма-
шинке - Чайка» по цене 
201 рубль, выделено сле-
дующим коллективам: 
бригадам Селезневой 
II. И. (СУ-54). Десятки-
ной Л. П. (КМСУ-25). 
Бабина II. Г. (СУ-13). Ки-
селева Г. А. (КМСУ-25). 
Сковородникона В. В. 
(КМСУ-24). УПТК. 
ХУСПР-2, общежитию но-
мер 13. 

По одной стиральной 
машине по цене 145 р. 
выделено коллективам 
участка Хабнбулаева 
Р. А. (КМСУ-25). бригад • 
Климова В. II. (УПТК! ' 
II Тарасенко И. В. (СУ-
54) и общежития номер 2. 

Два металлических га-
ража по цене 755 р. рас-
пределены коллективам 
СУ-54 и СУ-13. 

А . ГОЛЕНИЩЕВА, 
председатель профкома 
треста Мегионгазстрой. 

Черная 
доска 

В медицинский вытрел-
внгель г. Нижневартовска 
сотрудниками милиции в 
нетрезвом виде доставле-
ны: 

Арбузов Владимир Ва. 
лентнновнч (16 марта), га-
зоэлснтроснарщнк пятого 
управления механизации 
(начальник участка Н. Н. 
Бслсюородов): 

Антов Ирек Князовнч 
(2 апреля!, слесарь пятого 
управления механизации, 
работает на участке Н. 11. 
1к-лобородооа: 

Курочкян Олег Никола-
евич 115 апреля), формои-
щнк цеха зхлезобетонных 
изделий завода строи-
тельных материалов, ра-

ботает под руководством 
начальника цеха II. В. Ко-
биица. 

За редактора 
Н. Н. ПНМЕНОВА. 
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Старательно работают п бригаде Леонида Звягинце-
ва электромонтеры Виктор Кунрнянов н Ралпф Саг-
днев. Посылая нх устранять поломку электрической 
системы в доме, детском саднкс нлн школе, бригадир 
уверен: рабочие выполнят все как следует. 

На снимке: электромонтеры ЖКК Виктор Кунрня-
нов н Ралпф Сагднев. 

Фото 3 . ШАЕВОИ. 

Сила гласности в ясности 

По какому принципу 
разделили премию? 

По итогам смот-
ра-конкурса культуры 
производства в объедине-
ниях. на предпринтиях и в 
организациях Мнннсфте-
газстроя за 1988 год 
трест награн;ден Почетной 
грамотой Мнннефтегаз-
строя и ЦК профсоюза ра-
бочих нефтегазпрома и 
первой денежной премией 
в сумме 19085 рублей. 

Сам по себе факт этот, 
конечно, приятный. Но чем 
внимательней вчитывалась 

я в строчки приказа 
Л» 103 о премировании, 
тем больше возникало у 
меня вопросов. 

Почему аппарат треста 
получил на премирование 
3710 рублей {20 проц. от 
общей суммы), то есть 
больше, чем любой другой 

коллектив Мегионгазстроя? 
По какому принципу шло 
распределение премиаль-
ной суммы? 

Н. КОВТУН. 
штукатур-маляр 

Согласно фонду 
заработной платы 

Премия за победу в от-
раслевом смотре-конкурсе 
культуры производства по 
итогам 1988 года распре-
делена среди подразделе-
ний п аппарата треста со-
гласно фонду заработной 
плоты. 

В связи с несчастными 
случаями, происшедшими 
в некоторых подразделе-
ний. из-за неудовлетвори-
тельного состояния труда 
п низкой культуры произ-
водства на объектах тру-
довые коллективы лише-
ны части премш|. которая 
была причислена к сумме, 
предназначенной для пре-
мировании работников ап-
парата треста. 

Из премиальной (3710 
рублей) суммы аппарата 
треста 870 рублей пошло 
на поощрение руководите-
лей треста Мспюнгаз-
строй, которые премиро-
ваны согласно приказа 

начальника объединении 
Тюмспьнсф: сгазстрой, а 
1500 рублей будет пере-
числено предприятию 
АСУпроект. с которым 
заключен договор на вы-
полнение работ по анали-
зу травматизма в подраз-
делениях треста и выра-
ботке рекомендаций для 
его снижения. 

В. ЧУХАРКИН, 
главный инженер 

Мегионгазстроя. 

ТЕЛЕГРАММА ИЗ МОСКВЫ 
Коллегия Миннефтс: аз-

строя и президиум ЦК от-
раслевого профсоюза сер-
дечно поздравляют трудо-
вой коллектив комсомоль-
ско - молодежного треста 
Мегноигазстрой с награж-
дением переходящим 
Красным знаменем по 
итогам Всесоюзного соци-
алистического соревновл-
пня в первом квартале 
1989 года. 

Желаем всем работни-
кам треста Мегноигазстрой 
крепкого здоровья, новых 
успехов в. труде и выпол-
ненни заданий четвертого 
года пятилетки. 

Министр нефтегазстроя 
ЧИРСКОВ. 

секретарь ЦК профсоюза 
БАГАЕВ. 

ТЕЛЕГРАММА ИЗ ТЮМЕНИ 
От имени совета объеди-

нении Тюмсньисфтегаз-
строй поздравляю трудо-
вой коллектив треста Ме-
гноигазстрой с присужде-
нием переходящего Крас-
ного знамени объедине-
ния и обкома профсоюза 
рабочих нефтегазпрома по 

итогам работы в первом 
квартале 1989 года. 

Желаю дальнейших 
трудовых успехов. 

Председатель СТК 
объединения 

Тюменьнефтсгазстрой 
НАКОНЕЧНЫЙ. 

Премия Союза 
журналистов СССР 

Правление областной 
оргашшцнн Союза жур-
налистов подвело итоги 
областного конкурса на 
лучшее освещение эконо-
мической реформы в печа-

Строительство общественного центра 

В перспективе 
пасмурно 

тн. по телевидению и ра-
диовещанию. 

«Трибуна строители» I 
заняла п этом конкурса | 
третье место. Газете при-
суждена денежная прс- | 
мня. 

Универсам, столовая, 
магазин «Кулинария», жн-
лнщно-коммуналмкш кон-
тора. аптека. парикмахер 
скаи, комбинат бытового 
обслуживании. актовый 
зал. помещении для заня-
тий спортом — вот дале-
ко не полный перечень 
учреждений, которые раз-
меститсп под крышей об-
щественного центра шес-
того мнкро|>айона. 

Согласитесь, завидны)! 
подарок получат жители 
мнк|юрайона. когда объ-
ект будет построен. Не 
надо нз конца н конец бе-
гать ио го|юду, чтобы 
купить необходимые това-
ры. сделать прическу, 
сдать в ночнику обувь 
нлн приобрести лекарства 
— все проблемы можно 
будет решить в одном 
здании. 

Возводит объект кол-
лектив СУ-13.' Сегодня 
здесь работает бригада 
Ивана Гавриловича Баби-
на. Выполнено уже .10 
проц. объема кирпичной 
кладки, смонтировано 25 
проц. плпт перекрытии. 
Опытный коллектив на-
строен на ритмичную |>а-
боту. 

—Третьего мая. к при-
меру. — рассказывают 
мастер В. Ш. Вайпбух и 
прораб В. М. Метенько.— 
— раствор с завода при-
везли еще до восьми ча-
сов утра. И после обеда 
по графику возили раст-
вор. За день бригада 
сделала тридцать кубо-
метров кладки. Четвертого 
май работали в таком же 
ритме. За два дни освои-
ли примерно восемь тысяч 
рублей. Работай в таком 
темпе весь месяц — дали 
бы полный план. А есть 
план — есть заработок, а 
значит, и настроение у 
людей боевое. 

Ио не дожили мы еще 
до такой жизни, чтобы 
каждый лень шла хороню 
работа, чтобы до самого 
окончания строительства 
ясна была перспектива. А 
перспектива. наоборот, 
пасмурна. Проблем на 
объекте добрый клубок. 
Его надо каждый день 

разматывать и работал., 
работать и разматывать. 

— Как с молитвы. — 
делится прораб Метенько. 
— начинаем утро со звон-
ка на завод: давайте про-
гоны. давайте нроюны А 
начальник цеха Игорь 
Кооннец отвечает, что у 
негн то цемента нет. то 
арматура кончилась. Дна 
прогона в неделю мы по-
лучаем. а нужно два. а то 
н три. каждый день. 

Не хватает на объекте 
150 железобетонных нлнг 
тринадцати наименований. 
Каменщики ведут кладку, 
где могут. Нарушается 
технологии строительства. 
Но скоро из-за отсутствия 
плит кладку невозможно 
будет нести вообще. 

Рассматриваем вместе 
со здешними начальника-
ми чертежи, но которым 
они работают. В отдель-
ных местах не разберешь, 
что за цифра стоит: то ли 
8, то лн 3. Одним словом, 
догадайси сам. Чертежи 
эти получены нз Новоси-
бирского проектного ин-
ститута. 

А вот накладная на кнр-
пнчные блоки, присланные 
из УПТК. Судя по этому 
документу, на объект за-
везли 1-18-1 блока. На са-
мом же деле оказалось 
всего 750 штук. Вот и 
получается, платн за то. 
чего не брал. 

Зашла |>счь о двусмен-
ной работе. Организовать 
полноценные дпе смены 
не представляется пока 
возможности. Каменщиков 
мало—всего пятнадцать 
человек. Прогоны выдают 
с большими перебоями. 
Железобетонных плит во-
обще нет. Организовать 
поставку рзстио|>а во вто-
рую смену тоже непросто. 
II при всем при том пя-

тому управлению механи-
зации СУ-13 платит зз 
работу двух кранов, как 
за двухсменную. 

Вот так нд\т дела у 
строителей общественного 
центра. Невеселая пока у 
них перспектива. 

Н. ПИМЕНОВА. 
наш корр. 

Без паспорта 
Каждый шпкспер-строн-

тель знает, что кирпич, 
железобетонные плиты, ме-
таллические трубы, да, в 
общем, любой материал, 
должен поступать на объ-
ект с паспортом, докумен-
том, в котором дана раз-
вернутая характеристика 
технологических свойств 
материала. 

У нас же в тресте ни в 
УПТК. ни на заводе стро-
ительных материалов пас-

порт вовремя по поду-
чишь. Зачастую приходит-
ся месяц добиваться выда-
чи документов после того, 
как уже поступят иа пло-
щадку конструкции. 

А недавно на строи-
тельстве общественного 
центра такой случай про-
изошел. На участок при-
шли плиты. Как всегда без 
паспорта. Смоптирювала 
их бригада и дальше по-
вела кирпичную кладку. 

Но вот получаем паспорта 
и выясняется, что плиты, 
котрые мы запустили в 
дело, по технологии нель-
зя было монтировать. Не 
тс это плиты. Пришлось 
разбирать кирпичную 
кладку. демонтировать 
плиты. Потеряла бригада 
на этом деле (И челове-
ко-часа. А каков мораль-
ный урон нанесен людям! 

В. ВАПНБУХ. 
мастер СУ-13. 

Вниманию 
членов СТК 
17 мая состоится оче-

редное заседание СТК 
треста. На заседание при-
глашаются бригадиры, 
председатели и члены 
СТК. начальники и глав-
ные инженеры подразде-
лений. Будет рассмотрен 
вопрос о готовности трес-
та к переходу на полный 
хозрасчет. 

Начало в 16 часов. 



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
С начала года редакция газеты «Трибуна строителя» 

получила 179 писем читателей и рабочих корреспондентов. 

Ложка дегтя 
под занавес 

Кик дорогих гостей 
встречали шестого мал н 
Доме культуры «Юбилей-
ный» встсраноп Великой 
Отечественной войны и 
ноннов - интернационали-
стов. работающих в т|И-сте 
Мегнонгаастрон. На столах 
было выставлено знатное 
но нынешним временам 
угощение — торты, шоко-
ладные конфеты, клуб-
ничный компот. ДУШИСТЫЙ 
чай. Но не пто главное. 
Окружили ветеранов доб-
рыми улыбками, хороши-
ми словами. 

Программу вечера пели 
заместитель секретари ко-
митета ВЛКСМ треста 
Альф|>ел Хайруллнн и 
шлифовщик цеха металло-
конструкций УПТК Нико-
лай Гиренко. Они назвали 
поименно тринадцать ве-
теранов и восемь воинов-
интернационалистов, рабо-
тающих в Мегнонгазст|>ое. 

— Как здоровье. как 
живете, о чем мечтаете? 

—спросил вонн-нитсрианн-
оналнет Хайруллнн вете-

рана войны Александра 
Васильевича Кунгурова. 

—Хочу дожить, самое 
меньшее, до двухтысячно-
го года. — ответил вете-
ран. 

Альфред Хайруллнн и 
Николай Гиренко испол-
нили песни военных лет. а 
потом Альфред спел песни 
про войну в Афганистане. 
Участники художествен-
ной самодеятельности до-
ма культуры н шкапы ис-
кусств ПОДГОТОВИЛИ хо|)о-
ншй праздничный кон-
церт. Иск|н-нпс аплодиро-
вал зал. когда под задор-
ную мелодию вышли пля-
сать в круг Альфред 
Хайруллнн. электро-
сварщик ХУСПР-1 Сергей 
Горбач и ветераны войны и 

труда Галина Нпановна 
Мурыжннкова и Клавдия 
Мптрофанопна Кончср. 

Одним словом, все было 
хорошо. Пока шел кон-
церт. за ветеранами уха-
живали те, кто сидел ря-
дом с ними за стапнкамп. 
Подлипали горячий чай, 
угощали конфетами. 

Под занавес вечера уп-
равляющий трестом Вла-
димир Данилович Пилю-
сов еще раз поздравил с 
Днем Победы ветеранов и 
воинов - интернационалис-
тов. пожелал им крепкого 
здоровья, поблагодарил за 
ратный подвиг. После 
этого представители тру-
довых коллективов стали 
вручать впнагпнкам тор-
жества цветы и подарки— 
наридные тульские само-
вары. 

II в тот момент, когда 
председатели профкомов, 
секретари партийных ор-
ганизаций пожимали руки 
ветеранам II воинам-ин-
тернационалистам. дарили 
цветы н улыбались. к 
стропальщику УПТК аф-
ганцу Нарнмаиу Сафаро-
ну никто не подошел. Не 
было на вечере ни руко-
водители УПТК. ни руко-
водителей общественных 
органнззцнй. 

Досадную оплошность, 
правда, тут же исправили. 
Председатель профкома 
треста А. К. Голешпцеваи 
заместитель начальника 
КМСУ-25 10. И. Мазур 
поздравили Сафарова, по-
дарок и цветы вручили. 

Обидно стало за Нарн-
мана Сафарова. В общем, 
в целом, мы любим вон-
нов-интернацпоналнетов, а 
конкретного человека уват 
жить не всегда умеем нлн 
... не хотим. 

К. ГРИШИНА, 
п а т корр. 

Три сына в семье 
Встретил недавно элек-

тросварщика Пашу Ивано-
ва. Обычно сдержанный, 
спокойный, он снял. 

— Иду просить трех-
дневный отпуск в связи с 
гемейнымн обстоятельсва-
ми. Ночью жену отвел в 
|юддом. а утром узнал, 
что Наташа родила двух 
мальчиков. Вообще-то. 
ждали девочку- Сынишка 
у нас уже есть. Да канне 
наши годы! 

Поздравил п Павла с 
радостным событием. Мо-
лодцы они с Наташей! Че-
тыре года назад с комсо-
молк-клгми путевками Пр]Г 
ехали в Нижневартовск, 
остретив друг друга, по-
любили, свадьбу сыграли, 
н вот в молодой семье уже 
пять человек. 

Счастья вам и вашим сы-
новьям. Паша и Наташа! 

В. ВЕБЕРОВ, 
монтажник ХУСПР-1, 

наш рабкор. 

ГДЕ ТЕХ ЦВЕТОВ 
ОЧАРОВАНЬЕ? 

I или о том, как жильцы дома № 16 
по улице Северной относятся 

к государственной собственности 

Двснадцатнлетней дев-
чонкой Клавдия Митро-
фановна Кончср участво-
вала в сельхозработах — 
помогала фронту ковать 
победу. За трудовой этот 
подвиг Родина наградила 
се медалью «За доблест-
ный труд в Великой Оте-
чественной войне 19411-
1845 Г.Г.». Сейчас Клав-
дия Мнтрофановна рабо-
тает сторожем КМСУ-25. 

На саамке: сторож 
КМСУ-25 Кдавдаа Мат-
рофавовна Кончер. 

Фото Ю. Филатова. 

Иод этот Новый год 
въехали новоселы в девя-

тнэтажный дом. построен-
ный инициативным спосо-

бом каплсктнвом КМСУ-25 
вместе со сможннкамн. 

Чистый и уютный был 
новый дом. Каждал квар-
тира — загляденье. И это 

не удивительно, ведь жиль-
цы пршшмали самое ак-
тивное участие п строи-
тсльствс дома, а чистовую 
отделку квартир практи-
чески выпалиплн своими 
руками. 

На каждом этаже, ря-
дом с цифрой, обозначаю-
щей его порядковый но-
мер, электросварщик 

КМСУ-25 Виктор Плюсннн 
нарисовал букеты краси-
вых цветов — ромашек, 
васильков, роз. Опрнтно 
было в подъездах. 

Прошло пять месяцев. 
Загляните сейчас в этот 
дом. Входите. Что же вы 
увидите? Двери замызга-
ны. На степах, начиная с 
первого этажа и выше. — 

грязные отпечатки детских 
ладоней. Во птором подъ-
езде на нервом этаже кто-
то. пнднмо. далго упраж-
нялся в ходьбе по стенке 
— она буквально испещ-
рена следами нодошо бо-
тинок. кроссовок, туфель. 
Замечу, далеко не детско-
го размера. 

Оконные проемы между 
этажами заложены стекло-
блоками. Один из таких 
стеклоблоков разбит, н в 
нем устроена пепельница, 
папнан окурков н мятых 
пачек из-под сигарет. Воз-
ле мусоропровода грязь, 
на стенках — масляные, 
жирные пятна, остатки пи-
ши. . 

Поблекли нарисованные 
на степах цветы: кто-то 
безжалостной рукой рас-
тер краску. 

Своими руками постро-
или себе дом. а теперь 
своими руками уничтожа-
ем в этом доме чистоту. 

В. ФИЛИППОВА, 
ваш рабкор. 

Забиты 
пробные 

сваи 
Пятое управлеппе меха-

низации приступает к 
устройству свайного папя 
под дсвятнэтажный 144-
квартирный дом в 10-г 
микрорайоне. 

На стройплощадку заве-
зен сваебойный агрегат. 
Работать будет па этом 
объекте Лвсно машинистов 
сваебоя Богдана Грнпнпа. 
На днях забиты для ис-

пытаний три пробные сван. 
Но земляные работы вы-

иапнены не папиостью. 
площадку под забивку 
свай по акту пятому уп-
равлению механизации 
ХУСПР-2 не передал. 

Завезено всего 60 свай. 
Это практически на два 
дня работы для сваебо!-
Нсобходимо же завезт» 
712 штук. Будут сван в 
достаточном катнчестве, 
мы сможем в ы в е е т на 
этот объект два звена и 
работать в ускоренном 
темпе. 

Г. КНЯЗЬКИН, 
главный диспетчер пятого 
управления механизации. 

«Нянюшка» 
вас встретит 

Недавно в шестом мик-
рорайоне на дверях мага-
зинов, жилых домов поя-
вилось не совсем обычное 
объявление. Начинается 
оно так: «Дорогие роди-
тели! С 13 мая в детском 
саду «Запушка» открыва-
ется хозрасчетная группа 
выходного дня «Нянюш-
ка». 

Наверняка, многие жи-
тели микрорайона уже ви-
дели это объявление и. 
надеемся, воспользуются 
нашими услугами. 

Я же хочу немного под-
робнее рассказать о «Ня-
нюшке». 

Это, повторяю, хозрас. 
четная группа выходного 
дня. Одновременно она 
сможет принимать 20 ре-
бятишек с трех лет н 
старше. Группа, а по ме-
ре надобности, можно от-
крыть и две. будет рабо-
тать с 8 утра до 8 вече-
ра. Но мы просим |юдн-
телей приводить детей не 
батсс. чем на 4 часа. Де-
ло в том. что работинки 
кухни по выходным не 
работают. и покормить 
ребят сможем лишь со-
ком. печеньем. 

Сегодня восемь опыт-
ных воспитателей дали со-
гласие пршпшать малы-

шей по субботам и воскре-
сеньям. Работать будут по 
два человека в день: с 8 
утра до 14 часов — один 
воспитатель, а с 14 до 20 
часов — другой. Уже сос-
та-тлен график работы в 
группе выходного дня. Мы 
обязательно заведем и 
журнал приема детей. 

теперь о материальной 
стороне дела. Стоимость 
одного часа пребывания 
ребенка в группе «Нннюш-
иа»—ВО копеек. 3 0 проц. 
суммы, заработанной «Ня-
нюшкой», будет идти в 
фонд нашего детского са-
да. на укрепление матс-
рнально - технической ба 
зы. а 7 0 проц. — на оп-
лату труда воспитателей 
группы выходного дин. 

Хочу уточнить, прихо-
дить по субботам и воскре-
сеньям в хозрасчетную 
группу могут все ребятиш-
ки микрорайона, а не 
татько тс. кто посещает 
наш детский сад. 

Мамы и папы, если вы 
собрались в выходной 
день сходить в кино нлн в 
гости, п малыша оставить 
не с кем. приводите его в 
«Нянюшку». 

Л. ЧЕПУРНОВА, 
заведующая детским 

садом номер 60. 

Огненными дорогами 
Афганистана прошел во-
ин-интернационалист Па-
вел Яковенко. То, что он 
тан увидел и пережил, 
Павел никогда не забудет. 
Сейчас Яковенко трудит-
ся слссарем-сантехннком 
жнлищпо - коммунальной 
конторы. 

На снимке: слесарь-
сантехник жилищно-ком-
мунальной конторы Павел 
Яковенко. 

ПОСЛЕ 
К Р И Т И К И 

Переведен 
в дворники 

Антиобщественный про-
ступок рабочего по благо-
устройству аоиятцно-ком-
мунальной конторы Соко-
лова Валерия Федоровича, 
выразившийся а посеще-
нии 4 апреля медицинско-
го вытрезвителя, обсуж-
ден на совместном засе-
д а е м профкома н това-
рищеского суда. 

С 12 апрела сроком иа 
три месяца Соколов В. Ф. 
переведен на ннжеоплачн-
ваемую работу — дворни-
ком. 

За апрель он будет ли-
шен премии, день прогу-
ла будет вычтен нз оче-
редного отпуска. 

Я. КОБИИЕЦ. 

План—закон. Как он выполняется? 
Выполнение коллеитяаами полраэжелеиай треста государственного плана 

по вроялодсиу строительно-монтажных работ и росту производительности труда 
за апрель 1880 года характеризуется такими цифрами: 

Гс (подряд Собственника еялаив Производительность 
Подраздс. (в тис руб.) (в тис. руб.) труда (в Руб.) 
левве левве 

план факт. проц. план факт. проц. плав факт. проц. 

СУ-13 500 507 101.4 .400 253 84.3 1154 1248 108.0 
КМСУ-24 610 533 90.5 340 337 99.1 1611 2373 147.3 
КМСУ-25 Я90 792 13-1.2 400 515 128.8 2105 3084 146.5 

СУ-54 700 797 113.9 300 401 133.7 1220 2025 166.0 
ХУСНР-1 400 802 200.5 200 341 170.5 1852 3343 180.5 
ХУСПР-2 200 262 131.0 160 163 101.0 1975 2860 144.8 
Итого по 

101.0 

тресту 3000 3693 123,1 1700 2010 118,2 1150 1882 
Платов! 

14в,3 
ай отдел. 

П Я Т Н А Д Ц А Т А Я 
Г А З О В А Я 
А Р Т Е Р И Я 

Пятнадцатую стальную 
газовую артерию, которая 
берет свое начало на се-
вере Тюменской области, 
прокладывает катлектнв 
объединения «Снбтрубо-
проводстрой». 

Магистральный газо-
провод Ямбург — По-
вапжье должен вступить 
в строй в 1990 году. Про-
ложена уже треть тюмен-
ского участка. 

На снимке: укладка 
труб на тюменском уча-
стке газопровода. 

(Фотохроника ТАСС) 

Соревнуются 
общежития 

Презпдпум профсоюз-
ного комитета и админис-
трация треста подвели 
итоги социалистического 
соревнования рабочих об-
щежитий Мегионгазстроя. 

В первой группе сорсв-
нующнхея (деревянная 
застройка) первое место 
присуждено общежитию 
номер 2. полностью вы-
полнившему условия со-
ревнования. 

Победителем во второй 
группе соревнующихся 
(дома в капитальном нс-
полненнн) признано три-
надцатое общежитие. Вто-
рого и третьего места в 
обоих группах решено ни-
кому не присуждать, так 
как оставшиеся общежи-
тии не выполнили усло-
вия соревнования. 
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Прошу газету разъяснить 

(й 

В последнее прсмя в 
городе появились слухи 
о том. что избранный по 
Нижневартовскому округу 
народны!) депутат СССР 
Селезнев Станнслап Ви-
тальевич — аферист, что 
он незаконно получает 
большие деньги п коопе-
ративе и что доверенные 
лица, которые по время 
предвыборной кампании 
волн агитацию за С. П. 
Селезнева, тоже нпляются 

членами какого-то не сов-
сем понятного кооперати-
ва. 

Считаю, что такие слу-
хи распространяют те ли-
ца. которые не хотели, 
чтобы Станнслап Виталь-
евич был народным депу-
татом СССР. а теперь, 
когда избиратели сдела-
ли сной выбор. — стре-
мятся подорвать его авто-
ритет. 

Прошу газету дать 

разъяснение по этому во-
просу. а также расска-
зать. как Станнслап Ви-
тальевич готовится к 
съезду на|юдных депута-
тов н где он все-таки ра-
ботает — в кооперативе 
нлн в государственном уч-
реждении? 

Л. ПОДБОЛОТОВА, 
секретарь партбюро ап-
парата треста Мегион-

газстрой. 

Редакции газеты сочла необходимым познакомить народного д е п у т а -
та С С С Р Селезнева Станислава Витальевича с письмом Л ю д м и л ы 
Анатольевны Подболотовой и попросила его в «Трибуне строителя» 
прокомментировать это письмо. 

Кому это нужно? 
Почти каждан моя 

встреча с друзьями. а 
когда работал телефон — 
он молчит уже неделю— 
то почти каждый телефон-
ный звонок начинаются с 
того, что друзья с облег-
чением переводит дух. ви-
дя нлн слыша меня жи-
вым и здоровым. Почему? 
Да потому, что неизвест-
ные мне лица, распро-
страняя слухи, укладыва-
ют меня в реанимацию, 
а то попроще — с пере-
ломами конечностей п хи-
рургическое отделение. 

Как хорошо, что моя 
мама живет не в Нижне-
вартовске — она, навер-
ное. сошла бы с ума от 
такого массированного по-
тока повестей. Жена, мой 
верный товарищ, к слу-
хам уже привыкла, хотя 
сердечных лекарств она 
раньше не принимала, а 
теперь они иногда быва-
ют в ходу. 

Вторан категория слу-
хов. связанных с моей 
финансовой нечистоплот-
ностью. у людей, близко 
меня знающих, вызывает 
улыбки. Что такие слухи 
вызывают у тех. кто ме-
ня не знает пли знает 
плохо. — можно только 
догадываться. 

Полностью согласен с 
мнением Л. Подболотовой. 
секретарем партбюро ап-
парата треста Мегионгаз-
строй. написавшей п га-
зету «Трибуна строителя»: 
•Считаю, что такие слухи 
распространяют те лица, 
которые не хотели, чтобы 
Станислав Витальевич был 
избран народным депута-
том. а теперь, когда изби-
ратели сделали свой вы-
бор. стремятся подорвать 
его авторитет». 

Скажу одно: народный 
депутат СССР может .за-
воевать авторитет только 
активной работой по пе-
реустройству жизни в 
стране. Это мне еще 
предстоит. Именно во имя 
такого переустройства я 
и хотел стать депутатом 
и. больше того, хочу быть 
членом Верховного Сове-
та СССР, который впер-
вые будет избран на 
съезде народных депута-
тов. 

Что же касается слу-
хов о том. что н получил 
незпконно в каком-то ко-
оперативе 24, 25 II даже 
130 тысяч рублей, то ска-
жу только, что нн в од-
ном кооператнпе города и 
за его пределами я не 
работал и не работаю, на 
выполнение каких-либо ра-
бот для кооперативов до-
говоров не заключал II 
нн о одну кооперативную 
кассу руку не запускал. 

Я работаю в учебно-
курсовом комбинате трес-
та Ннжневвртовскхнм-
строй преподавателем. 
Мои учебнан нагрузке 
2-10 часов в год. что :ш-
кону не противоречит. 

Так мало часов пото-

По слухам 
и авторитетно 

му. что мне необходимо 
В|>емн для завершении на-
учной работы, чем и ус-
пешно II занимался до из-
брании меня народным 
депутатом. Сейчас, поннт-
но. не до этого — внима-
ние делам, поважнее соб-
ственных. При такой на-
грузке мои зарплата в 
учебном комбинате со-
ставляет 102 рубля в ме-
сяц. 

К пятидесяти годам, в 
именно столько мне стук-
нет через полгода, у че-
ловека. если он не без-
делкппчзл. как правило, 
есть минимально необхо-
димое для жизни. П день-
ги перестают играть дли 
него ту роль, что о моло-
дости. Я бы ограничился 
и таким заработком, по-
тому как самое дорогое 
уже не деньги, а время, 
но увы... 

Поскольку л экономист, 
и как говорят даже те. 
кому я сильно ие нрав-
люсь. неплохой, а моя на-
учная работа напрямую 
связана с перестройкой 
экономики, то ко мне об-
ращаются за помощью, на 
которую я время от вре-
мени соглашаюсь. 

Эта помощь заключа-
ется в обучении, консуль-
тировании. разработке и 

выдаче новых рекоменда-
ций но организации хоз-
расчета, аренды, оплате 
труда и др. Эта моя на-
учнаи продукции попада-
ет к заказчику, как пра-
вило. через центр науч-
но-техннческого творчест-
ва «Самотлор» — органи-
зацию. специально '-из-
данную постановлением 
Сонета Министров СССР 
дли выполнении функций 
проводника ме:кду разра-
ботчиками нового. нзо-
бретателнми и производ-
ством. 

Нижневартовский центр 
выпускает научно-техни-
ческую продукцию н осу-
ществляет работы по про-
ектированию в соответст-
вуй с Положением о цен-
тре н Уставом по договор-
ным цепам, которые не 
щкпышают государствен-
ные. 

За 1088 год н получил 
н центре 5150 рублей 
как привлекаемый цен-
тром специалист-разра-
ботчик. 

С основного заработка, 
с этих сумм и с газетных 
гонораров, то есть со 
всех видов своего дохода, 

я уплатил партийные взно-
сы. что подтвердила про-
верка. проведеннап город-
ским комитетом партии 
по сигналу «доброжелате-
ли». Кто этот «доброже-
латель». — для меня тай-
на. 

Мои доверенные лица 
тоже не воруют и не со-
стоит и кооперативе. Сре-
ди них двое рабочих, уп-
равляющий строительным 
трестом, председатель го-
родского комитета народ-
ного контроля, секре-
тарь парткома строитель-
ного объединения, два ра-
ботника центра «Самот-
лор». секретарь горкома 
комсомола. инструктор 
горкома партии и пенсио-
нер. ветеран Великой Оте-
чественной войны. Все 
это малопьющие нлн сов-
сем непьющие люди, дос-
тойные и честные. 

Вместе с ними и дру-
гими активными избира-
телями мы создали доб-

(Окончание на 2-й стр.) 

Живет в душе Любови 
Алексеевны Краснолобо-
ной художник. Не терпит 
она безвкусицы, требует 
от воспитателей детского 
сада, чтобы все группы 
были снрорМЛСНЫ красиво 
и привлекательно. Да и 
как иначе, хороший вкус 
должен формироваться у 
человека с самых малых 
лет. 

Много внимании в двад 
цать седьмом детском са-
ду уделяется методике 
воспитания дошколят. II 
п этом тоже большая зас-
луга заведующей детса-
дом Л. А. Краснолобопои 

Товарищи по работе ха-
рактеризуют Любовь 
Алексеевну и как требо-
вательную хозяйку. Она 
постоянно напоминает ня-
нечкам II поепптателям. 
что чистота н порядок' н 
группах— залог здоровья 
детей. 

На снимке: заведующая 
детским садом >Л 27 Лю-
бовь Алексеевна Красно-
Лобова. 

ВРЕМЯ, СТАВШЕЕ 
БИОГРАФИЕЙ 

Пятнадцать лет назад 
впервые столкнулся я со 
строительной лаборатори-
ей. В то время это был 
одни нз крупных II влия-
тельных отделов Мегион-
газстроя. но его 1>аботн11-

ков. помню, не столько ин-
тересовало качество сцю-
нтелнетва. сколько коли-
чество выданных ими 
предписании. 

Мои стычки с инжене-
рами ст|Х1Й.1аборатории 
закончились тем. что в 
марте семьдесят пятого 
года приказом но тресту 
и был оштрафован на 00 
рублей за брак. нкобы 
допущенный при бетони-
ровании ростверков ст|Ю-
нщейен тогда школы. 

Нн мои доводы, нн ар-
гументы К. П. Антропова, 
работавшего тогда глав-
ным инженером СУ-13. не 
спасли меня. Работники 
лаборатории были непре-
клонны. Какой же я пере-
жил тогда стыд... 

Прошло уже четырнад-
цать лет. Не рассыпались 
н не потрескались мои 
ростверки. А -девятая 
школа как стояла, так- и 
стоит. Только и близко 
нет теперь тех людей, 
которые ничем, кроме за-
боты об увеличении чис-
ла штрафюв да предписа-
ний. не запомнились. 

Работники же строи-
тельной лаборатории бы-
ли, как на подбор: недо-
брожелательные. даже 
злые, чаще всего не п 
настроении. 

Это уж потом, лет че-
рез пять-шесть. я понял, 
почему эти женщины бы-
ли такими мрачными и 
некоммуннкабсльн ы м и. 
Они. оказывается, не все 
были согласны с форма-
ми и методами работы, 
которые насаждала и тре--

бопала от пнх начальник 
лаборатории. 

Надо сказать, что са-
мой агрессивной из всех 
была Вера Васильевна 
.Мул|>оцова. Но ||)ЮШЛо 
время, сменилось руковод-
ство лабораторией, и как-
то- незаметно, Вера и 
другие инженеры этого 
отдела стали нашими 
партнерами. Они слонно 
лабылн о предписаниях и 
штрафах. на проверяю-
щих и контролеров про-

Расскажу 
о своем товарище 

вратнлнсь в надежных то-
варищей. СТ|К'МЯЩНХСН 
подсказать. предотвра-
тить. носопетовать. 

Искренне радуется Пе-
ра Васильевна нашим ра-
достнм и успехам, вместе 
с пани переживает неуда-
чи. Ее прихода на объект 
ждут рабочие, обращают-
ся !,• Вере Васильевне с 
••опросами, высказывают 
претензии к качеству ма-
териалов. просят помощи 
И почти всегда находят 
понимание у инженера 
Мудрецовой. 

Но не подумайте, что 
Вора Васильевна— чело-
век. со всем и всеми со-
глашающийся. Бывают 
ситуации, когдп в се ров-
ном голосе звенит металл. 

Без преувеличения ска-
жу. после визита Веры Ва-
сильевны на объекте бы-
вают 0П1утпмыс перемены 
к лучшему, повышается 
качество бетона или раст-
вора. поставляемого заво-
дом стройматериалов. А 
сколько раз выручала нас 
Вера Мудрецова в реше-
нии сложных вопросов. 

Для примера возьмем 
такой объект, как парик-
махерская. которую мы 
построили на проспекте 
Победы. Постоянно мок-
нущие стены не даналн 
щи акой возможности за-
кончить отделку объекта 
и П{м-дънппть его к сдаче 
Кто только ие приходил 
на парикмахерскую и ка-
кие только не давались 
советы, а стены были по-
прежнему мокрыми. 

Но пот пришла старший 
инженер стройлабораторнн 
Пера Васильевна Мудре-
цова и поставила точный 
• диагноз», в соответствии 
е которых! были приняты 
меры. 

Часто бывала у нас Ве-
ра Наснльснна. когда мы 
строили базу НТО. Пс-ц-

сопельный автомобиль, как 
известно, инженеру лабо-
ратории не положен и до 
бнратьсп на объект в 
дождь, пургу II слякоть 
приходилось ей на попут-
ных машинах. Но не было 
случаи. чт«юы не отозва-
лась Вера оперативно на 
нашу просьбу взять п|юбу 
грунта. н|юпернть качест-
во конструкций и сделать 

квалифицированное заклю-
чение. 

II теперь, па строитель-
стве общественного цент-
ра. к кому мы чаще все-
го обращаемся? К Вечк-
Мудрецовой. Плохой бе-
тон. рассыпающийся в 
руках кирпич — к Ворс 
Васильевне. Полы бруско-
вые п спорткомплексе, 
изоляция, исполнительная 
документация — к ней 
же. 

Спасибо тебе. Пера Ва-
сильевна. о ; всех линей-
щиков? 

В. ВАИНБУХ, 
мастер СУ-13. 

наш рабкор. 



По слухам и авторитетно 

Кому это 
нужно? 

сО,.>,нчанне. 
Начали на 1-Й стр. ) 

рстиольнос общество изби-
рателей. Устав которого 
I .иан опубликован н го-

родской галете «Ленин-
ское знам.ч». 

Это совершенно новое 
объединение избирателей, 
осуществляющее непо-
средственную свиль между 
избирателями н депутата-
ми всех уровней и прини-
мающее на себя социаль-
ную защиту каждого чело-
века Все. с чем и поеду 
на съезд, мы обсудили на 
собраниях общества. 

Народные депутаты 
С С С Р от Тюменской обла-
сти поручили мне участво-
вать в подготовке съезда, 
выработке его регламен-
та. На днях я выезжаю в 
Москву. 

Пользуясь возможно-
стью. предоставленной 
редакцией газеты, хочу 
ска.еать нот что. Вы. до-
л г и е товарищи, избрали 
меня для управления го-
сударством. А для разре-
шения трудовых споров и 
социальных конфликтов, 
для решения вопросоп. 
связанных г распределе-
нпем жилья, оплатой тру-
да и бытовыми неудобст-
вами. существуют мест-
ные органы власти. 

Исправлять несовер-
шенство сущестпукяцнх за-
конов. улучшать жизнь 
всего народа — вот моя 
задача. Но если меня за 
хлестнет поток жалоб, о 
которых ни депутаты го-

родского Совета, ни исшл-
ком и знать ие знают, по-
тому что человек туда не 
сЛращался. то я просто не 
смогу ХО|ЮШО выполнять 
обязанности народного д с 
иутата. Тем более, что ист 
пока нового закона, рас-
ширяющего права народ-

ного депутата. К тому я;е 
нн секретаря, пн [Кчрсрен-
топ у меня нет. 

А избирателям, не су-
мевшим нигде решить 
свой вопрос, тем, чье дело 
не принял к рассмотрению 
суд. я советую обратиться 
в общество избирателей, о 
котором говортыось выше! 
Там. если вы не правы, 
об этом скажут такие же. 
как вы. избиратели, а ес-
ли правы — обязательно 
помогут. 

В заключение считаю 
необходимым сказать сле-
д у ю щ е е . ЕСЛИ ИСТОЧНИК 
распространения слухов о 
моем нездоровье мне не-
известен. то -некоторых 
авторов слухов о моей 
финансовой нечистоплот-
ности я знаю. 

И сегодня я не привле-
каю их к судебной ответ-
ственности только потому, 
что слышавшие от них 
клевету обо мне все еще 
боятся н ие решаются пи-
сьменно свидетельствовать 
по этому поводу. Но как 
только среди слушателей 
этих слухов окажется сме -
лый человек. которому 
дороги честь и достоинст-
во человека и неведом 
страх, который не побо-
ится письменно подтвер-

дить гнусные измышления, 
я сразу же приложу все 
свои силы, чтобы клевет-
ник предстал перед судом. 

Не нора ли смириться 
и успокоиться? Другой 
народный депутат С С С Р 
но Нижневартовскому из-
бирательному округу вме . 

с то меня понвится нескоро, 
потому что и положу всю 
свою душу, свои знания и 
умение на то. чтобы мы 
все стали жить чище и 
лучше. 

С. СЕЛЕЗНЕВ, 
народный депутат С С С Р . 

В профсоюзном комитете 

О распределении путевок 
семейного отдыха 

Президиум профкома и 
администрации треста рас-
пределяли между подраз-
делениями Мегнгшгаз-
строя 4М> путевок семей 
кого отдыха на турбазу 
Vредок, растюлоиа-иную н 
: ю км от города Орджо-
ншэтди- (предгорье Г*СП 
иьч-о 1ёаика.са|. 

Путевки 20-днсаиыс. 
Предусмотрено десять за-
ездов |в СООТСГТСТВШ1 г 
датой. \ ка.ъанней в пу-
тевке). Время обслужива-
нии работники* Мегион-
га-тстроя — с Л нюня ДО 3 
октября 

Се-ме-йпаи путевка на 
два ч е л о а г а может быть 
придана супружеский па-
рт1. родителю с ребгньим 
или взрослому члену 
гемыт с ребенком Дети 
младше с, ми лет не при-
нимаются 

Полная стоимость с е -
мейной путевки 2 7 0 руб . 
лгй. Членам профсоюза 
м и продается за 135 руб-
лей Пятьдесят процентов 
стоимости путевки опла-
чивает адмнннстрацня 
треста. 

О м с й н и с нхтевкн меж 
ДС ПОД|ЫЗДе.Ъ-ННИМН МеГИ-
с ж а з с т р о а распределялись 
а зависимости от числа 
работающих в коллективе 
Распределены щщ следу-
ющим образе, м 

Семь нутеаои выделено 

коллективу ялтлтцно-
коммунальной конторы. 

Ш е с т ь — коллективу 
СУ-13 . 

Но нить семейных пу . 
тевои — коллективам СУ-
5 1 н завода строительных 
материалов 

Но четыре путевки по. 
Л уча ЮТ коллективы 
КМСУ-25 . УПТК' и аппа-
рата треста. 

Но три путевки выделе-
но коллективам КМСУ-21 
и ХУСПР-1 

По две — эксперимен-
тальному хозрасчетном* 
участку. Х У С П Р 2 . кетл-
.н-ктнвам 12-го. 10-го. 27-
ГО. (Ю-ГО детских садов 

Но одной путевке дтя 
се мейного отдыха получа-
ют коллективы 75-го дет-
сада и Дома культуры 
• Юбилейный». 

Пять путевок оставле-
но в резерве для поощре-
ния по итогам полугодии 
победителей социалистиче-
ского соревнования 

В заключение следует 
сказать, что на бале от -
дыха Урсдон за дополни 
тельную плату можно 
пройти курс лечения кост-
ит,мышечной системы, 
ты-лудочных. гинекологи-
ческих и других заболе-
ваний 

А . Г О Л Е Н И Ш Е В А . 
профкома 

Тобольск — старейший 
центр книгопечатания в Сибири 

Тюменская область. Тобольск можно по праву на-
звать старейшим в Сибири центром книгопечатания. П 
апреле 1789 года в городе была открыта первая сибир-
ская типография. Здесь печатались издании по исто-
рии. гечтграфнн. ботанике, медицине, экономике. 

200-летию сибирского книгопечатания посвящены 
п Тюмени литературно - музыкальные вечера и выс-
тавка книг. 

На снимке: заведующая сектором редких книг Тю-
менской областной научной библиотеки Е. Н. Конова-
лова. _ 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Перед навигацией - 89 

ГОТОВЫ К РАБОТЕ 
РЕКА И ЛЮДИ 

Из Новосибирска вышла первая баржа с грузами 
дли Мегиоагаастроя. Через несколько дней она при-

у причала нашего УПТК п откроет навяга-

В минувшем году докерами Мегвонгазстроя было 
принято и обработано 5 3 судна, которые доставили 
8 6 , 5 тыс. т о п различных грузов. В этом году объем 
грузоперевозок по воде несколько снизится. Одна из 
причин в том, что, в отличие от прошлых лет. 5 0 проц. 
щебни доставляется теперь по железной дороге. Кро-
ме того, резко сокращены через наше УПТК поставки 
материалов в адрес завода строительных конструкций. 

Обработку грузов аавигацин-89 круглосуточно будет 
вести бригада Гаирбека Магомедова, в составе кото-
рой 4 3 стропальщика. 

Костяк этого коллектива успешно пропел уже не од-
ну навигацию. 

Живем ожиданиями 
Первая баржа навига-

цнн-89 придет к нам по 
Обн нз Новосибирска. Она 
доставит на причал сроч-
ный груз— 120 плит пере-
крытий. 120 железобетон-
ных лотков. 7 0 0 свай. 

Баржу ждем. считая 
дин и часы, потому что на 
объектах—острейшая не-
хватка нлнт перекрытий. 
В апреле подучили но же-
лезной дороге 14 плит. 
Это капля п море по срав-
нению с потребностями 
подразделений Мегиоигаз-
строя во втором квартале. 

Судите сами. Только на 
строительство обществен-
ного цснт]>а, которое ве-

дет СУ-13 . необходимо 
224 плиты. Кроме того 
122 игтуки зоявлено для 

обустройства Варьеган-
ского месторождения 
I КМСУ-24) . 7 0 плит ждут 
строители КМСУ-25 . обу -
страивающие Ершовое ме-
сторождение. 

Конечно, плиты, кото-
рые прибудут с первой 
баржей, в норне не изме-
нит ситуацию, но на 3 0 
процентов мы удовлетво-
рим потребность в пли-
тах перекрытии II хотя бы 
частично снимем напря-
жение. 

Л. К Л Н Г М А Н . 
начальник отдела УПТК. 

Что прибудет 
по Оби 

Львиную долю грузов, 
как и в минувшем году. 
УПТК получит по желез-
ной дороге. Примерно 3 0 
процентов всего объема 
материалов, требующихся 
дтя выполнении Мегион. 
газстроем плана, состав-

ляют местные поставки за-
вода спецжелезобетоиа. и 
только 1 0 — 1 3 процентов 
груза будет доставлено 
полным транспортом. 

Какие же строительные 
материалы поступят по 
реке? 

Из Свердловской обла-
сти ожидаем поставку 12 
тыс. кубометров щебня. 
Нз О м с к а — 2 0 0 0 кубомет-
ров керамзита, из Локосо-
в о — 5 0 0 тыс. штук кир-
ча. 

Но реке получим желе-
зобетонные конструкцш и 
столярку нз Сургута, сте-
новые панели нз Омска, 
дорожные плиты, фунда-
ментные блокн и лотки нз 
Новетснбнрска. Всего же-
лезобетонных конструк-
ций прибудет ло воде 11 
тыс. кубометров. 

В. Р О Г О В С К А Я . 
инженер УПТК. 

Бригада стропальщиков 
Гаирбека Магомедова под-
готовила на причале пло-
щадки для складирования 
железобетонных плит, 
свай, кирпича, других гру-
зов. доставляемых пет во-
де Приведены в порядок 
площадки дтя храпении 
Г|тавнн и щебня. 

Хопбрнгада. которой ру-
ководит Екатерина Кои-
дратко. отремонтировала 
бытелтые помещения. 

Но нельзя сказать, что 
все в нашем складском 
хопнйетвг на «пятерку» . 

Проблемы 
еще остались 
Одни склад полностью 

забит бситонорошком. Ско-
пилось его 140 тонн. При. 
меинют бентопорошок как 
добавку к |таствору. Поче-
му-то завод строительных 
материалов в последнее 
время совершенно пере-
стал его пыво-шть. и поро-
шок этот лежит без дви-
жения. 

Еще одна проблема, до 

которой у нашего руко-
водства никак не доходит 
рукн. Имею в виду строи 
тельство навесов. Вот. к 
примеру, прибудет ннн-
нлита. а хранить се негде, 
кроме как под открытым 
небом. II рубероид, н пи-
ломатериалы следует хра-
нить под навесом. 

Не отремонтированы 
еще подъездные- пути к 
складу цемента, что за-
трудняет работу автоио-
грузчика. 

К. П И Л Ю С О В А . 
за ас кладом УПТК. 

Пока не пришла беда 
С того, как организован 

быт на причале, начался 
у нас разговор с о стро -
пальщиками Евгением 
Ншсньо и Василом Агее-
вым. Бытовыми помеще-
ниями. где можно пере-
дохнуть. согреться чаш-
кой чая в непогоде, обес-
печены все стропальщики, 
машинисты кранов. хо-
зяйственная бригада. В 
атом вопросе порядок. 

Нарекали рабочие на 
другое — душа нет. туа-
летов нет. Грешно не со -
гласиться. что работа у 
стропальщиков тяжелая, 
пыльная, н помыться по-
сле смены необходимо 
В чем же дело? 

Когда строили новую 

базу, душевые были пре-
дусмотрены. Помещение 
для них отвели, но так 
и не довели дело до ума. 

На то. что с механиз-
мами плохо, захватных 
приспособлений не хвата-
ет или спецодежда пло-
хая не жаловались стро-
пальщики. 

О дисциплине отдель-
но речь ие заходила Од-
нако выяснилось, что в 
качестве наказания за 
пьянку иа рабочем месте 
в хизбрнгаду переведено 
два стропальщика. На 
чальини участка Ю. Н. 
Мусин фамилии этих лю-
дей не назвал, да и вооб-
ще просил ие писать об 
атом. Дело неприятное. 

Дело, действительно, 
неприятное. Но когда не-
гативный еракт скрываешь 
от общественности. то 
в|юде и сам от себя пы-
таешься его скрыть, от-
махнуться. В с » . , время 
мягкотело относились к 
выпивохам в бригаде Р. Н. 
Прозорова, а кончилось 
ато печально — человек 
после обильного ВОЗЛИЯ-
НИЯ умер в бытовке. 

А ведь тут причал, ре-
ка. работа с механизма-
ми. грузы. И на трезвую-
т о голову надо быть пре-
дельно осторожным, а уж 
про пьяного и говорить 
нечего. 

Н. П Н М Е Н О В А . 

Звоните 
по 7 - 5 7 - 4 2 
Нижневартовский рай-

ком профсоюза рабочих 
исфтсгаэпрома напомина-
ет жителям города. что 
при райкоме работает опе-
ративная группа ло кон-
тролю за работой пред-
приятий торговли, общест -
венного питания и сферы 
бытового обслуживании. 

Обо всех нарушениях и 
недостатках п их работе 
просим с 9 до 18 часов 
сообщать дежурному по 
телефону 7 -57-42 . 

ВНИМАНИЮ 
ЖЕНЩИН 

Администрация, проф-
союзный комитет треста 
Мегионгазстрой приглаша-
ют тружениц треста па 
праздник «Для вас. жен-
щины!» . 

Праздник состоится 2 7 
мая в Доме культуры 
«Юбилейный*. Начало в 
12 часов дня. 

Оргкомитет. 

Администрация Ме-
гиоигазстроя н проф-
союзный комитет аппа-
рата треста выражают 
искреннее соболезнова-
ние шоферу Квнтке 
Николаю Павловичу по 
поводу постигшего его 
большого горя — по-
следовавшей после тя-
желой а продолжи-
тельной болезни без-
временной кончины его 
жены 

К В И Т К И 
Веры Ивановны 

'Администрации Ме-
гиоигазстроя и проерсст-

рата а треста 
глубокое соболезно-

вание старшему бух-
галтеру Писоцкой Ай-
не Васильевне а свази 
с пришедшим в семью 
горем — преждевремен-
ной кончиной матери. 

П Е Р В О В О И 
Татьяны Григорьевны 
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Сегодня в Москве начал 

работу съезд народных 

депутатов СССР 

Плодотворной работы 

вам, товарищи! 

При таком положении 
не сдадим комплекс 

и в 1990 году 
«В первом полугодки открыть спортивный 

комплекс в шестом микрорайоне». 
Р (Иа обязательств Мегионгазстроя на 1989 год). 

Трн с лишним года на-
зад наш коллектив обра-
тился к руководителям 
Мнинсфтегааетроя с про-
сьбой оказать нам помощь 
в строительстве зала для 
занятий физкультурой и 
спортом. В министерстве 

пониманием отнеслись к 
ой просьбе, и вскоре в 

ьдрес УПТК Мегионгаз-
строя прибыли детали 
культурно • оздорови-
тельного комплекса, изго-
товленного на заводах 
объединения Союзнсфте-
газстройконструкцня. 

Шел 1986 год. Широ-
кое распространение в 
стране получил тогда 
тоаьяттннскнй почни.суть 
которого заключалась в 
следующем: отработать 
каждому не менее четы-
рех свободных дней на 
строительстве объектов 
соцкультбыта. 

Почни этот нашел под-
держку и в нашем тресте. 
Первым поддержал ини-
циативу толытинцев кол-
лектив ХУСПР-1. предло-
живший ааоаести спор-
тивный комплекс методом 
народной стройки. 

На призыв откликну-
лись все подразделения 
нашего треста, работники 

• 15-го монтажного управ-
ления и шиого управления 
механизации, девятой и 
десятой автобаз. КММУ-5 
к СУ-14. треста Самотлор-
нефтепромстрой н другие 
коллективы. 

Инициатива была одоб-
рена партийным комите-
том. соадан штаб в под-
держку толъяттинского по-
чина, сек ывлены планы и 

графики. Поначалу они вы-
полнялись. Газета регу-
лярно информировала чи-
тателей о ходе строитель-
ства спортивного комплек-
са. опубликовав более 
двадцати материалов на 
ату тему. Причем девять 
на них носили резко кри-
тически* характер. Доста-
точно напомнить заголов-
ки: «Защитите спорткомп-

лекс», «Как захлебнулся 
тольяттинскнй почни». 

Ну а какой. спросите, 
результат? 

Спортивный комплекс 
до сих пор стоит недостро-
енным. В прошлой году 
СУ-13. являющееся гене-
ральным подрядчиком это-
го объекта, выполнило ра-
боты в объеме 85 тыс. 
рублей, а фактические за-
траты составили 95 тыс. 

рублей. То есть в прошлом 
году строительство спорт-
комплекса принесло управ-
лению 10 тыс. рублей 
убытка. 

Чтобы ускорить ввод 
комплекса в эксплуатацию. 

Проверяем 
выполнение 

обязательств 

совет трудового коллек-
тива Мегионгазстроя рас-
смотрел на своем заседа-
нии 12 апреля вопросы, 
связанные с полным окон-
чанием строительства 
объекта. 

Начальнику УПТК До-
рошу А. Н.. начальнику 

СУ-13 Новошнцкому А. П.. 
начальнику производст-
венного отдела треста Ка-
питанову Е. Л. было по-
ручено принять неот-
ложные меры, обеспечива-
ющие во втором квартале 
ввод комплекса в эксплу-
атацию. 

Прошло полтора меся-
ца. н вот какое письмо, 
подписанное начальником 
отдела СУ-13 Санридеико 
Е. С., получила редакция: 

«Выполняя решение 
совета трудового коллек-
тива треста, СУ-13 вы-
нуждено было с коопера-
тивом «Физкультура и 
здоровье» заключить до-
говор на окончание отде-
лочных работ в спортив-
ном комплексе. 

В настоящее время 
члены кооператива вто-
рично выполнили масля-

ную окраску степ, окон-
ных II дверных блоков, 
восстановили дверные 
блоки и дошатыс полы, 
остеклили оконные блоки. 
Таким образом все строи-
тельные работы на спорт-
комплексе выполнены. 

Но до енх пор объект 
не укомплектован венти-
ляционным. сантехшпес-
кнм и электромонтажным 
оборудованием. В связи с 
этим субподрядчики не мо-
гут закончить свои дели. 

При таком отношении 
заказчика (начальник от-
дела А. С. Скугарева) к 
спортивному комплексу 
мы не сможем ввести его 
в эксплуатацию II в 1990 
году. 

Еще раз от имени кол-
лектива нашего управле-' 
ш п обращаюсь к руково-
дителям УПТК и треста 
Мегноигазстрой. Примите, 
товарищи, все возможные 
меры к тому, чтобы до 
первого июня спорткомп-
лекс был укомплектован 
оборудованием. 

А мы вместе с субпод-
рядчиками приложим все 
силы к тому, чтобы 23 
нюня предъявить объект 
государственной комис-
сии». 

Что нн говори, а строи-
тельство спорткомплекса 
настолько затянулось, что 
теперь шило толком н не 
объяснит причины, по ко-
торым мы в течение трех 
с ЛИШНИМ лет не можем 
построить несложное в 
инженерном плане соору-
жение. Да н кому объяс-
нять? 

За это время сменилось 
два секретаря партийного 
комитета, трн управляю-
щих трестом, по два-трм 

раза поменялись начальни-
ки управлений... Нн один 
из руководителей на ело) 
вах не был против спорт-
комплекса. а дела на объ; 
скте чуть не с самого на-
чала шли бесконтрольно я 
одни обязательства ерь^-
вались за другнмн. Неу-
жели и последнее, приня-

тое коллективом треста, не 
1988 год. будет со! 

Л. ЗАР1 

ТЕЛЕГРАММА 
ИЗ МОСКВЫ 

Нижневартовск, 
трест Мегноигазстрой, 

Н. П. Нежданову. 
От имени коллегии ми-

нистерства сердечно поз-
драилню группу передо-
вых раоочнх Вашей 
бригады, а также смея»-
никои. с награждением 
орденами и медалями 
Советского Союза за дос-
тижение наивысших ре-
зультатов и труде на со-
оружении и вводе в дей-
ствие объектов нефтяной 
и газовой промышленно-
сти. 

Желаю коллектив;! 
дальнейших успехов и 
деле перестройки хозяй-
ственного механизма, во 
внедрении прогрессивных 
методов строительства, 
крепкого здоровья, лич-
ного счастья. 

Министр нефтегазстроя 
В. Г. ЧИРСКОВ. 

Москва. 19 мая. 

18 мая открылась на-
внгацня-89 Из Новоси-
бирска иа причал УПТК 
Мешоигазстрои прибыла 
первая баржа с дорож-
ными плитами, друтнми 
железобетонными кон-
струкциями общим весом 
979 тонн. 

20 мая стала под раз-
грузку вторая баржа, то-
же прибывшая нз Ново-
сибирска. Общий вес гру-
за. доставленного этой 
баржей, составляет 2015 
тонн. 

Разгрузку прибывших 
судов провела бригада 
Г. Магомедова. 

На снимке: на реке на-
вигация 

Эффективность 
превысила 
2 млн. руб. 

Хорошим залогом рен-
табельной работы лкхюй 
строительной организации 
нилнетен качественная 
нроентно - сметная доку-
ментация. Недаром гово-
рят: «Без проекта нет 
объекта». 

При переходе иа пол-
ный хоз|шсчет и самофи-
нансирование роль этого 
фактора еще более воз-
растает. Низкое качество 
ироектио - сметной доку-
ментации неизбежно при-
водит к уменьшению хоз-
расчетного дохода н даже 
к прямым убыткам. 

Анализ документации 
показывает, что проект-
ные институты зачасту ю 
заннншют сметные нор-
мативы на сооружение-
временных зданий. Занн-
жаютсн и лимиты по про-
чим затратам (вахтовый 
метод работы, перевозки 
строителей к месту рабо-
ты). сметные цены н рас-
ценки. Не всегда приме-
няются поправочные ко-
эффициенты. Да просто, 
как и другие люди, про-
ектировщики допускают 
арифметические ошибки. 

Для проверки проект-
но • сметной документа-
ции. П08ЫШС1ШЯ ее каче-
ства и был год назад соз-
дан отдел экспертизы Ме-
гноигазстрой. в котором 
работает трн ннжгнера. 

Мы проверяем доку-
ментацию на строитель 
ство объектов, включен-
ных в план треста на 
19Н9 II 1990 годы. "Сей-
час. к примеру, в работе 
находятся проекты строи-
тельства ДНС-39 на Са-
мотлоре и установки 
предварительного сброса 
воды на Ваи-Еганском 
место рождении. 

Кроме того наш отдел 
проводит согласование до-
говорных цен. Свои н заме-
чания. полученные от 
субподрядных организа-
ций. передаем заказчику 
нли работаем в этом на-
правлении непосредствен-
но с проектными институ-
та мн. 

Отдел экспертизы Ме-
гионгазстроя работает 

практически с двадцатью 
заказчиками. Среди них 
такие крупные, как неф-
тегазодобывающие управ-
лении Черногорнефть. Бе-
лозернефть. Ннжнсвар-
тоискнефть. Мстноннсфть. 
объединение Снбнефте-
сазперсработка. 

В 1988 году наш отдел 
проверил нроектно - смет-
ную документацию на 
объем строительно - мон-
тажных работ, равный 
68,3 млн., руб. Заказчи-
кам были направлены за-
мечания по производству 
строительно - монтажных 
работ на сумму 6.-1 млн. 
руб., а прнннто ими за-
мечаний на 5.1 млн. руб.. 
в том числе по собствен-
ным силам на 2 млн. 100 
тыс. рублей. 

На рассмотрении у за-
казчика находятси заме-
чания еще на 6-10 тыс 

За первый квартал это-
го года мы провели экс-
пертизу документации на 
объем строительно-мон-
тажных работ в сумме 
13.-1 млн. руб. Заказчи-
кам направлены замеча-
ния на 1.01 млн. руб. Из 
этой суммы уже приняты 
замечания на 222.3 тыс. 

Отдел, работая напря-
мую с Ннжнепартовск-
ННПИнефтьк). добился 
увеличения сметной стон 
мости одного кубометрз 
дорожных плит ПДН иа 
7 руб. 63 кон Теперь це-
на этих плит соответст-
вует фактической стои-
мости — 157 руб. А в 
результате только этой 
операции трест Мегнои-
газстрой дополнительно 
получит в текущем году 
от заказчика 350 тыс. 
рублей. 

С удовлетворением от-
мечаем. что Ннжневар-
товскНИПИнефть при 
разработке проектио-смст-
ной документации на но-
вые объекты, учитывает 
в своей работе ранее вы-
сказанные нами замеча-

" " " Л. ПОДБОЛОТОВА. 
начальник отдела экс-

пертизы Мегионгаз-
строя. 



Москва. П щи дни на 
главной высыпке страны 
можно познакомиться с 
марками автомашин, вы-
пускаемых автозаводами 
страны. Это и больше 
грузные мощные само-
свалы. и изящные легко-
вые автомашины. Одни 
обладают громадной мощ-
ностью. другие — быс-
троходны. комфортабель-
ны. 

На снимке: рядом с но-
выми моделями — пер-
вый советский легковой 
автомобиль «ГАЗ-А» . 

(Фотохроника ТАСС). 

Пока не зреет 
помидор в теплице 

Письма 
в редакцию 
С начала года редакция «Трибуны 

строителя» получила 194 письма чита-
телей п рабочих корреспондентов. 

Не получил 
квартиру 

Мусин 
Уважаемая редакция! 

В своей конторе мы не мо-
жем добиться, так может, 
вы поможете разобраться, 
по какому праву на чаль 
ник участка Ю. Н. Му-
сии получает четырехком-
натную квартиру в доме, 
построенном коллективом 
ХУСНР-1? Всего четыре 
года проработал Юрий 
Нурнахмстовнч в УПТК н 
без очереди получает 
квартиру. Где же справед-
ливость? 

Рабочие УПТК. 
Редакции обратилась к 

руководителям ХУСПР-1 с 
предложением ирокоммен-
тщювать з т о ' письмо в 
газете, чтобы исключить 
никому ненужные, но не-
утихающие слухи. И пот 
что они ответили. 

— В период организации 
строительства дома -13-н на 
улице Северной мы обра-
тились к смежникам (в 
том числе и к коллективу 
УПТК) с предложением 
обсудить вместе с общест-
венностью кандидатуры 
будущих новоселов и со-
общить эти кандидатуры 
нам. 

Дом наш возводился 
инициативным способом, 
поэтому каждый. кому 
выделялась квартира, дол-
жен был отработать на 
его сооружении не менее 
100 часов. 

Среди участников стро-
ительства инициативного 
дома со стороны УПТК 
значился и начальник уча-
стка Ю. Н. Мусин. В 
число будущих новоселов 
он был зачислен по реше-
нию старого состава проф-
сокрзного комитета УПТК. 
о б этом свидетельствуют 
имеющиеся у .(ас доку-
менты. 

По мере приближения 
строительства дома к за-
вершению. в коллективе 
УПТК стало нарастать не-
довольство тем. что Му-
син получает квартиру в 
капитальном здании. В 
адрес руководителей тре-
ста и в общественные ор-
ганизации стали посту-
пать жалобы. 

Чтобы сиять напряже-
ние н разрядить критичес-
кую обстановку, возникаю-
щую в УПТК. было реше-
но отстранить Ю. Н. Му-
сина от дальнейшего уча-
стия в строительстве до-
ма. Полагающаяся его 
семье квартира передана в 
распоряжение треста Ме-
гионгазстрой. , 

Н. ПОДБОЛОТОВ. на-
чальник; И. РЕЗНИК. 
председатель ярофемоз-

иого комитета ХУСПР-1. 

Воскресник 

в поселке 
Наступила веста. Со-

шел снег. Обнажились воз-
ле домов хучн мусора н 
еще больше обезобра.'пли 
н без того не очень ухгт-
ный вид нашего поселка. 

II вот установились теп-
лые деныш. На очередном 
заседании совета общест-

венности поселка мы ре-
шили провести воскресник. 
На другой день члены со-
вета стали агитировать 
жителей — беседовали с 
людьми на улице, ходили 
по квартирам, по обще-
житиям. 

Эта работа дала поло-
жительные результаты. В 
воскресенье практически 
все население поселка 
вышло на уборку террито-
рии. 

Член совета обществен-
ности начальник ЖЭУ-2 
Ширинскнх Надежда 
Алексеевна обеспечила 
участников поскрссннка 
лопатами, метлами. 

Сначала люди наводили 
порядок вокруг своих до-
мов. Особенно активно ра-
ботали жильцы седьмого 
дома — ни один не остал-
ся в стороне. А подзадо-
ривал ,вссх пенсионер, ве-
теран во)1.1ы и труда Ва-
силий Иванович Белов. 

Лотом мы навели поря-
док возле школы, клуба, 
столовой, магазина. 

Поселок стал чище по-
сле воскресника. Теперь 
совет общественности по-
ставил перед собой дру-
гую задачу: добиться, 
чтобы в поселке порядок и 
чистота поддерживались 
постоянно. 

Ф. ЕНИКЕЕВ, 
зав. клубом «Современ-

ник», наш рабкор. 

Предлагаю 
стропы высокой 

прочности 
Чтобы погрузить или 

выгрузить груз нужен 
строп. Этот стальной ка-
нат быстро скручивается, 
изнашивается и рвется. 
Рвутся миллионы метров 
троса, а если перевести в 
деньги — на миллионы 
рублей несет убыток госу-
дарство. 

Могу предлоашть две 
модели новой конструкции 
прочного стропа очень бо-
льшой грузоподъемности, 
которым можно перерабо-
тать не одну сотню тони 
грузов. Строп можно из-
готовить из стального тро-
са любого диаметра далее 
в кустарных уелвиях. в 
мастерской, где сеть то-
карь. сварщик, тросоза-
плетчнк. 

Заинтересованные орга-
низации и министерства 
прошу обращаться ко мне, 
автору этих новых кон-
струкций, по адресу: Мо-
сква. ул. Генерала Бело-
ва. д. 19/1. кв. 245. 

И. ИВАНОВ. 

с В ы р а с т и т ь 2 0 тонн о в о щ е й в тепличном XI 
зяйстве т р е с т а М е г и о н г а з с т р о й » . 

(Из обязательств Мегионгазстроя на 1989 год). 
Первый урожай огур-

цов нынешнего года был 
снят в действующей теп-
лице Мегионгазстроя 0 ап-
|к>лн. Всего же за полто-
ра месяца собрано н про-
дано мегнонгазстреевцам 
нить тонн свежих огур-
цов Подразделения тре-
ста покупают их по гра-
фику. 

Два раза в неделю идет 
сбор урожая в теплице, и 
два раза, в понедельник 
и н четверг, витаминную 
продукцию получают дет-
ские сады треста. 

С 22 май продавать 
огурцы в подразделениях 
начали уже ио второму-
разу. Первыми купили их 
работники СУ-13 по цене 
2 руб. 70 коп. за кило-
грамм. Цена, как рнднте. 
ниже. чем в городских 
магазинах. Это невыгод-
но тепличному хозяйству, 
зато выгодно покупате-
лям. 

—Татьяна Ивановна, а 
как с нитратами обстоит 
дело? — спрашиваю агро-
нома Елисееву. — Люди 
встревожены, сейчас так 
много говорит и пишут об 
этом. 

— Раз в неделю я во-
жу огу рцы в санэпидстан-
цию на проверку. Меги-

онгазстроевцы могут быть 
спокойны — в огурцах, 
выращенных в нашей теп-
лице. содержание нитра-
тов в два с половиной ра-
за меньше, чем допуска-
ет норма. 

А как же обстоят дела 
во второй теплице, кото-
рая едина и эксплуата-
цию в декабре прошлого 
года? Скоро ЛИ созреет 
в ней урожай? 

Дважды в этом году 

Проверяем 
выполнение 

обязательств 

совет трудового коллек-
тива Мегионгазстроя рас-
сматривал вопрос о строи-
тельстве теплиц, два раза 
отмечалась неудовлетво-
рительная работа коллек-
тива СУ-54 по подготов-
ке второй теплицы к экс-
плуатации. 

—Сейчас у нас ист ни-
каких претензий н СУ-54. 
—говорнтТ. И. Елисеева. 
— В конце апреля — на-
чале мая все свои грехи 
строители ликвидировали. 
Начальник управления 
Владимир Павлович Сыт-

ченко очень охотно от-
кликается теперь на все 
наши просьбы. 

В полном объеме за-
везен грунт. По всей пло-
щади теплнцы надо его 
равномерно разбросать. 
Тепличники пытались 
сделать это с помощью 
имеющихся у них меха-
низмов. Ничего не полу-
чилось. Разбросзть грунт, 
как считают - в теплице, 
можно только вручную. 

— Надеемся, что под-
разделения найдут воз-
можность помочь нам в 
этом. — говорит Татьяна 
Ивановна Елисеева. 

Во второй тсплнцс вы-
сажено совсем немного 
рассады помидоров. Чтоб 
к августу-сентябрю полу-
чить первый урожай по-
мидоров. в июне необхо-
димо высадить всю расса-
ду в теплице (вторая теп-
лица вся отдается под 
помидоры). Так что вре-
мени остается в обрез на 
разбрсску грунта. 

И тут. думается, напо-
ристее и энергичнее надо 
действовоть работникам 
теплнцы. руководителям 
УПТК и участка малой 
механн'зацнн как непос-
редственным хозяевам 
теплиц Мегионгазстроя. 

Н. ПИМЕНОВА. 
наш корр. 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

Без премий 
и с порицанием 

За пребывание в вы-
трезвителе электросвар-
щик Владимир Арбузов и 
слесарь Ирск Антон (оба 
с участка Н. Н. Белобо-
родова) 4 май были зане-
сены на черную доску в 
«Трибуне строители». 

Неблаговидный просту-
пок механизаторов обсуж-
ден на заседании цехового 
хомнтста профсоюза уча-
стка. Нарушителей обще-
ственного порядка решено 
лишить по итогам года 
всех видов материального 
поощрения. Арбузову и 
Аитову объявлено обще-
ственное порицание. 

В. ГАВРИЛЕНКО, 
начальник пятого управ-

Обсуждалось на коллегии 

Как строим 
в Армении 

Столица Кубы Гавана сегодня. 

Как уже сообщалось. 
Миннсфтегазстрою пору-
чен обширный объем ра-
бот но восстановлению 
практически всех разру-
шенных населенных пунк-
тов Армении. О том. как 
началось возведение объ-
ектов. каковы проблемы и 
перспективы строительст-
ва. велась речь на недав-
ней коллегии министерст-
ва. 

К настоящему моменту 
сооружено шесть домов 
КДМО (контейперы дере-
во-металлические объем-
ные) и девять фундамен-
тов в Стспановане. Там 

н е закладываются фунда-
менты под школу и дет-
ский сад. Приступили к 
строительству очистных 
сооружений и канализаци-
онного коллектора в Спи-
таке. 

Для успешного решения 
Предстоящих задач приш-
лось создать в Армении, 
по сути, крупную про-
мышленную базу. В нее 
вошли два жилых городка 
для строителей (иа 1500 
человек каждый), времен-
ный растворный узел в 
Спитаке. Введены в дей-
ствие два железнодорож-
ных тупика, заканчивает-
ся сооружение еще одного 
поселка для наших рабо-
чих и служащих. За ми-
нувшие три месяца осво-
ено 5.4 млн. руб. капи-

тальных вложений. Цифра 
впечатляющая... 

Однако, как отмеча-
лось на коллегии, дта се-
годня положение дел в 
Армения вызывает трево-
гу. К примеру. ССО Зал-
епбжилстрой в первом по-
лугодин должно постро-
ить в Степанаванс 20 тыс. 
кв. метров н.илья. Однако 
задание находится иод уг-
розой срыва: из 18 домов 
отгружено 11. из 18 фун-
даментов смонтировано де-
вять. из 12 домов собрано 
лишь шесть. 

Может, причина п не-
достатке квалифицирован-
ных рабочих рук? 

Но выходит же нз поло-
жения ССО Тюмеиьнсфтс-
газстрой. Это объединение 
создало я Степанаванс 
свою ПМК, решило кад-
ровые проблемы, прнвлс-
ная местное население. 
Есть, конечно, н у строи-
телей нз Тюмеиьнефтегаэ-
строя трудности из разря-
да непреодолимых. Все 
тот же скудный паек ма-
териально - технического 
снабжения... 

Снижает трудовой ритм 
н несвоевременное обеспе-
чение проектио-сметной 
документацией. В этом 
случае подводят проекти-
ровщики СибНИПИгаз-
стрря. 

Пресс-центр Мнннефте-
газстроя. 

II Хочешь быть 
' инженером? 

Тгомспп.тП ппженерпо-
строительный институт 
объявляет прием студен-
тов на следующие фа-

' нультоты: 
строительный по спе-

циальностям: промышлен-
ное н гражданское строи-
тельство, производство 
строительных изделий и 
конструкций: 

строительство дорог и 
коммуникаций по специ-
альностям: строительство 
автомобильных дорог и 
аэродромов, экономика и 
управление в строитель-
стве. водоснабжение и ка-
нализации. рациональное 
использование и охрана 
водных ресурсов, тепло-
газоснабжение и вентиля-
ция. 

заочный по специаль-
ностям: промышленное и 
гражданское строительст-
во. строительство автомо-
бильных дорог и аэКоДОо-
мов. экономика и у^р™,' 
ленис в с т р о и т е л ь с т в , , ^ 

Поступающие в иис-Л 
тут сдают в-тупитслыс..-
экзамены по физике 
(письменно), русскому 
языку и литературе (со-
чинеиие) н по математике 
(письменно). 

Адрес института: г. Тю-
мень, ул. Луначарского. 
2. телефон 23-45-31. 

От лиц. проживающих 
в Нижневартовске, и от 
выпускников школ наше-
го города документы для 
поступления в Тюменский 
инженерно - строительный 
институт в период с 2 5 -
по 3 0 нюня принимаются 
в 18 школе. Приемная комиссия. 

Можем балксГй 
застеклить 

Коллектив СУ-54 по же-
ланию заказчика выполня-
ет работы по художествен-
ному оформлению и осте-
клению балконов и лод-
>1310. Оплата по договор-
ной цене. 

Лица, желающие воо-
польеоватъея указанными 
выц* услугами, должны 
обращаться • СУ-54. 

Телефон в-14-91. 
Администрация СУ-В4. 
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С хорошей стороны заре-
комендовал себя в КМСУ-25 
Владимир ФреНзе. Товари-
щи по бригаде и работники 
аппарата управлении отзыва-
ются о нем доброжелатель-
но: работник квалифициро-
ванный. добросовестный. 

Владимир работает в 
бригаде Геннадия Киселева. 
Сейчас зтот коллектив воз-
водит вторую очередь заво-
да строительных конструк-
ций и одновременно ст|юнт 
по прямым договорам гара-
жи. 

Когда Фрсйзе устроился 
на работу—ппсе.тплсн вместе 
с женой II поселке Молодеж-
ном. А после сдачи в экс-
плуатацию дома Ю н в шес-
том микрорайоне и резуль-
тате повторного заселения 
его семьи получила одно-
комнатную квартиру в дере-
вянном доме в Нижневар-
товске. 

На синике: нлотпнк-бетон-
щпк КМСУ-25 Владимир 
Фрейзе. 

ШКОЛА—ОБЪЕКТ 
ВАЖНЫЙ ДЛЯ ВСЕХ 

Баррикады 
или консолидация? 

В городе продолжает 
оставатьси напряженная 
обстановка. Первопричи-
ной ее явилась голодов-
ка. объивлепнаи 21 мая 
механизатором Самотлор-
ского УТТ Анатолием Ко-
ломнйцем. Забегая вперед, 
следует сказать, что н ос-
нове своей требования 
А. Коломийца были спра-
ведливы. Хотя о форме 
протеста Чнатолия мож-
но спорить. 

Двадцать четвертого 
май состоялся многочис-
ленный митинг, продол-
•жавшийсн пить с полови-
ной часов. В развернув-
шейся дискуссии выясни-
лось. что голодовка А. Ко-
ломийца нвнлась только 
поводом, собравшим на 
площади тысячи нижне-
партовцев. Причина же 
кроется в пр<йлемах. на-
копняшихся в социальной 
сфере, и в прене-
брежительном отношении 
отдельных руководителей 
к нуждам и паявленинм 
трудящихся. 

В четырнадцать часов 
ил другой после митинга 
день состожтось экстрен-
ное заседание горисполко-
ма. в семнадцать — чрез-
вычайное заседание бюро 
горкома партии. Испол-
ком и бюро рассмотрели 
итоги митинга. 

Бюро городского коми-
тета КПСС поддержало 
программу и деятельность 

. инициативной группы, соз-
данной на митинге. Груп-
па эта состоит нз семиде-
сяти одного человека. В 
здании горкома для ее 
работы выделена комната 
с телефоном. Инициатив-
ную группу возглавляет 

-Анатолий. Коломиец. пре-
кративший 25 мая голо-
довку. но не прекратив-
ший борьбу за социаль-
ную справедливость. 

П период 2 2 — 2 5 мая 

прошли забастовки в реч-
ном порту, в управлении 
НнжневартовскАСУнефть. 
В пассажирском авто-
транспортном предприя-
тии бастовали водители 
маршрутных автобусов. 
Неспокойно и в других 
коллективах. 

Вот поэтому идут и 
идут в инициативную 
группу жители города со 
своими батями и пробле-
мами. Побывали здесь с 
жалобамн и мегионгал-
строевцы. С какими онн 
обращались вопросами? 

Приведем татько один 
пример. В поселок Моло-
дежный недавно назначи-
ли нового участкового ми-
лиционера. Назначить-то 
назначили, квартиру да-
на- дали лейтенанту Су-
лейману Гусейнову, но 
общественность поселка не 
доиатьна его работой: п 
поселке бывает не • часто, 
часы его работы никому 
пг известны. 

Совет общественности 
решил с помощью участ-
кового саздать доброволь-
ную народную дружину, 
пригласив его с этой 
целью па свое заседание, 
где лейтенанту Гусейнову 
было высказано замеча-
ние по поводу его работы. 

Тут бы объединиться 
участковому с обществен-
ностью. прислушаться к 
замечаниям, но лейтенант 
встал в позу: « А кто вы 
такие, чтобы учить ме-
ня!» Надь бы знать уча-
стковому милиционеру, 
что совет общественности 
поселка, как н инициатив-
ная группа в Нижневар-
товске. создан по воле 
граждан. Конфликт, обоз-
начившийся на заседании 
совета, патучнл совер-
шенно неожиданное раз-
витие. 

В прошлое воскресенье 
в поселке проводился 

праздник, подготовленный 
клубом и советом обще-
ственности. В это время 
в Матодежном поселке 
поивилси лейтенант Гу-
сейнов с двумя сержанта-
ми. Они приехали за тем, 
чтобы арестовать члена 
совета Фарнда Книксена. 
За что же? Оказываетси. 
Киньссв вовремн не сдал 
участковому объяснитель-
ную по поводу работы 
вндсотски городского пар-
ка культуры, которан в 
соответствии с временным 
договором показывает в 
поселке фильмы. 

Никакой, поинтно. санк-
ции на арест у лейтенан-
та не было. А его проти-
воправные действия еще 
дальше отдалили его от 
общественности. Да раз-
ве могло быть иначе, ес-
ли участковый вместо то 
го. чтобы, опираясь на 
активность жителей, ве-
сти борьбу с пьяницами 
и спекулянтами водкой, 
затеял борьбу с советом 
общественности? 

Это только один при-
мер того, как непродуман-
ные действия представи-
тели власти порождают 
баррикадные настроеннл. 
которые проявляется се-
годня все более откровен-
но 

И мы не преодатеем 
эту баррикадную психоло-
гию до тех пор. лоха не 
откажемся от разделения 
общества на добро н зло. 
на своих и чужих, на еди-
номышленников и врагов 
перестройки. 

Надо не забывать, что 
такое разделение уже 
имело трагические для 
нашей истории последст-
вия. н сейчас баррикад-
ная психология может 
привести нас к никому не 
нужным неожиданностям. 

Л. ЗАРЕЧНАЯ, 
наш корр. 

Какой -будет 
школа 

Новая школа в шестом 
микрорайоне строится по 
том> же проекту, что и 
18-и школа. Это трех-

этажное здание |шссчнтапо 
на 1170 учащихся, то есть 
на 30 учебных классов. 

Кроме предметных ка-
бинетов и учебных клас-
сов в школе предусмотре-
ны три мастерские, каби-
нет обслуживающего тру-
да дли девочек, спортив-
ный зал. столовая, акто-
вый зал на 207 мест с 
кинопроекто|)ом. То есть 

а актовый зал может быть 
легко переоборудован в 
кинозал-. 

.'1ли самых маленьких, 
для тех. кто будет после 
уроков оставаться в шко-
ле и готовить зде'сь до-
машние задания, запроек-
тированы трн кабинета 
продленного дни. 

В отличие от школы 
номер 18 п подвале новой 
школы будет тнр. 

ДЕЛОВАЯ 
ХРОНИКА 

Патная сметная стои-
мость средней общеобра-
зовательной шкаты номер 
пятьдесят 2 млн. 083 тыс. 
рублей. В том числе сто-
имость строительно-мон-
тажных |1абот 2 млн. :П!) 
тыс. рублей. 

В соответствии с пла-
ном в минувшем году не-
обходимо было освоить 1 
млн. 71 тыс. рублей, бы-
ло на- освоено лишь 475 
тыс. За четыре месяца 
текущего года выполнены 
строительно • монтажные-
работы в обы-ме 319 тыс. 
рублей при плане 391 
тысяча. Всего же с на-
чала строительства. то 
есть с августа минувшего 
года. на строймонтаже 
освоено 79-1 тыс. рублей 

На строительстве шко-
лы раб(»тает 29 человек. 
Из них — 20 монтажни-
ки. каменщики, плотин-
кн. сварщики ХУСПР-2. 
Строители обеспечены 
шестью бытовыми поме-
щениями. есть красный 
уголок. 

Работа на строительстве 
шкаты организована п 
две смены. 

кто возводит 
Строительство школы 

номер 50 началось в ав-
густе 1988 года. Норма-
тивный срок строительст-
ва школы такого тина 10 
месицеи. Срок ввода н 
эксплуатацию декабрь 
1989 года. 

Генподрядчиком на 
строительстве- школы ив-
лиетея к о л л с к т и п 
ХУСПР-2. а конкретно — 
бригада Г. И. Праюрова. 
Генподрядчик выполняет 
основные виды работ па 
объекте — бетонирование, 
кирпичная кладка, мои-
таж конструкций, плотник-

кие работы, монтаж тех-
нологического оборудова-
нии. благоустройство и 
озеленение территории. 

К выполнению специа-
лизированных работ при-
нлекаютен смежные орга-
низации. Забивку свай и 
землиные работы выпол-
нило пятое управление 
механизации. Электромон-
тажные работы сделают 
специалисты треста о."я. 
злект|юмоптаж. сантехни-
ческие — К0.1.1 е К Т II II 
КММУ-5. отделочные — 
штукатуры и маляры Ме-
гнонгазст|юя. 

Из графика выбились давно 
Дли выпащенпя пол-

ного объема стронтелыю-
монтажных работ па шко-
ле нз 3000 кубометров 
сборного железобетона не 
хватает <1-1-1 кубометра. 
Нет стеновых и просте-
ночных панелей. Нет плит 
перекрытий и покрытий. 

Нехватка конструктив-
ных элементов и нх не-
комплектность не дают 
возможности ХУСПР-2 
завершить полный монтаж 
хотя бы одного нз трех 
ОСНОВНЫХ 6.10КОП школы II 
открыть ф|юнт работ 
смежникам. 

Коллектив ХУСПР-2 
выбился нз календарного 
графика строительства 
шкаты. 

На сегодня пашостыо 
смонтирован только кар-
кас трсты-го блока, но па-
за отсутствии ограждаю-
щих конструкций строите-
ли и течение пяти меся-
цев не могут сделать его 
тепловой контур. 

Если бы шло ритмич-
ное и своевременное обес-
печение материалами, то 
согласно графику монтаж 
коробки был бы к этому 
н|н-мспн уже полное гыо 
закончен. 11а сегоднн же 
коробка смонтирована все-
го на 38 проц. 

10. АЛЕКСАНДРОВА, 
старший инженер 

ХУСПР-2. 

Трудно ИДУТ дела на 
строительстве школы. И 
это волнует пс|>сдовых 
рабочих ХУСПР-2 — чле-
на профкома слесаря-тру-
боукладчнка В. П. Муш-
кетом. заместителя се-
кретаря партийной орга-
низации Д. Г. Каюмовэ. 
слесаря • трубоукладчика 
Ф. В. Мустафпна и на-
чальника ХУСПР-2 В. Я. 
Возннка. Онн не только 
строители, но и родители, 
и хороню понимают, ка-

кой зто важный объект. 
В семье Мушкетова 

растет четверо детей, в 
семье Каюмова — трое, 
а у Мустафпна II Вознн-
ка — по даос ребят. 

На снимке слева напра-
во: слесари - трубоуклад-
чики Владимир Борисович 
Мушкетов, и Фарнд Ва-
рович Мустафнн. камен-
щик Дамир Габдулхако. 
внч Каюмов. начальник 
ХУСПР-2 Владимир Яков 
левнч Возняк. 

С поставками -железо-
бетонных конструкций 
слож1ыась критическая 
ситуация. То. что надо в 
первую очередь, еще не 
поступило, а что в пос-
леднюю — уже завезено. 
К примеру. цокольных 
плит еще нет. а парапет-
ные в сентябре прошлого 

• года вывезены на строи-
тельную площадку. 

Из-за восьми недостаю-
щих деталей бригада не 

Работы еще 
на месяц % 

может закончить монтаж 
наружной стены третьего 
блоь'а. И так. куда нн 
ткнись — -то одного нет. 
то другого. 

Руководители говорят, 
что поставка начнется в 
третьем квартале. Но 
третий квартал — это не 

значит июль, это может 
быть п сентябрь. А пла-
нировали сдавать школу 
в декабре. 

Одним словом, перспек-
тива у шкоты невеселая. 
Примерно на месяц есть 
у нас работа па ст|юн-
тельстве шкалы, а потом 
чем будем здесь зани-
маться — иензвестпо. 

В. СЕРЕДКИН. 
Д. САВЧУК 

монтажники ХУСПР-2. 



Рабочие контролеры профкома треста Мегионгазстрой. 
рабкоры и сотрудники редакции газеты «Трибуна строители» 
провели 24 мая рейд по магазинам и столовым третьего орса 
Тюменьнефтегазстроя. О том, что увидела группа обществен-
ников, побывавшая в столовой УПТК, рассказывается ниже. 

Не занимайте 
очередь 

(Башкирская ЛССР. 

Зам. председателя колхо-
за «Знамя» Флннс Гуме-
|*»в. два его брата Расиль 
и Гумер, Владимир Лнпи-
лиц н Фарит Нагаев объ-
единились в арендное зве-
но. Четверо из них с выс-
шим образованием — аг-
роном. зоотехник. учи-
тель. ЭКОНОМИСТ II ТОЛКО-
ВЫЙ механизатор - мае- • 
тер на в о руки. Они взя-
ли на доращнваине 200 ' 
телок и подрядились обра-
батывать 157 га земли 
под корма, овощи... 

(Фотохроника ТАСС). Ровно в Л' часов 40 
минут. Н.1Я11 11 СТОЛОВОЙ 
М П 1\ Подмены, мы вста-
.ш в конек небольшой 
очереди. После нас подо-
шли еще люди. 

-—Не пристраивайтесь, 
товарищи. кроме котлет и 
сока почти ничего нет. — 
предупредила стаявшая па 
раздаче девушка. 

Для сведении. Согласно 
ришорядп; «мед и сторо-
ной п 11\ начинается в 
12, а заканчивается в 1'1 
часов. 

.им оказались послед-
ними. ком) досталась ког-
.има с гарниром н хватило 
первого, правда, троим иа 
нас суп достался оез мя-
са. Холодных закусок ие 
оы.ю уже никаких. 

Для сведения. В меню, 
в день рейда, кроме суиа 
н ьотлег с гарниром, зна-
чились* куры отварные, са-
лат мясной и салат нз 
свежих огурцов, икра 
свекольиая. 

<>т)Ч1.омсндовавш и с ь. 
кто .мы и с какой целью 
СЮДи НрИОЫЛН. оставив 
»юед на столе, мы нрош.П1 
н нодсооныс помещении. Ь 
одной нз кладовых уви-
дели зеленый горошек, 
консервированные огурцы, 
майонез, маринованную 
капусту, ПбЛОМИ в сиро-
пе. оолгарскпА компот нз 
слив, чаи, черный н 
красный перец. 

Для сведения. Судя по 
накладным. 16 и ^ мая 
получено 40 литровых ба-
нок маринованной капус-
ты, 60 банок болгарского 
компота. 40 банок яблок в 
сиропе. 480 банок майо-
неза «Провансаль», 26 кг 
сыра •Российского», 16 
к г - колбасного. 

В ОДНОЙ ИЗ ХОЛОДИЛЬ-
НЫХ камер лежало масло, 
сыры, открытая банка с 

сельдью, что категориче-
ски .шнрещено санитар-
ными нормами. Ридом с 
холодилышком - четы-
|4'хведерная кастрюли с 
малосольными огурцами. 

Для сведения. 19 мая 
получено 66 кг свежих 
огурцов. Примерно 40 кг 
засолили. 

Рейдовая бригада и 
читатели, надеемси. убе-
дились. что продукты в 
столовой имеются, а пот 
поесть через 40 минут 
после начала обеденного 
перерыва было уже нече-
го. В чем же дело? 

Заведующая столовой 
Т. Н. Чучелова вместе с 
другими работниками объ-
яснила. что в этот день 
примерно на 25 человек 
обедало больше, чем всег-
да. Вот обеда и не хва-
тило. Готовить же впрок 
опасаются. поскольку из 
четырех холодильников ра-
ботают только два. Полу-
чается. что хранить гото- • 
п\ю пищу негде. 

Для сведения. Ежеднев-
но обед в этой столовой 
готовятся на 100 человек.' 
В день рейда было прнго-; 
товлено всего 50 порций», 
салатов. 

А главный инженер. 
УПТК Г. К. Губии в раз-^ 
говоре заметил, что это не™ 
первый случай, когда в 12 

часов 30 минут обеда 
практически нет. 

'Го. что обеда-не хвати-
ло. плохо. Понять это кое-
как- можно. Но сопсем не-
понятно, почему оператив-
но не нспраинлн оплош-
ность. 

Консервированные и 
малосольные огурцы, зе-
леный горошек, марино-
ванная капуста, майонез... 
Можно быст|н> пригото-
вить прекрасные витамин-
ные салаты. А чем не 
великолепная холодная 
:шк\'ска — нарезанный 

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
— председателю проф-

союз!»,™ комитета 
УПТК тов. Антонец 
3. И. усилить контроль 
за работой столовой 

— начальнику УПТК 
тов. Дорошу А. Н. Е 
кратчайшие сроки обес-
печить качественный 
ремонт холодильников, 
сделать приспособления 
для нормального хра-
нения мяса: 

— заведующеЦ сто-
ловой тов. Чучеловой 
Т. И. расширить ассор-
тимент блюд в столо-
вой; навести чистоту и 
порядок, создать уют в 
обеденном зале. 

ломтиками сыр. который 
давно исчез нз магазинов. 
.1а н не нам учить квали-
фицированных специалис-
тов. у них и знаний. н 
фанта.шн, надо полагать, 
но этой части больше. 
Только вот желании... 

Для сведения. В столо-
вой УПТК работает четыре 
повара, пекарь и две ку-
хонные раоотнкцы. В 
день рейда все были на 
рабочих местах. 

По поводу холодных 
.13кусок заведующий осо-
бо оправдываться не ста-
ла. Просто устроила по 
этому поводу небольшой 
разнос своим подчинен-
ным. . _ • 

Ил напитков, как вы 
помните, на раздаче был 
только сок виноградный. 

— Чая нет. потому, что 
в жару его мало кто ньот. 
— пояснила Татьяна Ни-
колаевна. 

Аргумент весьма сомни-
тельный. И уж если на то 
пошло, то 2-1 май было 
совсем не жарко, а очень 
даже прохладно. Что на-
пасается -10 бутылок ми-
неральной воды, которая 
стояла я загашнике, а ие-
на раздаче, то вразуми-
тельных ответов по этому 
поводу никто не дал. 

Не было иа столах и 
специй, в частности. пер-
ца. Хотя в кладовой он 
в изобилии. 

Дал сведения. 27 апре-
ля в столовую поступило 
485 кг мяса, а 18 мая— 
313 кг мяса. 

Мясо в холодильнике 

должно храниться подве-
шенным на крючне нлн 
лежать на полках. И это 
работники столовой зна-
ют лучше нас. Однако 
здесь МЯСО просто валя-
ется на грязном полу. 

— Сколько осталось мя-
са? — спросили Татьяну 
Николаевну. 

— Килограммов четыре-
ста. Есть и свинина, и го-
вядина. и куры. 

Обнаружили мы два 
круга сыра совершенно нс-
сьедобного вида. Весь об-
лупившийся, заплесневе-
лый. Оказалось, что ле-
жит сыр с февраля, ис-
пользуют его. когда стря-
пают хачапури. Может, 
оно и разрешается по 
технологии, но стало как-
то не по себе от такого 
признания. Никаких на-
кладных па сыр нет. по-
•этому нн стоимости его. 
ни количество, нн дату 
поступления узнать мы но 
смогли. 

Одно возмущает. В ма-
газинах полки пустые. 
Люди буквально давнтсн 
п очереди, когда выбрасы-
вают тот же сыр. а тутнн 
за что ни про что сгноилн 
продукт средь бела дня. 

Мон;но долго рассуж-
дать но поводу всего уви-
денного. по. главное, на 
наш взгляд, заключается в 
том. что не стремятся ра-
ботники столовой пропи-
лить уважение к своим 
посетителям. 

Рабочий человек идет в 
столовую не только по-
есть. но и отдохнуть, рас-
слабиться. Значит, каждая 
мелочь должна к этому 
располагать. Чуть-чуть бы 
душн. совсем немного 
любви надо работницам 
столовой УПТК добавить 
к супам и салатам. 

Заслуживают очень 
серьезного упрека руко-
водители УПТК. Давно на-
до отремонтировать холо-
дильники. подготовить нх 
к- хранению мнеа. чтобы 
не- мучились девчата. 

Метрах в трехстах от 
этой столовой находится 
столовая мехколонны но-
мер 101. Мы зашли сюда, 
чтобы посмотреть. чем 
здесь кормят людей. 

'Обед полчаса, как за-
кончился. Но на раздаче 
была выпечка шести наи-
менований. в наличии 
первые н вторые блюда, 
холодные запуски. По- Ц 
смотрели я меню, висев-
шем в зале: 0 наименова-
ний холодных закусок. 3 
первых блюда. -1 вида вто-
рых. 5 различных гарни-
ров и 5 напитков. 

Для сведения. Как со-
общил заведующий произ-
водством С. Г. Литвниен-
ко. в этой столовой рабо-
тает семь человек. Они 
обслуживают два раза в 
девь 400—450 человек. 
Оставшуюся от обеда вы-
печку и другие изделия 
вечером вывозят в горох 
для продажи. 

О распределении 
автомобилей 

На прошлой неделе в 
редакцию поступило че-
тыре письма, авторы ко-
торых или спрашивают, 
сколько Мегнонгазстрою 
выделено автомобилей 
Дли продажи нх в личное-
пользование, или крити-
куют газету за то. что 
она. информируя читате-
лей о распределении 
квартир, путевок и дефн-
Щ1та. не сообщает, кому 
выделяются автомобили. 

Критику п свой адрес 
редакции признает н со-
общает. что объединением 
Тюменьнефтегазстрой на-
шему коллективу выделе-
но двадцать автомобилей 
марки ВАЗ-21СКЗЗ. 

Такую информацию мы 
получили от управляюще-
го Мегнонгазстроем В. Д. 
Пнлюсова. Между под-
разделениями «Жигули, 
распределены следующим 
образом. 

По одной автомашине 
получшш коллективы 
СУ-13. КМСУ-24. КМСУ-
25. СУ-54. ХУСПР-1. 

ХУСПР-2, УПТК. участ-
ка малой механизации, 
завода строительных ма-
териалов, детских садов. 

Совету ветеранов вой-
ны н труда выделен один 
автомобиль. 

Две машины выделены 
коллективу ЖКК. При 
распределении автомоби-
лей в жилищно-комму-
нальной конторе возник 
конфликт. О чем свиде-
тельствуют жалобы, по-
ступившие в редакцию га-
зеты. управляющему тре-
стом н в профсоюзный 
комитет Мегионгазстроя. 

Четыре автомобиля 
П|1еднаэначеиы для поощ-
||ення победителей сорев-
нования. 

Три машины оставил в 
своем резерве управляю-
щий трестом. 

Примечание. Автомоби-
ли. выделенные ХУСПР-1 
и участку малой механи-
зации, покупают товари-
щи Реутов и Тухватул-
лин в счет 1988 года. 

Где «Лотос»? 
Дефицит стирального 

порошка заставил взяться 
за перо многих читате-
лей нашей газеты. Ниже 
мы публикуем информа-
цию, рассказывающую о 
том. как решается этот 
злободневный вопрос. 

Вот цифры и факты, 
которые получил в торго-
вом представительстве 
СССР в Индии коррес-
пондент < Комсомольской 
правды.: на сегодняшний 
день нашей страной уже 
закуплено 14.5 тысячи 
тонн стирального порош-
ка и 17.5 тысячи тонн 
мыла. Сумма. которую 
мы заплатили за это. 
равна 22 миллионам руб-
лей. 

Последние партии мою 
щих средств придут в на-
ши порты нз Индии в 
июле. А сейчас стираль-
ный порошок и мыло от-
гружаются в контейнеро-
возы сразу в четырех 
торговых портах Индии. 

Наши внешнеторговые 
организации получшш за-
дание Совмина СССР за-
купить более 00 тысяч 
тонн моющих средств за 
20 дней. Размещение та-
кого огромного заказа на 
индийских предприятиях 
вызвало естественное за-
труднение. И если бы не 
оперативная, точная. в 

высшей степени квалифи-
цированная работа наших 
специалистов, пришлось 
бы намыливаться за мы-
лом в другую страну. 

Советские сотрудники 
в Бонне получили зада-
ние нз Москвы: срочно 
сделать крупную закупку 
стирального порошка н 
отправить его в Советский 
Союз. 

На сегодняшний день 
подписан контракт на за-
купку 12760 тонн «Дикса 
на». Общая стоимость 
составила 20 миллионов 
западногерманских марок. 
Уже начата поставка. 
Первые три тысячи тонн 
отправлены из Дюссель-
дорфа в Москву в начале 
мая по железной дороге. 
Чтобы ускорить поставку 
ставшего дефицитом сти-
рального пррошка. состав-
лен посуточный график 
отгрузки. Вся партия дол-
жна быть напучена за-
казчиком не позднее кон-
ца июня. 

Поставки стирального 
порошка в нашу страну 
ведутся усиленными тем-
пами не только из Нндш| 
и ФРГ. по и нз Италии. 
Финляндии и нз ряда дру-
гих стран. 

(По материалам 
центральной прессы). 

корреспондент .Трибун ы строителя. 

В пятой городской клинической больнице города Душанбе шестнадцатилет-
нему школьнику Бахтнеру Тураеву сделана операция на «сухом, , то есть.отсое-
диненном от системы кровообращения, сердце. Это первая в республике опера-
ция с использованием аппарата искусственного кровообращешм. 

На снимке: накануне операции еще раз обсуждаются детали. 

Поощрение 
рабочих 

контролеров 
За честное и принципи-

альное отношение к сво-
ей общественной обязан-
ности. за постоянно осу-
ществляемый контроль за 
работой предприятий 1 
говлн. за активное у 
стне в рейдах-проверках 
бригадир ЖКК Леонид 
Николаевич Звягинцев и 
бригадир СУ-54 Николай 
Иванович Мазуров удосто-
ены денежных премий. 

Рабочий контролер 
Л. Н. Звягинцев осу-
ществляет контроль за 
работой фасовочного цеха, 
а рабочий контролер Н. И. 
Мазуров следит за рабо-
той магазина «Радуга, в 
шестом микрорайоне. Оба 
третий год подряд зани-
маются этой серьезной 
работой. 

Участвуя в рейдах-про-
верках. часто приходится 
вести с работниками тор-
говли нелицеприятные бе-
седы. К чести Леонида 
Звягинцева и Николая 
Мазурова они умеют это 
делать тактично. у6<Щ 
тельно и спокойно. V 

А. ГОЛЕННЩЕВА, 
председатель арофсоюзво-
го комитета Мегион-
газстроя. 

Рукам работа-
душе праздник 

Под таким девизом про-
шел праздник. устроен-
ный профкомом н Домом 
культуры для женщин 
Мегионгазстроя. До нача-
ла праздника мы позна-
комились с выставкой дет-
ского рисунка и с выс-
тавкой. подготовленной 
женщинами СУ-54. 

Праздник проходил на 
сцене н по сути своей но-
сил форму ординарного 
концерта, разбавленного 
репризами ведущего. Но 
ук|1ашеннем праздника 
явилось выступление дет-
садовских ребятишек н де-
монстрация моделей жен-
ской одежды. подготов-
ленная модельерами. 

К сожалению. опять 
приходится констатиро-
вать. что невысокой была 
явка. 

Н. ЛЕПЕНДИНА, 
ваш корр. 
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Цена 1 коп 
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Срок командировки 
пока неизвестен 

Объединению Тюмень-
нсфтсгазстрой поручено 
построить в пострадавшем 
от землетрясении городе 
Степапаване 8000 кпад-
ратных метров жилья. П 
том числе коллективу 
треста Мегионгазстрой — 
11.408 квадратных метров. 

Уже приступили I; вы-
полнению ответственного 
задании подразделения на-
шего министерства, дисло-
цирующиеся я Сургуте. 
Уренгое, Ноябрьске и в 
Коми АССР. 

Приказом управляюще-
го треетох! Мегионгазстрой 
при КМСУ-25 создан уча-
сток по строительству 
жилья в Армении. Подсчи-
тано: чтобы выполнить 
план, на участье должно 
работать сорок три чело-
пека. 

Предполагается, что ос-
новные строительные рабо-
ты будет выполнять брига-
да минчан. работающих 
пахтоьым методом. Но 
требуются еще электро-
сварщики. плотинкн-бетон-
щикн. электрики. 

На время строительства 
жилья в Степапаване при-
казом управляющего тре-
стом п Армению команди-
рованы прораб П. Д. Хай-
лов О Х Р У ) . электрик 
жиллщно - коммунальной 
конторы А. М. Тимошен-
ко. рабочие участка ма-

лой мехапчззпи Е. П. Во-
робкеп. В. А. Парамонов. 
А. И. Бушмслсв. М. А. 
Мальковский. 

Срок командировки по-
ка не определен точно. 
Одно могу сказать — до 
полного окончания строп-
тельства. 

Мы будем в Степапава-
не возводить 12-мтартпр-
ные сборно монолитные 

О строительстве 
жилья в городе 

Степанаване 

четырехэтажные здзшш. 
На эти цели отпущено ЗНО 
тысяч рублей капитало-
вложений. 

Теперь такой 
ный вопрос, как 

серьез-
оплата 

труда. Сдельные расценки, 
тарифные ставки и долж-
ностные оклады всех уча-
стников строительства 
жилья в Армении увеличи-
ваются на 25 процентов. 
Кроме того взамен суточ-
ных и квартирных коман-
дированные а Степанаван 
получают 50 процентов 
среднего месячного зара-
ботка по основному месту 
работы, но не более 200 
рублей в месяц. 

Продолжительность ра-

бочего дня 12 часов. За 
сверхурочную работу и за 
работу и выходные дин 
производится дополнитель-
ная оплата. 

Все > частники строи-
тельств оиределпютсн на 
жительство в оборудован-
ные вагончики. которые 
установлены на террито-
рии турбазы. Здесь орга. 

ннзопапо трехразовое пита-
ние п столовой. Стоимость 
питания 3 руб. 30 коп. в 
сутки. 

Проезд ИЗ С1|ЮИТСЛМ1уЮ 
площадку и к Месту от-
дыха — вахтовыми авто-
бусами. 

Всех, кто желает бытк 
причастным к благородно-
му делу помощи армян-
скому народу, пострадай-
шему от землетрясения, 
всех, кто желает Постичь 
ноиукт технологию строи-
тельстпа. испытать себя и 
расширить свое представ-
ление о братской респуб-
лике. приглашаю в Степа-
наван. 

За справками, связан-
ными с командировкой п 
Армению, следует обра-
щаться и отдел кадроп 
треста Мегионгазстрой. 

Е. КАПИТАНОВ. 
зам. управляющего трес-

том Мепюнгазстрой по 
строительству жилья 

в Армении. 

Поселок 
подлежит сносу 

Ответ на открытое 
Внимательно ознакомив-

шись с содержанием от-
крытого письма, опублико-
ванного 13 апрели в га-
зете «Трибуна строителя», 
и довел суть этого письма 
до рук-оводнтслей исполко-
хта Нижневартовского го-
родского Совета. 

Четвертого мая состоя-
лось совещание при пред-
седателе исполкома топ. 
Черникове Г. К. В его ра-
боте принимали участие 
руководители служб п от-
делов горисполкома, руко-
водители тех трудовых' 
коллективов, в которых 
работают проживающие в 
Молодежном поселке лю-
ди. 

Управляющий трестом 
МсгнонгазстроП В. Д. Пи-
люсов выступил на этом 
заседании с сообщением 
на тему «Социально-быто-
вые условия п поселке Мо-
лодежном». 

В настоящее время в 
поселке проживает 1420 
человек. Из них в обще-
житиях—307 человек н 
1210 в. жилых домах. Де-
репннные дома. все без 
исключении, находятся в 
таком ветхом состоянии, 
что их ремонт нецелесооб-
разен. 

письмо жителей поселка Молодежного 
В ходе обсуждения бы- 1989 года, отпстствеипый 

И. I'. Макаров, начальник 
третьего орса): 

ло принято решение 
сносе Молодежного посел-
ка н переселении его жи-
телей в г. Нижневартовск. 
Определены сроки сноса 
поселка: начало—1990 
год. окончание—1992 год. 

Но прежде, чем решить 
этот серьезный вопрос, 
потребуется в 10-г микро-
районе построить жилье 
для семей, проживающих 
ныне в Молодежной по-
селке. Где взять деньги? 

Всем организациям, ра-
болшкн которых прожива-
ют п подлежащем сносу 
поселке, рекомендовано в 
срок до 1 августа 1989 
года перечислить длп стро-
ительства жилья деньги на 
расчетный счет объедине-
ния Тюменьисфтсгазстрой. 

По существу других 
вопросов, поставленных в 
открытом письме, прпнпто 
следующее решение: 

—обеспечить в поселке 
телефонную связь ( с р о к -
июнь 1989 года, ответ-
ствениый Ю- В. Юрченко. 
начальник районного узла 
связи): 

— оборудовать два ва-
гон-магазина (срок—нюнь 

— укомплектовать по-
селковый здравпункт недо-
стающим оборудованием, 
произвести ремонт поме-
щении (срок—август 1989 
года, ответственные В. II. 
Коснцын. заведующий 
горздравом. В. Д. Полю-
сов. управляющий трестом 
Мегионгазстрой): 

—запретить в поселке 
Молодежном прописку лиц. 
вновь прибывактщнх. и 
лиц. проживающих здесь 
без прописки: в срок до 1 
июли провести сверку лиц. 
проживающих в поселке, с 
местом их работы (ответ-
ствгнные А. А. Вакутнн. 
начальник милиции. В. Д. 
Пплюсов. управляющий 
трестом Мепюнгазстрой). 

Все вышспсрсчнслснныс 
вопросы находятся под 
контролем исполкома Ниж-
невартовского городского 
Совета и руководства объ-
единения Тюмоньнефтсгаз-
строй. 

В. ПОНОМАРЕНКО, 
зам. начальника объеди-
нения Тюмепьнефтегаз-

строй. 

Но складу своего характера Ни-
1 ятлян Губарев человек активный. 
Он одни н т тех. кто никогда не от-
м.ычнвоетсн на собраниях, кит не 
бон ген в поисках справедливости 
открыть любую дверь. Поэтому и 
выдвигали товарищи в Тюменский 
областной Совет Николая, а изби-
ратели единодушно голосовали 
за своего депутата. 

Электросварщик Губа|тев явля-
ется (тбщссгвенным инспектором но 
охране труда и технике безопасно-
сти в бригаде Геннадии Киселева. 
Как считает инженер по охране 
труда КМСУ-25 Маднна Галнсина 
Гнллатуллннл. с обязанностями об-
щественного инспектора Николай 
Губарсп справляется хорошо.. 

На снимке: электросварщик 
КМСУ-25 Николай Губарев. 

Оглянись, человек! 
Слссарь-сантехинк Виктор Кочетков пожертвовал 50 рублей 

п помощь пострадавшим в катастрофе 
II снова беда постучала 

в наши сердца. и срова 
негодуем мы и спрашива-
ем: кто виноват. отчего 
получилась утечка газа, 
кто хозяйствовал так. что 
в катастрофе погибли сот-
ни и сотни людей. 

Погибли люди. Невос-
полнима потеря. Глубоко 
горе тех. кто потерял |юд-
пых и близких. Но чу-
жой беды не бывает. И на 
этот раз . отозвались ми-
лосердные люди. 

Слесарь-сантехник ЖКК 
Виктор Николаевич Кочет-
ков сдал в помощь постра-
давшим в катастрофе, 
случившейся и Башкирии. 
50 рублей. Работники ап-

парата конторы внесли п 
этот фонд по 10 рублей. 
Всего работники жилищно-
коммунальной конторы 
собрали пожертвовании в 
сумме, составляющей ноч-
Л1 2000 рублей. 

Рядом с милосердием, с 
чуткостью к чужой беде 
живет у нас негодование к 
тем. кто спустя рукава от 
иоситси к своим обязан-
ностям. Но давайте загля-
нем в себя, проанализиру-
ем свои поступки, свою 

работу: все ли мы сделали, 
чтобы не случилось новой 
беды? 

Правильно ли ты. ка-
менщик'. выложил стену, а 
ты. электрик, сиоитиропа.1 

проводку? Не допустил ли 
ты. инженер, просчета? 
Только тогда, когда каж-
дый гражданин будет от-
петственен и требователен 
к себе, только тогда не 
будут взрываться станции, 
тонуть теплоходы, гореть 
поезда. Только тогда об-
щество перестанет пссти 
невосполнимые человечес-
кие жертвы. 

Оглянись, человек, и 
проверь себи еще раз. не 
принес ли ты своим дейст-
вием или бездействием 
вред человечеству. 

А. МУРЗАЕВА, 
главный бухгалтер 

жилищно-коммунальной 
конторы. 

«Да!» говорить рано 
В зале заседаний город-

ского Совета состоялась 
вст|тсча инициативной груп-
пы по организации эколо-
гического движении горо-
да и Нижневартовского 
района с журналистами. 

Зеленые — так называ-
ют участников экологичес-
кого движении — расска-
зали о результатах ко-
мандировки на Прнкум-
ский завод пластмасс, рас-
положенный в полутора 
километрах от города Бу-
денновска (Ставрополь-
ский край). 

Цель командировки за-
ключалась п том. чтобы 
выяснить, насколько эко-
логически чисто это про-
изводство. как- влияет за-
вод на окружающую сре-
ду. на жизнедеятельность 
и здоровье населения. 

Прнкумскнй завод —. 
.химическое производство, 
аналогичное комплексу, 
который планируется по-
строить о тридцати двух 
километрах от Нижневар-
товска. Выпускают здесь 
зтнлен. полиэтилен, бен-
зол. 

Делегация в составе 
старшего научного сотруд-
ника НППИпсфть П. И. 
Вавера. щтедседателн Ни-
жневартовского городского 
комитета по ох|таие при 
роды И. Я. Крупеннна и 
главного технолога дирек-
ции строящегося хнмком-
плекса А. Г. Рыбовалова 
провела опрос заводчан и 
населения города Будеи 
поиска, изучила работу 
заводской лаборатории, 
встретилась с работниками 
заводского здравпункта, 
городской медико-санитар-
ной части, комитета по ох-
ране природы. Все доку-
менты. псе медицинские, 
химические, экологические 
данные были предоставле-
ны вартовчанам для изу-
чения. 

— Какое впечатление 
произвел завод и город? 

— Предприятие чистое. 
Пи на территории завода, 
ни в городе не ощущается 
никакого запаха. Много 
зелени. Не наблюдается 
здесь и заболеваний, кото-
рые бы местная медицина 
связывала с химическим 

производством. Прнкум-
скнй завод эксплуатирует-
ся уже десять лет. Пост-
роено предприятие по тех-
нологии западногерман-
ской фирмы «Линда». 

Прннумсний химический 
завод произвел положи-
тельное впечатление иа по. 
сланцев Нижневартовска, 
об этом они сказали жур-
налистам прямо. Но это 
сопершенно не значит, что 
теперь члены инпцнатнп-
ной группы двумя руками 
голосуют за строительство 
в нашем городе химичес-
кого комплекса. 

Пока нннцнатпвнан груп-
па и комитет по охрапс 
прпроды не получат рабо-
чие чертежи и технике-
экопомнческое обоснова-
ние. пока не будет прове-
дена самым скрупулезным 
образом экологическая эк-
спертиза. комитет по ох-
ране природы не даст «до-
бро» на строительство хи-
мического комплекса. 

Покамест необходимой 
документации нет. 

Н. ПНМЕНОВА. 
наш корр. 



К 1СШ политической и экономической 
учебы прошли нтоюнмс занятия на тему 

«Хозрасчет — эффективный метод 
.4(1 1ИЙСТВ0ВПШ1И». 

С ПОЛЬЗОЙ 
для дела 

«Возможности психотерапии безграничны» 
Интервью с заслуженным врачом УССР А. Р.Довженко. 

11с общими фразами. 
III' КНИЖНЫМИ сентенция, 
ми отличалась итоговые 
ыннтил I. кружках. шко-

лах и семинарах. Рал. 
говор оживленный. шцый 
|КЛЬНН шел о комнатных 
делах трудовых коллекти. 
нов. .» проблемах, мешаю, 
щих работать. 

В СУ. занятие пела 
лам. секретами нартнГпыго 
бюро 11. II. Деребенко. 
Слушатели активно уча-
ствовалн н обс>ждении 
темы, отвечали па воиро. 
сы. используя наглядную 
агитацию — схемы двух 
моделей хозрасчета и рос-
га производительности 
труда. 

Что и;е мешает коллен. 
шву СУ. 13 рентабельно 
работать, наращивать про. 
илводител ьность труда? 
Причины слушатели назы. 
вали наболевшие: плохое 
обеспечение материалами, 
низкое качество столяр-
ных изделий, изготовлен, 
ных на заводе строитель-
ных материалов. С болью 
обсуждался вопрос о ме-
ханизмах — оплата идет 

две смены, а работает 
техника только в одну. 

Не обошли стороной 
слушатели СУ-13 и свои 
внутренние проблемы: 
хромает организация тру-
да на площадке. велики 
потерн из-за больничных 
листов. 

И СУ-13 работает нема-
ло молодых женщин, ко-
торые Пе выходят часто 
на работу из-за болезни 

детей. От зтого никуда не 
денешься, такова паша 
жизнь. II тем не менее. 

Ксли посчитать потери 
рабочего времени в тече-
ние четырех месяцев нз-
ла больничных листов, 
выданных в связи с необ-
ходимое г ью ухода за боль-
ными детьми. то полу-
чится. что восемь отделом, 
ниц не работали вообще в 
течение четырех месяцев. 
Это значит, что коллекти-
вом не выполнены строи-
тельно . монтажные рабо. 
ты в объеме 32 тыс. руб-
лей. 

На заняли! были выска. 
запы замечания в адрес 
пропагандиста главного 
инженера управления 
А С Парфеевца. Редко 
он проводил семинары и 
занятии, ссылаясь на за-
груженность работой. 
Кстати, и на итоговом не 
присутствовал, а поручил 
провести его II. II. Дере-
бенко. 

Обстоятельный разговор 
состоялся в коллективе 
жилшцио - коммунальной 
конторы. Открыла занятие 
секретарь партийно»! орга-
низацин 3. Ф. И су Лова. С 
тревогой Зинаида Филип-
повна говорила о том. что 
в минувшем году занятия 

проходили ТОЛЬКО В 1НК0. 
лох. которыми руководи-
ли Л. А. Костенко н 
М. С. Пшмуратова. Про-
пагандисты же Нбрагнмо. 
ва 1>. Г . Кобинец Я. О.. 
Федору А. В. занятий со 
слушателями. по суще, 
ству. не проводили. 

Иа итоговом занятии. 
кото|кн' вела пронаган. 
диет Л. А. Костенко. был 
высказан серьезный упрек 
начальнику конторы Ко. 
бннцу Я. О. Слушатели 
считают, что Ярослав 
Онисифорович иедостаточ-
но активен в обществен-
ной жизни коллектива, не 
интерес>стсн се ходом. 

В течение года слуша. 
тели школы соцналнсти-
ЧССК0ГО ХОЗЯЙСТВОШ1ННЯ и 
производственно - аконо. 
мического семинара пито-
го управления механиза. 
НИИ изучали курс • Пол-
ный хозрасчет и самофи-
нансирование П]Н*ДН)ШЯ. 
тнй». Учеба проходила в 
форме лекиий. собеседова. 
пни. 

И вот итоговое занятие. 
Тщательно подготовилась 
к последнему уроку про. 
пагаиднет. начальник от. 
дела Т. И. Губи на. Она 
подключила к этой рабо. 
те начальника управле-
нии П. И. Гав'рилеико. 
главного инженера В. II. 
Шмырена. Одновременно 
они выступали в двух ро-
лях: как слушатели и как 
помощники пропагандиста. 

Этот коллектив с начгла 
года перешел на вторую 
модель хозрасчета. Опре. 
деленные успехи есть, но 
людей, конечно же. боль-
ше волнуют недостатки. 

Рабочие. начальники 
участков говорили о раз-
укомплектованности меха, 
ннзмов на объектах Ме-
г ион галет рои. предлагали 
конкретные меры по со . 
крашению транспортных 
расходов, наведению по. 
рядка в использовании го. 
рюче - смазочных мате. | 
риалов. 

Учебный год закончен. 
Пдоанализированы успехи 
и недостатки. Но на буду, 
щее. считаю, необходимо 
подчеркнуть следующее. 

Пропагандистам и слу-
шателям следует не толь, 
ко обсуждать проблемы, 
но и предлагать пути их 
решении. Необходимо вы. 
носить эти проблемы 
на рассмотрение советов 
трудовых коллективов и 
администрации, добивать-
ся реализации .хороших 
предложений. Только в 
этом случае учеба будет 
смыкаться с жизнью и 
СЛУЖИТЬ делу. 

Е. ГУРЬЕВА, 
зав. кабинетом полнти. 
ческого просвещения 

парткома Мегионгазстроя. 

- В 8 0 е годы ваш метод завое-
вал признание. Сегодня трудно да-
на- представить^ что ваша идея и 
поражающая воображение практи-
ка нсцелешш страдающих алкого-
лизмом и другими болезнями века 
сорок (!) лет вызывала непонима-
ние. неприятие, преследования. Как 
обстоят дела сейчас? 

— Внешне все благополучно. По 
с у ш дела—плохо. Официально 

признан метод. Создан центр — 
один по подготовке (точнее, пере-
подготовке) врачей. владеющих 
разработанным мною методом: нх 
уже 70. Они работают в 30 горо-
дах. Это капля в море. 

Мы не можем охватить и малой 
доли людей, отчаянно добивающих-
ся помощи. А тем временем госу-
дарство тратит огромные усилия 
на лечение принудительное, дорого-

стоящее, неэффе гг.тьное. 
Я уже не говорю о том. что мы 

вынуждены сосредоточиться прак-
тически только на борьбе с алко-
голизмом: а за бортом лечения по 
нашему методу (эффективность ко-

торого—свыше 9 0 % ) остаются стра-
дающие аллергиями. неврозами, 
наркоманией. пенхонмпотенцней. 
табакокурением, заиканием. — ко-
торым мы тоже могли бы оказы-
вать быструю, эффективную и 
чрезвычайно недорогостоящую для 
общества помощь. 

На снимке: еще мгновение. н 
Александр Романович, улыбнув-
шись. скажет: «Поздравляю с вы-
адоровленнсм». Все лечение — об-
щий психотерапевтический сеанс и 
трехминутное индивидуальное «ко-
д и р о в а т ь » —заняло два с поло-
виной часа. (ТАСС) 

Стартует 
фонд развития 
Принято решение о соз-

д а ю т отраслевого Фонда 
развития экономики. Ьс-
тестъсиио, организации на 
местах живо волнуют во. 
нросы — какоиы задачи 
Фонда и канона его 
Структура? (что. МЯК, ни 
каких услонннх может 
стать членом Фонда'.' 
Принесет ли ощутимую 
Пользу ато членство'.' 

I Крво-нциерво следует 
сказать, что Фонд разви-
тии создается при Слов-
ном экономическом уп-
равлении министерства. 
1ло задача — содейство-
вать ускорению произ-
водственного н социаль-
ного развитии ооъедннс-
ник, трестов, преднрпн-
71111. Под содействием сле-
дует понимать оказание 
нременной помощи в оз-
доровлении пошатнувше-
гося финансового положе-
нии. в таким вовлечение 
в деловой оборот свобод-
ных финансовых ресур-
сов на хозрасчетных 
принципах. 

Что касается участни-
ков <1>онда. то таковыми 
могут быть организации 
н предприятии отрасли, а 
также производственные 
кооперативы. Причем пре-
доставление им средств 
будет осуществляться на 
принципах возвратности, 
платности и целевого наз-
начении. Стоит сразу от-
метить и другое: о л да. 
нис Фонда не заменяет 
банковский кредит. а 
является его дополнитель-
ным источником. 

Теперь о порядке обра-
зонаннн Фонда 

Кто основа — времен-
но сн«)бодныс денежные 
средства, добровольно пе. . 
реданные организациями 
отрасли. Причем пере-
данные на договорной ос-
нове. В зависимости от 
срока, иа который с|и.*д-
ства передают»! в Фонд, 
вкладчикам выплачива-
ются проценты. Один про-
цент годовых, если вы пе-

редали средства на усло-
нннх возврата по Т|>сбо-
панню. Диа. если переда-
ча огово|>ена полугодом. 
Д в а с ПОЛОВИНОЙ — о т 
шести месяцев до года. 
11. наконец, три процента 
годовых получают те ор-
ганизации и предприятия, 
которые поместили свои 
с|4-дства в Фонд на срок 
от года до двух лет. 

Л вот картина выплат 
за пользование услугами 
Фонда. Ксли вы берете 
деньги на с|юк до полу-
года, то иьнктачнваетс два 
с половиной процента го-
довых. Ксли от шести ме-
сяцев до одного года, то 
с вас причитается три 
процента. Ну а за сред-
ства. взятые в пользова-
ние на срок от одного 
года до двух лет, взпма-
с -си три с половиной 
процента годовых. 

Вместе с тем здесь пре-
дусмотрены как значн 
тельные льготы. так и 
.ужесточении. При исполь-
зовании средств Фонда на 
строительство жилья, яс-
лей и детских садов, 
школ. больниц размер 
платы за пользование 
кредитом может быть 
уменьшен до тридцати 
процентов. Ну. а если вы 
хотите воспользоваться 
услугами Фонда для вос-
полнении недостатка, ска-
жем. собственных оборот-
ных с|1едств. размер пла-
ты увеличивается иа 
пятьдесят процентов. Кро-
ме того, организации и 
предприятия, нарушившие 
договор, уплачивают три 
процента годовых от той 
суммы, которая несвое-
временно возвращена. 

Со своей стороиы ми-
нистерство гарантирует 
возврат временно предос-
тавленных в Фонд 
средств в точном соответ-
ствии с договором. 

Пресс-центр 
Миннефтегаз строя. 

Выполнено 
полугодовое задание 

Стерли общежитие с лица земли 
—Две неделя не видел-

ся со своим другом, в о 
шел в воскресенье к не-
му н... глазам своим не 
поверил. Нет. оказывает-
ся больше иа улице Пио-
верской общежития. На 
том месте, где оно стои-
ло. наверное, лет двад-
цать —ровная проутюжен-
ная бульдозером площад-
ка н на ней забивают сваи. 

Стерли, выходит, с ли-
ца земли общежитие. Про-

шу разъяснить. почему 
его снесли и где теперь 
проживают ребята. для 
которых это общежнтос 
было чуть ли не родным 
домом. 

О. ЧЕРНОВ, 
оператор. 

Действительно, кто дав-
но не бывал на пере-
крестке улиц Мусы Джа-
лили и Пионерской. не 
узнает зто место. Нет те-
перь здесь ни старого до-
ма быта. Ш1 стоящего ря-
дом с ним общежития. 

Два деревянных зда-
нии. служивших людям 
более восемнадцати лет. 
подлежали сносу в связи 
с тем. что на этой пло-
щадке нефтяники начнна-
ют строительство детско-
го сада. 

Во втором общежитии 
проживало пятьдесят во-
дителей и семья уборщи-
цы-пенсионерки. Двадцать 
пять молодых рабочих 
перевели в общежития 
Мегионгазстроя. а еще 
двадцать пять — в обще-

жития нефтяников. 
Семья Акнльдиных. сос-

тоящая нз двух человек, 
проживает пока в пересе-
ленческом фонде. В пер-
спективе ей будет выделе-
на однокомнатная кварти-
ра в деревянном доме. 

Общежитие шоферов на 
улице Пионерской — это 
пятое деревянное строе-
ние. пошедшее под снос в 
1988-89 гг. Хоть мед-
ленно. но все-таки сокра-
щается в Мегионгазстрое 
ветхий жилой фонд. 

На рабочем календаре 
строителей КМСУ-25 уже 
август 1989 года. 

План пяти месяцев По 
гениодряду наш коллек-
тив выполнил на 129,3 
проц.. а собственными си-
лами—на 122.-1 проц. За 
нить месяцев освоено по 
генподриду -1 млн. '128 
тыс. руб.. тогда как полу-
годовое плановое задание 
3 млн. 925 тыс. руб. Соб. 
ственнымн силами за 
пить месяцев произведены 
строительно - монтажные 
работы в объеме 2 млн. 
<197 тыс. руб. при плане 
шести месяцев 2 млн. -1-10 
тыс. руб. 

Коллектив КМСУ-25 не 
только выполнил, но II 
перевыполнил полугодовое 
задашю за пять месяцев. 
Что этому способствовало'.' 
В первую очередь, переход 
в апреле минувшего года 
на вторую модель хозрас-
чета. 

Работа по второй моде-
ли побуждает людей сни-

жать затраты, ориентирует 
на конечный результат, 
дает возмоясность при хо-
рошей работе хорошо за-
рабатывать. 

Средняя заработная пла-
та на одного рабопшка в 
КМСУ-25 составляет 029 
рублей, а до перехода на 
вторую модель за анало-
гичный период прошлого 
года она равнялась <179 
рублям. 

Но сегодня наш кол-
лектив. работающий по 
второй модели хозрасчета, 
буквально бьют по рукам, 
установив соотношение 
между темпами прироста 
зэработной платы и роста 
производительности труда 
0.01. Это подрывает ос-
нову основ второй модели 
хозрасчета — экономиче-
скую заинтересованность 
людей в улучшении ре- я 
зультатов своего труда. , 

В. ЗВЕЗДОЧКИНА. 
начальник планового 

отдела КМСУ-25. 

шзт 
В корреспонденции 

бригадира КМСУ-25 П. 
Рутковского, партгрупорга 
этой бригады Т. Яхнмца н 
профгрупорга А . Козлова 
•Не брежневские сейчас 
времена., опубликованной 
в вашей газете 27 апреля, 
неверно изложены векотр-
рые факты строительства 
ДНС-2 на Ершовом место-
рождении. 

Бригада В. М. Антонова 
(СУ-14) была снята с объ-
екта не просто по распоря-
жению руководителей объ-
единения, а из-за отсутст-
вия строительной готовно-
сти, из-за крайне иизцой 
комплектации объекта 
оборудованием и материа-
лами со стороны заказчи-
ка НГДУ Белозернефть. 

За отсутствие строи-
тельной готовности тресту 
Мегионгазстрой была 
предъявлена претензия. 
Кроме того, работы были 
приостановлены на объек-
те нэ-за отсутствия реш-

Плохая 
комплектация 

страцни проекта топливно-
го газа, о чем неоднократ-
но извещался телефоно-
граммой главный инженер 
треста Мегионгазстрой 
Чухаркин В. Н. В сааза с 
этим тресту Мегионгаз-
строй также была предъ. 
явлена претензии. 

Теперь, что аасаетса 
ДНС-1. Этот объект аа 
Ершовом месторождении 
запланировано ввести а 
четвертом квартале 1089 
года. Согласно трафику 
комплектоваться оборудо-
ванием ДНС-1 будет а сен-
тябре—октябре. Вот тог-
да, когда объект будет на 
100 проц. закомплектоваи 
материалами н оборудова-
нием. мы продолжим свою 
работу. 

Г. КРЮКОВ, начальник: 
М. СИВКОВА. секре 
тарь парторганизации 
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Тревожно!) оставалась 
обстановка в Нижневар-
товске на прогалоП неделе. 
Бюро городского комнтс-та 
партии, исполком город-
ского Совета обратились 
I; населению Нижневар-
товска с призывом: 

«Проявлять выдержку, 
спокойствие, организован-
ность и дисциплину. не 
поддаваться на антнобще-
ственнные призывы к за-
бастовкам. к «остановке» 
Самотлора. 

Мы просим осознать, 
говорится в обращении, 
всю серьезность создав-
шейся ситуации, словом 
и делом способствовать 
идеям демократизации об-
щества, решению проблем, 
стоящих перед городом, 
страиой. всем советским 
народом». 

Состоялось совместное 
заседание исполкома го-
родского Совета, нинцна. 
тнвноП группы, председа-
телей и членов советов 
трудовых коллективен. 
предприятий города Ниж. 
нсвартоеска. 

С информацией на со-
пещаини выступили пред-
седатсль исполкома город-
ского Совета Г. К. Чер. 
Ш1КОВ И начальник управ, 
лення внутренних дел под. 
полковник Л- А- Вакутни. 
Они подчеркнули, что не. 
санкционированные митин-
ги. голодовки и забастов-
ни усложнили и без того 
тяжелую оперативную об. 
становцу. 

Ца пять месяцев теку-
щего года реако увелнчн. 
лось по сравнению с ана-
логичным периодом прош-
,-юго года число преступ-
лений против личности. 

В трн раза стало боль. 
1пе умышленных убийств, 
грабежей, изнасилований и 
квартирных краж. Только 
аа одни сутки на прош. 
яой неделе зарегистрнро. 
•а но 39 преступлений. 
Двадцать четыре нз них 
особо опасные. 

В связи с объявленной 
механизатором Анатолием 
Коломяйпем повторной го. 
лодоакой н возникнове-
нием стихийных митингов 
обстановка в городе стала 
еще более накаляться. В 
местах скоплешж народа 
возникают драки между 
людьми разных националь-
ностей. между покупате-
лями и продавцами.коопе-
раторами. между людьми 
о разными точками зре-
ния на сложные пробле-
мы. В массовых драках 
чаще всего участвуют лю-
дп в нетрезвом состоянии. 

Вместо того, чтобы со-
средоточпть основные си-
-ты на борьбе о возрас-
тающей преступностью, 
на предотвращении уто. 
ловнрх преступлений. 

большое число работников 
милиции отвлекается на 
охрану общественного по-
рядка. 

Руководители города, 
выступая перед участии, 
камн совещания, особо ос-
тановились иа том. что 
каждое третье прсступле-
нне. зарегистрированное в 
Тюменской области, со-
вершается в Нижневар-
товске. Такова статистика. 

В этой ситуации особо 
возрастает роль народных 
дружнн. Однако на охра-
ну общественного поряд-
ка выходит, не более 15— 
10 человек. 

Члены исполкома, ини-
циативной группы, пред. 
седателн СТК. другие уча. 
стннкн совещании едино-
душно признали: считать 
задачей первостепенной 
важности наведение в го. 
роде общественного поряд-
ка. создать на каждом 
предприятии рабочие от-
ряды но охране правопо. 
рядка и защите личности. 

Председатели советов 
трудовых коллективов 
нредприитнй города, об-
суждан тревожное сообще-
ние начальника УВД и 
приняв во внимание при. 
зыв инициативной груп-
пы. высказывали разные 
предложении по оздороп. 
леплю обстановки. Но с 
конкретными предложе-
ниями выступили только 
двое: председатель совета 
трудового коллектива 
У1Т-4 тов. Блинов н пред-
седатель СТК Нижневар. 
товской конторы связи 
тов. Мелышков. 

Коллектив УТТ.-1, к 
призеру, восемь дружин, 
инков откомандировал на 
легннй период в распоря-
жение руководства мнлн. 
цнн. В этом коллективе 
считают, что молодые ра. 
бочне в УВД получат оп. 
ределенные навыки мили-
цейской службы. будут 
хорошо ориентированы в 
решении задач Заработ-
ную плату онн будут 
получать в УТТ-4. Это 
обойдется коллективу при. 
мерно в 700 рублей в ме-
сяц. 

В конторе связи прнпя. 
то другое решение: вое-
становнть прежние льготы 
для народных дружинни-
ков. Им как и раньше до. 
бавляется трн дня к от-
пуску. 

В управлении технологи-
ческого транспорта номер 
4 и в конторе связи пар-
тийные организации, со-
веты трудовых коллекти-
вов. администрация не си. 
дят сложа рукн. а прини-
мают конкретные меры к, 
укреплению общественного 
порядка. 

Н- ПИМЕНОВА, 
на«п корр. 

В партийном комитете 
Первым в повестке дня 

Заседания партийного ко-
митета. состоявшегося 
9 нюни, стоял вопрос «Об 
отпуске секретари партко. 
ма треста Ю. А. Петро. 
ва». 

В связи с тем. что в 
партийной организации 
Мегионгазстроя в течение 
восьми месяцев не прово-
дились партийные собра-
ния. более трех месицев 
не созывало! партийный 
комитет, решено вопрос 
об отпуске 10. А. Петрова 
рассмотреть после прове-
дения партийного собра-
ния, назначенного на 22 
июня. 

В связи с обострившей-
ся в нашем городе опера, 
тнвной обстановкой, выз. 
ванной забастовками и го. 
лодовкамн. партийный ко-

митет принял решение от-
командировать па летний 
период и помощь Нижне-
вартовскому управлению 
внутренних дел восемь 
передовых мегнонгазст|ю-
евцев, изъявивших жела. 
нне прнннть личное уча-
стие в укреплении обще-
ствениого иоридка и в 
борьбе с преступлениями 
против личности. За от-
командированными в УВД 
должен сохраниться сред-
ний Месячный заработок. 

Секретарям партийных 
бюро и организаций под-
разделений треста поруче-
но провести персональный 
отбор добровольцев. 

Партийный комитет 
призвал коммунистов, 
комсомольцев, весь трудо. 
вой коллектив Мегнонгаз. 
строп проявлять п этой 

сложной обстановке дне. 
цнплнну и организован-
ность. словом и делом бо. 
ротьсн с расхлябанностью, 
бесхозяйственностью, ан. 
ттн'ицестнспнымп нрояи. 
лснннмн. 

На заседании парткома 
рассмотрен вопрос «Об 
увековечивании памя ч 
комсомольца Константина 
Рыжова, работавшего до 
призыва в армию в УПТК 
и погибшего в Афганиста-
не при исполнении воин-
ского долга». 

Решено установить па. 
мятную доску' и честь под. 
пнгн Кости Рыжова. Чле-
ну партийного комитета 
А М. Хандарову и коми, 
тету комсомола треста по. 
ручено провести практи-
ческую работу, связанную 
с увековечиванием памн. 

тн Константина Рыжов., и 
подготовкой митинга мо. 
лодых строителей, посви. 
•Ценного атому событию. 

Партийная организации 
ХУСПР.I обралмась с 
ходатайством о снятии с 
коммуниста II. II. Нодбо. 
логова строгого ныговора 
с занесением в учетную 
карточку. обънвленного 
ему 20 май 1988 года 
Нинщсвартоаскнм горко-
мом КПСС за растрату 
государственного имуще-
ства путем злоуиотреблс. 
нин служебным положен», 
ем. 

Партком Мегионгаз-
строя поддержал это хо. 
датайство и обратился в 
горком КПСС с соответ. 
етвующей просьбой. 

Семь лет активно со. 
трудннчаст с многотираж-
кой заместитель днректо. 
ра дома культуры Еигс. 
пня Васнл1|свна Бычкова. 
Она пишет в газету о про-
блемах и делах своего 
коллектива, рассказывает 
о том. как отдыхают ме. 
пюигазстроевцы. ведет ре-
портажи с веселых кон-
курсов. 

Недавно в семье Ките, 
нин Васильевны произош-
ло радостное событие: у 
нее родилась первая внуч-
ка Дашенька 
На снимке: рабкор Евге. 
ння Васильевна Бычкова. 

Семь бригад СУ-54 
выполнили план 

Все бригады СУ-54 
справились досрочно с 
планом полугодия по про. 
изводству строительно, 
монтажных работ. 

Наивысших результа. 
тов в труде добились 
бригады Н. И. Селезневой. 
Н. В. Тарпсенко и В. П. 
Евенкова. Коллективы вы-
полнили задание ш е с т 
месяцев соответственно на 
103 проц.. 151 проц. н на 
128 проц. 

Полтора месяца отде-
лочницы и плотники 
СУ-54 занимались ремон. 
том пионерского лагеря 
в Геленджике, где сейчас 
отдыхают дети мегнонгаз-
строевцев. 

В Лангепасс ведут ус . 
тройство системы подо, 
снабжения бригады П. А. 
Цибульского и В. В. 
Львова. Эти коллективы, 
а также бригады II. II. 
Мазурова II М. Н. Днку-
сара тоже досрочно вы-
полнили полугодовое зада, 
нне. 

Трудовые достижения 
бригад — успех вс(го 
коллектива. В целом 
СУ-54 собственными сн. 
ламп выполнило план по-
лугодии на 101.9 проц.. а 
по генподряду — на 103.6 
проц. 

Л. ТУМБКНСКАЯ. 
начальник планового 

отдела СУ-54. 

Беда на всех одна 
23790 рублей предлагается перечислить 

в Советский фонд милосердия 
II снова у нас у всех 

беда. Как после аварии н 
Чернобыле. как после, 
землетрясения в Арме-
нии... Еще не затянулись 
раны от недавних трагиче-
ских событий, н снова 
удар. Когда погибли сот-
ни н сотни людей, когда 
от страшных ожогои каж. 
дый день умирают дети, 
когда медики невероятны, 
ми усилиями пыгаютси 
вернуть уцелевших к жил. 
ни — можем ли мы ос. 
тавяться белу частными? 

Как НИ Прискорбно. ИО 
каждый нз нас может 
оказаться в эпицентре но. 
вой катаст|>офы. Невыно-
симую боль и сострадание 
испытали многие, если не 
сказать вес строители Ме. 
щоигаастрои. узнав о 
страшной трагедии. по. 
стнгшей пассажироп двух 
поездов на территории 
Башкирии. 

Первыми п пашем тре-
сте на беду, свалившуюся 
на советский народ. от. 
кликнулнсь работники жн-
лищно . коммуналки о й 
конторы. О нх благород-
ном поступке рассказыва-
лось в предыдущем номе-
|Ч' нашей галеты. 

II пот собрание работ, 
инкоп аппарата треста и 
учебно-курсового комби-
ната. Обсудив свежую тре. 

Закончился трудовой день. Обь отдыхает-

•южную информацию, нос. 
тупнпшую накануне нз 
Уфы. Челябинска, Ново, 
сибирски. Омска, участии, 
кн собрании решили лс. 
речнелнть 1550 рублей п 
фонд пострадавших при 
аварии продуктопровода. 

Коллектив треста Мегн-
оига.нтрой. как известно, 
по итогам работы и пер. 
ном квартале добился 
победы во Всесоюзном со. 
реановаищ) н был удостоен 
Премии и сумме 23790 
рублей 

Аппарату треста и учеб-
по-курсовому комбинату 
из вышеназванной суммы 
причиталось 1550 рублей. 
Эти деньги и решено на 
собрании перечислить и 
фонд милосердия с помет, 
кой «Катастрофа». 

По поручению собрания 
обращаюсь ко всем работ-
никам треста с таким 
предложенном: давайте, 
товарищи, перечислим всю 
сумму премнп в помощь 
пострадавшим в катастро. 
фе. Обсудите в своих кол-
лективах этот вопрос II 
переведите свою премию 
в фонд милосердия. 

Помощь — дело святое. 
Л. УЗДЯЕВА. 

наш рабкор. 

ВНИМАНИЮ 
АКТИВА 

22 нюня созывается от-
крытое партийное собра-
ние. Повестка дня «О те-
кущем моменте». Док-
ладчик 10. А. Петров. 

На собрание прнглаша. 
ются председатели сове-
тов трудовых коллестн-
вов. передовые бригади-
ры. профсоюзный актив, 
руководители подразделе, 
пнй. 

Собраппе состоится в 
Доме культуры «Юбилей, 
ный». Начало в 17 час. 
30 мин. 

Партком. 



Программа «Оздоровление» 

Сколько стоит 
цепочка 

Ншкневартовскнй ««до . 
ровптсльно • лечебны!) ко. 
оператнв «Медик» обра, 
топай но |тс.-|>омс11дацнн 
Минздрава СССР, и рабо. 
тает он над выполнением 
государственно . коопера. 
тшнюП программы . ( И д о . 
ровление». 

В своей практической 
деятельности кооператив 
применяет эффективные 
методики профилактики и 
лечения хронических за-
болеваний. борьбы е фак. 
тором риска — ожирение, 
избыточный вес. повыше, 
нне сахара в кропи и др. 

Оздоровительные меро. 
приятии включают в себя 
так называемую малую 
цепочку по Воробьеву 
II. II. Из каких звеньев 
состоит эта цепочка? 

Во-первых. врач-кон-
сультант намечает план 
индивидуального оздоров-
лении пациента и назна-
чает ему сбалансирован, 
ное рациональное питание. 

Во-вторых. методист 
обучает пациента скрытой 
гимнастке и самомасса-
жу. 

Н.третьих, врач-ненхо. 
терапевт ведет обучение 
психокоррекции и ауто. 
генной тренировке. 

В-четвертых, все паци-
енты нро.ходпт функцио-
нальное обследование 
сердца путем снятия и 
расшифровки кардиограм-
мы. 

Стоимость этой цепочки 
2 5 рублей. 

1) обязательном порнд. 
кс всех! пациентам назна-
ч а е т ! не менее трех за. 
питий и неделю, которые 
проводите'!! ПОД КОНТ|)ОЛеМ 
опытных инструкторов ле. 
чебной физкультуры. Сто. 
нмость занятий в лечеб. 
но . тренировочных за. 
лах 21 рубля в месяц. 

Кроме того каждый па-
циент (в зависимости от 
имеющнхеи у него хроии-
ческих заболеваний) про. 
ходит дополнительное оз . 

доровление ло так назы-
ваемой большой цепочке, 
которая включает в себя: 

массаж (в зависимости от 
показаний назначается 
курс массажа головы, 
спины, воротннчковой зо-
ны. общий массаж, точеч-
пыл или баночный). Стой, 
мость одной процедуры 
10—12 руб. Стоимость 
всего курса 100—120 
рублей: 

мануальную терапию по 
методу Касьяна (назнача-
ется при остеохондрозе, 
радикулите). Стоимость 
одной процедуры 10 руб-
лей. Курс состоит из 3 — 
7 процедур; 

нглорефлсксотсра п и ю. 
консультацию нрача ш л о . 
)Н'флексотерапевта (3 
руб.). Стоимость одной 
ндтоцедуры 10 руб. На 
курс назначается 10 про. 
иедур. Стоимость псего 
лечения методом нглоука. 
лыпании ЮЛ рублей: 

консультации узких 
специалистов по показа-
ниям. Одна консультации 
стоит 10 рублей; 

лабораторные и диаг. 
ностнчсскке исследовании. 

В кооперативе кроме 
того работает врач.стома-
толог. уролог, гинеколог. 
11|к>воднтся обследование 

и лечение бесплодного бра. 
ка, сексуальных рас-
стройств. хронических 
простатитов, импотенции, 
неврозов. Широко приме, 
ияется метод фитотерапии 
(лечение травами). 

Таким образом, стои-
мость услуг, оказываемых 
кооператнвс>м «.Медик» 
одному пациенту ло боль-
шой цепочке, составляет 
примерно 300 рублей. 
Предприятие может за. 
ключнть договор на опла-
ту части услуг. Осталь. 
ные услуги в соответствии 
с показаниями пациент 
оплачивает сам. 

Э. САМОЙЛОВА, 
главный врач кооператива 

«Медик». 
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Растет н хорошеет родной город. Фото Ю. .ФИЛАТОВА. 

Союз инженеров и врачей 
Полгода, как функцно. 

пирует в тресте Мегнон. 
газстрой инженерно, вра-
чебная бригада. В ее сос-
таве — цеховый терапевт 
Г. А. Ткаченко. цеховый 
гинеколог Л. 11. Аблимс. 
това. санитарный врач 
Г. Н. Муртазнна, хирург, 
травматолог Э. А. Латы, 
лов. лав. здравпунктом 
треста Л. Ф. Вяткина. на-
чальник отдела треста 
II. Ф. Сугак и другие. 

Работу бригады актив-
но поддерживают главный 
инженер Мегионгазстрой 
В. И. Чу.харкин и предсе. 
датель профкома треста 
А. К. Голешпцова. 

Инженерно - врачебная 
бригада, побывав в СУ-13, 
КМСУ-25. ХУСПР-1. 
УПТК. на заводе строи-
тельных материалов, вып-
оила рнд нарушений по 
санитарии и технике безо-
пасности. 

Надо отметить, что в 

Письмо с комментарием 

Кто заключил договор? 
Просим газету дать разъяснение по 

поводу новой формы медицинского об-
служивания (тавотников треста Мегнон. 
газстрой. Просим сообщить. ()Т чьего 
имени заключен договор с кооперати-
вом «Медик», кто его подписывал и чем 
вызвано привлечение кооператива к об . 
служнванню строителей? 

За годы работы мы привыкли к то-
му. чте> нас лечаг. консул!,тируют и об . 
служнпают медики цеховой службы. 
Никто не припомнит случая, чтобы цехо. 
вый врач отказал в приеме или прояпил 
невнимание. Польше того., если кто-то 
вовремя не приходит на прием, то ему 
по почте отправляют напоминание о по. 

дошедших сроках профилактического ле. 
чеиия или очередного обследовании. 

Короче. все мы довольны работой 
бесплатной, внимательной, безотказной 
цеховой службы, потому и не понимаем, 
зачем потребовалось заключать договор 
с кооперативом. 

Может, в тресте появились свободные 
деньги, которые требовалось срочно не-
тратить? Так не лучше ли отдать эти 
деньги 18-й подшефной школе, нуждаю-
1 цейс я в серьезном ремонте, потому что 
мы се плохо построили. 

АРТЕМЬЕВА. ГОРЕВА, ДЕСЯТКИ. 
НА н др. работники КМСУ-25. 

• Всего 19 подписей. 
ОТ РЕДАКЦИИ. Совет 

трудового коллектива тре. 
ста па своем заседании, 
состоявшемся 12 апреля, 
принял решение о догово-
ре с кооперативом « М с . 
дик». Решение это. надо 
сказать, принималось фак. 
гическн без обсуждения, 
потому что вопрос о ко. 
оперативе не стоял в по-
вестке дня. не был подго. 
топлен, и для большинст-
ва членов совета он ока. 
зался неожиданным. 

Однако это серьезное 
обстоятельство не поме, 
шало членам СТК принять 
почти едиподушлое реше-
ние. в соответствии с ко. 
торым администрация тре-
ста и заключила 5 м, я до-

говор о проведении, как 
говорится в этом докумен-
те. • консультативного ме. 
дпцннского обслуживания 
с целью выявления хрони-
ческих заболеваний, со . 
ставленпя медицинского 
паспорта предприятия, 
проведения дальнейшего 
лечения н оздоровления 
строителей». 

Консультативное обсле-
дование одного пациента 
по малой цепочке стоит 
25 рублей. В тресте, ка): 
известно, работает две ты-
сячи человек. Значит, об-
следование обошлось на-
шему коллективу в 50000 
рублей. 

После подписания .до-
говора ие перечислить эту 

сумму было просто нель. 
зл. потому что в договоре 

• записано буквально сле-
дующее: «Мегноигаэстрой 
до 2 5 мая перечисляет 
50 тыс. рублей. За каж. 
дый просроченный день 
трест выплачивает коопе-
ративу 5 проц. от общей 
суммы. 

В случае отказа от ие. 
которых видов оздоровле-
ния или от полного курса 
затраченные Мегнонгаз-
стросм средства возврату 
ле подлежат». 

Такова исторнп догово-
ра. заключенного адмнин. 
страцией треста с коопе-
ративом «Медик» по по. 
ручекню совета трудового 
коллектива. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
Отдел вневедомствен-

ной охраны приглашает 
на работу бригадиров сто. 
рожевой охраны, контро. 

леров, сторожей (можно 
по совместительству), 
электромонтеров связи п 
сигналнзацш! (только муж-
чин). водителей и вожа. 

тых служебного собако-
водства. 

Обращаться по адресу: 
улица 6 0 лет Октября. 
дом напротив милиции. 

Мегионгазстрое каждая 
бригада имеет бытовые 
помещения, оборудованные 
шкафчиками, суииыкамп. 
Вода подвозится регуляр-
по. Есть условия для соб. 
лктдення личной гигиены. 
Чувствуется хорошее от. 
ношение к быту рабочих в 
СУ-13. КМСУ-25. УПТК. 
СУ-54. В бытовках уют, 
чистота. 

Этого нельзя сказать в 
отношении ХУСПР-1. где 
только после применении 
штрафных санкций к Пол-
болотову Н. И. удалое!, 
навести порядок я бытов-
ках н на территории. Та-
кое жо положение дел и 
теплицах УПТК. 

Труд штукатура-маляра 
относится к труду сред, 
н Ч тяжести. Женщинам 
приходится, перетаскивать 
тяжести и поднимать гру-
зы. значительно превы-
шающие нормативы. При 
этом значительная нагруз-
ка падает на позвоночник, 
верхне - плечевой пояс, 
на женские половые орга. 
ны. Это все способствует 
развитию рэдикулитов. ос . 
тсохондрозов. заболеваний 
кистей рук. женских за. 
болеваннй. которые при 
неблагоприятных услови. 

их переходят в профос-
спопальные. 

С целью профилактики 
профессиональных ааболс. 
ваний предлагаете!! меха-
низировать подачу мате-
риалов на верхние этажи, 
исключить сквозняки на 
рабочих местах, внедрить 
самомассаж рук, своевре. 
менпо выпилить заболева-
нии, их лечение прово-
дить не только в -полик-
линике. здравпункте, ста. 
щюнаре. но н в санато. 
рнпх и на курортах. 

В цехе металлокон-
струкций УПТК вредные 
вещества превышают пре. • 
дельно допустимые коп. 
центрацни в 12—20 раз. 
Руководству УПТК пред. 
ложеио форсировать Мон-
таж общеобменной венти-
ляции. а вести электро-
сварочные работы в цехе 
запрещено. 

Мегнонгазстрою пред-
стоит серьезная работа по 
организации надлежащих 
условий труда на заводе 
строительных материалов. 
Арматурный цех. бетопо. 
смеситсльная установка 
размещены в приспособ, 
ленных зданиях с незф-
фектнвной системой вей. 
тиляинн. 

Производственная база, 
как заводская, таи н 
СУ-54. размещается па 
одной территории и не . 
имеет централизованной 
канализации, эксплуатнру. 
ется на 'местном выгребе, 
что затрудняет работу 
душевых, туалетов, умы. 
вальных. 

Низка механизация про. 
цессов формовки — она 
ведется ручным спосббом. 
Техническое оборудование 
старое, что является до. 
полннтельным источником 
шума и вибрации. 

А это обстоятельство 
создаст предпоселки для 
возникновения профсссно. 
нальных заболеваний виб-
рационного характера. 

Надо отметить, что ру. 
ководство управлений и 
треста с должным внима-
нием воспринимают дся. 
тслыюсть нашей бригады, 
принимают в ней участие. 
Знают, что союз врачей и 
инженеров, поможет сни-
зить заболеваемость среди 
работников треста, создаст 
нормальные условия тру-
да и быта строителей. 

Г. МУРТАЗННА, 
саннтаркый арач 

городской санэпид-
станции. 

Мы владеем 
иридодиагностикой 

Впервые в Нижневар-
товске в практике обсле-
дования пациентов врачи 
кооператива «Медик» при-
меняют метод дпагностн-
кн. так называемую ири-
додиагностику, то есть оп-
ределение состояния орга-
низма по ирису (радуж-
ной оболочке глаза). 

Это является суперсо. 
временным методом рас. 
познавания самых началь-
ных этапов .заболевании. 
Причем для 1ктЦиснта ме-
тод этот совершенно ли-
шен какой-либо б&лн или 
других неприятных ощу. 
щений. ие связан он даже 
с малейшим пролнкиове. 
пнем внутрь организма чс . 
ловека. 

Но известно, что новое 
—это хорошо забытое 
старое. В пещерах Малой 
Азии найдены наскальные 
изображения радужки и 
ее связей с различными 
частями тела. В Индии. 
Китае еще 3000 лет назад 
анализировали причины 
мельчайших изменений 
цвета глаз заболевшего 
человека. Этими знания-
ми владели и древнейшие 
египтяне. 

Однако только в наши 
дин, когда на помощь мс-
дпцнне пришли ЭВМ, те-
левидение, совершенная 
фотоаппаратура. ориги-
нальный метод диагности-
ки приобрел второе дыха-
ние. Он широко использу-
етсп в Англии. Фрзиции. 
ФРГ. Японии. Канаде, п 
Соединенных Штатах. 

Пока что нрндоднапю. 
-стнчсскно тесты нспользу-
ютси на практике для 

' предварительных врачеб. 
пых заключений. Однако 
достоверность их даже 
выше, чем у новомодной 
компьютерной томографии. 
Например, при заболсва. 
пин жслудочно - кишечно-
го тракта рентген позво-
ляет поставить точный ди-
агноз лишь в каждом вто. 
ром случае. а верность 
указаний «ириса» — 8 4 
процента. 

' Одним словом, за этим 
видом обследования боль-
шое будущее. Кооператив 
«Медик» приглашает вас. 
уважаемые товарищи, вое. 
пользоваться знаниями п 
талантом врачей. 

В! КОШКАРЕВ, 
главный врач пснходис-

паясера. 

Партийный комитет 
треста Мелоягазстрой 
и редакция газеты 
«Трибуна строителя» 
выраяшот искренние 
соболезнования члену 
партийного комитета, 
активному рабочему 
корреспонденту много-
тиражной газеты ка-
меищнде СУ.13 Мншко 
Валентине Петровне по 
поводу постигшего ее 
большого горя — без-
временной кончины ма. 
терн 
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Партийная жизнь: честь и авторитет коммуниста 

Строительство завода спецжелезобетона 

Цепко держат 
привычки 

Выше всех на строи-
тельстве -общественного 
центра в шестом микро-
районе находится маши-
нист крана Бабулннв Га-
лина Федоровна. Хороши!! 
крановщик — это помощ-
ник мастера. диспетчер 
стройплощадки. В работе 
Галины Федоровны про-
колов нет. а от се мастер-
ства зависит и ритм строй-
ки. н настроение рабочих, 
и успех линейных органи-
заторов производства. 

На еннмхе: машинист 
крана пятого управления 
механизации ветеран стро-
ительства города Нижне-
вартовска Галина Федо-
ровна Бабулнна на объек-
те. 

Фото Ю. ФИЛАТОВА. 

В партию Ярослав Они-
енфоронич вступил в са-
мый пик перестройки, и 
апреле 198? года. Обра-
щаю на это внимание 
исключительно для того, 
чтобы подчеркнуть: пар-
тийный б1ьтст в то время 
для занятия руководящей 
должности уже не требо-
вался. Наоборот, слева н 
справа в адрес партии 
стала раздаваться в то 
время резкая критика. 

Исходя из ситуацш!. 
сложившейся в обществе, 
можно полагать, что Ко-
бинсц всту.шл в КПСС по 
убеждению. Как человек 
мыслящий, да к тому же 
имеющий высшее образо-
вание. он. конечно, знает, 
что по. поступкам комму-
нистов, особенно руково-
дителей-коммунистов, мно-
гие судят сейчас об авто-
ритете партии в целом. 

И полутора лет не ра-
ботает Ярослав Оннсифо-
рович в жнлшцно-комму-
нальной конторе. Начи-
нал главным инженером, а 
три с половиной месяца 
назад приступил к обязан-
ностям началышка. О 
каких-то переменах в 
ЖКК в связи со сменой 
руководства говорить еще-
рано. Но рассуждать . о 
позиции начальника кон-
торы. о его нравственно-
сти есть все основания. 
Тем более, что сам Кобн-
иен дал для этого повод. 

Первого марта стал 
Кобинец во главе коллек-
тива. а 15 мая профсоюз-
ный комитет своим реше-
нием выделил молодому 
началышку- «Жигули». 

Давно известно. что 
автомобиль— не роскошь, 
а средство передвижения. 
Но в нашем нсоовершен. 
ном обществе автомобиль 
в свободной продаже от-
сутствует и является 
формой поощрения пере-
довиков производства. По-
нятие же «передовик про-
изводства» толкуется у 
нас весьма туманно. 

Так вот. Около шестиде-
сяти раболшков ЖКК по-
дали заявления с прось-
бой выделить им машины 
для покупки в личное по-
льзование. На зассдашш 
профкома ЖКК. состояв-
шемся 15 мая. рассматри-
валось восемь заявлений, 
а машин к распределению 
поступило две. 

Одну вырешили брига-
диру Наилю Мюшэакне-
ннчу Хайдарову, давно и 
хорошо работающему в 
ЖКК. а другую мапишу 

—Ярославу Ониснфорови-
чу Кобшщу. К тому вре-
мени он отработал в 
ЖКК один год и три меся-
ца. Это обстоятельство 
показалось членам проф-
кома несущественной ме-
лочью. 

А свое решение в поль-
зу Кобннцо профком обо-
сновал с предельной от-
кровенностью. Админист-
рация треста в лице быв-
шего зам. управляющего 
Яблонского -бещала тепе-
решнему начальнику ЖКК 
автомашину. Вот и вся 
логика. 

Следует сказать. что 
решение это приштто было 
далеко не единогласно. 
Из семи присутствующих 
членов профкома пять 
проголосовали за Хайда-
рова. а при распределения! 
второй машины голоса 
разделились: три за Ко-
бинца. три за бригадира 

Леонида Николаевича Звн-
пшцева—ветерана Меги. 
онгазстроя н профсоюз-
ного активиста. 

Несмотря на то, что 
оба набрали равное число 
голосов, предпочтение бы-
ло отдано началышку. На-
до учесть. чт-5 Кобннен 
при голосовав: лично при-
сутствовал. 

Угодливое решение про-
фкома вызвало возмуще-
нно в коллективе, который 
многие годы ншл спокой-

но. Во всяком случае жа-
лоб нз ЖКК никогда не 
поступало в вышестоящие 
организации. Если и пол-
пикали здесь сложности, 
то разрешались они мир-
ным путем в самом кол-
лективе. 

А тут буквально посы-
пались жалобы. В пар-
тийный н в профсоюзный 
комитеты. I,- управляю-
щему трестом, в инициа-
тивную группу и в редак-
цию. Устно и письменно 
люди говорили о нескром-
ности молодого началыш-
ка, о беспршщиппостн 
профкома н незаконности 
его решения.. 

Действительно, в проф-
союзный комитет ЖКК 
входит одиннадцать чело-
век. В распределении ав-
томобилей участвовали се-
меро. За начальника кон-
торы. как и за бригадира 
электриков, проголосовало 

три человека. Как нн кру-
ти, а решечше ие действи-
тельно, таи как за него 
проголосовало менее пя-
тидесяти процентов даже 
от числа присутствующих 
на заседании членов п|х>ф. 
кома. 

Согласившись с непра-
вомерностью решения, 
профком собрался еще 
раз и провел тайное го-
лосование. Результаты 
его таковы: все семь чле-
нов профкома отдали го-
лоса ,1а то. чтобы началь-
ник конторы получил 
«Жигули» в личное поль-
зование. Кобнпец на этот 
рал при голосовании не 
присутствовал. Так что 
никакого давления на чле-
нов профкома пе оказыва-
лось. 

Ну а что же партийная 
организация ЖКК? Про-
анализировала лн она при-
чины жалоб? Указала ли 
она молодому коммуни-
сту на нескромность и 
нарушение этики? Нет. ни-
как не отреагировала пар-
торганизации на кон-
фликт. ВОЗШ1КШНЙ между 
руководителем и кол-
лективом. А можно было 
п самом зародыше пога-
сить его. Но не посмели 
коммунисты жилищной 
конторы выступить про-
тив своего начальника. Бо-
ится. Оправдать нх нель-
зя. а попить можно. Мно--
гос. к сожалению. в 
жизни рядового работника 
зависит от того, как к 
нему относится начальник. 
Стыдно об этом писать, 
но такие факты, как го-
ворится. имеют место. 

Но Кобннец-то. оказав-
шийся' в эпицентре слу-
хов. вымыслов и досужих 
разговоров, почему он не 
откажетсп от автомобиля? 
Почему молодой 33-лет-
ний коммунист не до-
рожит мнением коллекти-
ва? Вот этого я понять ни-
как не могу. 

Л. ЗАРЕЧНАЯ, 
наш корр. 

Без посторонней помо-
щи. пожалуй, и пе най-
дешь сегодня строителей 
К.\!СУ _\, на территории 
завода. Н|1аьтнческ1| нее 
работают на верхотуре 
дслают к|ювлю. Ьрнгада 
Вячеслава Норонкояа — 
н производстасанюм кор-
пусе. бригада Геннадии 
Кисслсла — на складе 
металла. 

С Геннадием Алексан-
дровичем вст|>етнлись вни-
зу, у он гули-парки. 

— Здесь более тысячи 
квадратных метров кров-
ли. Семьдеогт процентов 
работ выполнили. 

Осталось остеклить иа 
складе окна, заштукату-
рить швы. покрасить ме-
таллические конструкции и 
сделать полы. Небольшой 
объем работ. В июле за-
кончат. ' 

Бригадир Киселев от-
правляется на кровлю, где 
поджидают свежую пор-
цию битума Саша Дубро-
вин. Рузня Абдуллина н 
Артем Мусаев. Разговор о 
строительстве второй оче-
реди завода продолжает 
начальник участка Расу.1 
Хабноулаев. 

Нет на площадке той 
напряженности, того подъ-
ема. который царил, когда 
сдавали основные корпу-
са. Бригады работают н 
здесь, н по прямым дого-
ворам строят кооператив-
ные гаражи. В мае учас-
ток освоил 170 тыс руб-
лей при плане 150 тысяч. 

—Так что. Расул. нет 
проблем? 

— Что вы! Проблем ско-
лько угодно. 

Завершить снюнтсльст-
во приемного пункта по. 
лувагопов мешает высоко-
вольтный кабель, питаю-
щий анергией весь завод. 
Сначала проложили ка-
бель. а йотом начали стро-
ить приемный пункт. И в 
том. и в другом случае 
руководствовались черте-
жами. А они оказались 
несогласованными. 

Начальник участка Ха-
бнбулаев обеч-покоен: по-
ст]юенпэя часть объекта 
начинает проседать. а 
вощме о переноске ка-
беля дирекция строящего-
ся завода не речпает бо-
лее полутора лет. (За этот 
период сменилось уже 
три директора дирекции). 

Аналогичная ситуация и 
на складе эмульснола. Да-
вно выкопан котлован, 
завезены емкости. Теперь 
же выясняется. что п 
этом месте должна прой-
тн железнодорожная вет-
ка. 

В четвертом пролете 
пронзводстпешюго корпу-
са сделаны фундаменты 
под оборудование. II сно-
ва. когда пришла доку-
ментация на монтаж обо-
рудования. оказалось, что 

эти фундаменты не сов-
сем подходят. 

Повторяются те же 
ошибки, что были при 
строительство первой оче-
|Н'ДН завода А несовер-
шенная техническая доку-
ментации — это низкие 
темны строительств, это 
плохое качество. 

(I качестве отдельно 
скажу. 9 нюни минувше-
го года на заводе откры-
лась столоваи, в 15 мая 
нынешнего закрылась на 
ремонт. Вышло на строи 
оборудование, обвалилась 
штукатурка, облезла кра-
ска. Строители КМСУ-25 
теперь ремонтируют сто-
ловую. Построили ее. пра-
вда. не они. а СУ-31 Са-
мотлорнефтенром.троп. Но 
это не меняет сути. 

Никого ие шокирует, что 
столовая п|юработала 
меньше года. После бесед 
с Р. А. Хабнбуласаым. за-
ведующей столовой 11. М. 
Поповой, главным инже-
нером завода Б. В. Пень-
ковым сложилось впечат-
ление. что они поспршш-
мзют этот факт как обыч-
ный. рядовой. 

Если бы столоваи чере-л 
год эксплуатации сняла 
белизной стен. пыхтела 
всем своим исправным 
оборудованием, одним ело 
пом благополучно корми 
ла бы 500 заводчан. ра-
ботающих в три смены, то 
это. наверное, вызвало бы 
шок. 

Вот насколько цепки 
держат нас в плену ста-
рые привычки, старые ус-
тановки. Именно они ме-
шают ном осуществить на 
практике то. о чем мы 
постоянно говорим. 

Борис Викторович Пень-
кой сообщил, что предпри-
нтпе выполнило план пя-
ти месяцев. Но п 1988 
году было 2 млн. рублей 
убытков. Большая часть 
113 них приходится на 
трпнепортные росходы. 
Они должны уменьшиться 
с открытом движения по 
лпводской железнодорож-
ной ветке. 

— Какие претензии к 
строителям. Борис Викто-
рович? 

— Кровля течет в пр<*-
нзводственпом корпусе. 
Затянули благоустройство 

Строителям КМСУ-25 
надо брак нспратгть и 
прислушаться к замеча-
ниям Пенькова. Тем бо-
лее. что сейчас они заня-
ты как рал кровельными 
работами. 

По поводу благоуст-
ройства Р. Хабибулоеп 
дал такое разъяснение. В 
минувшем году оно не 
было выполнено только 
лишь по одной о р г а н е : 
из-за нехватки механиз-
мов. Сейчас с механизма-
ми опять неблагополучно. > 

Н. ПНМЕНОВА, 
наш корр. 

Неужели 
отказаться 

нельзя? 



ПРИ СВЕТЕ 
ДНЯ Точка зрении 

Говорят, если бы проводился всемирный конкурс 
строителей на самое прочное сооружение, то мы нзна 
чально были бы «приговорены» к первому месту за... 
здание ведомственной адмнннстративно-бюрократичес-
11.0]I системы. Более полувека оно стоит без капиталь-
ного ремонта, подвергаясь только внутренней перепла-
нировке помещений да косметическому обновлению 
фасада. Каркас нз «бетона» высоких марок с годами 
лишь набрал крепость. 

Так пот. чтобы стать 
наконец хозяевами, к чему 
мы неутомимо призываем 
ДРУГ друга, надо зто ве-
домственное. здание раз-
рушить. Первые подоб-
ные попытки сделаны пи-
онерами бригадного под-
ряда в конце шсстнчесн-
тых. 

Апрель 85-го ускорил 
продвижение: коллектив-
ный подряд, две модели 
хозрасчета, а новорожден-
ная аренда — принципи-
ально важный шаг вперед. 

На него и решилась на-
ша бригада-участок с 
январи, за несколько лет 
и|юндя последовательно 
вес упомянутые этапы — 
еазего |шда экономиче-
ский ликбез. Нн один на 
них не был бесполезен, но 

второй модели все 
формы были только вари-
антами взаиморасчетов с 
гарантии-панной зарпла-
той. Лишь применив ее. 
полтора года назад впер 
вые. начали стройку с 
изучении сметы. II имен-
но аренда совершила ко-
(к-ниоп нс)1еворот в наших 
представлениях. 

В целом у администра-
тивной системы две ос-
новные функшш — рас-
ти* деление и контроль, 
т. с . дележ пресловутых 
фондов и доходов по оче-
редн. контроль .ы качест-
вом и количеством труда. 

!1с|>сход ни аренду по-
казал. мнгко говоря, сом-
нительную нужность «оче-
реди*. да н то ограничен-
ную по времени — до оп 
товой торговли, свободного 
рынка стройматериалов, 
оборудования, механизмов, 
транспорта. И не надо 
пугать вечной нехваткой 
всего в стране. 

Мы аднндовалн у треста 
ветхое административное 
помещение и кое-какой 
инструмент. У соседнего 
управления — полтора 
десятка мс<&Ш13мов. у 
транспортников — неско-
лько машин. Заключили 
договор с управлением 
I наб:ке ння по поставкам 
материалов, с заказчшмм 
и смежннкамн. II тут же в 
деле, а не только в преж-
них умозаключениях, ста-
ла совершенно очевндаой 
беспатемность всей выше-
стоящей управленческой 
• труктуры. 

Если методы подряда, 
обе модели слоено луч 
прожектора высвечивали 
отдельные по|Ю1Л снете 
мы. то дневной свет арен-
ды обнажил ее. простите, 
паразитическую сущ-
ность. Судите сами. 

Хатрасчстнаи бригада, 
участок на ослопе дого-
воров с заказчиками, снаб-
женцами н смежниками с 
помощью арендованных 
сре-дств производства обя-
зуется в определенный 
срок и за оговоренную це-
не- построить объект. Все 
остальное. в том числе 
формщюванис фондов кат 
лектнва. контрать за ме-
рой труда н потребления. 
— дело наших рук н голо-
вы. Пресловутые незавер-
шенка и датгострой — п о 
тенциальное производст-
венное самоубийство.* За-
чем нам система с ее у м 
названными основными 
функциями? 

Отсюда и упорное с е 
противление. попытки 
удушения то администра-
тивными. то экономически-

ми методами. Сначала, с 
трудом согласившись па 
. |к-нду. нас хотели спе-
ленать сохранением в 
структуре. Параллельно 
наращивали нормативы 
отчислений на вышестоя-
щие организации: с двух-
сот тысяч рублей в 1987 г. 
(Первая модель) до 577 
тысяч при аренде, нсиск-
|К1Ше объясняя |юст рас-
ходами па содержание ве-
домственного жилья, дет-
садов и т. д. Но преду-
смотрев при том и... пре-
мию работникам аппарата 
треста. 

Пока наш крохотный 
опыт п о з в а н ы сформу-
лщк.взть п|и-дле:кепия. ко-
торые. возможно, приго-
дится при подготовке За-
кона об аренде. 

В пределах города (ре-
гиона) на добровольных 
началах объединить арен-
дные хозрасчетные кол-
лективы сначала одной от-
расли. а затем и субпод-
рядные иа принципах 
лаанмэпомощп. совмест-
ного решении социальных 
проблем. На членство 
здесь могут претендовать' 
как коллективы (бригады, 
участки, управлении и т. 
д.). так н занимающиеся 
индивидуальной трудовой 
деятельностью. 

Заказчик передает арен-
даторах! финансы в пат-
пом объеме е- начала ра-
бот. отрасль—фонды и 
ресурсы. Формы взаимо-
расчетов с государством— 
единый пропм-ссивиый на-
лог с дохода. 

Объединение арендато-
ров действует в соответст-
аин с Уставом, утве-ржден-
ным в местном Совете, 
создаст банк. избирает 
щювленпс н подотчетного 
ему координатора-распоря-
дителя. 

В свою очередь прав-
л и ш е приглашает мннн-
малыш необходимый и 
катнчественно гибкий 
штат инженеров, фннан-
систса. снабженцев. мате-
риально заинтересованных 
и конечных ре-зультатах 
труда. 

Руководство отрасли 
через финаиснровашю. 
фонды н представитель-
етво в правленш! управ-
ляет строительством объ-
ектов госзаказа 

Решающее з н а ч и т е 
придается переводу транс-
портников н механизато-
ров на арендные отноше-
ния с оргашкзатором всего 
процесса. как правило, 
генподрядчиком, на сер-
висное обслуживание по 
системе проката. 

Наша главная надежда 
— на активное содействие 
Советов II партийных ко-
митетсв. Региональный 
хо1расчст. без чего власть 
депутатов останется фор-1 

малыюи. мо;кет базиро-
ваться .тишь на полной 
самостоятельности основ-
ных производственных 
единиц (в нашем случае 
—арендных) через про-
грессивную налоговую сис-
тему. Партийные комите-
ты на прочной экономиче-
ской основе проводят 
идейно . политическую ра-
боту по воспитанию реаль-
ных хозяев, чьи интересы 
сатыотся. наконец, с го-
сударстнс1П|ыми. 

Н. Н Е Ж Д А Н О В , 
бригадир ХУСПР-1 . 

(«Тюменская правда», 
17 июня с. г.). 

ШКОЛА 
И А ЧЕСТВА 

Живу с верой 
и надеждой 

Историей стал уже 
Съезд народных депута-
тов СССР, а мы не пере-
стаем о нем ду мать, гово. 
рптЬ. обсуждать. 

Лично я рад тому, что 
н докладе- М. С. Горбаче-
на практически нашло от-
ражение все. что меня, 
рядового ст|юителя. вол . 
пуст и многое- нз того, что 
не дает мне покоя. 

Мечемся между строи, 
тельными площадками, 
пытае-мси объять необъят-
ное. И в результате — 
проигрываем. Я двумя 
руками голосую за то. 
чтобы заморозить некото, 
рые стройки, разобраться 
с илашцгааанцем н боль, 
шс вш(Маннн уделять 
строительству жилья и 
соцкультбыта. 

В лас наш трест вы-
патннл план по строй-
монтажу на 123.5 проц. 
Узнав эту цифру. не 
скрою, испытал чувство 
гордости за катлектна. в 
Котором работаю утке пят-
надцать лет. Но позволь-
те спросить, а что стоит 
за этой цифрой? Что мы 
|10ст|к>нлп. освоив в мае 
3951 тыс. рублей? М а т . 
чит газета, ограничиваясь 
публикацией гатых цифр. 

Мы на своем объекте 
тоже не отстаем и в отче, 
тах выглядим вполне при. 
стойио. План по росту 
п|юнэпод1гтелыюстн труда, 
к примеру, в мае выгюл-
•шли без малого на 150 
процентов. Завершая 
кладку одного крыла, на-
деялись. что за нами при-
дут субподрядчики. и мы 
вместе начнем потихонь. 
ку готовить общественный 
центр к сдаче. 

Для начала обратились 
к субподридчрку за тем. 
чтобы сделали каналнла. 
циоипые выводы из зла. 
пня. После этого рассчи-
тывали начать отсыпку 

грунта иод бетонные про. 
езды. предусмотренные 
проектом. Известно, что 
грунт перед устройством 
таких проездов должен 
улежаться в течешк; года. 

Но не тут-то было. Ока. 
зывается. план субпод. 
рядчиков сверстан ток. 
что их выход на наш о б ъ . 
ект в 1989 году не пред-
усмотрен. 

ку, а им п затылок дыша-
ли электрики, слаботоч-
ники и сантехники. С у б . 
подрядчикам на пятки 
наступали штукатуры .ма-
ляры. 

Не знаю, кто тогда из 
работников треста состав, 
лял заявки, кто писал ак-
ты. кто составлял проек. 
ты организации работ, но 
забот о материалах и 

ЗАНЯТИЕ ТРИДЦАТЬ СЕДЬМОЕ 
проводит мастер СУ-13 

в а й я б у х Владимир 
Лульцевич 1937 года 
тождення, еврей, бес -
мртийиый. Закончил 
Тамбовский гкдроме. 
хиоратнвный техникум 
по специальности тех-
ник - строитель. В М е . 
гнонтазстрое с 1974 
года. Работал прора. 
бом, начальником уча-
стка н ПТО, замести-
телем начальника уп . 
равлекня. Инвалид II 
группы. Активный раб-
кор газеты. 

А каменщики, не ведая 
об этом. прикинув по 
своему разумению готов, 
иость объекта, ВЫЛОЖИЛИ 
белым кирпичом по крас-
ному фону « 1 9 9 1 г о д » — 
срок ввода центра в экс-
плуатацию. 

Но при сегодняшнем 
отношении к городскому 
объекту не пришлось бы 
ср\*бать эту оптимистиче-
скую дату. 

А ведь и с всегда так 
строил наш трест. Вете. 
раны треста н наш управ-
ляющий В. Д. Пилюсов 
помнят, как за восемь 
месяцев в 1970 году мы. 
построили четырехэтаж-
ную кирпичную школу. 

Каменщики вели клад. 

механизмах мы не знали. 
Всегда было все. 

Не прнпамню дня. что-
бы хоть два-три ча-
са простояли мы из-за 
отсутствн 1 раствора нлн 
бетона, нэ-за того, что ис 
привезли к сроку столяр, 
ку нлн конструкции. 

Зато сегодня мы твер-
до знаем. что витражей 
нет н не будет. 12-метро. 
вых плит нет и не будет. 

При строительстве де-
вятой шкаты не было 
разговоров ни о зарплате, 
ни о плане. Перед нами 
стояла задача — постро, 
нть школу. План, зарабо-
ток получались как-то с а . 
ми собой. Не было раз-
говоров н завистливых 

шепотков о том. кому и но 
сколько закрыли наряды. 
Зато, уходя домой, каж-
дый обо|>ачнвалсн и смо . 
трел, на сколько сегодня 
подросла шкала. 

Приезжая на строитель-
ную площадку, руководи-
тели треста никому не 
устраивали разноса, а 
тачько.благодарили с т р о . 
отелей шкаты. Костяк 
коллектива С У - 1 3 состав-
ляют сегодня те рабочие, 
которые быстро и хорошо 
построили девятую шкату. 
Но работают вш! согод-< 
ия совсем не .так. 

Почему? Да потому, 
что инженерные службы 
и отделы как треста, так 
и СУ-13 . не могут соз -
дать рабочим условия для 
производительного труда. 
Потому II вползг .т наш 
объект медленно п раз . 
ряд долгостроев. 

Когда я принес эту кор . 
рсспондеицую я газету, 
то редактор мне сказала. • 
что нельзя ограничивать. 
си критикой, а нужны 
конструктивные предло-
женин. Правильное заме-
ч а т ь . 

Но не так высоко мое 
теперешнее положение п 
коллективе, чтобы еде . 
лать обстоятельный ана-
лиз состошшя дел и вне-
сти конструктивные пред. 
ложсиия. Но пишу- я эту 
статью с большой верой 
и надеждой на то. что 
вернетсп к Мегнонгаз-
строю былая слава. что 
будем мы ходить на ' ра-
боту, как на праздник. 

Верю н надеюсь пото.. 
му. что яз1зиь убеждает: 
недалеко то время, когда 
за нан;дый долгострой 
придется платить рублем. 
Сама жизнь нас заставит 
считать государственные 
деньга, а не плодить дат -
гострои. 

Возрождение традиции 

На еппмке: плакат ху-
дожника В. Шостя 
I ' В з в е с ь , прикинь, семь 
рал отмерь. чтоб рабо. 
тать без потерь») , 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Прошлой осенью мы 
принимали участие и 
спортивном фестивале 
«Физкультура и спорт в 
рабочем строю» , который 
впервые проиодилгя п 
Нижневартовске. Такие 
фестивали зародились на 
заре Советской власти. 
Последний состоялся в 
1928 году. II вот после 
более чем СО.летнего пе. 
рерыва |К1зрои:даетси х о . 
рошал рабочая традиция, 
цель которой — подъем 
физкультурной работы в 
звеньях, бригадах и иа 
участках, укрепляше эдо . 
ровьн трудящихся. 

В ромках фестиваля 
среди вахтовых бригад 
осенью проводились с о . 
ревновапнп по волейбату 

и гиревому спорту. По 
обоим видам команды 
ХУС11Р.1 заняли первое 
место и были включены в 
состав ншкневартопской 
делегации для участия я 

Физкультура 
и спорт в рабочем 

строю 

областном спортивном фе-
стивале. 

Нн-зшеварт<«скал коман-
да две недели назад выез-
жала в Тюмень и заняла 
первое место в областном 
фесшвале «Физкультура 
н спорт в рабочем строю» . 

План—закон. Как он выполняется? 
Выполнение коллективами подразделений треста государственного плана 

по производству строительно-монтажных работ я росту провиодительности труда 
за май 1889 года характеризуется такими цифрами: 

Весомый вклад в победу 
внесли физкультурники 
бригады Ннкатан Павло, 
внча Нежданова. 

В соревнованиях по во . 
лейболу участвовали де . 
сять команд. В а т е й б а ш -
сты Х У С П Р . I запили 
четвертое место. 

Хорошо себя показали 
и любители гирееого 
спорта. А сварщик Сергей 
Го)>бач в личном зачете 
занял третье место в о б . 
ласти. 

Физкуль т у р и и к и 
ХУСПР-1 приветствуют 
возрождение хорошей тра . 
днцнн и стремятся развн. 
вать ее дальше. 

Н. П 0 Д Б 0 Л 0 Т 0 В . 
участник областного 

спортивного фестиваля. 
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Перестройка: как идет экономическая и политическая реформа 

О ТЕКУЩЕМ МОМЕНТЕ 
Намеченное на 22 нюня открытое партийное собра-

ние не состоялось из-за отсутствия кворума. Пришли 
только пять коммунистов нз 32 стоящих на учете в 
партийной организации пятого .управления механиза-
ции. По одному человеку — из парторганизаций 
УПТК н ХУСПР-2. двое с завода строительных мате, 
риалов. Примеры можно продолжать. и каждый 
нз инх свидетельствует о низкой партийной дисципли-
не, о сведенной на нет идеологической и организатор-
ской работе, о застое, воцарившемся в парторганиза-
ции Мегионгазстроя. 

Из 233 коммунистов на собрание пришло 98. что 
составляет 42 процента. .Однако коммунисты, другие 
работники треста, пришедшие в Дом нультуры «Юбн. 
лейный», решили ие расходиться и предложили про-
вести расширенное заседание партийного иомитета. 

Доилад секретаря парткома и фрагменты выступле. 
кий участников прений публииуются сегодня иа 1—2 
страницах газеты. Постановление парткома будет на-
печатано в следующем номере многотиражки. 

Доклад 
Ю. А. Петрова 

Необходимость прове-
дення собрания, в повест-
ке дин которого стоит 
вопрос «О текущем мо. 
менте», вызвало и нас-
тоятельное требование 
партии воплотить пере, 
стройку через утвержде. 
иис в нашей жизни со-
циальной справедливости 
и тижелаи обстановка в 
городе, выразившаяся в 
стихийно возникающих 
митингах, забастовках, го. 
лодовках. к участникам 
которых примазываются 
различного рода экстре-
мисты, нарабатывая «по. 
лнтнчсский» капитал. 

Но основная масса 
участников полпенни — 
люди, которых не удов-
летворяет их положение, 
невидящие перспективы, 
а то и попросту потерян-
шне надежду на неромс. 
ны к лучшему. Или. дру-
гими словами, люди, ис-
пытывающие острый со . 
цнальиый дискомфорт. 

Все это и побудило ме. 
ия провести небольшой 
'анализ и сделать несколь. 
ко сравнешШ. 

На первое июля прош-
лого года в тресте Мсш-
оигазстрой выполнением 
производственной про-
граммы было занято 1389 
человек. Среди них — 
1107 рабочих и 288 ни. 
женерно . технических ра-
ботников. То есть, почти 
на четырех рабочих при-
ходился один человек, так 
нлн иначе связанный с 
функциями управления. 

На текущий момент 
численность работающих 
о тресте сократилась на 
03 человека и составляет 
теперь ' 1320 человек. 
Расклад такой: 1027 ра-
бочих и 299 управленцев. 
От нас уволилось 80 ра-
бочих и на 11 человек-
увеличилось число инже-
неров и техников. Соот. 
ношение, как видите, из-

менилось не в пользу ра-
бочих. 

В прошлом году работ. 
1П1КН треста с учетом всех 
видов выплат полу-чили 
9.0 мли. рублей. Рабочие 
из этой суммы получили 
не многим более 7 млн.. а 
управленцы всех звеньев 
— 2.0 млн. рублей. То 
есть нз каждого зарабо. 
тайного коллективом руб-
ля 27 копеек идет на зар. 
плату управленцам, а 73 
— рабочим. 

Нуждается или нет 
т|>сст Мегионгазстрой в 
серьезном изменении 
структуры? Конечно! Оно 
необходимо в целях лик-
видации дублнрующнх 
звеньев. повышении за-
груженности оставшихся, 
а следовательно, и в по. 
НЫШСИШ1 дохода. 

За счет чего? Провести 
очередное сокращение и 
выпустить за ворота мо. 
ралыю и социально ущем-
ленных работников, доба-
вив городу потенцналь. 
пых учаепшков различ-
ных волнений? Нет. ко. 
иочно. 

Доход можно получать 
только за счет резкого 
увеличении объема произ-
водства. 11 не только 
строительного, но и за 
счет получения сырья, 
необходимого для строй-
ки. и самое главное, за 
счет производства това-
ров на|>одного потребле-
нии. 

Есть ли какие-нибудь 
попытки к этому в трес-
те? Нет. Почему? Прнчн-
па проста: руководители 
треста и инженерно-тех-
нические работами заин-
тересованы только в вы-
полнении госзаказа в 
объеме 22 млн. рублей. 

Имешю такой объем 
работ сохраняет катего-

Скромный парень Ильфир Каримов. О себе гово. 
Р1ГТ1. не любиг. О нем хорошо рассказал его старший 
товарищ ветеран треста Обьэлектромшиаж Николай 
Петрович Нестереико. 

Полтора года Ильфир служил в Афганистане, испы-
тал на себе все ужасы и тяжести войны. После УВОЛЬ. 
нения в запас второй год работает Каримов в "тресте 
(Кнэлектромонтаж плечом к плечу с Нестереико. 

— Парень он добросовестный, "старательный, пере, 
пинает у более опытных товарищей навыки и мастер-
ство. — сказал Ннмхлай Петрович о Каримове. 

Иа снимке: электромонтажник треста Обьэлекпю. 
монтаж Ильфир Каримов. 

Фото 3 . ШАЕВОИ. 

Награды Родины 
За достижение наивысших результатов труда 

сооружении и вводе в действие объектов аефтааой 

(Окончание на 2-й стр). 

газовой промышленности 
вето СССР наградил: 

ОРДЕНОМ 
ДРУЖБЫ НАРОДОВ 
Кульматнцкого Петра 

Васильевича — электро-
сварщика ХУСПР-1. 

ОРДЕНОМ ПОЧЕТА 
Воронкова Вячеслава 

Александровича — брига-
дира КМСУ-25: 

Сударнкову Елизавету 
Семеновну — штукатура-
маляра СУ-54. 

ОРДЕНОМ 
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ 

III СТЕПЕНИ 
Звягинцева Леонида 

Николаевича — бригадира 
жилнщно • коммунальной 
конторы: 

Перепечаева Виктора 
Михайловича — слесари-
монтажника ХУСПР-1: 

Пуховкнкову Надежду 
Ивановну — бригадира 
СУ-13. 

Президиум 

МЕДАЛЬЮ 
«ЗА ТРУДОВУЮ 

ДОБЛЕСТЬ» 
Мухаметшвиа Мангата 

Хаиифовича — трактори-
ста СУ-54; 

Коротовских Николая 
Александровича — плот-
ника О"-13 : 

Крестова Анатолия 
Александровича — плот-

инка- бетонщика ХУСПР-1. 
МЕДАЛЬЮ 

«ЗА ТРУДОВОЕ 
ОТЛИЧИЕ» 

Ахметоаа Алика Галне-
вича — слесаря-монтаж-
ника ХУСПР-1: 

Борнсеико Владимира 
Андреевича — электро-
сварщика хозрасчетного 
участка УПТК: 

Просвир кипа Валенти-
на Алексеевича — газо-
резчика СУ-54. 

В Доме культуры «Юбилейный» 22 нюня состоя, 
лось вручение передовым людям Мегионгазстроя ор-
денов и медалей Советского Союза. 

Нас поставили 
в неравные 

условия 
Откргытое письмо управляющему трестом 

В. Д . Пнлюсову , с екретарю партийного комите-
та Ю . А. Петрову, председателю п р о ф с о ю н ш ю 
комитета |А. К. Голеннщевон. 

Наш 

при 
и 

Верховного Со- | 

коллектив нот 
уже два с половиной го-
да работает стабильно и 
успешно выполняет госу. 
дарственный план но всем 
техника . экономическим 
показателям. Мы горднм-
си своими усиехамн, стрс. 
мнмен н дальше работать 
рентабельно. 

Но оказывается. что 
передовой, уверенный в 
себе коллектив очень лег. 
ко Перевести п разряд от. 
стающих. Для этого до. 
статочно одного росчерка 
пера. Именно так с нами 
н поступили. 

В начале года дли код. 
лектива СУ.54 был сфор. 
мнрован план в объеме 
7 МЛН. 242 тыс. рублей. 
В том числе собственны-
ми силами 4 млн. рублей. 
Этот план мы довели до 
бригад и участков, зак. 
•почили с низовыми кол-
лективами договора о хоз. 
расчете. Были подготов-
лены и еще в январе пе-
реданы в отдел труда 
треста материалы для 
заключения с администра-
цией Мегнонга (строя до. 
говора о хозрасчетных от. 
ношениях. Но... 

В апреле нам резко 
изменили план. Теперь 
в течение года нам пред-
писывалось освоить 10 
млн. 197 тыс. рублей и 
выполнить собственными 
силами работу в объеме 
5 млн. 300 тыс. рублей. 
Следует подчеркнуть, что 
в соотпотстннн с иерво. 
начальным планом все 
бригады имели полную 
нагрузку. 

Еще раз внимательно 
и ответственно мы про. 
анализировали свои воз-
можности. постарались 
соотнести нх с изменен-
ным планом и убедились, 
что план этот дли пае 
нереален. 

Первое иаше возраже-
ние. Чтобы освоить на 
строймонтаже 5 млн. 300 
тыс. рублей. нам надо 
принять дополнительно 
100 рабочих. Ио никаки-
ми благами заманить но. 
вых людей 8 СУ-54 мы 
не сможем. Квартир у 
нас нет. прописка в об. 
щенят)!! — проблема, а 
при соотношении 0.01 
проц. рассчитывать на 
хорошую зарплату не 

Приходится. 

Нам говорят: принн. 
майте вахтовиков. Но этот 
вариант для нас иереи. 
таОслсн из.за неритмнч. 
ной постапкн материалов, 
требующихся дтя про. 
кладки инженерных се-
тей. Вахта и простои не. 
совместимы. 

Можно, говорит, пойти 
другим путем. Можно 
поставить дело тик. что. 
бы каждый запитый на 
ст|юймонтаже рабочий 
увеличил производитель-
ность своего труда на 40 
процентов. Можно. Но 
при соотношении 0.01 
проц рабочий за такой 
ударный труд получит в 
месяц на I руб. 49 коп. 
больше, чем за!)аботал в 
соответствующем месяце 
прошлого года Может 
ли 1лзл|кнугь у рабочего 
человека желание |>або. 
тать более напряженно? 
Нрнд ли. 

Второе наше возраже-
ние. Подразделс|шн трес-
та находятсн не н равных 
условиях. Государствен, 
ный заказ доведен до них 
в таких объемах: СУ-13 
— 7494 тыс. руб.. 
КМСУ-24 - 8135 тыс. 
руб.. КМСУ-25 — 7210 
тыс. руб . СУ-54 — 
10197 тыс. руб. 

Что же это получает-
ся? Почему не учнтына. 
ется структура работ" 

Коллектив СУ-54 ведет 
капитальный ремонт зда-
ний. По плану мы долж-
ны выполнить ремонтные 
работы в объеме 1 млн. 
093 тыс. рублей. На ре. 
монте у нас занято 88 
человек. А чтобы выпол-
нить госзаказ. 50 остав-
шихся рабочих должны 
освоить на строймонтаже 
3 нлн. 912 тыс. рублей. 
Раане это выпатннмо? 

Все управлемш рабо. 
тают по прямым догово. 
рам. А почему нас лиши-
ли такой возможности? 
СУ-54 имеет одни .един-
ственный прямой договор 
И то он заключен по ука-
занию руководителей гор-
исполкома и треста иа 
ремонт аэровокзала. 

Третье наше возраже-
ние. Все поставленные 
выше вопросы стали пред-
метом обсуждения на со-
вещании при управляю. 

(Окончание на 2-й стр.) 
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О ТЕКУЩЕМ МОМЕНТЕ 
Прения по докладу Доклад 

Ю. Петрова 
(Окончание. 

Начало иа 1.П стр.) . 

рию треста. а следова-
тельно к оклады руково. 
днтелнм и инженерам. А 
премии этой категории 
работников * гарантирует 
|н1ст прибыли. Нее это 
вместе нлнтое Н дает ВЫ-
СОКИЙ заработок. 

Л ) и то не всем ниже, 
нерам. Что такое найти 
хорошего прораба или 
мастера, хорошего инже-
нера и ст|к>нтельиое уп-
равление — объяснять не 
буду. Каждому нлиестно. 

Что. спросите, делать? 
Необходим совершенно 
другой подход н оценке 
труда инженеров. Предла-
гаю влить за основу все 
виды выплат рядового 
рабочего н исчислять зар-
плату управленцев толь, 
ко в процентах к средне-
му .заработку рабочих. 
Процент атот. конечно, 
должен быть выше ста, 

Труд хорошего мастера, 
прораба, инженера ну ж . 
но ценить. Дли этого ДОЛ -
жен быть выработан 
.ке-сткнй критерии завн. 
СИМ ОСТИ, НО нот крите-
рий нужно определить 
ндемчнно и коллективно. 
II не надо будет пресло. 
ь м ы х ПТУ. но которым 
начальнику — всегда по. 
толок. 

Что это дало бы? Ире. 
жде всего постоянную за-
боту инженеров и началь. 
пиков о заработке рабо. 
чего и неустанном ионе-
ьс возможностей расши-
рить дело. А вес инструк-
ции и положения б рас-
|||к-деленнн премий ох 
как давно надо отменять. 

Следует несколько слов 
спадать н о квартирах. За 
прошлую пятилетку ин-
женерно - технические ра-
ботники получили иа 2 3 
проц. квартир больше, 
чем рабочие. С точки 
||кчшн закона все пра-
вильно и нет никаких на. 
рушений. Работники ап-
парата тре-ста и управле-
ний проработали 1 0 - - 1 3 
лет и в порядке очереди 
получили квартиры. 

А что же большинство 
рабочих? Да они просто 
не доработали до этого 
с|юьа. не дождались, ког-
да подойдет очередь на 
квартиру, ушли в другие 
организации искать луч-
шей доли. А нх место 
заняли в хвосте очереди 
другие вынужденные б е . 
долаги. 

Что можно предложить 
п этой ситуации? Конеч-
но же. введение привиле-
гий для рабочих. П|К-д-
лагаю. например, исчис-
лять трудопой стаж для 
получения социальных 
благ некоторым катего. 
ринм рабочих год за пол-
те.рз. а по некоторым да-
же год за дпо. 

Если это предложение 
будет принято, то оно не-
избежно вступит в про. 
тпворсчпе с действующим 
законодательством. Но 
жизнь показывает. что 
некоторые законы уста-
рели. Верховный Совет 
С С С Р занят сейчас выра-
Соткой новых законов II 
мы должны внести сваю 
лепту в серьезное госу-
дарственное дело. 

Все эти вопросы наи-
сущиейшие. Они требу-
ют очень срочного реше-
ния. может, н не такого 
однозначного. как мне 
представляется. 

Нас поставили 
в неравные 

условия 
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.). 

щем трестом, на котором 
присутствовали ведущие 
специалисты аппарата М е . 
гпоигазстрон. Результа-
том этого совещания яви-
лось распоряжение номер 
девять, отданное 6 мая 
управляющим. Вслед за 
этим документом должна 
была последовать кор. 
рскти|ювка плана. 

Прошел месяц. Управ. 
ляющнП слое распоряже. 
пне не отменил, а кор. 
реьтнровкой плана так 
никто и не занимается. 

Более того. ' волевым 
решением администрации 
нас вынужда-от выпол. 
Пять работы вообще от-
сутствующне в нашем 
плане. Это инженерные 
сети спорткомплекса, об-
щественного центра и 
школы в шестом мпь|ю. 
районе. Их должны де. 
лать гепподрядные управ. 
Ленин, в плане которых 
стоят эти объекты. Но 
ведь как хочется свалить 
трудоемкую. малообъем, 
ную работу на кого-то. да 
еще если получаешь при 
этом поддержку п тресте! 

Мы внимательно рас-
смотрели загрузку и дви-
жение бригад. Анализ, 
цифры убеждают, что не 
справимся мы с таким 
множеством объектов. 
Особенные трудности с 
прокладкой инженерных 
сетей. 

П недалеком прошлом 
целое специализирован-
ное управление номер 15 
не одни год устраивало 
сети и проезды шестого 
микрорайона. В этом го . 
ду нам предложено одной 
бригадой, оставшейся от 

жить сети н проезды в 
южной части 10-г микро-
района. Это огромный 
объем работ, включающий 
в себя .устройство маги-
стральных сетей и про-
кладку ливневой капали-
зацни. 

Этого объекта не было 
в пашем плане. Ныл он у 
бригады Р. Н. Прозоро. 
па. Однако Х У С П Р . 2 от 
него отказался, и объект 
включили в наш план. 

Одновременно с сетя. 
ми Ю г микрорайона та 
же бригада слесарей, 
трубоукладчиков должна 
выполнить сети крытой 
етоннкн вертолетов, про. 
мыслопой базы, компрсс . 
сорной станции на 
Д Н С . 13. сети на водооа-
боре Лангепаса, большую 
и страшно трудоемкую 
работу по прокладке фут-
•и-ров на подъездном ж е . 
лезнодорожном пути заво-
да спецжелезобетоиа. 
Кроме того, надо выпол-
нить работу по благоус. 
тройству шестого микро-
района. 

Все это. хоть разор, 
пнсь. сделать непозмож. 
но. 

У главного инженера 
треста В. _Н. Чухаркина 
одни на наши доводы от-
вет: «Принимайте лю-
дей». Но про «Прини-
майте» мы писали выше. 

Вот поэтому мы II го-
ворим. что нас поставили 
в неравное с другими уп-
равлениями положение. 
Нас такое не устраивает. 

Экономическая рефор-
ма предусматривает взон. 
мовыгодпые договорные 
отношения. Никакой в ы . 
годы п данной ситуации, 
как видите, для нас нет. 
Просим принять меры, 
защищающие интересы 
коллектива. того управления, проло. 

М. Д Н К У С А Р . председатель совета трудового кол . 
лектива: В. С Ы Т Ч Е Н К О . начальник управления; 
11. СЕЛЕЗНЕВА, секретарь партбюро: В. Р Е З А -
НОВА, председатель профкома С У - 5 4 . наш рабкор. 

В клубе избирателей 
Состоялось очередное 

заседание в клубе избира-
телей городов .Мегноиа н 
Нижневартовска. Члены 
клуба обсудили экстре, 
мальиую ситуацию. вы. 
званную вто|юй голодов, 
кой Анатолия Коломнйца. 
которая продолжается 
уже 20-е сутки. 

Члены клуба обсудили 
варианты выхода Анато-
лии нз тупика, в котором 
он оказался. выдвигая 
все новые требования. 
Одни члены клуба пред-
лагали обратился к жене 
Коломнйца н через пес 
повлиять на бессмыслен-
ность голодовки. Другие 
— создать в Самотлпр. 
ском • УТТ еще одни 
арендный коллектив в 
альтернативу бригаде 
Днсва. но Анатолий пока 
не принял предложение 

группы избирателей, от-
правлсшюй с заседании 
для переговоров. 

Затем предметом о б . 
суждения стало положе-
ние на колбасном заводе 
(директор тов. Симонова). 

Члены клуба решили 
обратиться с предложени-
ем об отзыве депута-
та к избирателям, 
проживающим в домах 
10. 18. 2 0 по улице Мар-
шала Жукова, отдавшим 
два года |шзпд своп голо, 
са за депутата городско-
го Совета тов. Симонову, 
которая своими действия-
ми и поступками ском-
прометировала звание де-
путата. 

Затем члены клуба 
обсудили выступление 
депутата А . Д. Сахарова 
при закрытии Съезда на-
родных депутатов СССР. 

ВНИМАНИЮ РОДИТЕЛЕЙ 
В профсоюзном коми-

тете имеются путевки в 
пионерский лагерь «Зорь -
ка» на третью н четвер-
тую смену. Время отдыха 
с 18 июля по О августа 
н с 9 по 3 0 августа. 

Пионерский лагерь 

«Зорька» расположен на 
берегу Черного моря под 
Геленджиком. 

Полная стоимость пу. 
тевкн 115 руб. Родители 
платят за нес 5 руб. 2 0 
коп., да покупают билет 
на самолет в одни конец. 

Ю . М . М И Ш А Н И Н , 
начальник КМСУ-25 : 
«Суть перестройки заклю-
чается в проведении ради-
кальной экономической 
реформы, в развитии де-
мократии и гласности. 

О демократии. Выбрали 
управляющего трестом, 
выбирали начальников уп-
равлений, бригадиров. На 
этом и кончилась вся 
демократия. Стиль руко-
воднтелей треста остался 
авторитарным. 

КМСУ-25 перешло на 
вторую модель. С трестом 
заключен договор. Но он 
не выполняется, игнори-
руется работниками аппа-
рата. Ие можем добиться 
в балке собственного сче-
та. В план включаются 
объекты, не обеспечен-
ные в полной мере про-
ектно-сметной документа-
цией. 

О гласности. Ее источ-
ником нвляется многоти-
ражная газета. Она свое-
временно реагирует на 
все события. Но меня как 
читателя не удовлетворя-
ют материалы. которые 
публикуются под рубри-
кой «План —закон. Как 
он выполняется?» Они не 
дают никакой ясности об 
экономическом положении 
в коллективах. Надо да-
вать всесторонний анализ 
деятелыюстн подразделе-
ний. отражая и наличие 
дохода, и соотношение 
роста зарплаты н роста 
производительности тру-
да. и другие вопросы. 

О реформе. Наш кол-
лскткл пытается рабо-
тать по второй модели. 
ХУСПР-1 перешел на 
арендные отношения. Вот 
и все. А в остальном — 
т т ш ш а . застой. Надо под-
держивать и развивать 
работу подразделений но 
примым договорам. 

Установленное сверху 
соотношение между тем-
пами роста зарплаты и 
роста п р т з п о д п т с л ы ю с г н 
труда 0,01 считаю аб-
сурдным. 

В заключение не могу 
не сказать о соревнова-
нии. В том виде, в кото-
ром оно проводится, со-
ревнование не нужно. В 
принципе, я за соревно-
вание. Но надо создать 
такую систему анализа 
итогов работы, которая по-
зволяла бы реально срал-
нннать работу коллекти-
вов» . 

Э. Р . Р А Д К Е , началь-
ник планового отдела 
треста: « П о поводу кри-
тического замечания 
Юрия Михайловича Ми-
шанина о необходимости 
публикации одни раз в 
месяц анализа дея-
тельности подразделений, 
а не ограш1чиваться с о . 
общением о трех-четы-
рех показателях, скажу 
следующее. Предложение 
это. в принципе, прием-
лемо. Но плановый отдел 
сможет готовить такой 
материал не раз в месяц, 
а один раз в квартал». 

В. Ю . В Е Б Е Р О В , мои 
таиашк ХУСПР-1 : «Здесь 
идет не партийный раз- . 
говор, а производствен-
ный. Надо прекращать 
очередной экономический 
семинар. Нельзя забы-
вать. что идет заседание 
парткома. 

Прошу ответить на во-
прос: когда все-таки мы. 
м>ммунисты МегЦЫгглл-
строя, будем иметь со-
гласно Уставу работаю-
щий партком. Дошли д о 

того, что люди разучились 
ходить на собрания». 

а . И. ФНЛОНЕНКО, 
рабочий завода строи-
тельных материалов: « Х о -
телось бы узнать, кто на 
наш завод присылает ру-
ководителей? Главный 
инженер завода по обра-
зованию зоотехник, один 
мастер — бывший вахтер, 
другой — музыкант. Вот 
кто руководит заводом. А 
на ооъектах ждут качест-
венную продукцию». 

Н. И. ПОДБОЛОТОВ, 
член парткома, начальник 
ХУСПР-1 : «Решающее 
значение п современных 
условиях имеют формы 
собствешюстн на средст-
ва производства: госу-
дарственная или коопера-
тивная Сейчас государст-
во дает трудовым коллек-
тивам право выбора фор-
мы хозяйствования: то лн 
аренда, то лн кооператив, 
то ли модель хозрасчета. 

Предлагаю в нашем 
тресте внедрить комбини-
рованную форму хозяйст-
вовании — аренду и госу-

дарственный кооператив». 
В. П. М И Ш К О , член 

парткома, камешцнца СУ-
13: «Почему объявил го-
лодовку Коломнец? Пото-
му что он не нашел пони-
мания у своего руковод-
ства. Такое может про-
изойти и в пашем коллек-
тиве. Нет взаимопонима-
нии между администраци-
ей и рабочими. Даже се-
годня в зале присутству-
ет не более десяти про-
центов рабочих. Они не 
хотят идти на собрание, не 
верит уже нн во что. 

Аппаратных работни-
ков не волнует, как идут 
дела в трудовых коллек-
тивах, ведь нх задюботок 
не зависит от того, есть 
на строительных ' пло-
щадках материал нлн нет, 
работает бригада нлн про-
стаивает». 

В. Ш . В А Н Н Б У Х . ма-
стер СУ-13, беспартийный: 
«Каждый на своем рабо-
чем месте должен рабо-
тать квалифицированно н 
ответственно. Рабочим 
мало требовать, чтобы на-
чальство наводило поря-
док. надо действовать и с 
себя спрашивать очень 
строго. Это будет реаль-
ное воплощение лозунга 
• Взить власть я свои 
руки» . 

3 . Н К Р И В О Л А П О В А , 
редактор газеты «Трибу-
на строителя», член парт-
кома: «Восемь месяцев 
не было в партийной ор-
ганнзацни Мегионгазстроя 
собрании. Пытались в 
феврале и в марте соб-
раться — ничего не вы-
шло. Газета дважды вы-
ступала по этому поводу, 
но' реакции на критичес-
кие публикации со сторо-
ны партийного секретаря 
не последовало. 

Вопрос о текущем мо-
менте дли меня заключа-
ется в состоянии партий-
но-политической работы, 
которую щюводнт комму-
нисты Мегионгазстроя ' п 
сложной ситуации, воз-
никшей в партии, в стра-

. не и в городе. Наш парт-
ком не ведет такую рабо-
ту. 

Если бы сегодня наше 
собрание было правомоч-
ным. то коммунисты име-
ли бы латное право ока-
зать недоверие своему-
партийному комитету». 

А . М . К О Р Е Н Ь К О В , 
слесарь, член партийного 
бюро ХУСПР-1 : « Я ду-
маю так: хочет К М С У - 2 5 

иметь отдельный счет в 
байке, он должен иметь 
его. А заводу строитель-
ных материалов не надо 
с трибуны просить специ-
алистов. Действуйте са-
мостоятельно. создавайте 
иа предприятии коопера-
тив и нанимайте умных 
руководителей». 

Л. II. Ю Д И Н А , камеи 
щица СУ-13, оеспартнйная: 
« В партию не вступала 
потому, что не вижу в 
нашей парторганизации на-
стоящих коммунистов. 
Сейчас возникла вражда < 
между рабочими н аипа- 1 

ратом. Рабочий приходит 
в контору, а его встреча-
ют окриком: «Зи-<ем при-
шел? Чего тебе надо?» . 
Такое отношение надо 
менять. 

Я одна бьюсь за соз-
дание первичной органи-
зации общества «Трез -
вость» . Почему вы не 
поможете мне, товарищи 
коммутшеты?» 

В. А . Ш И Р Я Е В А , зав. 
организационным отделом 
горкома КПСС: « Н а д о бы 
вам, товарищи, больше 
в е с т речь о роли ком-
мунистов треста Мегион-
газстрой в текущем мо-
менте. Считаю, что ие 
получился у вас пред-
метный партийный разго-
вор. Следовало бы заслу-
шать наждого члена парт-
кома о его работе. У вас I 
народ не знает, чем занн- ? 
маются члены партийного 
комитета. 

Отсутствие информиро-
ванности приводит к 
самым нежелательным по-
следствиям. Руководству 
треста н партийному ко-
митету необходимо чаще 
информировать коллектив 
о своей работе и выслу-
шивать мнения людей». 

В. Д . П Н Л Ю С О В . уп-
равляющий трестом, член 
парткома: «Подготовлены 
все расчеты для перехода 
коллектива треста на 
вторую модель. Но уста-
новленное сверху соотно . 
шенне 0 .01 проц. не по-
зволяет нам это сделать. 

Тут латрагивален кад-
ровый вопрос. Надо воспи-
тывать руководителей в 
своих рядах, а не искать 
нх на стороне. Руковод-
ство треста ориентируется 
именно на такой путь 
решении кадровой проб-
лемы. 

План трест Мсшонгаэ -
строй выполняет, и в этом 
и вижу положительное 
влияние коммунистов на 
коллектив, хотя согласен, 
что партийной организа-
ции необходимо стать бо -
лее крепкой, более орга-
низованной и усилить 
свою работу» . 
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В партийном комитете 

у 
Как сообщалось ранее, намеченное на 22 нюня от-

крытое партийное собрание сорвалось из-за неявки 
коммунистов. В связи с ; этим было решено оровести 

, - собрание, а расширенное заседание партийного ко. 
V ^ т а . 

По докладу секретаря парткома «О текущем мо-
менте» и развернувшимся прениям принято публикуе-
мое шике постановление партийного комитета. 

Партийному комитету, 
совету трудового коллек-
тива, адмшшстрации тре-
ста обратиться к началь-
нику объединения Тюмень-
нефтегазстрой тов. Нако-
нечному Н. И. с откры-
тым письмом, в котором 
поставить вопрос об от-
мене незаконно установ-
ленного соотношения ме-
жду ростом зарплаты и 
ростом производительно-
сти труда. Соотношение 
0,01 не позволяет коллек-
тиву треста перейти на 
вторую модель хозрасчета 
(Срок до 7 июля. Ответ-
ственные члены парткома 
В. Д. пнлюсов. Ю. И. 
Мазур). 

Экономической комис-
дн парткома н админи-

страции треста разрабо-
тать систему хозрасчет-
ных отношений в Мегион-

газстрое (Срок 111 квар-
тал. Ответственные 11. И. 
Нежданов. В. Д. Пнлюсов. 
Н. II. Подболотов). 

Один раз в неделю (по 
понедельникам) проводить 
ширормацнонные встречи 
руководителей треста с 
.рабочими и беседы о те-
кущем моменте (Срок по-
стоянно. Ответственный 
Ю. П. Мазур). 

Одни раз в квартал 
публиковать в многоти-
ражной газете экономиче-
ский бюллетень о различ-
ных сторонах хозяйствен-
ной деятельности коллек-
тива треста (Срок — по-
стоянно. Ответственная 
3. И. Криволапова). 

Усилить партийное вли-
яние на подбор и расста-
новку кадров, на воспи-
тание молодых перспек-
тивных инженеров. Улуч-

шить работу с резервом 
на выдвижение. Выборы 
руководителей проводить 
на конкурсной основе (От-
ветственные Ю. И. Ма-
зур, Ю. А. Петров). 

Опубликовать в газете 
«Трибуна строителя» ма-
териалы, рассказывающие 
о ходе выполнения плана 
социального развития кол-
лектива (Срок июль—ав-
густ). Разработать и ор-
ганизовать в трудовых 
коллективах обсуждение 
проекта плана социально-
го развития треста Меги-
онгазстрой в XIII пяти-
летке (Срок IV квартал 
1989 г. Ответственный 
В. Д. Пнлюсов) 

Организовывать в вы-
ходные выезды строите-
лей вместе с семьями на 
базу отдыха «Кедровая». 
Ввести в практику спор-
тивные соревнования меж-
ду бригадами и управле-
ниями. состязания рыбо-
ловов, любителей шуточ-
ных игр и веселых кон-
•курсов (Срок июль—ав-
густ. Ответственные Ми-
шко В. П.. Христенко 
В. А.). 

Совещание секретарей 
цеховых партийных организаций 

Заместитель секретаря 
И. Мазур 

провел совещание секре-
тарей цеховых партийных 
организаций. На совеща-
нии были проанализирова-
ны причин*., срыва пар-
тийного собрании Меги-

оигазстроя, назначавше-
гося на 22 июня. 

Признано необходимым 
возобновить политическую 
работу в низовых коллек-
тивах. Участников сове-
щания познакомили с 
графиком встреч руково-

дителей с рабочими. Из 
числа партийного актива 
назначены лица, ответст-
венные за организацию 
таких встреч. 

Принято решение об 
улучшении лекцйошюй 
пропаганды. 

Основным объектом 
ХУСПР-2 является шко-
ла. Здесь работает прак-
тически весь коллектив. 

На сянмке слева на-
право: бригадир ХУСПР-2 
Георгий Николаевич Про-
зоров, монтажник Юрнй 
Иванович Нестеров, мон-
тажник Олег Саввич По-
пов. плотник Дмитрий 
Иванович Рачков. 

График встреч руководителей с рабочими 
7 ИЮЛЯ 

Зам. управляющего тре-
стом Яковеико А. Г. —с 
коллективом ХУСПР-2 на 
строительстве школы (От-
ветственный за организа. 
цню встречи Во:;шк В. Я.). 

10 ИЮЛЯ 
Главный бухгалтер тре-

ста Мацко К. Д. и зам. 
управляющего трестом 
Пикмаи Г. II. — с кол-
ленивом ХУСПР-1 (От-
ветствешшй Петров А. А ). 

Управляющий трестом 
В. Д. Пнлюсов — с рабо-

чили КМСУ-24, строя-
шихт объекты на Парь-
егаиском месторождении 
((Ответственные Тишина 
И. П.. Туреико В. П.). 

Зам. управлявицего тре-
стом Малышев В. А. — 
с коллективом завода 
строительных материалов 
(Ответственные Петров 
А. Ф.. Костснко 11. 11.). 

17 ИЮЛЯ 
Зам. управляющего 

трестом Малышсп В. А. 
— с бригадой стропальщи-
ков. работающих >ы при-

чале УПТК (Ответствен-
ные Блинова Э. 11.. До-
рош А. 11.). 

Управляющий трестом 
Пнлюсов В. Д. — с 
бригадами Пагирова 3. II . 
Голубева Ю Ф.. работа-
ющими на строительстве 
гостиницы (Ответствен-
ные Мазур Ю. II.. Ми-
шанин Ю. М ). 

Зам. управляющего тре-
стом Яковенко А. Г. —с 
бригадой Г. С. Индюков:! 
(Ответственные Макаров 
Г. С.. Повошнцкнй А. П.). 

На снимке: передовые 
работницы штукатуры-
маляры КМСУ-25 Варва-
ра Дмитриевна Маидра и 
Татьяна Григорьевна Чир-
кун ова. 

Разговор без посредника 
По решению партийного комитета возобновлены 

встречи руководителей треста с рабочими. Цель этих 
встреч заключается в разъяснении задач текущего мо-
мента. 

Член партийного комн. 
тета треста управляющий 
Мегнонгазстроем В. Д. 
Пнлюсов. его заместители 
коммунисты В. А. Малы-
шев, А. Г. Яковеико 
встретились 3—4 июля с 
бригадами П. М. Цыбуль-
ского. Н. И. Пуховнико. 
вой. С. И. Данилова. 
В. А. Воронкова. Г. А. 
Киселева и с коллекти-
вом жнлнщно • комму, 
иалыюй конторы. 

Руководители ответили 
на вопросы строителей, 
рассказали об итогах ра-
боты коллектива треста в 
первом полугодии, разъяс-
|шли ход экономической 
реерормы, далн оценку об-
становке в городе, кото-
рая продолжает оставать. 
ся напряженной. 

Член партийного коми-
тета управляющий тре-
стом В. Д. П1Ыюсов ветре, 
тнлея с бригадой П. М. 
Цыбульского (СУ-54) и с 
коллективом жилищно-
коммунальной конторы. 

По времени обе встречи 
были примерно одинако-
вы н вопросов было много 
одинаковых. 

Рабочих интересовали 
перспективы развития тре-
ста. принцип распределе-
ния квартир, автомоби-
лей. товаров повышенного 
спроса, долго ли продер-

Отвечая на вопросы. 
Владимир Данилович под-
черкнул с тревогой, что 
положпше с обеспечеш!-
ем стройматериалами и 
о б о р у д о в а т ь Достается 
очень напряженным. 

Первый руководитель 
Мегиоигазстроя поддержал 
предложение бригадира 
Леонида Звягинцева о 
переводе ремонтных 
бригад на кооперативную 
основу, но при этом поже-

Партийная жизнь: беседы 
с рабочими о текущем моменте 

житсл соотношение 0.01 
процента. Интересовала 
возможность вступления в 
жилищный !1Юолерат1ш 
«Краснодар» и возмож-
ность получения участка 
для огорода в пригороде 
Нижневартовска. 

В жнлнщно . комму-
нальной конторе, в основ-
ном. обсуждались пробле-
мы ремонта кровли, теп-
лотрассы. обеспечения ре-
монтных бригад сантехни-
ческими приборами, тру. 
бамн, пиломатериалами. 

лал, чтобы рабочие проя-
влили побольше активно-
сти. 

Вопросы, заданные п 
ЗККК управляющему, ка-
сались заработной платы 
лнертсров. служебного 
жилья. Слесари-сантехнн-

. кн спросили, почему рай. 
онныП коэсрфнциент у них 
ниже, чем у строителей, 
хотя ош1 работают в тя-
желых условиях. Выска-
зано предложение обсу-
дить эту проблему па за-

седании совета трудового 
коллектива Мегиоигаз-
строя. 

— Почему квартира 
Ситченко не поступила 
коллективу СУ-54 для 
повторного заселения? — 
спросили члены бригады 
Цыбульского. 

— Малосемейное обще-
житие номер один призна-
но санэпидстанцией не-
пригодным дли прожива-
нии. Идет переселение нз 
этого двухэтажного бара-
ка. В освободившуюся 
квартиру Сытченко пере-
ведена семья уборщицы 
ЖК1С. Коллективу СУ-54 
будет возвращена равно-
ценная квартира. — разъ-
яснила присутствующая 
на встрече зам. управля-
ющего трестом Л. Е. Но-
зефовнч. 

Встречи о трудовых, 
коллективах прошли в 
обстановке дружелюбия и 
доброжелательности. Обе 
стороны обогатили себя 
полезной ш|формацней. 
Рабочие высказали поже-
ланне о регулярности та-
ких вЪтрсч. 

Н. ПНМЕНОВА, МЕНОВА, альио-
надг корр. яфаия 

В 200 метрах от моря 
В двухстах метрах от 

Черного моря отдыхают п 
эти дни .мегнонгазетроев-
цы вместе со своими семь-
ями. Сто тридцать иуте-
веж прие>брсла админист-
рация треста на 12-днев-
ный отдых строителей о 
районе Геленджика. 

Полная стоимость иу-
тевкн 74 руб. 40 кои. Ра-
ботай! к дм треста и членам 
их семей путевки прода-
ются за половину стоимо-
сти. 

К примеру, четыре пу-
тевки купили Лидии и 
Виктор Мочаловы. рабо-
тающие п СУ-54. Двухне-
дельный отпуск супругов 
Мочаловых вместе с 
детьми обойдется п 148 
руб. 80 коп. 

Семья Мочаловых. как 
и другие, будет жить в 
отдельной комнате летне-
го домика, рассчитанного 

на четыре-шесть семей. 
Питание трехразовое в 
стационарной столовой из 
расчета 2 руб. 50 коп. иа 
человека. 

Ваза «Криница» нахо-
дится в 15 километрах от 
Архнпо-Оснповки. Хоро-
шая дорога связывает ме-
сто отдыха строителей с 
известных! курортом. Так 
что владельцы личных 
автомобилей могут быть 
свободны от капризов Аз-
роерлота. Кслн, конечно, 
захотят — доберутсн на 
се>бствснном транспорте, В 
месте отдыха оборудована 
столика личных автомоби-
лей. 

Активного вам отдыха, 
товарищи! Нола вдоль по-
бережья такал чистая, что 
я нее довольно чаете» за-
плавают дельфины. 

II. ЛЕПЕНКО, 
наш корр. 

Уважают в коллективе СУ-13 
Валентину Кулешову. Второй де-
сяток лет работает она в тресте. 
За это время стала классным ма-
стером н много молодых работниц 
обучила штукатурному делу. За 
-добросовестный труд награждена 
меедалью «За трудовую доблесть». 

На сиамке: ипукату рлаляр СУ-
13 Валентииа Геннадьевна Куле-
шова. 

ПРИХОДИТЕ 
НА ЗАСЕДАНИЕ СТК 

На среду 14 нюня на-
значено заседание совета 
трудового коллектива тре-
ста Мспюигазстрой. В по-
вестку дня вносятся сле-
дующие вопросы. 

1. О готовности треста 
Мегионгазстрой к перехо-
ду на полный хозяйствен-
ный расчет (Докладчики 

Мацко К. Д.. Пикмаи Г. И., 
Радке Э. Р.) 

2. О системе матери, 
кашческого слаб-
отрога»гая объ-

ектов (Докладывает Яко-
вонко А. Г.). 

На заседание СТК при-
глашаются председатели н 
члены советов трудовых 
коллективов, бригадиры и 
профсоюзные активисты, 
передовые рабочие и ру-
ководители подразделений 
треста Могнонгазстрой. 

Заседание СТК состо-
ится в актором зале Ме-
гиоигазстроя. Начало в 18 
часов. 
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Срок овода школы в 
VI микрорайоне перене-
с и ! из-за некомплектно-
сти поставок. Начальник 
СУ-13 А . II. Новошнц-
ьнн на всех планерках и 
совещаниях рслко ставит 
один н тот же вопрос: 
«Дайте материалы». При-
меры можно продолжать. 
Везде, на всех объектах 
чего-нибудь да не хвата-
ет. 

Казалось бы, в такой 
огтуацин не то. что плита 
—кирпич. каждыГ. гвоздь 
должен сыть в большом 
почете. Но какой уж там 
почет! Элементарную хо-
знйствснность да расто-
ропность не хотят проя-
вить нн рабочие, ни нх 
начальники — мастера и 
прорабы. 

Вертолетная площадка. 
Здесь работает бригада 
Ю. II. Величко (СУ-13). 
Бесполезно искать хоть 
одно место, отведенное 
для складирования мате-
риалов. Вот семь фуида-
местных блоков. Два бло-
ка бракованные — нару-
жу вылезла голая арма-
тура. Это брак завода 
строительных материалов. 

Для сведения. Стои-
мость такого блока 100 
руб. Следовательно, за 
брак СУ-13 уплатило за-
воду 200 руб. 

С нарушениям!! правил 
складированы дефицитные 
алюминиевые панели по-
крытии. Из-за небрежно-
сти хранения панели де-
формировались. 

Для емденгя. Каждая 
такая панель обходится 
управлению в 90 руб. 
В упаковке нх 10 
штук. Значит, приведены 
в негодность материалы 
стоимостью 960 руб. 

.Монта;к1В1к Николаи 
Чеботареве кий ни наши 
замечания ответил спо-
койно: 

— Панели привезли ЗИ-
МОЙ. бросили в снег. Так 
онн и лежат А сейчас 
зачем мы будем нх пере-
кладывать? Нам за это ис 
платят. 

В куче песка лежит би-
тум. металлопрокат, от-
ходы -железобетонных из-
делий Рядом — метал-
лическан сетка, нслольэу-
• мая при устройстве кир-
пичной кладки. 

Для сведения. Одна 
тонна такой сетки обхо-
дится СУ-13 в 850 руб. 

Чего только мы не об-
наружили в той куче — 
металлическую проволоку, 
обломки дорожных плит, 
битые поддоны. Многое из 
того, что здесь валяется, 
можно бы при желании 
использовать или сдать в 
металлолом. Но матери-
альную ответственность за 
такие безобразия 1Шкто не 
песет. 

Мы к собственному раз-
гильдяйстве- привыкли на-
столько. что воспршшма-
см его как часть нашего 
образа жизни. поэтому 
речь надо вести о загряз-
ие-шш окружающей сре-
ды. Наивно было бы на-
деяться. что все здесь бу-
дет убрано под метелку 
по окончанию строитель-
ства. В лучше»! случае 
засыплется песком при 

благоустройстве. 
Спецбаза «Татра». Буд-

то мхом обросла раство-
ром штукатурная станция. 
Среди мусора — ящик 
для приемки раствора. Его 
можно использовать, если 
привести в порядок. Зато 
по всей площадке раствор 
лежит на расстеленном 
рубероиде. 

О качестве раствора 
разговор надо вести от-
дельно. Бригада Надеж-
ды ПуХОВННКОВОЙ В 0ДШ1 
голос жалуется на его 
качество, а вот акт сос-
тавить. оперативно предъ-
явить заводу штраф не 
слсшнт. Не занимается 
этим и начальник участ-
ка Марина Тайгуиова. 

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
—начальнику СУ-13 

Новошнцкому А . II. во-
зобновить а течение 
месяца практику пе-
редачи объекта камен-
щиками отделочникам; 

— прорабам Ткачен-
ко Ф. Г., Бушмелеау 
И. А. , бригадиру Ве-
личко Ю. И., началь-
нику участка Тайтуно-
аой М. П. (все аз СУ-
13) соскладнровать 
конструкции и матери-
алы согласно нормам и 
правилам, навести в 
течение недели поря-
док иа стройплощадках; 

— главному инжене-
ру Парфеевцу А . С. 
создать до 10 нюля от-
делочницам. работак-
щни иа ЦБПО. нор 
малыше бытовые ус-
ловия; 

—начальнику УПТК 
Дорошу А . Н. спро-
сить строго с виновных 
за неправильный вывоз 
металлоконструкций иа 
базу отдыха «Кедро-
вая». О принятых ме-
рах до 15 нюля сооб-
щить в редакцию. 

На этой площадке по-
рядка мы также не уви-
дели. зато обнаружили 
множество материалов, ко-
торые здесь ннкому не 
нужны. 

Для сведения. На пло-
щадке спецбазы «Татра» 
лежат 100 кг стальной 
проволоки (стоит 2 0 руб.), 
почти 1000 кг арматуры 
(380 руб.), четыре стеио. 
вые панели по 250- руб. 
каждая, два фундамент-
иых блока (200 руб.), 
1000 кг мраморе ой крош-
ки (18 руб.), 5 0 0 вт це-
мента (19 руб.). Всего по 
весьма приблизительным 
подсчетам материалов ва-
ляется здесь иа 1817 руб. 

Фундаментные блоки 
можно использовать о ка-
честве бордюров при бла-
гоустройстве. не говоря о 
других материалах. 

Это по-порвых. А во-
вторых. зачем на площад-
ке- завозятся материалы, 
конструкции, которые ни-

когда здесь ис пойдут в 
дело? 

Строительство ЦБПО. 
В том хаосе, который уви-
дели мы здесь, невозмож-
но было что-нибудь выде-
лить и подсчитать коли-
чественно. Вокруг объек-
та вперемешку битый 
кирпич, поддоны, прово-
лока. стекло, рубероид и 
многое другое. 

С апреля здесь работа-
ет два эвена отделочниц. 
С апреля им не могут пе-
ревезти со спсцбазы «Тат-
ра». которая нахоД!гтся 
буквально через дорогу, 
бытовку. Женщинам негде 
умыться, переодеться, от-
дохнуть. Нет на объекте 
туалета. 

Отделочники СУ-13 ве-
дут штукатурку здания. 
Кирпичная кладка очень 
неровная. 

Для сведена а. По нор-
мативу толщина слоя шту-
катурки 1 , 5 — 2 см. Здесь 
же. чтобы скрыть брак 
каменщиков, приходится 
Увеличивать в п у щ т у р к у 
до 4 — 5 см. Раствора 
расходуется в два раза 
больше. В два раза увели-
чиваются трудозатраты. 

Отделочницы не зна-
ют. кто из каменщиков 
допустил брак (объект 
строится шесть лет). Уп-
равленцы же не очень 
хотят ворошить прошлое, 
разбираться в этом вопро-
се. 

База отдыха «Кедро-
вая». ХУСПР-1 строит 
здесь столовую. Площад-
ка не захламлена, кроме 
метвллакоиструкций нет 
1лп,-акнх материалов. Но 
конструкции -эти лежат 
на готовых фундаментах, 
что совершенно не допу-
стимо. 

Кроме того, выяснялось, 
что вместо 3 0 тонн на объ-
ект завезено в два раза 
больше металлоконструк-
ций. 

Для сведения. Затраты 
па обратную перевозку 
составят 5 9 руб. 25 коп. 

Двадцать восьмого ню-
ня рейдовая бригада по-
бывала на строительстве 
склада продтоваров, базы 
ПТО. балы УВСиКГ. Нн 
на одном из этих объек-
тов мы не увидели образ-
цового складирования н 
хранения материалов. Вез-
де повторялась та же. до 
боли возмутительная кар-
тина. 

Объективности ради на-
до сказать, что лучше 
всех выглядела, площадка, 
на которой работает брига-
да Мазурова Н. И. 
(СУ-54). 

И последнее. Иа четы-
рех объектах побывала 28 
нюня рейдовая бригада. 
Ни на одном из ннх (нн 
на одном!) не увидели мы 
работающих людей. Одни 
ждали кран, другие раст-
вор. третьи — бетон, чет-
вертые отдыхали. 

Общий вывод: материа-
лы хранятся плохо, орга-
низация работ иа объек-
тах никудышняя, диецнп-

Пнсьмо в редакцию 

Кто решил за меня? 

лика отсутствует. 
Л. БЕЛОУС, ваш рабкор, народный контролер: В. 

МУДРЕЦОВА. ваш рабкор: М. СКОРЫНА, наш 
рабкор, председатель головной п>улпы народного кон-
троля Метноягаэстров: И. СУГАК, старший инженер 

; Н. ЛИМЕНОВА. 

Я работаю в ЖКК 
электросварщиком, живу 
в нос. Молодежном. Рань, 
ше мы всегда могли по-
лучить аванс, указав зара-
нее нужную сумму. День-
ги нам прнвознлн в по-
селок. Это было очень 
удобно—не надо от рабо. 
ты отрыватьси. в город 
ехать тоже не надо. 

Три месяца назад 
аванс вдруг отменили. 
Когда я поинтересовался, 
почему, ответили: «Так 
захотели все работники 
треста». 

Но позвольте, я-то это. 
го не хочу. значит, не 
все. А не хочу я вот по. 
чому. У меня жена, чет-
веро ребятишек. скоро 
будет пятый. расходы, 
как сами понимаете, 
большие. Не всегда полу-
чается дотянуть до получ-
ки. Когда давали аванс, 
было намного легче регу-
лировать семейный бюд-
жет. 

В конторе говорят мне: 

«Если тебе нужен аванс, 
приезжай, выписывай». 
Попробовал я воспользо-
ваться советом главного 
бухгалтера Мурзаееой 
А. Г. 

Одни раз приехал в 
контору — денег нет. 
Поехал второй раз — п о . 
слали по кабинетам кас-
совый ордер подписы-
вать. Но начальник кон. 

т о р ы куда-то по делам 
уехал. Пришлось в тре. 
тий раз отпрашиваться с 
работы, третий раз нз по-
селка ехать в город. Ду-
маете получил? Не тут-то 
было! 

До каких же пор в 
ЖКК будет процветать 
бюрократизм? ' И почему 
ие выполняется коллек-
тивный договор, в кото. 
)юм записано, что даньгн 
выдаются два раза в ме-
сяц — 10 и 25 числа? 

3 . Х А Н АЛИЕВ, 
электросварщик ЖКК. 

пос. Молодежный. 

Преступление совершено в общежитии 

УБИЛИ ПАРНЯ 
СРЕДЬ БЕЛА ДНЯ 

треста; народный контролер. 

В субботу, 2 4 нювя, в 
18 ласоа 10 икнут в 
дежурную часть управле-
ния внутренних дел горо-
да Нижневартовска посту-
пило сообщение: в пят-
надцатом общежитии Ме . 
гиоиг аз строя убит Олей-
ников Григорий Евгенье-
вич 1959 года рождения. 
Сообщение в милицию 
поступило нз станции 
скорой помощи. 

Следователь городской 
прокуратуры Р. С. Сали-
хов, которому поручено 
вести расследование этого 
дела, рассказал коррсс-
поидмгту о случившемся 
следующее: 

— В субботу во второй 
половине дня в общении 
тис пришли Филиппов 
Анатолий и Штахов Ва-
лерий. Пришли онн к то-
варищу. с которым рабо. 
тают вместе в СУТР.35. 

Втроем онн стали рас-
пивать спиртное. Будучи 
в состоянии алкогольного 
ОЛЫН1С1ШЯ. Ф и л и п п о в и 
Штахов зашли в 67 .ю 
комнату, в которой про-
живал каменщик ХУСПР-
2 Олейников Григорий 
Евгеньевич. 

Между ними завяза. 
лась бытовая ссора, кото-
рая перешла в драку. 

С особой жестокостью 
пьяные Филиппов н Шта-
хов избивали Олейникова. 
Отдыхали и снова били. 

Когда шум драки ус-
лышали проходившие по 
коридору жильцы. ОШ1 
ворвались в комнату но. 

мер 67. Драка продолжа-
лась в коридоре. 

К этому времени уже 
подо с п е л а «ско . 
рая помощь». Подъехала 
н милиция. От сильных 
побоев 30-лепшй Григо-
рий Евгеньевич Олейшис 
скончался на месте. 

Филиппов Анатолий 
1961 года рождения за-
держан раболшкамн ми. 
лиции на месте преступ-
ления. Штчхова Валерия 
мы арестовали чуть поо. 
же. Следствие по делу об 
убийстве Григория Олей-
никова продолжается. 

В заключение следова-
тель Р. С. Салнхов обра-
тил внимание вот еще на 
какую деталь: 

— На следующий пос. 
ле разыгравшейся в об-
щежитии трагедии день, 
то есть п воскресенье, я 
снова пришел в общежи-
тие. чтобы встретиться 
со свидетелями. Изложил 
дежурному цель своего 
визита, на что вахтер от-
ветила: «Искать свидете-
лей сейчас бесполезно. 
Если кто и есть в комна-
те. то пьяный». 

Вот ЧТО творится 1! 
пятнадцатом общежитии, 
открывая которое три 
года назад, рабопшьи жи-
лнщио . коммунальной 
конторы уверяли, что это 
будет образцовое общежи-
тие. 

Комментарии, думается, 
излишни. 

Н. ПИМЕНОВА, 
наш корр. 

Растет 
Нижневартовск 
ввысь и вширь. 

Хороший обед 
и безбожные 

цены 
Долго строил наш трест 

рабочую столовую в шос. 
том микрорайоне и нако-
нец построил. Столовая 
получилась очень даже I 
неплохая. Последний 
штрих в се оформление 
добавили работники- тре-
тьего орса. Ч обеденных 
залах чисто, уютно, ком-
фортно. 

Обслужшшнне оргшш. 
зовано так, что очередь 
двнжетсн со скоростью 
эскалатора. Узел расче-
та вынесен к выходу. 
Расплачиваются посетите, 
лн после того, как пообе-
дают. предъявив выбитый 
кассой чек. 

Нет претензий |ш к ка-
честву, ни к ассортнмен. 
ту блюд. Обслуживающий 
персонал, одним словом, 
на высоте. 

На днях мы зашли о 
новую столовую н с удо-
еольствнем пообедали. 
Но, посмотрев в чек, 
увидели сумму, которую * 
надо уплатить за обед, и * 
немало удивились. 

Что же это такое? Ра-
бочая столовая, а стои-
мость обеда ресторанная? 
Мы зашли в кабинет за-
ведующей с этим вопро. 
сом. Встретила она нас 
спокойно н дружелюбно. 
Объяснила, что продукты 
поступают в столовую по 
договорной цене, потому 
и стоимость обеда доходит 
до трех рублей. 

Позвольте, но мы.то 
строили столовую по го-
сударе таенным расценкам, 
а не по договорным це. 
нам. 

В связи с этим делаем 
общественный запрос на-
чальнику третьего орса 
тов. Макарову: с кем это 
вы. Николай Таврило, 
вич. договори тастесь на. 
счет цен на продукты и 
от чьего имени? 

Кстати, на днях обеда, 
лн п столовой гориспол-
кома. Цены там обычные. 
Так что неудобно нам 
родную Советскую власть 
опережать в этом вопросе. 

В. ВАИНБУХ, 
В. МЕТЕНЬКО, 
рабочие коррес-

понденты. 
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У монтажника Влади, 
мира Михайловича Ноля-
кона авторитет в бригаде 
нсирсрскаениЛ. К мне-
нию. советам Полякова 
прислушиваются и умуд-
ренные опытом. II моло-
дые. 

Когда отсутствует бри-
гадир Г. II. Прозоров, 
его с успехам заменяет 
Поляков. Владимир Ми-
хайлович возглавляет од-
но нз самых крепких и 
сплоченных звеньев. 

Характеризуя монтаж-
ника Полякова. началь. 
ник ХУСПР-2 Возник 
В. Я. сказал так: «Чело-
век зтот очень полезный 
и важный для коллектн. 
ва. Исключительно добро-
совестный и грамотный 
специалист, относятся к 
числу тех ветеранов, ко-
торые сохраняют лучшие 

традиции Мегионгазстроя». 
Иа снимке: монтажник 

ХУСПР-:: Владимир Ми-
хайлович Поликов. 

Недоброжелательно сть 
и сопротивление 

не пугают 
Как только прибыл в 

Степаиаваи основной сос-
тав вахтовой бригады — 
мы в тот же день (а это 
было 22 нюни) приступи-
ли к строительству 12. 
киаргиртых четырехэтаж. 
пых домов, которые-пред-
назначаются для жителей 
разрушенного при земле, 
трясении Степанавана. 
Причем первый дом пло. 
щадыо 1152 кв. метра мы 
долиты сдать в эксплуа-
тагию в третьем квартале. 
Практически через два 

•месяца после начала его 
строительства. 

Каждый строитель по. 
ннмает. пасколько слож-
на. насколько напрлжсш1а 
поставленная перед нами 
задача. Но далеко не каж-
дый читатель «Трибуны 

. строителя» знает, что мы 
практически не обеспече-
ны материальными ресур. 
сами, что нам приходятся 
преодолевать недоброже-
лательность и сопротивле. 
нпе смежников. 

Рядом с намн работают 
с трон тел и пяти трестов, 
дислоцирующихся на сс-
нере Тюменской области. 
Всего же более четырех 
тысян работников нашего 
министерства помогают ар-
мянскому народу восста-
навливать разрушенные 
землетрясением города и 
селения. 

Условия жизни здесь, 
мягко говоря, спартанские. 
Снят люди на раскладуш. 
ках и без подушек. а 
вновь прибывшие — вооб-
ще па полу. Есть трудно. 

сти с питанием, по два 
часа приходится стоять и 
очереди за обедом. Дале-
ко не всегда в балках бы. 
вает слег и вода. 

Но даже в этих усЛоап 
их посланники треста Ме. 
гнонгазстрой проявляют 
себя с самой лучшей сто 
роны как ннтермашнжалн. 
сты и патриоты. 

Особое уважение вызы-

Репортаж 
из Степанавана 

вает бригадир Якнмсц 
Григорий Михайлович. Он 
совмещает обязашюстн ма-
стера, прораба и команди-
ра городка, в котором жи-
вут наши люди в поселке 
«Нрометсй-111». Замеча-
тельно зарекомендовала 
себя группа В. Д. Хайло, 
ва. пршшвшан на себя обя-
занности по изготовлению 
большого количества за. 
кладных деталей для двух 
домов и по обслуживанию 
саков, передвижных элек-
тростанций. другой тех-
ники. 

По двенадцать часов в 
день н без выходных до-
бросовестно работают как 

наши ветераны—вахтовики 
с Ершового месторожде. 
пня Козлов А. А.. Бель-
ченков М. II.. так и вновь 
принятые строители из 
Белоруссии Розум М. II.. 
Капуста Л. В.. Мацкеиич 
М. 11.. Лнгуш В. А.. Доро. 
шук II. О 

Пераан пахта состоит нз 

двадцати трудолюбивых, 
добросовестных работни-
ков. 

Особенностью работы В 
Степанаванс является то. 
что только та организация, 
которая прибыла сюда со 
всем необходимым, вклю. 
чая инструмент, рукавицы, 
вибраторы. сварочное 
оборудование, имеет здесь 
право на успех Потому 
что ожидаемого обеспече-
ния на месте не состоя, 
лоеь. 

Чтобы не допустить про-
стоя или сбоя в работе, 
мы покупаем инструменты, 
другие необходимые вещи 
в магазинах за наличный 
расчет, не забывал II в 
:тнх условиях правомоч. 
и ость наших действий и 
осмотрительность в веде-
нии хозяйства. 

Первый репортаж за. 
канчнваю тем. что роено 
через неделю после на-
чала строительства перво-
го сборно.монолитного до-
ма, мы пршшли 85 кубо. 
метров бетона. Произош-
ло это событие 29 нюня. 

Здесь трудно Невыно-
симо тяжело преодолевать 
искусственно созданные 
трудности. Но нет для ин-
женера лучшего, чем Сте-
паиаваи. места, чтобы ис-
пытать себя. Приезжайте, 
товарищи, попробуйте 
жизнь как она есть и... Не 
пугайтесь. 

Е. КАПИТАНОВ, 
зам, управляющего трес. 
том Мегионгазстрой по 

строительству жилья 
в Армении. 

Что я хотел 
сказать на съезде 

В дии работы съезда народных депутатов СССР мсгнонгазстроевцы с иетерпе. 
ннем ожидали выступление Селезнева Станислав! Витальевича. Оно не состоя, 
лось по независящим от нашего депутата причинам н было сдано п секретариат 
съезда для включения в стенографический отчет. 

Редакция попросила у С. В. Селезнева текст несостокзшегося выступлении и 
знакомит сегодня с ним избирателей, являющихся читателями нашей газеты. 
Наш Съезд — событие историческое. 

Это от нас с вами не зависит. Но вот 
то. каким он войдет о историю — съез-
дом народной радости нлн съездом об-
манутых надежд — зависит только от 
нас. 

Главный наказ моих избирателей — 
это обеспечить установление народовла-
стия в высших эшелонах государственной 
власти. Плохо это получается. II не по-
тому. что и э-ого не хочу, я потому, что 
те, у кого сегодня власть — а она в 
руках административно - командной сис-
темы — не собнраюген • с ней расста-
ватьси. Не собнраютсн. несмотря на мно-
гочисленные позитивные заявлении по 
этому поводу... 

Бюрократический аппарат отвратитель-
но подготовил Съезд, но прекрасно под. 
готовился сам. Съезд идет ио его сцена-
рню. Он сделал и делает все, чтобы де-
путаты уяснили, что их собрали для то-
го. чтобы есть, спать и голосовать. Все 
предложении, направленные на активи-
зацию работы Съезда. вязнут как я 
вате. Ни одно дельное предложение — 
а они были у москвичей и ленинград-
цев, у свердловчан н у тюменцов, у ук-
раинцев и у прибалтийцев. у других 
депутатов — не проходит. 

Совершенно точно отметил председа-
тель мандатной комиссии: «Мы имеем 
таких депутатов, какими были выборы». 

Товарищи депутаты! Подлинно народ, 
ной может быть только такай власть, ко-
торая выражает чаяния народа. Чтобы 
стать таковой, чтобы на нее не посигалн. 
ей нужны правовые гарантии. Я сам 
коммунист, беседовал с друзьнми-комму -
цистами, с избирателями Нижневартов-
ского региона, и мы пришли к выводу, 
что до тех пор. пока будет продолн;атьсн 
всевластие партийно-хозяйственных ру-
ководящих органов, проблемы народо-
властнн нам ие решить. Мы пришли к° 
выводу (и он' вытекает нз решений 
XIX конференции) о том. что в пере-
ходный к правовому государству пери-
од первым законом, самым первым, 
должен быть разработан и принят Закон 
о правовом статусе партии н СССР. От 
имени членов Нпжновартавского общест-
ва избирателей, от имени тех депутатов, 
с которыми мы обменялись мнениями по 
дашюму вопросу, от имени моих дру-
зей-коммунистов и вхожу с предложе-
нием на Съезд: поручить Верховному 
Совету СССР разработкучэтого Закона, 
и пусть депутаты, не вошедшие в Вер-
ховный Совет, ему помогут. 

Прошу президиум из этот раз мое 
предложение не потерять и проголосо-
вать. Голосование покажет, чьи мы из-
бранники - народа или аппарата. Спс-
пнфнкл нашего сущсстоовашщ сегодня 
такова, что без такого Закона мы нику-
да не двннсмеи — нн п экономике, ни в 
политике! 

Уважаемые депутаты! Мы с вами 
взяли в работу много проблем. Их реше-
ние требует сре-дств и немалых. Где ж : 
взять эти средства? 

Самые простые ответы дали дслута-
ты-незнономнеты: сократим, мол. расхо-
ды на армию, капстронтсльство. управ-
ление и космос, перестанем гработь на-
циональный доход на принудительную 
мелиорацию — вот вам н выход. Конеч-
но. можно найти топор под лавкой, если 
о<1 тахт лежит! А если нет? 

Если не поменять так называемую 
экономику, то как сократить расходы на 
управление? Аппарат, как гидра, убав-
ляясь в одном месте. пр!фастает в 

другом. Так было н так будет, пока уп-
равление останется командным. 

Расходы на армию мы серьезно не 
сократим без разоружении остального 
мира. 

Сокращение расходов иа капитальное 
сгронге-льспю вещь реальная, но этого 
нам не позволит ведомства. Не позволит, 
пока они живы и в силе. 

Сокращать расходы па космос, на мой 
взглнд. — это верх недальновидности. 
II не только потому, что здесь у нас 
прекрасные технологии, как было отме-
чено в докладе. Космическая програм 
ма—ото сдннстисннан общечеловеческая 
программа, в которой мы реально н до-
стойно участвуем. Если мы не на сло-
вах. а на деле за общечеловеческие при-
оритеты. то эти расходы нужно не со-
кращать. л увеличивать Вот так реально 
обстоят дела. Как экономист и не могу 
рассматривать эти пути нн как единст-
венные. ни как реальные. 

Только рост производительности обще-
ственного труда и на эте>й основе увели-
ч и т е национального дохода могут ре-
шить дело. Так и сказано и докладе. Но 
за правильны* и бесспорным посылом не 
последовала программа сто реализации. 
Нет в докладе и констатации того. что 
модель государственного социализма 
доказала свою несостоятельность. Раз 
этого нет. значит, у докладчика нет 
четкой позиции по этим вопросам. 

Выступая с этой трибуны. Павел 
Григорьевич Вунпч изложил концепцию 
нашего экономического развитии на 
ближайший период. Вы ему дружно 
хлопали—значит, она вам понравилась. 
Мне она тоже нравится. Давайте еще-
немного поговорим на эту же 1ему. но 
несколько а другой плоскости 

Мы сегодня все понимаем, что прекра-
щение расточительства общественного 
богатства, а значит и рост общсствешюй 
производительности труда невозможны 
бел лнкпндащ'н централизованного бюро-
кратического управлечиш. без ликвида-
ции ведомств. Однако ведомства сами 
себя никогда не ликвидируют. 

Они реально исчезнут только теи-да. 
когда будут не нужны, не раньше. Дли 
этого должны возникнуть условии. На-
ша задача, если мы всерьез хотим дви-
нуться вперед —ал! условии создать 
Создать через региональный хозрасчет, 
создать другими путями. 

Производительность труда на пред-
принят можно повысить только за счет 
двух факторов: технического и челове-
ческого. Во время предвыборной кам-
пании. иа встречах в тру довых коллек-
тивах л всегда задавал вопрос: «Ь'омч 
нз вас нужен научно-технический про-
гресс?» Всегда оказывалось, что нико-
му. Нынешняя гкономнна. а точнее за-
питые в ней люди, его не востребуют. 
Ссгодни им занимаются только фанатики, 
но ведь это же не система. 

Сущность человека в пашем производ-
стве и государстве искажена и дефор-
мирована. Все мы наемные работники у 
государства, но не хозяева. Нам принад-
лежит и на производстве, и в государстве 
ВСЕ и одновременно НИЧЕГО. Как точ-
но сказано у писатели Васильева в 
его «Анатомии подешшшы». — все 
мы сегодня поденщики. Именно н том. 
что все мы заняты наемным трудом, 
лежат причины н отсутствия интереса к 
прогрессу, и низкой производительности 
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Что я хотел 
сказать на съезде 
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труда, и отсутствии > людей граждан-
с т е р т о с т и п нравственности. Каждый 
поденщик откусывает от общего пирога 
V только, сколько ему дани откусить от-
цы-командиры. Но ум; н труда нри этом 
он отдаст роило столько, сколько посчи-
тает нужным. Такого расточительства 
• рудового потенциала, как у нас. нет ни 
в одной стране мира. Звучащие и с этой 
трибуны приливы еще [таз ударно пора-
ботать - это не программа. Они так н 
остаиутся благими ножеланнимн, еСлн не 
изменить отношения собствешшости и 
положение человека в производстве. 
Сегодня же сделать наемного работнш;а 
хозяином предприятия, города и стра-
ны на общественных началах — это чи-
стая утопия. 

Так что же? Выходит, что формула 
государственного социализма «человек и 
хозяин и работник в одном лице» сос-
тавлена с ошибками? На мой взгляд, 
да! И они очевидны. Отлучал человека 
от раслоряже1шя произведетятым им про-
дуктом. централизуя управление. ць< не-
избежно получаем группы людей, начи-
нающих заведовать его процессами. Как 
сказал товарищ Бунич. «они едят того, 
кто работает». Это и есть бюрократичес-
кий. паразитирующий на производителе 
слой. Чем хуже идет дело, тем лучше 
ЗТОМУ слою, так как без него в создан-
ном им же хаосе никому не разобраться. 
Эта каста ведомственных распорядите-
лей сегодня н планирует, и распределя-
ет все до мелочей. До чего они доплани-
|х1вллись мы сегоднп с вами видим. 

Где же выход? Он. на мой взгляд, за-
ключается в системном переходе от со-
циализма государственного к социализму 
госуда1Ктвенно • кооперативному. Осно-
ву 'такого перехода составляет отказ 
государства от использования наемного 
труда. 

На мой взгляд, глубоко правы сегодня 
те. кто ретроспективу развития общества 
и человека представляет себе следую-
щим образохк 

государство — рабовладелец — раб. 
государство — феодал — крепостной. 
государство — капиталист — наем-

ный рабочий, 
государство — кооператор. 
В последней цепочке звено хозлев-ок-

сплуататоров тын государственных уп-
равляющих отсутствует. Только при ин-
дивидуальной и кооперативной формах 
ктЛствснностн реально реализуется фор-
мата «и хозяин и работник в одном 
лице». Ведь кооператор — это одновре-
менно н работник в трудовом коллекти-
не. и хозяин.собственник. Труд из иа. 
емкого, подневольного н проклнтого пре-
вращается в труд ХОЗЯЙСКИЙ, творче. 
СКНЙ. который хозяину не в тягость. 
Только в коллективе кооператоров науч-
но-техш1чемкнй прогресс нужен лично 
каждому и всем сразу. Открытие социа-
лизма «как строи цивилизованных коо-
ператоров» принадлежит Ленину. Толь-
ко на этом пути мы не будем дальше 
повторять капиталистический путь раз-
вития. который, с о своей спецификой, 
мы в о б щ е м т о уже прошли. 

Продолжающаяся в экономике эк-
сплуатация моделей государственного 
социализма — и это первая н вторая 
Модели хозрасчета — никуда нас не 
веует. кроме как к экономическому и 
социальному краху. Их цель — сохра-
нение администра-пвно-комаядной сис-
темы. Нам с ними не по пути. 

Я предлагаю. 
Первое. Немедленно отказаться от 

этих моделей Второе. Срочно за это 
лето разработать другую, основанную 
па идеях территориального хоорасчета и 
аренды, модель реформы Ее основные 
элементы, на мой взгляд, выглядят так: 

— резкое сокращение государственно-
го сектора экономики До набора отрас-
лей совершенно необходимых для жнз-
недсятельносл! общества в целом. Пред-
положительно в госсектор должны вой-
ти оборонная промышленность. транс-
порт. энергетика и связь. Предусмот-
реть в этом секторе государственно-коо-
перативную форму предприятий. Я имею 
в виду аренду трудовым коллективом 
как кооперативом имущества предприя-
тия без права выкупа основных ерондов. 
В государствашом секторе министерст-
ва с отличными от сегодняшних фулкция-
ми сохраняются, как сохраняется и сис-
тема госзаказа. Система взаимоотноше 
ннй предприятий — кооперативов с 
местными Советами и государством пе-
|теяодится на экевтомнчест.ую основу с 
применением системы налтгов. Все по-
средники. кроме министерств, ликвндн 
руются: 

—предприятия всех отраслей, не во . 
шедших в государственный сектор, нуж-
но передать в ведение Советской власти 
на территории, а у ж она передаст тем 
трудовым коллективам, которые на них 
сегодня раббтают. Передаст в аренду с 
правом выкупа. Трудовой коллектив 
становится кооперативом или сотовом 
кооператоре». Министерства. г.-лвни. 
объединения и тресты с адхшнистратив-
ными функциями управлении в таких 
отдтэслнх полностью ликвидируются. 
Нсобхетдимыс органы управлении коопе-
ративы трудящихся создадут сами. 

Поступая в соотестстшш с предложе. 
тшями. мы сознательно, а не стихийно, 
как сейчас, создаем кооперативный с е . 
ктор экономики. Создаем на современ-
ных средствах производства, с готовы, 
ми кадрами работников. 

Это будут сетвсем не те «шашлыч-
ные» кооперативы, которые существу , 
ют как будто нарочно для днекреднта. 
цни кооперативной идеи в глазах людей. 
Сегодшшшие производственные и другие 
частные кооперативы логично впишутся, 
в новую экономическую модель. 

В плоскости практической реализа-
ции вопроса, на мой взгляд, необходи-
мо исцользовать созданный при Верхов-
ном Совет* С С С Р Комитет по вопро-
сам экономнчеежой реформы для сретч-
ной разработки конкретного, «диспет-
черского» плана действий уже с осечен 
этедгп года. Кроме ученых нужно при-
влечь в Комитет специалистов-практи-
ков. 

Для осуществления программы не-
посредственно в народном хозяйстве мы 
сегодня располагаем достаточным эко-
номических! потенциалом специалистов 
н непосредственно на предприятиях, и 
в системе центров научно-технического 
творчества. 

Предлагаемая перестройка не утопил. 
В предвыборной камлашш л увидел, 
какая огромная тяга у передовых рабо. 
чих к освобождению труда, к ноопера. 
ТIс.ному хоояйскому труду. Нужно сом-
киуть это желание с его правовым 
обеспечением, т е. с законами. Без за . 
конов ведомства н е дадут никому паль, 
цем пошевелить. Воплощать законы в 
жизнь додтюш не штабы, а еринорганы 
как представители государства и мест-
ных С сект от 

Сегодняшнее Положение об аренде 
нужно срочно переделать. Оно предус. 
матривает для арецдоиаянматслей ад. 
министративные вожжи существующих 
штабных управляющих структур. Суще , 
ствул иа таких вожжах, арендатор пре-
вращается о подневольного кормильца 
своих угнетателей. Это безнравственно. 

Мировой опыт советует идти в том 
направлении, о котором я веду речь. В 
Соединенных Штатах Америки па се -
годия уже одиннадцать тысяч таких 
• рабочих» фирм, в которых, как в коо 
нератквах. трудятся 10 миллионов че. 
левей. Количество таких кооперативов 
растет. Другие страны тоже пошли 
этом направлении. А что же мы? Опять 
будом отставать? Ясно, что для такого 
поворота нужна сильная воля. Дать се 
руководству страны может только на. 
родный -референдум. 

Что мы получим, перейдя на путь го. 
сударстоенно - кооперативного социа-
лизма? 

Во-первых, резкий рост производи, 
тсльности живого труда иа производстве. 

З е л т о р ы х , повышение общественной 
производительности труда за счет сокра. 
щсяшя расходов на управление и лнквн-
дации расточительства ведомств 

В-третьих, подрывается экономическое 
могущество бюрократии и исчезает поч. 
« а для се размножения. 

В-четвертых, экономика поворачива-
ете!! к потребителю, к человеку и к на-
учио - техническому прогрессу. Мы 
"расстаемся навсегда с проблемами его 
насильственного внедрения. 

В-пятых, происходит высвобождение 
колоссального количества материально, 
технических и трудовых ресурсов. Ко . 
оператнвы не доржат ии лишнего иму 
щсства. ни лишних людей. 

В-шестых, из потребности, а не по 
приказу, ветзникает социалистический 
рынок. 

В-седьмых, исче>зают навсегда забас 
тонки по экономическим мотивам. Ко . 
операторы — это хозяева. Они не бас-
туют. им некогда. 

' Самый же главный результат наших 
усилий а предлагаемом направлении — 
это появление у человека экономическо-
го достоинства, а иа его основе н граж. 
донского. Человек становится подлип, 
ным хозяином и своего предприятия, и 
своей страны, и своей судьбы! 

С . СЕЛЕЗНЕВ, 
народный депутат С С С Р . 

Украинская ССР. На 
металлургическом комби-
нате «Азовсталь» (г. Ма-
риуполь) создан участок, 
который занимается стро-
ительством хозспособам 
жилья. 

На снимке: старший 
прораб участка Юрий Ох-
рименко" (справа) проводит 
практические занятия с 
молодыми каменщиками 
Николаем Крнвцом. Сер-
геем Марухненко. Петром 
Головацкпм. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Ни один не постав ил 
личный вопрос 

Пять лет назад я ушел 
линии и стал рабелин-

ком аппарата. С тех пор 
под прессом текущих дел 
практически оторвался от 
прямого общения с рабо . 
чнмн 'и линейными ниже, 
нерамн. Хотя отлнчио по-
нимал. что это неверно 
политически да н подоб-
ная ситуация была не на 
пользу моей произведет-
венной деятельиост». 

Именно поэтому реше-
ние партийного комитета о 
проведении встреч руко . 
водителей треста с рабочи-
ми воспринял с понимани-
ем и даже заинтересован, 
но. На прошлой неделе у 
меня состоялись встречи с 
комплексными брнгадами 
В. А . Воронкова, Г. А . Кн. 
селсва, Г. Н. Прозорова. 

Вместе обсуждали мы 
положение дел в тресте, в 
городе и в стране. Обмен 
мнениями был очень * ак-
тивным. Свое отношение к 
етбсуждаеыым проблемам 
высказал едва ли не каж-
дый присутствующий. 

Примечательно, что нн 
один человек не поднял 
при разговоре личный во . 

прос. зато млого было во-
просов такого типа: 

— К т о п как ответил за 
пожар, возникший на тс -
лееропной станции треста? 

— К т о в ответе за раз . 
укомплектацню котельной 

Партийная жизнь: 
беседы о текущем 

моменте 

иа заводе агецжслезобсто-
на? 

—Откроется ли когда-
нибудь СПОРТИВНЫЙ КО.МП-
лекс в шестом микрорайо-
не? 

— К а к ? Какой логикой 
можно объяснить плохое 
благоустройство шестого 
микрорайона? 

Рабочие не только зада-
вали вопросы, но и вноси, 
ли конструктивные пред-
ложення. К сожалению, в 
настроении людей продол, 
жает сохраняться застой, 
ный подход: надоела бол-
товня! Поэтому игнориру-
ются собрания. поэтому 

общественная активность 
проявляется в разговорах, 
происходящих в бытовке 
Да на кухне. 

Между тем мы имеем 
сегодня уникальную в ис-
тории нашего государства 
возможность влиять на 
развитие событий в стра . 
не. на положение дел в 
трудовом коллективе пу-
тем активного участия в 
работе собраний, заседа-
ний СТК, в избирательной 
кампании. Надо только 
осознать особенность теку-
щего момента и сделать 
первый шаг. 

Первый шаг для бригад 
Вячеслав;! Воронкова и 
Геннадия Киселева — ак . 
тпннос участие в выра-
ботке и выполнении реше-
ний предстоящего собра-
ния работников всего тре-
ста. 

— На такое собрание,— 
полушутя . полусерьезно 

сказали участники встречи. 
— мы придем всей брига-
дой и даже вместе с о 
своими женами 

А . ЯКОВЕНКО, 
зам. управляющего 

трестом Мегноигазстрой. 

В профсоюзном комитете 

Лечитесь на здоровье 
Нижневартовский рай-

Ком профсоюза рабочих 
нефтегазпрома выделил 
дли проерсоюзной органи-
зации Мегиоигазстроя на 
Второе полугодие 2 8 сана-

торно . ку рортных путевок, 
которые распределены ме-
наду подразделениями сле-
дующим образом. 

СУ-13 — четыре путев-
ы( в санатории - Т а р а с . 
КУЛЬ» |ТюмеиЫ. « Ю б и -
лейный» (Славянск). «Пи-
кет» (Кисловодск), нменн 
Аидиигетвского (Ессенту-
ки). 
! КМСУ-24 — три путев-
ки в санатории «Бере-
зовая роща» (Пенза). 
«Марица» (г. Моршин 
Львовской области). «Та-
раскуль» (Тюмень). 

К М С У - 2 5 — три пу. 
тевкп в санатории «Лас-
точка» (Пятигорск). « А л . 
Маз» (Трускавец), «Бере-
зовая роща» (Пенза). 
! С У - 5 4 — д в е путевки в 
Пансионаты «Октябрь» 
(Нальчик!. «Стахановец» 
(Куйбышев). 
• ХУСПР-1 — две путев-
кн в санатории «Правда» 

(Сочи), «Светлана» (Ба . 
лаково Саратовской обл.). 

Х У С П Р - 2 — одна пу-
тевка в санаторий «Усть-
Качка» |Пермь). 

Жклищно . коммуналь-
ной конторе — четыре 
путевки в санатории «Та-
раскуль» (Тюмень). « Б е . 
локуриха» (Алтайский 
край) . ' «Орлиное гнездо» 
(Ялта). «Бараб-з» курор-
та Карачи (Омск). • 

УПТК — три путевки в 
санатории «Ленинские 
скалы» (Пнтнгорск). « Я у н . 
кемери» (Латвии). «Вол-
га» (Гудаута). 

Аппарату треста — две 
путевки в санатории « А в . 
рора» (Азербайджан). 
•Тараскуль» (Тюмень). 

Заводу строительных 
материалов — две путев-
ки в санатории «Радуга» 
(Сочи), имени Пирогова 
курорта «Ку|Ь1ьннк»1 

(Одесса). 
Коллективам детских 

садов — две путевки в 
санаторнн «Днепр» (Алуш-
та), нмони Анджиевского 
(Ессентуки). 

Резервы человеческой психики 
О к а ю шестидесяти ра. 

бочнх и служащих комму-
нальной конторы собра. 
дись на лекцию кандидата 
техинчееннх наук доцента 
Тюменского индустриаль-
ного института Ю. Н. 
Николаевой. 

Юлия Никатаевна — 
Опытный лектор. Она чи. 

тает цикл лекций, посвя-
щенный резервам челоее. 
ческой ленхнкн. Тема ее 
выступления перед работ-
ннками Ж К К — аутогеи. 
ная тренировка. Лекция 
была прослушана с боль-
шим вниманием и вызва. 
ла интерес. 

Е. Ш У Л Ь Ж Е Н К О . 

Приглашает 
Нептун 

18 июля иа базе отды-
ха «Кедровая» состоится 

праздник Нептуна. В про-
грамме: игры, аттракцио. 
ны. театрализованное 
представление. 

Автобусы отъезжают от 
треста в 10 часов утра. 

Традиционный междуна-
родный турнир по худо , 
жественной гимнастике на 
приз газеты «Советская 
культура» завершился по. 
бедой Натальи Пуусеп нз 
Омска. 

На снимке: выступает 
Наталья Пуусеп. 

( Т А С С ) 
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Мои внуки сиротами 
себя не чувствуют 

НизкпП поклон кол. 
лектнву треста и всем, 
кто поддерживает троих 
детей-сирот Ольги Ярос-
лавцевой и меня, нх ба-
бушку.пенсионерку. 

Трудно бы нам прнш. 
лось, если б не ваша по. 
.мощь, товарищи. Вы за. 
мсннлн моим внукам ро. 
днтелей. Двадцать вось. 
мого мая сровнялось два 
года, как у детей не ста. 
ло матери, а у меня до-
чери. Но благодаря за . 
боте коллектива треста, 
мои внуки не чувствуют 
себя сн|ютамн. 

Аня перешла во вто. 
рой класс. Асиль нынче 
тоже пойдет в школу. Да. 
ша по.прежнему ходит в 
садик-. Ей уже пятый год. 
Растут дети. 

В газете «Трибуна 
строителя» мы прочита. 
ли, что совет трудового 
коллектива принял реше. 

I ние выделить деньги на 
строительство коопера. 
тивной квартиры детям 
моей дочери Ольги. до 

безвременной кончины ра. 
ботавшей в тресте Ме. 
гионгазстрой. 

Это говорит о том. что 
в вашем коллективе, то. 
варнщи. работают доб. 
росердечные люди. спо. 

собные почувствовать чу. 
жую боль н разделить бе . 
бу и горе. 
I Узнав о благородном 
решении коллектива, мы 
собрали нужные докумен. 
ты. нрнложнли к ним га. 
лету со статьей и пошли 
о Щучннскпй городской 
Совет с заявлением, г 
котором просили вклю. 
чнть нашу семью п спис. 
кн жилищного коопера. 

тнва. Мы решили, что 
чем раньше встанешь в 
очередь, тем скорее по. 
лучишь квартиру. 

А письмо это. может, и 
нескладное, пишу затем, 
чтобы послать коллекти. 
ну треста нашу семейную 
признательность. 

А. В. ЯРОСЛАВЦЕВА 
/ бабушка.опекун 

Не может изменить профессии отделочника Галина 
Пантелеевна Азанова. Однажды она пыталась >то 
сделать, уходила со стройки. Но выдержала всего два 
года. А потом вернулась назад. 

В коллективе С 1 . 5 4 работает она пятый год. Об. 
тптельная. добросовестная женщина является общее т . 
венным инспектором по охране труда и технике бе . 
зопасностн в бригаде Н. II. Селезневой. С поручением 
этим щюфеоюзная активистка справляется хорошо. 

На снимке: штукатур.малир СУ.54 Галина Пантс 
леевна Азанова. 

На очередном заседании совета трудового коллек. 
тнва треста, состоявшемся в среду, 12 июля, рассмат-
ривалась готовность Мегионгазстроя • переходу на 
полный хозяйственный расчет. С сообщениями по ато. 
му вопросу выступили начальник планового отдела тре-
ста Э Р. Радке, главный бухгалтер К. Д. Мацко » 
заместитель управляющего трестом , Пикман. 

Докладчики внесли 
предложение о переходе 
коллектива треста на вто-
рую модель хозрасчета. 
При этом было подчерк-
нуто. что экономическое 
положение Мегионгазстроя 
•и сегодня таково, что 
можно смело переходить 
на новую форму хозяйст-
вования. 

Обсуждение этого воп-
роса прошло довольно 
оживленно. В прениях 
приняли участие восемь 
человек. Докладчикам бы-
ло задано много вопро-
сов. Ниже публикуется 
небольшая часть развер-
нувшейся дискуссии. 

М. СКОРЫНА, началь-
ник группы подготовки 
производства: «По каким 
ценам будут производить-
ся взаиморасчеты?» 

Э. РАДКЕ: «По ныне 
существующим». 

В. ТУРЕНКО, началь-
ник КМСУ-24: «Вы счи-
таете. что мы можем пс-
Ж'хсдить на вторую мо-
дель хозрасчета, но. гля-
дя на показатели работы 
ХУСПР-1 в первом полу-
годии. такая уверенность 
пропадает. Что вы об 
этом скажете?» 

Э. РАДКЕ: «Действи-
тельно. ХУСПР-1 выгля-
дит не лучшим образом. 
Причина не ясна. Види-
мо. это тот случай, когда 
вместо начисления фондов 
все переводится в зарп-
лату. Они имеют на сегод-
ня 69 тысяч рублей убыт-
ка. Но руководители 
ХУСПР-1 говорят, что 
по итогам года у них не 
будет никаких убытков. 
Посмотрим». 

3 . КРИВОЛАПОВА. 
редактор газеты: «А ка-
ковы результаты были у 
ХУСПР-1 в прошлом го-
ду. когда коллектив раоо 
тал по второй модели 
хозрасчета?» 

Э. РАДКЕ: «В прош-
лом году все показатели 

реальную возможность 
для перехода на вторую 
модель хозрасчета, а по-
чему не два года назад?» 

Г. ПИКМАН. зам. уп 
рааляющего трестом: «Мы 
не могли раньше перейти 
на хозрасчет, потому что 
не- все подразделении ра-
ботали рентабельно. По 
этой причине трест в це-
лом имел убытки». 

Н. ПОДБОЛОТОВ. на-
чальвнк ХУСПР-1: «Хо-
чу дать справку, чтобы 
никого не пугали наши 
неудачи. 

В совете 
трудового 
коллектива 

были положительными». 
К. МАЦКО. главный 

бухгалтер песта : «В це-
лом по Мегионгазстрою 
рентабельность за полу-
годие составила двенад-
цать процентов. Хороший 
показатель. 

Но в настоящее время 
очень трудно сводить от-
четы. Большинство управ-
лений работает по первой 
модели. КМСУ-25 по вто-
рой. а ХУСПР-1 перешел 
ьа арендные отношения с 
трестом...» 

В. ВЕБЕРОВ. монтаж-
ник ХУСПР-1: «В докла-
де Ксении Денисовны 
Мацко прозвучало, что 
мы только теперь имеем 

Первый квартал мы за-
кончили с убытками, они 
возникли по двум причи-
нам. Сто тысяч рублей 
мы отдали на оплату тру-
да привлеченных нз дру-
гих подоаэделений отде-
лочников. которые за три 
месяца сделали на доме 
все штукатурные и ма-
лярные работы. Это во-
первых. А во-вторых, мы 
сидели без материалов в 
первом квартале. 

Но эти неудачи вре-
менны. Последствии пер-
вого квартала мы скоро 
ликвидируем. По всяком 
случае во втором кварта-
ле есть подвижка в нуж-
ном направлении. 

Предлагаю в тресте 
создать единый фонд н 
больше внимания уделять 
решению социальной прог-
раммы — смелее браться 
за строительство жилья, 
за |>азвитнс огородничест-
ва. • 

Но я пзял слово для 
того, чтобы призвать вас. 
товарищи, к переходу па 
вторую модель хозрасче-

" К . МАЦКО: «Выступ-
ление Подболотова — это 
набор общих фраз. Нико-
лай Иванович призывает 
к созданию фондов, а его 
коллектив нн рубля но 
отчнелнл в трест. Мы 
часто называем ХУСПР-1 
первопроходцем, поэтому 
пример подавать он дол-
жен только хороший». 

Н. П О Д Б О Л О Т О В : 
• Что касается договорных 
отношений коллектива 

ХУСПР-1 с администра-
цией треста, то все пун-
кты этого договора нашей 
стороной будут выполне-
ны». 

В. ТУРЕНКО. началь-
ник КМСУ-24: «Лично ме-
ня настораживает сбой, 
происшедший в ХУСПР-! 
Специалистам надо было 
сделать детальный анализ 
и рассказать нам сегодня, 
почему коллектив оказал 
ся в прорыве. Однако 
этого сделано не было. 

Наше управление гото-
во к переходу па вторую 
модель хозрасчета. Мы 
достигли восемнадцати 
процентов рентабельности. 
Но мы не знаем, какие 
нормативы нам установит 
трест. Если будем рабо-
тать по-прежнему — хо-
рошо. а если нормативы 
будут меняться, то в ка 
кую сторону? 

(Окончание на 2-й стр.) 

НАША АНКЕТА 

Твой кандидат 
на выдвижение 

Два с лишним года на. 
зад администрация и пар. 
тнйныИ комитет Мегнои. 
газстроп через «Трибуну 
строителя» обратились к 
рабочим, инженерам, слу. 
жащнм с щк-дложеинем 
заполнить опубликованную 
в газете анкету и назвать 
своего кандидата для за. 
числения в резерв на 
должности руководителей 
треста и управлений, на 
должности командиров 
среднего звена нронзвод. 
ства. 

Читатели активно от. 
клнкнулнсь на это пред. 
ложеине и назвали 137 
человек, достойных, по нх 
мнению, зачисления в ре. 
зерв. Правда, некоторые 
кандидаты в начальники 
набрали всего одии-два 
голоса и тем не менее 
каждая кандидатура выа. 
вала интерес. Руководи, 
те.тн треста и управлений 
пристальнее стали прнг. 
лядываться к названным 
читателями товарищам, 
стали проверять их на вы. 
полпенни целевых и опе. 
ратнвиых заданий. 

Зачислить в резерв 137 
человек, сами понимаете, 
было невозможно. Но нз 
тех. кто набрал нанболь. 
шее число голосов ском. 
плектовалп группу резер. 
ва. состоящую из дсвят. 

Управляющий трестом 

надцатн человек. Измени, 
лось .ш. спросите, за эти 
двз года, что.ннбудь в 
трудовой биографии ре. 
зерен стон? Очень мно. 
гос. 

К примеру. К Д. Ни. 
люсоп избран > нрапляю. 
щнм трестом. II. А. Ма. 
лышеп. гол проработан 
начальником управления, 
стал заместителем управ-
ляющего Т1Н-СТОМ. Начилк. 
пиками управлений изб. 
раны Ю. М. Мишанин и 
А. 11. Дорош. начальна, 
камн участков стали 
Р. X. Хабибулаев и М. С. 
Осннцсв. главным инже. 
пером управления—А. С. 
Иарфоепец 

Десять нз дсвятпадца. 
тн |Ч'Зерппстов |юботают 
уже в более высокой дол. 
жности. 

Совет трудового кат. 
лектива и администрация 
треста вновь обращаются 
сегодня к труженикам 
Мегионгазстроя с предло. 
женнем принять участие 
в обсуждении резерва па 
выдвижение руководите, 

лей треста, управлений и 
командиров среднего зве. 
иа производства. 

Итак, читатель, запол 
нн анкету и назови свое, 
го кандидата для зачис. 
ления в резерв на еле. 
дующие должности. 

Главный инженер треста 

Зам. управляющего по производству 

Зам. управляющего по снабжению 

Зам. управляющего по кадрам н быту 

Начальник управления 

Главный инженер управлепня 

Начальник участка 

Примечание: выдвигаемый кандидат должен иметь 
специальное образование и опыт работы в строитель 
стае, обладать организаторскими способностями. 

При заполнении анкеты свою фамилию можно не 
указывать. Но заполнить анкету н прислать се в ре. 
дахцню следует не позднее 1 августа. 

Совет трудового коллектива 

I 



ПРОЕКТ ПОЛОЖЕНИЯ 
о системе комплектации строительного производства материальными ресурсами 

в комсомольско-молодежном тресте Мегионгазстрой 
(Окончание 

Начало на 1 й стр.) 

туру, кабслыю - проводин-
новую продукцию на |ч-
монтно • ..ксплуатацпоп-
ныс нужды. Систематизи-
рует аалвки. защищает 
фонды. передает их длп 
реилнаацпи в УПТК. Кои. 
т ротирует |ч-али:<ацию 
Соплов. распределяет ре-
су (>сы между подразделс-
иип:.:и. разрешает У11ТК 
обменные операции по ре-
с у ^ а м своей номенклату-
ра со сторонними органи-
зациями. 

2. Составляет заявки на 
оборудование, электропус-
ковую. кабе-лы10-П|ЮВ0ДНИ. 
ковую. осветительную про-
дукцию на объекты соб-
ственного строительства 
т|>еста. защищает фонды, 
контролирует нх реализа-
цию. 

3. Обсспичнвает под-
разделения треста катало-
гами. нормами для сос-
тавления заявок на ресур-
сы номенклатуры ОГ.М. 

4. Контролирует учет, 
складирование, хранение, 
расходование, списание рс-

су|>сов номенклатуры ОГ.М. 
5. Оказывает помощь 

УПТК при получении слож-
ных изделий. т|>сбующнх 
при приемке специальных 
знаний, участвует прн сос-
тавлении актов на брако-
ванную нлн разукомплек-
тованную продукцию но-
мсиклатуры ОГМ. 

15. Обеспечивает УПТК 
средствами механизации, 
грузозахватными приспо-
соблениями, инвентарем. 
Ежегодно разрабатывает 
мероприятия по повыше-
нию уровня механизации 
в УПТК и контролирует 
ход их выполнения. 

7. Совместно с подраз-
делениями треста готовит 
мероприятия но экономии 
тонлняно • энергетических 
ресурсов. Ежемесячно го-
товит для рассмотрения 
на комиссии треста мате-
риалы но экономии мате-
риально - технических и 
топливно - энергетических 
ресурсов. 

Производственный 
отдел 

1. Формирует годовую 
пюграмму строительно-
монтажных работ треста-
таким образом, чтобы ио-
т|>ебность в основных ма-
териалах (металл, сбор-
ные железобетонные изде-
лия) была по возможности 
равномерной по кварта-
лам. 

2. В срок до 21 января 
текущего года передает в 
ГН11 и технический отдел: 

— проект плана на сле-
дующий год с пообъектной 
(Шбивкой по генподряду и 
собственными силами. с 
разбивкой по субподряд-
чнкам (3 экз.); 

— внутрипостроечные 
титульные списки (3 экз.): 

— пусковые комплек-
сы |1 экз.). 

3. В случае изменения 
плана подрядных работ в 
двухнедельный срок пере-
дает в ГПП в трех экзем-
плярах новые варианты 
планов, титульных спис-
ков. пусковых комплексов. 

4. За 90 дней до нача-
ла планируемого года сов-
местно с ГПП, УПТК. 
УММ. подразделениями 
т|*ста рассматривает годо-
вую программу цеха ме-
таллоконструкций с ра> 
бивкой по кварталам. 

5. За 90 дней до нача-
ла планируемого года сов-
местно с ГПП. УПТК. 

УММ. ЗСМ и подразделе-
ниями треста рассматри. 
каст годовую программу 
ЗСМ с разбивкой по квар. 
талам. » 

0. За 50 дней до начала 
ьчартала текущего года 
совместно с ГПП и УПТК 
рассматривает кварталь-
ные наборы работ с заяв-
ками подразделений на 
материалы н конструкции. 

7. За пять дней до на-
чала планируемого месяца 
рассматривает совместно с 
УПТК. УММ. ЗСМ по-
требность в материалах и 
конструкциях. Еженедель-
но совместно с ГПП. 
УПТК, УММ. ЗСМ и под-
разделениями треста кор-
ректирует поставку мате-
риалов и конструкций на 
предстоящую неделю. 

8. Контролирует графи-
ки изготовления продук-
ции ЗСМ и УММ. 

9. Разрабатывает еди-
ные для подразделений 
треста формы месячных н 
недельных заявок на ма-
териалы и конструкции. 

10. Составляет, согла-
совывает, контролирует 
графики поставок блок-
боксов. 

11. Составляет, согласо-
вывает. контролирует гра-
фики выдачи оборудова-
ния. материалов, запорной 
арматуры, поставки заказ-
чика. 

12. Систематически, ис 
реже 1 раза в квартал, 

контролирует правильность 
списания материалов.кон-
струкций в каждом под-
разделении и составляет 

.отчет. 
13. Совместно с подраз-

делениями треста разраба-
тывает мероприятия по 
экономии материально -
технических и топливно-
энергетических ресурсов. 
Ежемесячно готовит мате-
риалы для заседания ко-
миссии по экономии. 

Проектно-сметный 
отдел 

1. По заданию техниче-
ского отдела перерабаты-
вает чертежи на изготов-
ление металлоконструк-. 
ций в стадию КМД. 

2. Обеспечивает размно-
жение ПСД и других до-
кументов. необходимых 
для заявок материалов н 
конструкций. 

Отдел труда 
и зарплаты 

1. Разрабатывает поло-
жение о вознаграждении 
нлн возмещении ущерба 
за экономию или перерас-
ход материалов и топлив-
но - энергетических ре-
сурсов. 

2. Ежемесячно на засе-
дании комиссии по эконо-
мии докладывает о выпла-
тах или начетах за эко-
номию или перерасход ма-
териалов. 

Бухгалтерия 
1. Обеспечивает плате 

жеспособность УПТК. 
2. Проводит сплошную 

проверку правильности 
списания материалов за 
один из кварталов в одном 
из подразделений треста. 

Группа подготовки 
производства 

1. Рассчитывает потреб-
ность всех видов материа-
лов и конструкций иа пла-
нируемый год. производит 
нх занарядку в органах 
Госснаба и в вышестоя-
щей организации а срок 
до 1 мая текущего года. 

2. Составляет с заказчи-
ками и субподрядчиками 
протоколы централизо-

ванной передачи труб, ма-
териалов. конструкций в 
срок до 1 февраля теку-
щего года. 

3. Обеспечивает провер-
ку лимитно - комплектных 
ведомостей выдачи мате-
риалов в срок с 1 мая по 
1 сентября текущего года. 
Песет ответственность за 
достоверность представ-
ленных иа утверждение 
лимитно - комплектовоч-
ных ведомостей. 

4. С 1 сентября по 31 
декабря текущего года 
производит защиту ресур-
сов иа планируемый год в 
органах Госснаба н в вы-
шестоящей организации. 

5. Готовит для УПТК 
материалы (спецификации, 
техническую документа-
цию н т. п.) для заключе-
ния договоров на поставку 
ресурсов. 

6. В случае особо слож-
ных поставок работники 
ГПП выезжают к постав-
щикам для заключения 
договоров. 

7. Контролирует реали-
зацию нарядов на защи-
щенные ресурсы. 

8. За 90 дней до кача-
ла планируемого года на 
основании заявкн подраз-
делений составляет план 
комплектации объектов 
ресурсами и передает его 
для реализации в УПТК. 
ЗСМ. УММ. 

9. За 45 дней до нача-
ла квартала составляет ве-
домость потребности в ма-
териалах на квартал в 
разрезе объектов и орга. 
ниэацнй, передает их для 
реализации в УПТК, ЗСМ. 
УММ. 

10. В текущем году ве-
дет уточненный обсчет по-
требности в материалах 
при изменениях плана, прн 
поступлении новой техдо-
кументации н т. п. 

11. Контролирует пра-
вильность выдачи матери-
алов по лимитноломплск. 
товочным ведомостям. 

12. Проверяет праввль. 
и ость списания матерна. 
лов в подразделениях 
треста. 

Диспетчерский 
о т д е г 

1. В соответствии с не-
дельными графиками и 
протокольными решения-
ми руководства треста на 
транспортном часе прини-
мает решения о последова-
тельности и объеме завоза 
материалов. 

2. Контролирует нали-
чие материалов на объек-
тах; Прн наличии на объ-
екте достаточных запасов 
главный диспетчер по со-

гласовашпо с администра-
цией треста принимает 
решение о прекращении 
завоза материалов на объ-
ект. Прн этом недопостав-
ка материалов по графи-
ку штрафом не облагает-
ся. 

3. Главный диспетчер в 
спорных случаях с учетом 
настоящего положения 
принимает решение о на-
казании виновных в срыве 
графика завоза материа-
лов (УПТК. ЗСМ. автоба-
за, подразделение). 

УПТК; главные задачи 
— комплектация всех 

подразделений треста стро-
ительными конструкциями, 
материалами, изделиями 
ЗСМГУММ ПО утверж-
денным месячным, не-
дельным графикам по пла-
ново-расчетным ценам; 

— реализация фондов н 
лимитов на строительные 
конструкция, материалы, 
оборудование, инструмен-
ты; 

— переработка и повы-
шение готовности матери-
алов. полуфабрикатов и 
изделий к производствен-
ному потреблению; 

—подборка комплектов, 
контейнеризация, пакети-
рование и централизован, 
ная доставка всех видов 
материалов и конструкций 
на объекты: 

— обеспечение инстру-

На спи икс: воин-интер-
националист, художествен-
ный руководитель самодея-
тельного ансамбля Олег 
Сннеяок. 

ментом. спецодеждой, 
вспомогательными матери-
алами; 

— заключение догово-
ров с поставщиками и раз. „ 
мощение заказов по выде. I 
ленным фондам и лнмн-1 
там; 

— выполнение с разре-
шения треста обменных 
операций со сторонними 
организациями с целью 
более полной комплекта-
ции подразделений треста; 

—децзакуп ресурсов в 
объемах, обеспечивающих 
полную комплектацию под-
разделений треста; 

—установление прямых 
связей с поставщиками; 

— контроль за хранени-
ем и использованием ма-
териалов и конструкций во 
всех подразделениях тре-
ста. 

Ответственность УПТК 

к е З * 1 " 

Обязанность 
1. В срок до 1 октября передает в 

ГПП лимитно-комплектовочные ведомо-
сти .на материалы н конструкции, прове-
ренные ГПП н утвержденные зам. уп-
равляющего трестом по снабжению. 

2. За 90 дней до начала года сов-
местно с производственным отделом тре-
ста составляет графики производства 
работ, движения рабочей силы н постав-
ки материалов и конструкций. 

3. За 50 дней до начала квартала 
представляет в производственный отдел 
треста пообъектную заявку на материа-
лы и конструкции с разбивкой по меся-
цам. Отдельно по УПТК. ЗСМ. УММ. 

4. За 10 дней до начала месяца пред. 
ставляет в производственный отдел тре-
ста заявку иа материалы и конструкции 
с разбивкой по неделям. Отдельно по 
УПТК. ЗСМ. УММ. 

5. Еженедельно рассматривает в про-
изводственном отделе треста потребность 
в материалах и конструкциях но УПТК. 
ЗСМ. УММ. 

О. Обеспечивает приемку, складирова-
ние. хранение материалов и конструкций, 
завозимых УПТК. 

7. При палучении некачественных из-
делий принимает их на ответственное 
хранение, вызывает представителей авто-
базы и стройлабораторни. если необхо-
димо. то и представителя УПТК для с о с . 
таалення акта и отнесения затрат на вн. 
новную сторону. 

8. Если на объект поступило товаро-
матсриальных ценностей меньше. чем 
записано в накладных, то приходуется 
фактический объем материалов и в те-
чение суток об атом в письменном виде 
ставится в известность автобаза . и 
УПТК. Если в течение суток такая ин-
формация в УПТК не поступит, то под-

1. За срыв поставок по 
месячному (с разбивкой 
по неделям) графику 
УПТК платит штраф в 
сумме 1 проц. стонмостн 
материалов. 

2. При поставке матери-
алов без сертификатов н 
паспортов УПТК платит 
штраф в сумме 10 руб. за 
каждый вид продукции. 

3. Прн поставке брако-

ванной продукция УПТК 
возмещает получателю все 
затраты с разгрузкой, хра-
нением и вывозкой брако-
ванной продукции. 

4. С согласия подраз-
делений УПТК может не-
допоставку одних матери-
алов компенсировать дру-
гими. Компенсированная 
недопоставка штрафом не 
облагается. 

подразделения 
разделение выплачивает УПТК штраф в 
сумме 10 руб. по каждой товаротравс-
портной накладной, в которой имеются 
разногласия а объемах перевозе!:. 

9. Если подразделение не выполняет 
требований п. 1, 2. 3. 4 настоящего раз-
дела в установленные сроки, то оно те-
ряет право на штрафные санкции за 
недопоставку материалов и конструкций 
на тот период, на который заявкн пред. 
ставлены с опозданием. 

10. При несвоевременной оплате мате-
риалов подразделение выплачивает по-
ставщикам пени в размере 0.04 проц. 
суммы просроченного платежа. 

11. Прн повторной выдаче материалов 
на объект подразделение выплачивает 
УПТК их стоимость в двойном размере. 

12. Прн отсутствии на объекте долж-
ного порядка в организации площадки 
(неправильное складирование, отсутст-
вие подъездов н проездов) УПТК имеет 
право иа такие объекты материалы не 
завозить. Прн этом недопоставка мате-
риалов по графику штрафом не облага-
ется. 

13. Подразделение ежедневно направ-
ляет ответственного представителя на 
транспортный час. Без него завоз мате-
риалов в подразделение не рассматрива. 
ется, недопоставка материалов I » объек 
ты в этом случае штрафом не облагает-
ся. 
' 14. Прн выполнении УПТК месячного 

графика поставки материалов подразде-
ление премирует работников УПТК и 
фонда материального поощрения в раз-
мере 1 проц. от стоимости поставленных 
материалов. 

* А . ЯКОВЕНКО. 
заместитель управляющего 

трестом Мегионгазстрой. 

«Зорька»—это 
наших ребят 

праздник 
По поручению профкома 

треста я сопровождала на 
Черноморское побережье 
пятьдесят детей работни-
ков Мегионгазстроя. на-
правлявшихся отдыхать по 
путевкам профсоюза в пи-
онерский лагерь «Зорька». 

...В полете ребята чув-
ствовали себя свободно н 
довольно непринужденно. 
В краснодарском аэропор-
ту нас ждали два автобу-
са. в которые мы быстро 
погрузились и поехали в 
лагерь. 

Так что, товарищи ро-
дители. не волнуйтесь, до-
ехали мы удачно. безо 
всяких задержек. 

Вечером устроили от-
крытие пионерской смены. 
Ребята знакомились со 
своими вожатыми, .воспи-
тателями. друг с другом и 
с обслуживающим персо-
налом. 

Все это называлось «Ве-
чер знакомств». Вожатые 
пели для ребят, устраива-
ли игры. Было очень ве-
село и взрослым, и детям. 

Трн дня провела я в 
пионерском лагере «Зорь, 
ка» и каждый был настоя-
щим праздником. В гости 
и ребятам приезжали И 
выступали перед ними с 
концертами артесты Мос-
ковской филармонии, вос-
питанники местных музы-
кальных шкал, артисты 
профессионального вокаль-
но-инструментального ан-
самбля. 

А какой там воздух, 
какая природа — этого 
словами ие опишешь! 
Фруктов и овощей у ребят 
вдоволь. Морс — очень 
чистое и совсем рядыш-
ком. Живут ребята в кот-
теджах. Каждый отряд от-
дельно. 

Единственное, чего же-
лают ребята — больше, 
как можно больше ку-
паться в морс. 

Для сведения родите-
лей могу сообщить. что 
купаются дети каждый 
день. Не с утра, конечно, 
до вечера, но каждый сРаяк 
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С заседания выездной коллегии 
областного управления торговли 

Сохраняется 
напряженность 

в торговле 
На прошлое педеле в Нижневартовске состоялось 

выездное заседание коллегии управлении торговли ис-
полком Тюменского областного Совета народных де-
путатов. В работе коллегии принимали участие насе-
ление, представители общественности и средств мае 
совой информации, руководители предприятий и орга-
низаций города Нижневартовска. 

Речь на коллегии, в ных напитков, продажа го-
первую очередь, шла об рячего хлеба. 

улучшении снабжении ниж-
невартовцев продовольст-
венными и промышленны-
ми товарами, о создании в 
городе нормальных усло-
вий дли товаро-денежного 
обращении. 

При этом на коллегии 
было отмечено, что в 
сравнении с 1988 годом 
Нижневартовск недополу-
чил по фондовым постав-
кам целый ряд продуктов 
питания. В том числе мя-
со. молоко, овошн. Про-
изошло это потому, что 
руководители коллегии не 
учли как естественный 
прирост населения города, 
так и не уменьшающееся 
число вахтовых рабочих. 

По многим видам про-
дуктов питания давались 
заниженные заказы, в ру-
ководители нижневартов-
ских торговых организа-
ций. ссылались при этом 
на недостаточные объемы 
складских и холодильных 
помещений. 

Но не только эти обсто-
ятельства привели Ниж-
невартовск к разбаланса-
рованию денежного обо-
рота. к появлению неуп-
равляемых очередей за 
дефицитом, к спекуляции, 
отсутствию на полках ма-
газинов даже тех товаров, 
которые имеются на базах 
урсов и орсов. А в конеч-
ном счете — к социаль-
ной напряженности, выра-
жающейся недовольством 
населении положением дел 
в торговле. 

Исполком Нижневар-
товского городского Сове-
та, в лице его председа-
теля Г. Е. Черникова и 
зампреда Е. Е. Пахомова. 
как было сказапо на кол-
легии, упустил инициативу, 
плохо координирует рабо-
ту торговых организаций, 
не спрашивает по всей 
строгости с их руноводи-

ИменнО поэтому при 
остром дефиците торговых 
помещения — до 38 проц. 
— многие магазины дол-
гее месяцы стоят закры-
тыми на ремонт. 

Не обеспечеа должный 
ремонт колбасного и мо-
лочного заводов. То и де-
ло возникают перебои в 
снабжении горожан хле-
бом. Не налажено — хотя 
н нмейтся к тому возмож-
ности. — производство 
копченостей, безалкоголь-

но сути, руководители 
ведомственных урсов и ор-
сов работают бесконтроль-
но. Они не выполняют та-
кие прямые обязанности, 
как поиск дополнительных 
рссу|>сов. организация чет-
кой. без очередей, работы 
магазинов, наведение по-
рядка в торговле. 

Ни директоров магази-
нов. ни тем более руково-
дителей орсов II урсов 
население не знает в ли-
цо. пе пмест возможности 
высказать им законные 
претензии. 

Пущена иа самотен 
деятельность кооперативов, 
а их число в Нижневар-
товске достигло уже 378. 
Но большинство коопера-
тивов занимаетсп не про-
изводством товаров народ-
ного потребления, а пос-
редническими функциями, 
оказанием видео- и других 
услуг. 

Выездная коллегия об-
ластного управления тор-
говли учла критику горо-
жан в свой адрес и реши-
ла сиять часть острых 
проблем. 

Коллегия потребовала в 
свою очередь от город-
ских руководителей при-
нять серьезные меры, 
вплоть до снятия с )>аботы 
тех работннк-ов. которые 
своей бездеятельностью 
или некомпетентностью 
усугубляют положение _ 
Нижневартовске и вызы-
вают напряженность, не-
довольство горожан. 

В работе выездной кол-
легии приняли участие 
первый заместитель пред-
седателя облисполкома С. 
И. Денисов, второй сек-
ретарь окружкома А. А. 
Рыбалов, зампред, облис-
полкома А. X. Каюмов. 
начальник областного уп-
равления торговли В. Ф. 
Шугля. заведующий со-
циально-экономическим от-
делом обкома КПСС В. Д. 
Филатов, другие ответст-
венные партийные н со-
ветские работники. 

По окончании заседа-
т ь выездной коллегии 
состоялся открытый и под-
робный разговор с пред-
ставителями прессы. А иа 
другой день — с партой-
но-хозяйственным актовом 
города и района. 

Г. ПЕТРЕНКО, 
с об. корр. окружного 

радио (специально для 
«Трибуны строителя»). 

Как мы работаем о Армении 

Благодарность 
из Степанавана 

Управляющему трестом Мегионгазстрой 
тов. Пилюсоау Владимиру Даннлоаичу. 

Секретарю партийного комитета треста 
тов. Петрову Юрию Анатольевичу. 

Администрации, партий-
ная и профсоюзная органи-
зации гениодрндного уп-
равления ПМК-3 объеди-
нения Тюменьпсфтсгазст-
рой но застройке левобе-
режья города Степанавана 
Армянской ССР. постра-
давшего от землетрясения.' 
аьшосят благодарность вах-
товой бригаде треста Ме-
гионгазстрой. которую 
возглавляет Григорий Ми-
хайлович Якимец. 

Коллектив этот отлича-
ет добросовестный, само-
отверженный труд по ока-
занию братской помощи 
армянскому народу. 

Приступив позже других 
к выполнению своей зада-
чи по строительству 12-тп-
квартирных жилых домов, 
эта бригада опередила 
всех наших субподрядчи-
ков по объему и качеству 
работ. 

Промежуточные этапы 
работ, выполненных бри-

гадой Г. М. Якнмца. при-
нимаются . гоенриемкой с 
первого предъявления. 

Командированная вами, 
товарищи, бригада прояв-
ляет высокое профессио-
нальное мастерство н 
крепкую дисциплину. Кол-
лектив не имеет замеча-
ний по соблюдению правил 
внутреннего трудового 
распорядка в жилом город-
ке. 

Во многом хорошая ра-
бота н дисциплинирован-
ность бригады обеспечива-
ются энергией н ответст-
венным отношением к 
своим обязанностям ее 
руководителя Якимца Гри-
гория Михайловича. 

Администрация, партий-
ная и профсоюзная орга-
низации ПМК-3 выражают 
надежду, что следующие 
вахты треста Мегионгаз-
строй закрепят успох пе-
редовой бригады и разовь-
ют его дальше. 

С восемьдесят пятого года работает каменщицей в 
СУ-13 Венера Тагировна Байгу тлииа. Спокойная. урав-
иовешаинан. очеч". серьезно относящаяся к поручен-
ному делу, она может и доброй шуткой рааридить нео-
жиданно накалившуюся обстановку, и. если надо, УЧИ-
НИТЬ сн|юс с нерадивою товарища. 

Ветеран СУ-13 Анна Игнатьевна Хабнбрахманова 
строит Нижневартовск уже восемнадцатый год. В меру 
своих сил продолжает она активную трудовую деятель-
ность и сегодня. 

Анна Игнатьсв<наХ>С111Ь С Д , Г Я Г О К ЛСТ- " 
11а Снимке: камешцнцы СУ-13, добросовестные жен-

щнны Венера Тагировна Байгутланаи лГна Ига, -
е-вна Хабнбрахманова. 

Фото Ю. Филатова. 

В. КРЫЛОВ, начальна ПМК-3: Г. БЕССОЛОВ, 
секретарь парторганизации; В. БЕЛЯЕВ, председа-
тель профкома ПМК-3 стронтелымго спецналжмфо-
ванного объединения Тхшеямефтегазстрой. 

Первое место 
не присуждено 

никому 
Администрация я профсоюзный комитет треста Ме-

гионгазстрой подвели итоги социалистического сорев-
новании трудовых коллективов за первое полугодие 

Среди 
строительных 
управлений 

Первого места решено 
никому не присуждать. 

На втором — коллек-
тив СУ-13 (начальник А. 
П. Новошицкнй. предсе-

датель профкома Р. Р. 
Тнмсрбасва). удостоенный 
почетиой грамоты и де-
нежной премии в разме-
ре 700 рублей. 

Третье место, почетная 
грамота н 600 рублей пре-
мии присуждены коллек-
тиву СУ-54 (начальник В. 
П. Сытченко. председатель 
профкома В. В. Резанова). 

Коллектив КМСУ-24 
(В. П. Туренко. М. П. 
Вакутнна) справился ус-
пешно со всеми техинко-
экономичсскнмн показате-
лями. но по количеству 
набранных баллов (в со-
ответствии с условиями 

со|«вновання) не мог пре-
тендовать на призовое мес-
то. 

При подведении итогов 
соревнования не рассмат-
ривалась работа коллек-
тива КМСУ-25 (Мншанин 
Ю. М.. Коровника В. М.) 
в связи с тем, что в этом 
подразделении работает 
трестовская комиссии по 
проверке финансовой дея-
тельности управления. 

Коллектив ХУСПР-2 (В. 
Я. Воэняк, Л. 11. Басня-
нина) снят с соревнова-
ния за брак, допущенный 

Йзи строительстве гаража 
нжневартовской птице-

фабрики. 
Отмечена неудовлетво-

рительная работа коллек-
тива ХУСПР-1 (Подбо-
лотовН. И.. Резник И. В.). 

Среди 
вспомогательных 

подразделений 
Первае место, перехо-

дящее Краевое знамя, по-
четная грамота н денеж-
ная премия я сумме.800 
рублей присуждены кол-

лективу УПТК (начальник 
Дсрош А. П., председатель 
профкома З..Н. Ангонец). 

Коллектив жилищно-ком-
мунальной конторы (Я О 
Кобннец. Т. В. Арефьева)' 
занявший второе место а 
соревновании, удостоен по-
четной грамоты н денеж-
ной премии а размере 500 
рубле*. 

Отмечена неудовлетво-
рительная работа коллек-
тива завода строительных 
материалов (Директор Н. 
11. Костенко. председатель 
профкома Л. Н. Каепа-
ринц). 

Среди 
бригад 

Первые места, почетные 
грамоты н денежные пре-
мии, размер которых за-
висит от числа работаю-

присуждены бригаде 
Н. И. Селезневой (380 руб-
лей) и бригаде Н. В. Та-
расенко (440 рублей). Оба 
коллектива из СУ-54. 

Два вторых места, ао-
четные грамоты, а деиеж-
иые премии завоевали два 
коллектива КМСУ-25 — 
бригада Ю. Ф. Голубе ва 
(225 рублей) н бригада 
С. А. Шмурыгина (390 
рублей). 

На третьем месте —два 
коллектива, набравшие рав-
ное количество баллов. 
Бригада Г. А. Киселева 
(КМСУ-25) и бригада В. 
И. Еаеикова (СУ-54) удо-
стоены почетных грамот 
и денежных оремий в раз-
мере соответственно 150 и 
170 рублей. 

Внимание всех руково-
дителей подразделений и 
общественных организаций 
обращено на недостаточ-
ную работу по производ-
ству товаров народного 
потребления и оказанию 
услуг населению. 

Л. БЕЛОУС, 
ставший инженер 

Мегаоагаастроя 



За безопасный 
и здоровый труд 

Администрация н профком треста подаела за вторсй 
квартал итоги соревнования трудовых коллскгавов за 
создание иа производстве безопасных и здоровых ус-

' ловки труда. 

Среди 
управлений 

В связи г. тем. что ни 
одно подразделение не вы-
полнило полностью усло-
вий соревнования первое 
место |ЧШсно никому не 
присуждать. 

Второе место, почетная 
грамота и премия в раз-
мерс 200 руб. присуждены 
коллективу КМСУ-25 (на-
чальник Ю М. Мишанин, 
председатель профкома В. 
М. Коровника). 

Два третьих места, по-
четные грамоты н премии 
в сумме 150 руб. 1 .аждан 
присуждены коллективам 
КМСУ-24 (В. П. Туренко. 
М. II. Вакутнна) и жи 
лищно-коммунальной кон-
торы (Я. О. Кобннец. Т. 
В. Арефьева). 

Среди 
участков 

Первого места, почет-
ной грамоты и 200 руб. 
премии удостоен коллек-
тив участка, которым ру-
ководит В. В. Степанов 
(СУ-54). 

Второе место, почетиан 
грамота н 150 руб. пре-
мии присуждены коллск-. 

тине учас.ка П.. А.. Ка-
домцева (КМСУ-24) 

Третье место не присуж-
дено никому. 

Среди 
бригад 

Комплексная брнгада 11. 
И. Мазурова (СУ-54) 
признана победителем со-
ревнования. Ей присужде-
н ы почетная грамота и 
100 руб. премии. 

Второго места, почетной 
грамоты и 75 руб. премии 
добилась бригада Г. А. 
Киселева (КМСУ-25). 

Два т|<етьнх места, по-
четные грамоты и п|>емип 
в размере 50 руб. каждая 
присуждены бригаде II. В. 
Тарасеико (СУ 54) и бри-
гаде Л. II. Дсслткиной 
(КМСУ-25). 

Лучшими общественны-
ми инспекторами "по ох-
ране труда признаны 1'ах-
матулииа А. Б. — шту-
катур-маляр КМСУ-25 и 
Табун щнкова 11. Г. — 
оператор штукатурной 

станции СУ-13. Им при-
суждены премии в сумме 
30 руб. каждая. 

Соревнование за здоро-
вый и безопасный труд 
продол жастсл. 

От навигации до навигации работает могучая Обь. Помогает река лю4ям 
строить город н жить в нем. 

На снимке: плывут по Оби корабли. Фото Ю. Филатова. 

Распределение 
дефицита 

Тресту Мепюнгазстрой 
для поощрение передови-
ков производства выделено 
27 стиральных машин мар-
ки «Сибирь». Распределе-
ны они следующим обра-
зом. 

По десять стиральных 
машин получили бригады 
11. И. Селезневой и Н. В. 
Тарасенко. Эта коллекти-
вы (оба нз СУ-54) доби-
лись' победы и соревнова-
нии комплексных и спе-
циализированных бригад 
Мегиоигазстроя по итогам 
работы в первом полуго-
дии текущего года. 

Семь стиральных машин 
согласно )>ешенню профко-
моп подразделений треста 
проданы юбилярам и ве-
теранах! труда Мегиоигаз-
строя. 

А . ГОЛЕНИЩЕВА. 
председатель профкома 

Мегиоигазстроя. 

Распределение 
квартир 

Решением руководства 
объединения Тюмсньнсф-
тсгазстрой нашему тресту 
в доме № 31. возведенно-
му па улице Мира (VI 
микрорайон), выделено 
четыре квартиры. Между 
подразделениями они рас-

ПОСЛЕ 
К Р И Т И К И 

Цены снизить 
не можем 

В ответ на критическую 
заметку «Хороший 
обед и безбожные цены» 
могу сообщить следующее 

Согласно «Положению о 
предприятиях обществен 
кого онтания» к рабочим 
столовым относится только 
столовые, расположенные 
иа территории обслужим 
емого предприятия. При 
этом предприятие берет на 
себя такие расходы, как 
плата за отопление столо-
вой, за пользование водой, 
электроэнергией и т. д. 

Но так как трест Мети-
овгазстрой опгетаася взять 
иа себя подобные расходы, 
третий орс вынужден был 
открыть в вестом миц. 
районе общедоступную го-
родсиую столовую, а уп-
равление общественного 
тштаиня Тюменского обл 
исполкома утвердило ее 
как столовую второй на-
деиочяой категории. 

Что касается ценообра-
зовании то в соответствии 
с приказом Министерства 
торговли СССР для пред-
приятий второй иаценоч-
ной категории установлено 
28 процентов наложения 
цены иа сырье, используе-
мое дли приготовлении 
блюд и другой продукции 
собственного произведет-

Приглашаем на заседание СТК 
Н. Культи-На среду, 9 августа, 

назначено заседание сове-
та трудового коллектива 
треста Мегионгазстрой. В 
повестку дня вносятся сле-
дующие вопросы. 

1. О выдвижении в ре-
зерв на руководящие дол-
жности (Докладывает на-
чальник отдела кадров 
треста II. М. Алексеева). 

2. О подготовке рабочих 
кадров (Докладывает на-
чальник учебно-курсового 

комбината А. 
ков). 

11а заседание СТК приг-
лашаются председатели и 
члены советов, трудовых 
коллективов, бригадиры и 
профсоюзные активисты, 
передовые рабочие и ру-
ководители подразделений 
треста Мепюнгазстрой. 

Заседание СТК состоит-
ся в актовом зале Мегнон-
газст|юй. Начало в 18 ча-
сов. 

В комиссии совета трудового 
коллектива треста 

Состоялось заседание 
правовой комиссии СТК 
треста Мегионгазстрой 
(председатель В. А. Ма-
лышев). на котором рас-
смотрены заявления С. 

Н. Неустроевой (КМСУ-24) 
и Э. К. Гафуровой (аппа-
рат треста). В этих заяв-
лениях был поставлен воп-
рос о возможности пре-
доставления женщинам от-
пуска ло уходу за ребен-
ком. нсдостигшпм трехлет-
него возраста. 

Правовая комиссия СТК 
соответствующим отделам 
н должностным лицам по-
ручила собрать сведения о 

том. сколько работниц трес-
та нуждаются в таком от-
пуске и сколько Мегион-
газстрой тратит средств на 

оплату больничных листов, 
выданных в связи с необ-
ходимостью ухода за Соль-
ным ребенком. 

После того, как будет 
получена указаш1ая выше 
информация, правовая ко-
миссия вернется ,к рас-
смотрению вопроса о пре-

доставлении женщинам Ме-
гиоигазстроя неоплачивае-
мого или частично опла-
чиваемого отпуска по ухо-
ду за ребенком ясельного 
возраста. 

На заседания правовой 
комиссии СТК были рас 
смотрены другие заявле-
ния и обращения труже-
ников Мегиоигазстроя. 

Н. АЛЕКСЕЕВА, 
секретарь совета трудового 

коллектива треста. 

Много забот у бригады 
по изготовлению металло-

конструкций участка малой 
механизации. Одно подраз-
деление требует оголовии-
кн. другому надо срочно 
трубу нарезать для венти-
ляции. а ЖКК подавай 
стоны да штуцера. Одним 
словом, только давай, кру-
тись. 

Один ИХ тех, кто вы-
полняет каждый день за-
казы строителей, слесарь 
цеха металлоконструкций 
Владимир Ковалев. Рабо-
тает оп споро, добросовест-
но. понимая всю ответст-
венность своего Дела. 

На снимке: слесарь це-
ха металлоконструкций 
Владимир Ковалев. 

Фото 3 . Шаевой. 

пределены следующим об-
разом: 

—двухкомнатная и од-
нокомнатная квартиры — 
коллективу СУ-13: 

—трехкомнатная квар-
тира — коллективу УПТК: 

— однокомнатная — 
коллективу завода строи-
тельных материалов. 

Для сведения: площадь 
трехкомнатной квартиры 
40,5 кв. метра, двухком-
натной — 29,'в кв. метра, 
однокомналюй — 20.8 
кв. метра. Три квартиры 
расположены на третьем 
этаже, одна — на втором. 

Распределение кварлф 
произведено совместным 
решением ироерсоюзного 
комитета и администрации 
треста Мепюнгазстрой. 

Т. ЧЕРНЯК, 
зам. председателя 

профкома треста 
Мегионгазстрой. 

день Нептуна 
в поселке 

Привычную, размерен-
ную жизнь коселка Мо-
ЛОДсИеНЫН (многие жители 
ратьсхалнеь п отпуск) 
вдруг нарушили слухи о 
том. что-якобы и поселок 
прибывает сам Нептун. 
Подтверждали эти слухи 
и афиши. В воскресенье 

'многие жители и' гости по 
белка направились к по-
роду собралось много. В 
назначенный час с проти-
воположного берега вплавь 
К отдыхающим направи-
лась разуыташеннал свита 
Неитуиа. которая буксиро-
вала па надувном матраце 
-своего повелителя с суп-
ругой. 

11о прибытию Его Вели-
чество Нептун выступил 
организаторам праздника, 
расспросил о том. как об-
стоят в поселке дела с 
плаванием и закаливанием. 

Хотя в поселке с водой 
дружат все. но среди дс- • ч 
тей оказались такие, кото-
рые еще не научились 
плавать. За та;:ой просту-
пок организатору намыли-
ли голову и бросили в во-
ду. чтоб в будущем рабо-
тал лучше. А тех. кто еще 
плохо дружит с водой 
«воспитывали» путем омо-
вения. 

Затем состоялось общее 
купание и заплывы на 
противоположный берег. 
Лучшим пловцом призна-
на Лиля Дударева. кото-
рая в заплыве опередила 
всех. 

Ф. ЕНИКЕЕВ. 
директор клуба 
«Современник». 

Кто впереди? 
Адмнпнстрацня я профсоюзный комитет треста Ме-

гионгазстрой подвели за первое полугодие итоги соци-
алистического соревнования 28 бригад 

О 
Й 

Ф.. и., о. бригадира 
(звеньевого) Подразделение 

Л 
1 Селезнева Н. И. 
1 Тарасеико Н. В. 
2 Голубев Ю. Ф.-
2 Шмурыгин С. А . 
3 Киселев Г. А . 
3 Евенков В. Н. 
4 Рутковский П. Ф. 
5 Мазуров Н. И. 
6 Воронков В. А. 
7 Шварев И. Ф. 
8 Климов А . В. 
У Магомедов Г. Т. 

10 Цыбульский П. М. 
11 Бабин И. Г. 
12 Белозеров В. II. 
13 Дикусар М. И. 
14 Багнров 3 . 11. 
15 Сковородников В. В. 
18 Звяппщев Л. Н. 
17 Хайдаров Н. X. 
18 Шведов В. Д. 
19 Львов В. В. 
20 Величко Ю. И. 
21 Данилов С. И. 
22 ' Пуховннкова Н. И 
23 Дворяикин А. П. 

СУ-54 
СУ-54 

КМСУ-25 
КМСУ-25 
КМСУ-25 

СУ-54" 
КМСУ-25 

СУ-54 
КМСУ-25 

УПТК 
УПТК 
УПТК 
СУ-54 
СУ-13 

КМСУ-25 
СУ-54 

КМСУ-25 
КМСУ-24 

ЖКК 
ЖКК 
ЖКК 
ЖКК 

СУ-13 
СУ-13 
СУ-13 

КМСУ-24 

Отдел труда треста Мегионгазстрой 

План —закон. Как он выполняется? 
Выполнение коллективами подразделений треста государственного плана по производству 

строительно-монтажных работ, росту производительности труда и заработной плате 
за первое полугодие 1889 года характеризуется следующими онфранн: 

Редактор 
3 . И. КРИВОЛАПОВА. 

Подразде-
ление 

Геиподряд 
(в тыс. руб.) 

план факТ| проц. <ракТ| проц. 

Произвол! гтельн ость 
труда (в руб.) 

факт^ проц. 

Средняя зарплата 
работника (в руб.) 

факт проц. 

СУ-13 3159 3283 103.9 1840 1884 102,4 8000 9420 117.8 344 441 128.2 
КМСУ-24 3380 3832 113,4 2100 2118 100,8 11413 15223 133.4 352 450 127.8 
КМСУ-25 4015 5325 132,8 2440 3183 129,8 13118 28140 199,3 344 801 174,7 

СУ-54 3858 4954 128.5 1900 2283 120,2 8962 12898 143,9 364 510 140.1 
ХУСПР-1 3060 3520 115,0 1445 1498 103.7 13894 11795 84 ,9 527 689 130,7 
ХУСПР-2 1210 1220 100.8 875 913 104,3 11513 15741 138,7 429 492 114,7 
Итого во 

104,3 138,7 114,7 

тресту: 18880 22134 118,5 10800 11857 111,9 7887 10302 134,0 388 4 1 9 114,5 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

А ТЯИЕЯНа 
Газета издается 

с 3 февраля 1979 г. 

1989 г. 

АВГУСТ 

СТРОИТЕЛЯ 10 

четверг 

Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛКСМ 
ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой Цепа 1 коп. 

Эта веселая, работящая 
женщина много времени 
отдает воспитанию двоих 
детей. Недавно в управле-
ние пришло письмо нз 18-й 
шкалы, в котором дирек-
ция благодарит Галину 
Михайловну за воспитание 
дочерн Зорины. 

На снимке: штукатур-
маляр СУ-54 Галина Ми-
хайловна Зленко. 

, ХУСПР-1 в :»том году построил 
м » инициативным способом 72-квартириый 
/ дом в шестом микрорайоне, в котором 

получили квартиры семьи двадцати пя-
ти работников хозрасчетного участка. 

Люди, которых вы видите на снимке, 
принимали активное участие в строи-
тельстве дома. Четвс)ю из инх напучили 
в нем квартиры. 

На снимке: вверху—монтажник Вита-
лий Михайлович Рсмисв. бульдозерист 
Владимир Ильич Юмнн: внизу — ка-
менщик Виктор Алексеевич Чумаков (он 
один не получил квартиру в новом доме), 
илотннк-бетонщнк Анатолий Александро-
вич Крестов, каменщик Сергей Алексее-
вич Медведев. 

Фото 3. ШАЕВОП. 

Телеграмма 
из Москвы 

Коллегия Мнннефтсгазстрол II президиум ЦК отрас-
левого профсоюза сердечно поздравляют коллектив 
треста Мегионгазстрой с награждением его переходя-
щим Красным зпамеием за победу во Всесоюзном со-
циалистическом соревновании по итогам работы в 
первом натугодин 1089 года. 

желаем всем работникам треста крепкого здоровья, 
новых успехов в труде, в выполнении заданий четвер-
того года пятилетки. в . Г. ЧИРСКОВ. 

, министр строительства предприятий нефтегазпрома; 

председатель ЦК отраслевого 
В. Т. СЕДЕНКО. 

профсоюза. 

ТЕЛЕГРАММА 
ИЗ ТЮМЕНИ 

От имени совета трудо-
вого коллектива объеди-
нения Тюменьнефтегаз-
строй направляю коллек-
тив треста Мегноигазст|н)й 
с присуждением ему пере-
ходящего Красного знаме-
ни объединения и обкома 
профсоюза за победу в 
соревновании по итогам 
работы во втором квартале. 
Желаю дальнейших тру-
довых успехов. 

В. М. ЧИКИШЕВ, 
главный инженер Тюмень-

иефтегазстроя. 

дефицита 
«Уважаемая редакция! Многим стало известно, что 

председатель профсоюзного комитета треста А. К. Го-
Леннщеаа обменяла хорошую двухкомнатную квартиру 
на еще ба1ее хорошую трехкомнатную. Обменяла и, 
как говорят, благополучия ей иа новом месте. но... 
Буквально на другой после этого обмена день пополз-
ли слухн о том. что Голеишцгяа за свою НОВУЮ квар 
тиру отдала две. 

Прошу редакцию разъяснить, как в действительности 

В комиссиях 
совета трудового коллектива 

Состоялось совместное 
заседание комиссии по со-
циальным вопросам и пра-
вовой комиссии СТК тре-
ста Мегионгазстрой. на 
котором рассмотрены за-
явления. поступившие в 
совет трудового коллекти-
ва. 

Рассмотрено заявление 
медицинских работников 
цеховой службы о выпла-
те им премии в размере-
н о проц. должностного 
оклада за успехи в ле-
"чебно-профнлактнчес к о й 
работе. В соответствии с 
существующим законода-
тельством и при наличии 
средств трест может пре-
мировать медработников. 

Члены комиссии реши-
ли вернуться к рассмот-
рению этого вопроса после 
обсуждения его строителя-
ми через газету 

Совет трудового каллек-
тннз ЖКК обратился с 
просьбой о повышении 
районного коэффициента 
для аварийной бригады 
слесарей - сантехников, ко-
торым приходится рабо-
тать на открытом воздухе 
и в зимнюю стужу, и н 
осеннюю непогоду. 

Но этот серьезный воп-
рос пе находится в ком-
петенции СТК треста. Это 
прерогатива Совета Мини-
стров республики. 

В связи с этим члены 
комиссий совета трудового 
коллен.ива сочлн возмож-
ным дать поручение на-
чалышку отдела труда 
Мегионгазстроя Л. Н. Уз-
дясвой подготовить пред-
ложения о создании в 
ЖКК рсмоптно - произ-
водственного участка. 

Вниманию 
строителей 

В воскресенье, 13 августа, на базе отдыха «Кедро-
вая» состоится народное гуляние, посвященное Дню 
строителя. В программе праздника — игры, аттракцио-
ны. шуточные соревнования, концерт группы попу-
лярной музыки «Прогноз». Работают буфеты. 

Автобусы отходят от здашш треста а 10 часов утра. 

обстоит дело. 

Слухи есть слухн. ОНИ 
точно дым. едят гла:и. но 
позволял получше .разглн-
Деть сам огонь. А и исто-
рии. о которой пойдет 
Речь, огонь все-таки был. 
Надо сказать, что нсторнн 
эта в отправной своей точ-
ке банальна, и никогда бы 
она пе стали предметом 
разговоров, а тем более 
внимания газеты, ие будь 
обставлена полным набо-
ром н|>снсбрсшсп1|н к за. 
кону, партийной этике и 
собственному авторитету. 

Сутк дела такова. За-
думала Александра Кон-
стантиновна номеинть 
двухкомнатную квартиру 
на трехкомнатную. Путь 
дли этого нзве-стен — че-
рез обменное бю|ю. Но не 
тут-то было... Не нашлось 
в городе желающих про-
сто так переехать на 
большей квартиры в мень-
шую. 

Время шло, а с обменом 
ничего не выходило. По 
вскоре Александру Кон-
стантиновну избрали пред-
седателем профкома II вот 
тут-то. как она сама гово-
рит. ей Н]Ч*дл ожили вари-
ант. 

В результате реализа-
ции этого варианта семья 
А. К. Голсиищсной въеха-
ла в квартиру площадью 
43,25 кв. метра в девитн-
этажном доме по улице 00 
лет Октября. 

А проживавшая ранее в 
этой квартире семья разъ-
ехалась. Беляева Алла 
Сергеевна с мужем — в 
двухкомнатную квартиру 
Голспнщсвой в ломе 1-ана 
Комсомольском бульвар-, 
а их дочь Мусихнна (Бе-
ляева) Елена Анатольев-
на с мужем и ребенком — 
в двухкомнатную квартиру 
в доме ЗО-а на улице Мен-
делеева. 

В связи с этим возника-
ет ряд вопросов. Напри-
мер. такие: кем конкрет-
но. на основании каких 
документов и чьих реше-
ний производился обмен'.' 

Отвечаю: решение об 
обмене квартир Голспн-
щсвой и Беляевой в со-
ответствии с представлен-
ными документами прини-
мала О июня комиссия 
объединения /Килкоммун-
хоз. в состав которого 
входит бюро обмена. 

Э. Р. РАДКЕ. 

А незадолго до этого (в 
мае текущего года) адми-
нистрация и щюфком Ме-
гионгазстроя выделили 
двухкомнатную квартнру 
Муснхиной. работающей н 

отделе кадров об-ке-динепня 
Жилкоммунхоз. 

Спросите, причем Лена 
Муснхнна н наш трест, в 
кото|юм она никогда не-
работала. Не ашно. Но 
факт получении ею кварти-
ры за счет .Мегионгазстрой 
есть факт. И никуда от 
него не денешься. Тембо-
лсе. что факт этот зафнк-
сщюнан в документе, вы-
данном но просьбе |Н-дак-

Партнйная жизнь: 
честь и авторитет 

коммуниста 

ции и заверенном печатью 
н подписью Т. С. Кемен 
чижиди — заведующей 
отделом но учету н |»с-
пределенню жильн горис-
полкома. Это во-первых, 

А во-вторых. в де-ле 
имеется типографски отпе-
чатанный бланк. Он назы-
вастся «Список трудящих-
ся Мегионгазстроя. кото 
рым щк-доставлнется жи-
лая площадь (форма -V I)». 
Документ .нот является 
одним из главных при вы-
писке ордера на любую 
вновь получаемую кварти-
ру. Так вот. в списке зна-
чнтсн .Муснхнна Елена 
Анатольевна. Документ 
ллвс|ч.н печатями и подпи-
сан зам управляющего 
трестом Мегионгазстрой 
Л. Е. Иозсфович и пред 
ссдателсм нашего профко-
ма А. К. Голеннщевой. 

Уму непостижимо, за-
чем две всегда уважаемые 
в коллективе женщины .«• 
тенлн по своей доброй во-
ле эту постыдную исто-
рию... Не было ведь осо-
бой жилищной проблемы 
у Александры Константи-
новны. 

Семья у нес небольшая 
—муж да дочка — школь-
ница. А сын. отслуживший 
в армии, живет в Сарато-

ве. и ыбронщюианнон |ч> 
дитолнмн и,сны студен, 
кн кнартщн-. ||дботпет и 
без отрыва ог п)Ю11лвод 
ства иалучает высшее об-
разование. 

Так что нужды в допол-
нительных квадратных Ме-
трах у Голеннщевой. по-
вторяю. не было. Что же 
заставило ее- пойти на 
подлог'.' Зачем Александ-
ра Константиновна подде-
лывала подписи? Зачем 
сочиняла ныппскн нз не-
существующих протоколов 
профкома? Зачем? 

Как не крути, как не 
|)аэмышлпй. а оннть палу-
чается: кто ближе к госу-
дарственному нирогу. тот 
и стремится отхватить от 
него для себя II своих бли-
зких кусок побольше. 
Квартирный вопрос — псе-
гда острый. Именно на 
нем чаще псего проверяет-
ся че-стность н принципи-
альность человека, оказав-
шегося у власти. 

Обратите внимание: не 
ме-сяц и не два занималась 
Александра Константинов 
на обменом квартиры и 
веч как-то ие получалось. 
Но в январе Голсншцсву 
избрали щк-дссдателем 
профкома и буквально чс-
рез месяц-другой нашлись 
угодливые люди, которые 
«подложили вариант», а 
она словно забыла. что 
рядовые работники треста 
ожидают своей очереди на 
улучшение жилищных ус-
ловий по много лет. 

И пе нашлось рядом с 
Голеннщевой я те дни ни 
одного человека, который 
сказал бы: повремени. 
Александра. ие с этого 
нужно начинать... 

Не остановили, не пре-
достерегли даже те, кому 
по должности пре-дппсано 
заниматься этим. 

Под теми Подложными 
документами, по которым 
Голенпщсва меняла квар-
тнру. а Муснхнна получа-
ла. первой стоит подпись 
зам. управляющего тре-
стом Л. Е. Иозсфович. а 
второй — подпись А. К. 
Голеннщевой. Первой сто-
ит гербовая печать Меги-
онгазстроя. а с боку — 
профсоюзная. 

Вот гак две руководи-
тельницы паше-го треста 
проявили общность своих 
нравственных позиций, по-
т о к и не осталась в отли-
чие от прежних в|№мен не-
замеченной. 

Л. ЗАРЕЧНАЯ, 
наш корр. 

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР. Партком Мегнои 
газстроя принял решение о привлечении коммуниста 
А . К. Голеннщевой к партийной ответственности. Пар-
тийному бюро аппарата треста дано поручепне рас-
смотреть ее персональное дело на собрании. 

В условиях 
жесточайшего 

I 



Стройка в зачетке 

Импонирует 
стиль работы 
Ежегодно п Г|юднсн-

СЬОМ медицинском цисти-
ту 1С формируется более 
пятнадцати строительных 
отрндои различного про-
филн. Наиболее подготоп-
ленные. щюшедтие школу 
стройотрядов в области и 
республике, выезжают на 
Север, в Сибирь и на 
Дальний Восток. 

Нот и нынешним летом 
двадцать четыре студента, 
теперь уже Ш-го курса. 
и|Н|||дн щ ю г и й отбор и 
выдержан с.-рьсзиыс ис-
пытании одной из самых 
сложных экзаменацион-
ных сессий, в конце нюня 
пыехалн и Нижневартовск. 

Об атом ГО|ЮДе. о спе-
цифике работы в данном 
регионе, а конкретно в 
КМСУ-25. мы много с л ы . 
шали в подготовительный 
период от нашего команди-
ра. выезжавшего в Меги-
онгазстрой на договорную 
кампанию. Но не да|юм 
говорят: лучше одни раз 
увидеть, чем много раз 
услышать. 

Сейчас. по истечении 
месяца работы, у нас обо 
всем сложилось свое, отко-
канное иа личном опыте, 
мнение. С полном уверен-
ностью мои.но сказать, что 
и основном наши ожида-
ния оправдались. 

Самое приятное, пожа-
луй, заключаете)! в том. 
что стиль работы коллек-
тива управления, возглав-
ляемого Мишаниным 
Ю. М.. вполне импониру-
ет нам. соответствует на-
шим задачам и подстав-
лениям о работе строи-
тельной организации в 
услонинх набирающей 
теми хозяйственной |н*-
формы. Мы убедились, 
что трудовой коллектив 
упрзвлення в главном — 
зто коллектив сдиномыш-
ленннкоп. для которых 
превыше всего — инте-
ресы щюпзводства. 

Поначалу мы несколько 
болезненно воспринимали 
неувязки, связанные с 
пашен |1аботой. трудности 
н быту, но потом убеди-
лись. что они преходящи, 
а работающие с нами лю-
ди делают все возможное. 

чтобы нх было КЗК можно 
меньше. И постепенно все 
нормализовалось.' Мы вн. 
днм. что действительно 
нужны КМСУ-25. ощуща. 
ем внимание н заботу, по-
чувствовали себя частицей 
трудового коллектива 

Псриый вопрос. |)ас. 
сматрнвасмый на сжеднсв-
пых планерках и управле-
нии. — всегда вощюс 
проблемах студентов. От-
радио, «по онн. эти воп-
росы. не только рассмат-
риваются но и положи-
тельно решаются 

.Мы по достоинству оце-
пили профессионализм, 
компетентность и особен 
но чувство такта наших 

непосредственных началь 
пиков — щюраба Тончен-
ко В. М и начальника 

участка Гражданкниа М. Ф. 
Благодарны мы инже-

неру по технике безопас-
ности Гиззатуллиной М. Г.. 
начальнику отдела кадров 
Лниспмовой Л. М.. глав-
ному механику Репину 
С. Л., злектрнку Боброву 
В. 1). и кладовщице Боб-
ровой 3. А. 

11с обойдены вниманием 
мы и со сто|Юны руково-
дителей т1ч.-ста. в частно-
сти. со стороны там. уп-
равляющего Т|Н.-СТОМ но 
щюнзнодству Малышева 
В. А. 

Итоги нашей работы 
:>а первый месяц хорошие. 
Отрядом освоено 115 тыс. 
рублей капиталовложений. 
В основном .-(авершены 
работы по благоустройст-
ву отведенного нам участ-
ка в шестом микрорайоне, 
оканчиваем бетонирова-
ние иолов в общежитии, в 
разгаре работы на базе 
IIЭС. 

Но резервы для улуч-
шения щюнзподстпениых 
покаштелей отнюдь не 
использованы полностью. 
Дли нас онн очевидны. 
Поэтому в будущее мы 
смотрим с оптимизмом. 
Уверены, что второй ме-
сяц отработаем еще луч-
ше. 

По поручению 
бойцов отряда бригадир 
Володя МАКСИМОВИЧ. 

Н а р я д н о и с о в р е м е н н о выглядят новые м и к р о р а й о н ы Н и ж н е в а р т о в с к а . М о л о д о й г о р о д растет . 

Постоянно слежу за те-
лепередачами и публика-
циями журнала «Охрана 
труда и социальное стра-
хование». Поражаюсь, как 
много внимании уделяют 
укренлешно здо|Ювья ра-
бочих за Рубенсом. Неко-
торый опыт стали приме-
нять и у нас. 

Па ряде заводов Пол-
тавы введено материаль-
ное и моральное стимули-
рование Цеховых врачей и 
работников здравпунктов 
за работу по снижению 
уровня заболеваемости. 

После того, как была ак-
тишкпцювапа работа ин-
женерно врачебных бригад 
и совместная деятельность 
работников :>аводскнх 
здравпунктов и страхделе-
гатов руководители нред-
приптпй по согласованию 
с профкомами ввели еже 
квартальное премирование 
цеховых в|>ачей и работни-
ков здранпупктон. 

Медработников преми-
руют за профилактичес-
кую работу в цехах и от-
делах предприятий, за ак-
тивное участие в оздо|юв-
ленпп труда и быта |>а-
ботающнх. внедрение но-
вых методов диагностики 
и лечения, за саннтарно-
нросветнтсльную работу и 
так далее. 

Возможно лн такое у 

нас? Следует признать, 
что в Мегнонгазстрое за-
болеваемость высокая. Так 
что цеховому врачу не д о 
профилактики, справиться 
бы с больными. 

Трестовский здравпункт 

терапию, иглорсфлексоте-
рапню нлн массаж — 
практически невозможно. 

Анализ заболеваемости 
в СУ-13 только за три 
месяца этого года показал, 
что 120 случаев заболева-

Начало 
обнадеживает 
расположен так, что 

нн рабочие, ни служащие 
управлений добраться бы-
стро до него не могут 
(повезло только ЖКК) и 
поэтому прн легком недо-
могании обратится прак-
тически не к кому. 

Если раньше в здрав-
пункте работал стоматоло-
гический кабинет, часы ра-
боты которого совпадали 
с рабочей сменой, то те-
перь мы и этого лишены. 

Все знают, как трудно 
попасть иа прием к узко-
му специэлнсту в полик-
линике. а получить нап-
равление на мануальную 

ння привели нас к потере 
1243 рабочих дней. Полу-
чается, что в течение квар-
тала не работало 19 че-
ловек. Целая бригада! 

Заболеваемость отрица-
тельно повлияла на пока-
затели всей деятельности 
СУ-13. Так. за трн меся-
ца но этой причине не бы-
ли выполнены строитель-
но-монтажные работы в 
объеме 76 тыс. руб. По 
листкам нетрудоспособнос-
ти выплачено за счет соц-
страха 11016 руб.. за счет 
производства 14396 руб. 

С переходом на само-
финансирование и само-

Немалый вклад вносит 
паша отрасль в восста-
новление нормальной жиз-
ни н районах Армешш, 
пострадавших от земле-
трясения. 

Наш корреспондент по-
бывал в Стснанаване и с 
твердым паме|Ч-ннем уз-
нать. как живется на а|>-
мянских объектах строи-
телям, отправился к на-
чальнику жнлищно-эксп-
луатацнонного управлении 
К). Бабаяну. 

— Стараемся создать 
рабочим такие условия, 
чтобы после тяжелой вах-
ты онн чувствовали себя, 
как дома, — сказал Ба-
баян. — Можете осмот-
реть полевой городок 
«Нромстсй-11». Он состо-
ит из вагон-домиков, к 
которым подведена холод-
ная вода. Сегодня-завтра 
пустим горячую. Каждую 
неделю меняем постельное 
белье. Это — что касает-
ся жилья. Имеется столо-
вая на 150 мест. Повара 
готовят хорошо, ребята 
довольны. Есть в городке 
магазин продовольствен-
ных товаров. Несколько 
месяцев действует здрав-
пункт. Построены хим-
чистка. игровая копната с 
библиотекой. Есть в «Про-
мстее-П» несколько бань-
саун. К сожалению, они 
по техническим причинам 

— вопрос двух трех дней. 
А строительство * Проме-
тея-Ш» в левобережной 
части Стспанавана про-
доливается. Ведется оно 
быстрыми темпами. 

Картина, нарисованная 
10. Бабаяном. вполне 
удовлетворила бы любого 

кольпн.ч домикам. Но прак 
тнчсскн нигде водопровод 
не действует — ист кра-
пов или раковин. Ну. а 
там, где пни есть, отсут-
ствует система стоков. 

Помыться по-настояще-
му негде. Голову прихо-
дится мыть холодной во-

АРМЯНСКАЯ 
ТЕТРАДЬ 

действи-
пока бездействуют. Но этотельио подведена к нес-

журналиста. Все воспри-
нимается как вполне дос-
товерная информация. 

Но поскольку мы нахо-
димся на месте событий, 
давайте пройдемся по это-
му спартанскому лагерю. 
Называю городок так по-
тому. что бытовые удоб-
ства его могли бы устро-
ить разве, что древних 
варвароо. 

В «Прометее» всего два 
водопроводных крана, ус-
тановленных на улице. К 
ним по утрам выстраива-
ется еще более длинная 
оче)>сдь. чем к туалетам. 
Холодная вода 

дой. В городе есть сауна, 
по визит в нее. по словам 
рабочих. обходится л 
шесть рублей. 

Вечерами в городке де-
ловито стучат молотки и 
топоры, повизгивают но-
жовки. Это благоустраи-
вается население «Проме-
тея». Вот несколько чело-
век в свете фонарей пы-
таются сколотить каркас и 
ножки для кроватной сет-
ки. которую получил их 
товарищ. 

— Трн дня спал на 
рваной раскладушке. Те-
перь далн к|ювать. — го-
ворит Юрий, сварщик нз 
Ворошиловграда. — А у 

псе ножкн разной длины. 
Вот и возимся... Где взя-
ли доски? На стройке. 
Нам сказали — берите, 
что хотите, только отстань-
те. 

Земляки Юрия. Андрей 
Горбач и Саша Камында. 
были вынуждены устраи-
вать ночлег на полу в те-
чение четырех дней. 

— Сегодня далн раск-
ладушку и кровати без 
спниок. 

Но еще труднее полу-
чить. а затем обменять 
постельное белье. 

— На работу мы ухо-
дим п восемь утра, а 
возвращаемся в восемь 
вечера. — говорит Игорь 
Нагорняк. — Живем здесь 
пятый день. Никто не удо-
сужился снабдить нас 
матрасами, комплектами 
белья, подушками. Сегод-
ня были вынуждены оста-
вить одного парня нз бри-
гады. Целый день он хо-
дил за комендантшей, кла-
довщиком и кастеляншей. 
После долгих препира-
тельств сумел на восемь 
человек получить две кро-
вати. шесть подушек н 
матрасов, одно одеяло. 
Белье, правда, выдали 
полностью, по что им при-
кажете застилать? 

В разговор вступает 
плотннк-бетонщик Леонид 
Ткачев* 

— Нам выдают старые, 

по виду давно списанные 
одеяла и подушки в жел-
тых. извините, разводах. 
В то же время у кладов-
щика лежат пачки новень-
ких одеял. Мы попросили 
дать их нам. но кладов-
щик заявил: «Это не для 
вас». Для кого же, хоте-
лось бы знать? 

Еще больше вопросов 
возникло после поездки в 
«ПрометсЙ-Ш». Там сей-
час проживает около пя-
тисот строителей. Но о ка-
ких условиях] Только не-
давно сюда подведена 
электроэнергия. Вода при-
возная. 

Видели лн вы умываль-
ники, сделанные из бач-
ков унитазов ИЛИ огнету-
шителя? Мне «посчастли-
вилось». 

Туалет здесь один. По-
хожий скорее на покосив-
шийся скворечник, он сто-
ит далеко на отшибе. Су-
дя по всему, многие в не-
го н не ходят... 

Столовая, как уже го-
ворилось. здесь скоро по-
явится. Пока же рабочие 
вынуждены тратить нема-
ло времени на обед в 
«Прометее-П». 

Собрав материал, я 
снова наведался к Баба-
яну н предложил побесе-
довать еще раз. Узнав, в 
чем дело, он отказался. 

Пресс цеятр Мшшефте-
газстроя. 

окупаемость у многих 
предприятий появилась ре-
альная возможность внед-
рения санитарно-оздоровн-
тельных комплексов. 

Понимаю, что у нас это 
пока невозможно, но зак-
лючение договора с оздо-
ровителыю-лечебным коо-
перативом «Медик»—-шаг 
вперед. Это реальная за-
бота руководителей треста, 
профкома и СТК о здо-
ровье трудящихся. 

Я приветствую ргаадю 
форму профилактического 
лечения и предлагаю еже-
годно проводить в коопе-
ративе лечение нуждаю-
щихся. Но считаю, что 
оплата договорных обяза-
тельств должна проводнть-
ся только по конечному 
результату (одним из учи-
тываемых факторов явля-
ется сннжеинс уровня за-
болеваемости). 

И еще. Надо, чтобы 
врачи кооператива «Ме-
дик». проводящие курс ле-
чения. с большим внима-
нием относились к паци-
ентам. 

5 0 тыс. рублей, выдс-
ленные на оздоровлсиис 
стронтелей — это не прос-
то капля в море, но и об-
надеживающее начало. 

Я хожу на консуль-
тации и лечение в коопе-
1>атив «Медик». По вече-
рам там встречаюсь с ка-
мешцнцамн Плохотнн но-
вой н Байгутднновой. с 
штукатурамн-мал я р а м и 
Ковтун и Тихоновой, сле-
сарем Заплншным, мон-
тажником Снмакииым и 1 

другими рабочими. 
Многие нз нас почув-

ствовали улучшение. Ле-
чением-то мы довольны, 
но. согласитесь, что цены, 
предъявляемые за услуги 
кооперативом нам не по 
карману. 

Надеемся, что со вре-
менем в кооперативе це-
ны снизятся до разумного. 

И. ШАГОВКА, 
старший инженер СУ-13. 
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ПР0ЛЕТАР1ГИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! ч 
V , " * 

мтвля 
Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛКСМ 

ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой 

Н|Ш голосовании мне-
тин участннкон собрании 
разделились. Восемь ком-
мунистов проголосовали 
За исключение А. К. Го-
леннщевой нз партии, во-
семь — за стропШ вы-
Совор с занесением в 
•четную карточку. : 1«• ^ 1 
, 1,'оммуннст Голсннщсва 
выведена иа'со^тапа'пар-
тийного бюро аппарата 
Чюста. 
| Партийное сойраине обн-
я л о администрацию тре-
ста обратится в, соответ-
ствующие органы с иском 
О признании незаконным 
ордера иа квартиру, за-
витую Е. А. Муснхиной. 
II о признании незакон-
ным обмен квартир, со-
•гршеиный А. К. Голени-
Щеной и А . С. Велисиой. 
| Партийное собрание об-
Ютилось в партком Ме-
«онгазстрон с предложе-

нием рассмотреть вопрос о 
персональной ответствен-
ности начальник» отдела 
ЖКК коммуниста Г. В. 
Захватовой и зам. управ-
ляющего трестом Л. Е. 
Нозефовнч. прштмавшнх 
участие п оформлении 
Вжумеато) на получение 
квартиры Е. А. Муснхн-
ной II,на обмен квартиры 
А. К. ГоленшвспоП. 

Партийное собрание об-
ратилось к администра-
ции треста (В. Я Пилю-
сов) и к совету трудового 
коллектива Мегнонгаз 
строя (Г. И. Прозоров) с 
предложением не реже, 
чем два раза в год про-
водить анализ повторного 
заселения квартир, нахо-
дящихся .в жилищном 
фонде треста Мегионгаз-
строй. 

Л. ПОД БОЛОТОВА, 
секретарь партийного 
бюро аппарета треста 

Мелгоигаэстро&. 

Горячее После критики ПРОФКОМ 
ВЫРАЗИЛ ПРОТЕСТ 

лето 
Вот и покитнлось наше 

северное лето к закату. 
Жарким оно было не 
столько но Цельсию, 
сколько но • трудовому 
напряжению, с которым ра-
ботали сеиоааготовнтслн 
Мегионгазстроя. 

Тридцать шесть дней 
потребовалось нам. чтобы 
накосить и заскирдовать 
•1.-0 тонн душистого сена. 
Наш десант состоял нз 
семнадцати человек. Сре-
ди них .механизатор нз ня-
тосо управления, десить 
работников участка малой 
мехаинзацнн н шесть нре-
менных рабочих. На воору-
жении было у нас два 
г|нч с-кодборщпка. косилка. 

/гр.|и и шесть тракторов. 
ТнЛт применительно к но 

,*|евым условиям был орга-
ни:и)ван не плохо. Жили 
в вагончиках. Питание 
было трехразовое. С 
оказией доставлялись на 
угодья газеты. Выдавалась 
'с1юбоднап минутка — спе-
шили к'телевизору. Редко 
такое бывало, но реаль-
ная возможность посмот-
реть щюграмму «Время» 
Другую полезную инфор-
мацию у нас существова-
ла до последнего дня. 

Вкусные обеды, завтра-
к-11 II ужины готовил с 
большим старинном Аж-
дар Агвердиев. Продукты 
дли приготовлении горя-
чей пищи покупали и пла-
вучем магазине, обслужи-
вающим один раз и неде-
лю и других сешта-
г (ттовнтелей. 

Жизнедеятельность де-
санта обеспечивал Генна-
дий Дюрягин. Если надо 
—саднтсн и моторную 

л лодку и едет за спсжпм 
1«- хлебом н другими необхо-

димыми продуктами. Слу-
чилась поломка — едет 
к токарю п мастерс|;ук> 
и привозит годную зан-
часть. Геннадий Михайло-
вич следил за исправ-
ностью сварочного аг-
1« гата. сбслуасквал не-
редвнжиую электростан-
цию. когда она была в ра-
боте. 

Рабочий день у нас был. 
как у крестыш. Ог :шрн 
до пари. Только займстси 
утро Гайцулла Хайризама 
нов спешит к иресс-иод-
борщику. Михаил Череиа -
хнн — на сенокосилку 
менять Владимира Мнтнш-
кнна. Сено они косили 
круглосуточно. Одну неде-
лю ночная вахта у Вла-

димира. а другую — у Ми-
хаила. 

Все работали хороню, 
никого не могу ни и чем 
упрекнуть. По с искрен-
ним признанием за добро-
совестный труд 
имена таких старательных 
н честных рабочих, как 
Альфит Ахметгалиев. Ген-
надий Плэыкнн. Легат 
Шайморданон. Александр 
Соколов. 

За свой добросовестный 
труд мы получили устную 
благодарность дирекции 
совхоза «ПокурскнП». ко-
торан относилась к коса-
рям Мегнонгазстрол с ува-
жением и взаимопонимани-
ем. . 

Р. ХАНРУЛЛИН. 
прораб участка малой 

мехаинзацнн. 

На снимках: трактористы Альфит Ахметгалиев 
(вверху) и Гайнулла ХаИрнзамапос. 

Фото 10. Фнлатова. 

Четырнадцатого августа состоялось внеочередное за-
седание профсоюзного комитета треста Мегионгазстрой, 
созванное для обсуждения критической корреспонден-
ции «В условиях жесточайши3 дефицита», опублико-
ванной 10 августа в многотиражной газете. Из восем-
надцати членов профкома иа гаседаннн присутствовало 
десять. 

В редакцию поступка ответ профкома иа критиче-
ское выступление газеты. Этот документ полиостью, 
без стилистический правки публикуется инже. 

СЛУШАЛИ: А. К. Го. 
лсшнцсоу — председате-
ли щюфкома. которая 
рассказала членам проф-
союзного комитета о про. 
изведенном ею обмене 
квартиры. 

Председателю профкома 
были за.таяы вопросы, из 
котс.рыс получены отве-
ты. И обсуждении крмия-
ли участие все присутст-
вующие члены профсоюз-
ного комитета: 

ПРОФСОЮЗНЫЙ комитет ТРЕСТА 
РЕШИЛ: 

1. П|юдолжнть работу 
В прежнем составе до вы-
яснении всех обстоя-
тельств дел», для чего: 

а) зат|к.'бовать личное 
Цело Муснхиной Е. А.: 

б) иог|)ебо|1ать ог чле-
Вов щюфеоюза Поаефо-
анч Л. -Е. — аам. управ-
ляющего пк-стом и Зах. 
аатовой Г. В. — началь-
ника ЖИЛИЩНОГО отдела 
}ККК треста, принимав-
ших непосредственипе 
участие в обмене кварти-
ры Голеннщевой. ОБЬЯС-
Вений (по возв)1аи|е|1Нп их 
аз очередных отпусков в 
сентибре): 

в) в сентябре 1!)8!1 г. 
(до проведении отчетно-
выборной конференции 
Т|>еста| рассмо1|>еть все 
представленные документы 
н объяснения и вынести 

окончательное решение, 
которое довести до всех 
членов профсоюза через 
газету «Трибуна строите-
ля». 

3. Ходатайствовать по-
ред партийной оргаткщ 

-диен тркеаа не. рассматри-
вать вопрос о нрнвлече-
пни председателя' профко-
ма к партийной ответст-
венности д<)' выяснении 
всех обстоятельств дела 
и окончательного решении 
щюфеоюзного комитета. 

3. Выразнтк протест и 
том. что ни одни член 
профсоюзного комитета 
не был привлечен к рабо-
те комнеош но жалобе 
на председатели профко-
ма. Уго дает основании 
считать, что не все доку-
менты были предметом 
рассмотрения. 

I Данное решеине до-
вести до всех членов 
профсоюза через газету 
• Трибуна строителя». 

За данное |К'Шенне про-
голосовали ЕДИНОГЛАС-
НО. Голосовали все при-
сутствующие члены проф 
союзного комитета. к!Н>ме 
ГоленищевоН А. К. 
В. БЕЛОЗЕРОВ. В. БО 
РИСЕНКО. Л. ВУЧКОВА. 

Л. ГАЛУШКО. Л. КАСПА-
РЯНЦ. Т. ЛАРИОНОВА. 
А. НОВОШИЦКИЯ. Т. 

. л Я , д Н Н Д . ЧЕРНЯК. 

При голосовании 
мнения разделились 

Состоялось партийное 
собранно аппарата треста, 
на котором рассмотрено 
персональное дело комму-
ниста А. К'. Голеннщевой. 
иознпкшее в связи с пуб-
ликацией в многотираж-
ной газете статьи »В ус-
ловинх жесточайшего де-
фицита». 

Партийное собрание от-
клонило ходатайство 
профкома треста о том. 
чтобы не рассматривался 
вопрос о партийной от-
ветственности А. К. Го-
леншцепой «до выяснения 
всех обстоятелмтв дела 
и окончательного решении 
профсоюзного комитета». 
Такое решение принято 
п связи с тем. что редак-
ция газеты и комиссия 
передали партийному бю-
ро документы, подтверж-
дающие корыстные цели 
А. К. Голеннщевой при 
обмене квартиры но под-
ложным документам. 



При обсуждении на за-
седании СТК вопроса « О 
выдвижении в резерв на 
руководящие должности» 
мыла проанализирована 
работа с молодыми спе-
циалистами в последние 
годы и результаты анке-
тирования. проведенного 
по решению СТК отделом 
кадров треста и редакцией 
многотиражной газеты. 

После обсуждения бы-
ло принято решение о 
зачислении в резерв 
группы инженерно-техни-
ческих работников. на-
бравших в анкетах пан-
большее число голосов 
(список публикуется). В 
принятом по атому вопро-
су постановлении гово|Жт-
ся также о формах рабо. 
ты с резервом и с моло-
дыми специалистами. 

Соответствующее по-
становление принято и об 
улучшении подготовки ра-
бочих кадров. Доклады-
вал по этому вопросу в 
соответствии с повесткой 
дня Л. II. Культиков. В 
прениях принимали уча-
стие В. II. Чехаркин. 
Ю. А. Петров. А. II. Но-

РАБОТА С КАДРАМИ 
Начальники 

и время 
В совете трудового 

коллектива 
вошицкнй. В. А. Малы-
шев и другие. 

Затем председатели 
правовой комиссии и ко-
миссии по социальным 
вопросах! доложили о ра. 
боте этих выборных орга-
нов. Члены сонета утвер-
дили решения комиссий, 
ранее публиковавшиеся в 
газете. 

Совет трудового кол-
лектива заполз строитель-
ных материалов (предсе-
датель Д. 1>. Кофман) об . 
ратнлея к СТК треста с 
просьбой дать согласие 
на увольнение В. И. Фи-
лоненко — члена СТК 
Мегиоигазстроя. прорабо 
тавшего на заводе один-
надцать лет. в связи с 
достижением им пенсион-
ного возраста. 

По этому вопросу, ка-
сающемуся далкнейшей 
судьбы человека, развер. 
нуло.ь оживленное об-
суждение. В результате 
принято решение: отка-
зать в увольнении В. II. 
Филоиенко н поручить 
администрации завода 
(директор II. II. Костснко) 
подобрать носильную дли 
В. II. Филоиенко работу. 

Результаты анкетирования 

Зачислены в резерв 
При анализе 110 анкет, 

знподнеипых читателями, 
оказалось, что наибольшее 
число голосов набрали: 

Нодболотов II. И.. Ма-
лышев В. А.. Чухаркнн 
В. 11. — на должность уп-
равляющего трестом: 

Малышсн В. А.. Миша-
нин 10. М „ Гурьев В. А. 
— на должность главного 
инженера Мегиоигазстроя: 

Попов М. И.. Гурьев 
В. А.. Мишанин Ю. М.— 
на должность замеелггеля 
управляющего трестом но 
производству: 

Кулнгин В. Т. — на 
должность заместителя уп-
равляющего по снабжению: 

Белоус Л. А.. Веберов 
И. Ю.. Сытченко В. П.— 
на должность управляю-
щего трестом по быту и 
кадрам (53 человека зат-
руднились назвать своего 
кандидата иа эту долж-
ность): 

Гурьев В. А. — на 

должность начальника уп-
равлении (к анкетах наз-
вано еще 15 человек но 
ни одни из них не набрал 
и десяти процентов голо-
сов): 

Васюта В. А., Хабнбу-
лаев I'. — на долж-
ность главного инженера 
управления (-15 человек, 
заполнивших анкету, не 
смогли назвать достойного 
ио их мнению кандидата). 

Для зачислении в ре-
зерв на должность началь-
ника участка названо I " 
человек. Только щктраб 
В. II. Тончеико получил 
семь голосов, остальные 
—однн-два. А 71 человек 
вообще оказались в зат 
руднсиии назвать канди-
дата для зачисления н ре-
зерв иа должность началь-
ника участка. 

Работники ЖКК поре-
комендовали зачислить в 
(тезерв на должность глав-
ного инженера конторы С. 
А. Ларина. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
На состоявшемся 28 

июля заседании профсо-
К13Н0Г0 комитета Мегиои-
газстроя рассмотрен вон-
рос: « О директоре Дома 
культуры •Юбилейный». 
В связи с переменой мес-
та жительства М. В. Ав-

рам освобожден от обя-
занностей директора до-
ма культуры и уволен по 
собственному желанию. 

Принято решение объ-
явить конкурс на замеще-
ние вакантной должности. 

Приглашение 
к участию 

Профсоюзный комитет 
треста Мегионгазстрой объ 
являет конкурс па заме 
ще!ше вакантной должнос-
ти директора Дома культу-
ры «Юбилейный» (дом 
культуры II категории). 

Претенденты на ату 
должность должны обла-
дать оргаштзаторскнми спо-
собностями, иметь высшее 
или среднее специальное 
образование н ие менее, 
чем пятилетний опыт куль 
тпросветработы. 

Заявки иа участие в 

в конкурсе 
конкурсе принимаются в 
течение хтесяца со дня 
объявлении его в печати. 
Претенденты на должность 
директора Дома культуры 
• Юбилейный» в указан-
ный срок должны подать 
в конкурсную комиссию 
заявление, проект програм 
мы своей деятельности, 
личный листок по учету 
кадров. 

Наш адрес: 626440. 
Нижневартовск, улица Му 
сы Джалиля, 10. 

Профком. 

ШКОЛА 
К А ЧЕСТВА 

Больше двадцати лет 
работаю я начальником 
отдела каддюв |н моей 
биографии — два круп-
ных строительных т)1еста 
нашего главка) п. навер-
ное. лучше других знаю 
келейную практику фор-
мирования резерва на 
ВЫДН11ЖСШ1С. 

Ие скрою, к зачисле-
нию в резерв мы. кадро-
вики. вместе с первыми 
руководителями всегда 
относились серьезно, но 
работа эта велась все-та-
ки в кабинетах. 

При такой практике 
случалось, что руководя-
щий пост занимал чело-
век. деловые качества и 
уровень компетентности 
которого устраивали 
•верх». но не отвечали 
требованиям «низов». Не 
обходилось и без кон-
фликтов. Возьмем хотя 
бы для примера началь-
ника СУ-13 Пронина. От-
торг. если помните, кол-
лектив Олега Алексееви-
ча от руководства управ-
лением. 

Всякое бывало. Чтобы, 
если не избежал», то хо-
тя бы подстраховаться от 
ошибок при выдвижении 
кадров, хна дважды за 
последние три года обра-
щались к читателям 
• Трибуны ст|)онтсля» с 
просьбой заполнить анке-
те и назвать своего кан-
дидата ДЛИ зачисления в 
резерв. 

В марте 1987 года, за-
полняя анкеты, читатели 
п)тедложилн зачислить в 
резерв II) человек. Две-
надцать нз них работают 
уже иа более высоких 
должностях. Хочу под-
черкнуть. что обществен-
ное мнение при назначе-
нии играло, если не ре. 
шаюп1ую. то значитель-
ную роль. II каждый из 
бывших резервистов хо-
рошо работает па новом 
мсС1е. 

Две недели назад мы 
получили 110 анкет, за-
полненных стронтеляхш. 
Под некоторыми стояли 
подписи двух-трех читате-
лей. Это, конечно, хоро-
ню. 

Так вот. в анкетах было 
названо 126 кандидатур 
па различные должности. 
А если перевести эти 
кандидатуры в людей, то 
окажется, что читатели 
рекомендуют нам 81 че-
ловека зачислить п резерв. 

все гладко в этом коллек-
тиве. В чем-то добился он 
захк-тиого успеха, на чем-
то спотыкается. Но в по-
иске новых форм хозяй-
ствования. в смелости, и 
стремлении |>еалнзовлть 
социальную п|юграх1.иу 
коллективу и его началь-
нику не откажешь. 

Кап II 2.5 года назад 
чаще других и анке-
тах встречаются фамилии 
В. Д. Малышева. К). М. 
Мишанина. М. 11. Попова. 

ЗАНЯТИЕ ТРИДЦАТЬ ВОСЬМОЕ 
проводит начальник отдела кадров 

треста Мегионгазстрой 
Алексеева Надежда 

Мефодьевпа, русскаи. 
образование сред-
нее, инспектором от-
дела кадров работа-
ет в подразделениях 
Мнпнсфтсгазст|1он с 
11)51 года. Сначала 
в Башкирии, затем и 
Нефтеюганске. В на. 
шем тресте с 1972 
года. Награждена 

медалями «За осво-
ение недр и разви-
тие нефтегазового 
комплекса Западной 
Сибири». «Ветеран 

труда», значком «От-
личник Мпппсфтс-
газстрон». 

Что же это за люди? 
Если говорить о резер-

ве па должность управ-
ляющего трестом. то 
опять здесь лидирует 
Нодболотов (51 проц.). 
зате-м — В. А. Малышев 
(23 проц.). 

Тринадцать лет работа-
ет Николай Иванович в 
нашем коллективе. Начи-
нал х|астс|юм СУ.45 и уже 
несколько лет возгланля-
ет ХУСПР-1. Далеко не 

В. Л. Гурьева. Действи-
тельно. окрепли эти ин-
женеры. набрались и жиз-
ненного и производствен-
ного опыта, достойно аа. 
рекомендовали себя, за-
нимая должности и с|тед-
нем звене командире»! 
производства. 

Л вот назвать каиднда. 
топ на должность началь-
ников управлений и участ-
ков. на должности глав-

ных нпиач1с|юп управле-

ний многие строители 
оказались в затруднении. 
Ситуация для нашего тре-
ста. прямо скажу, бесп1»е-
цедентная. У нас псегда 
был хороший резерв на 
замещение - вакантных 
должностей не только в 
системе Мегиоигазспюн. 
но н за его пределами. 
Сама жизнь лучший тох1у 
свидетель. 

Ситуацию, обозначив-
шуюся и результате аи 
кстнровання. обънснпкГ 
двумя причинами. Работа 
с молодыми специалиста-
ми иаходитсп у нас в пол-
ном запустении. 

Ни одного молодого 
инженера в последние 
три года не зачислили на 
работу. Два гетда подряд 
отказ1дяас.м в приеме да-
же тем выпускникам ну. 
зов. которым ннть-шость 
лет назад давали путевки 
п институт н платили сти-
пендии Мегиоигазстроя. 

Л из двадцати выпус-
кников пулов и технику-
мов. принятых 11 1980 го-
ду. осталось тетлько семь. 
Одни уехали нз Нижне-
вартовска в надежде на 
лучшую долю. другие, 
уволившись от нас. ус-
пешно нродпнгяются по 
служебной лестнице , 
строительных орлим,-
цнях го)юда. Это все, во. 
первых. 

А во-вторых. сегодня 
ниые. чем вчера нредъ-
нвлнютсн требования к* 
руководителпм. Мало се-
годняшнему начальнику 
знать дело, мало уметь 
организовать произведет-
исиный нроце-сс... Сегод-
ня для руководства кол. 
лективом нужны компе-
тентные. деловые люди, 
умеющие- работать с пере-
потивоП. ставя по главу 
угла не только производ-
ственную. но И социаль-
ную программу. 

О планах, льготах 
и рабочих кадрах 

Учебно-курсовой ком-
бинат Мегиоигазстроя 
создан двадцать два года 
назад и обслуживает все 
тресты объединении Тю. 
меньнефтегазстрой, рас-
положенные в нашем ре-
гионе. 

За первое полугодие 
для Мегиоигазстроя под-
готовлено 25 новых рабо-
чих. переподготовку ' на 
курсах прошли 28 чело-
век. квалификации! ионы, 
силн 137 строителей и 74 
человека овладели смеж-
ными профессиями. За 
полугодие через учебно-
курсовой комбинат «иро-
шли» 264 раёюлшка Ме-
гионгазстроя—таков наш 
вклад в трестовскую кад-
ровую политику, имею-
щий прямое отношение к 
качеству и срокам стрет-
нтельства. 

Для других подразделе, 
ний Тюменьнефтегаэстрон 
мы подготовили за полу-
годие- 818 работников. 

Все больше и больше 
сама жизнь заставляет ра-
бочего человека овладе-
вать не одной, а двумя-
тремя смежными прогрес-
сиями. Посмотрите. ка-
менщики ведут па объек-
те ие только кирпичную 

кладку, ио н монтаж не. 
рскрытый. перемычек и 
других конструкций. 

Но вот здание готово. 
Этих же рабочих кидают 
на устройство кровли. Но 
каменщиков нельзя до-
пускать ни к кровельным, 
ни к монтажным работам. 
Они ие прошли обучения, 
не имеют удостоверений, 
да и приказа о переводе 
каменщика и монтажники 
или кровельщики никто 
не отдавал. 

При такой ситуации не 
выполняются не только 
требования охраны труда 
и техники безопасности, 
рабочие лишаются опре-
деленных льгот, предус-
мотренных трудовым за-
конодательством. у кро. 
велыцика. к примеру, от-
пуск длиннее, чем у ка-
менщика. да к тому же 
ему н спсцжнры еще по-
ложены. 

Не было бы таких, мяг-
ко говори, досадных фак-
тов. если бы в учебио-
купсовой комбинат зато-
ди поступали заявки на 
о б у ч и т е рабочих той или 
иной прогрессии. 

А иа практике бывает 
так. Завтра бригаду пере-

водят на новый вид работ, 
а сегодня издали в уп-
равлении соответствую, 
щий приказ и принесли 
нам запвку па обучение 
рабочих определенной 
профессии. 

По любой курс (Луче-
ния имеет свсн сроки. 
Он в зависимости от про. 
ереосин продолжается от 
одного до шее Л! месяцев. 
Пока мы учили того же 
кровельщика — кровель-
ные работы закончились. 

Не будем говорить о их 
качестве — эта тема тре-
бует серьезного анализа. 
Остановимся на личном 
интересе каменщика, ко-
торый. выполняя без до-
пуска кровельные работы, 
не получил полагающееся 
ему спецпитание и допол-
нительный отпуск. 

Практически во иссх 
строительных управлени-
ях Мегионгазстрой служ-
бам главных инженеров 
технологический процесс-
известен. как говорнтси. 
от н до. Отделам и служ-
бам известно, какие виды 
работ и и каком меенце 
будут выполняться. На 
основании производствен-
ных планов и графиков 
следовало хотя бы на год 

планировать о-тучение и 
переподготовку рабочих. 

Но такая работа и Ме-
гионгазстрое ие педетсн. 
II нодразделенннх нет ор. 
татпктаторпп технического 
обучения, нет инженеров 
но подготовке кад|юв. В 
сложившейся ситуации 
учебно - курсовой комби, 
нат вынужден планиро-
вать работу самостоятель-
но. а не по кивкам стро-
нтельных управлений. 

А . КУЛЬТИКОВ. 
директор учсбпо-курсо. 
вого комбината Меги-

оигазстроя. 
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•1) В разгаре напнгацня-89. 
По репе п по железно!) 
дороге идут грузы в 
УПТК Мегионгазстроя. 
Стропальщики бригады 
Гаирбека Магомедова не-
сут трудовую пахту круг-
лые сутки. 

Стропальщик Алек-
сандр Быханов занимает-
ся обработкой грузов в 
железнодорожном тупике. 
Более пятнадцати лет тру-
дится Александр Ивано-
вич в коллективе УПТК. 
добросовестный, активный, 
неоднократно избирался 
членом профкома управ-
ления. звеньевой. 

На снимке: стропаль-
щик УПТК треста Мсти, 
онгазстрой Александр 
Иванович Быханов. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

"> 
1 Президиум ЦК отрас-
тевого профсоюза и кол-
легия Миинсфтсгазстрон 
пршшлн постановление «О 
присуждении щюмнй со-
ветских профсоюзов име-
ни К. С. Брсхова за 
1009 год». 

Среди восьми лауреатов 
— монтажник КМСУ.2-1 
Дмитрий Федорович Ро-

Премия 
советских 

профсоюзов 
манюк. удостоенный дип-
лома и денежной щч-мни 
в размере 200 рублей. 

Премии имени К. С. 

Брсхова присуждается за 
успешное выполнение пла-
новых заданий, большой 
личный вклад в расщюс-
транение передового про-
нзводствениого опыта, ак 
тишюе участие в движе-
нии за ускоренное раэвн-
тне топлпвпо - энергетиче-
ского комплекса страны. 

О Б Р А Щ Е Н И Е 
профсоюзного актива рабочих нефтяной и газовой 

промышленности к ннзовым профсоюзным организациям 
Наша страна находится 

па сложном этапе перест-
ройки. Очень есэко обост-

поочс|н.'дных :идач. 
Впереди у нас отчеты и 

выборы. Всем уже ясно, 
рились проблемы, копив- как много зависит от щюф-
шнеся годами. Трудящие-
ся предъявляют законные 
требования но созданию 
нормальных условий тру-
да. улучшению жилищных 
условий, обеспечению про-
дуктами питания н про-
мышленными товарами. 

Собрание п|юфсоюзпого 
актива рабочих нефтегаз-
прома 'г. Нижневартовска 
разделяет и поддерживает 
требования трудящихся. 
Понимал свою ответствен-
ность перед трудящимися 
мы предлагаем всем щюф-
еоюзным комитетам п 
кратчайшие сроки пере-

смотреть планы социаль-
ного развития коллекти-
вов. обратить внимание на 
условии питания рабочих, 
на вопросы охраны труда. 

Уже сегодня надо кон. 
кретно и четко знать, что 
запланировано, а что име-
ется реально, сегодня на-
до определить круг и сче-

каним он 
должен быть. Поэтому вы-
боры профсоюзного акти-
ва необходимо провести на 
широкой демократической 
основе, имея несколько 
альтернатшшых кандида-
тур. Нужно использовать 
отчетно-выборную кампа-
нию для откровенного раз-
говора о наиболее острых 
экономических и социаль-
ных проблемах. Во главе 
профсоюзной организации 
должен стать грамотный, 
принципиальный человек, 
имеющий свое мнение и 
не боящийся отстоять свою 
позицию. 
Профсоюзный актив Ниж-

невартовского райкома 
профсоюза поддержал 
обращение ВЦСПС 
и перечисляет проф-
союзные взносы за два 
месяца нынешнего * года 
для повышения минималь-
ных размеров пенсий. 

Обращение принято собранием профсоюзного актива 
2 августа 1989 года. 

Пригласительный билет 
Уважаемый товарищ! 
Приглашаем тебя зав-

тра на собрание, посвя-
щенное Дню работников 
нефтяной и газовой про-
мышленности. Оно состо-
ится в Доме культуры 
«Юбилейный». В програм-
ме: торжественная часть, 
праздничный кенцерт. вы. 
ставка «Урожай-89». На. 
чало в 18 часов. 

В субботу, 2 сентября, 
на площади перед 18-ой 
школой состоится празд-
ник VI микрорайона. При-
глашаем тебя, товарищ, 
вместе с семьей. /Для вас 
будет устроен празднич-
ный концерт, спортивные 
соревнования. Работают 
торговые ряды. Начнется 
праздник в 18 часов. 

Профком. 

В связи 
с Днем 

нефтяника 
За добросовестный труд, 

успехи в соревновании и 
в связи с празднованием 
Дня работников нефтиной 
и газовой промышленно-
сти двенадцать пс)>сдопых 
работников занесены на 
Доску почета Мегнонгаз. 
строя. Среди них камен-
щик А. 11. Олегов, стро-
пальщик Б. А. Туляков, 
главный геодезист К). В. 
Цу варев. 

Кш1га почета треста по-
полнилась портретами ка-
мешцнцы Л. II. Плахот-
ннкоцой, сварщика А. П. 
Столнренко и еще девяти 
передовиков производства. 

Большая группа строи, 
тслей награждена почет-
ными грамотами или удо-
стоена благодарности, объ-
явленной приказом управ-
ляющего трестом и реше-
нном профкома Мсшон. 
газстроя. 

Не распределять, 
не контролировать, 

а зарабатывать 
Написать эту статью меня побудила серьезной обес. 

покоснность за будущее коллектива треста Мегнонгаз 
строй, в котором до настошцего времени продолжает-
ся застойный период, то есть по-прежнему процветает 
административно - командный метод управления произ-
водственно.хоэяйствеиной деятельностью коллектива. 

Если судить по старым 
меркам, то наш трест пре-
успевает во-всех делах И 
но всем показателям. По 
до какой поры это будет 
продолжаться? 

Сегодняшние успехи, 
наверное, тоже играют 
свою роль в торможении 
пе.юстройкн хозяйственно, 
го механизма. Но самая 
главная причина моей 
обеспокоенности заключа-
ется и другом. 

Существующий ныне и 
тресте административный 
шнарат таков, что боль-
шинство его работников 
вполне устраивает усто. 
явшаяся система управле-
нии. По эта система со-
вершенно не устраивает ра. 
бочнх. коллективы бригад 
н звеньев. 

Ждать, когда админи-
стративно - командный ап-
парат добровольно сдаст 
свою власть, бессмыслен-
но. Этого не произойдет. 
Поэтому, если мы хотим, 
чтобы трест был стабиль-
ным конкурентоспособным 
коллективом, то необхо-
димо переходить к унрап-
ленто с помощью эконо. 
мических рычагов. Осно-
вы такой системы для 
меня очевидны: 

. Основным и веду-
щим звеном в существую-
щей структуре должен 
быть трудовой коллектив 
звена, бригады, участка, 
то есть те люди, которые 
производят материальные 
ценности. Эти коллективы 
должны быть полноправ-
ными хозяевами срсдстн 
[цюнзводства. должны са-
мостоятельно трудиться, 
самостоятельно распоря-
жаться средствами, зара-
ботанными собственным 
трудом. 

2. Коллективы долншы 
сформироваться и объе-
диниться на добровольной 
основе для решения ре-
альных :идач. которые 
сам коллектив .перед со-
бой поставил. 

Я. Все без исключения 
производственные и хо. 
зийствсиныс отношения 
трудового коллектива дол-
жны основыпаться на до-
говорных условиях. 

Основной задачей лю-
бого коллектива должна 
быть реализации собст-
неппон программы соци-
ально • экономически г о 
развития, которую кол-
лектив решает самостоя-
тельно нлн. добровольно 
объединившись, совмест-
но с другими коллектива-
ми. 

Производственные же 
задачи должны стать не 

О перестройке 
хозяйственного 

механизма 

главной цсСи.ю. а средст-
вом в достижении конеч-
ной цели — н улучшении 
благосостоянии человека 
не в общем и целом по 
стране. как трактовали 
старые лозунги и нрнзы-
Вы,- а и улучшении жизни 
людей, которые трудятся 
и данном коллективе. 

Прн нынешней геогра-
фии строительства объек-
тов и нх сметной стоимо-
сти тресту Мегионгаз-
строй децентрализация уп-
равлении производством 
необходима. 

Аппарат треста или ап-
парат управления будет 
выполнять п новых уело, 
виях совершенно другие 
функции. Прежде всего 
он (аппарат) должен пре-
вратиться из органа рас-
пределяющего. контроли-
рующего в орган зара-
батывающий. А распреде-
лят:» доходы должен тот. 
кто нх зарабатывает свои-
ми руками. 

Отделы и службы дол-
жны искать себе работу, 
заключать договоры с под. 
разделениями на иыпол-

кретному оот.екту. п коп-
нение конкретного дела, 
на оказание услуг по кон. 
кретные сроки, с гарап 
тированным качеством, ал 
определенную договором 
сумму. 

Работай ио такому 
принципу, можно практи-
чески к .минимуму свести 
численность аппарата. Ос-
вободившиеся снсциалн. 
сты ПОЙДУТ в сферу п|Ю-
нзподствз. Болышшству 
нз них найдется работа 
в системе т!>еста Мегион-
газстрой. 

Не нужно будет ломать 
голову над структурными 
изменениями, над созда-
нием нлн ликвидацией 
отделов, служб, подразде-
лений. 

Если отдел, служба 
треста или подразделения 
желает объединиться в 
общий коллектив — по-
жалуйста! По лта группа 
специалистов или специа-
лист должны прийти со 
своим доходом, сложна-
шнмгн от выполнении 
своих договорных обяза. 
тельстп. 

Еглн нойтн но этому 
пути, что сегодня вполне 
реально, то аппарат тре-
ста должен быть числен-
ностмо 12—1Г> человек, 
а не -К' работников. 

Если говорить об аппа-
рате подразделения. то 
его численность не долж-
на превышать .1—7 чело-
иск. вместо 30. работаю-
щих ссгоднн. 

Одновременно долншы 
быть усилены линейные 
службы, которые будут 
строить, а не заниматься 
статистикой н отчетно, 
стью или бессознательно 
выполнять чьи-то распо-
ряжения и команды. 

Отчитываться отделы и 
службы должны перед 
трудовым коллективом не 
мертвыми цифрами. а 
конкретными делами. 

В данном случае полу-
чится сокращение аппара-
та ис ради сокращения, 
как было раньше, а ради 
интересов дела. Это бу-
дет даже не сокращение. 

(Окончание на 2-й стр.) 

Увеличивается отпуск но уходу за ребенком 
Совет Министров СССР 

и ВЦСПС приняла поста-
новление. согласно кото, 
рому продолжительность 
частично оплачиваемого 
отпуска по уходу за ре-
бенком увеличивается до 
достижения нм возраста 
полутора лет. 

Эта соцналышл мера 
вступает в силу в различ-
ных регионах страны в 
разные сроки. Первыми 
порадуютсп молодые ма-
мы. живущие в районах 
Дальнего Востока и Снбн. 

рн. в северных районах 
страны (в Карельской 
АССР и Коми АССР. Ар-
хангельской н Мурманской 
областях), а также в Во. 
логодской. Новгородской 
н Пермокой областях. Это 
будет 1 декабря. 

В остальных районах 
РСФСР, на Украине и 
Белоруссии, в Молдавии, 
прибалтийских республи-
ках эта часть постанов-
ления вступит в силу с 
1 нюля 1990 года. 

В районах Казахстана. 
Средней Азии и Закав. 
казья — с I января 1991 
года. 
• С первого декабря те-

кущего года увеличивает-
ся по всей стране продол-
жительность дополнитель-
ного отпуска без сохране-
ния заработной платы по 
уходу за ребенком до дос-
тнжоння нм возраста трех 
лет. 

Дополнительный отпуск 
засчнтывается и общий и 

непрерывный стаи:, а так-
же н в стаж работы по 
специальности. Уточнение 
—«по специальности» — 
имеет принципиальное 
значение. II матери спол-
на оценят это. когда нас-
тупит время прибавки к 
•заработной плате за стан; 
работы по специальности, 
а также при начислении 
пенсии. 

Это пока все. что мы 
знаем о постановлении 
из сообщения ТАСС. 



Следует ли платить 
премию медикам? 

Газета уже сообщала, что медицинские работники 
цеховой службы обратились в СТК треста с азявленн. 
см о выплате нм премии в размере 40 проц. долж-
ностного оклада. Совет трудового коллектива решил 
вынести этот вопрос на обсуждение через газету. Ни-
же публикуются мнения читателей. откликнувшихся 
на предложение СТК треста Мегионгазстрой. 

Пора забыть \ 
это слово 

Хоть личного 
повара заводи 

Выло время, когда пре-
мия пыла «{юрмой ноош-
|ЧМ1ИЯ осоГю отличивших-
ся работников. Вручали 
се торжественно. иод ап-
лодисменты собрания. Но 
потом пришла уравнилов. 
ка. Премию стали давать 
иод роспись в ведомости, 
всем примерно одинако-
вый процент от оклада. 

Время не стоит на мес-
те. Меняются времена, ме-
няются п правы... Пе при-
веди господь, если премия 
окапалась хоть на дегит-
ку меньше. чем у сидя, 
щего за другим столом. 
Тут тебе и обиды. и жа-
добы. и разговоры. 

Вот и медики обрати-
лип. с заявлением прось-
бой о ежемесячной -Ю-
процентной премии. Ко. 
рнть их ни в чем не хочу. 
Тем более. что на* пот 
счет есть соответствую, 
щне инструкции и законо-
положения. позволяющие 
при определенных усло-
виях премировать меди-
ков. 

По иремня ;»та выпла-
чивается иа фонда мате-
риального поощрении. 
работаниого всем коллек-
тивом. Под ч е р к и-
ваю: всем коллективом. 
Л в него входят и те. кто 
иолыгустся услугами це-
ховой службы. и те. ко-
торые не болеют. 

Лично я :к! восемь лет 
работы в тресте нн разу 
не обращался к врачам. 
Здо|ювьем пока не оби. 
жен. По в фонде матери, 
альиого вооицн.'ния есть 
мой личный вклад и вклад 
моих товарищей таких же. 
как я. 30 летних неболею-
шнх парней. 

Мы ие возражаем, что-
бы медикам платили пре-
мию. даже поддерживаем 
ату идею. Если заслужи-
ли. пусть получают нарав-
не.' с конторскими работ-
никами. По мы хотим 
знать, :1а что премировать 
медиков. Инженеров пре-
мируют за выполнение 
плана, за ввод объекта, 
за рационализацию. 

Л медиков за что? Кол-
лектив должен знать, но 
каким нарамет|>ам оцени-
вается работа цеховой 
службы и каковы ее за. 
слугн не только в лече-
нии. но и в укреплении 
здоровья строителей. ПУТЬ 
для этого единственный и 
верный — гласность, ин-
формированность коллек-
тива. 

А вообще пора забыть 
зто слово — «премия». 
Надо не премировать от-

дельных работников. а 
расщн'Делять между все-
ми доход, если, конечно, 
он есть, если он .«рабо-
тая. # 

Медики свою долю из 
дохода должны получать 
обязательно. Потому что 
доход создается трудом 
только здоровых людей. 

10. СТЕПАНОВ, 
монтажник. 

По состоянию здоровья 
мне практически каждый 
год приходится обращать-
ся к цеховому терапевту 
Ткачеико и фельдшеру 
Пльднковой. Обе они вни-
мательно выслушают, по-
ставят диагноз, назначат 
лечение. 

Доктор Ткачеико тре-
бовательна к больным, за-
частую настоятельно ре. 
комеидует пройти обсле-
дование у других специа-
листов. Она учит серьез-
но относиться к своему 
здоровью. 

Лечат мегнонгазстроев-
цев Г. А. Ткачеико и 
II. II. Ильдякова уже мно-

йЛ 

Волыпе пятнадцати лет помогает мегионгазстроев-
цам бороться с недугами, поддерживать работоспособ-
ность фельдшер Ильдякова Полина Павловна. 
Ильдякова. 

На снимке: цехопый фельдшер Полина Павловна 
Фото 3 . ШАЕВОП. 

Все должны знать 
об успехах 

Нам стало известно нз 
газеты. что работники 
цеховой службы хотят 
получать щк-мню в раз-
мер- -10 проц. должност-
ного оклада. В своем за-
явлении медики написали, 
что премию нм следует 
выплачивать -за успехи 
в лечебно • профилакти-
ческой работе». А кто 
знает об этих успехах? 
В чем они заключаются? 

Но сути коллектив но 
знает, как работает наша 
медицинская служба, 
сколько и в какой период 
работников находится на 
.больничном. То есть ни. 

Каждый вторник 
Польшую работу прово-

дит цеховая служба по 
главе с терапевтом Гали-
ной Аркадьевной Ткачеи-
ко. 

Каждый вторник меди-
ки выезжают на объекты, 
проверяют условия т|>уда 
рабочих, санитарное сос-
тояние бытовых помеще-
ний. строительных площа-
док. 

Регулярно проводятся 
профилактические осмот-
ры рабочих с вредными 

условиями труда, в брига-
дах налажена учеба по 
гигиене труда. 

Работники цеховой слу-
жбы являются незамени-
мыми помощниками в де-
ле охраны труда ст|юнтс-
лей. Работают они добро-
совестно и вполне заслу-
живают поощрения со сто-
рпны коллектива Мегион-
газстроя. 

М. ГИЗЗАТУЛЛИНА, 
старший инженер 

КМСУ-25. 

кто. кроме узкого круга 
лиц. не знает повышается 
у нас или понижается 
у|ювень заболеваемости? 
ЕСТЬ лн нарушители боль-
ничного |ч-жима? Какая 
медиками проводится са-
ннтарно - просветительная 
работа? 

На наш взгляд. хотя 
бы раз в квартал меди, 
цинским работникам сле-
дует выступать на стра-
ницах многотиражки с ин-
формацией о состоянии 
здоровья Мегионгазстроя, 
о профилактической ра. 
боте. Это первое наше 
предложение. 

Второе-. Предлагаем, 
чтобы цеховый доктор, 
особенно в период массо-
вых простудных заболе-
ваний. выступала в трес-
те с лекциями, дакала 
практические советы и 
рекомендации. 

Одним словом, ечнта. 
ем. что платить премию 
надо за конкретный ре-
зультат. о котором мегн-
оигазстроевцы должны 
быть ннформнренаиы. 

А . БАДИНА, Т. МА-
ЛЫШЕВА. инженеры 

Мегионгазстроя. 

го лет. Хорошо знают обе 
многих строителей и 
семьи. В кабинет к ним 
всегда приятно зайти. 
Знаешь, что здесь будут 
с тобой обходительны, 
проявят сострадание, 
поскупятся па добрый со-
вет. 

Считаю. что медиков 
цеховой службы давно по. 
латается премн|ювать. как 
и работников аппа|>ата. 
Медики, но сути, члены 
нашего коллектива И за-
ботятся о самом главном 
—о здоровье мстнонгаз 
строевцев. Совет трудово-
го коллектива должен по-
ложительно рассмот|>еть 
вопрос о премировании 

медиков. 
Мне могут иоз1»азнть— 

у 7|>еста нет денег. Я то. 
гда лам пстречныН поп. 
рос: а где иаиьлн среде* 
ва. чтобы заплатить коо-
перативу -Медик». 

Считаю, что трест по-
дарил кооперативу по тыс. 
рублей. Его услуги того 
не стоят. Назначила мне 
врач из кооператив:! та-
кую диету. что и пору 
держать личного повара, 
чтобы ее соблюдать. А ес-
ли самому готовить. то 
работать некогда. Каждая 
процедура в кооперативе 
стоит от 10 до 25 рублей, 
а у цеховых специалистов 
лечение получаем бес-
платно". 

В. ЗАПЛНШНИП, 
слесарь - электрик 

СУ-13. 

Их труд 
заслуживает 
поощрения 
Нз «Трибуны строите-

ля» узнала о том. что цс-
х- иые медицинские работ, 
инки обратились с прось-
бой о выплате н|>смии. 

Хочу поделиться сион. 
мн соображениями но это. 
му поводу. 

В нашей цеховой служ-
I бе трудятся н|ич-тсраисвт 
: Галина Аркадм-вна Тка-
, ченко и фельдшер Полина 

Павловна Ильдякова. К 
ним за помощью идут ра-
ботники треста. К|юмс то-
го. цехован служба ведет 
н(юфнлактичсскую рабо. 

1 ту. выезжает на объекты 
1с проверками и беседами. 

И Полина Павловна и 
Галина Аркадьевна оныг-

' иые медицинские работ-
ники. Они обе добросо-
вестны. внимательны и 

I одновременно требователь-
ны к своим пациентам. 

Мне приходилось не 
раз обращаться за по. 
мощью к врачу Ткачеико. 
Она всегда была внима-
тельна. Назначенное лече-
ние помогало побороть 
недуг. Уверена, так ска-
жут многие. 

Так почему бы н ие вы. 
плачивать медикам 40 
процентов премиальных, 
как получают работники 
аппаратов треста и под-
разделений. 

Больше того, считаю, 
что администрации трес-
та не надо было дожи-
даться. пока с такими 
требованиями придут мед. 
работники, а самой давно 
следовало |ччннть этот 
вопрос. 

Н. КОВТУН. 
штукатур-малар СУ-13. 

О перестройке хозяйственного механизма 

Не распределять, 
не контролировать, 

а зарабатывать 
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.). 

а перераспределение, кон-
центрация сил производя-
щих. 

Я призываю через га. 
гсту все трудовые коллек-
тивы Мсгнопгазстрон — 
давайте, товарищи. хо|Ю. 
шенько подумаем и сооб-
ща изберем свой путь 
развншя. 

И вовсе не обязатель-
но. чтобы это был путь, 
кем-то пройденный. Важ-
но. чтобы система управ-
ления производством, ко-
торую мы примем, была 
одобрена каждым членом 
трудового коллектива. 
Каждым — от рабочего 

1.Ю управляющего. 
Коллектив должен раз-

работать свою программу 
жизнедентельностн и осу-
ществлять ее последов;!, 
тсльно. настойчиво. на 
в:<аимопыголной основе, 
с чувством доб|»жсла. 
тельностн друг к другу, 
с чувством уважении и 
порядочности. 

Может возникнуть в т -
рое: не приведет лн это к 
анархии? Нет. не приве-
дет. если эта система бу. 
дет отвечать интересам 
государственным. — кол-
лективным — личным. 

Что имеется ввиду? 
Низовой коллектив дол-

жен из своего дохода от-
числять средства государ, 
ству. Именно государст-
ву. А пе вышестоящим 
органам. Этн отчислении 
должны иметь форму до-
хода с налога, размер ко-
то1юго определяется в за-
конодательном порядке. 

Коллективные интересы 

материально обеспечи-
ваются за счет двух фон-
дов — фонда развития 
производства и фонда со-
циального развития кол. 
лективас 

Оставшаяся часть дохо. 
да расходуется на оплату 
труда и распределяется 
коллективом самостоя-
тельно без каких-либо 
нормативов, надиктован-
ных сверху. 

Любой коллектив, раз-
рабогавншй для себя ре-
альную программу со-
циально - экоиомичеекп ч 
развитии, будет стреми, 
ся к ее выполнению. ()п 
реализует такую програм-
му собственными силами, 
не надеясь нн на кого 
другого. 

Нужны практические 
шаги, а не разговоры, об-
суждения н ожидании. 
Тот. кто боится или не 
хочет потерять власть, 
кто продолжает работать 
по принципу куда пошлют, 
или -начальству виднее», 
кто боятся брать на себя 
ответственность—тот глу-
боко ошибается, рассчиты-
вая на серьезные успехи 
н перемены при админи-
стративно-командном сти-
ле работы. 

Нужно перестраивать 
себп. нужно осваивать но. 
пые для нас формы от-
ношений. Чем раньше 
начнем мы эту серьезнуг^-. 
и трудную работу. теу.0\ 
лучше будет всему кол-» 
лективу. 

Н. ПОДБОЛОТОВ. 
председатель комиссии 
по осуществлению эко-
номической реформы 
партийного комитета 
треста Мегионгазстрой. 

Распределили дефицит 
Профком и администра-

ция т|)еста Мегнонгаа-
ст|,ой распределили пос-
тупившие н нх распоря-
жение дефицитные това-
ры. 

Пять вязальных машин 
по цене 285 рублей каж-
дая выделены для поощ-
рения передовиков произ-
водства СУ-13. жилищ-
но - коммунальной конто-
ры. УПТК. завода строи-
тельных материалов. 10. 
го детского сада. 

Двадцати электрических 
мясорубок (28 руб. 50 
коп.) распределены сле-
дующим образом. По две-
мясорубки СУ-13. КМСУ-
21. КМСУ-25. СУ-54. 
жилищно - коммунальной 
конторе. По одной — 
УПТК. ХУСПР-1, ХУС11Р-
2. аппарату треста. 12-го 
детсада, нормативной 
станции. Четыре электро-
мясорубки выделены се-

ОБЪЯВЛЕНИЯ 
Отдел вневедомствен. 

ной охраны при Нижне-
вартовском УВД пригла-
шает на работу контро-
леров. сторожей (можно 
по совместительству), 
электромонтеров связи и 
сигнализации (только муж. 
чин), водителей. 

За справками обра, 
щатьсп по адресу: улица 
Мусы Джалиля. 5. 

Для уборки помещений 
здании треста Мегион-

газстрой требуются убор, 
щнцы. С предложениями 
обращаться по адресу: ул. 
Мусы Джалиля. 10, к 
началышку АХО треста. 

нокосной бригаде в каче-
стве поощрении за досроч-
ное выполнение задания. 

Десять электрических 
кофемолок (13 руб. 50 
коп.), по одной на коллек-
тив. выделены СУ-13. 
КМСУ-24. КМСУ-25. 
СУ-54. УПТК. заводу 
ст|юйматсриалов. аппара-
ту треста. коллективам 
27-го и 00-го детских са-
дов: Дома культуры 
• Юбилейный». 

Двадцать колес для ав-
томобилей «Жигули» н 
«Нива» выделены СУ-13. 
КМСУ-24, КМСУ-25. 
СУ-54. заводу строймате-
риалов. УПТК. ХУСПР-1. 
ХУСПР-2. коллективам 
27-го и 00-го детских са-
дов. Но две штуки на 
каждый коллектив. 

А. ГОЛВННЩЕВА. 
председатель профкома 
треста Мегноигазстрой. 

Редактор 
3 . И. КРИВОЛАПОВА. 

Н А Ш 

АДРЕС: 
628440, г. Нняшеаар 

1 то век, улица Мусы 
.Дасалиля. 10. Телефон 
: 8-14-38. 
Газета отпечатана Ниж. 
невартовской городской 
типографией. Над по . 
лнграфичеекпм испол. 
пением номера рабо-
тали линотипнетка 

; А. Сафииа, метран-
' паж Т. Анчутнна, пс-
чатпнца Т. Бараннико-
ва. 

Заказ 8859 
Тираж 1102 



ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ы ясгж 

А ТРИБЯНа 
БПЧМИТВЛЯ 
Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛ КСМ 

ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой 

Газета издается 
с 3 февраля 1979 г. 

1989 г. 

СЕНТЯБРЬ 

7 
четверг 

-V 34 (548) 

Цгпа 1 коп. 

Юные мегиопгазстроепцы отдыхали 
нынче и Краснодарском крае под Ге-
ленджиком. Чтобы хорошо н уютно вы. 
ло ребятам, загодя постарались сцюп-
телн. Среди тех. кто ремонтировал п го-
Т00ПЛ пионерлагерь к лету, была Вален-
тина МнхаПловна Гораспмчук. Два с по. 
ловнноп месяца вместе с товарищами 
она находилась в командировке на юге. 

Профсоюзная организа-
ция нашего треста объе-
диняет 2Ш2 строителя и 
включает и себя семнад-
цать профкомов, три це-
ховых комитета и пятьде-
сят девять профсоюзных 
групп. 

В большинстве проф 
групп уже состоялись от-
четно • выборные собра-
ния. Мы стоим накануне 
отчетов и выборов и проф 
союзных организациях 
'управлении, хозрасчетных 
участков, других подраз-
деления. 

Партийным и профсоюз-
ный комитеты треста на. 
деются, что и ходе дтнх 
соорапнй будет обтижтпп-
по проанализирована ра-
бота профкома и отчет-
ном периоде и намечена 
новая программа действий 
актнвнетон. 11а отчетно-
выборные щюфеонктые 
собрания возлзгаетси от. 
ветствешюсть :1а формн-
роп.нпн* выборных орга-
нон. 

В профсоюзные комите-
ты должны быть избраны 
способные и авторитетные 
люди, коммунисты и бес-
партийные. не только ре-
чистые. но и деятельные, 
мудрые, инициативные. 

Валентина Михайловна Гераснмчук 
три года работает и СУ-5-1. Замечании 
по работе к- ней нет. Дело знает и справ-
ляется с ним ответственно. 

На снимке: штукатур - маляр СУ-5-1 
Валентина Михайловна Герасничук. 

Фото 3. ШАЕВОП. 

Будет 
еще один 

птичник 
Экипаж П. Д. Павлова 

из пятого управлении ме-
ханизации ведет забивку 
свай под новый птичник 
Нижнс вартонгкой птице-
фабрики. 

Прораб А. М. Маслон 
доволен работой механи-
заторов. Уже забито во. 
семьдесят свай. а всего 
необходимо забить 200 
свай. 

Механизаторы 11. М. 
Скляр и М. М. Кололся 
смеете с командиром зки. 
пажа и. Д. Павловым 
рассчитывают управиться 
г заданием за две недели. 
Петом они передадут пло-
щадку каменщикам и 
крнтчжинкам на произ-
водственного кооператив:! 
«Строитель». которые 
продолжат возведение 
птичника, рассчитанного 
на содсри:аинс 35 тысяч 
кур-несушек. 

К. ГРИШИНА, 
наш корр. 

Ветераны треста 
Мегионгазстрой 

За многолетний и добросовестный труд, за большой 
личный вклад в выполнение плановых заданий и со-
циалистических обязательств звание «Ветеран треста 
Мегионгазстрой» присвоено: 

Артемовой Лидии Ива- Кучннской Надежде 
новне — инженеру про- Михайловне — старшему 
изводственного отдела 
КМСУ-25: 

Аскаров*- Камнлю Фай-
драхмановнчу — слесарю 
завода строительных ма-
териалов: 

Бовтун Галине Серге-
евне — инспектору отдо. 
ла кадров жилнщно-ком. 
мунальпой конторы: 

Бунде Ннис Михайлов-
не — машинисту крана 
завода строительных ма-
териалов: 

Журавлевой Анне Ва-
сильевне — шеф-повару 
1В.го детского сада: 

Ивановой- Инне Серге-
евне — ннженеру-зкопо-
мнету УПТК: 

Кузиной Елизавете Фе-
доровне — штукатх-ру-ма. 
лиру СУ-13: 

ннснск-тору отдела каД1>ов 
СУ-13: 

Лнгейкнеу Антонасу 
Аптоно — машнин с т у 
дизельной электростанции 
СУ-5-1: 

Рыжанковой Людмиле 
Павловне — штукатуру-
маляру СУ-13: 

Свиридовой Вере Ива-
новне — инженеру плано-
вого отдела треста Меги-
онгазстроП: 

Шарнтднновой Лине 
Байрамовне — формов-
тице завода строитель-
ных материалов: 

Яцемирскому Анатолию 
Мартыновичу — плотин, 
ку СУ. 13. 

Приходите на заседание СТК 
На среду. 13 сентября, 

назначено .заседание сове, 
та трудового коллектива 
треста Мегионгазстрой. 

В его программе — 
рейд по объектам Меги-
онгазстроя. Цель: про-
верить культуру П]ЮНЗ-
водства. складирование и 
хранение материалов на 

строительных площадках. 
После выезда на объек-

ты состоится пленарное 
заседание, на котором бу-
дут рассмотрены следую-
щие вопросы: 

1. О строительстве 
спорткомплекса. 

2. Информация замес-
тителя управляющего тре-

стом Г. II. Пнкмапа о пе-
реходе т1и"ста Мегионгаз-
строй на полный хозрас-
чет. 

На заседание ирнглаша-
ютсл бригадиры, председа-
тели. члены советов тру-
довых коллективов и на-
чальники подразделений 
треста Мегионгазстрой. 

Перед 
экзаменом 

Выдвижение кандидатур ренцнп отдадут аа того. 
председателя кто по польстится на за-

профкома треста и его аа 
местителя. и состап проф 
союзных комитетов под-
разделений и треста Ме-
гионгазстрой должно про. 
«ходить а обстановке взые-

кулисные олага. к го 
уступит административно-
му нажиму. 

В состап щюфеоиыны . 
комитетоп больше следует 
выдвигать рабочих. .'-)го 

К отчетам и выборам 
в профсоюзных организациях 

кательиости ил собраниях 
профгрупп, на ааседанплх 
комитетов про(|)союаа или 
на собраниях трудовых 
коллективов. 

На обсуждение рекомен-
дуется выносить не одну, 
а две-три альтернативные 
кандидатуры. Когда есть 
выбор, люди обязательно 
предпочтут самого прин-
ципиального. СвоЦ голос 
участники отчетно-выбор-
ных собрашМ! или конфе-

самая независимая кате-
гория люде П. Над рабо. 
чи.м не довлеет, как над 
инженером, страх аа бу-
дущую карьеру. По что-
'»ы профком был органом 
компетентным, чтобы дей-
ствовал он боенито и гра-
мотно. мюбы его деятель, 
ность соответствовали тре-
бованиям перестройки в 
его составе должны быть 
не только рабочие, но н 
служащие, и командиры 

различных звеньев иронз-
водства. 

Иа профсоюзную кон-
куренцию. которой» илй. 
нируетсп провести Г» ок-
тября, должно быть из-
брано 220 делегатов (нор-
ма представительства 
один делегат от десяти 
членов профсоюза). Кон-
»|>еренцпя из альтернатив-
ных кандидатур изберет 
новыИ состав профсоюз-
ного комитета. 

Каким он будет — за 
висит от каждого нз нас. 
Сегодня через газету 
профком треста обратил-
ся ко всем строителям с 
предложением заполнить 
анкету и .назвать своей» 
кандидата в руководители 
и в состав выборного ор-
гана. Кроме того, проф-
союзные комитеты н ор-
ганизации должны заго. 
дя обсудить не менее, чем 
одну-две кандидатуры для 
рекомендации в состав 
профкома треста. 

Многое, товарищи, за-
висит оттого, кого мы вы-
берем в профсоюзные ко-
митеты. Будут они истин-
ными занштниками инте-
ресов трудящихся или ос-
танутся по-прежнему пле-
ном власти, которая нами 
командует? 

В облисполкоме 
Минхимнефтопро «м о м 

СССР направлено в Тю-
менский облисполком на 
рассмотрение и согласова-
ние тсхнико «копомпче. 
ское обоснование (Т.'-Ю) 
строительства Нижневар-
товского иефтегазохилш-
ч ГС кого комплекса, разра-
ботаниое в соответствии с 
постановлением Совета 
Министров СССР о мерах 
ио созданию иефтегапо.чи-
мпчсских комплексов в 
Тюменской области с ис-
пользованием иередоиых 
технологических процес-
сов. 

И настоящее время Т.'ЭО 
рассматри пае тс я облас т -
нымн организациями. ор-
ганами охраны при|к>ды. 
санитарными службами. 

П1Н>дставптели общсст-
веппых организаций и все 
желающие смогут ознако-
миться с техпико.акономи-
ческим обоснованием с 18 
по 2'Л сентября в здании 
Дома Советов, комната 
.V? 319. Часы работы — 
с У до 1В. Справки по те-
лефону 26-52-07. 

Предлагайте 
своих кандидатов 

Через месяц истекают полномочия профсоюзного ко-
митета т|Н.-сга -Мегионгазстрой. Иа отчетно.ныборпой 
конференция состоятся выборы нового щюфкома. 

Оттого, товарищи члены щюфеоюза. кого мы выбе-
рем защищать права и ннпчн-сы. во многом :ивиснт 
дальнейшая деятельность коллектива, успехи и благо-
получие каждого мегнонга1строовца. При этом необхо-
димо н)М)пвнт1. максимальную ответственность. 

Н|юфком т|Н'ста Мегноиг'азстрой обращается ко всем 
труженикам коллектива с предложением принят!, уча-
стие н обсуждении кандидатур на выдвижение в со-
стан нового н|ю<|>союлного |:омитета. 

Итак, читатель, заполни анкету и на топи своего кан-
дидата: 

на пост председатели профкома Мегионгазстроя 

иа должность заместителя председателя 
треста 

профкома 

в состав нового профсоюзного комитета треста 
гнонгазстрой 

Ме 

Выдвигаемый кандидат должен быть человеком ини-
циативным. деловым, смелым и верить в необходи-
мость перестройки щюфеоюзной работы. 

Заполненные анкеты передаются в профком треста 
нлн в редакцию газеты «Трибуна строителя-. 

Профком. 

А ты подписался 
на свою рабочую газету? 

Если вы хотите знать, как развиваются процессы 
демократизации и как идет экономическая реформа 
в тресте Мегионгазстрой, 

если вас интересует жизнь трудового коллектива 
и работа общественных организаций, 

выписывайте газету «Трибуна строителя». 
Партийный комитет и 

редакция газеты «Трибу-
на строителя» объявляют 
конкурс на лучшего рас-
пространителя многоти-
ражной газеты. 

Победителями будут 
объявлены тс распростра-
нители «Трибуны строи-
теля». которые сумеют 

поставить дело так. что 
каждый член трудового 
коллектива подразделения 
и каждая комната в об-
щежитии треста станет 
подпнечшеом «Трибуны 
строителя». 

Для победителей кон-
курса учреждены три при-
за: 

— Анна Ахматова. Соб-
рание сочинений в двух 
томах: 

— Василий Всрссасп. 
Собрание сочинений в че-
тырех томах: 

— Корней Чуковский. 
Двухтомное собрание со-
чинений. 

Стремитесь к победе, 
общественные распростра-
нители нашей рабочей га-
зеты! 

Наш индекс 54380. 
Подписная цена 52 копей-
ки в год. 



ЗА ЧТО И СКОЛЬКО 
ПЛАТЯТ ФИННАМ 
ТРИ ГОДА назад одна нз главных н старинных 

гостиниц .Москвы одслась в строительные леса: за ре-
конструкцию • Метрополя» взялась финская фирма 
• Юнт Юхтюмя» . Отель, оставаясь прежним н внешне, н 
в размерах, должен был получить множество дополни-
тельных помещений, чтобы разместить в них магазин, 
отделение связи, бани, салоны красоты. спортивный 
зал. химчистку, прачечную и подземный гараж... 

Как же работают финны? Корреспонденты встрети-
лись с директором фирмы Ээро ДУСТИГОМ. Первый 
поирос был таким: 

- Много- лн было жела-
ющих Поехать в Совет 
село) С о ю з ? 

- М н о ю . Но мы нани-
мали но конкурсу. К нему 
допускались те. ь*о Имел 
.ч ьимсндацнн солидных 
•рлрм. и .ном документе 
.одержите-)! оценка, так 
с Ка.»)!!», щинрсссноналыш-
го. Моральною II. конечно, 
физического здоровья. Ог 

р оыл сгро! нн Почему? 
.мы платим х о з я и н е день-
ги... 

- Если не секрет, ско-
лько? 

1 0 0 рублей в месяц 
от за1иЬ)Чнка. п л ю с в на-
шей валюте перечисляем 
на банковски!! счет |кн>>-
чего. Плюс премиальные 
— за оезупре чиую раоо-
Т*. 

- И рекомендации ока-
зались верными? Не попа-
ли к вам ни лодыри., нн 
неумехи? 

— М ы набрали около 
-100 человек. К сожале-
нию. с несколькими при-
шлось расстаться. Но су-
щестаующим правилам, 
согласованным с нашим 
профсоюзом, для увольне-
нии достаточно т|к-х пре-
дупреждений: за ноивле-
нне на работе н нетрез-
вом виде, за невыход или 
опоздании, за брак. 

- Не жестко ли? Ведь 
у каждого семья, дети... 

- Именно поэтому они. 
уволенные, должны били 
соблюдать требования. 
Действующ Не на месте нх 
работы. 

> нас. как и V совет-
скнх строителей. смена 
длится восемь часов, пла-
нируется она так. чтобы 
ни минуты Не пропало 
даром Закончилась сме-
на. никто не уйдет. пока 
ИС подготовит инструмент 
на завтра, тогда и поутру 
и работе можно принять 

о ! сразу. 
- Фирма обеспечивает 

инструментом в достатке? 
- - О н у каждого собет-

венный: у паркетчиков, 
плотникон. электриков... И 
потому, естественно, всег-
да безотказен. А фирма 
начисляет за него |!лбочнм 
дополнительную плату. 
Это выгодно. 

- Любопытно, поощря-
ется лн у вас перевыпол-
нение нормы? 

- Видите лн. трафик 
|)аботы основа:! на такой 
максимальной отдаче ра-
ботающего. что по репы 
полнеине пощюсту невоз-
можно. Кслн тол),ко в 
ущерб качеству. А вот это 
уже преступно. 

У нас ведь н е-трои-
тельстве нет отметки «удо-

нлетиоритслын)». Есть то-
лько «хорошо» . За нее по-
ложена надбавка. А если 
работают, как гоиорнт у 
вас, «шаляй-валяй», не-
нравлии брак за свой счет. 
А это не то же. что бес-
платно. придетсн опла-
тить стоимость материалов 
нз собствснногс) кармана. 

— Н у . а еелн, случи-
лось, простой? Кто за это 
расплачивается? 

—Такое почти исключе-
но. А расплачивается пре-
жде всего ру коподнтель-
шпкеиер. Кго могут уво-
лить. Кому нужен специа-
лист. не умеющий нала-
дить четкую работу? 

— И профсоюз не за-
ступится? 

— Профсоюз защищает 
прежде всего умелых, на-
стоящих работников. Кслн 
ом будет отстаивать лен-
тяев. он подорвет собст-
венный авторитет... 

И все-таки у нас было 
однажды: советский за-
казчик не поставил нам на 
объект дизельное топли-
во. 

Зимой, и морозы, мы 
не стали уговаривать его 
потороннтьси. не стали 
ждать, пока он раскача-
ется. выполнит свои оби-
затсльства перед нами. 
Снизались с Финляндией, 
и через сутки горючее- бы-
ло доставлено и Москву. 

А советскому партнеру 
предъявили финансовый 
счет. :|а нерасторопность 
надо платить. 

— Такое действительно 
было лишь однажды? 

— Кслн честно, не раз. 
И вновь нашим партне-
рам приходилось распла-
чиваться валютой... 

— Господни Лустинг. вы 
в С С С Р не первый раз. 
Каково ваше мнение об 
организации труда совет-
ских строителей? 

— Я бывал на многих 
объектах на Севере, сам 
вел шеф-монтаж в Ямбур-
ге. Хочу особо отмстить 
умение русских работать н 
тяжелейших условиях: там 
где мороз п о в ы ш а е т -10 
градусов н где дан;е тех-
ника -пасует» перед при-
|«>ДОЙ. 

Но не мог не заметить 
II недостатки плаиирова-
нин в спюнтельстио. НИЗ-
КИЙ У]нжснь Механизации, 
снабжения строек нсоохо-
днмь!,мн материалами. 

Сечас я живу н москов-
ском районе Ьелнево. 

Давно наблюдаю, как ст|ю. 
ится там многоэтажный 
иакюй дом. Почти два го-
да сооружали фундамент! 
Л а ж и росли, правда, бы-
ст|ю. Но вот пришел че-
|х-д работ внутренних и 
отделочных. И снова на 
объекте т и х о н безлюдно, 
будто сроки сдачи дома 
никого ис волнуют. 

— Разве у вас подоб-
ная ситуация невозможна? 

— Невозможна. Да пер-
вым начнет бить треногу 
н^чреоюз: почему не вы-
пилниетси договор? Он и 
но не стать значительным 
фактам поднимает трсво. 
гу. Поминтсн. о начале 
работ на «Метрополе» 
предъявил нам от имени 
рабочих претензию: в не-
которых помещении* гос-
тиницы сильная концент-
рации пыли, скопившийся 
мусор мешает. не дает 
разле-риу тьсн. 

— Д а ведь это естест-
венно, стройка! К тому 
же. чего проще: мешает— 
убери... 

— Э . нет. Если каалн-
фицщмпанный строитель 
оудет тратить время ни 
подсобные ]>аботы. это 
дорого обоидетси фирме. 
Мы прнннлн другие меры, 
что стоило нам дешевле... 

— К а к поставлено пита-
ние на «Метрополе»? 

— Надеюсь. хо|юшо. Во-
первых. оно бесплатное. 
Во-вторых, мы сманили в 
стол оную шеф-повара рес-
торана хельсинкского оте-
ли «Н|)езндент» —одной 
нз наших лучших гости-
ниц. Каждому работаю-
щему мы вручаем талоны 
на завтра!.-, обед н ужни. 
Но человек, если пожела-
ет. может получить вме-
сто талонов их эквивалент 
— 1 5 рублей. • 

— Многих же денег сто-
ит эта реконструкция... 

— Многих. Ведь неско-
лько раз в годе- I. на у нз 
Финляндии приезжает 
опытный ирач. н фирма 
оплачивает его услуги. За 
счет фирмы каждый |>або. 
чнй имеет право раз в 
трн месяца отправитьсн на 
побывку домой... 

—Да нет, я не о ваших, 
о наших расходах... 

— О. они очень скоро 
окупятся, строим-то мы 
>ыстро н качественно. 

НЕТРУДНО предположить, какие мнения вызовет 
публикация этого интервью у читателей: дескать, если 
такие условия, да такие же деньги нашим строителям 
— не хуже финнов справились бы! Не будем оспа-
ривать. заметем только — ежедневно на стройплощад-
ке «Мстропа1я» принимают д о десятка групп совет-
ских строителей, зпакоиящнхея. так сказать, с опытом. 

За три года столько их тут перебывало — заинтере-
сованно распрашнвающих, записывающих, запоминаю-
щих. Приезжали руководители строительных мини-
стерств. экономисты, финансисты, плановики... Но вот 
поднялся напротив еще одни забор, за которым нача-
лась реставрация Малого театра. Кто ее ведет? Запад-
ногерманская фирма... 

Н а с н и м к е : с т р о и т с я Н и ж н е в а р т о в с к . 

На Керченском метал-
лургическом заводе имени 
Войкива построен новый 
цех по производству доко-
ли — красочных рисунков 
для эмалированной, фар . 
ф0]ювой. стеклянной посу-
ды. Установлено 20 ав-
томатов трафаретной печа-
ти. изготовленных я Ф Р Г . 

На снимке: художники 
цеха осматривают проб, 
ную печать рисунков нз 
эмалированной посуде. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Профсоюзы: позиция 
в перестройке 

Профсоюзный комитет треста Мегноигазстрой и ре-
дакция газеты «Трибуна строителя» объявляют кон-
курс стенных газет управлений, хозрасчетных участ-
ков. бригад, завода, рабочих общежитий. 

Конкурс, приуроченным цней (оплата труда, при. 
к очередной отчетно-вы-
борной кампании и проф. 
союзных организациях 
треста Мегноигазстрой. 
объпвляетсп иод девизом 
< Профсоюзы: позиция в 
перестройке». 

Задача конкурса заклю-
чается в том. чтобы рас-
сказать п стенной газете, 
какую роль в жизни чело-
века и в жизни трудового 
коллектива играет проф. 
союз. Явлиетсл ли он не-
зависимым истинным за . 
шнтннком рабочего челове-
ка нлн превратило! п по-
корный придаток админи-
страции II неспособен 
стать на защиту пнторе. 
сов, прав и здоровья чле 
нов профсоюза. 

Стснгазетчнкзм предла-
гается п жап|!е заметок, 
небольших корреспонден-
ции. зарисовок, репорта, 
жей осветить следующие 
темы: 

— как профсоюзные ко-
митеты участвуют в раз. 
решении конфликтных си-
туаций. возникающих мои:, 
ду рабочими и адмннистра-

своспис разрядов и др.) : 
— что предпринимает 

ваш профсоюзный коми-
тет для того, чтобы нско. 
рснить порочную практику 
задерилш выплаты аванса 
или заработной платы; 

— пользуются лн я из-

Включайся 
в конкурс, 

стенгазетчнк 
•м 

шем коллективе льготами 
ветераны войны и труда, 
п-жны инт» рнацноналпеты. 
многодетные семьи, матс-
рн-одиночки; 

— проблемы семьи и 
профсоюз: 

— женщина на строи-
тельной площадке: 

— кого выбираем в 
профсоюзные лидеры: 

— все ли имеем воз. 
можность хорошо отдох-
нуть. 

П Р О Ф С О Ю З Н Ы Й КОМИТЕТ. 
Р Е Д А К Ц И Я Г А З Е Т Ы « Т Р И Б У Н А С Т Р О И Т Е Л Я » . 

Опубликованные в стен-
газете материалы должны 
носить конкретный харак-
тер и быть связанными с 
жнзнью трудового коллек-
тива. 

Непременное условие 
конкурса: стенная газета 
должна быть выпущена к 
отчетно-выборному собра. 
пшо своей профсоюзной 
организации и отражать 
жнзнь коллектива брига-
ды. участка, управления, 
завода, конторы или обще-
жития. На профсоюзной 
конференции треста Моги-
онгазстрой. которая наме-
чена на 5 октября, будет 
устроена выставка стен-
ных газет и определены 
победители конкурса. 

Д т я победителей коп-, 
курса учреждены премии: 
первая — 4 0 рублей; две 
вторых — по 2 5 рублей: 
две третьих — по 15 руб . 
лей II пять поощритель-. 
ных — по 10 рублей каж-, 
дая. 

Наиболее интересные 
материалы из стенных га-
зет. будут опубликованы в 
многотиражной газете 
«Трибуна строителя». 

0) 
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Письмо в редакцию 

Так и не появились 
сантехники 

Вернувшись из отпуска, 
паша семья обнаружила, 
что в квартире полностью 
вышла нз строя канализа. 
пня. В туалет н умыиатьси 
ходим к соседям Нет воз-
можности помыть посуду 
и постирать. А в семье 
двое детей. 

Пострадали п наши со-
седи. живущие на нервом 
этаже в квартире номер 
четыре. У них обвалился 
потолок, н отлетела штука-
турка со стены. 

Живом мы на улице 0 0 ' 
лет Октября в доме номер 
4 5 « а » , который находит. 

ея на балансе треста Мегн-
оигазстрой. Поэтому я и 
обратилась за помощью и 
жилнщно-коммуиал ь и у ю 
контору Мегионгазстроя. 
Начальник конторы Я. О. 
Кобннец ответил мне гру-
бостью. дескать, дом ста . 
рый, и сами мы во всем 
виноваты. 

Но заявку на ремонт ка-
нализации и все же оста-
вила. 

Прошло три недели, а 
сантехники так и не нояви. 
лнсь. Как же дальше жить 
нашей семье? 

Е. К О Р О Б Е Н Н И К О В А . 

ОТ Р Е Д А К И И . Получив э т о письмо, мы поинтересо-
вались у Я . О. Кобннца. дак обстоят дела в квартире 
номер восемь. «Сейчас отправил туда сантехников, — 
ответил Ярослав Оннснфороввч. — Принимаем меры» . 

Телефонный разговор состоялся тридцатого августа. 
Четвертого сентября в 19 часов наш корреспондент 
побывал в квартире номер восемь, к выяснилось, что 
нн тридцатого августа, как говорил Я. О. Кобннец. нн 
в последующие дни сантехников не было. ' 

шш 
После того, как на стро-

ительстве крытой стоянки 
вертолетов побывала рей-
довая бригада н через га-
зету высказала свои кри. 
тнческие замечания ( « Э с . 
тафета бережливости», вы. 
пуск Л» 38) , на объекте 
наведен порядок. Алюми 
нисвые панели и битум 
соскладированы согласно 

правилам. Металл, кото , 
рый остался иа площадке 

На объекте 
порядок 

росле работ, выполненных 
монтажниками З С Н Х М , 

соскладирован на бетонной 
площадке. В настоящее 
время он используется ори 
изготовлении мелких кон-
струкций. Остатки по 
окончании строительства 

будут сданы в металло-
лом. 

Ф. Т К А Ч Е Н К О , 
прораб СУ 13. 

Покупайте 
лотерейные 
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. ) В привычны!) шум за 
пода строительных конст. 
рукцнП влились новые 
звуки — в производствен 
ном корпусе заработал от 
боПиыП МОЛОТОК'. 

— Прошлым летом. — 
рассказывает мастер 
КМСУ-25 Александр Диль, 
— мы практически закон 
ЧИЛИ расширение пронз-
водственпого корпуса. Чет 
пертыЛ пролет был иодго-
тонлен под монтаж техно, 
логического оборудования 
дли выпуска дорожных 
плит. Но в связи с резкой 
нехваткой жилки в городе 

"Vпринято было решение ие-
/репрофнлнровать чствер-

тый пролет на выпуск 
пустотных плит псрекры-
тип и плит покрытии. 

Это дефицитные и на-
шем регионе строитель-
ые конструкции, без ко-

торых нельзя вознести ни 
жилого дома, ни школы, 
ни магазина. 

При гада Инчгслана Во-
ронкова стдюнла четвер-
тый пролет, теперь она 
же рушит бетонные полы. 
Отбойным молотком надо 
выдолбить примерно 20— 
25 кубометров бетона. 

Предполагается сделать 
новую технологическую 
линию унифицированной, 
то есть приспособить ее 
длп выпуска и до]К>жных 
плит, и плит перекрытия 

Н. ГРИШИНА, 
наш корр. 

Поощрение 
активистов 

Городской комитет яар. 
тин выделил в » подпис-
ных изданий для поощре-
ния активистов Мегнон. 
газет роя. Так. рабкоры 
многотиражки 11. Бундя 
и В. Вайнбух станут 
счастливыми обладатели-
ми двухтомника Анны 
Ахматовой, а пропаган-
дист Л. Костенко и бес. 
сменный председатель из-
бирательной комиссии 
О. Ольхсватый — че-
тырехтомного собрания 
сочинений Вальтера Скот-
та. 

-Подписными изданиями 
премирована группа ра-
бочих участка малой ме-
ханнзацин. активно прон-
явшая себя при заготов-
ке сспа для совхо:и -Цо-
ку рений». 
, Секретари партийных 

организаций II. Селезнева. 
А. Костенко награждены 
подпиской на собрание 
сочинений замечательно-
го русского писателя Ва-
силия Васильевича Вере-, 
срева. 
5 Большая группа народ-
йых контролеров, полит-
информаторов, иропаган-. 
дистов. дружипникоп. 
профсоюзных активистов 
премирована подпиской 
на произведения Дмитрия 
Мережковского. Владими-
ра Набокова. Корнея Чу. 
кооского. Самуила Мар-
шака. 

Более семи лет добросовестно трудит-
ся в Ж11лнщно-иомх|уналы1ой конторе 
т|юста. Мегионгазстрой Владимир Его. 
рович Козулнн. В .бригаде Леонида Зпн-
гиицева. где он |1аЛотаст. подобрались 
хорошие электромонтеры. Основная ра-
бота этих снецналнстоп — незамедли-
тельно идти па вызов, выполнять заяв-
ки, устранять неполадки и аварии в алск-

В партийном комитете 
На состоявшемся П 

сентябри заседании нар. 
тийнога комитета рассмот-
рен поп|Юс о проведении 
отчетов и выборов в парт-
группах и партийных ор-
ганизациях треста Мсги. 
онгазстрой. Отчет партко-
ма на собрании коммунис-
тов Мегионгазстрой наме-
чено провести в ноябре, а 
партийные собрании цехо-
вых парторганизаций — в 
сентябре—октябре. Ут-
вержден график поведе-
нии отчетных, отчетно-вы-
борных собраний и учас-
тии в их работе члепоп 
партийного комитета. 

« О выборах народных 
депутатов РСФСР н на-
родных депутатов местных 
Советов» — таким был 
следующий вопрос, постав-
ленный в повестку дня. 
Перед парторганизациями 
поставлена задача: органи-
зовать изучение и обсуж-
дение проектов законов 
РСФСР об изменениях и 
аополнеичнх Конституции 
Российской Федерации, о 

выборах народных депута-
тов РСФСР и местных Со. 
ветов. 

Пропаганду и обсужде-
ние этих документов реко-
мендовано вести па засе-
даниях иолнтклубов и яз. 
нятпях школ в системе 
полити|юсвсщсння и эко-
номического образовании, 
на политипформацних и в 
беседах, организованных 
в рамках единого полит-

дия. Следует организовать 
отчеты действующих депу-
татов на страницах много, 
тиражной газеты и в тру-
довых коллективах, вы-
двигавших их в Советы. 
Коллективам бригад, уча-
стков и управлений реко-
мендовано приступить к 
обсуждению кандидатур 
рабочих и служащих, во-
ршцнх п перестройку, для 
выдвижения их кандидата-
ми п народные депутаты. 

Партком прпннл поста-
новление об изменении и 
структуре партийной орга. 
ннзацин Мегиоигазстроя. 
В СВЯЗИ с тем. что прика-
зом ио тресту эксперимен-
тальный хозрасчетный 
участок ли|.вили|юпан как-
самостоятельное подразде-
ление и придан УПТК 
упразднена цеховая пар-
тийнан организация 
ЭХРУ. Коммунисты, стоя-
щие п ней на учете, вли-
лись в состав партийной 
организации УПТК. 

В соответствии с поста-
новлением ЦК КПСС часть 
партийных взносов пере, 
чнсляется теперь в пер-
вичные организации. К 
примеру, и распоряжение 
парткома Мегнонгазст|И>п 
поступило (ИЗ рубля. Эту 
сумму решено направить 
в помощь ссмьим комму-
нистов Мсг!1опгазст|нтн. 
безвременно скончавшихся 
и последние годы. 

Партийный комитет рас-
смотрел персональное де-

ло председателя профкома 
треста коммуниста Голе-
нпшевой А. К. и вернул 
его в первичную парторга-
низацию аппарата треста и 
связи с тем. что при голо-
совании мнения участников 
собрании разделились, и 
оно не прпипло. по сути, 
никакого решении. 

На заседании партийно-
го комитета рассмотрены 
персональные дела быв-
шего стропальщика УПТК 
члена КПСС с 1003 года 
Пеломонна В. В.. секре-
тари-машинистки УПТК 
члена КПСС с 1ПВ0 года 
Потовой II. В.. оператора 
УПТК члена КПСС с ПИЮ 
года Ширгазипой Р. Р.. 
подавших заивленне о вы-
ходе нз партии. Принято 
решение: считать тт. Бе-
лохюнна. Котону и Шнрга-
знну. выбывшими из ри-
лов партии по восьмому 
параграфу Устава КПСС 
за неуплату члеискнх 
взносов и утрату спнзи с 
пзртпйной организацией. 

Рабочие корреспонденты и народные 
контролеры побывали в поселке Моло-
дежном и проверили, как готовится по-
селок к приходу зимы. 

Стоит ли 
рубить сук? 

трнческон сети в домах и других зданп-
нх мнкдюрайопа. 

Благодаря таким рабочим, как Козу-
лнн. нет от жителей шестого мпк|юрай-
она нареканий на работу электромонте-
ров. 

На снимке: электромонтер жилищно-
коммунальной конторы Владимир Его-
рович Козулнн. 

Лучше других объектов 
к ра'юте и зимних услови-
ях подготовлена котель-
ная. Три котла нз пяти от-
ремонтированы и испыта-
ны. 

Слесари С. II. Чили-
кип. Л. Я. Наиибратсц. 
К. II. Сайфутдинсв, пят-
надцать лег обслуживаю, 
типе .эту котельную, счи-
тают. что у жителей Мо-
лодеиаюго поселка нет 
оснований дли беспокой-
ства. 

•У нас была бы его. 
процентная гарантия за-
щиты от самых безумных 
капризов природы, — го-
ворит слесари. — если оы 
удалось подготовить еще 
два котла. Сварочные ра-
боты выполнены, осталась 
обмуровки труб, но пет 
кирпича. 

Для сведения. Когда ма-
териал готовился к публи-
кации, начальник жнлнщ-
но • коммунальной конто-
ры Мегиоигазстроя Я. О. 
Кобннсц сообщил, что за-
везено 1100 штук огне, 
упорного кирпича. 13 сен-
тября все работы намече-
но закончить. 

Поинтересовались, нет 
ли неребоси с горючим 
ДЛИ котельной? С горю, 
чнм перебоев нет. а Пот с 
грунтом для обвалонкн ем-
кости с нефтью проблема 
есть. 

II минувшие годы лю. 
бога водители можно бы-
ло пощюенть привезти ма-
шину - другую песка. Те-
перь такие номера не про. 
ходят. Администрации 
треста не отказывает и 
помощи. Однако оператив-
ных мер никто не прини-
мает. Грунт нужен еще и 
для :»лемснтариого благо-
устройства поселка. 

Для сведения. Зам. уп-
равляющего трестом Л. Е. 
Нозсфовпч заверила, что 
вопрос с грунтом она дер-
жит па контроле. К нача-
лу отопительного сезона 
он будет завезен. 

В апреле «Трибуна 
строителя» публиковала 
письмо жителей Моло-
дежного, В КОТО)ЮХ| они 
взывали к зам. начальника 
объединения Тюменьнеф-
тегазстрой В. М. Понома-
рсико о помощи. Ннсьхю 
обсуждалось на совеша. 

ниц при председателе 
Нижневартовского горис-
полкома. Было решено и 
КИМ) году начать снос по-
селка и закончить его и 
11Ш2. К1юх1с того, выра-
ботай рнд мер. направлен-
ных на облегчение уело, 
внй жизни поселка. Ц чис-
ле этих мер была н та-
кай: 

—оборудовать два ва-
гон-магазина (срок — 
нюнь Ш8!> года, ответст. 
венный начальник третье-
го орса II. Г. Макаров!. 

Г, мае магазин и посел-
ке .Молодежный был за-
крыт. Продуктах!!! первой 
пес', ходимости — хлебом, 
мясом, маслом, сахаром 
стали торговать на улице. 

В июле -I поселок завез-
ли новые вагончики с 
полным комплектом обо. 
рудованпя. В них предпо-
лагалось уст|юить мага-
зин. Однако жители по-
селка не согласились с та-
ки.м решением и стали пи. 
сать жалобы в органы Со* 
вотской власти. Их горп 
чо поддержали и работни-
ки магазина. 

Аргументы жителей Мо-
лодежного н продавцов 
были таковы: в вагоичи. 
ках зимой работать хо-
лодно. тесно. Женщины с 
маленькими детьми вы-
нуждены будут стоять в 
очередях на улице в мороз 
и в слякоть. 

—Да нам. в конце кои-
цои, санэпидстанция за-
претила бы торговать п 
таких условиях. — убеж. 
дала учаслшкон рейда 
заведующая магазином 
Г. II. Цяпа. 

Трудно не согласится с 
доводами жителей Моло-
дежного. 

Одно непонято, поче-
му же сразу торговля на-
отрез не отказалась от 
этих вагончиков? Зачем 
их прнвез.тп сюда? На 
растерзание? Ио об этом 
чуть ниже. 

Что мы имеем сегодня? 
В магазине ремонт в раз. 
таре. Ведут его три плот-
ника и пить штукатуров 
КМСУ-25. 

Для сведения. Кроме 
косметической покраски н 

(Окончание на 2-й стр.). 

Вниманию пропагандистов 
Но вторник. 10 сентяб-

ря. с 17 часов первый 
секретарь горкома партии 
В. В. Спдорчев и секре-
тарь горкома С. С. Ве-
рни ведут прием щюпа-
гаидистов всех трорм обу-
чении но личным вопро-
сам. 

В среду. 20 сентября, в 

актовом зале горкома 
КПСС в 15 часов состо-
ится встреча щтопагандн-
стов с партийными и хо-
зяйственными руководите-
лямн города. Затем сос-
той тс и чсствонаннс луч-
ших пропагандистов. 

Кроме того. 20 сентнб-
ря в течение всего дня в 

читальном зале библиоте-
ки горкома партии рабо-
тает консультационный 
пункт по методике прове-
дения первых занятий и 
сети партийного, комсо-
хюльского щюевещении 
н в системе экономиче-
ского образовании. 

Партком. 



Г! канун начавшегося 
учебного год;» п Новоси-
бирском академгородке 
собрались учащиеся шко-
лы юных программистов. 
Это представители союз-
ных республик, гости на 
ГДР. Венгрии. Голлан-
дия. Они встречались с 
учеными Сибирского от-
делении Академии наук 
СССР, проводили ' конфе-
ренции юных программи-
стов. играли н компью-
терные игры, а в свобод-
ное время .занимались 
спортом н отдыхали, как 
все дети. 

Иа снимке: сотрудник 
вычислительного центра 
Сибирского отделенил 
Академии наук СССР Ан-
дрей Александрович Бе;>с 
и юная программистка на 
Ташкента Аня Иоффе. 

(Фотохроника ТАСС). 

Стоит ли 
рубить сук? 

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.) 

ИНФОРМАЦИЯ 
для всех членов профсоюза Мегионгазстроя 

ПдюфсоюзпыИ комитет 
треста иа своем заседа-
нии м августа 1!Я):> го-
да рассмотрел вторично 
ио.цчк - с>. 1 обмене ььар-
тиры иредге-дате-лсм нроф-
|.ил;а треста 1 оленнпн-вон 
Л. 1..». 

Но поручению щюфко-
ма с Доку ментами знако-
мились члены щхяркома 
новопшцкнН Л. 1|. п |>е-
.толгчн в П. П.. которые 
нслосрсдствснно встреча-
лись с 11|н-дставителлмн 
администрации, парткома 
I]ч-ста. работниками объ-
единения «ЖИЛКОМХОЗ» 
IШжневартовсксго горис-
полкома. 

Кроме того, были взя-
ты конин документов, ко-
торые не были рассмот-
рены комиссией партко. 
ма. а именно письмо за-
местителя ЖКХ г. Доль-
ннкова Л. А. и выписка 
из протокола засе-дшпш 
ир(ч|»сск»:шого комитета 
п|нтнзиодствеч|ного объе-дн-
нення Ниа.невартовскжнл. 
комхоз. послужившие ос-
нованием дли оформле-
ния документов на квар-
т и р у МУСНХННОЙ К . А . 

Ниже- приводим текст 
письма и выписки. 

ПИСЬМО: адресовано 
зам. управляющего трес-
том ПО кадрам и быту 
тов. Иозсфович Л. Е. 

ТЕКСТ: .Объединение 
Жнлшцно . Коммунально-
го хозяйства просит не 
производить вторичное 
.|аселеинс квартиры по 
адресу: улица Менделее-
ва. дом 30 а. квартира 1. 
в связи с тем. что на дан-
ную квартиру оформлен 
ордер на нашего работни-
ка Мусихнну Елену Ана-
тольевну». 

ПОДПИСЬ: замести, 
тсль генерального днрек. 
тора по жилищным воп-
росам Л. А. Дольников. ВЫПИСКА 
нз протокола Л» 10 засе-
дания профсоюзного ко-

митета производственного 

объединении Пнжнспзр-
тоаскжнлкоммунхоз 
от 2-1 апрели 1!>Н!> года. 

СЛУШАЛИ: заявление 
т. Муснхнной Е. А. 

ПОСТАНОВИЛИ: Дать 
согласие на оформление 
обменного ордера па квар-
тиру по адресу: ул. Мен-
делесва .1(1 а. кв. 1 на имя 
Муснхнной Елены Ана-
тольевны. инспектора по 
кадрам п/о НЖКХ. 

Председатель профко. 
ма (личная подпись) Н. В. 
Драгунова. 

На лги документы и 
делал упор профсоюзный 
комитет, когда ходатайст-
вовал пе|н-д партийной 
организацией т|>сста «не 
рассматривать вопрос о 
привлечении председателя 
профкома к партийной 
ответственности до выяс-
нения всех обстоятельств 
дела». 

Нз всех |1ассмот)нчн1ых 
документов видно. что 
квартира, в которую за-
селена Муснхнна Е. А., 
принадлежала не тресту 
Мегионгазстрой. Поэтому 
профком считае-г. что 
гражданский 'н'шеп квар-
тиры Голс-иищеной А. К. 
был возможен. 

Если рассматривать 
вопрос с точки зреппи в 
данном обмене: что поте-
рял трест и что нашел? 
Ничего. 

Профсоюзный ксмятет 
сомневается, что ато не 
было известно Л. Зареч-
ной. которая пела журна-
листское расследование 
Так зачем же в статье 
• В условиях жесточай-
шего дефицита» не напи-
сать прямо, что зтот дом 

был передан тресту в де". 
кабре '1087 года аитоба-
зой помер 10. а жил в 
квартире ранее работник 
Хлебозавода, нвляющего-
ся бюджетной организа-
цией. получающей жилье 
горисполкома? 

Что и;е- означает под-
делка подписи, о которой 
упоминает та же Зарсч. 
пая? Подпись Л. А. Бело-
ус на выписке нз реше-
нии профкома аппарата 
т|юста никто не подделы-
вал. другое дело, что за 
Белоус расписалась сама 
Александра Константи-
новна. поставнп свою пе-
чать. 

Выписка нз |>сшсния 
профкома не нвляется 
необходимым документом 
при обмене жилья, доста-
точно согласования адми-

нистрации н профсоюз-
ной организации, на ба-

• лаисе которой стоит дан. 
ная квартира (т. е. и/о 
Снбнсфтегазперсработ к а 
при обмене квартиры Го-
леннщевой А. К.). 

Профсоюзный комитет 
треста не снимает ответ-
ственность с Голеннще-
вой Л. К.. подписавшей 
ферму ЛЯ 4 иа квартиру 
работпику ЖКХ Муснхн-
ной Е. А. и расписавшей-
ся за Белоус Л. А. па вы-
писке нз решения проф-

- кома (документ, который 
не имеет юридической 
силы) аппарата треста. 

П|юфком осудил дейст-
вия щх-дседателя профко-
ма треста Голеннщевой 
А. К. и обязал ее отчн. 
тат1>сл перед коллекти-
вом. избравшим ее. 

БЕЛОЗЕРОВ В. И.. БОРИСЕНКО В. А.. ВУЧКО. 
ВА Л. Д.. ДЕСЯТКИНА Л. Л., ЖУРБЕНКО Д. Н.. 
ЗВЯГИНЦЕВ Л. !! . , КУЛЕШОВА В. Г.. КАСПА-
РЯНЦ Л. И.. ЛАРИОНОВА Т. А., МАЗУРОВ Н. И.. 
НОВОШИЦКИН А. П.. ЧЕРНЯК Т. А.. ЮДИНА 
Л. П. 
ОТ РЕДАКЦИИ: в интересах истины полностью со-

хранен стиль авторов зтого документа. 

Когда покончим 
с блатным социализмом? 

Поражает. сколько страстей в пос-
леднее время разгорелось вокруг этого 
нашумевшего персонального Дела. 
Сколько гнева с явной заявкой на пра-
ведный! Что можно ответить профсоюз-
ным лидерам, строчащим и редакцию 
протест за протестом? 

Дело это абсолютно типичное и на. 
прямую отражает вашу, товарищи, ма-
неру келейщины при распределении 
ЖИЛЬЯ. 

Но партком в атом случае пока, что 
интересует лишь поступок Голеннще-
вой А. К. как коммуниста. Он более 
чем непригляден. С корыстным началом 
и постыдным концом. Об этом и идет 

партийный разговор на тему — можно 
после этого или нет оставлять коммуин. 
ста в партии. Решать этот вопрос ком-
мунистам. 

Только вот от объективной оценки 
теперь, пожалуй, товарищи нз профко. 
ма. вам не уйти. Везде задается одни и 
тот же вопрос: когда будет покончечю 
с блатным социализмом? 

Обязательно необходимо поднять 
этот вопрос на предстоящей профсоюз-
ной конференции. И дело тут далеко не 
только в одной Голеннщевой А. К. 

Ю. ПЕТРОВ, 
секретарь парткома 

Мегионгазстроя. 

побелки строители долж-
ны отремонтировать кров, 
лю. заменить дверные и 
оконные блоки. Обойдется 
ремонт КМСУ-25 в 7000 
рублей. 

На наш вопрос. когда 
закончится ремонт. кон-
кретного ответа не смог-
ли дать нн строители, ни 
заведующая магазином. 

Для сведения. Магазин, 
иод крышей которого три 
отдела — хлебный, пром-
товарный и гастрономиче-
ский. закрыт 3 мая. К 
ремонту приступили прак. 
тическн в августе. Четыре 
меепца не ведется нор-
мальпап торговля в по-
селке. И благополучного 
конца невзгодам пока не 
видно. 

Всем ясно, п нам и том 
числе, что ре ней та хватит 
на год. а то н на полтора 
Все дсрс-пянпыс части 
строения до уропил под-
оконника прошили, кров-
ля прогнулась, н подсоб, 
ном помещенгн она всоб-
Ще держится на подпор-
ках. 

Но людям в поселке 
жить п лучшем случае до 
1002 года, значит необхо-
димо поддержи-тать мага-
зин и другие, объекты и 
более - менее сносном со-
стоянии. Хочешь — не 
хочешь, а деньги прихо-
диться на это тратить. 

Но зачем же тратить 
по глупости? Те же самые 
вагончики, завезенные сю-
да в начале лета, стоят 
без оь'он, разграблениые 
п раскуроченные. 

Плотник КМСУ-25 
Александр Карташов и 
заведующая магазином 
Галина Цнпа горячо ело. 
(шли. кто из них более 
виноват в том. что вагон-
чики доведены до такого 
состояния. Представитель 
торговли н строитель ис-
ходили щкшелпым гне-
вом. по ни один нз них 
не принял мер. чтобы убе. 
|>счь народное добро. 

Смеем утверждать, что 
с того момента, как' вы-
грузили рядом с магази-
ном эти вагончики. они 
стали ничейными и были 
обречены на варварство. 
Строители нх не считают 
своими, а орсу они так п 
не понадобились. 

Для сведения. Стои-
мость одного вагончика с 
полным комплектом обо-
рудования 5 тыс. 850 руб. 
Следовательно, за два — 
КМСУ-25 заплатило 11 
тыс. 700 руб. 

Школу мы осматривали 
с особым пристрастием. 
Старишй учитель Ф. А. 
Агеева работой СУ-54 
вполне довольна. 

С удовольствием сооб-
щаем. что в школе сдела-
ны теплые туалеты, те-
перь здоровью детей мень-
ше угрожает простуда. 

Правда, снаружи ре-
монт школы только на-
чался. Первого сентября 
она вст1>етнла ребяти-
шек обшарпанными сте-
нами. Стыдно перед деть-
ми. 

Новая заведующая 
столовой 3. И. Дячснко 
работой строите л е й 
КМСУ-25 тоже довольна. 

Для сведения. В тече-
ние трех лет КМСУ-25 
закупило для столовой 
оборудование на сумму 
12137 руб. Ежемесячные 
амортизационные отчис-
ления на содержанке сто-
ловой вместе с овощехра-
нилищем обходятся уп-

равлению в 2 тыс. 181 руб. 
нлн в 25 тыс. 832 руб. в 
год. 

В столовой необходимо 
отремонтировать отопи-
тельную систему, приве-
сти в порядок моечные ем. 
кости, подключить титан 
для подогрева воды в мо-
ечной комнате. Главная 
же проблема — штаты. 

Для ' сведения. Числен-
ный состав столовой 12 
работников. На выходе 8 
человек. Поло ж е и о 
же по штату 18 работни-
ков. Кроме того, два по. 

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
—начальнику ЖКК 

Мегионгазстроя Я. О. 
Кобницу держать под 
контролем завершение 
работ по подготовке к 
отопительному сезону 
резервных котлов: 

—зам. управляюще-
го трестом Л. Е. Иозе. 
фовнч ускорить завоз 
грунта: 

—ноч а л ь и и к у 
КМСУ-25 Ю. М. Ми-

шанину немедленно 
вывезти вагончики нз 
Молодежного поселка 
н применить их в дело: 

— совету обществен-
ности совместно с уча-
стковым милиционером 
С. Н. Гусейновым во-
зобновить работу по 
поведению порядка в 
поселке. 

вара н кухонная рабочая, 
как только откроется сто-
ловоя на заводе строи-
тельных конструкций, 
нернутся туда. 

Одним словом в связи 
с неукомплектованностью 
штата школьников кор-
и т ь в столовой не соби-
раются. 

— В прошлом году,— 
говорит Зоя Ивановна. — 
одни повар готовил спе-
циально XVI |нч'жт 
и школьная техничка у 
пас на полставки работала: 
мыла посуду, убирала по-
сле детишек. Тепсрк этох 
людей нет. Мы не отка.. 
лываснся кормить детей. 
Пирожки. чай — пожа-
луйста. Но надо. чтобы 
помогали убирать после 
|н-бятишек. • 

Нет у нас оснований 
сомневаться в искренно, 
стн Зои Ивановны Дячсн-

ко. Тем не менее работ-
никам столовой, школе и 
родителям надо искать 
выход. 

К слову заметим, что 
мы отобедали в этой сто-
ловой и отдаем должное 
здешним поварам: гото-
вят они вкусно, разнооб-
разно и питательно. я 

Жилые дома и обще-
житии в поселке Моло-
дежном — в жальо,ч СОС-
тоянии. Иначе, как лачу- _ 
гами. их не назовешь:/ 
стопы перекошены. о б -
шарпаны. полы в кернд.з!) 
рах ходят ходуном, того-' 
и гляди провалится. Жн-
лшцно - эксплуатацион-
ный участок ::ое-как под-
держивает ато жилье. 

Безусловна, .поди -.КИ-
НУТ 11 страшных условиях. 
Каждый мечтает побыс. 
трес переехать п го|к>д. 
11. наверное, потому сов-
сем не заботптся люди, о 
поселке. 

Гриль в коридорах не-
мыслимая. Вохю двечч-й 
—кучи мусора, пищевые 
отходы. Это как же надо 
не уважать себя, как на-
до опуститься, чтобы не 
вынсстн в теплую погоду V 
ведро с мусором на ули- ' ) 
цу? А мусорная площад-
ка в 50 метрах от дома. 

Что будет зимой? Му-
сор :1амерзнст по всему 
коридору?! Кругом бутыл-
ки из-под спиртного. • 
ре бутылок. х'-^Г 

В поселке есть люда, 
которые нигде не работа-
ют. ведут безобразный 
образ жизни. И упрачы 
на них нет. и сладу ника-
кого. Общественность на-, 
деется па милицию, ми-
лиция — на обществен-
ность. А ПЬЯНИЦЫ никого 
не боятся. наглеют с 
каждым днем. 

Вокруг поселка ноявн. 
лось множество дач. бань, 
сарайчиков, где держат 
свиней. Хозяйством лю-
ди занимаются, выполня-
ют продовольственную 
программу. 

А что п результате? 
Электроэнергии не -хвата-
ст. пожары. Вот и недав-
но пожар случился, его. 
рема одна из' построек-. 

Когда сарайчик пожар-
ники тушили, обнаружи-
ли самогонный аппарат 
Мер никаких к владельцу 
сарайчика не принято. 
Спустили на тормозах 
это дело. 

Вот н пойми людей — 
живут плохо, а делают 
себе етце хуже. Поистине 
рубят сук. на котором си-
дят. 

Ф. ЕНИКЕЕВ, зав. клубом .Современник» пос. Мо-
лодежный, наш рабкор., Ю. ЦУВАРЕВ. главный 
геодезист треста, народный контролер: И. ШИРИН-
СКИХ, начальник жилнщно-эксплуатационного уча-
стка, член совета общественности; М. НОВИКОВА, 
работник клуба «Современник», член совета обще, 
ствеияостн: И. ПИМЕНОВА, наш корр. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 
Д 1 Я работы в детских 

садах Мегионгазстроя на 
постоянную работу требу-
ются воспитатели, помощ-
ники воспитателя, повара. 
Одиноким предоставляет-
ся прописка и место в об-
щежитии. 

С предложениями об-
ращаться в бухгалтерию 
детских садов по адресу: 
ул. Мусы Джалиля. 8. 

В пятницу. 15 сентяб-
ря. в помещении партий-
ного комитета треста со-
стоится семинар редакто-
ров стенных газет. При-
глашаются председатели 
профкомов или нх заме-
стители. Начало в 17 ча-
сов. 
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На перепутье 
—На перепутье. — так 

про себя сказал бригадир 
КМСУ-25 Вячеслав Во-
ронков. 

Не знает он. что де-
лать: то ли быть членом 
созданного в КМСУ-25 
кооператива «Дружба», то 
то лн в другой податься. 
Заявление об увольнении 
он уже написал н заре-
гистрировал его в соот-
ветствии с законом в уп-
равлении. 

—Не один я. — гово-
рит Вячеслав — мои то-
варищи тоже на пере-
путье. Да что там товари-
щи. вся страна на пере-
путье оказалась. Эконо-
мическая реформу буксу-
ет. Полки в магазинах 
пустеют. Цены растут В 
бригаде меня спрашивают: 
«Ты можешь поставить 
дело так. чтобы мы по ты-
сяче в месяц зарабатывав 
ли7 Не можешь.' Какой 
тогда разговор...». 

Из бригады Воронкова 
ушли в строительные ко-
оперативы «Монолит» и 
«Ван-Еган» партгрупорг 
Николай Фсщуков и Та-
гнр Хазеев (оба по десять 
лет отработали). Виктор 
Илюшин. Хасан Ричапов. 
Михаил Жаралов. Виктор 
Горбик. 

Не летуны ушли, а ис-
пытанны г не на один раз 
настоящие рабочие. Плюс-
ннн, Ричапов. и Горбик 
потеряли при этом север-
ные надбавки. 

В контоте 25-го управ-
ления лежат заявления 
иа расчет еще троих ра-
бочих нз бригады Ворон-
кова. 

По окончанию трудово-
го договора уволился и 
перешел в кооператив 
прораб Михаил Оскнцсв. 
Больше не работает в 
КМСУ-25 начальник уча-
стка Расул Хабибулласв. 
Оба были в резерве на 
выдвижение. Но и перс-
пектива подняться по слу-
жебной лестнице не оста-
новила от решительного 
шага. 

На восемнадцать дней 
раньше вышел нз отпуска 
мастер Виктор Рыбин, 
чтобы побыстрее отрабо-
тать два месяца после по-
дачи заявления и поско-
рей уйти в кооператив. 

Уходят те. иа ком дер-
жалось производство, те, 
кого постоянно н, считаю, 
заслуженно ставили в при-
мер. 

Пять райочнх из брига-
ды Геннадия Киселева 
также подали заявления 
на расчет. Среди них — 
Петр Марчук. Александр 
Дик. Николай Губарев. 
Эти тоже всегда в почете 
и на уважении. В случае 
увольнения все потеряют 
по 50 проц. северных. 

—Меньше тысячи. — 
говорит монтажник Рим 
Гусашюв. который тоже 
колеблется. — о коопера-
тивах строители не полу-
чают. А бывает и боль-
ше. На пятьсот-шестьсот 

рублей стало трудно со-
держать семью. Да если 
еще жена не работает и 
двое детей. 

В первом полугодии 
средняя заработная плата 
в КМСУ-25 на одного ра-
ботника составила 601 
рубль. Три - четыре года 
назад такие деньги счита-
лись приличным заработ-
ком. а сейчас он не ус-
траивает ни хорошего ра-
бочего. нн способного ин-
женера. 

Что. кроме денег, вы-
нуждает людей уходить в 
кооперативы? Я бы поста-
вила на второе место ве-
сьма непрочный социаль-
ный тыл мегнонгазстроев-
ца. 

По крайней мерс в бли-
жайшие пять лет 1Ш одни 
нз тех. с кем беседовала, 
не надеется получить 
квартиру. Многие в 
КМСУ-25 улучшили жи-

Коикуреиция: 
госпредприятие 

или кооператив? 

лнщные условия после 
ввода в шестом микро-
районе десятиэтажного 
дома. Дальше перспекти-
ва не просматривается. 
А люди устали годами 
ждать квартиру, машину, 
место в детском саду, хо-
рошую путевку для се-
мейного отдыха в Крыму 
пли на Кавказе. Устали 
от социальной несправед-
ливости. 

Полтора года ждет 
плотник-бетоищнк Юрий 
Кокалеса автомобиль, ко-
торый нз своего резерва 
пообещало ему руководст-
во объединения Тюмень-
нефтсгазстрой за ударную 
работу на важном объек-
те Тюмени. Комалеев ез-
дил туда вместе с товари-
щами по управлению в 
командировку в мае прош-
лого года. А теперь объ-
единение кивает на трест, 
а администрация треста 
справедливо отвечает, что 
она никому ничего не обе-
щала. 

Когда Иван Грабинскнй 
строил квартиру в комсо-
мольском доме, он не был 
женат. Сейчас на тех же 
одиннадцати квадратах 
жена, двое детей и ника-
кой перспективы. 

А околько людей ма-
ется в малосемейках. пан-
сионатах. ютятся по дру-
гим углам... Сколько им 
ждать? До ухода на пен-
сию? 

Многие из тех, что 
увольняются, говорят: «За-
работаю в кооперативе 
н КУПЛЮ квартиру». Те-
перь это возможно. 

Ничего но остается, как 
признать, что администра-
тивно - хозяйственная си-
стема с се близоруким 
планированием к казар-
менным стилем управле-
ния катастрофически пле-
тется в хвосте происходя-

щих событий. Нет у пес 
ии гибкости, 1ш тактики, 
ни стратегии. 

Что может сегодня 
удержать работника в на-
шем коллективе? Покоро-
бит. наверное, кое-кого это 
слово «удержать», но во-
прос стоит именно так. 
Так что же? 

В КМСУ-25. чтобы ос-
тановить оттек людей, со-
здали кооператив. В нем 
люди ]1аботают по выход-
ным и после смены. 

Дело совсем новое. Опыт 
нарабатываетсп. Средний 
заработок в кооперативе 
300—350 рублей. 

Спасет ли это положе-
ние? Трудно сказать. Но 
на дашюм этапе хоть ка-
кой-то шаг вперед. Его 
надо рассматривать как 
стремление и попытку най-
ти выход. Правда, есть 
возражения. Рабочие гово-
рят: 

— Кооператоры хоро-
шие деньги зарабатывают 
в рабочее время. а нам, 
чтобы заработать, прихо-
дится отрываться от се-
мьи в выходные и по ве-
черам. Но даже с коопе-
ративным приработком 
получаем на руки меньше, 
чем кооператоры. А в ма-
газин и на рынок идешь 
не с тем. что начислено, 
а с том. что в кармане. 

Всем ясно, что коопе-
ративы вступили в конку-
рентную борьбу с госпред-
приятиями за людей, за 
работников. Преимущест-
во. надо признать, не на 
нашей стороне. 

Но что же мешает 
строителям КМСУ-25 в 
.родном управлешш зара-
ботать столько денег, 
сколько нужно для жиз-
ни? 

У коммуниста Воронко-
ва да и у большинства его 
товарищей по бригаде мне-
ние однозначно — надо 
ломать систему, убирать 
лишние звенья управле-
ния: 

—Должно быть что-то 
одно — или трест нлн 
объединение. Коллектив 
должен владеть средства-
ми производства и дикто-
вать аппарату свои усло-
вия. Не справились спе-
циалисты — до свидания. 
Завтра наймем более рас-
торопных. Мы должны 
платить управленцам день-
ги, а не они делить зара-
ботанное нами. 

Демократизация обще-
ства резко опередила за-
стывшие формы хозяйст-
вования. посеяла сумяти-
цу в умах, противоречи-
вость в действиях. Кое-кто 
хотел бы прихлопнуть ее. 
как муху. Вряд ли что 
получится из этого. Раз-
буженный народ не позво-
лит больше натянуть на 
себя административную 
узду. Не захочет. 

Н. ПИМЕНОВА. 
наш корр. 

На трибуну профсоюзной конференции Мегионгазстроя 

Я 
—опубликовать в очередном номере «Трибуны стро-

ителя» отчет реаизисчой комиссии щюфкома чтобы 
каждый член профсоюз, в том числе и делегат кон-
ференции. имел возможность ознакомиться, из что нз-ПРЕДЛАГАЮ' ~ в а , , ы профсоюзные средства 

председателя профсоюзного комитета треста Ме-
гионгазстрой и его заместителя избрать на конферен-
|нн прямым тайным голосованием. И. МЯГКОВА. 

Четыре года подряд ком-
мунисты 13-го управлении 
избирают Дерсбенко за-
местителем секретаря пар-
тийной организации. Выть 
партийным активистом 
стало нелегко. Нередко 
слышится: -Это пы. ком-
мунисты. довели страт-
до такого состояния». 

В трудовых коллекти-
вах. среди коммунистов и 
беспартийных, но суще-
ству. развернула:!, уже 
дискуссия об авторитете 
партии. Нина Ивановна 
никогда не уходит от 
прямого разговора. Твер-
до отстаивает свою пози-
цию: только партия ком-
муинсгов. честно признав-
шан допущенные ошибки, 
сташнап инициатором пе-
рестройки. способна дове-
сти начатое дело до кон-
ца. 

На еннмке: начальник 
планового отдела СУ-13 
Инна Ивановна Дерсбен-
ко. 

Фото 3. ШАЕВОП. 

К полновластию Советов: обсуждаем проекты законов России 

Шаг вперед, 
или два шага назад? 

В дискуссионном общественно-политическом клубе 
«Достоинство» состоялось обсуждение проекта Закона 
о выборах народных депутатов РСФСР. 

оставленных в бюллетене 
кандидатов :1асчптыпастсл 
голос «за». 

Это. что же выходит, 
товарищи? Как в старые 
времена, можно не захо-
дить в кабину для голо-
сования'' Опустил бюлле-
тень в урну и всп недол-
га? 

— Нет. нам такие зако. 
ны больше не нужны. 
Опубликованные для все-
народного обсуждения за-
конопроекты зовут нас в 
безликое прошлое. Если 
они будут приняты. то 
это будет не шаг. а два 
шага назад. — таково 
единодушное мнение чле-
нов клуба «Досто>шство». 

Активные возражения, 
а норой искреннее недо-
умение вызвали и другое 
положения законопроек-
тов. Достаточно сказать, 
что закон не дает права 
воэбуасдать вопрос об от-
зыве депутата собраниям 
избирателей по месту жи-
тельства и гражданским 
самодеятельным инициати-
вам. 

Дискуссия в клубе «До-
стоинство» закончилась 
конкретными дополнения-
ми н поправками законо-

В проекте законов 
РСФСР учтены многис 
пожелании и предложения, 
высказанные в период вы-
боров народных депутатов 
СССР. Но члены клуба и 
развернувшейся дискуссш 
отстаивали позиции, кото-
рые не нзшлн отражения 
в законопроектах. А по 
некоторым пршщнпнэль-
ным вопросам, оказывает-
ся. сделано явное отступ-
ление. 

Удивительна:! метамор-
фоза произошла, к приме-
ру. со статьей «Подсчет 
голосов». В Законе СССР 
(статья 54) говорилось: 
если- в бюллетене остав-
лена более чем одна кан-
дидатура. то такой бюл-
летень считается недейст-
вительным. Мы вес в мар-
те считали это обстоятель-
ство завоеванием демо-
кратии. А как же иначе 
относиться к такому бюл-
летеню? Ведь избиратель, 
по сути, отказался от вы-
бора. 

Но каково же было 
удивление участников дис-
куссии, когда в статье 49 
проекта законов РСФСР 
мы прочитали, что в си-
туации. подобной описан-
ной выше, каждому из 

проектов. Наиболее суще-
ственными из них являют-
ся следующие: 

—отменять окружные 
предвыборные собрания: 

—выборы председате-
лей Советов всех уровней 
проводить только прямым 
голосованием: 

— выдвижение кандида-
тов в народные депутаты 
на собраниях трудовых 
коллективов, обществен-
ных организаций или по 
месту жительства избира-
телей проводить путем 
тайного голосования: 

—выборы депутатов а 
Советы всех уровней дол-
жны быть альтернативны-
ми; 

—бюллетень, а котором 
оставлено более одного 
кандидата, считать недей-
ствительным: 

—предоставить избира-
телям право отзыва пло-
хо работающего ИЛИ ском-
прометировавшего себя де-
путата; 

—депутаты, набранные 
а Совет, должны прервать 
свою деятельность по-
преигнему месту работы 
на время выполнения де-
путатских обязанностей. 
Управление городом, об-
ластью, республикой на 
общественных началах 
считать невозможным. 

Л. ЗАРЕЧНАЯ, 
наш корр. 



Совет трудового коллектива и редакция газеты провели рейд 
и проверили, как ор|аннзооаи труд рабочих, как используются 
и хранятся материалы на объектах Мегиоигазстроя. 

выпуск л з?Эстафета, 
бережливое ти 

ПК КОНЧАЕТСЯ СЕ-
ЗОН НЕДОДЕЛОК. Н 
ТЕПЛИЦС 3]К-ЮТ п о м и д о р ы . 
3|чют. прайда. медленно. 
У ..юаня плохие. 11 конце* 
концов овощи созреют. нх 
соберут н съедят. Все 
пойдет споим чередом. А 
пот когда наступит чс|К'Д 
устранения недоделок не-
известно. 

Как не Пыли на стыках 
закреплены стекла н про-
пкюм дскаб!>с. к'огда сда-
вали теплицу, так не за-
куплены они и по сей 
День. 13 ливарс оГ> этом 
писала «Трибуна ст|юпте-
ля», в апреле шел раз-
говор па заседании СТК. 
Результата никакого. 

Стекла • плывут» и 
бьюге-н. Крыша зияет ды-
рами. При сильном ветре 
вывадают и боковые стек-
ла. 1) такой теплице неж-
ный помидор чувствует 
ссби весьма дискомфорт, 
но. 

Достаточно много еще 
работы и на трех тепли-
цах. которые в соответ-
ствии с планом СУ-54 
обязано сдан, в четвертом 
квартале. Не смонтирова-
на. к примеру. система 
отоплении и подачи во-
лы. не выполнено остекле-
ние. 

Кроме -того, неизвестно, 
хватит ли тепла. чтобы 
ое'шгреть пить теплиц. Ра.-, 
четов нет. Если тепла бу-
дет недостаточно, то сто-
ит ли стеклить и сдавать 
в зиму холодные тепли-
цы? Не лучше ли перене-
сти срок сдачи? 

1) день рейда с плотни-
ками СУ-54. присланными 
сюда, как мы нанимаем. 
С е-ДПНСТНе ИНОЙ ЦеЛЬЮ — 
строить теплицу — раз-
говаривали в бытовке. 
Шесте]» мужчин не зна-
ли. как убить в|К'и л — 
кто думал, кто в дурач-
ка ра.шлскалсв. 

— Бульдозер не дали... 
Стекла нет. до:кдь идет, 
работать нет возможности, 
—объясняли строители. 

Для сведения. На объ-
екте мы обнаружили кон-
тейнер стекла, но не то-
го, что нужно. Оио уже 
пришло в негодность. 
Стоимость загубленного 
стекла 360 рублей. 

— Нет стекла — займи-
тесь другой работой. За-
латайте дыры на второй 
теплице. Ваш же брак. — 
советовали участники рей-
да. 

—Мы. плотники, долж-
ны стеклить, а за ремонт 
н зэ другие работы нам 
платить не будут. 

В разговоре мы поил-
ли. что рабочие никакой 
вины за собой не чувст-
вуют. А чувствуют ли пи-
ну за то. что не органи-
зовали 13 сентября рабо-
ту плотников и отделоч-
ников начальник участка 
Виктор Степанов и мас-
тер Наталья Волохова? 

ПРЕДПРННМЧИВОСТЬпри выгрузке с автомоби-
ПРИВЕТСТВУЕМ. На за- лч сломались. 
воде ст|юнтслм1ых кон-
струкций. куда мы при-
ехали через полчаса, нам 
показали бетонно-мозаич-
ные полы п цехах, кото-
рые сделаны не мозаични-
ками. а монтажникахш. 
электросварщиками, плот-
никами - бетонщик а м и 
КМСУ-25. 

РЕЙДОВАЯ 
БРИГАДА 

ПРЕДЛАГАЕТ: 
— начальнику СУ-54 
Сытченко В. П. разоб-
раться, почему произо-
шел простой 13 сен-
тября н наказать ви-
новных; организовать 
ремонт второй тепли-
цы: 
— начальнику участка 
Бушмелеау И. А . 
(СУ-13) навести поря-
док иа строительстве 
спецбазы «Татра»; 
— прорабу Метенько 
В. М. н мастеру Вайи-
буху В. Ш. (СУ-13) 
принять меры к со-
хранности конструкций 
н рубероида. немед 
ленно отправить в 
УПТК поддоны и кон 
тейнеры. 

Идет реконструкция 
чеии.-|тгого пролета произ-
водственного корпуса. 
Бригада В. А. Воронкова 
разобрала выложенную нз 
силикатного кирпича вен-
тнлнциенную камеру. Каж-
дый кирпич очистили от 
раствора и аккуратно сло-
жили на поддоны. Хоть 
завтра в дело. 

Для сведения. Уложено 
семь поддонов. В каждом 
400 штук. Следовательно, 
бригада сэкономила 2800 
штук кнрпнча иа сумму 
230 руб. 

Мы сошлись во миелин, 
что этот кирпич КМСУ-25. 
видимо, нспольэуот иа 
об1,ектах. которые строит 
по прнмым договорам. 

СДВИГИ НАЛИЦО. 
Пе-]ч-мс-лы в культуре про-
изводства. складировании 
и хранении материалов па 
спецбазе «Татра» видно, 
что называет?!!, невоору-
женным глазом. Но до 
полного благополучия еще 
далско. Хотя строительно-
го мусора, разбросанных 
конструкций стало мень-
ше. 

Однако среди отходов 
валяется подъездная эс-
такада штукатурной став-
ши!. Лежат без дела до-
рожные бордюры, в кото-
рых остро нуждается 
СУ-54. Шесть бордюров 

Для сведения. Стои-
мость одного бордюра 
224 руб. Зиачнт, ущерб 
1344 руб: 

Семь дорожных плит 
сложены с резким нару-
шением требований скла-
дировании — без прокла-
док. 

Для сведения. Дорож-
ная плита размером 
3x1,5 метра обходится 
управлению в 152 руб. 
58 коп. За семь плит уп-
латили 1088 руб. 

Прямо - таки любов-
но укутаны рубероидом 
мешки с цехтентом на 
строительстве обществен-
ного центра. Никакой 
дождь не промочит. На 
площадке относительно 
чисто. 

Однако часть конструк-
ций соскладнрована с на-
рушением. В том числе 
00 плит перекрытия. 15 
фундаментных блоков, че-
тыре алюминиевые пане-
ли вообще угроблены. 

Для сведения. Стоимость 
плнты перекрытия 258 
руб., фундаментного блока 
100 руб. Конструкции 
стоимостью 18860 руб. 
находятся под угрозой 
порчи. За алюминиевые 
панели заплатили 384 руб. 

На объекте четыре кон-
тейнера с рубероидом. В 
одном из них 80 рулонов 
хранятся в горизонталь-
ном. а не в вертикальном, 
как требуется, положении. 

Участники рейда обна-
ружили на строительстве 
общественного центра 
мнего поддонов, которые 
не вывозятся вов)тсхтл в 
УПТК. . 

Для сведения. В тече-
ние 30 дней контейнер 
должен быть возвращен 
поставщику. За каждый 
просроченный день Меги-
онгазстрой платят 500 руб. 
штрафа. Такая же ситуа-
ция н с поддонами. 

С 1 января по 1 сен-
тября этого года ваш 
трест уплатил 8000 руб. 
за несвоевременный воз-
врат поддонов, 1000 руб. 
за несвоевременный воз-
врат контейнеров, 10000 
руб. за простой вагонов. 

Ни разу па последние 
три года мы не платили 
такого большого штрафа. 

Проверка показала, что 
руководители подразделе-
ний. линейные инже-норы 
н рабочие не занимаются 
вплотную рациональным 
использованием материа-
лов на объектах. Зато на 
каииой планерке настой-
чиво требуют: «Дайте ма-
териалы». 

Ж ! 

В последние годы значительно расширилась география Мегиоигазстроя. Наш 
коллектив возводит объекты на Ершовом месторождешт. на Новопокурском. 
Ай-Еганском и Ван-Еганском месторождеттх. 

На снимке: идут грузы на отдаленное месторождение. 

Нужна ли социальная 
диагностика? 

Л. ВУЧКОВА, член СТК. старший юрисконсульт: 
В. ДИДЕНКО. член СТК, штукатур-маляр СУ-13: 
В. МАЛЫШЕВ, зам. председателя СТК. зам. управ-
ляющего трестом: П. ЦИБУЛЬСКИИ. член СТК. 
бригадир СУ-54: И. ПИМЕНОВА. наш корр. 

Среди природного вели-
колепия Алтая есть своя 
жемчужина — курорт Бе-
локуриха. К' щедрому 
солнцу, ядреному, насто-
енпому иа хвое и целеб-
ных травах воздуху, здесь 
прибавляются еще и тер-
мальные радоновые воды, 
способные быстро приво-
дить в равновесие рас-
строенную нервную сис-
тему. снимать боль в сус-
тавах. 

На снимке: санаторий 
проерсоюзов «Катунь» в 
Белокх-рнхе. 

(Фотохроника ТАСС). 

Казалось бы. утверди, 
тельный ответ на этот во-
прете дан самой жизнью— 
вспышками социальной 
напряженности. трудно-
стями. с которыми стол-
кнулась экономическая 
|теформа. 

Более года назад. на 
XIX партийной конфе-
ренции. отмечалось, что 
существует острая потреб, 
ность в социологических 
исследованиях, в выявле-
нии причин социальных 
конфликтов, в раскрытии 
потенциальных сил обще-
ства. 

Трест Мегионгазстрой 
не является исключением в 
атом смысле. Проблемы, 
существующие н скрытом, 
закомуфлнрованнох! виде, 
стали явными, порой бо* 
лезнсипымн в условиях 
хозяйственной самостоя-
тельности и Дехюкратиза-
цни. 

Все лн члены трудово-
го коллектива треста и 
его подразделений сознают 
необходимость о квалифи-
цированном социологиче-
ском анализе, в научно 
обоснованной управленче-
ской политике? В основ-
ном мы. социологи, встре-
чаем поддержку со сто-
ропы прогрессивно нас-
Т|юенных руководителей, 
инженеров и рабочих, ко-
торые с анализом общест-
венного мнении связыва-
ют надежды на реальные 
изменения в коллективе. 

Вместе с тем приходи-
лось слышать и высказы-
вания в духе безнадежно-
сти («это ничего не даст»), 
н сталкиваться с недове-
рием, недооценкой важно-
сти социологической экс-
пертизы, неуважением к 
труду ученых, что прояви-
лось во время анкетиро-
вания. Хотя последнее — 
важная составляющая 
часть пашей работы. 

Это отчасти объясняет-
ся тем. что сознание лю-

дей не освободилось от сте-
реотипов командной эко- . 
номикн. Все решается ука-
зом «сверху». Мнения ря. 
довых чтеиов коллектива 
не учитываются. 

Ситуация корешидх! об-
разом меняется, когда 
экономика, пусть медлен-
ной непоследовательно. но 
переводятся на рельсы 
хозяйственной самостоя-
тельности. внедряются 
арендные олюшення, ко-

Изучается 
общественное 

мнение 

операция. Новая управ-
ленческая полилша долж-
на строиться с учетом ин-
тересов людей на основе 
социального прогноза и 
П1ТСДВПДСНИЯ с о ц и а л ь н ы х 
последствий управленче-
ских рсшеш1й. Без этого 
невозможно руководить 
людьми. 

Кратко задачи нашего 
исследовании можно (фор-
мулировать следующим 
образом: 

—изучение н анализ 
общественного мненил по 
вопросам внедрения эко-
номических мехашшюп 
развитии производства: 

—определение тенден-
ций развилтя предприя-
тин и социальный прогноз: 

—исследование психо-
логического климата и раз-
работка рекомендаций для 
его оптимизации: 

—аттестация кадров ру. 
ководнтслей по современ-
ным методикам н другое. 

Важный компонент ис-
следования — проведение 
учебы, социально - психо-
логического тренинга ру-
ководящего состава, орга-
низация деловых игр. 

Первый опыт проведе-
нии подобного мероприя-

тия проводился по теме 
«Производственные кон-
фликты». Он показал, что 
дело это нужное и инте-
ресное как для руководи-
телей. так и для нас. уче-
ных. В сентябре . октяб-
ре — новая встреча. Те-
ма разговора «Какой ты 
руководитель». 

В течение предстоящего 
года мы будем ежемесяч-
но проводить такую учебу, 
так как их полезность 
трудно переоценить. 

В настоящее время за-
канчивается весьма слож-
ный этап работы, связан-
ный с анкетированием. 
Опросить такой большой 
коллектив, как Мегион-
газстрой не просто. Воз-
никают организационные 
неувязки. Как но объек-
тивным. так и по субъек-
тивным причинам ие всег-
да н не везде удается со. 
брать людей и убедить нх 
в серьезности отношения 
к заполнению анкет. 

Вместе с тем поблаго-
дарю всех, кто оказал по* 
мощь в организации анке-
тировании при достаточно 
сильной разбросашюстн 
объектов и неформально 
олюсся к ответам на во. 
просы нашей анкеты. 

Итак, исследование про-
должается. Будем ждать 
результатов, которые вме-
сте обсудим на заседании 
СТК. 

Наше исследование по-
может вырабатывать уп-
равленческую поли лису, 
отвечающую интересам 
времени. 

Е. ГЕЛЬРУД. 
руководитель исследова-

тельской группы, канди-
дат математических наук. 
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Приходите 
на заседание 

СТК 

На вторник. 3 октября, 
назначено внеочередное 
заседание совета трудово-
го коллектива треста Ме-
гнонгазстроП. В повестку 
дня вносятся следующие 
вопросы. 

1. Обсуждение проекта 
положения о системе ком-

плектации строительного 
производства материаль-
ными ресурсами в тресте 
Мегноигазстрой (ответст-
венный зам. управляюще-
го трестом А. Г. Якопон-
ко). 

2. О реализации крит -
ческнх замечаниП, выска-

занных рейдовой брига-
дой в ходе подготовки к 
предыдущему заседанию 
СТК (докладывают руко-
водители подразделошй). 

3. О письме рабочих 
аварийной службы ЖКК 
(сообщение Л. Н. Уэдяе-
вой — начальника отдела 

труда треста Мегионгаз-
строй). 

4. Информация предсе-
дателя профкома треста 
А. К. Гололшщевой о 
разработке новых земель-
ных участков для огород-
1П1ков Мегионгазстроя. 

11а заседание приглаша-

ются бригадиры, предсе-
датели. члены советов 
Трудовых коллективов и 
начальники подразделений 
треста Мегноигазстрой. 

Заседание совета трудо-
вого коллектива состоится 
в актовом зале Мегион-
газстроя. Начало в 16 час. 

В тресте Мегнонгаз-
СТ|ЮЙ очередь на получе-
ние жжльп не уменьшает-
ся. Если на первое января 
1987 года г. пей стояло 
678 человек. на норвое 
инварп 1988 — 813 чело-
век. то на начало нынеш-
него года в очереди на 
получение квартир было 
уже 838 мегиоигазстроеа-
цсв. 

За трн неполных года в 
нашем коллективе улуч-
шили жилищные условия 
425 человек. В том числе 
47 работников жилищно-
коммунальной конторы по-
лучили служебное жилье. 

А 378 работшщов полу-
чили квартиры не только 

Очередь 
не сокращается 
во вновь построенных до-
мах и пансионатах, но и 
в малосемейных общежити-
ях нлн повторно засели-
лись в освободившиеся 
квартиры деревянных зда-
ний. 

Из 858 сегодняшних 
очередников 278 прожи-
вают в общежитиях. 44 

семьи живет в балках и ва-
гончиках. 

В льготном списке зна-
чится 102 семьи. Из нпх 
81 семья многодетная. 

Сорок четыре мсгион-
газстросаца стали в оче-
редь на квартнры в пери-
од с 1965 года но 1980-й. 
Десять нз них. в том чис-
ле и очередник с 1905 
года, работают в СУ-13. 
пятнадцать — работники 
жнлпщно . коммунальной 
конторы. 

В текущем году новые 
квартиры получили десять 
работников трестам Квар-
тнры эти выделены Мети-
онгазстрою объединением 
Тюменьнсфтсгазстрой в 
доме Помар 31 по ул. Ми-

Р 3 ' А. ГОЛЕНИШЕВА, 
председатель профкома 

треста Мегноигазстрой. 

профсоюзная конференция Мегионгазстроя 

О строительстве 
жилья в г. Степанаване 

Открытое письмо совету трудового коллектива специализи-
рованного строительного объединения Тюменьнефтегазстрой 
Нашему коллективу по-

ручено построить в пост-
радавшем от землетрясе-
ния Степанаване два че-
тырехэтажных 12-квартнр-
ных дома площадью 2308 
квадратных метров. Для 
выполнения серьезной го-
сударственной задачи опе-
ративно были созданы три 
комплексные бригады чи-
сленностью 12—15 чело-
век и работающие вахто-
вым методом. 

К строительству сборно-
монолитных домов присту-
пили 22 июни, взяли хо-
роишй темп и 9 сентября 
закончили устройство мо-
нолитных стен цокольно-
го этажа обоих домов, 
но... Дальнейшие работы 
пришлось приостановить 
из-за полного отсутствия 
арматуры. лестничных 
маршей, плит перекрытая 
и других железобетонных 
конструкций. Возник воп-
рос занятости и переори-
ентации трех вахтовых 
бригад. 

Надо сказать, что стро-

ительство жилья и Степа-
наване в течение трех ме-
сяцев принесло нам убыт-
ки в сумме 75 тыс. руб-
лей. Выполнены строи-
тельно • монтажные ра-
боты в объеме 65 тыс. 
рублей, а па зарплату уш-
ло 57 тыс. рублей. 

II вот в этой. прямо 
окажем, сложной ситуа-
ции руководство объеди-
нения Тюменьнефтегаз-
строй сочло возможным 
поручить коллектаву ци-
ста Мегионгазстрой соору-
женне еще двух четырех-
этажных домов, ввод кото-
рых о эксплуатацию за-
планирован на 1990 гол. 

Проанализировав на 
своем заседании обстанов-
ку, связанную со строи-
тельством жилья в Степа-
наване. совет трудового 
коллектива треста Меги-
онгазстрой постановил об-
ратиться через свою рабо-

чую газету к совету тру-
дового коллектива объеди-
нения Тюменьнефтегаз-
строй-со следующими во 
просамн: 

— предложить хозяйст-
венным руководителям 
объеД1шення пересмотреть 
собственное решение о 
строительстве трестом 
Мегноигазстрой еще двух 
жилых домов в городе 
Степанапане: 

— предложить объеди-
нению Тюменьнефтега.1 
строй компенсировать нам 
убытки. связанные со 
стротсльством жилья в 
Армении (по предвари-
тельным расчетам соору-
ж е н о только двух домоп 
принесет Мепюнгаэстрою 
400 тыс. рублей убытка): 

— принять срочные ме-
ры к комплектации стро-
ительства жилых домов 
номер 31 и 32 арматурой, 
плитами перекрытия, ле-
стничными мартадш. 

Текст открытого письма принят на заседании совета 
трудового коллектива треста Мегноигазстрой, состояв-
шемся 20 септября 1989 года. 

4 октября состоится VIII отчетно-выборная 

На 89 квартир 
у нас стало 

меньше 
За девять месяцев ны-

нешнего года нз треста 
.Мегионгазстрой уволилось 
2)13 работников. 205 из 
них рабочие. В том числе 
35 1ьтотннков. 27 электро-, 
сварщиков. 1!) ментажнн-
кс-в, 10 штукатуров. 17 
камешников. 

Высокая текучесть кад-
ров в КМСУ-24. Из этого 
управлении уволилось 39 
ре .̂ШНх и 11 служащих. 
1'Т/ 1МСУ-25— 27 рабо-
у?. . , I 5 служаншх. С за-
пада строительных мате 
риалов — 30 рабочих. 5 
служащих, из СУ-13 — 
20 рабочих. 

Из жилищно - комму-
нальной конторы за де-
вять месяцев уволжлось 17 
рабочих и 53 служащих. 
211 нз них получили в 
нашем тресте квартиры. 
Нз 32 уволившихся из 
КМСУ-25 двадцать од:ш 
ушел с квартирою. 

Всего же из тех. кто 
получил квартиры в Мегн-
<я1гаэсТ1юе. уволилось в 
течение девяти месяцев 
нынешнего года 87 рабо-
чих и служащих. 

Высока текучесть в дет-
ских садах нашего треста. 
С начала года здесь полу-
чили расчет 90 работни-
ков. В том числе двое 
уволились - с квартирами 
треста Мегионгазстрой. 

Если отток кадров не 
будет приостановлен, то, 
с одной с.ороны, коллек-
тив останетсп без опыт-
ных. квалифицированных, 
испытанных временем ин-
женеров и рабочих, а с 
другой — нам вряд ли 
удастся в ближайшие го-
ды не то что решить, а 
хотл бы смигчнть жилищ-
ную проблему. 

Н. АЛЕКСЕЕВА, 
начальник отдела кадров 

треста Мегионгазстрой. 

Их требование—это требо-
вание времени, требование 
перестройки. 

На снимке: вверху — 
зам. председателя проф-
кома ЖКК Татьяна Ва-
сильевна Арефьева, пред-
седатель профкома КМСУ-
24 Марина Петровна Ва-
кутнна. председатель 
[фофкома ЖКК Мария 
Алексеевна Вакилопа: вни-
зу — председатель проф-
кома СУ-13 Резеда Ран-
совна Тнмн|)баева. шх-дсс-
датель щюфкома СУ-54 
Валентина Викторовна Ре-
занова и член профкома 
Мегионгазстроя Николай 
Иванович Мазуров. 

Фото в . ШАЕВА. 

•Польше принципиаль-
ности. больше смелости. 
Ваша главная задача — 
защищать наши ннтере-
сы» — такие напутствия 
дают сегодня на собрани-
ях делегатах! конферен-
ция члены профсоюза. 

Отчетно - выборная кам. 
пашш — серьезный экза-
мен дли председателей и 
членов профкомов подраз-
делений треста. Трудовой 
коллектив — экзаменатор 
строгий, на критические 
замечания не скупится 
Ну а если старательно 
велась работа, люди тоже 
заметят и скажут доб|юе 
слово. 



В совете 
трудового 
коллектива 

Па состоявшемся 20 
сентября заседании сове-
та трудового коллектива 
треста МсгнонгаэстроН 
рассматривался вопрос о 
олюитс.тьствс жилья в 
го|юде Степанаванс. 

Зам. управляющего п о -
стом но строительству 
жилья в Армении К. Л 
Капитанов доложил. что 
возведение двух домов, 
которое велось в хорошем 
темпе, приостановлено из-
за полного отсутствии ар-
матуры и железобетонных 
конструкций. Но. несмот-
ря на создавшуюся крити-
ческую ситуацию, объеди-
нение Тюменьнефтегаз-
строй поручает коллекти-
ву нашего треста постро-
ить еще два дома я Сто-
нанаванс. 

Заслушана информация 
и главного инженера тре-
ста В. Н. Чухаркнна о 
том. что строительство 
двух домов в Стенанавапе 
и течение т|>ех месяцев 
щншесло " 5 тыс. убытка. 
При полном окончании 
сооружения убытки но 
тцк-дварнтельным подсче-
там составят -100 тыс. 
рублей. 

Учитывая сложившую-
ся ситуацию, совет трудо-
1В01П коллокпгва крг.ннл 
роше1Н1с: обратиться через 
газету «Трибунз строите-
ля» с открытым письмом 
к совету трудового кол-
лектива объединения Тю-
меиьнефтегазстрой и по-
т1ч-оовать возместить 
убытки, а в дальнейшем 
гарантировать обеспечение 
объектов конструкциями. 

Совет высказался за 
отмену решения админи-
страции объединении о 
строительстве т е с т о м Ме-
гионгазстрой еще двух 
домов в Степанаванс. 
|Токст открытого письма 
публикуется сегодня иа 
первой странице газеты). 

По вто;х>му вопросу « О 
хранении и использовании 
строительных материалов 
на объектах и в УПТК» 
выступила член постоян-
но действующей комиссии 
треста, председатель голов 
ной группы на)юдного 
контроля М. К. Скоры из 

В ходе подготовки к 
заседанию СТК комиссия 
провела рейд, результатом 
которого явились стенды-
фотообвинення. докумен-
тально от|тажающис вар-
варское отношение строи-
телей к материа лам и кон-
струкциям. 

Для всех объектов, на 

которых побывала рейдо-
вая бригада, характерны 
такие недостатки. Отсут-
ствие емкостей для хране-
нии сыпучих материалов 
и хо)юшнх площадок для 
сп.тади|юпанни конструк-
ций. Хранится железобе-
тонные конструкции 
сплошь с нарушениями 
норм п правил. На оптан-
тах накопилось много не-
нужных в данный момент 
материалов и конструк-
ций Площадки захламле-
ны неок-пелепными вовре-
мя поддонами и контейне-
рами. 

В обсуждении вопроса 
приняли участие руково-
дители подразделений, ли-
нейные инженеры, брига-
диры. После зтого приня-
то следующее решение: 

— в течение недели на-
вести порядок в склади-
]юваннн материалов. 1*у-
ководнтелям управлений 
письменно доложить об 
атом. Председателю ко-
миссии по использованию 
и хранению материалов 
А. Г. Яковенко прскра-
Л1Т1. вывоз материалов на 
те объекты. на которых 
не будет наведен поря-
док: 

руководителям подраз-
делений поручено при-
влечь к материальной от-
ветственносл! виновных в 
норче материалов, обнару-
женных комиссией на 
ст|юнтслышх площадках. 

Совет трудового кол-
лектива заслушал инфор-
мацию о ходе строитель-
сгпа теплиц, которое ве-
дет коллектив СУ-54. Чле-
ны СТК приняли к сведе-
нию сообщение В. П. Сыт-
ченко о том. что в сентяб-
ре согласно проекту будут 
закончены полностью ра-
боты на трех строящихся 
теплицах. 

Заместитель управляю 
щего т|ю-том Г. II. Пик-
мап пронифо; мировал 
участников заседании о 
завершении работы но 
подготовке к переводу 
коллектива т|ктха нз вто-
рую модель хозрасчета 
о том. что с 1 октября Ме-
гионгазстрой переходит на 
новую форму хозийство-
вання. 

Затем члены СТК про-
анализировали ход выпол-
нения ранее принятых ре-
шений и постановили: про-
вести 3 октября по атому 
вопросу внеочередное за-
седание совета трудового 
коллектива треста Меги-
сигаастрой. 

В обстановке строгой 
взыскательности 

Отчетно - выборная кач- Председателями проф-
палия в профсоюзных ор- союзных комитетов под-
ганнзацнях Мепонгаз- разделений избраны мон-
строя о самом разгаре - гажник О С. Попов 
Одщшадцать профсоюзных^*! ХУСПР-2). старший вое-
комитетов уже отчитались питатель |>аоочнх обще-
на собраниях о своей ]»• 
боте. Их деятельность по-
лучила удовлетворитель-
ную оценку. 

Надо сказать, что проф-
союзные собрания прохо-
дят и обстановке ол.ек 
тшнюстн. СТ1ЮГОЙ исыска-
телыюстн и товарищеской 
критик». Участники собра-
нии вносят конкретные 
предложения по улучпн-
1нпо работы профсоюзных 
комнтетоп. 

ашгий М. А. Вавилова 
(ЖКК). шлифовщик II. И. 
Рирсню (УПТК). инспек-
тор отдела кадрсв В. В. 
Резанова (СУ-54). нормп-
роащнца Р. Р Тимнрбле-
па (СУ-13). инженер О. В. 
Кононова (НПС), ноелнта-
тели детских садои Л. Д. 
Зубова. • Л. А. Денисова. 
1* Р. Огане.-гва и другие. 

Т. ЧЕРНЯК, 
зам. председателя 

профкома треста 
Мегионгазстрой. 

ЧЛЕН ПАРТКОМА 

По русски его зовут 
Володн. а по паспорту он 
Алиби; Мамедовнч Хай-
даров. 

Ветераны треста нем-
ият Володю Хайдароиа — 
комесмольского секрета-
ри УП'ГК. Вольш-зм он 
пользовался уважении 
среди молодежи. Теперь 
коммунист Хайдарон — 
члон партийного комитета 
треста Мегнонгазстной. 

Па снимке: электро-
сварщик УПТК Алпбек 
Мамедовнч Хайдаров. 

Информация об исполнении 
профсоюзного бюджета 

профкомом треста Мегионгазстрой за 1987. 1088 связанные с деятельностью Дома культуры «Юои-
н за девять месяцев 1989 года. В публикуемых леЯный», спортивного зала, клуба «Современник», 
ниже таблицах (в том числе) приводятся цифры, детско-юиошеской спортивной .школы. 

Отчет о доходах 
Статьи доходов 

10В 7 год (в руб.) 1988 год (о руб.) | 198!) год (в РУб.1, 

план факт. | проц. план | факт. проц. | план | факт. проЛ> 

Остаток бюджетных средств 
Поступления ог киносеансов 
Поступления от платных 
культмеропрнитий <« Современ-
ник». «Юбилейный») 
Членские взносы ДСО 
Поступления от платных 

спортивных мероприятий 
Поступление от хозоргана 

(0.15 проц.) 
Прочие поступления 
Отчисления от членских 
профсоюзных взносов 
<1чшаисн|юваиие райкома 
профсоюза (в том числе 
«Юбилейный». ДЮСШ) 

Итого доходов 
Всего с остатком / 

211137 211453 — 
0000 7182 119 

75284 75284 — (ИИ 25 00125 — 
4ЯООО 15813 32.0 38700 3-1500 01.0 

49000 
300 

1000 

13200 

86820 
100000 

238120 
447257 

39974 
228 

81 
92 

1500 150 

15508 128 
5702 — 

57405 87 
180(100 100 

110000 — 
403557 171 
815010 — 

47800 
300 

1800 

06879 202.0 
240 80,0 

1800 100,0 

10026 18100 101,0 
— ПОЗ — 

87120 311110 35.8 
300 240 80.0 

2200 — — 

11000 8800 98,0 
— 2441 — 

70000 744-15 1)5,0 54200. 57501 106.0 
200000 233000 110.5 100000 82000 62.0 

— 141050 23500 
391826 580930 148.0 289420 229172 78,2 
407090 858194 — 355343 286297 — 

Отчет о расходах 

Рабочего Чнгнлаиова бригадир характеризует как I 
опытного строителя, делового человека. Он и плотник. | 
и бетонщик, и стропалыцнк. 

На снимке: плотник-бетонщик СУ-13 Виктор Дааы-
доввч Чнгнланог. 

Фото В. ШАЕВА. | 

ПК 7 год (в руб.) 11*88 год (в руб.) 1989 год (в руб.) 
Статьи |>асходои Статьи |>асходои 

план факт. прэц. план Факт. 
-

проц. план | факт. проц. 

Культурно-массовые ме1юпрнятня 
и работа с детьми 8(ХНЮ 81070 101,2 118590 119515 106.0 74125 53-100 72.0 
Ппонорскис лагеря ^ 10-130 10430 100.0 10300 10500 100.0 6500 8500 100.0 
Заработан плата рэболшков 
культучрежденйи 103500 8-1485 81.0 106400 106636 101.0 67800 61500 91.0 
Хозяйственные и эксплуатацион-
ные |>асходы культучрежденнй 1500 1500 100.0 1500 1789 118.0 1500 1411 94.0 
Приобретение культннвентарп. 
с-Гюрудо'зания. книг дли 
библиотеки 00000 112520 125.0 33000 54074 16-1.0 4000 1900 47.5 
Эксплуатационные расходы • 800 800 . 100.0 500 120 24.0 •НЮ 400 100,0 
Прокат кинофильмов и налог 
с проката $ . ^ 5200 5742' 109.0 36700 11733 32.0 25600 25200 08.4 
Заработан плата работников 

тппюсети 8800 700-1 79.5 10300 10152 143,0 10270 10130 99.0 
УчсЛмо-опортнвная работа * 1*1-100 11584 102.0 5000 4975 00.5 -1500 3800 84.4 
Заработная плата )к1бот1Шкоп . • 
спортсооруженнй X 32100 31485 98.0 49000 47028 08.0 50500 48800 92 2 
Приобретение спортивного 

енвептаря ' 30100 30274 101.0 8800 8П80 101.0 5000 4200 84.0 
Материальная помони. 27900 27950 103.0 35000 34390 98.0 29500 29600 100.9 
Зара'ютная плата пдюфапаарата 18000 17930 99.0 18800 15557 94.0 18700 18400 97.5 
Премирование профсоюзного 
актива 2400 2435 101.0 4560 4590 101.0 4020 3900 97.5 
Финансирование Дома культуры 
• Юбилейный» •* 118000 141950 25.0 23.5 04.0 
Итого расходов I 422130 541209 129.0 438456 572709 131.3 327415 290441 88.2 

Председатель профкома А. ГОЛЕНИЩЕВА. Старший бухгалтер профкома В.КОВАЛЬЧУК. 
Зам. председателя ревизионной комиссии А. БУХАНОВА. 



Следует ли 
медикам премию 

платить? 
Газета уже сообщала, что медицинские работники 

цеховой службы обратились а СТК т р е с т а с заявлена-
ем о выплате им премии а размере 4 0 проц. должиост 
ного оклада. Соает трудового коллектива решил пы-
нести этот вопрос па обсуждение через газете. Ниже 
публикуются мнения читателей, ОТКЛИКНУВШИХСЯ на 
предложение СТК треста Мегионгазстрой. 

Сегодня редакция заканчивает обсуждение э ю й проб-
лемы. Решение по папному вопросу СТК примет на 
очередном заседании. 

Откуда берутся 
больные 

Когда человек устраи-
ваетси на работу, он обя-
зательно проходит меди-
цинскую комиссию. Боль-
ных па работу не берут, 
в Мегионгазстрой прини-
мают только здоровых. 

Но откуда тогда берут-
ся у нас люди, страдаю-
щие хроническими заболе-
ваниями? Почему иных 
ставяг на диспансерный 
учет? Только в тринадца-
том у щ о в л е ш ш пять ин-
фарктников. 
. Л ' н т а ю в нашей газете 

У ч у с с н ю о прс-мирова-
нр; ,1 цеховой службы и 
диву даюсь: за что люди 
предлагают п|>смировать 
медиков? За то. что ош1 
вежливы, внимательны и 
доброжелательны? Но это 
элементарные •профессио-
нальные качества дюди-
ков. которые давали к то-
му же клятву Гшшократа. 

На мой взгляд, работа 
цехового врача мало чем 
отличается от работы 
участкового. Один врач ве-
дет прием больных, живу-
щих на его участке. а 
другой — работающих в 
кшшротиом коллективе. 

Мне скажут: цеховая 
служба ездит по объектам, 
проверяет бытовки. Быва-
ет такое. Но. скажите, чем 
врач Ткачеико или фельд-
шер Ильдякова помогли 
рабочим? Хоть раз приос-
тановили они работу в за-
газованном н.111 неотапли-
ваемом помещении? 

Отделочницы, но срав-
нению с другими рабочи-
ми. болеют чаще. Почему? 
Да потому что работают 
на сквооннках. потому что 
ни на одном объекте нет 
теплого туалета, а о ком-
натах гигиены и говорить 
не приходится. 

Вот над чем надо ра-
ботать цеховой службе. 
Главной заботой медиков 
должно быть не лечение 
больных, а предупрежде-
ние болезни. 

Нет. я не против, чтобы 
медики Мегионгазстроя 
получали сорок процентов 
промни. я за то. чтобы 
они работали на сорок 
процентов лучше. 

б . В А Н Н Б У Х , 
мастер СУ-13 , 

наш, рабкор. 

Лечение без лекарств 

Это наш цех 
здоровья 

По долгу службы ПО-
СТОЯННО контактирую с це-
ховым врачом .Г. А . Тка-
чеико и фельдшером 
II. II. Нльдлкопэй. Обе 
чуткие, приветливые и 
т|Ч'боватс.1Ы1ЫС. 

Согласна, что коллектив 
слабо информирован о нх 
работе. Тем хуже для нас. 
Потому что медики много 
делают для здоровья ме-

гнонгаэстроеоцен. 
Взять диспансерных 

больных. Медики следят, 
чтобы они воиремн про-
шли курс лечения. Кто за-
будет принять своевре-
менно процедуры, приш-
лют открытку или при-
дут на работу. А сколько 
нервов стоят Галине А р -
кадьевне ежегодные про-
филактические осмотры! 

Цеховая служба ведет 
постоянный анализ забо-
леваемости по подразделе-
ниям треста. Знает нх 
причины, знает, сколько 
рабочих дней теряется нз-
за болезни. 

Надо бы. конечно, эти 
цифры обнародовать. II 
медикам вместе с общест-
венностью легче будет 
пробивать глухую админи-
стративную стену в борь-
бе за оздоровление усло-
вий труда и быта рабочих. 

Медики бывают на объ -
ектах. делают замечания 
по поводу сквозняков. Но 
к ним никто всерьез не 
прислушивается. Главное 
у нас — план, а ие чело-
век. 

Медицинская цеховая 
служба — наш цех здо-
ровья. Кто нельзя обхо -
дить стороной. Считаю, 
что премию платить меди-
кам надо. 

С. П А Н О В А , 
старший инженер 

СУ-54 . 

На снимке: инструктор-
методист В. Г. Чабоннан 

проводит психофизическую 
гимнастику в киевском 
детском саду - С к а з к а » за-
вода «Буревестник» . 

(Фотохроника Т А С С ) . 

Хорош Пнжнсиартовск при ясной солнечной погоде. Пгнятио пройтись 

Фото 10. Ф И Л А Т О В А . 
улицами молодого города. 

Самый 
прибыльный товар 

Наиболее прибыльный товар — умелые руководите-
ли. Так* считают в самой крупной капиталистической 
корпорации «Дженерал моторе» (в ней около миллио-
на работающих). Какими же чертами должны обладать 
ее менеджеры? 

Не согласен с Виктором Заплишным 
Нз нашей газеты уз-

нал. что работтшки цехо-
вой службы обратились в 
СТК т]>сста с просьбой о 
выплате им премии н раз-
мере 4 0 проц. оклада. 
Считаю, чтоцеховый врач 
Г. А . Ткачеико и фельд-
шер П. П. Ильдякова за-
служивают не только доб-
рых слов, но н материаль-
ного поощрения. 

Но я категорически но 
согласен с о слесарем-
электриком СУ-13 Викто-
ром Заплишным, что трест 
ни за что ни про что пода-
рил кооперативу «Медик» 
5 0 тысяч рублей. 

У нас на участке, бла-
годари усилиям врачей нз 
кооператива, значительно 
снизилась заболеваемость. 

С каждой болячкой в 
поликлинику не набега-
ешься. Идешь, когда уже 
здорово прикрутит. А ме-
дики нз кооператива при-
шли непосредственно на 
рабочее место и провели 
профилактическое лече-
ние. Сужу по себе — ра-
ботоспособность повыси-
лась. 

С благодарностью от-
зываются о прохождении 

курса мануальной терапии 
электросварщики А . Ле-
бедев. В. Климов. В. По-
рамонов. слесари В. Су-
хенко. В. Ковалев. Т. Коз-
лов. дизелисты В. Акае-
мов. Г. Дюрягин. 

От имени коллектива 
всего участка благодарю 
работников кооператива 
«Медик» за хорошее ле-
чение и :1а укрепленное 
здоровье. 

Н. ГИРЕНКО, 
шлифовщик, председа-

тель профкома экспери-
ментального участка 

УПТК. 

В профкоме 

Распределили 
мягкую мебель 

Профсоюзный комитет 
имеете с администрацией 
треста распределил посту-
пившую в нх распоряже-

ние мягкую мебель, кото-
рая относится к товарам 
повышенного спроса. 

Для поощрения наибо-
лее отличившихся передо-
впков производства по од-
ному комплекту- мягкой 
мебели (цена 1880 рублей) 
подучили коллективы 
СУ-13. КМСУ-25. СУ-54. 
УПТК н жнлищно-комму-
иальпой конторы. 

Комплектом мягкой ме-
бели по цене 518 рублс-П 
премирована бригада 
Юрия Федоровича Голу-
бева (КМСУ-25) . заняв-
шая второе место в тресте 
по итогам соревнования в 
первом полугодии теку-
щего года. 

А . Г О Л Е Н И Щ Е В А , 
председатель профкома 

Мегионгазстроя. 

Главное требование — 
компетентность. Без нео-
не может быть дела. 
Каждый руководитель 
высокощюфс-сснональ н о 
должен знать, как делать 
дело наилучшим образом. 
Руководителю нельзя поз-
волить себе учнтьси на 
собственных ошибках. 
Это большая роскошь. 

Второе требование 
(хоть его и считают ста-
ромодным) — это чувство 
личного достоинства и 
высокой ответственности 
за свое- дело. У руково . 
днтеля эта чс|>та должна 
быть обращена не только 
к себе, но и к тем людям, 
с которыми он ежедневно . 
взаимодействует. 

Третье — чувство но-
вого и умение рисковать. 
Нужны руководители, ко-
торые уже сегодня живут 
днем завтрашним, посто-
янно нп(уг возможности 
улучшить дело. А это 
всегда, как правило, со-
пряжено с риском. Волн, 
способность к риску дол-
жны сочетатьси с умени-
ем планнропать. смотреть 
вперед. 
. Четвертое — способ-
ность чувствопать время. 
Это подлинно великое ка-
чество руководителя дол-

жно раоотать постоянно. 
Чувствовать окружение, 
вдруг возникающие проб-
лемы. события — это 
значит быть готовым к 
любым изменениям ранее 
выработанных систем. 
Стереотипа у руководи-
телей быть не должно. 

Питое — высокая ра-
ботоспособность. постоян-
ное стремление быть луч-

Советы 
деловому 
человеку 

пшм и делать все наилуч-
шим образом. Тут важную 
|юль играет непременный 
спутник менеджера — его 
жен*. Руководителям ну-
жно иметь 1юш1мающнх 
жен. которые будут ми-
риться с постоянной заня. 
тостыо супруга и уважать 
его нелегкий труд. Долго-
терпимость жен — важ-
нейшее- условие высокой 
работоспособности руково. 
днтелей. 

Центральным в сушно-
ОТ Р Е Д А К Ц И И . Надеемся, что руководители, заин-

тересованные в совершенствовании своих деловых ка-
честв н укреплении авторитета, непременно воспользу-
ются опытом зарубежных коллег. 

сгн является и вопрос о б 
отношении руководителя-
с подчиненными, о его 
этике. Здесь выработаны 
такие рекомендации: 

—все- замечания подчи. 
ценным должны касаться 
только инцидента, а не 
личности: 

— не следует касаться 
прошлого, щкнюдпть срав-
нения с другими лицами. 

—позвольте и другому 
человеку сердиться: 

—если вы повысили го-
лос. то подчшюпные то . 
же имеют право его по-
высить: 

— прежде, чем отру-
гать нерадивого исполни, 
теля, дайте ему объяс-
ниться: 

—если вы свой гнев 
выражаете публично, то и 
извиняйтесь публично: 

—выражайте ясно при 
чину своего недовольства: 

— помогите человеку, 
если это возможно, пый-
тн из неудобного положе-
нии 

Умение обращагьсп. на 
лажнвать контакты с 
людьми. взаимодейство-
вать по «вертикали» и по 
-горизонтали» — первей-
шая задача н нсщм-мсниос-
свойство хорошего руко 
водителя. 

Перевод с английского 
А . Т Е Р Е Щ Е Н К О . 

О РАДИАЦИИ 
В связи с обращением 

населения и адрес саил-
ппдетаннни о величине- ра-
диационного фона в г. 
Нижневартовске информи-
руем: естественный радиа-
ционный гамма-фон в го-
роде в течение года колеб-
лется незначительно и 
составляет 7 — 1 5 мнк-
рорснтгсн/час (мкр/час). 

По данным Ленинград-
ского института радиаци-
онной гигиены уровни ес-
тественного гамма фона па 
территории С С С Р колеб-
лются от 3 до 8 0 мир/час. 
Оснований для беспокой-
ства >1нжнсва|>товцов нет. 

К. ОТЕВ, А . КНИСС, 
санитарные врачи 

Нижневартовской город-
ской санитарно-эпидемио-

логической станции. 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

В газете от 2 0 июля 
под заголовком «Пусть 
профком ответит» было 
напечатано письмо членов 
профсоюзного комитета 
СУ-13, в котором они взя-
ли под сомнение право-
мерность ответа зам. уп-
равляющего трестом Л. Е. 
Иозсфович на вопрос ра-
бочих СУ 54 по поводу 
повторного заселения ос -
вободившейся квартиры 
(см. статью Натальи Пи 
меновой «Разговор по су -
ществу» , опубликованную 
8 июля в газете). 

Отвечая на поставлен-
ный профактивистами СУ-
13 вопрос, могу сказать 
следующее. Согласно кат 
лективному договору, зак-
люченному 2 8 февраля 
1989 г. между адмниист. 
рацией в рабочими Мегн-

Кто возвратит 
квартиру 

онгазстроя, право распре-
деления освободившегося 
жилья предоставляется ор-
ганизации. первоначально 
выдавшей его. 

Исходя нз коллективно 
принятого документа, от-
вет Л. Е. Иозефовнч сле-
дует признать неправиль-
ным. Спорная квартира, о 
которой идет речь, в свое 
время семье В. П. Сыт-
ченко выделялась реше-
нием администрации и 
профкома СУ-30, в резуль-
тате реорганизации слив-
шегося с СУ-13. Если ад-
министрация треста ведет 
речь о возврате кварти-
ры. равноценной квартире 
В. II. Сытчснко. то воз-
вращать ее согласно кат-
договору следует каглек-
тиву СУ-13. 

Т. Ч Е Р Н Я К . 
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Сыновья о матери 

Дружит с нами 
весь дом 

Наша мама. Лидия Нав-
ломка Леся паша, работа-
ет и КМСУ-25. Она бри-
гадир. 

Мы думаем, что паша 
мама хоушпй бригадир, 
потому что ее много раз 
награждали почетными 
грамотами. Мамины гра-
моты мы показываем сво-
им друзьям. Гордимся. 

Ныбиралн маму сек!Н-
тарсм комсомольской ор-
ганизации- КМСУ-25. Она 
часто брала пас с собой 
на ообрания. в клуб хо-
дили па разные мероприя-
тин. 

Старший нз нас. Алеша, 
по иумн школьной прак-
тики работал в маминой 
бригаде, участвовал в от-
делке девятпэтажного до-
ма. Алеше показали, как 
надо работать затирочтюй 
машинкой. Попробовал — 
получилось. Правда. не 
так х о у ш о . как у нэрос-
лых. Весь день не чувст-
вовал усталости, а при-
шел домой — сразу за-
снул. как мертвый. 

Пока не было малень-
кого Максимки мама ра-
ботала бетонщицей в муж-
ской бригаде, строила Бе-
лозсрный газоперерабаты-
вающий завод Там мы и 
жили два с половиной го-
да В вагончике. 

Наша мама на первый 
взгляд очень ст|тогая. II 
нас ругает, когда не успе-
ваем к ее приходу убрать 
квартиру или плохо сде-
лаем уроки. Но на самом 
деле она добрая. 

Мы ткивем в двухэтаж-
ном деревянном доме. 
Почти весь дом дружит с 
пашен семьей. Ближние 
соседи приходят на чай. 
Но вечерам у нас бывает 
весело. 

Подруги нз бригады то-
же частенько к нам загля-
дывают. Мама готовит 
вкусно, умеет хорошо вя-
зать. Носки и варежки мы 
не покупаем в магазине — 
.мама вяжет. 

Вместе с нами живет 
Лена, мамина племянни-
ца. Она закончила во 
семь классов и приехала в 
Нижневартовск. Лена ра-
ботает в маминой бригаде. 

Наш папа, как н мама. 
— сцюитель. Оба любят 
свою щюфессию и гордиг-
си ею. но нз нас троих 
пока только одни хочет 
работать на стройке, но 
не штукатуром, не маля-
ром. а машинистом башен-
ного крапа или крана иа 
гссепнчном ходу. 

Дкма. Алеша. Максим 
ДЕСЯТКИНЫ. 

С берегов Волги при-
ехала в наш город Юля 
Нсвенкова. И так уж 
сложились обстоятельства, 
что с переменой места 
жительства пришлось Юле 
переменить и профессию: 
была швеей, а стала шту-
катс ром-маляром. 

Пять лет работает Пе-
вепкова в коллективе 
СУ-54 Со своими обязан-
ностями справляется хо-
рошо. Общительна, добро-
желательна с подругами. 

На снимке: штукатур-
маляр СУ-54 Юлия Вик-
торовна Певеякова. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Бельгийский торт 
Взбить в густую пену 

8 яичных белков вместе 
с 2 стаканами сахарной 
пудры, добавить 1/2 ста-
кана толченых орехов 
Птецкнх или миндаля, сме-
шанных с порошком вани-
лина или корицы. 1/2 ста-
кана муки и слегка пере-
мешать. 

Полученное тесто разде-
лить на -1—5 частей, по-
ложить каждую часть на 
смаза|шую маслом и по-
сыпанную мукой форму и 
вывечь в умеренно горя-
чей духовке. 

1!огда лепешки остынут, 
то ложи ть нх одна на дру-
гую. прослоив масляным 

кремом. Верхнюю лепеш-
ку смазать тонким слоем 
крсх!а. перемешанного с 
какао, кофе или шокола-
дом. н украсить розетка-
ми из поджаренного МШ1-
даля или крема. С боков 
терт посыпать мелко на-
резанным миндалем. 

Крем приготовить сле-
дующим образоак 7 яиц 
растереть добела с 1/2 
стакана сахара, добавить 
350 г.. масла и расти-
рать, пока не получится 
однообразная густая масса. 
После чего добавить не-
сколько капель какой-ни-
будь эссенции по вкусу 
или 2-3 порошка ванилина. 

От нее исходит 
мудрость и доброта 

Мы с Любовью Мнхай 
ловной четырнадцать лет 
вместе. Бывают в семье 
и ссоры, и Мелкие раз-
молвки. как. наверное, у 
многих. Но в конце кон-
цов мы с женой находим 
решение, которое делает 
нас еще ближе и дороже 
ДРУГ другу. 

Четыре года работали 
мы в одной бригаде. По 
вечерам вместе возврата 
лись домой. Оба чертов 
ски уставали, по домаш. 
пне дела делили всегда 
пополам. 

Восемь лет прожили в 
поселке Молодежном. Те-
перь у нас трехкомнашая 
квартира. Но никогда не 
забуду, как в сорокашес-
тнградусный мороз привез 
из роддома жену и млад-
шего сына. Что за жизнь 
в Молодежном поселке 
с двумя малыми детьми 
знает только тот. кто сам 
там жил. Подолгу 11)111x0. 
дилось сидеть без света, 
без тепла и воды. 

Любовь да согласие по 
могли нам преодолеть все 
трудности. 

Время идет. Сыновья 
подросли. Игорь учится в 
профтехучилище на слеса-
ря кип. Виктор уже в ше-

стом классе.' Контролиру-
ет полностью учебу ре-
бят жсиа. 

Люба и мне помогла за-
кончит.. вечернюю школу. 
Над домашними задания-
ми корпели вместе. Без 
Любиной помощи пи за 
что не закончил бы один-
надцать классов. 

Жена не только нам. 
мужчинам, помогает 
учиться, но и сама выучи-

МУЖ О ЖЕНЕ 

лась. Приобрела без от-
рыва от семьи и от работы 
специальность бухгалтера. 
Сейчас работает в объеди-
нении Сибнефтегаэнеура-
ботка. 

В иные месяцы Любовь 
Михаиловна зарабатывает 
больше меня. И тем не 
менее считаю, что женщи-
на должна быть на п]ю-
нзподстве неполный рабо-
чий день. Тогда больше 
времени останется у нее 
па семью на домашние 
дела и просто для отдыха. 
От всего этого выигрыш 
не только нам с сыновья. 
Л'.Л. но и государству. 

Мы с ребятами стараем-

ся помогать матери. 11о 
все равно крутится оиа. 
как белка в колесе. В по-
ловице шестого утра уже 
на ногах, чтобы накор-
мить вовремя всю семью 
свежим завтраком. Вече-
у м — другие заботы о" 
семье. Кроме того, жена 
хорошо шьет, вяжет, каж-
дую осень заготавливает 
нареньн и соленья с соб-
ственной дачи. 

Культурной програхшой 
в семье тоже занимается 
Люба. У них в управлении 
часто продают билеты на 
интересные концерты. 
Стараемся не пропускать. 

Одним словом, живем 
дружно, стараех!ся воспи-
тать ребят достойным* 
людьми. 

Давно приметил: Гле-
бы не находилась моя 
Любовь Михайловна, в 
работе или иа досуге, етна 
всегда как "бы в цените. 
Ог нее исходит житейская 
мудрость, любовь II дсб-
рота. 

Когда Люба уезжает 
куда-нибудь, а .мы с сы-
новьями остаемся, я жиз-
ни сразу становится пусто 
и грустно. 

Н. МАЗУРОВ, 
бригадир СУ-54 

Любит свою работу шту-
катур • маляр СУ-13 На-
дежда Михайловна Тюри-
па. Любит и дорожит ра-
бочей честью. За д-^ис-
тоды. а Надежда Михай-
ловна ветеран управления, 
пс замечалось за ней не-
добросовестности. не во-
дилось брака. 

II. М. Тюрина хо|юши11 
организатор, долгое времп 
работала бригадиром. Ха-
рактер у Надежды Ми. 
хайловны общительный, 
жизнерадостный. Она ак-
тивно участвует п художе-
ственной самодеятельно-
сти. 

11а спинке: штукатур, 
маляр СУ-13 Надежда Ми-
хайловна Тюрина. 

Фото В. ШАЕВОИ 

Восемь лет назад пришла ученицей в 
СУ-54 Галя Зайцева. Наставницей У нее 
стала ояытнан отделочница, долгое в у -
•мя возглавлявшая бригаду. Анна Мак-
симовна Корпии;. Галя оказалась при-
лежной ученицей и заменила бригадира, 
когда пришло время. 

Сейчас Галина Зайцева квалиернциро-
ванный специалист, которому можно до-

верить сложное н ответственное- зад:*-»} 
После укрупнении бригад Галя га'ктт.О 
в коллективе, возглавляемом II. В. ТХ-

. расснко. Два года назад избрана в совет 
трудового коллектива управлении. 

На снимке: нпу.татур маляр СУ-54 
член совета трудового коллектива управ 
ления Галина Зайцева. 

Фото 3. ШАЕВОП 

Кто отвечает 
за справедливость? 

Цифры 
и факты 

В тресте Мепюнгазстрой 
пять детских садов, рас-
считанных иа содержать 
1332 детей. Фактически 
воспнтываетсп в детских 
садах 1525 малышей. 

В год на содержание 
детских садов т у с т Ме-
гионгазстрой расходует 2 
млн. 21*8 тыс. рублей. 
Родительский же годовой 
взнос составляет 240 тыс. 

Содержание в течение 
года одного ребенка в дет-
ском саду обходится госу-
дарству в 1603 рубля. 
Семья оплачивает в год 
за ребенка 200 рублей. 

В Мегионгазстрое рабо-
тает 587 женщин. 157 из 
них имеют детей в возра-
сте до трех лет. 110 жен-
щин находятся в отпуске 
по уходу за ребенком до 
достижения им 1.5 лет. 

Женщины, имеющие ре-
бенка в возрасте до одно-
го года ежемесячно полу-
чают пособие в сумме 50 
руб. Таким образом, ра-
ботницам Мегиоигазстроя 
в течеш1е года выплачива-
ется за счет средств со-
циального страхования 50 
тыс. рублей. 

С 1 декабря 1089 года 
продолжительность частич-
но оплачиваемого отпуска 
по уходу за ребенком уве-
личивается до достижения 
им возраста полутора лет. 
Продолжительность отпу-
ска по уходу за ребенком 
без сохранения заработной 
платы увеличивается до 
достижения им возраста 
трех лет. 

Впервые пишу и газету, 
потому что накипело, по-
тому что наболело. А к 
кому дальше идти со сво-
ей болью не зиаю. Но все 
по порядку. 

В Мегионгазстрое я е 
января восьмидесятого. 
Шесть с половиной лет 
отработала штукатуром 
в СУ-13, а когда в тресте 
создали колерный цех — 
перешла в УПТК. Было 
это в' августе восемьдесят 
шестого. 

Перевод на повое место 
рае'юты оформила так, как 
оерормляют ето все рабо-
чне. Написала заявление, 
начальник УПТК составил 
отношение. Бывший тогда 
управляющи-м трестом 
Г. В. Проценко. по ини-
циативе которого и созда-
вался колерный цех. нало-
жил визу: •Симонову. 
Прошу дать перевод Для 
общего дела». 

Вот так в моей трудо-
вой ьчшжке полнилась за-
пись об увольнении нз 
СУ-13 переводом. Теперь 
я стала грамотная и знаю, 
что в трудовом законода-
тельстве Российской Фе-
дерашш есть статья 29 
пункт 5. в которой -гово-
рится о переводе работни-
ка на другое производство 
по согласованию руково-
дителей предприятий. 

Так что из штукатуров 
СУ-13 в колерщицы УПТК 
я была переведена впол-

не законным путе м. В то 
время в очереди на полу-
чение квартиры и стоила 
под одиннадцатым номе-
ром. Руководители треста 
и УПТК заверяли, что 
очередь зп мной л СУ-13 
сохраните!!. Однако нз 
очереди меня выкинули. 

Мы обратились в проф-
ком. который вынес этот 
вопрос, поскольку он ка-
салсл ие только колерщи-
ков. на кожреренцню Ме-

Письмо в редакцию 

гнонгаастроя. После ' об-
суждения в коллективном 
договоре появился еще 
одни пункт. В нем гово-
рилось. что И)И1 переводе 
работника нз одного под-
разделения треста в дру-
гое в интересах производ-
ства за них! сохраняется 
очередь ло прежнему мес-
ту работы. 

Время пыо. Коллектив-
ный договор, вернее его 
пункт, жизненно для ме-
ня пажный. никто выпол-
нять ие собирался. А тут 
выбрали нового управляю-
щего. пошла я к нему иа 
прием. 

Выслушал меня Влади-
мир Данилович вннматель-
ио. показалось, вник в 
суть моей просьбы и на-
ложил на заявление тэкую 
резолюцию: «тов. Клнг-

ман В. III. Необходимо 
этот вопрос решить лол-т-
жнтслыю». Но никто н не 
подула:] восстанавливать 
меня в очереди. 

Семья моя состоит нз 
пяти человек — мы с му-
жем. двое детей да мать 
мол. инвалид второй груп-
пы; Живем в тринадцатом 
общежитии, в малосемей-
не. В тресте работаю де-
вять лет и восемь меся-
цев. 

В конце письма хочу 
задать вопрос: кто в на-
шем тресте отвечает за 
справедливость? Из рас-
сказанной мною истории 
видно, что коллективный 
договор не выполняется, 
распоряжения двух управ-
ляющих Г. В. Проценко и 
В. Д. Пнлюсова во внима-
ние никто нс берет. 

Так кто же все-таки в 
Мегионгазстрое стоит на 
-защите интересов рабочего 
человека? Кто? 

Г. ПУШКИНА, 
рабочая колерного 

цеха УПТК. 
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О ТОМ, О СЕМ 
Незаслуженно позабыт 

старый способ чистки на-
польного ковра или пала-
са с коротких! ворсом. По-
надобится спитой чай от 
3 — 4 заваук. Если за 
в у м я . пока вы его соби-
рали. он подсох — слегка 
смочите его водой. Влаж-

ные чаинки рассыпьте по 
всему паласу. Жестким 
веничком аккуратно под-
метите чай. Оп как бы 
«обрастет» с о у м и задер-
жит пыль, не даст ей под-
няться Палас станет чис-
тым. цвет его будет го-
раздо ярче. 
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НЕ ПОДЛЕЖИТ 
С четырнадцатого сен-

тябри меня откомаилщю-
пади и распоряжение тре-
тьего орса на разгрузку 
нагонов с картофелем. Так 
нот, меня интересует, за-
чем руководители нашего 
орса распорядились при-
нимать такой мокрый н 
у»,*е гнилой картофель? 
Неужели они вместе 
аав. торговым отделом 
горисполкома И. М. Лоба-
новой собираются прода-
вать его горожанам? Нлн 
нм все равно, что будет 
лежать на нрилпнках ма-
газинов? 

Закладывать на зимнее 
хранение гнилой карто-
фель —- преступление. И 
ни один нз руководителей 
третито орса и торгово-
го отдела не воспрепятст-
вовал загрузке базы мок-
рым картофелем. В бы-
лые времена только зтот 
факт посчитали бы вреди 
тельстоом. 

Не считаю себн стали-
нистом. но к тем. кто в]>е-
днт перестройке, кто при-
казал гнилье выгружать в 
склады — надо применить 
строгие меры, надо изыс-
кивать с них штраф. Но 
не из госуда|кгтвеииого. а 
из собственного кармана 
виновного. 

История с мокрым и 
гнилым картофелем, о ко-
то|юм вишу, но исключи-
тельная Она повторяется 
нз года и год. 

(картофель на бале гни-
лой и организации рабо-
ты, моишо сказать, гни-
лая. Питание организовано 
плохо. Никто нз |>аботнн-
ков орса не следит за тем. 
как организован наш труд, 
•шито не интересуется его 
результатами. 

Страшно представить, 
что будет на базе, когда 
ударит мороз. 

шестнадцатого сентября 
л решил не выхолить па 
разгрузку вагонов с гни-
лым картофелем, так как 
не желаю своими действи-
ями наносить вред пере-
стройке. Но куда денешь-
ся? 

Сейчас бала ерга — меч? 
рабочее место, надо соб-
людать трудовую дисцип-
лину. Объявишь протест, 
не выйдешь на работу — 
могут и ад прогул уво 
лить. 

В. КОЧЕТКОВ, 
слесарь - сантехник 

жнлшцио - коммунальной 
конторы. 

КЛУБ 
«ДОСТОИНСТВО» 

ПРИГЛАШАЕТ 
Очередное заседание 

дискуссионного общест-
венно - политического 
[.луба «Достоинство» на-
значено на вторник. 
10 октября. На обсужде-
ние вьжоситсн щюскт За-
кона 1'СФСР « о выборах 
на|юдных депутатов мест 
ных Советов». 

Заседание клуба состо-
ится в помещении пар-
тийного комитета. Начало 
в 17 часов 30 минут. 

Непарадный 
репортаж 

«П первом полугодии открыть спортиинын 
комплекс в т е с т о м микрорайоне» . 

(Из обязательств Мсгионгазстрон на П'81> юд| 

Что может быть лучше — молодость. красота, 
здоровье. Работа не самая легкая. 1Сажется. придешь 
домой и ничего больше делать не захочешь. никуда 
идти не соберешься. Л прошел часок-другой—и готова 
идти с подругами на вечер, на дискотеку. Хорошее 
время, но все равно лучшее—впереди. 

11а снимке: пекарь третьего орел Гуля Ягудкнв. 

Приходите 
на заседание СТК 

На среду. II октября, 
назначено очередное засе-
л и т е совета трудового 
коллектива треста Меги-
онгазстрой. ' I) повестку 
дни вноентен следующие 
вопросы. 

О реконструкции завода 
строительные материа-
лов. повышении качества 
выпускаемой продукции и 
его экономическом поло-
жении (докладывают ли. 
|чч,тор завода II. II. Кос-
Тенко и главный инженер 

Мсгионгазстроп В. 11. 
Чу харкни). 

О продаже Дома куль-
туры - Юбилейный ». 

На заседание приглаша-
ются .бригадиры, щн-дсе-
дателн и члены советов 
«рудовых коллективов. На-
чальники подразделении 
треста Мегионгазстрой. 

Заседание совета тру-
дового коллектива состо-
ите!! в актовом зале Ме-
гнопглзстроп. Начало в 10 
ча-ов. 

II спорткомплексе иду т 
Занятия. Тренировки НОЧИ 
наютсн в восемь у тра и 
оканчиваются п семь 
часов вечера. Занимаются 
здесь воспитанники дет 
ской юношеской спортив-
ной школы треста Мегн-
оигазстрой. Двести ребят 
Ио.цклст от семи до сем 
надцати лет. 

Итак. спорткомплекс 
открыт. Но парадного рс-
кортажа не будет. Не бу-
дет. потому что го [удар 
ешеннап комиссия еще 
ие подписала акг о при 
емке этого объекта и 
•эксплуатацию. II если 
бы загвоздка была только 
и оформлении бумаг'. 

Наш спорткомплекс так 
долго строился, что ус-
пел постареть. II похож 
он с виду не на ново-
ст|юйку. а. скорее. на 
ста|Юе запущенное здание, 
которое иытаютсн от|>е-
стапрнропать. 

I) одном из :!алов вооб-
ще света нет. В другом — 
тренеры И спортсмены 
пробросили ирсмиику. 
Томно и дешевых, слу-
:ксбных н бытовых номе-
щеиипх. 

Дощатые пскрашсныс-
иолы и коридоре До 
того рассохлись, что хо-
дит ходуном. Посреди ко-
ридора— дыра, чуть при-
крытая куском доски. 

Часть дверей неокра-
шена. часть покрашена 
небрежно. Такое впечатле-
ние. что все двери ире 
менные. 

Полы н спортивном зале 
должны быть, как нигде, 
гладкими и ровными. а 
здесь будто оспой изуро-
дованы. Шершавые. и 
ямах. 

— Иолы отшлифуем. — 
сказал главный инженер 
СУ-13 Л. С. Парфесвец,— 
но нет вентиляторов, дру-
гого .электромонтажного 
оборудования и потому 
субподрядчики до сих пор 
нс могут закончить Спе-
циализированные работы. 

Как мы позо]яю почти 
четыре года строили этот 

спорткомплекс, так позор-
но и доканчиваем. Л 
нормативный срок строи-
тельства такого соору же-
нин всего двенадцать ме-
сяцев 

Пет ни да у спортком-
плекса нн внутри. ни 
снаружи. Л мог бы «тот 
объект стать достоприме-
чательностью. гордостью 
микрорайона. 

Благоустройство вокруг 
объекта так и не закон-
чено. вокруг валяются ос-
татки конструкций. Да и 
внутри — ни норндка. ни 
красоты. 

Другое дело. пришли 
бы сюда мальчишки н 

Проверяем 
выполнение 

обязательств 

девчонки, а здесь каждая 
дощечка сверкает лаком, 
еаифаянс отполирован — 
аж смеется. Опрятность, 
красота воспитывали бы 
детей, заставляли нх бе-
|>ежно относиться к о б о 
рудованпю н помещению. 
Л так. вряд лн. этого мож-
но дождаться. 

Детская юношеская 
спортивная школа после 
шила переехать в спорт-
комплекс. потому что на-
доело ждать, когда закон-
чится его строительство. 

— Думали, начнем учеб-
ный год. строители пошу-
стрей будут работать. — 
призналась пчнер Л. В. 
Акимова,—но напрасно на 
это рассчитывали. 

Самым светлым впечат-
лением после посещения 
спорткомплекса остались 
беседы с детьми. 

Пришел записываться в 
секцию дзюдо ученик ше-
стого класса восемнадца-
той школы Андрей Кон-
дратсиков. Тренер посмо-
трела справку, выданную 
дюдиками, и дружелюбно 
сказала: «Принимаем». 

Гена и Саша Поляковы 
тоже нз восемнадцатой 

шкоты. Гена ечитсл в 
11 классе и пятый год 
оннмастся борьбой. а 
четвероклассник Саша то 
лько в зтом году начал 
ходить в секцию по сове-
ту брата. 

Вот что рассказал Поля-
ков Гена: 

—Занимались мы рань 
ше в спортзале девятой 
автобазы, в других мало-
приспособленных помеще-
ниях Везде были чужие. 
Обрадовались, когда уз-
нали. что наконец-то будет 
хорошее помещение для 
тренировок да и живем 
мы н шестом шкрорайо 
не. Но пришли сюда н 
настроение изменилось .. 

В одном убедилась: ре-
бита с удовольствием за-
нимаются в спортивной 
школе. Восьмиклассники 
Денис Караев и Женя 
Коков ездят три рала в 
наделю из поселка Энту-
зиастов. Никто нз них. 
благодаря занятию спор-
том, не курит. Хотя тот 
же Денис Караев при-
знался, что еще в нервам 
классе начинал курить. 

Мы сегодня в ужасе 
хватаемся за голову: тан 
14-зко растет детская пре-
ступность. Так вот. мы 
о э ю й рукой хватаемся за 
голову, а другой — тол-
каем детей на чердаю! и в 
подвалы, потому что ие 
создаем им условий для 
.(анятня спортом, музы-
кой. другими патезнымн и 
нужными делами. 

Из Москвы и Тюмеш! 
нас за спорткомплекс не 
спрашивают. Объект наш. 
собственный. Мы в одном 
лице и заказчик и нсиол-
шгтель. Ирп желании, а 
вернее прн нежелании, 

можем его строить сколько 
угодно. 

А то. что себе же в 
ущорб. что дети наши бес-
призорничают. что пере-
стали существовать груп-
пы здоровья — как-ни-
будь уладится. На оче-
редном собрашш погово-
рим—пристрастно. горя-
чо. заинтересованно и... 
разойдемся. 

Н. ПИМЕНОВА. 
наш корр. 

Более тридцати огород-
ников ХУСПР-1 стали 
участниками ставшего тра-
диционным праздника 
«Урожай-89». Проходил 
он на территории еадово-
огороднического коопера-
тива «Строитель». . 

Праздник начался с со-
рОВНОВаННН ПО рыбной 
ЛОВЛе. И хотя рыбаки не 
побаловали нас большим 
уловом, праздничный на-
строй они создали. Слы-
шались шутки, смех. 

Конкурс на лучший 
урожай был закрытым. 

Как выполняется Продовольственная программа 

На улице Рябиновой, 
на у л и ц е Ц в е т о ч н о й 

Плоды настойчивого тру-
да выставлялись под но-
мерами. и никто. даже 
судейская коллегия. до 
поры до В|Ч>мсин нс знала, 
чей это экспонат. 11т|юй 
год подряд победителем 
конкурса огородников стал 

машинист паровой уста-
новки Шеднс 

Кроме обширнейшего 
ассортимента овощей и 
ягод, выращенных на соб-
ственном ого1юде. Владис 
выставил н жареную ку-
рицу. Дело в том. что вмес-
те с женой Людмилой онн 

развели этим летом на 
своем участке евнней и 
кур. 

За победу в конкурсе 
семья Шедисов награж-
дена переносным холо-
дильником. Ей же вручен 
приз зрительских симпа-
тий. 

За оригинальность от-
мечена семья Егоровых, 
вырастившая н предста-
вившая на конкурс арбуз. 
Надо сказать, что все уча-
СТ1П1КИ конкурса удостое-
ны призов.-

В заключение праздпн-
ка две улицы садово-ого-
родничоского кооператива 
Цветочная и Рябиновая 
сыграли в футбол. Так за-
кончился наш праздник 

Н. РЕЗНИК, 
председатель п р о ф и т а 
ХУСПР 1. наш рабкор. 



Обсуждаем статью Н. И. Подболотова «Не распределять, 
не контролировать, а зарабатывать», опубликованную 31 августа 

Наша цель: 
строительство 

под ключ 
Многих сегодня волнует, 

что будет завтра, каким 
окажется будущее Меги-
онгазстроя. И многие и.» 
нас, работающих в т|>есте. 
*нн»азиому внДят будущее 
коллектива. 

Но мнению Николая 
Ивановича Подболотова 
"существующий ныне в 
тресте административный 
аппарат таков, что боль-
шинство его работников 
вполне устраняет устояв-
шаяся система управле-
ния». А значит он. аппа)К1Т. 
лг|>ает |Х1Ль тормозз в 
не|н-с тройке хо |нНств*-нно 
г»» механизма н его надо 
ликвидировать. оставив 
ВМ(П*10 сО|ЮК!1 всего ИНТ 
надцать человек Нот 
только непонятно. для 
чего н чем зги оставшие-
ся будут заниматься. 

Между тем аппарат 
ХУСГП' I. которым руко 
водит Николай Иванович, 
еостоит из двадцати чело 
ве|,'. 1«|юме ГОГо. в этом 
коллективе »чть еЩе и 
рабочие, которые не при-
нимают непосредственного 
участия в производстве 
материальных ценностей. 

И. наконец, последнее. 
Результаты работы 
ХУСПР-1 в текущем п» 
ду. как говорится, пока не 
на уровне. Почему? 

Этот коллектив давно 
занимается передовыми 
методами хозяйствования. 
Иа вооружение берется 
чуть ли не всякая мо-
дель. ]юднпшанся в стро-

ительстве. Сейчас ХУСПР-
-1 па аренде, имеет соб-
ственный расчетный счет 
в банке. То есть работает 
и живет вполне самостоя-
тельно. А где положитель-
ный результат? 

Вот поэтому у .меня и 
существует об управлении 
строительным произвол-
ством собственное мне-
ние. во многом отличаю-
щееся от мнения II. П. 
11одболотова. 

На мои взгляд, социа-
листическое предприятие, 
каковым является Мегион-
газстрой. — ато хорошо 
организованная и мехапо 
вооруженная, укомплекто-
ванная крепкими кадрами 
фирма. На каждом уров-
не строительного ироизвод-
ства — высокая инженер-
ная подготовка и четкая 

организация трудя. Не 
тупое подчинение приказу, 
а безупречная нсполтш-
тельская днецнилииа. ос-
нованная па совести и 
сознании собственного 
долга. 

Такое Предприятие име-
ет собственную базу 
ст рой» 111 ду ст рии. обрабо-
танную систему комнлек-
тацни объектов, систему 

. «>0С0еР0боШ1ОГО обеснече-
ння строителей автомо-
бильным транспортом н 
механизмами. 

Нам сегодня надо не 
пр(Х'ю ломать- старый ме-
ханизм управления. нам 
надо думать о создании 
специализированных кото-
коп но строительству об|г-
ектов. начиная от сваи и 
до ключа. При згом нам 
на себя придется взять и 
те работы, которые отда-
ем пока субподрядным 
организациям. 

При этом максимум 
внимания должно быть 
уделено низовым звеньям 
производства, успех кото-
рых находится в прямой 
зависимости от компетен-
тности мастеров и прорз-
боп. Чтобы. среди «той ка-
тегории ннжснс!>оп. как. 
впрочем. и во всем кол-
лективе. не оказались слу-
чайные люди должна быть 
материальная за::нтересо-
маниость и моральные 
стимулы. 

Кад|юпыП вопрос стал 
пеж'Д нами со всей остро-
той. Но решать его надо. 
Прежде всего следует при-
остановить отток кадров, 

.приглашать выпускников 
профтехучилищ, институ-
тов и техникумов. 

По чтобы это осущест-
вилось нам надо настой-
чивей работать над вы-
полнением социальной 
программы. 

Но у нас никто вплот-
ную не занимается соци-
альной программой Нот 
поэтому считаю необходи-
мым создание отдела со-
анального развития кол-
лектнва. Отдел :»тот 
предлагаю создать ие за 
счет вновь принятых ра-
ботников. а за счет су-
ществующей численности 
аппарата треста. 

В. МАЛЫШЕВ, 
заместитель управляйте 
го трестом. 

'РАСПРЕДЕЛИЛИ е 
МЕХОВУЮ 

ОБУВЬ 
Администрация н проф-

союзный комитет треста 
Мегнонгазст 1>ой распреде-
лили Ы» нар поступившей 
в их распоряжение мехо-
вой обуви. 

Кончится ли 
промышленный 

рэкет? 
Хотим сразу сказать, 

что мы Целиком и пол-
ностью согласны с пози-
цией 11. II. Подболотова. 
высказанной и статье «Не 
распределять, не контро 
лщювать. а зарабатывать» 

Пора, давно пора и 
нам искать, находить но-
вые методы хозяйствова-
ния. пора торить новые 
пути для движении вперед, 
а пока мы работаем но 
старому. Если есть тран-
спорт—нет кранов, есть 
крапы — нет трап-нарта, 
«си, то и Другое — нет 
мгле!Шалов. есть матери-
алы — поломка на заво-
де ст|нм|тельны.\ матери-
алов. Есть все - оказы 
вается. не в порядке доку-
ментация или не выходат 
субподрядчики. 

Николай Иванович Под 
болотоп и сшей статье, 
иа.м; 1.1 ь>.'о мы поняли, 
предлагает новые подходы 
к* управлению щюпзводст 
ном. Действительно, рабо 
тающих-то у нас ма.юва-
то. зато п|н>веряю1цнх и 
конт|юлирующнх Пруд 
пруди. Численность аппа-
рата треста и управлений, 
предлагаемая И. II. Под-
болотсвым. вполне реаль 
на. Именно такое число 
людей занимается инже-
нерным трудом, а осталь-
ные—делают отчеты и 
проверки. 

На строительстве обще-
ственного центра трид-
цать рабочих едва насчи-
тывается. а над ними на 
об-ыч.тс мастер да щюраб. 
Убрать бы все журналы, 
которые мы обязаны за-
полнять для контролиру-
ющих лиц. отменить .за-
явки различные, упростить 
отчетность да приемку 

упорядочить 
расчеты за механизмы. 
—запросто могли бы взять 
на себя руководство стро-
ительством школы в шес-
том микрорайоне. 

И еще хотим спросить, 
сколько можно терпеть 

промышленный рэкет со 
стороны различных ве-
домств? Работаем в одну 
смену, а пятому управле-
нию механизации платим 
как за двухсменную рабо-
ту краиоп. Автомашины в 
течение рабочего дня ед-
ва делают десять рейсов 
иа а км. а подписывать 
надо посели, рейсов на -10 
км. Иначе не вывезешь 
поддоны, не нсрсб]юсншь 
плиты. фундаментные 
блоки, керамзит. 

Грабят нас субподряд-
чики, как хошг. пользу-
ясь несовершенством су-
ществующей системы уп-
равления производством. 
А кого мы обманываем н 
конце концов? Самих се-
бя! 

Писать об этом уже на-
д. ело. Но мы сегодня 
ВЗЯЛИСЬ зз Неро. ЧТОбЫ 
издать II. II. Подбо.югову 
вопрос. Правильно пони-
май существо дела, явля-
ясь первым руководите-
лем. почему Никчиай 
Иванович не осуществит в 
ХУСПР-1 то. о чем гово-
рит в своей статье? Чего 
он ждет? Приказз? Его он 
не дождется. 

Все мы с большим ин-
тересом прочитали бы. 
как получается у наших 
первопроходцев работа но 
новому, как новое вписы-
вается в старые инструк-
ции. 

Только располагая та-
кой информацией. мы 
МО̂ ЛИ бы оценить предла-
гаемые Нодболотоыым но-
вовведения. И если они 
будут приемлемы для пас. 
тогда 'вперед и вверх», 
как говорит наш уважае-
мый Андрей Прокопьевич 
Новошицкпй. 

А пока... Торопитесь. 
Николай Иванович, внед-
рять в жизнь свою сис-
тему. Докажите всем: кто 
настойчиво ищет, тог обя-
зательно находит. Успехов 
Вам и Вашему коллективу. 

В. ВАПНБУХ. мастер СУ-13. наш рабкор: В. МЕ-
ТЕНЬКО. прораб СУ-13. наш рабкор; В. ВОЗНИК, на-

ХУСНР-2. наш рабкор. 
ПЮЛ1 

чальннк 

Кемеровская область. Одеваться современно предла-
гает художник-модельер Нина Васильевна Бурцева. В 
Новокузнецке открылось ее именное ателье. 

Несмотря на авторскую работу художника и. разу-
меется. надбавку к цене костюма, наряд от Инны Бур-
цевой молодым заказчицам вполне по карману. 

Па снимке: мастера по пошиву легкого платья ав-
торскою ателье Инны Бурцевой. 

(Фотохроника ТАСС) 

Письмо в редакцию 

Разве каждого 
прогонишь? Здравствуй. «Трибуна строителя»! 

Хочу через нашу газе-
ту обратиться к жителя» 
шестого микрорайона. у 
которых есть дети школь-
ники. Мы дли них строи» 
школу. 

II вот эти дети, для ко-
торых. повторяю, возво-
дится школа, соонраются 
вечерами на стройплощад-
ке. бьют стекла в бытов-
ках и у тракторов, разби-
вают и куски рубильники, 
открывав^ злектрошкафы. 
которые находятся под вы-
соким напряжением, ру-
шат свежую кирпичную 
кладку. Курочат все. что 
попадет на глаза. Не дети, 
а варвары какие-то. 

Неужели родители не 
Л знают, что стройплощадка 

— не место для игр? Сво-
их дегей они же приходят 
искать к нам. на школу. 
Ласково нлн сердито зовут 
своих 'Голяков. Сашек и 
никто пе наказывает детей 
за то. что они играют не 
там. где надо. 

А вот когда кого-нибудь 
придавит плитой или сва-
ей. поразит электрическим 
током, тогда пойдут ис-
кать виновных, тогда бу-
дут с болью спрашивать, 
почему не прогнали ребят 
с обьскта. 

На строительстве шко-
лы есть -сторо:ка. но они 

Чем больше лет нашему Нижневартовску, тем он выглядит моложе. С его лица 
Исчезают балки, старые деревянные дпухэтаткки. а на нх месте вырастают но-
вые высотные дома. 

просто не в состоянии 
снравщься. когда враз на 
обьект приходят 3 0 — 3 5 
мальчишек. Разве каждо-
го щюгонншь? П одном 
месте |к.-бят разогнали, 
они в другом конце пло-
щадки собрались. 

Почему родители не 
внушают Детям, что они 
разрушают труд, таких же 
людей, как их мамы и па-
ны. 

У кого из ребпт не 
спросишь: «Где папа ра 
ботает?». Отвечают: -На 
стройке». «Почему здесч 

-бегаешь?». - А мы ничего 
пе ломаем. Это другие». 

Каждый День после за-
нятий собираются на иа 
ин-м объекте ребята шес-
того микрорайона. Пусть 
родители придут и по 
смотрят на художества 
своих детей. Пусть прихо-
дит пораньше, пока не 
случилось беды. 

О. ПОПОВ, 
монтажник ХУСПР 2. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
Учебно • курсовой ком-

бинат треста Мегионгаз 
строй производит набор 
учащихся на курсы подго-
товки новых рабочих но 
следующим специальнос-
тям: оператор котельной, 
монтажник конструкций, 
электросварщик ручной 
сларкн. стропальщик. 

Приглашаем на курсы 
повышения квалификации 
по специальиостям: элек-
тросварщик ручной свар-
ки. плотник, бетонщик, ка-
менщик. штукатур, маляр, 
электромонтажник 

Лица, желающие полу-
чить у нас специальность, 
принимаются по направле-
ниям отделов кадров под 
разделений треста Меги 
онгазстрой. 

Начало занятий по ме-
рс- комплектования групп. 

Дирекция. 

Унты распределены сле-
дующим образом: по Де-
сять пар выделено кол-
лективам СУ-13 и УПТК: 
восемь пар получило СУ-
Г><1: семь пар—КМСУ-25: 
шесть пар - КМСУ-2-1. 
Заводу ст|юнтельных ма-
териалов — пять нар. Но 
четыре пары выделено 
коллективам ХУСПР-1 и 
жилищно . коммунальной 
конторы. две нары — 
ХУСНР-2. 

Четыре пары меховых 
сапог получила жнлищ-
но - коммунальная конто-

Ме.тхьая обувь п зер-
пую очередь п|н.-дназнача-
е'тса Тем работникам' под-
1*аадбдрний. .коюрые ра 
ботают на открытом воз-
духе. 
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Давайте посоветуемся, товарищи, 
давайте подумаем, следует ли нам продавать 

Дом культуры «Юбилейный» 
Завтра. .11 октября, соберется на 

очередное заседание совет трудового 
коллектива треста, на которой будет 
решаться вопрос о продаже Дома куль-
туры «Юбилейный». Чем же вызвана 
постановка этого вопроса? 

Дело в том, что трест перешел иа 
вторую модель хозрасчета. Приходится 
считать каждый рубль и думать о зав-
трашнем дне коллектива. 

Расходы на содержание дома куль-
туры .н впрямь немалые. Часть из них 
покрывается из профсоюзной казны, 
часть — нэ бюджета Мегионгазстроя. 

Культура вообще сфера убыточпая. 

нз. нее особой прибыли не вытянешь. 
Только за счет дотации культура н мо-
жет существовать. Подобным образом 
она существует ме (только у нас. За 
рубежом тоже. 

Без клубов, кино, театров н библио-
тек не обойтись. В конечном итоге 
деньги, затраченные на культуру, воз-
вращаются в виде ценностей, которые 
нельзя потрогать руками. Но они, эти 
ценности, живут в человеке. 

Прожить без дома культуры Мегион-
газстрой, наверное, сможет, но это бу-
дет жнзпь без души, без радости и без 
праздников. Без того, что делает кол-
лектив коллективом. 

Растеряли традиции 

СТК ввели 
в заблуждение 

Па заседании совета 
1 рудового коллектива сто-
рсишкки продажи Дома 
культуры « Юбилейны й » 
выдвинули убийственный 
аргумент: с первого янва-
ря 1000 года райком 
профсоюза прекращает 
фннаненровашю дома 
культуры, в тресте же со-
вершенно нет средств, 
чтобы восполнить источ-
ник финансирования. 

110111 ьт-ррсспоцдонт 
встретился с председате-
лем райкома профсоюза 
А. М. Гололобовым и по-
ироелл его ответить на' 
такрк вопрос: 
' —По каков причине 

прекращается фннанещю-
ваиие «Юбилейного»? Чи-
сло' членов профсоюза 
вроде не'сократилось. 
взносы мы платим в прс-
ж*и?м размере... Эта эко-
номическая'.сатцня каса-
ется только нашего дома 
культуры' или- других уч-
решив1й"||> Г и л ' " -

м . Гололобов отве-
пьтс.юдуюЩее: 

—Совет трудового кол-
лектива треста Мстаси-

-газстроН ввели -в заблуж-
дение. Дезннформ!грова-
ли. У райкс-ма профсою-
за нет и не было никаких 
оежмшмй прекращать фи-
нансировало вашего до-
ма культуры. 

Как в прежние годы, 
заработную плату культ-
работникам и впредь бу-
дет' выплачивать райком 
профсоюза. 

Более- того, -я как пред-

седатель райкома профсо-
юза категорически воз-
ражаю против продажи 
вашего дома культуры. 
Ни в одном из трестов 
Миниефтегазстроя, распо-
ложенных в городе. нет 
очага культуры. Есть он 
только в Мегнсигазстрое. 

В «Юбилейном». :шаю. 
и спортивный зал ходя-
щий. И взрослые и дети 
там занимаются. А про 
детей должна быть осо-
бая забота — надо отры-
вать их от дурных влия-
ний. В «Юбилейном» 
всегда была хорошая дет-
ская самодеятельность 

Если тресту в новых 
экономических услокн.х 
оказалось обременительно 
содержать дом культуры, 
можно скооперироваться с 
другими .лодраадслениямн 
Миннсфтогазстроя. разде-
лить ношу на всех. но 
тогда все. тресты датаны 
пользоваться услугами 
«Юбилейного». 

Иа Мой взгляд, заме-
ститель начальника объе-
динения Тюменьнофтсгаз-
строй Владимир Михай-
лович Пеномаретоо мог 
бы этому посодействовать. 

Далее. Я знаю ситуа-
цию в «Юбилейном» и хо-
чу сказать, что культра-
ботники. дирекция дома 
культуры должны более 
разумно использовать 
средства, которые полу-
чают от видеотекн. дру-
гих платных мероприя-
тий. 

Уверон. при разумном 
подходе выход можно и 
нужно найти. 

ГОЛЫЙ ФАКТ 
В штате треста числится 12 работников, обслужи-

вающих дом культуры: 4 уборщицы, дворник, рабочий 
сцены. 2 гардеробщицы. 4 швейцара. Годовой фонд 
зарплаты 12.198 руб. Кроме того, клуб обслуживают 
саптсяиш. плотник и электрик. Сантехник и плотник 
работают по совместительству. Годовой фонд зарпла-
ты 7801 руб. и г " в и п { { 

Содержание технического персонала дома культуры 
обходится Мегнонгазстрою в 19 тыс. 909 руб. в год. 

Одареннан личность 
Надома Ковтун. Надя 
пишет стихи и частушки, 
поет и танцует, составля-
ет сценарий Нн один 
|Ц1ааД1шк коллектива 
СУ-13 не оГлоднтся 6т 
ее активного участия. Та-
лантливую самодеятель-
ную артистку Надежду 
Ковтун знают псе мггион-
газегроевцы. 

На снимке: штукатур-
малнр СУ-13 Надежда 
Валентиновна Ковтун. 

Фото 3 ШАЕВОП. 

Веселее и активнее ра-
ботал раньше наш дом 
культуры. Особенно нра-
вилось нам. когда само-
деятельные артисты при-
езжали на строительную 
площадку и выступали 
перед рабочими в обе-
денный перерыв. 

Посмотришь концерт 
«В рабочий полдень» — 
настроение улучшается. 
Вроде и усталость не так 
на плечи давит. А глав-
ное. выступления артис-
тов на площадке были 
хорошей агитацией. мы 
тогда часто ходили в 
• Юбилейный». 

Сейчас культработники 
площадку стороной обхо-
дят. Последний раз при-
езжали года два назад, 
когда еще профилакторий 
строили. Да и относиться 
в «Юбилейном» к нам 
стали хуже. 

Отмечал наш коллек-
тив в этом году праздник 

Восьмое марта. Собра-
лись в клубе с семьями. 
На стопах самовары, сла-
дости. Весело. шумно, 
настроение нразинчное. 

Да не долго длилось 
веселье. К часу дня при-
шли. а в три нам работ-
ники • Юбилейного» гово-
рят: «Пора уходить. У 
нас другие посетители 
будут». Обидно стало. 

Скучноватыми стали 
концерты, однообразными 
праздничные вечера. Ре-
пертуар перестал оонов-
литься. Нн выдумки, ни 
фантазии, нн творчества. 

Ндххдавать дом культу-
ры не надо. Надо только, 
чтобы творческий его кол-
лектив возродил хорошие 
традиции. С огоньком на-
чал работать. И тогда ра-
бочий класс не дасг • Юби-
лейный» в обиду. 

А. МАЛЬЦЕВА, А. ВО-
РОБЬЕВА. штукатуры-
маляры СУ-13. 

Александр Георгиевич 
прошел войну, достойно 
щюишл послевоенные' го-
ды. да и сейчас, несмотря 
на возраст, на трудовом 
посту. А помогает вете-
1>ану сохрани п. солдат-
скую форму его общи-
тельный характер и вели-
кое жизнелюбие. 

На синяке: актннпыН 
учясшик художественной 
самодеятельности. вете-
ран войны и труда, сто-
рож СУ-13 Александр Ге-
оргиевич Бурой. 

Наши заявки не везде принимают 
Лично я считаю. что 

дом культуры п)юдавать 
нельзя. Такого же мне-
ния все ребита нашего 
общежития. Мы часто 
пользуемся услугами до. 
ма культуры, .ходим на 
разные мероприятия. 

Практически только в 
«Юбилейном» мы можем 
посмотреть хороший ки-
нофильм. приличный кон-
церт. 

Руководители т|)еста. 
наверное, не знают, что 

нн во Дверце культуры 
«Октябрь», ни в киноте-
атре «Мир» коллсктин-
пые запвкп па билеты н 
кино-от общежитии Мегн-
онгазстроя не принимают. 
Нам говорит: -Вы не 
наши. Мы вас не обслу-
живаем». 

Это. конечно, на хоро-
НШе фильмы II КОНЦе'РТЫ. 
а на пос1>сдстосш1ып — 
пожалуйста. 

В «Юбилейном» есть 
отличный спортзал, в ко-

тором мы постоянно тр. 
нируемсн. Здесь часто 
щюнодятсн сорешишанин 
ио иолейболу между 
командами общежитий. 

Если все-таки пролаз::* 
состоитсн. то зто будет 
непоправимая ошибка. Ку-
да. скажите. ДСВВТЬСИ мо-
лодежи по вечерам в на-
шем и без того ущс|>бном 
в культурном отношении 
городе? В. РУДИЧ. 

председатель совета 
общежития -V) 15. 

Неужели ничего, кроме работы? 
Что это за .поветрие 

такое пошло в нашем тре-
сте—все продавать! Так-
скоро весь Мегионгаз-
строй с молотка пойдет 
вместе с рабочими. 

Продали базу СУ-54. 
Ну и что? Раньше там 
сидела контора управле-
ння. а теперь сидит кон-
тора орса. А куда деньги 
от продажи базы СУ-54 
ушли? 11а строительство 
новой конторы? Так стои-
ло ли торги устраивать. 

Говорили, будем стро-
ить ишлой дом в 10-г ми-
крорайоне. Да что-то ни-
чего про это не слышно. 

Иа одном нз последних 
заседаний президиума • 
профкома заместитель уп-
равляющего трестом А. Г. 
Яковош;о сообщил. что 
со строительством дома 
большие трудности. Од-

шш словом, перспектива 
туманная. 

Базу «Кедровую» про-
дали. а теперь узнаем, 
что совет трудового кол-
лектива рассматривает во-
прос о продаже Дома 
культуры «Юбилейный». 
Что же это такое? 

Неужели Ш1ЧСМ. кроме 
работы, мы теперь с тре-
стом не будем связаны? С 
продажей дома культуры 
исчезнут нз нашей жиз-
ни и без того редкие кол-
лективные праздники. 

А где будем семейные 
вечера проводить? Да на 
те же собрания, где со-
беремся? А дети наши ку-
да будут ходить? Мы II 
сами были участницами 
самодеятельности. когда 
«эстафеты» проводились. 

Говорят, что нет у трес-

та денег на его содержа-
ние. Так может будем по-
меньше отчислять на ка-
кой-то процент те суммы, 
что идут па 'содержание 
вышестоящих организа-
ций? 

И второе предложение 
у нас. Пусть культработ-
ники сами понемногу на 
себя зарабатывают. У 
них сов1>емо11ная видео- и 
музыкальная аппаратура. 
А сейчас раз;к-шастгя 
проводить платные меро-
приятии. 

П1юдавать дом культу-
ры — не дело. После 
<-ЮСилей|юго». что будет 
на очереди? 

В КУЛЕШОВА, брига-
дир, В. ЧЕРНЫШО-
ВА. С. ГЛАДКОВА. 
В. ДИДЕНКО. штука-

туры-маляры СУ-13. 

ГОЛЫЙ ФАКТ 
Иа содержите дома 

культуры в течение года 
требуется 333 тыс. руб-
лей. В эту сумму входит 
зарплата технического 
персонала, плата за отоп-
ление. электроэнергию, 
водопользование, анмор-
тизацнониые отчисления 
и другие. 

ДЛЯ СРАВНЕНИЯ. 
Расходы по содержанию 
90-квартнриого пятиэтаж-
ного дома номер 3-а по 
улице Мира составляют в 
течение года 117 тыс. 
578 рублей. Доходы от 
квартирной платы 33 тыс. 
820 рублей. Убытки в те-
чение года 83 тыс. 955 
рублей. По одному дому. 



VIII отчетно-
выборная профсоюзная 

конференция 
В Д о т - культуры 

«Юбилейный» >1 октябри 
состоялась VIII отчетно-
выборная щюфсоюзнан 
конференция Мепюнгаэ-
строя. 

С докладом - О работе 
профсоюзного комитета 
треста Мегионгазстрой п 
период с 27 сентября 
1!М1(р года но -I октября 
108)1 года» выступила 
председатель профкома 
Л. П. Ролсишцспа. 

Доклад на конференции 
сделала зам. председате-
ля ревизионной комиссии 
Л. Л. Суханова. 

В прениях по докладу 
П1ЧН1Я.1Н участие Табуи-
пшкова II. Г. — мото-
рист СУ-13: Ковальчук 
В. II. — старший бухгал-
тер профкома треста: Де-
нисова'/ ! . А. — воспита-
тель. председатель проф-
кома 27-го детского сада: 
Шевцова Т. А. — худо-
жественный руководитель 

Дома культуры «Юбилей-
ный»: Ениксев Ф. А. — 
зав. клубом «Современ-
ник»: Вайибух В. Ш. — 
х;зстер СУ-13: соболь 
В. 1". — бригадир завода 
ст|юнтелы|ых материалов: 
Чортков Р. К. — элек-
тросварщик КМСУ-24: 
Резник II. В. — старший 
инженер. председатель 
профкома ХУСПР-1: Се-
лезнева II. И—бригадир 
СУ-54: Нодболотов Н. II. 
—начальник ХУСПР-1: 
Вучкова Л. Д. — стар-
ший юрисконсульт треста 
Мегионгазстрой, член 
профкома треста: Гирен-
ко 11. И. — шлифовщик 
экспериментального хоз-
расчетного участка, пред-
седатель профкома УПТК: 
Пилюсов В. Д. — управ-
ляющий трестом Мегион-
газстрой: Хайруллнн 
А. Ф. — заместитель се-
к|>етаря комитета ВЛКСМ 

треста: Пстроп Ю. А. — 
секретарь парткома трес-
та Мегионгазстрой. 

После обсуждения док-
лада управляющий трес-
том В. Д. Пилюсов и 
председатель профкома 
А. К. Голеншцева отве-
тили на вопросы, посту-
пившие в президиум в 
письменном виде. 

Профсоюзная конферен-
ция с учетом предложе-
ний. высказанных делега-
тами в ходе прений, при-
няла постановление, кото-
рое будет опубликовано в 
следующем номере газе-
ты. 

Участники конференции 
тайным голосованием из-
брали новый состав проф. 
союзного комитета трес-
та. председателя профко-
ма. ревизионную комиссию 
и делегатов па X район-
ную профсоюзную конфе-
ренцию. 

В. Я- Возняк избран председателем профкома 
треста Мегионгазстрой 

На состоявшейся VIII 
отчетно • выборной проф-
союзной конференции 
В. Я. Возник избран 

председателем профкома 
треста Мсгнонгазсгрой. 

Возияк Владимир Яков-
левич родился в 1958 го-
ду. украинец, образова-
ние оыешее. член КПСС. 

11осле окончания в 
1978 гаду Тюменского 
инженерно - строительно-
го института один год 
работал мастером-строи-
тслем совхоза «Пригород-
ный» под Тюменью. 

В Мегионгазстрое де-
сять лет. В период с ок-
тября 1979 года до кон-
ца декабря 1986 года ра-
ботал п|юрабом. началь-
ником участка, замести-
толем начальника СУ-13. 

В январе 1986 года в 
системе треста Мегнон-
газстрой для строитель-
ства жилья и объектов 

соцкультбыта был создан 
ХУСПР-2 как подразде-
ление. имеющее само 
стоятельный баланс, с мо-
мента его организации и 
по сегодняшний день 
В. Я. Возник работает в 
должности начальника 
ХУСПР-2. 

Семья В. Я. Возннка 
состоит из четырех чело-
век и проживает в одно-
комнатной квартире. Жена 

Татьяна Александровна Во-
зияк десять лет работает 
в аппарате треста. Стар-
шая дочь - отличница 
учится в пятом классе. 
Младшая ходит о детский 
сад. 

В очереди на квартиру 
В. Я. Возняк по списку 
ХУСПР-2 стоит под тре-
тьим номером. 

Новый состав 
профсоюзного комитета 

На состоявшейся VIII отчетно-выборной профсоюз-
ной конференции Мегиоигазстроя набран новый состав 
профсоюзного комитета. В него вошли следующие то-
варищи: 

Баднна Алла Анатоль-
евна — инженер аппара-
та треста Мегионгазстрой: 

Борисснко Владимир 
Андреевич — электросвар-
щик экспериментального 
хозрасчетного участиа 
УПТК: 

Вайибух Владимир 
Шульцевич — мастер 
СУ-13: 

Возняк Владимир Яков-
левнч — председатель 
профкома. работавший 
ранее начэльником 
ХУСПР-2: 

Волос Ирина Станис-
лавовна — воспитатель, 
председатель профкома 
10-го детского езда: 

Голеиищева Алексан-
дра Константиновна. — 
работавшая ранее предсе-
дателем профкома трес-
та Мегионгазстрой; 

Десяткниа Лидия Пав-
ловна —бригадир КМСУ-
25. Второй раз избрана 
в состав профкома трес-
та Мегионгазстрой: 

Дикусар Михаил Нико-
лаевич —бригадир СУ-54: 

Журбеико Дина Нико-
лаевна — заведующая 
12-м детским садом. В 
состав профкома треста 
избрана второй раз: 

Звягинцев Леонид Нн-
колаевнч — бригадир жи-
лилию - коммунальной 
конторы. В состав проф-

кома треста избран тре-
тий раз: 

Касаарянц Людмила Ни-
колаевна — инспектор 
отдела кадров, председа-
тель профкома ЗСМ. 
В состав профкома трес-
та избрана второй раз: 

Ларионов! Татьяна 
Алексеевна — инженер 
ХУСПР-1. В состав проф-
кома треста избрана тре-
тий раз: 

Лемсшкина Татьяна 
Анатольевна — мстоднет 
60-го детского сада: 

Мацко Ксения Дени-
совна — главный бухгал-
тер треста Мегионгаз-
строй: 

НовошицКий Андрей 
Прокопьевнч — началь-
ник СУ-13. В состав 
профкома треста избран 
третий раз; 

Неустроева Светлана 
Николаевна — ш т е к е р 
КМСУ-24: 

Пкменова Натальи Ни-
колаевна — корреспон-
дент газеты «Трнбуна 
строителя»: 

Попов Олег Саввич — 
монтажник, председатель 
профкома ХУСПР-2; 

Симонов Владимир Оле-
гович—аппаратчик кисло-
родного участка УПТК. 

Примечание, в составе 
вновь избранного профко-
ма 68 проц. служащие н 
32 проц. рабочие. 

Ревизионная 
комиссия 

В состав ревизионной 
комиссии треста на VIII 
отчетно-выборной профсо-
юзной конференшш из-
браны: 

Арефьева Татьяна Ва-
сильевна — инспектор от-
дела кадров, зам. пред-
седателя профкома жи-
лищно • коммунальной 
конторы: 

Гиренхо Николай Иоси-
фович —шлифовщик экс-
периментального хозрас-
четного участка, предсе-
датель профкома УПТК: 

Кулакова Надежда Ни-
колаевна — главный бух-
галтер СУ-54: 

Соболевская Валентина 
Дмитриевна — главный 
бухгалтер ХУСПР-2: 

Таердохлеб Антонина 
Ивановна — зам. главно-
го бухгалтера треста Ме-
пюнгазстрой. 

Брянск. Ансамбль - Во 
жица» Дверца культх-ры 
производственного объе-
динения «Брянский маши-
ностроительный завод» 
хорошо знают на Бркн-
Щ|ше. Уже больше трид-
цати лет радуют своим 
искусством зрителей са-
модеителыше артисты. 

Народные песни, зажи-
гательные танцы и шу-
точные мнинатюры— все 
это на высоком уровне 
исполняют рабочие н слу-
жащие ведущего пред-
приятия Брянска. 

(Фотохроника ТАСС). 

Давайте посоветуемся, товарищи, 
и подумаем, следует ли нам продавать 

Дом культуры «Юбилейный» 
У каждого 

свое мнение 
В. НАТУРНЫЙ, сле-

сарь - трубоукл а д ч и к 
СУ-54: «Ни в косм слу-
чае нельзя продавать 
дом кульр-ры! Не то, что 
иа праздник — иа собра-
ние негде будет собрать-
ся. 

Спортивный зал тринад-
цатого общежития, куда 
хотят перенести все меро-
приятия, никогда не за-
менит дома культуры. А 
потом, общежитие оно и 
есть общежитие. Там люди 
живут, это нх дом». 

И. ТАЬУНЩИКОВА. 
моторист СУ-13: «Лично 
я категорически возра-
жаю против продажи. Го-
дами наш коллектив на-
живал культурные ценно-
сти. а теперь все по вет-
ру? Никан не могу сми-
риться с такой мыслью. 

О том. что наш трест 
обанкротился — что-то не 
с-.лхать. В газетах чита-
ем, что план выполняет-
ся, зиамона вручаются, 
премии начисляются. Все 
в нашей эконо.мнке ло 
сводкам благополучно, а 
дом культуры почему-то 
оказался не по карману». 

Ю. ПЕТРОВ, секре-
тарь парткома: «В прин-
ципе я не против пропа-
жи, но меня волнует судь-
ба тридцати творческих 
работников. Куда они де-
нутся? Мы должны поза-
ботиться о их трудоуст-
ройстве». 

3 . КРИВОЛАПОВА, 
редактор газеты: «Конеч-
но. если бы наш дом 
культуры работал. как 
прежде, ни у кого не воз-
никла бы мысль о про-
даже. Но в последний год 
его авторитет упал до-
нельзя. Клуб оторвался 
от бригад. общежитий, 
всего коллектива треста. 

Сегодняшние руководи-
тели дома культуры. иа 
мой взгляд, не способны 
поднять работу на долж-
ный уровень. Вместо 
творческой работы они 
занимаются склоками и 
сплетнями. Если дом 
культуры нс будет про-
дан. надо значительно об-
новить коллектив». 

Делегаты X районной 
конференции _ 

Ьелоус Людмила Алек-
сандровна — стерший ин-
женер, председатель 
профкома аппарата трес-
та: 

Вознях Владимир Яков-
левич — председатель 
профкома треста Мегион-
газстрой: 

Короакииа Валентна 
Мкхайловяа — инспектор 
отдела кадров, председа-
тель профкома КМСУ-25: 

Резанова Валентина 

Викторовна — инспектор 
отдела кадров, председа-
тель профкома СУ-54: 

Табунщккова Надежда 
Григорьевна — моторист 
СУ-13: 

Цицнлииа Евдокия Пет-
ровна — инженер по ох-
ране труда, председатель 
профкома КМСУ-24. 

Примечание Среди ше-
сти делегатов пять служа-
щих н одна рабочая. 

А кто же 
покупатель? 

—Кто будет новым хо-
зяшшм дома культуры? 
Кто его покупатель? — 
эти вопросы волнуют 
многих строителей. 

—Здесь будет государ-
ственный театр кукол. — 
ответил управляющий 
трестом В. Д. Пилюсов на 
заевдашш СТК. 

Наш корреспондент об-
ратился к прнсутстаующе-
му на заседании СТК за-
ведующему отделом куль-
туры исполкома город-
смого Совета Ю. В. Куз-
нецову с таких! вопросом: 

—Закрывается одно уч-
реждение культуры для 
того, чтобы открыть дру-
гое? От этого культурная 
жизнь города разве ста-
нет богаче? 

— В принципе мы про-
тив продажи дома культу-
ры. — ответил Ю. В. 
Кузнецов. — Но мы не 
хотим, чтобы он лопал в 
руки плохого хозяина или 
кооператорам. Только по-
этому городской Совет 
решился иа покупку, что-
бы временно разместить 
в этом здании нукольный 
театр. 

—Почему временно? 
— Потому, что нефтя-

нш;и пключнли в план бу-
дущего года проектирова-
пне специального, удобно-
го дли детей и актеров 
театра. В девяносто пер-
вом году планируется на-
чать строительство театра 
кукол. 

Надо крепко 
подумать 

Наш корреспондент об-
ратилеп к заместителю 
начальника объединения 
Тюмсньнефтегазс т р о й 
В. М. Ноиомареико с 
такими вопросами: 

— Владимир Михайло-
вич, как Вы лнчно отно-
ситесь к продаже Дома 
культуры «Юбилейный»? 

—Лично я отношусь 
отрицательно. Но в связи 
с тем, что исполком го-
родского Совета народных 
депутатов обратился с 
просьбой к тресту Меги-
онгазстрой о продаже до-
ма культуры (есть пись-
мо за подписью Чернико-
ва) надо еще раз все 
взвесить. 

—Так неужели нет ни-
какого выхода? Неужели 
трест Мегнокгвзстрой ли-
шится своего очага нуль-
ПРЫ? 

—Конечно, сиюминут-
ная прибыль от продажи 
этого учреждения эконо-
мических проблем треста 
нс решит. А вот продер-
жаться до девяностого го-
да. когда будет хозрас-
четное объединение, есть 
резон. В объединение 
войдут восемнадцать под-
разделений Мнннефте-
гаэстроя. расположенных 
в городе. И тогда кол-
лектив объединении, взве-
сив свои экономические 
возможности, определит, 
какие из зрелищных со-
оружений ему под силу 
содержать. 

ГОЛЫЙ ФАКТ 
Первоначальная смет-

ная стоимость Дома куль-
туры «Юбилейный» 1 
млн. 150 тыс. рублей. 
Остаточная — 832 тыс. 
рублей. Два года назад на 
капитальный ремонт зда-
ния израсходовано около 
1 млн. рублей. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
В пятницу. 13 октября, 

в актовом зале Мегиои-
газстроя. состоится собра-
ние членов гаражно-стро-
ительного кооператива 
«Кедровый», на котором 
будет обсуждаться ход 
строительства гаражей. 

Начало собрания в 17 
часов 30 минут. 

Правление. 

Редактор 
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Завод строительных 
материалов: кризис наступил 

Ни каменщики, нн плотники-бетонщики, ин отделочники треста не могут ра 
ботать без продукции завода строительных материалов. Ни одного дня. Лихора-
дит завод —неблагополучно иа строительной площадке. Связь прямая. О поло-
жении дел на заводе рассказывают материалы м о й подборки. 

Взрыв негодования 
может и повториться 

Двенадцатою октября 
рабочие дерсвообрабаты-
вающего цеха пришли в 
заводскую контору и по-
требовали: -Дайте нам 
работу! Мы не можем за. 
работать даже себе на 
обед, не говоря уж о том. 
чтобы накормить семью». 

Взрыв произошел не 
случайно. С середины 
лета цех работает с ко. 
лес. Древесина лежит в 
УПТК (но спидометру 
пять километров от за-
вода). Но преодолеть зто 
|исстолннс к сделать хоть 
небольшой запас сырьи 
руководству предприятия 
оказалось но под силу. В 
результате дерсвообрабз. 
тывающнй цех работает 
неритмично. Пока рамщи-
ки пилят подвезенный 
лис, станочники стоят в 
ожидании дела. Потом 
наоборот. 

Не вдруг, во случилось 
так. что трк дня лес вооб 
ще не привозил:!, а один 

формовщиками два масте-
ра, начальник цеха и его 
заместитель. Да еще пять 
крановщиков обслуживают 
двух формовщиков. 

Условии работы здесь 
крайне тижелые. Обору-
дование донсльзн наиор 
сившсися. разбитое. Борта 
в формах не открываются. 
Потоиые изделии прихо-
днтси выбивать из форм 
н)>учную. Кувалдой. 

За девять месяцев в 
зтот цех было принято 
восемь человек, а уволи-
лось девять рабочих. 

Крайне слабо руководит 
производством начальник 
цеха И. В. Кобннец. У 
него самого хромает лич-
ная дисциплина, потому и 
не можот организовать 
работе, как требустсн. 

Помочь в такой ситуа-
ции цеху железобетонных 
изделий взялись трн чело, 
века из бригады электри-
ков. В первую смону онн 
работают как электрнкн. 

занимаются формовкой. 
Но и тут нс обходится 
без сбоев. ез сбоев. п г , . , _ произошел 

Одиннадцатого октября, октября. 1 
осле заседания С П Г трф. ' бритье*. ее: 

поехал . на завод 

иадпатбго октября слома- . логом остаются |ш вторую^!! 
лась ещу и единственная 
бензопила Запасной же на 
заводе нет. 

Это и вынудило людей 
оставить рабочие места, 
на которых им нечего бы-
ло делать, и прийти со 
своими требованиями в 
контору. 

В цехе железобетонных 
изделий ситуация еще ху-
же. В июле план по вы-
пуску продузщии цех ВЫ-
ПОЛНИЛ на 43 процента, в 
августе на 45. а в сен-
тябре на 38 процеитов. В 
цехе осталось четыре фор-
мовщика. но фактически 
работает два. 

А руководят двумя 

пый запас. Цемент туда 
закачали, а взять из ем-
кости не можем, потому 
что все это технически но 
продумано. Никак ие мо. 
гу понять, то ли инжене-
рам нашего завода эта 
задача не но уму, то ли 
они и|Юсто не хотнт ее 
решать. 

Немало проблем. Т1>сбу-
Ю1цнх грамотного техни-
ческого решении, и том 
же бетонно . растворном 
цехе. Но эшм никто не 
зсмпмаотся. 

На заседании сове1а 
трудового коллектива Ме-
гионгазстроя главный ин-
женер треста В. И. Чу. 
харыш сказал, что на ре-
конструкцию завода из-
расходовано в этом году 
Ц40 тыс. рублей. 

Нсмалзи сумма. И. как 
и понял, многое нз того, 
что делается, ]»агсчптапо 
на перспективу, на буду-
щее. А как же быть се. 
годня, завтра, через ме-
сиц? 

Думаю, что взрыв него-
дования рабочих, который 

изошел двенадцатого 
яоакет повто-

еели Яе .наступит 
улучшение. после 

узнать, как раЛоНат вто-у < А руководителя нашей 
ран смемГ. И +то же? Лк>.: ' -займа Н д»ректор Н. 11. 
ди просидели до десяти Костенш и главный нн-
чаеов вечера и разоньтись женер В. С. Бильчик — 
по домам,- потому ,чт(» к<! 1 никаких улучшений ис 
привезли цемента» Ояяп> » обещают,• ссылаясь 
же нс позаботился,, об 
этом вовремя начальник 
цеха Кобннец и другие 
руководители завода. 

И еще об одном. На 
заводе смонтированы две 
емкости для цемента для 
того, чтобы был постоян-

ири 
ЗП)М на слабую помощь 
заводу со стороны руко-
иодства треста. 

Д. КОФМАН, 
бригадир электриков, 

председатель СТК 
завода строительных 

материалов. 

_ _ • - " • " « и » 

Выход из состава 
|м [в| Щкиг.1 ,тюяв 

Двенадцатого октября 
дайне совета трудового 
стронтелышх материалов, 
сматрняался одни вопрос: 
дея иа ааводе». 0 работе 
участие коллектив дере! 
щего цеха. 

совет ТРУ; 
КОЛЛЕКТИВА 

ЗИ' ПОСТАНО! 
1; Предъявить 

акт о простое коллектива 
тыкающего цеха в 
непоставки УПТК 

2. Выставить тресту : 

14 
I положения 
вета принял 
б^батывшо-. 

ОГО 
ВДА - Л ь 

Г дней из-за 

I по пере. 

исключен 
..нао^отиит! , , , 

возке продукции автотранспортом на 
о б ъ е к т треста (кроме затрат во достав, 
ке раствора и бетона). ;!1 

3." Поставить вопрос перед «дмжжя-
страцией треста о невыполнепнн обяза-
тельств по подготовке ВСУ в ВРУ к 
зимнему ёезону. 

4. Из-за постоялюго иарушеиия тре-
стом договорных обязательств поставить 
перед администрацией треста вопрос о 
недопустимости этого я я случае даль-
нейшего невыполнения договорных обя-
зательств: я вышеуказанных требований 
поставить вопрос о выходе ЗСМ из сос-
тава трест*. I •• 

Коммунисты Александр Федорович Петров и Ольга Ивановна Щсблыкина. ко-
торых вы видите на а т а к е , сегодня не работают на заводе строительных мате, 
риалов Но своими делами п поступками онн оставили в коллективе добрую 
память. А. Ф. Петров возглавлял парторга!тзацпю. о И. Щсблыкина была 
активным пропагандистом, руководила профкомом. 

Не верят в своих 
руководителей 

На второй день после 
события, о котором в 
статье «Взрыв негсаова. 
нин может и повториться» 
пишет председатель завод-
ского СТК. главный инже-
нер Мигнонгазстроя Вн. 
талий Николаевич Чу.хар-
кнн беседовал с рабочими 
в цехе железобетонных 
изделий и в деревообраба-
тывающем цехе. 

Заводчане поднимали и 
разговоре те же проблс. 
мы. о которых пишет в 
сеп-дняшией газете пред-
седатель СТК Давид Бо. 
рисович Кофман. Только 
еще шире, всестороннее н 
острее. 

Из беседы, в которой 
довелось автору этих 
строк принять участие, 
вывод один: слабо работа, 
ст дирекция завода н 
командиры среднего зве-
на производства. 

Началышк отдела тех. 
иического контроля Нина 
Яковлевна Никитина за: 
вела разговор про те же 
формы в цехе ЖБН. Онн 
настолько износились, что 
невозможно выпускать ка-
чественные изделия. 
УПТК же вдобавок ко 
всему песчано. гравийную 
смесь поставляет впере-
мешку с мусором, биту-
мом. В результате. цех 
гош1т стопроцентный брак. 

-Мероприятия по рекон-
струкции завода мы раз-
рабатывали вместе « ва-
шим руководством, поче-
му же оно нс заострило 
внимание на цехе ЖВИ. 
иа формах? — вопросом 
иа всярос ответил глав. 

ный инженер треста. 
Несерьезна оказалась и 

ситуация с бензопилой К 
вечеру 12 октября новая 
бензопила из УПТК бы-
ла доставлена иа завод. 
Уже- завезена и запасная. 

— От вашего мехаи!Ы;а 
Шевцова не поступает ни-
каких заявок. II поэтому 
я считаю, что у вас все в 
порядке с инструментом и 
с оборудованием, — ска. 
зал коллективу главный 
механик треста Е. Ю. Ра-
зов. И продолжил: — А 
если я что-то не выпол. 
ию — спрашивайте с ме-
ня. Готов и перед советом 
ладового коллектива от. 
вет держать. 

Достаточно нелестных 
слов сказано было в ад-
рес начальника цеха 
ЖБН Кобница И. В. Со-
шлись на том. что руко. 
водитель он слабый. В 
цехе бывает редко. Зача. 
стую никто не знает, где 
он находится. Главная бе-
да — замечен п злоупот-
реблении алкоголем. 

Из разговора, в котором 
пршшмалн участие мастер 
цеха В. И. Николаева, 
машинист крана член 
профкома 11. М. Будни, 
председатель профкома 
Л. Н. Касларяиц. началь. 
Ш1к отдела Н. Я. Ники, 
тина, я поняла, что все 
на заводе об этом знают, 
но нн общественные орга-
низации. ни администра-
ция завода мер никаких к 
Кобннцу нс принимают. А 
вот почему — непоият. 
но 

Приведу еще один факт. 

На заседании совета тру-
дового коллектива треста 
главный инженер завода 
Виталий Семенович Бнль. 
чик сказал, что он нс го. 
той к выступлению, по-
тому ч ю только накануне 
узнал, что состоится та. 
кое :исцдаш|е На самом 
же деле все было не так. 

Повестка заседания 
трестовского СТК была 
известии заранее, публи. 
ковалась в газете. Более 
того, главный инженер 
Бильчнк собрал заводских 
специалистов и нопдюснл 
каждого подготовить не-
большую пнсьмеш1ую нн. 
формацию о проблемах. 
Что добросовестно н было 
сделано. II вдруг отказ 
Ьнльчнка от выступлении 
на заседании СТК". Как 
это понимать? 

Рассказывай о своих 
руководителях, заводчане 
все время подчеркивали. 

иип.лохие специалисты но 
ни один ил них не л,,. 
дер. Ни одмп не может 
заразить идеей и повести 
за собой, как - это ' мог 
сделать бывший директор 
Копылов. 

Не случайно, во время 
варыва возмущения две-
надцатого октября народ 
требовал от председателя 
СТК пригласить и* за. 
вод руководителей -1»еста 
для разговора. В пермож. 
пасти своих руководите-
лей рабочие завода ^уже 
не верят.' 

Н. ПНМЕНОВА. 
наш корр. 



В совете 
трудового 
коллектива 

Па внеочередном засе-
дании сов-.-та трудового 
коллектива. состоншне-м.л 
3 октября, рассматривался 
проект Положения о сис-
теме комплектации строи-
тельного производства ма-
териальными 1>есурсамн и 
тресте Мегионгазстрой. 

В ходе обсуждения в 
проект были внесены до 
волнения. После «того со. 
в о т т р у д о в о г о КОЛЛСКГГТВЗ 
утвердил Положение о 
системе комплектации. 

О том. как рсализ. ют-
сн критические замечания, 
высказанные рейдовой 
бригадой СТК о склади-
ровании материалов, до. 
ложили совету главный 
иттженер КМСУ-25 Шу-
лака В. Л., главный ин-
женер СУ-13 Парфсевец 
Л. С., начальник СУ-54 
Сытченко В. П.. главный 
инженер УПТК Губни 
Г. К. 

Совет т;... доасго кол 
лектнва принял к сведе-
нию сообщоивв началыти. 
ка отдела труда, трог 
.'I. II. У:тдиевой о письме 
рабочих аварийной служ-
бы ЖКК. в котором они 
::|юсили об изменении рай-
онного козерертщиеита 
(.чтот вопрос находится в 
компетенции Совета Ми. 
ннстроа республики). 

Заслушана информация 
бывшего председателя 
профкома треста Л К. 
Голеннщевой о разработке 

новых земельных участков. 
Решено возложить ответ, 
ствсшюсть за обеспечение 
огородтшков новых» уча-
сткамн на первых .руко. 
водителей и председателей 
п|юфкомов подразделений. 

Заместитель управляю-
щего трестом Л. Е. Нозо 
фовнч проинформировала 
[участников Щт.-датшя с| 
ходе благоустройства ше-
стого мнк)юрайона. 

О Доме культуры «Юбилейный» 
На состоявшемся 11 окттйря заседании совета трус 

дояого коллектива треста слушался воттрос «О прада-
же Лома культуры «Юбилейный». Председатель СТК 
Прозоров Г. И. сообщил, что воттрос лют предвари, 
тельно обсуиаался в советах трудовых коллективов 
подразделении! тресто. О чем свндетсЛ!.ствуют посту, 
пившие протоколы. 

Против п;юдажи дома культуры высказались СУ-
54 и КМСУ-24. На заводе строительных материалов к 
и ХУСПР-1 этот вопрос не обсуждался. Остальные 
СТК под|таэделений споим решением поддержали ад-
министрацию троста. поставившую перед обществен-
ностью этот воттрос. 

Продавать или нс продавать дом культуры? — свое 
мнение по этому вопросу на заседании СТК треста вы. 
сказали одиннадцать человек. Затох! было проведаю 
поименное голосование. 

За продажу 
проголосовали 

Антоиец 3. И. — на-
ча.тытнк планового отде.ла 
УПТК: 

Вучкова Л. Д. — стар, 
шин юрисконсульт треста: 

Иозефовнч Л. Е. —за. 
мостнтель у нрзттляющего 
трестом: 

Костенко А. Н. — 
электросварщик УПТК: 

Малышев В. А. — за-
меститель уиравлиющего 
третстом; 

Мацко К. Д. — глав. 
иыИ бухгалтер треста: 

Петров Ю. А. — ссчсре. 
тарь партийного комитета 
треста: 

Пнлюсов В. Д. — уп-
равляющий трестом Меги. 
онгаэстрой: 

Прозоров Г. Н. — 
бригадир ХУСПР-2. 

Против продажи 
проголосовали 

Всберов В. Ю. — мон-
тажник ХУСПР-1;. 

КаЙгородов А. И. 
слесарь жнлнщно - ком-
мунальной конторы: 

Кофман Д. Б. — брига-
дир завода строительных 
материалов: 

Крнволавова 3. И. — 
редактор газеты «Трибу-
на строителя»: 

Филоиенко В. И. — 
ннлоточ завода строи, 
тельных материалов: 

Хайруллии А. Ф. — 
заместитель секретаря ко. 
хштета комсомола треста; 

Цибульский • П. М. — 
бригадир СУ-54. 

Итак, большинством голосов — девять за, семь 
жавшемся продам Дом культуры «Юбилейный», 
лувекоаому юбилею Советской власти. 

Мастср своего дела шту-
катур.маляр СУ-54 Вален-
тина Ваоильевна Перми-
нови. II мастерок. и 
кйсть послушны в ее 
•руках. Бригадир всегда с 
уверенностью поручает 
'Валетгшнс Васильевне 
сложные задания. 

Валентина Васильевна 
Псрхе.шова является в 
Гтрнгаде общественным ни.' 
сиектором но технике бе-
зопаслостн. И в этом от. 
ношении нет к ней нре-
теттзий. 

На снимке: штукатур-
асаляр СУ-54 Валентина 
Васильевна Пермкнова. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Встретились 
за круглым 

столом 
По инициативе админи-

страции треста Мегион. 
газстрой 16 октября сос-
тоялся круглый стол, в 
котором приняли участие 
бригадиры, руководители 
подразделений. начальни-
ки некоторых отделов ап. 
парата треста. 

Что необходимо сде-
лать. чтобы остановить от-
ток |табочих кадров в ко-
оперативы? — вот тома 
разговора администрации 
и рабочих. 
. В числе причин, порож. 

Дающих неудовлетворен 
ность. бригадиры назвали 
постоянные срывы в обес-
печении объекюв матери 
аламн. низкое качество 
продукции завода строи-
тельных материалов, пло-
хую организацию труда. 
Нс удовлетворяет людей и 
уровень заработной пла 
ты. 

На основе предложений 
участников круглого стола 
специалисты треста выра 
боталн рекомендации, ко. 
торыс будут опубликова. 
иы в нашей газете. 

К. ГРИШИНА, 
наш корр. 

В сторотег 
от важных^ проблем 

вроф-

бить - . . 
по атому поводу; Не за. 
бцл а двже, сужн по ««че-
ту, осойъех усилий не при-
ложил к тому, чтобы 
уменьшилась очередь -1 па 
квартиры. 

Перетарификация рабо-
чих прохоаиаа в коллек-
тивах. Болезненная про-
цедура. Многие н сейчас 
считают, что с ними по. 
ступили несправедливоткА 
куда шли люди, чтобы, 
разобраться или добиться 
ттравды? Напрямую а от. 
дел труда и зарплаты. 
х;ицуя профком. 

Все помнят летнюю ли. 
хпрадку с заработной шта-

Заметкн 
с профсоюзной 

конференции. • 

против, ври одном воздер-
" II .1967 году к по. 

А. А. Бадина избрана заместителем 
председателя профкома треста Мегионгазстрой 

г Алла Анатоль-
евна родилась в 1962 го-

ду. русская, образование 
высшее, беспартийная. 

После окончания в 1979 
году средней школы по-
ступила иа должность ла" 
боранта кафедры химии 
Тюменского инженерно . 
строительного института и 
одновременно училась иа 
вечернем отделении этого 
же института. Через два 
года Аллу Бадину как от. 
личиицу перевели на днев-
ное отделение. которое 
она закончила в 1985 го. 
ду. защитив диплом иа 
зваиие инженера - строи-
теля по специальности 
«Водоснабжение и кана-
лизация». 

В Мегионгаэетрос рабо-
тает с июля 1986 года в 
должности инженера -

сантехника просктно-смет-
ной группы. Избиралась 
членом профкома аплара. 
та треста. 

Алла Анатольевна за-
мужем. Муж Бадтш Борис 
Яковлевич работает в 
Нижневартовск ом аэро-
порту заместителем на-
чальника службы перево-
зок. СЫНУ Жене пять лет. 

Семья А. А. Бадиной, 
состоящая нз трех чело, 
век, проживает в одно-
колшатиой квартире. В 
очереди иа улучшение 
жилья По списку аппарата 
треста сомья Аллы Ана-
тольевны стоит под пят. 
надцатым номером (а на 
двухкомнатную квартиру 
эта семья по тому же 
оттоку — вторая). 

На 
состоявшейся « а краевой недели; амучали 
рой исключающие друг друга с у ш и м а о 
и — о г о комитета треста " 

Мэте-рттст СУ-13 1и-
дежда т рнгорьевна -та . 
иунщнкооа, к примеру, 
высоко оцмила раооту 
ь,тоеркома в отчетном ие-
ртеоде. подчеркнув: 

— Нроерком. наконец-то, 
повернулся лицом к рабо. 
чнм, деятельность его 
круто изменилась в луч. 
шую сторону. 

•Мастер того же управ, 
лемня Владихыр Шуль. 
цевич Вайибух, наоборот, 
призвал раооту профкома 
неудовлетворительно!! и 
свою позицию хютивнро. 
вал такмхш словами: 

— Паш нроерком не сто. 
ял иа защите интересов 
трудящихся. а функцио-
нировал как отдел анла-
рата треста. 

Критических замечаний 
о адрес профкома было 
куда больше, чем полижи, 
тельных отзывов. Из 
шестнадцати делегатов, 
выступавших в прениях, 
пятеро оцеьмли работу 
щюеркохта как неудовлет-
ио| тигельную. 

О чем же говорили де. 
легаш с трибуны? В 
принципе все выступления 
были построены примерно 
одинаково. Вначале не-
сколько слов благодарно-
сти за выделение путевок 
в санатории или пионер, 
ский лагерь, за расиреде. 
лепне дефицитных тоеа. 
ров, а лотом критика не-
достатков на произведет, 
стве, в реализации соци-
альной программы. 

И как тут ии крутясь, 
оно так и выходит, что 
профком о основном толь-
ко тем и занимался, что 
делил, выделял, распре-
Амии. 

—1Це новый дом, ко-
торый планировали по-
строить в десятом мнкро. 
районе? — задал вопрос 
с трибуны электросвар-
щик КМСУ-24 Геннадий 
Кириллович Чертеов. 

И правильно задал, по-
тому что в отчетном док-
ладе проеркома было ту-
магию сказано: со строи, 
тельсгвом дома большие 
сложности. А профсоюз-
ный комитет должен был 

той — сроки выдачи еры-
вались, «ереноошшоь,. Ж! -
один профком подразде- о 
летшя. в том числе и 
профком треста, не соб-
рался на экстренное засе-
дание. ие высказался в за-
щиту рабочих и служа-
щих. 

Что-то непонятое тво-
рится и с выплатой аван-
са. Кто-то решил, что 
можно его не выдавать. 
В одних подразделениях 
его можно теперь полу-
чить по личной просьбе 
работника, в других —на-
до предварительно похо-
дить по кабинетам с рас-
ходным ордером. 

Устраивает это далеко 
не всех работников, а 
нроерком словно ие видит 
и не слышит. 

Ни слова об этом нс 
было сказано в докладе. 
БУДТО такого явления не 
было или больше оно не 
существует. 

Лихорадит завод строи-
тельных материалов. Ле-
том дело доходило до за. 
бастовав, сегодня обста-
новка крайне напряжен, 
ная. Об этом тоже ниче. 
го ие сяазано в отчете. 

За девять месяцев ны-

нешнего года из треста 
- УВОЛИЛОСЬ 2 9 8 ч е л о в е к . 
Из них 205—рабочие. Эта 
цифра не уменьшается. 

Тревожные весом при-
-И001Т каждый новый день. 
В КМСУ-25 уволился 
брагадир Г. А. Киселев, 
уводился мастер а И. Ры-
бец. Двадцать лет отра-
.ботал на заводе строи, 
тельньв материалов и нс 
выдержал сложившейся 
обстановки .электрик А. Ф. 
Петров. Примеров подоб-
ных можно приводить еще 
очень и очень .много. Но 
в докладе об этом ни зву-
ка. 

А дом культуры? Ад. 
мнннстрация продает проф-
союзный клуб. Бушуют 
страсти: одни за. другие 
против продажи. А проф-
ком двжо.н словом.не об-
молвился, на вту больную 
ТЯГ(олучаето1, что самы-
ми-то важными вопросами 
наш профсоюзный коми-
тет и нс занимался. За-
то занимался кое-чем дру-
гая. 

Делегаты профсоюзной 
конференции, к примеру, 
потребовали дать ответ: 
кто подписал начальнику 
ЖКК Кобиицу Я. О. до. 
кумеяты на похулку авто-
машины «Жигули» в лич-
ное пользование. 

Напомним, в системе 
треста Кобинец работает 
чуть более двух лет и по 
существующему положе-
нию нс имеет пока права 
на покупку автомобиля. 

Под давлением делега. 
тов председатель проерко-
ма А. К. Голеннщева вы-
нуждена была признаться, 
что пецпион под доку-
ментами на покупку авто-
мобиля поставила она вме-
сте с управляющим трес-
том В. Д. Пилюоовым. 

В общем и целом кри-
тиковать проерком было 
за что. Упущения в его 
работе были нехилые. Не 
соответствовала его дея. 
тельность требованиях! 
дня. 

Однако подавляющим 
большинством голосов ра-
бота профкома в отчет-
ном периоде признана 
удовлетворительной. 

Н. ПНМЕНОВА. 
ваш корр. 

Возглавили 
профсоюзные 

комитеты 
Николаевна — старший 
инспектор отдела кадров 
завода строительных ма-
териалов. во второй раз; 

Митайвпвва • — старший 
инспектор отдела кадров 
КМСУ-25. во второй раз: 

Огавесова Рвмма Во-

В профсоюзных орга-
низациях Мегнонгаэстроя 
закончилась отчетно-вы-
борная камлания. В ходе 
ее председателями проф-
номов избраны: 

Белоус Людмила Алек-
сандровна — инженер ап-
парата треста Мегионгаз-
строй. в четвертый раз: 

вакилова Марав тАлек- ч С Я Е ^ " 
сеевна - старший вое™,- ^ ^ З , 6 ^ 

ГИ' " О " " » " " " ХУСПР^? 
Волос Ирака-, Стакяс-ее РезАыаа Пви|пввв1 

лавовна — воспитатель Викторовна — старший 
детского сада номер 18. • шооектор ^отдела. - . кадров, 
в третий раз; ... СУ-54, в шестой ре» ; . , 

Гиректео Николай Ыосм- п Резкие ... Ильи ВлаДв--
фоахч — шлифовщик мирович •— старошй ахо-( 
энаперимешального хоз. номист ХУСПР-1; в пя-
раочетного участка УПТК; тый раз: •. 

Денисова Людквла . Романова Ольга Вкхто-
Алексаидрови» г— воспи- ровивт— ютженер ННС,-
татель детского сада.ло- . во втдооД-рвэ: 
мемт 27, во второй-рва;- Тимирбаава Резеда Ра-

Зубова Людшаа . Д и м - - нгпвва—— нормировщик 
риевнв о — воспитатель -..СУ-1& в о второй р в з ; ^ . 
детского сада номер 12, » Циквивв- Р . ш м т я ь ш Ы . 
во второй раз: роава — старший ниже-. 

Каспарянц Людмила нер КМСУ-24. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
ОРС-З приглашает про. 
давцов мелкей розницы, 
пеясяонеров. желающих 
работать неполный рабо-
чий день. 
Срочно требуются; пова-
ра. кондитеры. пекари, 
кухонные рабочие (для 
работы в городе н на трас-
се). продавцы овощных 
магазинов, рабочие, груз-
чики на постоянную работу 
и по совместительству на 
базу ОРСа, водители и 
злектрокэрщики. 

- л Редактор 
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КОЛЛЕКТИВУ СУ-54 
ПЕРВОЕ МЕСТО 

ПРИСУЖДЕНО 
Администрация н профсоюзный комитет треста Ме-

гионгазстрой нодаелн итоги социалистического сорев-
нования трудовых коллективов аа девять месяце». 

Среди 
строительных 
управлений 

Нервов место с вруче-
нием денежной премии и 
ризмере 1000 рублей при-
суждено коллективу 

I СУ-54 (начальник В. П. 
Сытчснко. председатель 
профкома В. В . Резано-
ва). Этот коллектив ус-
нению справился со всеми 
тсхнико • экономическими 
показателями. 

Второе место в сорев-
новании не присуждено 
ни одному трудовому 
коллективу .Мегионгаз-
строя. 

Но количеству избран-
ных баллов на него нре. 
тендоиал колле к т и в 
КМСУ-25, но поскольку 
здесь произошел несчаст-
ный случай. связанный 
с работой, а также не вы-
полнен план но произвол 
ству товаров народного 
потребления, то админи-
страция и президиум 
профкома присудили кол-
лективе КМСУ-25 (на-
чальник 10. М. Мишанин, 
председатель профкома 
Н. М. пороакнна) третье 
место с врученном денеж-
ной премии в размере 
500 рублей. 

СУ-13 не справилось с 
планом по производству 
строительно - монтажных 
работ как но генподряду 
так и собственными сила-
ми. с заданием по вне-
дрению новой техники. 

Не выполнили план 
собственными силами так-
же КМСУ-24. ХУСПР-1 
и ХУСПР 2. Коллектив 
КМСУ-24 не справился с 
заданием ио произведет. 
в\- товаров народного по-
требления Коллектив 
ХУСПР-1 не выполнил 
задание но рационализа-
ции. 11с выдержано необ-
ходимое соотношение ме. 
жду ростом заработной 
платы и (юстом произво-
дительности труда в 

коллективе 24-го Комсо-
мольске • молодежи о г о 
строительно™ управлении, 
а также п ХУСПР-1 и п 
ХУСПР-2. 

Среди 
вспомогательных 

подразделений 
В ..ту группу сорев-

нующихся входит коллек. 
тины завода строительных 
материалов. УПТК и жи-
лищно-коммунальной кон-
торы. 

Призовых мест среди 
вспомогательных подраз-
делений решено никому 
не присуждать. Ни одно 
нз подразделений не вы-
полнило полностью усло-
вий соревнований. 

УПТК не выполнило 
план ио производству то. 
варов щипаного пот|*еб-
леинн и допустило не-
производительные потери, 
за что коллектив нынла 
тн.1 0000 рублей штрафа. 

В жнлншно.коммуналь. 
ной кеиторе — перерас-
ход фонда заработной 
платы. 

Завод строительных ма-
териалов не справился е 
планом но выпуску товар-
ной продукции. 

Среди 
бригад 

Президиум профкома и 
администрация треоа от. 
мечают. что план но П|Ю. 
;иводсгву строительно-
монтажных работ выпол-
нилн 27 бригад. подав, 
шнх материалы иа рас. 
смотрение комиссии. Три 
бригады КМСУ-24 не 
справились с заданном но 
росту производительности 
труда, не выдержали со-
отношение роста заработ-
ной платы н роста нроиз. 
воднтелыюстн труда. 

Рабочая комиссия сня-
ла по пять баллов с 
бригад Ю. И. Величко. 
11. И . ПУХОВИНКОВОЙ 
(СУ-13). П. М. Цыбуль-
ского (СУ-54) за антиоб-
щественные проступки от-

дельных рабочих, ныра. 
знвишесн и посещении 
1)мн ныг|1езантелп. Дна 
человека нз брауады В. В 
Сковородников;) (КМСУ 
2-1) побывали в медвы-
трезвителе. С нее гннто 
десять баллон. 

Учитывая условия со 
|к'Вно1!анин. первое место 
и 20 рублей щкмнн каж. 
дому члену бригады при 
суждено комплексной 
бригаде С А. Шмурыгн-
иа (КМСУ-25). 

Вто))ое место занял 
коллектив штукатуров.ма 
лирой. возглавляемый 
П. П. Селезневой <СУ-54). 
Каждая отделочница и ре 
мнрована пятнадцатью 
рублями. 

Па третьем месте с 
вручением десяти рублей 
каждому — бригада II. В. 
Тарасснко (СУ-5-1). 

Отмечена хорошан ра-
бота комплексной брига 
ды II. II. Мазурова (СУ 
54). 

Участники совместного 
заседании высказали п])сд. 
ложенни но изменению ус-
ловии социалистического 
соревновании в связи с 
переходом треста па вто 
рую модель хозрасчета. 

В частности, член проф. 
кома В. Ш Ваннбух н|Ч-д 
дожил считать главным 
показателем успешной ра-
боты — доход, получен-
нын коллективом. 

Главный инженер трес-
та Мегионгазстрой В. II. 
Чухаркнц высказался из 
обязательность такого по-
казателя. как ввод объек. 
тов. 

Разгово|> об изменении 
условии соревновании не 
закончен Президиум 
щюфкома н администра-
ции т|>еста подлатают 
всем мегнонгазстроевнам. 
н особенно непосредстве.))-
ным участникам соревно. 
вания — рабочим и брига 
днрам — высказать свои 
соображения но этому 
вопросу. 

Л. УЗДЯЕВА. 
начальник отдела тру-
да треста Мегнонгаз-

строй. 

Нелегкий труд у шту 
кату|юи - ма.шрон. К 
концу дин устают руки. 
Гюлнт ноги. Но таков уж 
женский характер — если 
дело сделано аккуратно, то 
самому прннтно посмот 
.рсть и как бы ни устал 
все равно улыбнешьси, по-
радуешься. 

Много таких радостных 
минут в жизни испытала 
|>анса Андреевна Ссрюж 
В нашем тресте она ра 
дотает десять лет. Немало 
построила вместе с то-
варищами детских садов, 
школ, жилых домов, про 
мышлеиных объектов. 

Работает Раиса Андре-
евна в бригаде Надежды 
Васильснны Тарасснко. В 
социалистическом соревно 
вании орнгад по итогам 
девяти месяцев этот кол-
лектив в управлении за-
нял вте рос место. 

11а снимке: штукатур 
маляр СУ-54 Раиса Аид-
рсевпа Ссрюж. 

Фото 3. ШАЕВОИ 

Вниманию 
коммунистов 

В пятницу, 27 октября, 
в Доме культуры «Юбк 
лейиый» в 17 час. 30 лап. 
состонтси отчетное пар-
тийное собрание коллек-
тива треста. Прнглаша-
ютск коммунисты Меги-
онгазстроя. 

Партком. 

ВВЕДЕНЫ В СТРОЙ ВОСЕМЬ ОБЪЕКТОВ 
Коллектив треста Ме 

гионгазстрой справился с 
планом девяти месяцев по 
производству стронтсль-
но.монтажных работ соб-
ственными силами и по 
генподряду. 

На строймонтаже по 
генподряду освоено :М 
млн. 101 тыс. руб.. при 
плане 32 млн. !»00 тыс. 
руб. Собственными сила-
ми — 18 млн. 282 тыс. 
руб. вместо запланирован-

ных 18 млн. 180 тыс. 
руб. 

Перевыполнено зада-
ние девяти месяцев но 
прибыли. Намечено было 
получить 1 млн. 513 тыс. 
руб.. фактически прибыль 
составила 2 млн. 70 тыс. 
руб. 

За девять месяцев вве-
дены' в эксплуатацию во-
семь объектов. Это ДНС-2, 
ДНС-3 на Ершовом мес-
торождении (генеральный 
подрядчик коллектив 

КМСУ-25). Дожпмная на-
сосная станция на Ай-
ЕгаНском месторождении 
(генподрядчик КМСУ-24). 
Комнрессорнаи воздуха па 
КС-3. компрессорная стан-
ция ннзконапорного газа 
на ДНС-13 Самотлорско-
го месторождения. под. 
собная база столовой 
Нижневартовского газо-
перерабатывающего заво-
да (генеральный подряд, 
чнк этих трех объектов 
коллектив СУ-54). Столо-

нан на 100 посадочных 
мест в шестом микрорай. 
оие (гениод р я д ч и к 
ХУСПР-2). Девятиэтаж-
ный 72.квартирный дом в 
шестом мик|юрайонс по-
строен инициативным спо 
содом коллект I) в о м 
ХУСПР-1 вместе с суб-
подрядными организация-
ми. 

В. СВИРИДОВА, 
инженер планового от-
дела треста Мегнон. 

газстрой. 

I Досрочно 
.тодовой план 
\ выполнен 
^Коллектив СУ-5-1 вы-

полнил годовое задание по 
Г; нпедряду. На производ-
стве СТреНТСЛЬНО - мои 
тажных работ освоено 
9284 тыс. |»у*>. при плане 
7403 тыс руб. 

План девнтн месяцев 
собственными силами тру 
Жепики управлошн тоже 
выполнили досрочно, осво 
нв ирн атом на строймон-
та.ке на "01 тыс. рублей 
больше, чем было намече-
но планом. 

Экономисты СУ-54 под-
считали. что у коллектива 
есть |ч-альныс возможно 
стн справиться е годовым 
планом собственными си-
лами к 72 I) годовщине 
Великого Октября. 

Сданы в эксплуатацию 
все запланированные на 
третий квартал объекты— 
компрессорная воздуха на 
КС-3. комнрессорнаи стан-
ция инзкоиапорного газа 
на ДНС-13. подсобная ба-
за столовой ГПЗ. 

Добросовестно пора'юта 
ли на вводных объектах 
бригады II. II. Мазурова. 
11. II. Селезневой. М. 11. 
Дикусара. II. М Цыбуль-
скего. 

Бригада Надежды Пва' 
воины Седепиевой к 
этому н]к-мени справилась 
с годовым заданием. Ос-
тальные низовые коллек-
тивы нашего управления 
работают в счет ноября. 

Коллектив Надежды 
Ивановны Селезневой по-
стоянно лидирует в соци-
алистическом соревнова-
нии. Бригада признана 
лучшей в тресте по ито-
гам работы я первом 
квартале и в нервом полу-
годии. По результатам ра-
боты за девять месяцев 
этот коллектив занял 
второе место. 

Л. ТУМБИНСКАЯ, 
зам. начальника отдела 

СУ-54, иаш рабкор. 

За безопасный 
и здоровый 

труд 
Администрация н 

профком треста подве-
ли за третий квартал 

, итоги соревнования 
трудовых коллективов 
за создание на прииз-
водстве безопасных и 
здоровых условий тру-
да. 

Среди 
управлений 

При подведении игон-п 
соревновании но культуре 
Пронинедс о м были учге 
ны результаты рейдов, 
которые проводили но 
объектам совет трудоно 
го ко.мекыва треста и 
ио: гоннио действующие 
кс миссии адмнннс!рицин. 

Первое место с вруч<-
ннем почетной грамоты и 
денежной премии в раз-
мере 30(1 рублей присуж-
дено коллективу СУ-54 
(начальник В. 11. Сытчеи 
ко. председатель профко-
ма В. В. Резанова). 

Второе место занял 1:0л 
лектип КМСУ-24 |начать 
:шн В. 11. Туренко. пред. 
седатель профкома Е. П. 
Цнцилнна). Коллективу 
присуждена почетная гра-
мота и денежная премия 
в сумме 200 рублей. 

На третье и месте с 
ирису:).Дс пнем почетной 
Принты н 150 рублей 
прем:») — колле к т н и 
И Г Л ; (начальник А. II. 
До|мш, бывший председа 
тель профкома 3. И. Ан-
тонец). 

Среди 
участков 

Первого места с вру-
чением почетной грамо 
ты и 200 рублей премии 
удостоен коллектив участ-
ка. которым руководит 
А. С. Днль (КМСУ-25). 

Вто(юс место, почетна;! 
грамота н денежная пре. 
мня в размере 150 руб-
ле)) присуждены коллек-
тиву участка А. И. Твер. 
дохлео (СУ-54). 

Третьего места решено 
никому не присуждать. 

Среди 
бригад 

Признана победителем 
комплексная бригада 
И. И. Мазурова (СУ-54). 
Ей присуждена почетная 
грамота н денежная пре-
мия а размере 100 руб-
лей. 

Второго места, почет-
ной грамоты и денежной 
промин в размере 75 руб-
лей добилась бригада 
Г. А. Киселева (КМСУ-
25). 

Трепа.- место, почетная 
грамота и денежная пре-
мия 50 рублей присуж-
дены бригаде слесарей-
сантехников II. М. ХаЙ-
дарова (ЖКК). 



Обсуждалось 
на коллегии 
министерства 
Что гол грядущий ним 

готовит? Згот перо-фра.»!, 
рованный влщюс МОЖНО 
поставить ш т р а ф о м к 
коллегии, нл которой рас-
сматривался план работы 
отрасли на 1ВВО год. 

Начнем с того, что скла-
дывается он Ч|Ч-звычайио 
тяжело и сложно. И тому 
бь ш серьезные причины. 
Одна па них та. что впер-
вые у нас объемы |>абот 
оказались ниже, чем 0П|Н'. 
деленные- заданиями две-
надцатой пятилетки. 11 
разница оказалась сущест-
венной — 2 .3 млрд. руб-
лей. 

Шорал примечательная 
особенность будущего го-
да заключена и том. что 
часть средств с производ-
ственной - о р б и т ы » будет 
снята н переброшена на 
создание социально - бы-
товой инфраструктуры, и 
результате доля линейного 
строительства состаиит 
1.1.8 проц. от общего объ-
ема работ, н наземного — 
Н-1.2 проп. Планируется 
построить II ввести в дей-
ствие около 1-1.7041 км 
трубопроводов. 

Какими же конкретно 
новыми делами предстоит 
заэять.-н и)раслн и новом 
году в свяа.1 с переориен-
тацией ее планов? Начнем 
с р а з и т нн нечцюизвод-
етпенной сферы. Здесь на-
мечено выполнить строи-
тельно - монтажных ;»а6и[ 
почти на 1700 млн. руб.. 
го есть обеспечивается 
рост но сравнению с нн-
тнлетним заданием в 1 .0 
раза. 

Большое внимание бу-
дет уделено возведению 
жилья, дошкольных уч-
р&цдс-П-Ш. общеобразова-
тельных школ. больниц, 
поликлиник. В частности, 
для тружеников нашич 
подразделений будет по-
строено домов общей пло-
щадью 1033 тысячи к», 
мстрев. детгкнх садов на 
0 7 0 0 Ме-СТ. 

Заметной останется и 
Нагрузка треттов. заня-
тых в наземном строи-
тельстве- сооружением про-
изводственных объектов: 
нм предстоит • поднять» 
30 компрессорных и на-
сосных СТВПЦИЙ. четыре 
установки ' комплексной 

подготовки газа, корпуса 
газоперерабатывающего и 
нсфтспсрсрабатывающе г о 
заводов Войдут в строи 
действующих нофгссмко-
еги мощностью на 203 
[ыс. кубометров и другие 
объекты. 

Как отмечала коллегии, 
новые соотношении в пла-
не приведут н ь п о д р а с -
пределению строительно -
монтажных работ но 1>е-
гионам страны. Они сни-
зятся и Западной Сибири 
и возрастут в районах 
Башкирии. Татарии. на 
сево]ч- Европейск и части 
СССР. Немалая р а б о й 
предстоит коллективам 
подра ^делений о некото-
рых областях России. К 

сельским населенным пунк-
там здесь нужно будет 
проложить и ввести в эк-
сплуатацию более тыснчи 
километров газопроводов. 

Значительные затраты 
материальных и людских 
сил потребуют сооружения 
природоохранных сбъсктоа 
н Ставропольском крае, и 
Туркмении. Коми А С С Р . 

П о д в о д я НТ0111 КОЛЛСГП.1 
В. Г. Чнрскоа отметил, 
что объединения отрасли 

отнеслись к формированию 
нового ледового плана без 
учета специфики дня, по-
шли т|>аднц:1онным путем 
поиска легких решений, 
вновь потребовали о I мн 
ннстерствз дог.оит.лгель 
ных ресурсов 11 ЛЬГОТ./ 

Медленно осг-а.акш 1но 
ьые методы X' аяистго^на 
иня. ШШ трудно лере-ходт 
из прогрессивные1 форм».: 
экономических отношений 
Слабо изучены и иро^а 
ботапы возможно. ! и до 
полшпелыюго нарас1йва 
иня объемов С М Р нз ос 
нове прямых дечэвощв с 
заказчиком. 

Министр затронул шн 
]>окнй круг и других лраб 
лем. В нх числе усн.т.-
ПИе работы по снижению 
незавершенного строитель 
ства. переориентация вы 
свобождасмых мощносте-1: 
на производство това]юв 
народного иотрсб-тс-шш. 
строительство индивиду-
ального ЖИЛЬИ для пасе-
л о м я . 

Пресс центр Мвннефте-
газстрок. 

О Б Р А Щ Е Н И Е 
начальника Нижневартовского У В Д к жителям города, ж руководителям пред. 
прнятнй, профсоюзным, партийным и комсомольским организациях!, советам тру-
довых коллективов города Нижневартовска. 

Уважаемые т о в а р и щ и ! 
В теку щем году в го. 

роле н районе резко воз-
росла П|шстуиность, о с о . 
бепио соне-ршаемая груп-
пами лиц. 

За Девять месяцев с о . 
вершено 3 0 7 0 ирсступле-
ний. В том числе 2 3 
умышленных убийства и 
покушения на убийство. 
07 тяжких телесных ио. 
врсжлеанЯ. Совершено 
1300 краж личного иму-
щества. 

В дна раза увелнчн. 
ЛОСЬ ЧИСЛО 0б|101>0|1а!|||ЫХ 
квартир, почти в трн раз.! 
—число краж государст. 
пен,кто имущества, в че-
тыре — грабежи, в два 
раза — злостные хули, 
гапства. В диа с ПОЛОИИ-
ной раза в о з в е л о чнелз 
угона автомобютей. 

Па у.'шцах Г01юда с о . 
ьершено 011(1 п о с т у п л е -
ния и общественных мес-
тах 1П0-1 преступления. 

Резко осложнилась до . 
]К жно.транспортная дне. 
цннлкиа. иод колесами 
аитотранспорта погибло 
4 9 человек и более з о о 
ранено. Задержано 1370 
яоднтс-Лей. у ярапляющих 
трапе портом ь нетрезвом 
•о:т е.чип. 

Только за одни день. 
III октября, совершено 13 
п|н-стуило»аЙ. Среди кото, 
рых шесть краж, {избой, 
ное ограбление кооперато. 
ра с прглененнем огне-
СТ1Н-ЛЫЮГО о р у я л я и за . 
владением 17 тыс. руб-
лей. убийство и кафе 

« Ю н о с т ь » , два грабежа, 
угон автомобиля «Волга» . 

Участились случаи нс. 
поглшовеппя законным 
ПН-боВаппим работшиан! 
МИЛИЦИИ, оказания им фн. 
эического. а норой и воо-
руженного сощютивленнн 
с о сто]юны праионарушн-
телей и ирестуипикоа. 

Пятого октября при за. 
держании вооруженного 
преступника смертельно 
ранен на ружья милицио-
нер Михайлов С. И. За. 
держанный нигде не рабо-
тал. ранее судим. 

Одной из главных при-
чин сложившегося поло-
женин является прямое 
игнорирование наших л ю -
бовании н |Ч'КомсилацнП 
жителями города. руко-
водителями предприятий. 

До настоящего примени 
не обеспечена охрана лнч. 
ного т ран.-корта. б а ш е н -
ного еэзле домов. Черда. 
ни и подвалы многоэтаж-
ных домов остаются от-
крытыми. что способству-
ет совершению там цре. 
отуплений, зачастую тяж-
кнх. Многие улицы ГО|Ю-
да не освещены. 

11с вынолнистсн и ре-
шение горисполкома, обя-
зыкающее* руководителей 
|||Ь-Д11р!1ЯТНЙ нршш.на ть 
на работу согласно раз-
нарядке лиц. освобождае-
мых нз мест лишении сво-
боды. несовс1>шенналет-
1Г.1Ч осужденных с отсроч-
кой исполнении пригово-
ра. 

Выпилены многочислен-

ные на|>ушсння предирня. 
тиями паспортиою режи-
ма. Почти во . всех коопе-
ративах выявлены воиию. 
щне факты приема иа ра-
боту людей, скрывающих, 
ся от следствия и в л и м ш . 
тов. 

Это в первую Очередь 
относится ). кооперативам 
«Пирамида». -Снежинки- . 
«Квант 2 » . 

Крайне плохо выполни, 
отсп решение горнсполко-
ма о выводе большегруз 
иеуго транспорта за черту 
города. о строительстве 
на месторождениях баз 
для этого транспорта. Все 
это привело к подч-насы 
•ценности транспортом 
улиц города. к нарушс. 
пню апологической обста-
новки. 

11з за безразличия к о х . 
!1анс общественного по-
рядка со стороны почти 
всех руководителей пред-
приятий решение горис-
полкома о выделении лю-
дей для зачислении нх 
в отряды содействия мн. 
лнцпи из расчета один 
человек от 100 работаю 
щнх не выполнено. Вмес-
то 1071 ожидаемых в та. 
ких отрядах немногим бо-
лее 3 0 человек Автотран-
спорт на дежурство в ми-
лицию не выделяется. Хо-
тя есть и такое решение 
горисполкома. 

Работай и нанг.тэжней-

шей оперативной обста-
новке. не считаясь с лич-
ным временем, порой рис-
куя собственной жизнью 
сотрудники УВД. его 
служб и подразделений 
делают все от тех завися-
щее и борьбе с преступ-
ностью. Но в текущем го-
ду мы получили такое 
количество жилья, о кото, 
ром мне стыдна писать, 
столько же — мест в дет-
ские сады. 

Не выдерживай нагруз-
ки, не имен перспективы 
на получение жилья, от . 
сутствне транспорта, низ-
кую заработную плату 
многие работники стали 
увольипться на органов 
внутрешшх дел. Среди 
которых и люди с бога-
тым профессиональным 
опытом. 

Если сегодня асе жите-
ли города и района нс 
вникнут в проблемы, о ко-
торых я написал, поло-
жение с преступностью 
будет усугубляться. 

Чтобы сохранит!, кадры 
милиции, и прошу вас, 
товарищи, на заседаниях 
СТК н профкомов рас. 
смотреть возможность вы-
деления сотрудникам ми-
лиции ЖИЛЬИ. мест и дет . 
окне сады. транспорта, 
помочь финансовыми ре-
сурсами. 

>1 призываю вас к здра-
вому смыслу. 

От имени всего личного состава Нижневартовского 
УВД его начальник подполковник милиции А . А . 
В А К У Т И Н . 

Колонна рокеров следу-
ет за автомобилем ГАИ. 
Оин направляются в прн 
,т,]юд Ленинграда, где че-
|н-л час начнутги сорееио-
наинн. Каждый будет ста-
ратьсн изо всех сил. по-

тому что главиан публика 
—их же неразлучные 
дружки. 

Состязании прошли до-
вольно организованно и 
оправились настолько, что 
по просьбе молодых лю-
дей ГАИ устроила через 
некоторое Время за горо-
дам ночные гонки. Руко-
водителем этих соревно-
ваний был заместитель на-
чальника отделения до-
рожного надзора ГАИ под-
полковник милиции В А . 
Зубков. 

На снимке: спортивный 
мини мотоцикл. который 
ПОСТ рОН.1 СЮ ю ч у Десяти-
летнему сыну Валерию 
преподаватель гекцнн мо-
ток|икса нз поселка Ни-
кольское ЛснгнградскоЙ 
области И. И. Флегонтов. 
вызывает зависть дая.е у 
нз рослых. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

К вопросу о мягкой мебели 
В редакцию неодно-

кратно обращались читате-
ли нашей газеты с прось 
бон выяснит!., куда дева-
лось три комплекта мяг-
кой мебели, выделенной я 
апреле Могионга.1строю. 
поскольку никто из работ-
ников треста эту мягкую 

мс-бель не п о к у п а л. 
Редакция сделала по 

зтоиу поводу обществен-
ныП запрос И 10 октября 
получила на него следую-
щий ответ: 

— Но разнарядке треть-
его о;>са от 19 апреля тре-
сту Мегионгазстрой было 

выделено три комплекта» 
мягкой мебели (цсьа 5 0 0 
ГО'блсЙ за комплект). 

Сообщение об этом 
чере-з магазин номер 34 
по телефону было пере-
дано тресту. Но и течение 
пяти дней никто ил работ-
ящая! Мегионгазстроя Не 

забрал мебель, поэтому 
она была продана свобод-
но. 

Недополученная мебель 
в количестве трех ком-
плектов по первому полу-
годию будет отпущена тре-
сту Мегноигазстрой во 
втором полугодии текуще-
го года. 

Н. .МАКАРОВ, 
начальник третьего орса. 

Кто впереди? 
Администрация и профсоюзный комитет треста Ме-

гноигазстрой подвели за девять месяцев итоги социа-
листического соревнования 26 бригад. 

Место | Ф.. и., о. бригадира 
(звеньевого) Подразделенн 

1 Шмурыгин С. А . КМСУ-25 
2 Селезнева 11. И. С У - 5 4 
3 Тарас-снко И. В. СУ-54 
4 Цыбульский П. М. СУ-54 
5 К венков В. 11. СУ-54 
6 1>утковский II. Ф. К М С У - 2 5 
7 Киселев Г. А . К М С У - 2 5 
8 Мазуров Н. 11. СУ-54 
9 Шварев И. Ф. УПТК 

10 Климов В. А. УПТК 
11 Магомедов Г. Т. УПТК 
12 Воронков В. А. КМСУ-25 
13 Башров 3 . И. КМСУ-25 
14 Бабий И. Г. СУ-13 
15 Голубев 10. Ф. КМСУ-25 
10 Дикусар М. II. СУ-54 
17 Десяткина Л. П. КМСУ-25 
18 Звлгннцси Л. 11. Ж К К 
19 ХаЙдаров II. 11. Ж К К 
2 0 Шведов В Д. Ж К К 
21 Данилой С. II. СУ-13 
.»•> Величко 10. И. С У - 1 3 
23 Сковородников В. В. КМСУ-24 
2 4 Белозоров В. 11 КМСУ-24 
2 5 Пухошшкопа 11. П. СУ-13 
2 0 Дворннкнна А . Л. КМСУ-24 

Отдел труда треста Мегионгазстрой. 

Вниманию 
делегатов 

профсоюзной 
конференции 

В субботу. 28 октября, 
в Доме культуры нефтя-
ников ' О к т я б р ь » в 1 0 0 0 
откроется X отчетно«ы-
борная конференция Ниж-
невартовского райшма 
профсоюзов рабочих Неф-
тегазпрома. 

Регистрация делегатов 
и приглашенных с 0 ча. 
сов. 

Райком профсоюзов. 

План —закон. Как он выполняется? 
Выполнение коллективами подразделений треста государственного плана по производству 

строительно-монтажных работ, росту производительности труда н заработной плате 
за девять месяцев 1989 года характеризуется следующими цифрами: 

Редактор 
3 . И. К Р Н В О Л А П О В А . 

Подраздс. 
лонне 

Гечшодряд 
(в тыс. руб.) 

план факт ^ проц. 

СоЗствснпыс силы 
(в тыс. руб.) 

план фаьт ' п|юц. 

Прон.шодптслиюсть 
труда (II руб. ) 

план' факт ^ ндюц. 

Средняя зарплата 
работника |в р у б . ) . 

план факт 

СУ-13 
К М С У - 2 4 
К М С У - 2 5 

С У - 5 4 
ХУСПР-1 
Х У С П Р - 2 
Итого а о 

тресту: 

5831 5 1 0 4 87 .5 3 1 8 0 3 1 1 0 1)7.8 
5 9 0 4 5091 80 .2 3 0 0 0 2983 82 .7 
0 6 2 2 7293 110.1 4 0 3 0 4780 118.1 
0 5 1 9 928-1 142.4 3-1(И) 3 0 0 1 1 1 4 8 
5961 5 5 4 0 93 .6 2 4 7 5 2295 92 .7 
2 1 1 4 1847 87 .3 1475 1204 81 .6 

12027 15171 117.4 
2 0 0 0 0 2 1 0 0 7 103.0 
2 1 0 3 3 3 1 9 5 3 151.9 
1-1108 2 1 9 3 3 155,5 
2 2 0 0 8 11)125 8 0 . 5 
18910 21124 111.7 

проц. 

32Я06 3 4 1 6 1 103 ,8 18180 18282 100,6 12669 1&428 121,8 

4 0 9 4 7 4 115.9 
3 7 3 447 ,5 120.0 
3 9 3 581 .4 147,9 
4 1 2 510 ,3 123.0 
511 073 .8 131.9 
451 482 .1 106.0 

3 5 5 , 6 4 3 8 , 7 123,4 
Плановый отдел 
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> Партийное собрание 
В пятницу. 27 октября, 

в Доме культуры « Ю б и -
лейный» состоялось от-
четное партийное собра-
ние. С докладом « О рабо-
те партийного комитета 
треста Мегионгазстрой в 
период с 2 2 октября 1088 
по 2 7 октября 1989 года» 
выступил секретарь парт-
кома Ю . Л. Петров. 

В прениях по докладу 
приняли участие Лотфул-
лин И. Т. — звеньевой 
КМСУ-25 : Чухаркин В. Н. 
— главный инженер тре-
ста Мегионгазстрой: Ско-
вородников В. В. — 
бригадир КМСУ-24: Сугак 
Н. Ф. — начальник отде-
ла треста Мсгионгазстрой: 
Мазур Ю. И. — замести-
тель начальника КМСУ-
25 . член парткома треста: 
Костенко А . Н. — элек-
тросварщик хозрасчетного 
участка, секретарь пар-
торганизации УПТК: Гурь-
ева Е. Т . — заведующая 
кабинетом политического 
просвещения парткома 
треста Мегионгазстрой: 
ш у н д р н к С. И. — началь-
ник отдела, заместитель 
секретаря партийного бю-
ро СУ-54: Хайруллнн 
А . Ф. — заместитель сек-

ретаря комитета комсомо-
ла треста Мегионгазстрой: 
Полякова Н. М. — рабо-
чая КМСУ-25: Яковснко 
A . Г. — заместитель уп-
равляющего трестом Ме-
гионгазстрой; Малышев 
B. А . — заместитель уп-
равляющего трестом Меги-
онгазстрой: Всберов В. Ю. 
— моитажинк ХУСПР-1 : 
Примаченко А. В. — ма-
шинист крана. замести-
тель секретаря партийного 
б ю р о пятого управления 
механизации. 

По отчетному докладу 
парткома собрание комму-
1шстов треста Мсгионгаз-
строй приняло постннов-
ленне. в котором в част-
ности говорится: рассмот-
рев состояние дел по не-
которым вопросам внут-
рипартийной жизни и жиз-
ни трудового коллектива, 
собрание постановляет: 

1. Работу партийного 
комитета в отчетном пери-
оде в целом признать 
удовлетворительной. 

2. Уровень организаци-
онно • партийной работы 
считать недостаточным и 
обязать партийный коми-

тет вести се в соответствии 
с Уставом КПСС. 

3 . На очередном пар-
тийном собрании заслу-
шать отчет управляющего 
трестом, члена парткома 
В. Д. Пнлюсова о ходе 
выполнения программы 
социального развитии кол-
лектива. разработанной на 
пятилетку. 

4. Партийному комите-
ту. б ю р о и секретарям 
цеховых парторганиза-
ций вести в трудовых 
коллективах разъяснитель-
ную и агитационную ра-
боту о переходе сначала 
подразделений, а потом и 
всего треста Мегионгаз-
строй на кооперативную 
форму хозяйствования. 

5. Цеховым партийным 
организациям и партийно-
му комитету в тесном 
сотрудничестве с общест-
венностью треста |>азвср-
нуть активную подготовку 
к проведению выборов в 
местные Советы и выбо-
ров народных депутатов 
Р С Ф С Р . 

На собрании решен ор-
ганизационный вопрос. 
Заведующая кабинетом 
политпросвещении Е. Т . 
Гурьева избрана членом 
партийного комитета. 

Открытое письмо 
соьету трудового коллектива комсомольско-

молодежного треста Мегионгазстрой 
Совет трудового кол-

лектива. профсоюзный 
комитет, все коммутатсты 
и беспартийные работни-
ки территориального спе-
циализированного строи-
тельного управления 
Нижмевартоаскикжнефте-

газстрой обращаются к 
вам, товарищи м в п о и -
гаэстроевцы, по вопросу 
для нас чрезвычайно важ-
ному. , 

В течение пятнадцати 
лет (столько времеми су-
ществует ваш коллектив, 
бывшее СУ-56) большая 
часть рабочих, инжене-
ров и служащих живет в 
а и о в « о < а х . За это время 
во многих семьях вырос-
ли дети, которые практи-
чески не энают, что та-
кое жить в благоустроен-
нов квартире. 

-Унятывая сложившиеся 
обстоятельства и взвесив 
свои возможности, наш 
коллектив решил постро-
ить дом за свой счет и за 
счет личных сбережений 
будущих новоселов. Такой 
способ финансирования 
строительства жилого до-
ма. насколько мы знаем. 
в И ю в н е в з р т о в о к е ярак-
пацгмея впервые. 
' Дело начато. Д о м под 
номером 2 2 строится в 
микрорайоне 10-г. Наше 
управление, несмотря на 
убытки, связанные с вы-
сокое трудоемкостью и 

низкой стоимостью работ, 
приняло решение вызол-
нить выторфоаку всего 
микрорайона, а не только 
пятна дли строительства 
собственного дома. Что 
мы сейчас и делаем. 

Трест Мегионгазстрой 
является генподрядчиком 
по застройке 10-г микро-
района. В его обязанно-
сти в том числе входит 
своевременное устройетво 
инженерных сетей, необ-
ходимых Лая жизнеобес-
печения не только двад-
цать второго дома, но и 
всего микрорайона. 

Ничего подобного в 
настоящее время ие про-
исходит. Не начато еще 
строительство теплотрас-
сы , водопроводных и -ка-
нализационных сетей. Не 
решается д о сих пор воп-
рос онергоснабження. А 
ведь надо построить в 
микрорайоне три транс-

ПматОг.тые подстанции, 
важающне себя строи-

тели начинают, крупную 
стройку с обеспечешш 
лостоянжуо и устойчиво-
го энергоснабжения, с о 
строительства инженерных 
сетей. В пашем ж е слу-

'чае все поставлено с ног 
на голову. 

По пышенааванным при-
чинам запланированный 
ввод в эксплуатацию вы-
страданного нами дома на-
ходится под угрозой. Не 
примет этот дом никакая 
комиссия. Нельзя же лю-
дям заселиться, если в 
д о н е нет воды, света и 
тепла. 

Мы готовы тресту Ме-
гионгазстрой оказать по-
мощь а строительство ин-
женерных сетей. Но по-
мочь можно тому. к т о 
этого желает, кто сам 
что-то делает. М ы же не 
видим с о стороны Меги-
онгазстроя четкой и яс-
ной стратегии строитель-
ства 10-г микрорайона, 
направленной на скорей-
ший ввод хшлья. который 
способствовал бы умсиь-
шешпо социальных про-
блем работников Миннеф-
тегазегроя. 

Обращаясь к совету 
трудового коллектива тре-
ста -Мсгнонгаэстрой, мы 
надеемся, товарищи, иа 
вашу помощь в решении 
перечисленных нами про-
блем, сдерживающих 
строительство дома отмер 
2 2 и ввод его в эксплуа-
тацию. 

Бремя решений 
Доклад секретаря партийного комитета ' 
треста Мегионгазстрой Ю. А. Петрова 

Цель сегодняшнего собрания — обсудить отчет пар-
тийного комитета, дать оценку его деятельности, а 
также обсудить создавшееся в коллективе социально-
экономическое положение и выработать линию рабь .ы 
парткома д о отчетно-выборной кампании, которая на-
мечается на апрель-май будущего года. Иными сло-
вами, иам необходимо выработать коллективную кон-
цепцию дальнейшего хода перестройки. 

По поручению коллектива Р . С А В К И В , председа-
тель совета трудового коллектива: Я . Х У Н Н С , 
ч а л ь н ш у в 
секретарь 

а а л е и я я ; ' Т. Ш Е В Ч Е Н К О , 
Я . Л А Т У Т И Н , председатель 

В октябре прошлого 
года состонлнсь выборы 
ноиого состава партийного 
комитета. Выло создано 
четыре комнссш!. 

Комиссию но работе с 
комсомольцами и моло-
дежью возглавил Петров 
№. А . Комиссию по ра-
дикальной экономической 
реформе — Нодболотов 
Н. И. Руководство идео-
логической комиссией по-
ручалось Горовой Л. П.. 
но социальным вопросам 
— Ннлюсову В. Д. 

Пыли составлены II ут-
верждены штаны работы. 
Дальнейшее развитие со-
бытий показало некоторую 
несостоятельность этих 
планов. Не удался, к при-
меру, точный прогноз в 
выооре направлений жи-
воты КОМИССИЙ н как след-
ствие— в подборе мето-
дов. 

Единственная КОМИССИЯ. 
которой удалось хоть на 
какой-то п|юцсит выпол-
нить свой штан. это ко-
миссии по работе с комсо-
мольцами и молодежью. 
План ее работы включал 
в себя два направлении— 
создание комсомольско -
молодежного объединения 
«Каскад» и максимально 
возможную работу по тру-
доустройству учеников 
подшефной школы номер 
18. Ш е с т ь подростков нз 
числа нежелающих про-
должать учебу трудоуст-
роено на постоннную ра 
боту. Две группы числен-
ностью порядка 50 чело-
век (шботалн в период 
летних каникул в тресте. 

Следует сказать. что 
далеко не все возможно-
сти трудовых коллективов 
на этом исчерпаны. II 
надо отдать должное пар-
тийным организациям 13-
го к 54-го управлений, 
взявшим в план своей 
дальнейшей деятельности 
как наиболее приоритет-
ные именно этн вопросы. 

Намного хуже продвига-
лось дело по созданию 
комсомольско • молодеж-
ного объедиеення «Кас-
кад» . В апреле положение 
об объединении было ут-
верждено советом трудо-
вого коллектива треста. 
Но, как показала прак-
тика, этого было беско-
нечно мало. 

Сказалась инертность 
комитетов комсомола и 
треста, и средней школы. 
Пришлось очень много 
объяснять, убеждать, до-
казывать в различных ин-
станциях. и только потом 
дело сдвинулось. 

На сегодняшний день 
«Каскад» имеет костяк. 
ЮО процентов документа-
ции. Его признал город-
ской комитет партии, уп-
равление внутренних дел. 
администрация треста, го-
роно. Перед комсомоль-
ско - молодежным объеди-
нением «Каскад» , нако-
нец-то. зажегся зеленый 
свет. 

Сдвинулось дело н в 
идеологической работе с 
приходом новой заведую-
щей парткабинетом Е. Т . 
Гурьевой. Составлены пла-
ны. к работе привлечено 
более широкое число ком-
мунистов. Дело задержи-
вается из-за слабой про-
паганды экономических 
знаний. Это объясняется 
только нежеланием ком-
мупнетоо В. Н. Чухарки-
на и Г. И. Пнкмана возг-
лавлять экономическую 
учебу, что п ю з н г о б у -
чением этого важного уча-

стка работы на формализм. 

Но наибольшую тревогу 
вызывает буксуюсцан у 
нас радикальная экономи-
ч е с к и реформа, с внед-
рением которой нн парт-
ком. ни администрация по-
ка не справляются. 

С первого октября это-
го года наш трест пере-
шел на вторую модель 
хозрасчета. Спора нет. это 
несколько улучшит эко-
номическое. а следова-
тельно. и социальное по-
ложение коллектива. Но 
если проанализировать по-
ложение дел детально, 
учесть огромную массу 
основных средств. лсн:а-
щнх па плечах треста, 
сразу станет понятно, что 
вторая модель — это 
вчерашний день и суще-
ственного улучшения эко-
номического положения 
она нам не принесет. 

При этом еельзя не 
учитывать, что в городе 
растет число кооперати-
вов—наших жестких кон-
курентов. способных вы-
плачивать своим работни-
кам 1 5 0 0 — 2 0 0 0 рублей в 
месяц. 

Это обстоятельство яви-
лось стимулом массового 
ухода рабочих в коопера-
тивы. За девять месяцев 
из треста уволилось 2 0 5 
рабочих, н процесс этот 
остановить пока не уда-
ется. 

Да и как остановить его. 
если средняя зарплата на 
строймонтаже 5 0 6 рублей. 
Что же выясняется при 
элементарном анализе 
перспективы? Даже если 

провести в тресте поваль-
ное сокращение штатов, 
оставив одного упраилню-
щего. а и подразделениях 
по одному начальнику, то 
среднюю зарштату рабоче-
го можно поднять только 
до 7 2 0 рублей. А если 
пойти еще дальше и отка-
затьсн от Ж К К . детсадов. 
УПТК, учебного комбина-
та. окса. от перечислений 
на содержание вышестоя-
щих организаций, то тог 
да реалышн зарплата уве-
лпчнтсн до 9 5 0 - 0 7 0 руб-
лей в меепц. что все 
равно оставлист нас не-
конкурентноспособны м н 
по отношению к коопера-
ции. 

Что же делать? Необ-
ходим постепенный пере-
ход на кооперацию всех 
подразделений. Это яви 
лось бы хоть каким-то 
подспорьем к зарплате 
сразу , при частичном пе-
реходе. II 1>ешеннем боль-
шей части щ ю б л с м потом, 
я будущем, при переходе 
на кооперацию полно-
стью. 

Коллектив К М С У - 2 5 
уже работает но этой 
схеме. Готовятся необхо-
димые документы в СУ-
54 . КМСУ-24 . на заводе 
строительных материалов. 

Необходимо ускорить 
этот процесс и придать 
ему всеобъемлющий ха-
рактер. 

Н противном случае мы 
рискуем к концу года ос-
таться вообще без рабо-
чих. ибо ситуации может 
приобрести характер цеп-
ной реакции. 

Что же Дала бы коопе-
рации коллективу тре-
ста? Во-первых, свободу 
экономическую и гаран-
тию социальную. Она да-
ла бы возможность ввести 
такую систему «платы 
труда управленцев, кото-
|>ан заставила бы их по-
стоянно думать о заработ-
ке рабочего, а следова-
тельно. быть в постоянном 
поиске путей расширения 
производства. 

Итак, партийный коми-
тет предлагает путь на 
кооперацию всех звеньев 
нашего производства. 

Вызывает озабочен-
ность и выполнение соци-
альной программы, ходу-
реализации которой мы 

радовались в 1988-87 годах. 
Теперь она постепенно 
сворачивается и сворачи-
вается. Конечно, никто не 
ожидал, что вышестоящая 
организация оставит нас 
один на один с нашим ог-
ромным балансом. за 

содержание которого при-
ходится расплачнватьси 
своими социальными бла-
гами. 

(Окончание на 2-й стр. ) 



Бремя решений 
Доклад секретаря парткома Ю. А. Петрова 

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.) 

С другой стороны, го-
род потерял перспективу 
Дальнейшего развитии па-
за падении дооычн нефти 
н неимении промышленной 
замены. Все это приводит 
I. тому, что социальную 
программу нужно лсреиа-
цс-лниать. иннмателыю 
изучал потребности ра-
оопипаш Т|юсга. 

Но админнст|1ацнн тре-
ста не торопится рсалнзо-
вывать рекомендации 
иартникою сооршыа и 
сонета трудового коллек-
тива треста о создании 
отдела социального ( « з -
ьнтнн. А ему (шботы не-
початый край. Нужно при-
близить пе|»спентнву стро-
нтельства иаьтьи за пре-
делами города, например, 
и Краснодаре. Нужно по-
ездить но краснодарским 

станицам, договориться о 
строительстве там домов 
дли наших людей. Реше-
ние этих вопросов закре-
пило бы рабочих и слу-
жащих в нашем коллекти-
ве на долгое годы. 

Все можно сделать, ес-
ли будет желание у ад-
министрации. профкома и 
парткома зашшатьсн про-
блемами труженика. Нель-
зя не признать, что 
упорное нежелание адмн-
нистрацни заниматься де-
тально этими вощюсамн 
ЯВИЛОСЬ ОДНОЙ НЗ П)МЧНН 
ухода лучших, годами про-
веренных кадров. 

11о и рнсьну высказать 
мысль и о том все-таки, 
что массовый уход рабо-
чих нз треста и расстава-
ние с ла|>ти1шымн билета-
ми (такие случаи у нас 
появились) имеют или мо-
гут иметь более глубокие 

корни—люди |тазупсрились 
в идеалах социализма, ко-
торые провозглашены на 
бумаге и не выполняются 
в аакшн. 

Существуют законы, по 
которым распределяются 
социальные блага. Но да-
же самый хороший закон 
не может учесть всех 
аспектов жизни, н нару-
шении. отклонении неиз-
бежны. Но можно нару-
шить закон ради штукату-
ра Ковтуи. жившей долго 
впятероXI в однокомнатной 
квартире, ради плотника 
Кнргнзова. прожившего 
•10 лет в общежитиях. Та-
кие нарушении лишь уп-
рочат ценности социализ-
ма и авторитет общест-
венных организаций. Но 
абсолютно не поддаются 
пониманию иарушешш ра-
ди Голсншцсвой, имев-
шей не самую х у д ш у ю 

обеспеченность жильем, ра-
ди Кобинца, не прорабо-
тавшего в тресте латных 
три года. Подобные нару-
шения вызывают только 
недоумешю и озлоблен-
ность, а в коночном итоге, 
недоверие к социализму 
и партии. 

Партком активно вклю-
чился в борьбу с факта-
ми нарушения социалисти-
ческой законности. Но 
при детальном анализе 
ситуации приходишь к 
выводу, что сил, способ-
ных положить заслон не-
гативным явлениям, не 
хватает. Пора нам. това-
рищи. вести речь о серь-
езном рабочем контроле 
или о создании рабочей 
партгруппы в кашей пар-
тийной организации, пору-
чив ей обозначить все 
болевые социально - эко-
номические точки с такой 
остротой, чтобы от по-
ставленных вопросов нс 
могли отмахнуться ни 
администрация, ни проф-
ком. нн партийный комн-

Выло бы целесообраз-
но щювести в ноябре-де-
каб|<е этого года раоочую 
кошреренцию с целью 
консолидации рабочей 
партийной группы, бес-
партийных рабочих, а 
также инженерно - техни-
ческих |таботша.ов. Всех , 
кому, не безразлично по-
ложение |1аоо']сго чело-
века. 

Пока что Н|к.-дложс|шс 
это встречает понимание 
рабочих н недоумение 
НТР: а не рассорит ли 
эти нас с рабочими окон-
чательно? Нет. не |тассо-
рнт. ни покажет всю глу-

"онну разницы между 
обеспечением инженерно-
го труда и труда рабочего 
н настолько покажет конт-
раст между бытовкой и 
уютным кабинетом, между 
персональным аитомоин-
лем н продымленным 
«Икарусом» , между счет-
но • вычислительной ма-
шинкой н лопатой, что от 
дальнейшего понимании 
л|юблемы будет уже ни-
кому нс уйти. 

II пусть дситс-льиость 
рабочей партгруппы будет 
носить на первых порах 
хараьтср оппозиции. ' и 
этом нет ничего страшно-
го. Зато мы пакоиец-то 
избавимся от равнодушии, 
которое царит и нашей 
партийной организации. 

13 этом докладе мы за-
о с т р и т внимание собрав-
шихся лишь на неболь-
шой части вопросов, свя-
занных с политикой на-
шей партийной организа-
ции. Всем нам предстоит 
болыпан работа по орга-
низации и проведению 
выборов в местные Сове-
ты иа|юдных депутатов. 

Предстоит также неви-
данная но силе и харак-
теру общепартийная дис-
куссии, которую необхо-
димо привести в преддве-
рии XXVIII съезда. Орга-
низивать дискуссию надо 
так. чтибы каждый ком-
мунист поучаствовал и 
ней. Это нужно, как с 
ноз на ал голыши точки зре-
ния, так и с точки зрении 
практической. 

Что же показали итога 
отчетной и отчетно - вы-
борной кампании, которая 
только что закончилась в 
цеховых партийных орга-
низациях иашего треста. 

Перед началом кампа-
нии каждому члену пар-
тийного комитета было 
поручено оказать помощь 
секретарям первичных 
партийных организаций в 
подготовке и проведении 
собраний. 

За исключением тт. Под-
болотова н Нежданова все 
парткомовцы отнеслись к 
поручению с пониманием. 
А Нодболотов н Нежда-
нов выехали за пределы 
города, не оказав никакой 
помощи секретарям пер-
вичен СУ-54 и Х У С П Р - 1 , 
даже никого нс предупре-
див об отъезде. На се-
годня нз всех первичных 
ларторпитзацнй только в 
ХУСПР-1 собрание еще 
не прошло. Остальные же 
собрания, хоть и с пере-
носами по срокам, но про-
ведены. 

Это говорит ие только 
о разбросанности объек-
тов и связанных с этим 
сложностей в подготовке 
и проведении собраний, но 
и о б отсутствии элемен-
тарной партийной дис-
циплины. Что же делать? 
Затягивать гайки? Прово-
дить скучные да и бес -
плодные увещевания? 
Нет. Дисциплина из-под 
палки никому не нужна. 
Партии нужна дисциплина 
глубоко сознательная. 

В чем же дело? Нс 
нравится секретарь парт-

кома, секретарь порви что, 
или кто- .шоо нз членов 
КарТШШо! о комитета? д л я 
выражения протеста сеть 
законные партийные мето-
ды. 

Или может дело в дру-
гому тип-кому хочется 
отсидеться в сторонке и 
эти .трудное для нарпш 
время г пи, товарищи ком-
мунисты. неужели перед 
оеснартннныхтн. китирыс 
|Д1Ботают рядим с- нами, 
не стыдно? 

Партия начала иере-
стронку. партии ее и до-
водить д о конца. И нет 
другой силы в обществе, 
имеющей потенциальную 
возможность закончить 
персстрийку. Давайте по-
говорим с о своеп совестью. 
Врсмн ли сейчас отсижи-
ваться в своих скорлуп-
ках? 

Множатся случаи об-
ращений в партком тех, 
нто чем-то или кем-то 
обижен, обойден внимани-
ем, а то и просто оскорб-

лен. Конечно, мы 
всех принимаем,- изо всех 
сил стараемся оказать по-
м о щ ь и делом, н советом; 
н участием. 

Но почему этого обн-
жениого человека ие 
коммунист привел щ 
партком, почему за кат» 
дого нз них нс заступился 
лервы>1 коммунист, рабо-
тающий рядом? Вот з^ 
' п о . товарищи, нам с т ы ^ 
но перед беспартийным*. 

Мы все сейчас прохо} 
дим суровую проверку |Ц 
зрелость. II в нашей оргаг 
ннзацнн появились случав 
выхода коммунистов 
партии. Конечно, процсер 
этот тревожный. Он сра-
з у заставил задуматься 
над причинами. 

С одной стороны исче-
зает страх за последствия 
и это отрадно, что комму-
нисты перестали бояться, 

впервые у нас появилась 
' Возможность оценить ситу-

ацию. определить свое от-
ношение к партии. С дру-
гой — возможно несогла-
сие коммуниста с положе-
нном дел в КПСС. Это то-
же возможно. В любом 
случае коммуниста необ-
ходимо чутко выслушать, 
если требуется чтотЪ 
разъяснить. Но если убе-
дить такого человека 
нс удалось, надо максв-
мально сократить проце-
дуру выхода из партиа. 
которая является органи-
зацией добровольной. 

К сегодняшнему дню 
сдали свои партийные би-
леты тт. . Шапошников. 
Клименко. Салимой, Кото-
ва. Бсломоин. Шнргазн-
на (УПТК) , Геннадиев 
(СУ-54) н Петров А . Ф. 
(завод строительных ма-
териалов). : .< 

Эти коммунисты, те-
перь уже бывшие, не 
высказали особых претен, 
зпй к К П С С . 01Ш вышли 
нз нее потому, что теперь 
партия ни для кого в е 
закрывает входные двери. 
Двери на выход баррика-
дировать тоже не будем. 

Что же сказать в заклю-
чение. товарищи? Мы 
верим в здравый смысла 
верим в то . что стряхнем 
с себя паутину равноду-
шия н настойчиво будем 
продолжать начатое. Толь-
ко тесная консолидация 
всех сил позволит нашему' 
продвижению вперед. МЫ 
реалисты и поттмасм,- что 
1П1чего хорошего не 
дет. пока не прпдет яа 
понимание: пора брать 
себя бремя решений 
ждать подсказок свер: 
нс глушить тптаиа-
идущую снизу, а коти 
даровав все здоровые 
лы, идти к единой ц< 

Наконец-то зима вступает в свои провв. Фото ю . Ф И Л А Т О В А . 

Сберечь коллектив, 
приостановить 
отток кадров 

Рекомендации «круглого стола» , за которым брига-
диры, начальники управлений п руководители треста 
обсуждали проблемы, вставшие в последнее время пе-
ред коллективом Мегиоигазстроя. 

ты заводских цехов; 
—строительным подраз-

делениям в каждом слу-
чае срыва поставок мате-
риалов и конструкций, за-
планированных на «транс-
п о р т о м часе» , предъяв-
лять штдтафпые санкции 
(Йковенко А . Г.. Якимо-
ва В. М.) : 

—отделу главного меха-
ника треста (Разов Е. Ю.) 
и главному инженеру 
УПТК Губину Г. К в ме-
сячный срок укомплекто-
вать бригады ручным и 
механизированным инстру-
ментом: 

— р у к о в о д и т е л я м — т к и - ' 
разделений в месячный 
срок подать в отдел глав-
ного механика треста 
залвки иа лэготовле-5 
ние приспособлений . - ^ о б -
легченные -столики, стре-
мянки и другое ) ; 

— ручтоводителям управ-
лений и хозрасчетных 
участков заключить с 
бригадами договора под-
ряда иа строительство 
объектов в 1900 году: 

— главному энергетику 
треста Кудрину Ю . А . на 
следующем заседании 
«жруглого стола» дать 
информацию об обеспече-
нии VI микрорайона элек-
троэнергией; 

—дирекции завода 
стройматериалов <Костен-
ко Н. И.) в месячный 
срок запустить в работу 
суилмьныс камеры для 
просушки древесины; 

— начальникам улрао-

Участники «круглого 
стола» отметили, что в на-
стоящее времн в коллек-
тиве треста сложилась 
тревожнан обстановка — 
продолжают увольняться 
квалифицированные рабо-
чие и опытные инженеры, 
строительство объектов 
лихорадит нечеткая по-
ставка материалов. по-
прежнему низка исполни-
тельская дисциплина. 

В ходе обсуждения на-
болевших проблем и об-
менявшись мнениями, 

У Ч А С Т Н И К И 
« К Р У Г Л О Г О ' С Т О Л А » 

Р Е К О М Е Н Д У Ю Т : 
— считать завод строн-

телных материалов самой 
болевой топкой чтсста. 
Дирекции завода (Костен-
к о Н. II ) в недельный 
срок дать предложения 
по -улучшению условий и 
организации труда р а б о - ' 
чих; 

— руководству завода 
(Костенко Н. И.) в ме-
сячный срок укомплекто-
вать цех жслезобетошндх 
изделий рабочими и ин-
женерными кадрами. Ад-
министрации треста (Нозе-
фовнч Л. Е.) оказать по-
мощь а прописке вновь 
принятых работников; 

— У П Т К (Дорош А . II.) 
н заводу стройматериа-
лов (Костенко Н. И.) ор-
ганизовать пакетирование 
леса иа базе УПТК и 
обеспечить его доставку 
для бесперебойной рабо-

Смотрите новый фильм 
«Поджигатели» 

лений и участков открыть 
фронты работ субподряд-
ным ефшшзацням и 
предъявлять нм через 
трест штрафные санкции 
в случае несвоевременно-
го окончании комплекса 
работ на объекте: - , 

—запретить обеспече- I 1 
ние материалами, меха-
низмами н транспортом 
кооператоров. работаю-
щих в стройуправлениях 
т о договорам: 

—заключение догово-
ров с кооперативами раз-
решается только с согла-
сия СТК данного подраз-
деления и только в том 
случае, если работники 
своего коллектива не изъ-
явили желания сделать 
эту работу в свободное от 
основных . обязанностей 
время; 

—обязать администра-
цию Ж К К 4К06инец Я. О.) 

•врктвматц^ участие в ра-
• о т » «Жавспортного ча-
с а » . "где решаются вопро-
с ы . связанные с выполне-
нием заявок на материа-
лы. механизмы. авто-
транспорт: 

—администрации треста 
и подразделений принять 
самые решительные меры 
к предотвращению уволь-
нений и перехода квали-
фицированных рабочих и 
инженеров в кооперати-
вы; 

— в ноябре провести 
за «круглым столом» 
встречу бригадиров с . ру-
ководителями треста. 

Отдел труда 
и зарплаты. 

К сведению- читателей. 
Следующий номер нашей 
газеты выйдет 16 ноябре . 

Редактор . 
а И. К Р И В О Л А П О В А . 

Дом культуры « Ю б и -
лейный» приглашает зри-
телей посмотреть новый 
художественный фильм 
«Поджигатели», создан-
ный на кттпостуднн «Мос -
фильм» . Исполнительница 
главной роли московская 
школьница Наташа Федо-
това впервые снялась в 
кино. 

Начинается кинолента с 
•того/ что героиня — вос-
пнтаншща спецПТУ. 
местная «атаманша» пят-
надцатилетняя Саша Швец 
зверски набивает взбунто-
вавшуюся соученицу, от-

к а з а в ш у ю с я прислуживать 
ей. 

Действие и т о л е н т ы 
разворачивается в воспи-
тательно • исправительном 
заведении, представляю-
щем собой колонию смяг-
ченного режима. Несовер-
шеннолетним прапонару-
шнтельцнцам здесь пред-
ставлястсл роследпий 
шанс образумиться. 

Ноаыа художественный 
фильм «Поджигатели» де-
иоиструруется 3 1 октяб-

Вт, 1 ноября, 2 ноября, 
а чало сеансов о 18 в 

2 0 часов. , 
- В дни осенних каникул 
поо заявкам школ сеансы 
могут быть организованы 
в дневное время. 

В А Ш 

АДРЕС: 
8 2 6 4 4 0 , . Г ' " 

ВЫ: 6-19-84, З - т -
Газета отпечатана Н в ж . 
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Телеграмма 
из Москвы 

Коллег*» министерства 
• президиум ЦК отрасле-
вого профсоюза сердечно 
поздравляют коллектив 
треста Мегионгазстрой с 
награждение- его перехо-
дящим Красным знаменем 
по итогам Всесоюзного 
социалистического .сорев-
нования л а - А С М » меся, 
цеа 1989 года. 

Желаем всем работни-
кам треста крепкого здо-
ровья. новых успехов, а 
труде, в выполнении зада 
ш<Я четвертого года пятя-
Л " * * ' Г. И. ШМАЛЬ, 

яервый заместитель ми-
нистра строительства 
предприятий нефтегаз-

прома; 
В. Т. СЕДЕНКО. 
председатель ЦК 

профсоюза. 

Телеграмма 
из Тюмени 

От и м е ю соаета тру-
дового коллектива объе 

Тюмеиьнефтегаз 
строй поздравляю коллек-
тив треста Мегионгазстрой 
с присуждением ему пе-
реходящего Красного 
знамена объединения н 
отраслевого обкома проф-
союза как победителю 
областного соревиовани! 
во итогам работы за де 
вять месяцев 1989 года. 

Желаю дальнейших 
трудовых успехов. 

Н. И. НАКОНЕЧНЫЙ, 
председатель 
трудогжо 
объединения _ 

аефтегазстрой 

Работа, кото|юй зани-
мается Любовь Пвановни 
Н.ю.хотнпкова. 1 требует 
немалых физических уси-
лий — она каменщик. 
Однако тяжелый физи-
ческий труд не мешает 
Любови Ивановне выгля-
деть всегда привлекатель-
ной. милой женщиной. 

Характер же у Любы 
стгонтнвый. бойцовский. 
Одни в коллективе за зто 
се недолюбливают, и дру. 
гне. наоборот, уважают. 

Тех. кто уважает, зна-
чительно больше, потому 
и выбрали они Любовь. 
Ивановну членом совета 
трудового коллектива уп-
равленни. доверили, пору-» 
чили ей решать важные 
вопросы, связанные с-
и.нзныо всего качлектнва. 

На снимке: каменщпца. 
член совета трудового 
коллектива СУ-13 Любовь 
Ивановна Плохотипкоаа. 

Фото 3. ШАЕВОИ 

Ответ на открытое 
письмо СТК 

Совет трудового кол-
лектива объединения 
Тюменьнсфтегазст|юй рас-
смотрел открытое письмо 
СТК треста Мегионгаз-
строй « О строительстве 
жилья ' в г. Степанаванс». 
опубликованное в газете 
«Трибуна строителя» 29 
сентября 1989 года. 

По поручению совета 
сообщаю, что коллекти-
ву вашего треста, товари-
щи. поручено в Степана-
анне строительство толь-
ко -двух домов — номер 
31 и номер 32. Никаких 
дополнительных решений 
о строительстве вашим 
коллективом еще двух до-
мов а Степанаване объе-
динением не принималось. 

Теперь по поводу, дру-
гих затронутых а вашем 
письме вопросов. 

В настоящее время 
Строящиеся в Степанава. 
не объекты обеспечены 
арматурой, плитами пере-
крытия. Выделен в пол-
ном объеме комплект ме-

таллической опалубки н 
другие материалы. Это 
позволяет строителям воз-
водить три этажа в месяц. 

Что касаетси убытков 
или прибылей, как в це-
лом по объединению, таи 
и по вашему тресту (для 
сведения: кроме Мегион-
газстроя к строительству 
жилья в Степанаванс при-
влечены тресты Сургут-
газстрой. Нефтсюгаиск-
газстрой н Ноябрьскнеф-
тегазстрой). то по поло-
жению дел на 20 октября 
еще нет полной ясности, 
так как ист окончатель-
ных смет. 

Кроме того, прибыль, 
зависит также и от дея-
тельности самого трудо-
вого коллектива, от орта. 

- низацин труда на площад-
ке. 

В связи с этим совет 
трудового коллектива 
объединения Тюмеиьнсф-
тс-газстрой обращается к 

СТК треста с предложе-

нием: возьмите, товари-
щи, под свой рабочий 
контроль ход строитель-
ства жилых домов в 
г. Степанаване. 

С начала строительст-
ва н ио 23 октибрн по-

. строены .только два цо-
кольных этажа, в соответ-
ствии А заданием эти до. 

г ма должны быть построе-
ны и введены в эксплуа-
тацию в нынешнем год)'. 

Необходимо эабетонщю-
вать еще восемь жилых 
этажей н два парапетных. 
Для этого требуется орга-
низовать работу в две 
смены н чтобы в каждую 
иа объекте работало 1(е 
менее 20 человек. Сейчас 
работает на объекте всего 
19 человек. что ставит 
выполнение важного за-
дания иод угрозу срыва. 

В. ЧИКИШВВ. 
зам. председателе со-
вета трудового коллек-
тива объединения Тю-

И|ИН|Н{||||| в июа 

Когда же вы 
были искренни? 
Девятнадцатого октяб-

ря под общим заголов. 
ком «Завод строитель-
ных материалов: кри-
зис наступил» были 
опубликованы матерка. 

лы, рассказывающие о 
положении дел на за-
воде. В ответ на эти 
публикации в партий-
ный комитет треста 
поступило ПИСЬМО, ПОД. 

писанное восемнад-
цатью работниками за 
вода. Вот что пишут 
заводчане (письмо п>. 
блнкуетен без литера-
турной правки): 

Мы. |М1 ботинки завода строительных 
Материалов треста Мегионгазстрой. воз-
мущены извещением фантов, если не 
коионством в газете «Трибуна ст|юи-
теля» за 19 октября но поводе •доб|юй 
памяти», оставленной бывшим работни-
ком :швода строительных материален, 
секретаря партийного бюро Петровым 
А. Ф. 

Тов. Пнменова Н. была в цехе желе-
зобетонных изделий, где открыто было 
сказано (в присутствии названных и 
других лиц), что партийной жизнью на 
заводе и не пахло. Сск|>етарь партбюрт 
Петров А. Ф.. он же главный энерге-
тик. а не электрик — был заннт тать 
ко собственными заботами. Работая в 
других организациях по совмсститсль-
ству.'срывал куш побольше. Как толь-
ко стали выставлять требовании более 
жесткие — уволился. Мы не собираем-
ся сводить счеты. но позиция газеты 
нам не совсем ясна. Как же можно бы-
ло писать о доброй памнтн. зная это. 
да еще использовать затертый фотома. 
териал. 

Газета права в том. что Петров А. Ф. 
проработал на заводе восемнадцать лет 
п не был наблюдателем. Да. был вер-
шителем судеб заводчан. Ведь он. как 

написано, был секретарем партонцю. л 
мы добавим и ир-дсе да толем профком., 
•и заводе долгие годы. 

Сейчас партийный билет секретари 
Петрова А. «1». лежит более недели бес-
хозный. пы11|к>1псннын. как простите, 
пепользопаинан бумага. Он (Петров — 
род.) потерял надежду, не виновен... А 
кто ииновен'.' 

Может быть Костенко II. И., нр.ра 
ботанший пить месяцев на заводе нлн 
Бильчнк В. С. — одни год? 

Да. у нас много недостатков п вну-
тренних. большие щютензнн к тресту 
.МегнонгазеТ|юй. II мы не ищем край, 
них. а пытаемся |>азобратьсл и выйти 
нз сложившейся обстановки. взвеши-
вая. анализируй и критикуй. Но свали-
вать с батькой головы на здоровую не 
стоит. 

Развалить можно созданное, н не от-
ходы вторчермота в виде списанных 
станков и оборудования, которые остав-
лены в наследство тресту Мегионгаз-
строй трестом Сургутнсфтегазстройнп-
дустрни. Это же смешно. И нрав тов. 
Разов Е. Ю.. что думать о списанном 
-заводе и запчастях для него пустое де-
ло. Дитя уже и дух испустило, а мать 
все не разумеет: ждет крика. 

ЧАЩИНА, ЛАТЫПОВА. В. СОБОЛЬ. КОЛОДЯЖНАЯ. ГЛАДКИИ. СОДЕЛЬ. 
ФОМИЧЕВ. Ю. СОБОЛЬ, ФИЛОНЕНКО. БУНДЯ. КОБИНЕЦ. НИКО 
ЛАЕВА. ШАПОВАЛОВА. КАСПАРЯНЦ, ФРОЛОВ. ДЕСЯТОВА. КОВАЛЬ 
ЧУК. ПОПОВА. 

Комментарий журналиста 
Редакция признает кри-

тику авторов письма от-
носительно устаревшего 
снимка, опубликованного 
в газете. Как это могло 
произойти? Дело в том. 
что в штате редакции нет 
фотокорреспондента, ко*. 
торый бы оперативно 
обеспечивал газету иллю-
страцией. Поэтому в са-
мых крайних случаях мы 
вынуждены обращаться к 
редакционному архиву, 
что и поставило 19 октяб-
ря газету в неловкое по-
ложение. 

Теперь об «извращении 
фактов и кощунстве». Ре-
дакция разделила бы 
оскорбленные чувства ап 
торов письма, если бы не 
одно обстоятельство, за-
ставляющее нас усом-
ниться в искренности за-
нятой ими позиции. 

В последнем созыве 
(1988— 88 год) Александр 
Федорович Петров изби-
рался членом партийного 
комитета треста. Оказыва-
ли ему это доверие ком-
мунисты всего Мегионгаз-
строя. о том числе н пар-
тийная организация ваше-
го завода, товарищи. 

Три года назад секре-
тарь парторганизации за-
вода Валентина Иванов-
на Катеикова писала в 
нашей газете: 

«В члеле актпвпи:; 
коммунистов хочу иаз 
вать бригадира элсктрн 
ков Александра Федоро-
вича Петрова. Он пред. 
е е д а т е л И КОМИССИИ к о н -
троля деятельности адми-
нистрации завода. На соб-
рании коммунист П<-. ю в 
отчитывался о своей оа-
боте. и товарищи По парт-
организации одобрили го 
общественную деятель-
ность» (газета «Трибуна 
строителя». 19 декабря 
1988 года). 

В прошлом гоях ком-
мунисты завода избирают 
Александр Федоровича, 
надо пота гать, как пать 
зующегосн их довернем, 
секретарем партийной 
организации предприятии. 
Подчеркну, не в 1978 го-
ду избирают, а в 1988. 
когда уже все. кто имеет 
собственную точку зре-
ния. открыто ее выска-
зывали. Все—в том чис-
ле и беспартийные. 

Батее того, как явст-
вует нз письма. А. Ф. 
Петров датгне годы был 
еще и председателем 
профкома на заводе, то 
есть тоже выпатнял от-
ветственную. и. что осо-
бенно важно. выборную 
обязанность. 

Тут хочешь не хочешь, 
а возникает вопрос: когда 
же вы. товарищи заводча-

не. были искрении и 
принципиальны? Когда 
избирали в свои руково-
дители Петрова? Нлн по-
сле его ухода с пр-дприн-
цни? Когда? 

Во венком случае, ес-
ли допустить. что 
А. Ф. Петров действитель-
но вел ссОн недостойно, 
то коллектив. оказывай 
ему доверие. поступал 
безнравственно. 

Теперь о выходе Пет-
рова из партии. Кстати, 
об этом факте парткому 
и редакции стало извест-
но. когда газета была 
уже отпечатана. 

КПСС — организации 
доороваи.нан. Сегодня 
любой коммунист может 
беенрепнтственно выйти 
нз ее рядов. Относиться 
к такому поступку можно 
по-разному. 

Можно осуждать за то. 
что в тяжелый для пар-
тии период коммунист ре 
шил выйти из борьбы. А 
можно н понять. если 
человек вышел нз пэртии 
по принципиальному 
убеждению, если считает 
дальнейшее свое пребыва. 
инс в партии лицемерием. 

По каким причинам 
Петров вышел нз партии 
нам пока неизвестно. 

Н. ПНМЕНОВА. 
каш корр. 



П И С Ь М А Б Р Е Д А К Ц И И - * 
С начала года редакция газеты «Трибуна строителя» 

получила 412 писем читателей и рабочих корреспондентов. 

Зря упрекают 
наш партком 

Отчетное- партийное со-
С|ыннс, состоявшееся 27 
октябри п Доне культуры 
«Юбилейный*, произвело 
сильное впечатление, н не 
покидает меня теперь 
мысль о том. что нашему 
т|к'сту нужны радикаль-
ные перемены. II не)*1, 
мены ВТИ должны быть н 
первую оче|)едь направле-
ны на улучшение поло-
жении рабочих в коллек-
тиве. 

Это же явная неспра-
ведливость. когда у рабо-
чего ео всеми коэффшш-
ентами и надбавками 
но-тныИ .таработок состав-
ляет •100--!У)0 рублей, а 
у аппа])атного работника, 
такая же сумма составля-
ет прямой оклад, без над. 
бавок н щюмпй. 

Моязю также сопоста. 
вить заработную плату 
штукату |и1-малнра. жен-
щины. и работницы аппа-
рата. Увечна, цифры 
будут ие в пользу рабо-
чих. 

Юрии Анатольевич Пе-
тров. когда говорил о не. 
рч-ходе треста на коолера-
тнвнук! основу, то своим 
выступлением на собра-
нии |шзбсродпл душу и 
мысли многих рабочих. В 
зале ато чувствовалось. 

Из выступлений руко-
водителей и поняла одно: 
администрации треста не 
хочет даже слышать о ко-
оперативах. ио и сама ни-
чего нового предложить 
не мои;ет. 

Наверное, нашим руко-
водителям. аппарату н 
так хорошо. Их вполне 
устраивает свое положе-
ние. А нам. рабочим, пло-
хо. Нас за|>аботнаи плата 
не удовлетворяет. Мы хо. 
тим зарабатывать боль-
ше, но часто сидим без 
материалов. А ведь у ра-
бочих не стаб1иьныс ок. 
лады, а сдельная оплата 
груда. 

П|х>вести бы анкетиро-
вание среди рабочих, по-
интересоваться. сколько 
деист накопилось у них 

но сберкнижке за 10—15 
лет }>аботы на Севере II 
сколько накопилось бо. 
.юаней от тяжелой физи-
ческой |ыботы на холоде, 
в каких квартирах живут 
рабочие. Результаты по-
лучились бы весьма инте-
ресные. 

Чт» касается перехода 
треста на коопе]>атнвну!« 
основу хозяйствования, то 
у меня есть такое предло-
жение: надо п|и»вестн со-
брание всего трудового 
коллектива. Надо, чтобы 
на нем выступили эконо-
мисты и толково объясни-
ли. что такое кооператив, 
чем он может быть выго. 
ден |>абочему человеку и 
предприятию, а чем не-
выгоден. 

Хочу еще раз вернуть, 
ся к партийному соб])а-
нпю. Некот зрыс товари-
щи и с трибуны, и с места 
упрекали партком, что он 
не тем. дескать. делом 
заинмается и отчнтыва. 
етсн не о том. А и ду-
маю. что наш партком и 
его секретарь заинмастсн 
тем. чем надо — людьми, 
нх интересами, нх личны-
ми П|н>блсмами. 

Пятнадцать лет рабо-
таю в Мегионгазстрое. 
Винтером в последние го-
ды жили в однокомнатной 
квартире. Стало невмоготу. 
Полтора года настойчиво 
ходшта к руководителям 
своего ун|>авлснпя н трес-
та с просьбой обменять 
квартиру. 

Спасибо администрации 
и профкому — пошли на. 
встречу. удовлетворили 
просьбу. Стоило это. ко-
нечно. больших нервов. 
Когда теряла надежду, 
шла в партком и всегда 
находила там участливое 
отношение, доброе слово. 
Юрнй Анатольевич Пет-
ров лично пробивал мой 
вопрос. 

Так что наш партком 
занимается тем. чем надо. 
Людьми. 

Н. КОВТУН. 
штукатур.маляр СУ-13, 

наш рабкор. 

Помощь детям 
коммунистов 

В последние годы 1 
связи с тяжелой болезнью 
или трагическими обстоя 
тельствамн безвременно 
ушли из жизни коммуни 
сты пашен парторганиза-
ции. Вот нх имена »-мои-
тажинк КМСУ-25 Дмит. 
рнй Анатольевич Лешок, 
инструктор профкома тре-
ста Ольга Николаевна 
>11>ославцева. слесарь за-
вода строительных мате, 
риалов Алексей Мнхай 
лович Чистяков. У каждо-
го из них остались несо-
вершеннолетние Дети. 

Партийный комитет тре-
ста Мегионгазстрой счел 
возможным оказать мате-
риальную помощь детям 
Д. А. Леиюка. О. Н. 
Ирославцевой. А. М. Чи-
стякова. Часть партийных 
взносов, поступившая в 
распоряжение парткома, 
перечислена в семьи умер-
ших коммунистов из рас. 
чета 90 рублей на ребен-
ка. 

Всего из партийной кас-
сы перечислено 6-10 руб-
лей. 

Ю. ПЕТРОВ, 
секретарь парткома 

треста Мегионгазстрой. 

1! лицу лн женщине 
защнтнаи сварочная мас-
ка? Таня Дашкеаич не 
задумывалась над таким 
вопросом. И этим все ска-
зано. А мужчины -из 
бригады Г. Н. Прозорова 
считают, что электросвар-
щик Татьяна хороший. 

На снимке: рабочие 
ХУСПР-2 Татьяна Даш-
кевич. Александр Усти-
нов. Рамшть Вакпров. 

Вспоминаю эти пять 
дней, как дурной сон 

Никогда и тпткула пе 
писала подобных писем, 
но сегодня не могу мол-
чать. потому что. как дур-
ной сон. вспоминаю пить 
дней работы в УПТК тре-
ста Мегионгазстрой. А 
случилось вот что. 

Когда решила устроить-
ся на |>а6оту в УПТК — 
обратилась к началышку 
участка В. Копаневой с 
вощюсом. найдется лн для 
меня дело. Валентина 
Трофимовна ответила, что 
в железнодорожном тупи-
ке нужен кладовщик Я 
поинтересовалась распо-
рядком работы. Началь-
ник участка ответила: 
«Сутки работаешь, двое 
отдыхаешь». 

Написала заявление, 
прошла медкомиссию, 
вышла иа работу. С пер-
вого дня почувствоьала 
нервозную, гнетущую об-
становку на участке. Ма-
терные слова в разговоре 
—привычное дело. На-

чальник участка постоян-
но проявляет |рубость по 
отношению к рабочим. 

Ьосле недельной ста-
жировки подхожу к Копа-
неаон н спрашиваю. «В 
какую смену мне выхо-
дить'.'». В ответ слышу: 
«Двое суток выйдешь в 
дневную смену, а следую-
щие двое — в ночь». 

Удньнлась я такому 
распорядку. прикинула: 
это что .же выходит 229 
часов в месяц? Да какая 
женщина выдержит! По-
просила показать график, 
утвержденный профкомом. 

Копанева сказала, что 
такой график никогда, 
нигде не утверждался н 
никем, кроме нее. не под-
писывался. Н все работа-
ют так. как скажет она, 
начальник участка. 

Заикнулась было я о 
том. что у меня двое де-
тей. « А . о детях вспом-
нила! — закричала Копа, 
кева. — Увольняйся, не-

чего воду мутить. У пае 
есть уже такая. Кондра. 
тоонч. Это она тебя под-
бивает». Дальше пошла 
брань, крик. 

Попросила л вмешать, 
ся в конфликтную ситуа-
цию главного инженера 
УПТК Губнна Г. К. Ясно, 
го ответа и поддержки 
от него не получила и 
вынуждена была уволить-
ся. 

Во время своей иедол. 
гой работы в УПТК узна-
ла от рабочих, что год 
назад совет трудового 
коллектива УПТК реко-
мендовал администрации 
сиять Копансву за гру-
бость с должности началь. 
ника участка. Но. видимо, 
нн Копанева. нн админи-
страция управления, как 
жизнь показывает, ника. 
кого урока из этого не 
извлекли. 

Г. ГРИГОРЕНКО. 
член КПСС, пять дней 

проработавшая в УПТК. 

Долго ли терпеть 
неудобства? 

Полгода мы живем в 
Иовом девятнэтвжном до-
ме. который вместе со 
смежниками в шестом 
микрорайоне построила 
бригада И. II. Неждано-
ва. Первые недели, пока 
лифт не работал, мы не 
очень огорчались. Надея-
лись. что трудности . эти 
временные, что скоро на-
ладится дело. 

Прошло шесть месяцев, 
а сдвигов нет. Терпение 
лопнуло, потому н обра-
щаюсь в газету. Особые 
неудобства испытывают 
женщины, поднимаясь на 
верхние этажи с малы-
шами, с тяжелыми хозяй-
ственными, сумками и дет-
скими колясками. 

Когда в нашем доме 
по улице Северная. 12 
будет работать лифт? 

А. ПРНМАЧЕНКО. 
машинист крана пятого 

управления механиза-
ции. 

Редакция попросила на 
вопрос читателя ответить 
заместителя управляюще-
го трестом Л. Е. Иозсфо-
вич. Вот что она сказа-

—На основании догово-
ра между трестом Меги-
онгазстрой и нижневар. 
товскнм участком-треста 
Сокплифтрсмонт 0.2 про-
цента вводимого жилья, 
оборудованного лифтом 
должно выделяться Союо-
лнфтремонту. 

В доме. построенном 
инициативным способом 
коллективом ХУСПР-1. 
такал квартира не была 
выделена. По этой при 
чине вовремя смонтиро. 
ванный и подготовленный 
к эксплуатцнн лифт не 
обслуживается. 

В доме номер 31 (пер-
вый и второй подъезды) 
вводимом в эксплуатацию 
в четвертом квартале, объ-
единение Тюмсньнефте-
газстрой выделяет участ-
ку по ремонту и эксплуа-
тации лифтов одну трех-
комнатную квартиру за 
счет всех организаций-
дольщиков Мнннефтегаз-
строя. 

После этого лифт, 
котором пишет А. В. 
Примаченко. начнет дей-
ствовать. 

Древние были 
практичней 

Недавно бригада ка-
менщиков II. Г. Бабина 
нз СУ-13 обратилась с 
предложением возить на 
объект не по два кубомет-
ра раствора, а по полтора 
куба'11лн даже по одному. 
Дело в том. что цемент-
нь.1 раствор быстро схва-
тывается. и чтобы нор-
мально вести кладку, его 
нужно часто перемеши-
вать, добавлял воду и це-
мент. При низкой темпе-
ратуре это весьма затруд. 
нительно. 

На предложение камен-
щиков ответили отказом. 
Стишком, дескать, нак-
ладно гонять машину ту-
да-сюда с одним или по-
лутора кубометрами рас-
т е м » . Так где же выход7 

Я. например, его вижу 
в том. чтобы добавлять 
известь в цементный рас-
твор. На известковом 
растворе выложены стены 
древнего Кремля. 

Добавка в раствор из-
вести делает его сметано, 
образным, пластичным. 
Такого раствора можно 
привозить на объект и 
три кубометра. А штука-
турам даже заготовлять 

впрок, добавляя в него 
перед работой немного це-
мента. 

Кзвестково - цементный 
раствор легче и дешевле, 
при работе с ним реже 
выходит из строя раство. 

' ронасос. В помещениях, 
где малярные работы вы-
полнены известью, улуч-
шается микроклимат, лег-
че дышится. 

Одним словом, у тако-
го раствора много преиму-
ществ. Но мне совершенно 
непонятно, почему и 
завод строительных мате-
риалов не берется за его 
производство. Группа под-
готовки производства тре. 
ста заказала три вагона 
извести, а завод отказал 
ся от нес. 

В свое время я работал 
в УПТК и знаю, что при-
обрести нзвестсгаснлку 
не очень трудно. Если 
все упирается в устрой-
ство известе га сильных 
ям, так это не проблема, 
Компрессорные станции 
строим, дожнмиые. а яму 
не сделаем, что ли? 

В. ВАИНВУХ, 
мастер СУ-13, 

наш рабкор. 

Выполнена 
годовая программа 

В канун 72.й годовщи-
ны Октябрьской э в о л ю -
ции коллектив СУ-54 
полностью справился с 
производственной про. 
граммой года. 

Задание по генподряду 
управление выполнило на 
155 проц.. освоив на про-
изводстве строительно-
монтажных работ на 
3169 тыс. руб. больше, 
чем было планом намече-
но. Собственными сила-
ми годовое задание вы-
полнено на 101.4 проц. 

За этими показателя, 
мн — труд рабочих, ин-
женеров. командиров 

сродного звепа. руководи-
телей управления. 

Отлично поработали на 
сдаточных объектах тре. 
тьего квартала бригады 
Надежды Ивановны Се-
лезневой. Надежды Ва-
сильевны Тарасенко. Пет. 
ра Александровича Ци-
бульского. Николая Ива-
новича Мазурова. Мнхан. 
ла Николаевича Дику Сара. 

На трудовом календаре 
этих рабочих коллекти-
вов год 1990-й. 

Л. ТУМВИНСКАЯ, 
зам. начальника отдела 

. СУ-54, наш рабкор. 

Электросварщик Тарас 
Ошпценко вместе с това-
рищами строит, вторую 
очередь завода спецжеле-
зобетона. 

Ошпценко коммунист, 
человек примой, принци-
пиальный. не боится вы-
сказать свое мнение. Из-
бирался членом партийно-
го комитета треста Меги-
онгазстрой. 

На снимке: электро-
сварщик КМСУ-25 Тврас 
Григорьевич Ошпценко. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Приходите 
на заседание 

СТК 
На среду. 22 ноября, 

назначено внеочередное 
заседание совета трудово-
го коллектива треста Ме-
гноигазстрой. В повестку 
дня вносятся следующие 
вопросы. 

1. О реконструкции за. 
вода стронтельиых мате-
риалов и улучшении ка-
чества выпускаемой за. 
водом продукции (докла-
дывает председатель СТК 
треста Мегнонгазст|юй 
1'. Н. Прозоров). 

2. О целесообразности 
создании в т р с с-
тс отдела социального 
развития. 

На заседание лрнгла. 
шаются бригадиры, пред-
седатели. члены советов 
трудовых коллективов к 
начальники подразделе-
ний треста Мегионгаз-
строй. 

В 14 часов состоится 
выезд участников заседа-
ния СТК на завод строи-
тельных материалов для 
конкретного ознакомлении 
с ситуацией. 

В 17 часов совет тру-
дового коллектива про-
должит свою работу в ак-
товом ззле Мегионгаз-
строя. 

профсоюзный комитет 
н весь коллектив СУ-13 
• и а п с т - иагренаее 
соболезнование ветера-
ну войны н труда сто-
рожу Бурову Алексан-
дру Георгиевичу в свя-
зи с пришедшим а его 
семью горем — преж-
девременной кончкной 
сыне 
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В совете трудового 
коллектива 

Много лет Марин Алексеевна работала старшим 
воспитателем рабочих общежитий Мегионгазстроя. По 
вечерам спешила она в общежитие. организовывала 
диспуты, огоньки и дискотеки. 

Сейчас М. А. Вакнлова инженер планового отдела 
жилищно-коммунальной конторы. Она набрана пред-
седателем профкома. Значит, снова главная ее рабо-
та — работа с людьми. 

На снимке: председатель профкома жилищно-ком-
мунальной конторы Мария Алексеевна Вакнлова. 

В партийном 
комитете 

На очередном заседа-
нии партийного комитета 
треста Мегноигазстрой. 
состоявшемся 17 ноября, 
рассматривался вопрос « О 
подготовке к переходу 
треста Мегионгазстрой на 
новые условии хозяйство-
вания и о выполнении 
постановлении партийного 
собрании от 27 октября 
.1989 года». 

После обсуждении вы-
шеназванного вопроса нрн-
ннто решение: 

—продолжить в трудо-
вых коллективах разъяс-
нительную и агитацион-
ную работу о подготовке 
к переходу подразделений 
треста на новую форму 
хозяйствования: 

—в первой декаде де-
•сабри во всех цеховых 
партийных организациях 
провести открытые пар-
тийные собрании с единой 
повесткой дня « О перс-
ходе иа новые формы хо-
зяйствования». Рекомен-
довано привлекать к рабо-
те таких собраний воз-
можно большее число 
беспартийных рабочих, 
бригадиров н специали-
стов: 

—в пятницу, первого 
декабря, вместе с брига-
дирами треста Мегион-
газстрой провести заседа-
ние «круглого стола», на 
котором обсудить пробле-
мы. связанные с перехо-

дом коллективов на новые 
формы хозяйствовании. 

Затем на заседании 
был утвержден план рабо-
ты партийного комитета 
т|>сста Мегноигазстрой иа 
1989—90 гг. 

Шофср-машпиист уча-
стка малой механизации 
Н. Р. Клименко, тракто-
рист участка малой меха-
низации В. X. Салимой и 
мастер этого же участка 
В. В. Шапошникова обра-
тились в партийную орга-
низацию УПТК с заявле-
нием о выходе нз КПСС, 
так как каждый из них 
категорически отказыва-
етсн платить и дальней-
шем партийные взносы. 

Эти заявления написа-
ны были в разное время, 
но рассматривались на 
собрании коммунистов 
УПТК все вместе 28 сен-
тября. Нн один из подав-
ших заявление на собра-
ние не пришел. Каждый 
нз них но работе и во 
взаимоотношениях с тру-
довым коллективом харак-
теризуется положительно. 

Партийный комитет тре-
ста Мегионгазстрой утвер-
дил постановление парт-
организации УПТК. кото-
рая считает Н. Г. Кли-
менко. В. X. Салимова и 
В. В. Шапошникову, вы-
бывшими нз партии в соот-
ветствии с восьмым пара-
графом Устава КПСС. 

В повестку дня заседания совет» трудового коллек-
тива. состоявшегося 15 ноября, было поставлено четы-
ре вопроса: о программе Мегионгазстроя на 1990 год; 
обсуждение открытого письма коллектива ТССУ Ниж-
невартовскинжнефтегазстрой совету трудового 
коллектива треста Мегионгазстрой: о формах хозяйст-
венной деятельности треста Мегионгазстрой, о преми-
ровании медиков. 

В связи с тем, что программа Мегионгазстроя сфор 
мнрована еще нс полиостью, первый вопрос повсстю! 
дня перенесен по просьбе управляющего трестом на 
декабрь. 

Пять основных задач 
(Из выступления на заседании СТК) 

ческого стимулировании 
—за готовую продукцию. 

Пятая. Комиссии адми-
нистрации по пе)Юходу на 
хоэийственный расчет рас-
смотреть следующие во-
просы: 

а) увеличение объема 
строительно - монтажных 
работ, выполняемых соб-
ственными силами. зэ 
счет некоторых объемов 
работ субподрядных орга-
низаций: 

б) оказание платных 
услуг населению коллек-
тивами участка малой ме-
ханизации. завода строи-
тельных материалов и 
других подразделений. 

в) организация эконо-
мической учебы мегнон-
газет роевцев но теме 
«Втораи модель хозрасче-
та. аренда». Ч 

В. МАЛЫШЕВ. < 
зам. председателя со- , 
вета трудового коллек- г 
тина треста Мегнонгаз- -

строй 

Принято решение платить 
медикам премию 

В начальный период 
работы коллектива треста 
по второй модели хозрас-
чета совет трудового кол-
лектива должен сосредо-
точнтьсп на |х.'Шенни пя-
ти основных задач. 

Первая. Передача го-
родскому Совету с балан-
са треста Мегноигазстрой 
жилых домов и других 
объектов соцнультбыта. 

Вторая. Выполнение 
приказа министра о пере-
даче урсу Тюменьпефте-
газстрон магазинов, скла-
дов, столовых, баз н дру-
гих торговых объектов. 

Третья. Контроль н 
вснческая помощь адми-
нистрации в решении воп-
росов. связанных с рас-
ширением собственной 
стройиндустрии на базе 
завода строительных ма-
териалов. 

Четвертая. Подготовка 
к переходу на расчеты. 

формн|ЮВанпе дохода (при-
были) и фондов акономи-

Этот вопрос по решению 
СТК обсуждался иа стра-
ницах газеты «Трибунз 
строителя». Одиннадцать 
работников треста выска-
зали свое мнение относи-
тельно нремпроиапнн ме-
диков цеховой службы. 

Нн одни нз авторов 
публикаций не пыекагал-
си в принципе против по-
ставленного медиками во-
проса. Однако читатели 
ныеказалн предложении о 
том, чтобы работшнш 
цеховой медицинской 
службы вели санитарио -
просветительную работу в 
коллективе, чтобы ВЛИП-
ЛИ онн на организацию 
питании иа обл.оьтах и на 
бытовые условии иа про-
изводстве. 

Анализ высказанных 
через газету предложений 
сделала на заседании со-
вета трудового коллектива 
треста Мсгнонгазстрой 

корреспондент .многоти-
ражной газеты 11. Пи\.<-
нова. 

После обсуждения и 
обмена |*п.-шкамп члены 
СТК пришли к такому 
мнению: выплачивать ме-
дикам ежемесячно щ ч • 
мню в размере 10 процен-
тов оклада, как онн пред 
лагают. не ародставлиетси 
возможным. Работников 
цеховой службы в нощю-
сах премировании следу-
ет приравнять к аппарате 
треста. 

Прн выполнении Моги-
онгазстроем всех техннко-
экономических ноказате-
лей медикам выплачивать 
премию в том же размере, 
что и работникам аппа|ы 
та треста. 

За такое решение про-
голосовало пптнадцать 
членов совета трудового 
коллектива, трое — про-
тив. 

Чрезвычайная 
ситуация требует 

Чтобы не отодвинулся 
день новоселья 

Ответ на письмо коллектива ТССУ Ннжнеаар. 
говскннжнефтегаэстрон. опубликованное 2 ноиб. 
ря в газете «Трибуна строителя». 

Уважаемые товарищи! 

Несмотря на принимае-
мые меры в городе сохра-
няется устойчивая тенден-
ция роста преступности, на-
рушений общественного по-
рядка — увеличиваете!! 
число краж. грабежей, 
злостное хулиганство, к » 
личсство автодорожных 
происшествий со смертель-
ным исходом. 

Чрез вы чайная ситуации 
требует здоровых сил на 
борьбу с преступностью во 
всех ее пролвлсинях. ко-
торые мешают нормально 
жить и работать. 

В этих условиях и об-
ратится начальник Ниж-
невартовского УВД пол-
ковник А. А. Вакутпн к 
трудовым коллективам, к ' 
руководителям предпрни-
тий и общественных орга-
низаций с предложением 
осознанно взвесить сло-
жившуюся в городе ситу-
ацию и оказать конкрет-
ную помощь правоохрани-
тельным органам. 

Обращение это 20 ок-

тября публиковала газета 
•Трибуна строителя». В 
нем. в частности, говори-
лось о том. что для укреп-
лении материальной и 
технической базы мили-
ции. суда и прокуратуры 
требуются денежные сред-
ства. 

II вот обращение пол-
ковника А. А. Вакутнна 
обсуждаетси советом тру-
дового коллектива треста 
Мсгнонгазстрой. После 
небольшой дискуссии при-
нимается решешю-: пере-
вести на счет Нижневар-
товского управления внут-
ренних дел денежную 
премию, в сумме 40 тыс. 
рублей, которой коллек-
тив треста награжден за 
победу во Всесоюзном 
социалистическом сорев-
новании по итогам работы 
в третьем квартале ныне-
шнего года. 

За это решение прого-
лосовало шестнадцать 
членов совета трудового 
коллектива. против — 
один. 

В своем письме к соне-
ту трудового коллектива 
треста .Мепюнгазст|юЙ вы 
писали о строительстве 
дома, сооружаемого иа 
собственные средства и 
10-г микрорайоне. В 
строительстве этого ми-
крорайона принимают 
участие все подразделе-
ния Миииефтегазстроя. 
дислоцирующиеся в гор<» 
де Нижневартовске. У 
каждого есть свой уча-
сток работы, перед каж-
дым поставлена конкрет-
ная , производственная за-
дача. 

К примеру, трест Са-
мотлортрубопроводстр о й 
ведет прокладку маги-
стральной ТСПЛОТ|К!ССЫ II 
водопровода от улицы 
Северной до ЦТП. а вну-
трнквартальные сети теп-
ло- и водоснабжения ве-
дет СУТНР. 

На трест Мегионгаз-
строй возложены обязан-
ности генерального под-
рядчика по застройке все-
го микрорайона 10-г (от-
ветственный — главный 
инженер треста Мегион-
газстрой В. Н. Чухаркин). 

Кроме того на наш кол-
лектив возложено строи-
тельство центрального 

теплового пункта. П|х>-
кладка канализационных 
сетей во всем микрорайо-
не. другие |>аботы. 

Ваше письмо, товари-
щи. 15 ноября обсужда-
лось на заседании совета 
трудового коллектива тре-
ста Мегноигазстрой Об-
менившись мнением, чле-
ны СТК |н.'шнлн взять 
иод свой контроль ход 
работ, связанных со свое-
временным вводом в экс-
плуатацию двадцать вто-
рого дома, который вы 
строите за собственный 
счет. 

Двадцать первою ноиб-
ря Мегионгазстрой при-
ступил к выполнению по-
рученных ему работ. 
Геодезисты сделали раз-
бивку на местности н вы-
дали отметки, необходи-
мые СУ-54 и КМСУ-25 
для прокладки канализа-
ционных сетей. 

Со своей стороны мы 
постараемся сделать все-
возможное. чтобы не 
отодвинулся день нашего 
новоселья, товарищи. 

Г. ПРОЗОРОВ, 
председатель совета 

трудового коллектива 
Мегноигазстроя. бри-

гадир ХУСПР-2. 
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Производственный 
дальтонизм 

Что сдедапо подразделениями отрасли за прошедшие 
девять месяцев? Какие задачи предстоит км решить в 
ближайшем будущем? 

Подводи итоги работы 
отрасли три квартала, 
первый заместитель мини-
ет|«а Г II. Шмаль приво-
дил немало цифр, свиде-
тельствующих о доста-
точно благополучном поло-
жении дел в отрасли. Од-
нако участвующие в об-

суждении были нредупреж-
дены. что благодушество-
вать |>ано. Далеко не все 
трудились в полную силу: 
результаты работы от-
дельных подразделений не 
позволяют ликовать н ' 
бить в литавры. 

Более того, если трезво 
и самокритично оценивать 
еложнвшукк-я ситуацию, 
тут. пожалуй, более уме-
стен набат. За примерами 
далеко ходить не надо. 
Вот один нз острейших 
вопросов — ыюд объектов 
непроизводственного на-
значении. Из 2-1 объеди-
нений министерства 15 не 
справились с планами под. 
рядных [забот но строите-
льству этих объектов. Но 
освоено 55 миллионов 
рублей. Восемь объедние-
ний сорвали договоры по 
вводу жилых ломов, и лю-
ди. мечтающие осенью 
въехать в новые кварти-
ры. вряд ли получат их в 
этом году. 

Кто же особенно «преус-
пел» иа этом поприще? 
Лиде|1етвует ССО Снбком-
плектмонтаж. Оно не сда-
ло только и го|юде Тюме-
ни тыс. кв. метров. Не-
далеко ушли и северяне. 

занизив объемы по вводу 
т обственного жилья: ра-
ботники «Арктиисфтегаэ-
строя» умудрились не 
выполнить н нх. Рабо-
чим Надыма остается то-
лько мечтать о новом об-
щежитии. 

Ну. а что школы н 
детские садики? Вопрос, 
как известно. навечно 
больной. Увы. перемен к 
лучшему - не произошло. 
Неурожайные месяцы вы-

Обсуждалось 
на коллегии 

далнсь для наших ребя 
тишек. Только треть работ 
от годового задания про-
делали строители. Есть 
серьезное опасение. что 
часть объектов дли ребнт 
пополнят непрестижный 
список пресловутого долго-
строя. 

Мало 1ШДОСТНОГО можно 
сказать и о выполнении 
заданий но оздоровитель-
ной программе «Юг» . То-
лько одни факт. «Именин-
ник» коллегии (объедине-
ние Снбкомллектмонтшк) 
так и не приступил к 
строительству на Черном 
мо(ю пансионата и двух 
пионерских лагерей. На 
что надсжда7 

Анализируя сложившую-
ся обстановку. Г. II. 
Шмаль назвал одну нз 
основных причин, тормо-
зящих ввод объектов — 

старое хозяйственное мы-
шление. своеобразный 
производственный дальто-
низм. Вместо того, чтобы 
наприженно искать при-
чины. мешающие работе, 
толково и грамотно иско-
ренять нх, многие руко-
водители идут проторен-
ной дорожкой — перено-
сят сроки сдачи объектов. 

На коллегии шел кон-
кретный разговор о при-
чинах, которые вызвали 
серьезное отставание 
строительстве газоперера-
батывающих заводов 
Среднее Ирнобье. подзем 
пых хранилищ газа, ре-
зервуарных парков. 

Неутешительными при 
знаны темпы строитель-
ства объектов охраны при-
роды. апюпромышленных 
комплексов, связанных 
пер-работкой II храненн 
ем сельскохозяйственных 
продуктов. 

Очень важно, отмеча-
лось на коллегии, опера 
тнвно н квалифицирован 
но решать любые кон-
фликтные ситуации, свя-
занные как с производст-
вом. так II с нуждами 
коллективов рабочих. В 
пр-нсбрсженнп этим — 
неуспех во многих дело-
вых начннаннлх. 

Подытоживая разговор. 
Г. II. Шмаль остановился 
на вопросах более широ-
кого использования в от-
расли комплектно - блоч 
кого строительств.! и со-
оружения объектов «под 
ключ». 

Пресс-центр Мнннефте-
газстроя. 

В профсоюзном 
комитете 

На очередном заседании 
профсоюзного комитета 
треста .Мегнонгазст|юй у т-
верждены следующие ко-
миссии щюфкома: 

комиссия по социально-
му страхованию (предсе-
датель Возник В. Я.): 

организационно . мас-
совая комиссия (БЯДШЮ 
А. А., зам. председателя 
профкома треста): 

комиссии по культуре, 
физкультуре н спорту 
(Попов О. С., монтажник, 
председатель профкома 
ХУСПР-2): 

комиссия по охра!к-
труда и технике безопас-
ности (Симонов В. О., 
аппаратчик кнс.10|>од||огп 
участка УПТК): 

комиссия по охране тру-
да женщин, материнству и 
детству, по (иботс среди 

молодежи (ЖурбенкоД. Н.. 
заведующая 12-м детским 
садом): 

комиссия по контролю 
за работой предприятий 
торговли, общественного 
пнтання (Звягинцев Л. II.. 
бригадир электриков жи 

лшцпо • коммунальной | 
конторы): 

комиссии по нормиро- I 
ианню (Вайнбух В. Ш.. [ 
мастер СУ-13): 

жп.тпщно • бытонаи ко-
миссия (Неустроева С И., 
старший инженер КМСУ-
21). 

Комиссии ладностью 
еще не сформированы. 
Избраны татько нх р>ко-
водители н в некоторые 
введены но одному члену 
профкома. Поэтому пред-
седателн вновь созданных 
комиссий профкома едино-
гласно решили обратнтьсп 
к мсгнонгазстроевцам со 
следующим предложением. 

Все. кто имеет жела-
ние и возможность, кто 
чувствует в себе силы и 
способность (шботать в од-
ной нз восьми комиссий, 
пусть приходит в профсо-
юзный комитет нлн обра-
щается непосредственно и 
представителям комиссий. 

Ждем вас. товарищи 
члены профсоюза. 

Профком. 

МНОГОДЕТНАЯ СЕМЬЯ 
ПОЛУЧИЛА ГАРНИТУР 

Профсоюзный комитет, 
администрация треста рас-
пределили поступившую в 
нх распоряжение мебель, 
которая относнтси к това-
рам повышенного спроса. 

Три мебельных стенки 
без плательных шкафов 
•тонмостью 855 рублей 
каждан выделены коллек-
тиву СУ-51 как победите-
лю социалистического со-
ревнования по итогам ра-
боты за девять месяцев, а 
также каплективзм СУ-13 

II ХУСПР-2 (в текущем 
год)* СУ-13 н ХУСПР-2 
первый раз получают ме-
бельиые стенки). 

Спальный гарнитур (це-
на 1000 рублей) выделен 
каплектнву КМСУ-24 це-
левым назначением —мно-
годетной семье старшего 
ннженра КМСУ-24 Оль-
ги Эдуардовны Ярмолин-
ской. 

В. в о з н я к , 
председатель профкома 

Мегяоитаэстроя. 

Приглашает 
клуб 

«Достоинство» 
Очередное заседание 

дискуссионного обществен-
но - политического клуба 
«Достоинство» состоится в 
четверг. 23 ноября, в 
партийном комитете. Тема 
заседания «Каким дол-
жен быть народный депу-
тат местного Совета?» 

На заседание приглаша-
ю т ! члены клуба и пар-
тийные активисты. Начало 

17 часов. 
Партийный комитет. 

О социальной справедливости 
Нижневартовский город-

ской комитет народного 
контратн совместно с 
райкомом профсоюза ра-

ботников нефтегазщюма в 
дтчтабрс 198У года будет 
нроподнть проверку рас-
предслснин социальных 
благ по справедливости в 
подразделениях треста 
Мегионгазстрой. 

С предложениями н за-
явлениями по данному во-

просу п]юсим обращаться в 

городской комитет народ-
ного контратн по адресу: 
ул. Мира, дом 54-а. Наши 

телефоны: 7-42-09. 3 64-88. 
В понедельник. 27 нояб-

ря. с 17 до 19 часов в 
комитете народного конт-
ратн будет проводиться 
прием (пботннков треста 
Мегионгазстрой по личным 
вопросам. 

Городской комитет 
народного контроля. 

Выступает лектор из Москвы 
В этом ГОДУ* электро-

сварщик СУ-13 Сергей 
Сопин напучил одноком-
натную кпартнру. Таким 
образом коллектив ока-
зал уважение маюдому 
рабочему. нрошедшему 
дорогэмн Афганистана. 

Фото 3 . ШАЕВОП. 

В четверг. 30 ноября, 
перед мегнонгазстросвца-
мн выступает старший на-
учный сотрудник Инсти-
тута экономики Академии 
наук СССР кандидат эко-
номических наук Евгения 
Ворнсовиа Муханова. Те-
ма лекции «Совершенст-
вопаннс хозрасчетных от-

ношений. Переход к пол-
ному хозрасчету и само-
финансированию». 

На лекцию, которая с*. ) 
стонтся в актовом з а л е . " 
приглашаются бригадиры, 
экономисты, руководите-
ли подразделений, пропа-
гандисты и все желающие. 
Начало в 18 часов. 

Совсем не кабинетный 
работник 

Семь лет Маргарита 
Кузьминична активно со-
трудничает с «Трибуной 
строители». Б а ю е сорока 
корреснонденций и заме-
ток опубликовано за эти 
годы в нашей газете за 
подписью рабкора М. Ско-
рыны. 

В свет вышло уже 37 
выпусков «Эстафеты бе-
режливости». В подготов-
ке тридцати пити нз них 
Скорына принимала са-
мое активное участие. 

Производство Маргари-
та Кузьминична знает не 
Понаслышке. До поступ-
ления в вуз ]>аботала ма-
шинистом башенного кра-
на п комсомольским се-
кретарем на стройке. а 
после окончании Полтав-
ского инженерно - строи-
тельного института начи-
нала на линии мастером. 

Тема выступлений раб-
кора Скорыны остра и 
злободневна — хранение 
и расходование строитель-
ных материалов. Нет. по-
жалуй. в тресте такого 
объекта, где бы не побы-
вала Маргарита Кузьми-
нична. и куда бы она по-
том не привела рейдовую 
бригаду как председатель 
головной группы на|>одно-
го контроля Мегионгаз-
строя. 

Быть председателем го-

ловной группы — дело 
хлопотное, не каждому 
по плечу. Но Маргарита 
Кузьминична это серьез-
ное поручение выполняет 
с толком н удовольстви-
ем. 

Кос у кого может сло-
житься впечатление, что 
Маргарите Кузьминичне 
и времени-то не хватает 
нн на что больше, кромс 

Расскажу о своем 
товарище 

как на общественные да 
производственные дела. 
Но это совсем не так. Она 
замечательная мать, же-
на. хозийка. умелая ру-
кодельница. 

Двоих сыновей воспи-
тали Маргарита Кузьми-
нична вместо со своим 
супругом Владимир Ива-
новичем Скорыной. Стар-
ший сын Виталий —кур-
сант Мурманского высше-
го мореходного училища. 
В Советской Армии слу-
жит младший сын Андрей, 
который до призыва рабо-
тал электриком на участ-
ке малой механизации на-
шего треста. 

Дети у Скорыны не 
избалованные, приучены 
к домашнему труду. 

Шнть, вязать Маргари-
та Кузьминична научи-
лась, так сказать, без от-
рыва от производства! И 
работала, и детей воспи-
тала. А по вечерам успе-
вала еще бегать на курсы 
кройки II шитья, на кур-
сы макрамэ. 

Сейчас Маргарита Кузь-
минична и платье себе 
сошьет (даже за одну 
ночь — был такой слу-
чай), и модную вещь свя-
жет. 

Нн для кого в тресте не 
секрет. что Маргарита 
Кузьминична еще н зиат-' 
ная огородница. Она при-
нимает участие в выстав-
ках урожая огородников 
Мсгнонгазстроя. которые 
ежегодно организует проф-
ком треста. 

Часто жалуемся мы на 
с у е т н о с т ь ЖИЗНИ, н а т о , 
что люди становятся чер-
ствыми, невнимательными. 

Про Маргариту Кузь-
миничну такое сказать 
просто грех. Вшшатс.и.-
ность. добросердечно, 
скромность — вот отли-
чительные черты ее ха-
рактера. Многие работни-
ки треста могут расска-
зать. как в трудные ми-
нуты она не раз прнхо-
днла на помощь. 

Н. ПИМЕНОВА, 
наш корр. 

Кому дефицит, 
а кому лишь хлопоты 
В канун октябрьских 

праздников, а точите 4 
ноября, вместе с рабо-
чим контролером камеи-
щнцей СУ-13 Любовью 
Ивановной Плохотнико 
вой проверили магазин 
номер пить третьего орса. 
который находится о шес-
том микро|)айонс. 

В момент проверки в 
мясном отделе была в 
продаже только свиная 
нмпортнап тушенка. Ког-
да же мы представились 
и предъявили удостове-
рении рабочих контроле-
ров, то. как по манове-
нию волшебной палочки, 
попвилнсь на прилавке 
куры двух сортов: пату-
иотрошенные по цене 
-2 руб. 80 коп. II фасован-, 
ные стоимостью 3 руб. 
ЗД коп. за килограмм. 

Суди по накладным, обе 
партии кур были получе-
ны еще 3 ноября. Часть 
более дешевых кур была 
уже продана через пред-
праздничную автолавку 
работникам ЦБПО-4. кол-

лектив которой входит в 
объединение Ннжневар-
товекпефтегаз и обслужи-
вается орсом нефтяников. 

Кстати, автолавка в эти 
дни была организована н 
дли катлектнва Госбанка. 
Но даже тем. что после 
автатавок осталось в ма-
газине. до появления ра-

В действии 
рабочий 
контроль 

бочих контролеров не тор-
говали. 

Кроме кур. обнаруже-
ны были в помещении 
кассы со|юк пять банок 
говяжей тушенки отече-
ственного щюнзчодства. 
Ни товаровед Панчукова 
Е. С., ни заведующая от-
делом Шереметьева А. С., 
присутствующие при про-
верке. по поводу появле-
ния этой тушенки не мог-

ли дать ответа. 
Итоги проверки, кроме 

всего прочего, наталкива-
ют н вот на каппе раз-
мышления. 

Автазавк-амн третий 
орс нас не очень-то жалу-
ет. Зато у треста Мегион-
газстрой с предпрнптплмн 
торговли постоянные хло-
поты: за рабочей' силой 
дли сезонной разгрузки 
орс в срочном порядке 
обращается к тресту, по 
ремонту магазинов и сто-
ловых — к нам. пожары 
тушить — тоя:е к нам. 

А чуть что не так — 
летит и городской нспат-
шпельный комитет пись-
мо торговых работннкоп 
с угрозой или ультимату-
мом о возможной забас-
товке. 

Что же это получается? 
Одним дефицит н автолав-
ки. а другим хлопоты ко-
сш.ом идут? 

В. МЕТЕНЬКО. 
прораб СУ-13. рабочий 

контролер, В. ВАИНБУХ, 
мастер СУ-13, член 
профкома Мегионгаз-

строя, наш рабкор. 

Админвстр а ц н я, 
профсоюзный комитет 
и весь коллектив 
СУ-13 извещают о 
преждевременной кои-
чине штукатура-маля-
ра 
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Рабочие контролеры 
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Все в тресте Мсгнонгазстрой знают 
этих людей. Возглавляемые ими кол-
лективы — всегда в числе передовых. 
А сами бригадиры активно участвуют в 
общественной жизни т|юста. Леонид 
Николаевич — член профкома т|>сста. 
возглавляет группу рабочих контроле-
ров. а Николай Иванович — член этой 
группы, рабочий контролер. 

ж1 
Немало общего о нх характере, но 

главное, что сближает — активная жиз-
ненная ПОЗИЦИИ. 

На снимке: бригадир комплексной 
бригады СУ-5-1 Николай Иванович Ма-
зуров (слева) н бригадир электриков 
жнлищно - коммунальной конторы Лео-
нид Николаевич Звягинцев. 

Фото 3. ШАЕВОИ. 

Ваш приказ, 
товарищ министр, 

не выполняется 
Открытое письмо министру строительства предприятий нефтяной 

и газовой промышленности товарищу Чирскову В. Г. 
Уважаемый Владимир нх содержание и эксплуа-

Григорьевнч! тацию расходуется около 
Два с лишним года миллиона рублей года 

назад Вы издавали при-
каз. которым обязывали 
все магазины, столовые, 
склады н базы с баланса 
строителей передать на 
баланс организаций, экс-
плуатирующих этн торго-
вые предприятия. В на-
шем городе Нижневартов-
ске такой организацией 
является орс номер три. 
входящий в систему тер-
риториального урса Мни-
нефтегазстрон. 

Так вот. Владимир Гри-
горьевич. приказ Ваш не 
кынолнистсн. Нс хочет 
третий орс принимать от 
нас этн столовые, базы, 
магазины и склады. Даже 
после капитального ре-
монта зданий отказались 
руководители третьего 
орса принять от нас тор-
говые объекты. 

Между тем содержание 
нх обходнтсн Мегнонгаз-
строю. как говорнтси. в 
копеечку. Достаточно ска-
зать. что балансовая стои-
мость торговых объектов 
превышает 8 млн. 600 
тыс. рублей. Ежегодно на 

К примеру, небольшой 
по численности коллектив 
СУ-13 только в этом году 
истратил на ремонт мага-
зинов и складов 260 тыс. 
рублей. Нрн переходе на 
вторую модель хозрасче-
та при условии достаточ-
ной рентабельности этот 
коллектив будет вносить 
в бюджет плату за основ-
ные фонды в размере ус-
тановленного процента. 

Допустим, что штата за 
фонды будет определена 
в размере 3 проц. годо-
вой стоимости основных 
средств. Значит, плата за 
фонды в течение года со-
ставит 258 тыс. рублей, а 
если 6 проц.. то сумма 
увеличится вдвое и соста-
вит 516 тыс. рублей. 

Эти деньги —коллектив 
СУ-13 должен платить из 
собственного дохода. А 
516 тысяч рублей, о ко-
торых говорилось выше, 
составляют двухмесячный 
фонд зарплаты всего кол-

лектива управления. 
Дли другого нашего 

подразделения. КМСУ-25. 
содержание столовой, ма-
газина и овощехранилища 
в Молодежном поселке 
обходится в в'| тыс. руб-
лей. 

Пока трудовые коллек-
тивы |>аботал|| по-старому, 
этн суммы как-то пере-
крывались, а теперь. в 
условиях хозрасчета, ког-
да приходится считать 
каждый рубль, содержа-
ние торговых объектов на 
балансе Мегионгазстроя 
становится непомерно тя-
желым. 

Именно поэтому мы об-
ращаем Вате внимание. 
Владимир Григорьевич, 
на то обстоятельство, что 
отданный Вами в свое 
времн приказ руководи-
телями третьего орса не 
выполняется. Просим в 
ближайшее время вер-
нуться к рассмотрению 
поставленного выше воп-
|юса и принять меры к 
тому, чтобы приказы ми-
нистра выполнялись. 

Самим вершить 
свою судьбу 

Совет трудового коллектива треста 
Мегионгазстрой. 

Совершенно очевидно, 
что наш трест. |шботан и 
прежних условиях, даль-
ше довеиваться не сможет. 
Тем. кто со мной не сог 
ЛассН. снижу сразу, что 
подтверждением моей по-
зиции является иостонино 
уислнчниающссгн н Ниж-
невартовске число наших 
конкурентов, то есть орга-
низаций. работающих но 
новым ||юрмам ХОЗНЙСТ1К1-
нннин. и отток наших кад-
рен и .[и организации, и 
также реакции труднщнхен 
подразделений треста на 
решение партийного собра-
нии. обсуи;давшего этот 
вощюс 27 октября, и ак-
тивное участие рабочих и 
работе собрании. 

В эти дни нам надо серь 
езно иодумить и до нового 
годи онределнтьен—по ни-
кому мы пути пойдем. 

На мой изгляд, пеобхо 
днма реорганизации. Под-
черкиваю: нс переход на 
аренду, пс создание коопе-
ратива. а реорганизации 
подразделений треста и 
организацию арендаторов-
кооператоров. Тем более, 
что уже есть закон. 

Почему именно и дан-
ный момент, то есть до 
нового года, необходимо 
решить нашу главнейшую 
задачу." Да потому. что 
сейчас формируются прог-
раммы на 1000 год. кото-
рые являются источником 
жизнедеятельности любого. 
коллектива. 

И чрезвычайно важно, 
чтобы основные щюизьод-
ствеиные звенья — участ-
ки и управлении — участ-
вовали п формировании 
программ как полноправ-
ные партнеры, поскольку 
им этн программы претво-
рять н жизнь. 

Принципиально важно, 
каким образом будет про-
ходить рсоргашыацни иод 
разделений треста и на его 
основе — создание орга-
низации арендаторов. 

Организацию арендато-
ров следует строить с ос-
новании. как строит зда-
ния и сооружении. А ос-
нованием ивлиютсл здесь 
хозрасчетные участки, 
приносящие доход. Они и 
никто другой должны оп-
ределять. на какие цели 
расходовать заработанный 
ими доход, на худой конец 
должны знать, куда рас-
ходуется каждая копейка. 

Коллективы хозрасчет-
ных участков добровольно 
объединяются в организа-
цию арендаторов, прини-
мают свой устав, создают 
аппарат но обслуживанию 
этих коллективов. Липа-
рат не над собой, а как 
давноираиную структур-
ную единицу со своими 
функциональными обизан-
ностими. за выполненне 
которых хозрасчетные уча-
стки отчисляют аппарату 

средства из своего дохода. 
Аппарату и его руково-

дителю дается право вы-
ступать ог имени трудово-
го коллектива нрн взаимо-
действии с другими орга-
низациями. Аппарат в сво-
ей работе подотчетен СТК 
организации аренда горок, 
а также контролирующим 
органам и общему собра 
нню. Обслуживающий ап-
парат может быть числен 
ностыо О — III человек, 
иключан руководители. 

Оргиннзсцип арендато-
ров обязательно должна 
иметь свой расчетный счет 
п банке. 

В свою очередь органи-
зации арендаторш на доб 
|юпольной и взаимовыгод-
ной основе могут об-ы-дн-
пяться для решения задач. 

' непосильных для одного 
коллектива. 

Распределение создан 
ных общими усилиями 

ТОЧКА ЗРЕНИЯ 

благ Л1с:кду органнзацинми 
арендаторов осущсствли 
еген на основе догоиоров в 
зависимости ог вклада и 
общее дело. 

УПТК н предприятия 
стройнидустрин тоже дол-
жны стать арендаторами. 

Что же касается отде-
лов и служб существующе-
го ныне аниарата треста, 
то его работники должны 
работать также иа уело-
нннх аренды. Источником 
нх дохода будет плата за 
услуги, отзываемые орга-
ннзкцпнм ио договорам. 

Существовать будет ют 
отдел, услуга которого не-
обходимый Квалифициро-
ванные специалисты нз 
аппарата треста найдут 
себе работу в организацн-
нх арендаторов, а высво-
бодившуюсн часть аппарат-
ных {иботников следует 
согласно КЗОТу трудоуст-
роить. 

Если каждый трудн-
щийси будет добросовест-
но и квалифицированно 
выполнять свои обнзаннос-
ти. то его заработная пла-
та .может быть нисколько 
не ниже, чем в порядочных 
кооперативах. 

Будут, конечно, возра-
жения — нам пока нель-
зя. мы еще не готовы, на 
нашем балансе иесь нахо-
дящийся и Нижневартов-
ске и в Молодежном жи-
лой фонд министерства, 
садики и др. Но этн воп-
росы решатся гораздо бы-
стрее. если мы все перей-
дем на аренду. 

Сохранение руководя-
щей надстройки даже с 
некоторыми нзменеп.нкчи 
не принесет никакой поль-
зы. Наоборот, оно будет 
способствовать возвраще-
нию нас к старым подхо-

дам при рсшс-инн задач но 
принципу «Есть начальство 
— пусть оно н решает». 

ЕСЛИ МЫ отдадим реше-
ние судьбы коллектива 
треста Мегионгазстрой и 
другие руки, мы лишаемся 
возможности самим иер 
ШИТЬ свою судьбу. 

Что же нужно" сделать 
практически дли рса.ппа 
нни этих иимложенип • I! 
трудовых коллективах дол 
жим быть созданы комис-
сии ио нроисдснню реор 
типизации своих подразде-
лений в организацию арен-
даторов (кооперативов! 
Таким комиссиям, и пер-
вую очередь, следует за-
нпться подготовкой Обще-
го собрания коллектива, 
которому обязательно дол-
иты ирслшесПанкин соб-
рання, проаедеяпыв на 
участках и в бригадах. 

Следующий этап: прове-
дение собрании с повесткой 
«о переходе коллектива на 
новые формы хозийствова-
НШ1». На собрании должен 
быть нринит устав, выбран 
ру ководнтель. ревизионная 
комиссия •• совет трудово-
го коллемнва. 

Если собранно примет 
решении, о которых гово 
рнлось выше, то после л о -
го должен быть нздаи соот-
ветствующий приказ, сфор-
мированы подразделении. 
ор!аннзацнн. программа 
1УУ0 н последу ющих годов. 

Завершающий этап, ре-
шение о ликвидации Т|Ч-С!а 
Мстнонга.!строй как госу-
дарственного предприятия, 
решение о передаче (Про 
даже! основных средой 
вновь созданным органи-
зациям арендаторон(коопе-
раторов). Эти вопросы мог 
бы решить СТК треста нлн 
конференции I рудового 
коллектива. 

И последнее-: приказ на-
чальника объединения 
Тюменьиефтсгазстрой о 

ликвидации пюста Мегион-
газстрой как государстисн-
иого предпрннтин и нерс-
дача » аренду Iпродажу) 
основных средств и иму-
щества. 

Комиссии по экономичес-
кой реформе парткома 
111еста готова обсудить 
проблемы, связанные с пе-
реходом на новые формы 
хознйетвоианнн со всеми, 
кто в этом нуждается. 

Наложенные выше пред 
ложеннн. надеюсь, помогут 
тебе, уважаемый читатель, 
определить свою позицию 
при переходе вашего кол-
лектива и всего треста .Ме 
гнонгазстрой на новые 
формы хознйетвоианнн. 

Н. ПОДБОЛОТОВ. 
председатель комиссии 
парткома треста Мс-
гнонгазстрой по вовро-
сам экономической ре-

формы. 
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В совете трудового коллектива 
Очередное заседание совета трудово-

го коллектива. назначенное на 2 2 но-
ября. началось с рейда во цехам завода 
строительных материалов. Члены СТК, 
другие участники рейда на месте по-
знакомились с ситуацией. 13 цехах 
состоялся деловой разговор с рабочими, 
с руководителями цехов и предприятия. 

Затем в актовом зале .Мегиоигазстроя 

был продолжен разговор о реконструк-
ции завода строительных материалов и 
об улучшении качества выпускаемой 
им продукции. 

В обсуждении этого вопроса приняли 
участие члены совета, руководители 
подразделений и треста Мегионгазстрой. 
дирекция н рабочие зааода строитель-
ных материалов. 

Не упреки, 
а консолидация 
— Жаль, маловато срс-

ДН Вис |>абочих. пусть бы 
цосмот|>елн. в каких ус-
ловиях мы выпускаем про-
дукцию. — посетовал ди-
ректор завода строитель-
ных материалов Н. II. 
Костенко. встречая уча-
стников рейда. 

Условии ьа :иводе дей-
ствительно очень тяже-
лые. Ио дли рабочих Ме-
гиоигазстроя мо никакая 
ие та Л на. Воде* того, они 
кровно ШННТереСОВаНЫ в 
Позитивных изменениях на 
предприятии. 

Недаром же оршады на 
состоявшаяся месяц н.г 
зад встрече ла круглым 
с ю л ом с администрацией 
трест.» в один голос яак-
внли: нечею ждать улуч-
шения на объектах до тех 
пор. пока не наступит 
улучшение я.» заводе, по-
ка его коллектив не ста-
нет выпускать продукцию 
а НУЖНОМ КОЛИЧееТВС и 
хорошего качества. 

Свою работу мы. уча-
стники |кчиа. начали в 
складе цемента. Здесь 
смонти|и>ваны три е.мко-
см». Но до шиной готов-
ности они еще Не дове-
дены. 

Дли сведения: за четы-
ре емкости для хранения 
цемента (еще одна смон-
тирована на улице) завод 
СУ-54 уплатил 114 тыс. 
рублей." 

Участники |майда пора-
тили внимание на то. что 
площадка под емкостями 
находится и оеЗоб|ШЗНОМ 
СОСТОЯНИИ. А точнее ника-
кой тут площадки нрактк-
чески нет. Есть только 
К\ЧИ леска. рЫТВИНЫ — 
к все это присыпано с ж -
ЮМ. 

У СУ-51. как считают 
сто руководители, желез-
ное алиби — все сделано 
согласно нроекп»5*смет-
ной документации. У ла-
водчан же другой козырь, 
они говора»: * Своими си-
лами мы подыми тепло в 
склад цемента, выполни-
ли частично обвязку ем-
костей технологическим 
«•борудованнем... Но у 
нас не тот профиль, мы 
же не специалисты, чтобы 
завод реконструировать». 

В зтои связи возника-
ют вопросы: что же это 
была за документации, 
если в нее не были .таль-
жены все необходимые 
работы? Зачем завод при-
нимал таку ю документа-
цию? И главный — кто 
должен доводить до ума 
(^конструкцию предприя-
тия? 

Новый бетоно-раствор-
ный узел построен два 
года назад. Но особого 
отличии между ним и 
теми цехами завода, ко-
торым уже но двадцать 
лет. не найдешь. 

Заводчане. прайда, кое-
что делают. Они усовер-
шенствовали. например, 
пульт управлении, сдела-
ли часть электромонтаж-
ных работ, смонтировали 
наземные регистры тепло-
снабжения. Сейчас, как 
считает директор завода 
Н. Н. Костенко. ьрайнс-
необходнмо остановить хо-
тя бы на неделю бетош -
смесительный узел, что-
бы подремонтировать и 

все-таки подготовить его 
к зиме. Иначе цех в 
сильные морозы оконча-
тельно выйдет ил ст|и»я. 

В этом цехе мы виска- ' 
зл.тн ц рабочим, и служа-
щим серьезные замеча-
ния. касающиеся техники 
безопасности, применения 
механизмов при загрузке 
песка и- щебня в бунке-
ры. 

Очевидное — невероят-
ное. Так можно охарактс-
ризовать картину, уви-
денную в холодном скла-
де. в кото|юм хранится 
щебень и ПСС01.. Щебень 
перемешан с обрезками 
труб внушительных ра:> 
Мерой, с обрывками тро-
са и проволоки. с 
бревнами. 

Совет трудового 
коллектива 

решил: 
— д о 1 января за-

кончить строительство 
сушильных камер и 
склада цемента ^ответ-
с1 ионные на-шлышк 
СУ-54 Сытчемко В .11.. 
директор завода 11. Н. 
ы ; сто и ко): 

— д о 1 января отре-
монтировать пропароч-
ные камеры в цехе же-
лезобетонных нзделий 
(И. И. Костенко): 

— д о 15 декабря 
оборудовать тепловую 
завесу в деревооораоа-
тывакицем цехе о т в е т -
ственные председатель 
заводского СТК Д. Б. 
Ь'офман и директор за-
вода 11. Н. Костенко): 

-дирекции и совету 
трудовою коллектива 
<Н. И. Костенко. Д. Б. 
Кофман) в соответст-
вии с трудовым зако-
нодательством. в тече-
ние двух месяцев, упо-
рядочить расстановку 
инженерных н рабочих 
кадров: 

—на заседании со* 
вета трудового коллек-
тива треста Мепюн-
газстрой. которое со-
стоится в январе, за-
слушать информацию 
о выполнении данного 
решения. 

Начальник УПТК Д о -
рош А. Н.. участвовав-
ший в рейде, был до 
крайности удивлен и не-
сколько раз переспраши-
вал у работников завода: 

- -Неужели все это 
действительно привезли 
из У НТК?.. 

Дирекция завода на-
стаивает. чтобы УПТК 
вывезло эти ООО непригод-
ных для производства 
кубометров щебня обрат-
но. В противном случае 
щебень будет продан. 

Идем дальше. Целый 
букет старых болячек о с -
наружнлея в цехе железо-
бетонных изделий. Изно-
сившиеся. непригодные 
для выпуска качественной 
продукции формы, отсут-
ствие вибростола, тяже-

лый физический труд 
как следствие — ост|>ан 
нехватка рабочих рук. 

Эти проблемы не |н.*ша-
ются годами, хотя годами 
на заводе о них ведут 
бесконечные разговоры. 

Сейчас дирекция шата-
ется нерсдосщюдслн ть 
кадры. Часть рабочих нз 
отделов главного механи-
ка и главного энергетика, 
а их здесь двадцать 
шесть, переводится пенс* 
с родственно в цехи. 

— Мы никому не Верим 
и вам тоже. — сказали 
Нам рабочие деревообраба-
тывающею цеха. — До 
каких пор мы будем пла-
ново убы точным предпри-
ятием? Таким нас сде-
лал трест Мегион-
газстрой. Пока лавод вхо-
дил в систему Сургу тиеф-
тогазстройнндустрин. мы 
никогда не оыли убыточ-
ным предприятием. 

— Когда наш цех будет 
обеспечен лесом для нор-
мальной работы? Сейчас 
рамщики вынуждены гру-
зить в УПТК лес и везти 
его сюда. Пока рамщики 
занимаются лесом в 
УПТК — станочники сто-
ит без работы. 

— Когда начнут рабо-
тать сушильные камеры? 

Это только небольшая 
часть вопросов, которые 
подняли в ралгово|>е с 
членами СТК*. 

Участники рейда при-
шли к такому выводу: 
реконструкция предприя-
тия идет очень медленно. 
Хотя па нее уже истраче-
но 1 млн. 171! тыс. руб-
лей. но результата не 
видно. Ни одно производ-
ство. ни одни заводской 
цех не доведены до ума. 

Но главное. и самое 
огорчительное з а к л ю ч а т -
ся в том. что за вод1ча не 
считают, будто им слабо 
помогает трест и недо-
статочно работает по ре-
конструкции завода СУ-54. 

Администрации же тре-
ста и СУ-54 наоборот 
уверены, что коллектив 
завода сам слабо участву-
ет в реконструкции и|>ед-
прннтии и мало что дела-
ет для своего же блага. 

От взаимных претен-
зии никакой пользы нет. 
Сегодня обе стороны ока-
зались в проигрыше. Са-
мый верный путь, самый 
надежный вариант вывести 
предприятие нз застоя — 
консолидация всех участ-
ников реконструкции, мак-
симальное объединение 
общих УСИЛИЛ. 

Давно нора дирекции и 
всему коллективу завода 
отрешиться от неверии в 
свои силы. Как раз нао-
борот! В этой смычке 
партнеров коллектив заво-
да должен играть веду-
щую роль, потому что он 
хозяин предприятии. а 
значит должен быть хозя-
ином положения. Он впра-
ве потребовать уважите-
льного к себе отношения 
и выполнения всех обяза-
тельств. данных в свое 
в|н.-ми коллективу завода. 

Санаторий ЦК КПСС 
«Сибирь» (на снимке), строя-
щийся" в пригороде Тюмени, 
передан безвозмездно в рас-
поряжение Тюменского обл-
исполкома. Здесь решено ор-
ганизовать санаторий для ма-
терей с детьми. 

Термальные минеральные 
воды, лечебные грязи, пре-
красный чистый воздух, на-
стоенный на сосновой хвое.— 
все это сделает пребывание 
в санатории полезным и при-
ятным. 

(Фотохроника Т А С С ^ 

Письма в редакцию 
С начала года редакция газеты ' 

«Трнбуна строителя» получила 439 
писем читателей и рабкоров. 

А. НОВОШНЦКИИ, начальник СУ-13, член СТК: 
Л. ДЕСЯТКННА. бригадир КМСУ-25. наш рабкор 
член СТК: В. ДИДЕНКО. штукатур-маляр, член СТК; 
Н. АЛЕКСЕЕВА, начальник отдела треста, член СТК: 
Н. ПНМЕНОВА, корр. «Трибуны строителя. . 

Игнорирует С>1 
решение 

Мы, |)абочно и служа-
щие УПТК. просим адми-
нистрацию н совет труд* -
в о ю коллектива треста 
Мспюигазстрой провести 
у нас выездное расшп|ч.-к-
Ное заседание СТК и 
рассмотреть на нем такой 
вопрос: 

- Ночем> наш началь-
ник ,Чо|мнп Андрей Ннк<-
лаевич игнорирует реше-
ние общего сооранни кол-
лектива УПТК о снятии 
начальника участка Кош.-
иевой Валентины Трофи-
мовпы с должности.' 

Весь коллектив в ы ш -
анл ей недоверие, а Д о - . 
|.( ш самовольно восстаис-
инл Копаеву в должности. 
После этого на участке 
попарилась напряженная 
обстановка. Используя 
свое положение. Копаис-
на В. Т. стала притеснять 
тех, кто голосовал щмтнн 
нее. Никогда Валентина 
Трофимовна веяашвостыо 
не отличалась, а теперь 
она стала Нестерпимо гру-
ба. 

Работа на участке, осо-
бенно в жс.тезнод-цюжиом 
тупике, запущена. Про-
п о и нагонов |>астут. 

Под письмом подлые?, 
лись 28 работников 
УПТК. 

Задержали 
зарплату 

- Идет вторая иоловина 
ноябри, а мы за октябрь 
никак- не можем получить 
сработанное собственным 
трудом. II ие только у 
нас. работников ЖКК, 
такая получилась музы-
ка с зарплатой, но н у 
раОочп.х других подразде-
лений .Мегиоигазстроя т<-
же самое. Ходит слухи, 
что зарплату теперь вооб-
ще раньше двадцать пя-
того числа давать не б у -
дут. Вот до чего довела 
нас перестройка. 

Что в госбанке нет де-
нег. а в городских ма-
ленькая выручка — меня 
как рабочего мало вол-
нует. То. что ла|>аботэл-
отдай в срок, записанный 
в коллективном договоре. 

В Нижневартовске жи-
ву и работаю тринадцать 
лёт. в нашем Ж К К 
три года и никогда не 
было задержки с выпла-
той зарплаты. А теперь 
происходит что-то н е ж -
нятное. Раньше деньги 

мы получали числа чет-

вертого—пятого, потом 
перенесли на десятое, а 
теперь ведут речь о двад-
цать пятом. 

Да что же это такое? 
В. КОЧЕТКОВ, 

слесарь сантехник жнлшц 
но коммунальной конторы. 

Не хватает 
конкретности 
Прочитал .Положенно о 

работе т]>еста Мегнонгаз-
ст|ю|| в условиях самофи-
нансировании. самооку-
паемости. самоуправлении 
по второй модели хозрас-
чета». На хюй взгляд, 
оно страдает общими рас-
суждениимн. Документу 
не хватает копь]ютиостп. 

В Положении нет ни 
одной цифры, не указаны 
стабильные экономические 
нормативы. Такие, как 
плата за производствен-
ные фонды, плата за кре-
дит. плата за ресурсы. 

Неизвестно. >;акой про-
цент должны отчислить 
подразделении на содер-
ишнис вышестоящих орга-
низаций. каков процент 
отчислений в премиаль-
ной фонд дли тех же вы-
шестоящих организаций. 
Ничего не говорится н 
Положении н о штрафных 
санкциях. 

Взаимоотношения меж-
ду трестом и подразделе-
нннмн сТ|Юитсп на осно-
ве договоров. А какова 
ответственность сто|»ш 
при невыполнении до-
Говорных обязательств? 
Об этом и Положении то-
на- ие сказано. 

Ю . М И Ш А Н И Н , 
начальник КМСУ-25. 

Все должны 
отвечать * 

Очень внимательно оз-
накомило!! с «Положени-
ем о работе треста Меги-
онгазстрой в условиях са-
мофинансировании. само-
окупаемости. самоуправ-
лении по вто|юй модели 
хозрасчета. . У меня воз-
ник ряд вопросов. Есть и 
предложения. 

Если производственные 
и правовые основы хо-
зяйственной деятельности 
регламентирует Закон о 
государственном предприя-
тии. то кто и какие мо-
жет нам диктовать норхш-
тнвы? Определить их мы 
должны сами (речь идет 
о пункте 3 Положении, в 
котором эти нормативы 
только названы, но ие оп-
ределены). 

В пункте 7 управлени-
ям предлагается отчислять 
средства в единый фонд 
оплаты труда (ЬФОТ) по 
р е з у л ь т а т ! {аооты трес-
]а и целом. Это непра-
вильно. Предлагаю счи-
таться с итогами работы 
конкретного управления, 
да н смету на расходы 
Ь'РОТа должен рассмат-
ривать и утверждать СТК. 

Далее. Случается, что 
некоторые подразделения 
не с|||>аиля1отсн с про-
граммой. Случается это 
ие оез - п о м о щ и , аппара-
та Т|есТа. И он должен, 
просто обжин быть от-
ветственных! за все. что 
делается в системе т|>еста. 

Вот поэтому предлагаю: 
если хоть одно нз управ-
лений не выполнит "план, 
оплату труда работников 
аппарата снижать до 8 0 
ироЦсчГтов должностною 

•оклада. 
Кроме этого. должна 

быть разработана и обна-
родована смета расходов 
фонда социального |Х13ВН-
тии. В Положении гово-
рнтси. что средства нз 
фонда социального разви-
тия могут быть использо-
ваны на удешевление сто-
имости питании и столо-
вых (буфетах). 

О каком удешевлении 
питании идет речь? Боль-
шинство нз нас питается, 
где н к-ак придется. Толь-
ко в УПТК есть столоваи, 
да еще буфет в аппарате 
треста, где. к слову ска-
зать. обеды дорогие. 

На мой взгляд. П о л о 
жеиие ие доработано. По-
этому предлагав! создать 
комиссию по доработке 
этого документа, в кото-
рую должны войти пред-
ставители каждого под-
разделении. И не просто 
ораторы. а грамотные. 
:>рудц|юванпыс специали-
сты. выбдапные советами 
трудовых коллективов. 

В. В А И Н Б У Х . 
председатель комиссии 
по нормированию проф-
кома треста Мегион-

газстрой. наш рабкор. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

О 

А ТРИБЫна 
СТРОИТЕЛИ 

Орган партийного комитета, администрации, профсоюзного комитета и комитета ВЛКСМ 
ордена «Знак Почета» комсомольско-молодежного треста Мегионгазстрой 

Гл.№ га издастся 
с 3 фснрл.щ 1'.)7У г. 

Цена 1 кон. 

Перестройка хозяйственного механизма 

Кому нужна 
смена вывески? 

Наконец-то мы активно 
включились и обсужде. 
пне такой серьезной про-
блсмы. как выбор формы 

• - ^ . \ О З Н И С 1 Н О В Л 1 Н П . В СВИЛИ 
^ Л: этим хочу еще ))ал но-

|<ассуждать на тему: по-
чему партийный комитет 
так упорно (большинст-
вом голосов) стоит за ко. 
опс|)ацню. 

Дли убедительности 
приведу элементарный 
пример. Допустим на гек-
таре земли мы выращн-
ваем картофель, честно 
ухаживаем за ним. поли-
ваем. спасаем от вреди-
телей. Подошла осень. 
Идем за умокаем и вн. 
днм. что 0 0 — 8 5 процен-
тов нашей картошки кто-
ю уже выкопал, даже не 
удосужнвишсь ооьнсингь 
нам. зачем. И так про-
должалось 70 с лишним 
лет. 

Спишем часть этих лет 
на в]южденную русскую 
доверчивость, а дальше 
сн|>оснм себя: «Может ли 
у нас быть желание уха-
живать за всем геьта. 
|>ом7». Такое желание 
оудет толы.о тогда, ког-
да коллектив сам будет 
1<еша1ь. какую часть про-
дать. такую отменить на 
орудия труда, какую от-
дать агроному и т. д. 

Такова психология хо-
зяина. Иначе не бывает 
и никогда не будет. И 
противном случае —но. 
денщпна, безо венкой за-
интересованности в коли-
честве продукции и каче-
стве труда. 

1-х л и и говорить о ка-
ком.то . цсчгтралнзацнн 
продукта, то только на 
максимально низком урон-
не. 11а уровне коллекти-
ва. работающего в одном 
регионе — здесь все вид-
но и яри ощч-деленных 
обстоятельствах подкон-
трольно. 11а уровне горо. 
да — похуже. но тоже 
можно, если силен в го-
роде контроль трудовых 
коллективов. 11а уровне 
области — почти невоз-
можно. 

Доказательством этому 
может служить ст|юнтсль-
ство. так называемой, го-
стиницы для молодых 
специалистов на берегу 
Оби. При детальном рас. 
смотрении становится яс-
но, что строит трест * ха-
ту для боссов», то есть 
гостиницу для маленькой 
Кучки высоких людей. 

Деньги на этот объект 
Пе бог послал. Они ван-
ты у трудовых коллекти-
вов и централизованы 
•объединением Тюмень. 
Вефтсгазсгрой. Я уж не 
говорю о том. что согла-
сия трудовых коллекти-
вов на такое строитель-

ство никто пе спрашивал. 
Централизация на бо. 

лее высоком У|ювне, и 
имею в виду министерст-
во. еще менее подкон-
трольна. 

Поскольку партком 
твердо высказывается за 
переход на коопечитив-
ную форму хозяйствова-
ния. хочу 'еще |>ал оста-
новни'я на том. что же 
такое кооперации. В на-
шем понимании коопера-
ция это: 

—психологии хозяина, 
участвующего в свобод-
ном распределении выра-
ботанного нм и всем кол-
леынвом продукта: 

— введение таких взаи-
моотношений между ра. 
ботинками физического н 
умственного труда, при 
котором они становятся 
на основе догово|>а |ив-
нонравпымн партнерами в 

Заметки совсем 
не бесспорные 

распределении выраоо-
тайного совместно про 
дума: 

— гарантии двух выше, 
сказанных положении до-
стигается путем создания 
мест накоплении средств 
не подьонтрольных вы-
шестоящим организаци 
нм. то есть самостоятель. 
нын счет в Жилсоцбанке. 
Откуда снять деньги без 
согласии производителя 
может только суд. либо 
арбитраж. (Конечно, фе-
деральный банк лучше 
бы помог делу, но уж что 
имеем). 

Как обеспечить п о д -
ход на кооперацию поли-
тически? Дли этого при. 
веду другой пример, до-
статочно простой и об|>аз-
нын для восприятии. 

Представим себе ко-
р о л ь , плывущий по Окса-
ну... на гребной тяге. (Па 
ст|юйкс тцюобладают лом 
и лопата). На капитан-
ском мостике масса ка-
ннтанов. Каждый знает, 
куда плыть кораблю. 
Каждый через различные 
многочисленные проме-
жуточные инстанции в 
самый низ дасг команду, 
какую держать скорость 
и в каком направлении 
плыть. 
. Ца всех палубах и в 

каютах собралось • такое 
количество всякой челн, 
ли при деле управления, 
что корабль опустился 
ШЯКС ватерлинии и грести 
становится все тяжелее и 
тяжелее. Кому тяжелее 
всех? Конечно, тому, кто 
сидит на веслах. 

Кто в этой ситуации 
должен, поднявшись на 

палубу, сказать: «Когда 
вы. товарищи начальни-
ки. поставите хотя бы 
парус, не говори уже 
двнгатслс». (То есть ког-
да. наконец, рекоиструи 
русте ЗСМ и приведете 
в порядок все с|н-дстаа 
производства, когда орга. 
ннзуете |>аботу Мсгпоц 
газстрон на движение 
вперед). 

Конечно, такие слова 
должен сказать тот. кому 
тяжелее всего. Пел глубо-
кого осознания рабочими 
людьми своего полнтнче 
ского положении, без )>аз. 
витии (иоочего движении 
нам на современном эта 
не развития общества 
никак пе обойтись. Су-
ществующая социальна)! 
напряженность будет со-
Х|)аннтьси в обществе и з 
нашем коллективе до тех 
нор. пока будет сущест. 
ковать разница в оплате 
фн.шчссього и умствен-
ного труда. 

Собственно. (ыбочес 
движение уже существу 
сг. но оно не оформлено 
организационно и до кон-
1Ш не осознано самими 
1>абочпмп. Но рабочие все 
больше и больше осол. 
иают свою. отведенную 
пе|к*сТ]юй!:ой рать. Пото-
му они та): горнчо и от 
ноентси к идее перехода 
треста Мегионгазстрой на 
кооперативную форму хо-
анйетвовання. Позицию 
парткома поддернули 
практически все трудо. 
вые коллективы подраз-
деленнй треста. 

Теперь вернемся к вол-
нующей всех теме: что 
лучше кооперации или 
аренда? 

Но как сегодня можно 
говорить об щюндс. если 
еще нет Закона об арен-
де. ист других норматив, 
ных актов (Верховный 
Совет СССР принял толь-
ко (кнопы законодатель-
ства). А идеи перехода 
на аренду всем министер-
ством — это только сме-
на вывески, которая не 
|!азрсшнт противоречий 
между людьми физиче-
ского и умственного тру-
да. Поскольку министер-
ство сохраняет за собой 
все свои функции. 

Поэтому остаетсн толь, 
ко коопс|1ацня. Здесь 
есть нормативные акты и 
в обществе наработана 
хоть какая-то щюктика. 

Но главное, это все-
таки уже принятый За-
кон о кооперации. Пото. 
му что хватит ставить 
опыты на людях. Мы 
уже видели, что ни к че-
му хорошему это ие при-
водит. 

Ю. ПЕТРОВ, 
секретарь, парткома 

треста Мсгновгазстрой. 

Большую роль ПГрПс! 
н ЖИЗНИ человека трудо 
вой коллектив. Товарищи 
иомогут преодолен, бед>. 

- разделит |>цдость. а но. 
I р о н НХ СОВСТЫ м о г у т !!< 
I влиять и на весь даль 

Нейишй ход жизни. 
Анатолий Одетой ус-

троился на |ыботу н 
СУ. 13 п.ютннкомчктоп 
щиком второго разрнда. 
имея аа плечами восемь 
классов образовании. 

По наемнтельным со* 
нотам товарищей посту 
НИЛ в школу рабочей мо-
лодежи н в минувшем го. 
ду закончил одиннадца-
тый класс. Кроме этог». 
Анатолий ныучплен и 
учебно • курсовом комби 
нате на каменщика. Сей-
час он специалист чет-
вертого рларпдл. работа 
ет в бригаде Итона Гав-
риловича Кабина, пользу, 
ется в коллективе уна-
И.1НИСМ. 

По |>е|<оменлацнн брига-
ды портрет этого моло 
дого рабочего помещен 
на Доску почета треста 
Мегнонгизстрой. 

На снимке: каменщик 
СУ. 13 Анатолий Нико-
лаевич Олегов. 

Фото 3. 1ПДР.ПОП. 

Общественность бьет 
во все колокола 

• Восемнадцатая школа пятый год работает с неве-
роятной перегрузкой. В нынешнем учебном году уело, 
вил просто невыносимы. Вместо 30 классов - 8 0 . вме-
сто 1000 учащихся —2500. Занятия идут в пять смен. 
Они начинаются в 7 час. 15 мин., в 8 час., в 11 час. 
15 мин., в 14 н в 16 часов. Не выдерживается ника-
кой саннтарнс-гнгненнчсскнй режим. Внеклассную ра. 
боту проводить практически невозможно». 

Это строки нз об|)а-
щелил совета школы к 
исполкому го|юдсього Со-
вета па]н)дных депутатов. 
Обращение написано по 
пору -тению родительской 
конференции, состоявшей-
ся в октибре. Под ним 
подписались более 300 
жителей мпкро|>айоиа. 

С какой же н|Юс1>бой 
об(К1ТНлаеь общественность 
мпк|Ю|>а|1она к Советской 
власти? С н|юсьбой посо-
действовать ско|ч-йшсму 
завершению строительства 
новой школы. Речь, как 
нетрудно догадаться, идет 
о школе номер 50. кото-
рую строит т|>ест Меги-
онгазстрой. А точнее кол-
лектив ХУСПР-2. 

Общественность. ВИДЯ, 
что дела идут плохо. а 
сроки сдачи объекта из-
за катаст!к>фнчсского 
срыва поставок железо-
бетонных конструкций пе-
реносятся и переносятся, 
забила во все колокола. 

Кроме других приня-
тых мер. кпнфеунцнн ро-
дителей командировала 
трех делегатов вместе с 
зам. секдютаря комитета 
ВЛКСМ треста воином-
афганцем Альфредом Хай-
руллнным в Свердловск 
на завод крупнопанельно-
го домостроения, который 
так тьюхо поставляет же-
лезобетонные конструк-

ции. Прс-Идл Через многие 
инстанции, посланцам Нн* 
жневартопска удалоек 
кое-чего добиться. Нз 
Свердловска начали по-
ступать конструкции. 

Итак, общественность 
бьет т|>еиогу. а какое на-

На строительстве 
школы № 50 

строение у строителен, 
какова на школе обста-
новка? 

По сравнению с летним 
периодом положение, на-
до признать, улучшилось 
Решен вопрос с постанка-
ми плит перекрытии и 
покрытии, -других же. к* 
аобстонных конструкций. 

Если до 15 декабри 
полностью укомплекто-
вать объект железобето-
ном. то за оставшееся до 
конца года время. как 

.считает звено П. М. По-
лякова. монтаж коробки 
школы можно закончить. 
А дальше? 

Кирпича осталось всего 
700 штук, требуется же 
27000 кирпичей. 

' —Кирпич будет в Дс-
-кабре. — сказал зам. уп-

равляющего трестом А. Г. 
Яковенко. 

Не ясен пока вопрос с 
поставками столярных 

изделий. Их заказали 
тресту Сургу тнефтега.'-
ст|4>нннлусгрнн. Но н 
связи с тем. п ю срок 
сдачи школы был нереш -
сен е нынешнего декабря 
нз будущий год. сургу ти-
не не приступали еще т. 
изготовлению этих изде-
лий 

— Надеемся, что о б ы -
дииснпс поможет. — г>/• 
ворит Анатолии Грнторь-
евич, — нажмет на Сур-
гут. и сделают они окна, 
двери и все остальное. 
Судет школа готова к 
первому сентября. Это на-
живой объект. ко|ч>бка 
практически готова. Ие 
дзднм пропасть. 

Наверное, так и будет, 
как утверждает А. Г. 
Якоиснкз. летом навалил.-
ся всем трестом на эту 
школу (не инерпой!) и 
вытянем ее к сентябрю. 

Но признаюсь, у меня 
лично, да н у рабочих, 
строящих школу. надежд 1 
на это зыбкая и непроч-
ная. А ВДРУГ опять сбой. 
И что? Снова в восемнад-
цатой школе занятия бу-
дут начинаться в 7 чае. 
15 мин. и заканчиваться 
и 20 час. ПО мпп . а де-
ти вместе со знаниями 
будут получать и сверх-
перегружсиноП школе раз-
ные болезни? 

Но в отличие ог обще-
ственносш и на ст|ю1:-
телыюй площадке, и п 
административном четы-
рехэтажном здании треста 
особой тревош по этому 
поводу- ие чувствуется. 

II. ПНМЕНОВА. 
наш корр. 



Письма 
в редакцию 

С начала года редакция получила 445 
. писем читателей и рабкоров. 

Выполнена 
программа 

года 
Коллектив КМСУ-25 

справился с производст-
венной программой года. 

Задание по генподриду 
управление выполнило на 
М о н|юц.. освоив на про-
изводстве строигелыто-
монтажных |чн»1 на 421 
тыс. руо. больше. чем 
Сило намечено планом. 

Собствстшымн силами 
за одиннадцать месяцев 
освоено 6375 тыс. руб. 
при годовом плане 6000 
тыс. руб. 

Весомый вклад в успех 
общего дела внес коллек-
тив первою участка под 
Руководством А. 11. /Ку-
равлева. Коллектив этот 
ведет обустройство Ьршо-
иого месторождения. 

Колее. чем за сотню 
кялоиег1К'В от Нижне-
вартовска 1*абогает брига-
да аюго участка, которой 
руководиI В. Ы. Владыч-
т.нн. Строители трудятся 
с полной отдачей, в кол-
лективе не знэют. что та-
кое нарушение нроизвод 
С1ВСПНОИ ДИСЦИПЛИНЫ. 
Особым уважением и ав. 
торнтетом среди габочих 
и ьоманднров среднего 
звена пользуются мон-
тажники Н. Л. Эртман н 
.1. С. Буссль. 

Высокий уровень ор-
ганизации труда помог 
значительно перевыпол-
нить годовое задание 
участку номе]> 4. -занято-
му ооустрсйсгвом Ново-
покурского мес-юрои-Де-
ния. На строймоитаже 
освоено 2 млн. 103 тыс. 
руб. нри плане 1 млн. 
с.Ь, тыс. руб. 

Отличились при выпол-
нении производственных 
задании оетошцик С. А. 
Шму) ыгин и газорезчик 
Ф В. Сергеев. Возглав. 
л лет участок А. II. Гор-
лоасытй. 

Нет претензии н к спе-
циализированному звену 
П. Т. Лотфуллина. ком-
плекспой бригаде А. 11. 
Дубровина. бригаде шту. 
ьатуроь • маляров Л. 11. 
Дес.чткнной. 

Со всеми заданиями, 
которые поручаются згнм 
коллективам, они справ-
ЛЯЮТСЯ успешно. 

В. ЗВЕЗДОЧКННА. 
начальник отдела 

КМСУ-25. 

Откуда 
возьмется 

интерес 
Не на один раз прочи-

тали мы в управлении 
Положение о работе трес-
та Мегионгазстрой в ус-
ловиях самофнианснрова. 
нин. самоокупаемости, са-
м о у п р а в л е н и я п о ВТОРОЙ 
модели хозрасчета. Счи-
таем. что оно не кон-
кретно. не доработано. 

Один из пунктов поло, 
жения гласит: -Общий 
размер средств, направ-
ляемых в единый фонд 
оплаты труда (ЕФОТ). 
определяется по резуль-
татам работы треста в 
целом». Предлагаем За-
менить это положение и 
записать его в следую-
щей редакции: «Общий 
размер средств, направ-
ляемых в единый фонд 
оплаты труда, определя-

ется по результатам ра. 
боты подразделения». От-
числении иа содержание' 
вышестоящей организа-
ции осуществлять по ус-| 
тановленному нормативу 
нз полученного дохода. 5 

Трудовой коллектив 
сам должен распределять 
заработанные средства 
только тогда он будет за* 
интересован получать кат4 
можно больший доход. 

Н. ДЕРЕБЕНКО, 
начальник отдела СУ-13/ 

Опять 
вынуждены 
не работать { 

Двадцать седьмого нот 
ябрн моих (как и других]? 
детей не принял двенад-
цатый детский сад. Ег(* 
работники объясняют это' 
тем, что в пятницу в са-? 
дике была дезинфекция, а' 
в понедельник, двадцать! 
седьмого. они мыли, 
помещения. 

Но неужели эту [яботу, 
нельзя было сделать и-

-выходные дан? За хоре-
шую дополнительную пль-т 
ту. конечно. Тогда бы бе-
лее двухсот женщин сп1Ч 
койно работали, как всс^ 
|Да 

Выход лично у меня 
один - - не пошла иа р-Л 
боту, ендела дома с 
сыновьями. 

Н. МЯГКОВА, 
штукатур; 

Нужны 
нормативы 

Наш коллектив, как и> 
все подразделения треста, 
перешел на вторую мо. 
Дель хол|асчста. Рабо-Г 
тая в условиях самофи-е, 
напенрованин н самооку-
паемости. отчетливо ий-' 
дим. что нам нужны кон! 
ьрет иые нормативы: ила/ 
та за тру довые и при [.од4 
ные ресу]>сы. плата ал 
производственные фонды, 
процент отчисления от 
расчетного дохода в бюдь 
жет. 

В Положении, которое 
сейчас обсуждается во 
всех подразделениях тре-. 
ста. экн экономические 
нормативы не указаны, 
нет ни одной цифры. 

Кроме гого. у нас есть 
свое предложение: часть 
фонда социального раз-
вило! оставлять в под-
разделениях для того, 
чтобы коллектив мог не. 
пользовать его ио свое-, 
му усмотрению. 

' И. ЗАВИШАЛЬНАЯ, 
главный бухгалтер 

КМСУ-24: 

Опубликовать •• 
в печати 

Четырнадцатого ноября 
товарищеский суд жилищ-
но - коммунальной К01> 
торы рассмотц-л недостой-
ное поведение элсктро 
сварщика Байкуатова Ка-
раматднна Юлдашсвича: 
выразившееся в оскорбле-
нии начальника отдела 
ыд|юв Арефьевой Татья-
ны ВаСНЛЬеВНЫ. 

Товарищи осудили Бай-
куатова К. Ю. и объяви-
ли ему общественный вы-
говор с опубликованием а 
печати. 

В. ПАНКИНА, 
председатель товари-

щеского суда ЖКК. 

Анахронизмом выгля-
дят эти ветхие ильница, 
называемые балками, из" 
фоне современных девя-
тиэтажек. В начале ны-
нешнего года 1ч семей 
работников треста жилн в 
балках. Сейчас таких се-
мей сорок две. За год 
семь проживающих в бал-
ках мегионгазстроевцев 
улучшили своп жилищ-
ные условия. 

На снимке: балочные 
поселки — боль и беда 
Нижневартовска. 

Перспективы развития страны: 
взгляд из Института экономики 

По инициативе нар-, 
тнйного комитета треста" 
Мегионгазстрой в актовом 
зале состоялась лекции 
на тему «ЭконоМИЧ1-скан 
реформа в СССР: проб-
лемы и перспективы'. 

Перед пропагандистами 
политической учебы, ру-
ководителями щюнз-
водственио . экономн ч е-
скнх семинаров, руково-
дителями н ведущими 
специалистами треста и 
подразделений выступила 
старший научный сотруд-
ник института экономики 
Академии наук СССР 
Муханова Е. Б. 

Лектор из Москвы оз-
накомила собравшихся с 
экономической програм-

мой развития страны, 
разработанной коллекти-
вом института во главе с 
академиком. заместите-

Учатся 
пропагандисты 
и руководители 

леи председателя Соаота 
Министров СССР Абал-
кин!,|м Л. II. 

Е. Б. Муханова корот-
ко оха)»аьтсрнзояаля ос-
новные направлении про- • 
граммы экономического 
оздоровлении страны. В 
частности, она останови-

лась на ]к|звнтни разно, 
обозных форм собствен-
ности. резком сокраще-
нии капитального строи-
тельства. ликвидации убы-
точных предприятий, 
уменьшении |)асходов на 
военно - космический ком-
плекс и других аспектах. 

Старший научный со-
трудник Е. Б. Муханова 
ответила на вопросы при. 
сутствующнх, касакяцне-
сн развития различных 
форм хозяйствовании и в 
частности арендных отно-
шений. 

Е. ГУРЬЕВА, 
зав. кабинетом поли-
тического просвещения 

парткома треста 
Мегионгазстрой. 

Официальный отдел 

НАЗНАЧЕНИЕ 

К обязанностям заме-
стнтели главного ннжеис-
ш треста приступит В. 4'. 
КвЙзер. 

Кайзер Виктор Федоре^ 
шч родился в 1018 годе, 
немец, член КПСС, закон-' 
чил Тюменский машино-
строительный техиикум,-
отделение п|ЮМышленного 
и гражданского строи-
тельства. 

Трудовой путь начат в 
100-1 юду раоочнм иефп-
разведочнон экспедиции в 
поселке Мегионе. С 1!>7_1_ 
года работает в ст|юк-
тсльных организациях 
Метпона и Пижневар-
товска. 

В системе Мннигфтс-
газстрон — с 1070 года. 
С 1078 года вплоть до 
перехода в трест Мегион-
газстрой возглавлял про-
изводственный отдел тре-
ста Самотлорнефтенрок-
строй. 

Награжден медалями «За 
освоение недр и развитие' 
нефтегазового 1:омнлекса 
Западной Сибири» и -За 
трудовую доблесть». 

Избирался депутатом Мс-
гиопского поселкового п1 

Нижневартовского район-
ного Советов депутатов 
труднишхен. 

Виктор Федорович Же? 
ш т . в семье двое детей. 

Строим дом для себя 
Звено плотников • бе. 

гонщиков Александра 
Грншрьевнча Тарасенко 
прнсту пило к устройству 
монолитного ростверка 
дома номер 15 в микро-
районе 10.г. Этот дом 
трест Мегионгазстрой воз-
водит для себя. 

Строители ХУСНР-2 
.-••лают опалубку, устанав-

ливают арматурные кар-
касы. Всем необходимым 
дли выполнения данного 
вида работ они обеспече-
ны. 

Ответственный за про-
и з в о д с т в о СЦЮИТСЛЫ10-
монтажных работ прораб 
А. В. Нротасевич. 

Н. ГРИШИНА, 
наш корр. 

Полемические заметки 

Учитывать затраты 
Немало случается 

и.нзни ситуаций, когда 
требуются волевые уси-
лия. но проявлять их там. 
где эти усилия можно за-
менять экономической за-
интересованностью. без-
рассудно. 

Известно, какова кули-
ту|>д |||чя|эводства на МСР 
шнх сгрчя'шлощадках. как 
там хранятся материалы. 
1к*з серьезных зомечаниН 
но этому поводу не обхо-
дится на один визит руко-
водителей треста. 

Да и мы. 1||ю)>абы и' 
мастера. ка:кдый час. мо-
жно сказать, делаем за-
мечании рабочим: подбе-
ри. Не брея-ай. убери. Тол-
ку же маловато. Нужна 
экономическая заинтере-
сованность. 

При подведении итогов 
соревиованнн за критерий 
оценки работы бригады 
берется производитель-
ность труда. А вот за 
счет Чего достигнута вы-
сокая производительность, 
не учитывается. II зря. 

Если бы бригада зна-
ла. что нри подведении 
т о г о й будут учнтынатьсн 
и зат|ыгы. она была бы 
ианнтерссована нх счи-
тать. Уверен, тогда не при-
шлось бы много говорить 
о б ЭКОНОМИИ д о с о к , к и р -
пича или арматуры. По-

степенно все перестало бы 
валяться н разумно расхо-
довалось. замерялась бы 
каждая машина с растве-
ром. Не то. что смену, 
лишнею часа не подписал 
оы никто Машинисту кри-
па пли бульдозера. Без 
напоминании выключался 
бы про.кектор на плота,у 
ке. И просто так бригадир 
не подписал бы нп одно-
го акта на скисание ма-
териалов н ниструментов. 

Нужна, еще раз повто-
ряю. экономическая заин-
тересованность рабочих. 
Что надо сделать? Да пе" 

- много. Заключить между 
администрацией и брига-
дой договор на строитель-
ство объекта. 

Нри этом согласно по-
ложению 00 проц. стоимо-
сти сэкономленных мате-
риалов и 10 щюц. стоимо-
сти сэкономленных маши-
нс-смеп долилто выплачи-
ваться бригаде по ито-
гам квартала или года. В 
то же в|-4-мн пс|ч-)>асхол 
материалов нлн машнно-
смен должен покрываться 
за счет бригады. 

При таком раскладе и 
управление ие будет в 
убытке, и рабочие почув-
ствуют себя хозяевами. 

В. ВАННБУХ, 
мастер СУ-13, 

наш рабкор. 

В профсоюзном 

комитете 

ПдюфсоюзиьШ комитет 
и администрация треста 
распределили посту пив-
шую в их распоряжение 
анто|>сзнну (колеса для 
легковых автомобилей), 
являющуюся товаром по-
вышенного спроса. 

По две штуки выделено 
для поощрения пе])едов1> 

ков. работающих в коллек-
тивах СУ-13. КМСУ-25. 
СУ-51. завода ст|юнтель-
ных материалов, аппара-
та треста. 1С-го детского 
сада, ХУСПР-1. 

В. ВОЗНЯК, 
председатель профкома 

Мегионгазстроя. 

Приходите 
на заседание 

СТК 
Па среду. 20 Декабря, 

назначено заседание сове-
та трудовою коллектива 
Т|ч-ста .Мсгиоигазстрой. 

В повестку дш1 вно. 
ся 1 ся следующие вопро-
сы: 

1. О программе .Меги-
онгазстроя |ы 1000 год 
(докладывает управляю-
щий трестом Иилюсов 
В. Д.).. 

2. О проекте Положе-
ния о работе т))еста Ме-
гионгазстрой в условиях 
самофинансирования, са-
моокупаемости. самоуп-
равления по второй МО. 
дели хозрасчета. >» 

На заседание прнгла-4Г 
шаютсн бригадиры, пред -

ссдитслн. члены советов 
трудовых коллективов и 
начальники подразделе-
ний треста - Мо-гноигаз. 
строй. 

Заседание состоится в 
актовом зале Мегионгаз-
строя. Начало в Ш ча-
сов. 

Удостоили 
рабкоров 
премии 

Волос сорока работ-
ников Мегионгазстрой по-
стоннно пишут в -Трибу-
ну строителя», являются 
ее активными коргсслоь-
Дентамн н расиространи-
телямн газеты в трудовых 
коллективах. 

За многолетнюю н не-
устанную рабко|я)Вскую 
деятельность штукатур-
маляр СУ-13 Надежда 
Ковтун наГ|МИ.-дснн ПОД-
ПИСКОЙ 1Ы собрание сочь-
пеинй Корней Чуковского. 

Подьедены итоги кон-
курса на лучшего общ<-
стнениого распространите-
ли многотиражной газеты. 
Победы добилась инженер 
ЖНЛ1НЦНО - к о м м у н а л ь н о й 
конторы Мария Вакнлова. 
За ато она II награждена 
подпиской на диухтомши: 
Анны Ахматовой. 

Общественный |>аспро-
странитсль многотиражки 
и СУ-51 Людмила Гаше-
на тоже удостоена награ-
ды — подписки на четы-
|>схтомное соб|>аннс СОЧ1Г 
неннй русского писателя 
Василии Васильевича 
Вересаева. 
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4 марта —выборы народных депутатов РСФСР 
и местных Советов 

За полновластие 
Советов 

Времени, товарищи, 
в обрез 

Вокруг немало хороших 
людей и прежде, чем вы-
двигать кандидата в депу-
таты. посоветуйтесь в 
бригадах с рабочими, в 
отделах со служащими. 
Не забудьте об афганцах 
и прогрессивно мыслящих 
руководителях, о партий-
ных и профсоюзных ак-
тивистах. о думающих 
молодых (ыбочн.х и вете-
ранах труда. 

Выдвижение кандида-
тов в народные депутаты 
производится на собрани-

ях (конференциях) трудо-
вых коллективов предпри-
ятий. расположенных на 
территории соответствую-
щего Совета. 

Перед открытием собра-
нна устанавливается его 
правомочность на основа-
м и итогов регистрации 
участников собрания. 

Не прозевайте сроки 
выдвижении. Времени, 

товарищи, в обрез. В 
нашем ]1асноряженпн все-
го один месяц, с -I декаб-
ря до 2 января. 

' Выдвинут кандидатам 
в народные депутаты РСФСР 

Беляев Алексей Мнхай- средней общеобразова от городской комсомоле-
лович, учитель истории тельной школы Л» в — ской конференции 

Выдвинуты кандидатами 
в областной Совет народных депутатов 

С а л а м е ш Леонид водствеяного обслужива- Сапруков Александр 
Леонид оавч. начальник ння нефтегазодобывающе- Иванович, рабочий — от 
цеха — от трудового кол- го управления Прнобь- . трудового коллектива 
лектнва цеха базы цроиз- нефть: . НГДУ Самотлорнефть. 

Выдвинуты кандидатами 
в окружной Совет народных депутатов 

, Ахмет Кара- обслуживания нефтегазо- иоанч. мастер подземного 
моаач, начальник- отдела добывающего управления ремонта скважин — от 
—1 о т ' т(>\'Д0вого коллектн- Прнобнефть; трудового коллектиаа 
ва базы пронзводствсиного Рнзиоокнй Василий Ива- НГДУ Самотлорнефть. 

Выдвинуты кандидатами 
в Нижневартовский районный Совет 

народных депутатов 
Алаев Владимир Серге-

евич. начальник нефтега-
зодобывающегз управле-
ния Белозернефть — . от 
трудового коллектива 
Ьорликовской восьмилет-
ней школы н участковой 
больницы: 

Андреев Владимир 
Александрович, замести-
тель председателя Нижне-
вартовского районного ис-

от трудового коллектива и вспомогательной школы 
Ларьякекого рыбкоопа: с . Ларьяк: 

Кяшкнлев Иван Петро-
вич, начальник аэропорта 
села Ларьяк — ог трудо-
вого коллектива Ларьяк-
ской средней и вспомога-
тельной школ: 

Сндорчев Виктор Ва-
енльевич. первый сскре-

Сондыков Василий Се-
менович. председатель 
Ннжиевартовскогч район-
ного исполнительного ко-
митета— сходом граждан 
с . Аган: 

Руперт Эрнст Констан-
тинович, . управляющий 

тарь Нижневартовского трестом Трансгидромеханн-
горкома КПСС — от тру- зация — сходом граждан 

Волнительного комитета — дового коллектива средней деревни Чехломсй. 

Выдвинуты кандидатами 
в Нижневартовский городской Совет 

народных депутатов 
Зайцев Игорь Андрее-

вич, мастер цеха — от 
коллектива цеха по добы-
че нефти и газа объеди-
нения Ннжнсвартовскнеф-
тегаз: 

Самароа Сергей Влади--
анроанч, слесарь цеха— 
От трудового коллектива 

цеха контрольно - изме-
рительных приборов неф-
тегазодобывающего управ-
лении Прнобьнефтъ: 

Шевченко Анатолий 
Петрович, начальник уп-
равления — от трудового 
коллектива управлении по 
эксплуатации электричес 

ких сетей нефтегазодобы-
вающего управления Бе-

•лозериефть: 
Ярулин Ринат Халнло-

вич, слесарь цеха — от 
трудового коллектива це-
ха контрольно - измери-
тельных приборов НГДУ 
Прнобьаефть. 

I I Александр Георгневн'1 
1>\ |чит ветеран войны 
|| труда. Двадцать два го-
да он работает в трниад-
Ь.иом строительном \п)ч.а-
Леннн. Пока были силы 
1РУДНЛСИ на стройке, воз 
водил объекты. Сейчас оп 
СТОрОЖ. 

Александр Георгиевич 
активный, доброжелатель 
пын человек. Никогда не 
е торопился оо,'ц, I гвенион 
работы. За зто и уважают 
его в трудовом коллекти-
ве н ветераны. и \юло 
ДеЖЬ. 

Недавно в СУ-13 тор 
:кес!Венио ц ген.(о отме-
тили "Л легпе Алексан-
дра Георгнсипча Бу|юва. 
« г имени совета ве-
те|К(Иов треста .Мегпон-
гак-трои Александра Ге-
о|гневнча поздравил с 
Днем рождении Гриш 
рнн Ильич Пиемии. в 
горжостиеннпм чаепитии 
приняли участие и пред ; 

С|,пН11е.Л|| Городс1,о( о СО-
вета вете1К1Н(ш войны н 
труда. 

На снимке: истории 
войны н труда Александр 
Георгиевич Буров. 

Защитим природу 
На базе Нижневар-

товского 11егпона совмест-
но с отделением Дальне-
восточной Академии наук 
соидан' хозрасчетный ин-
женерно • ТехШ!ческ и и 
центр. Кто цель — повы-
шение экологической ус-
ю й ч н в о с ш региона. На 
прошлой неделе состоя-
лось техническое совеща-
ние - семинзр Центра. Н 
нем. кроме ученых, при-
няли участие хозяйствен-
ные руководители подраз-
делении объединения 
Ннжневартовскнсфтс г а а, 
работники горкома КПСС, 
районного исполнительно-
го комитета, журналисты. 

Открыл совещание пред-
седатель райисполкома 
В. С. Сондыкон. Он ог-
ласил программу совеща 
1шн • семинара, расска-
за.'! о состоянии природ-
ных ресурсов региона, о 
нх роли при переходе на 
региональный хозяйствен-
ный расчет. 

— За двадцать пять 
лет освоении нефтяных 
месторождений, — под-
черкнул Василий Семено-
вич, — район подвергеи 
сильному загрязнению. В 
связи с экстремальной 
экологической ситуацией, 
сложившейся в Нижне-
вартовском районе, он н 
взят учеными под особый 
контроль и явится базой 
для разработки мероприя-

т и й по оздоровлению при-
родных ресурсов Запад1 

ной Сибири. С этой целью 
у ч е н ы м и , - дальневосточ-
никами н разработана оз-
доровительная программа 
« Т р у д » . 

О пагубных результа-
тах интенсивной добычи 
нефти н газа рассказала 
присутствующим И. Г. 
Калачшшова, кандидат 

геологических Наук Пер-
мского института эколо-
гии. Было подчеркну то. 
что несовершенные в тех-
нологическом и экологи-
ческом отношении спосо-
бы добычи нефти приве-
ли к тому, что многие 
канцерогенные вещества, 
содержащиеся н почве, 
воздухе, воде, сейчас в 
сотни раз превышают 
предельные допустимые 
концентрации (11ДК). 

Шел разговор на сове-
щании к о заражении ок-

Проблемы 
экологии 

ружающей с|>еды вредны 
ми выбросами при сжига-
нии факелов. В районе 
горит И» факелов. Их об-
щая мощность составляет 
2 1 0 0 М! вт. Выход нз 
создавшегося положения 
ученые видя г в использо-
вании газотурбинных дви-
гателей. 

Сейчас, когда идет кон-
версия военного пронз-
водствл. часть газотурбин-
ных двигателей высвобож-
даетсн. Их-то как раз и 
можно использовать у 
нас. При этом, наконец-
то погаснет факел. Но ' 
главное, с умом распоря-
диться с теми семиде-
сятые процентами тепла, 
которые будут вырабаты-
ваться двигателем - при 
сжигании газа. Его мож-
но использовать длл ре-
шения' практических хо-
зяйственных задач. На : 
пример, для обогрева теп-
лиц шли просто для подо-
грева воды и т. д. 

С особой озабочен-
ностью ученые вели речь 
о последствиях влиянии 
загрязненной окружа кЯ 

щей среды на человече-
ский организм. 

Опасное наличие в окру-
жающей среде таких эле-
ментов как .хром, мышь-
як. ртуть, кобальт, свинец 
вызывает у человека са 
мые различные заболева-
ния. 

Намечено провести ком-
плексное обследование 
жителей региона. И этим 
тои.с будет заниматься 
инженерно . технический 
центр. г\ 

НнспдфОр ,1| "областной 
лесной инспекций' СЛ П. 
Налюксннч поднял воп-
рос . » лесоиользиравнп. 
Двенадцать . с .ПОЛОВИНОЙ 
.МИЛЛИОНОВ гектаров зани-
мает лесной массив в на-
шей области, причем по-
иовппа этой цифры •-- бо-
лота. Ситуации и здесь 
сложились тяя.елейшая. 
При разработке и экс-
нлуатанш! нефтяных сква-
жин лесные массивы за-
ливаются буровыми рас-
творами, нефтью, в ре-
зультате чего деревья 
гниют и засыхают. Гиб-
нут звери, птицы, и ры-
бы. Если ничего а с изме-
нится в нашем отноше-
нии к лесу. к природе, 
то нас ждет экологиче-
ская пустыня. Вот к га-
к-ому выводу приходят 
ученые. 

Заключай совещание 
заместитель председате-
ли окружного исполни-
тельного -ноыктета -В) 'Н-. • 
Красили призвал хозяйст-
венных руководителей ак-
тивно сотрудничать с соз-
данным инженерно - те*, 
ническим центром, ис-
пользовать потенциал нау-
ки для оздоровления ре-
гиона. повышается его 
экологической устойчиво-
сти. 

Л . Р А Д А Е Н А . 
• н ю а ю в м ш н а м в ш 



На строительстве спецбазы «Татра» 

Стройплощадка: чем живет, 
как работает, о чем спорит 
Радости и тревоги 

рабочих будней 
В мае нынешнего года 

строители СУ-13 закончи-
ли отделку- основной ч а с т 
административно!о корпу-
са спецбазы «Татра* и 

передали ее хоаяеаам-
работнш.ам Нижневартов-
ского завода ио ремонту 
автомобилей. Потом из-за 
отсутствии необходимых 
материалов и оборудова-
нии строители вынулкденц 
были уйти на другие объ; 
е м ы . но ь августе верну-
лись на « Т а т р у » снова. 

С начальником отде-
лочного участка М. Тай-
I уновой осматриваем 
танцевальный зал, под-
нимаемся на вто-
рой этаж, заглядываем в 
конференц-зал. Здесь ра-
001а у-.ье законче!!а. 

— Правда, красиво. — 
говорит .Марина Тайгу но-
ва. — и нам нравится, н 
работникам завода тоже. 

Конференц-зал на з о о 
мест. Под лучами света 
нарлдных люстр сверкает 
покрытый лаком паркет-
ный пол. Современно и 
изысканко смотрится под-
ьесной потолок. Дсйствн-
тельио. аккуратно и кра-
сиво. остается ощущение 
праздника. 

Вел .-та красота—дело 
рук строителей тринадца-
того управления. Нолы 
сделала бригада плотников 
Сергея Данилова, ПОТОЛ-
КИ—монтажники под руко-
водством прораба Георгия 
Степановича Макаро-
ва. стены — штука-
туры-маляры нз бригады 
Надежды Пуховниковой. 

В этой части здания 
работы завершаются — в 
подсобных помещениях 
идет чистовая окраска 
стен, плотники укладыва-
ют линолеум. 

Центр тяжести сегодня 
переместился иа строи-
тельство столовой. По за-
мыслу зто должен быть 
крупный современный 
двухэтажный комплекс с 

большим обеденным залом, 
сложным ооорудованнсм. 
множеством подсобных по-
мещении. с двумя лифта-
ми. 

— Смежники из Обь-
электромонтажа и КММУ-
3.—рассказывал начальник 
СУ-13 Новошнцкнй А. П.. 
— сильно затянули с вы-
ходом на объект. Хоти 
фронт работ нм был подго-
товлен заранее. Сегодня 
отделочные и сантехниче-
ские работы ведутся па-
раллельно. К монтажу 
вентиляции ис приступили. 
Так что говорить о сдаче 
столовой в этом году не 
П)ЖХОДНТСН. 

С рабочими СУ-13 раз-
говор начался с о старой И 
знакомой проблемы. 

Отделочники штукату-
рят, ложат плитку, а по-
том придут спецналнс1'ы 
по .монтажу вентиляции н 
оборудования н начнут 
рушить нх работу, долбить 
отверстии, которые нс бы-
ли оставлены заранее. Так 
происходит практически 
на каждом объекте. Поче-
м у ? 

— В данной сн1уицнн 
трудно низвать конкрет-
н ы х ВИНОВНИКОВ,—сказал 
Андрей Прокопьевич Но-
иошицний. — Этот объект 
строится уя:е много лет. 
Но я считаю, что вина ло-
жится в равной степени и 
на специалистов управле-
ния. и на компнднров 
среднего звена —прорабов, 
мастеров, начальников 
участков, а такие на бри-
гадиров. Надо требова-
тельно н серьезно рабо-
тать с документацией. У 
нас же некоторые брига-
диры вообще не привыкли 
держать ее в руках. 

Нарушение последова-
тельности технологиче-
ских процессов чревато и 
еще одной бедой. Сейчас 
в помещении рядом с от-
делочницами работают 
сантехники, электросвар-

щики. Сантехники нсполь 
зуют карбид, серу. Шагах 
в десяти от здания варит-
ся битум. Воздух и поме-
щении наполнен вредными 
нспарсниями и газами 
Дым разъедает глаза, от 
него першит в горле. Про-
ведя даже полчаса п та-
ких условиях, чувствуешь 
себя весьма дискомфорт-
но. Так что нс удивитель-
но. что к концу дня жен-
щины просто валятся с 
ног, у некоторых случают-
ся приступы тошноты. 

Спорят в бригаде Пу-
ховниковой девчата и еще 
об одиоп проблеме — о 
введении коэффициента 
трудового участия (КТУ). 
Часть коллектива катего-
рически против КТУ. Этн 
отделочницы считают, что 
в женской брнгиде все ра-
ботают примерно одинако-
во. нет нц злостных про-
гульщиков. нн выпивох н 
применение КТУ только 
вносит раздор в отношения 
между людьми. 

Бригадир Нади Пухов-
ннкова мнения противопо-
ложного: 

— Нет. работают дев-
чата по-разному. Одни 
больше стараются, другие 
меньше. Да н опоздания 
случаются. Я считаю, что 
коэффициент трудового 
участия при начислении 
заработной платы приме-
нять необходимо. 

Надежде сейчас трудно. 
Она возглавляет бригаду, 
которая создана нз пяти 
коллективов. Но Надя 
уверена, что с о временем 
девчата ее поймут и ста-

нут союзниками. 
Л пока, видимо, было 

бы полезно специалистам 
управления провести 
здесь разъяснительную, я 
бы скыала . просветитель-
ную работу по проблемам 
второй модели хозрасчета 

и другим вопросам. 
Н. ПНМЕНОВА. 

наш корр. 

О томатах, 
шапках 

и раздорах 
Очень стало трудно ку-

пить что-нибудь хорошее 
в наших магазинах. Хоть 
нз продуктов питания, 
хоть из промышленных 
товаров. Поэтому мы так 
радуемся, когда на объект 
приезжает автолавка. 

Надуемся, но зачастую 
н огорчаемся. 

Почему огорчаемся? 
Потому что когда всем 
товара нс хватает, среди 

женщин иач|шается сыр-
бор. Друг иа дружку оби 
каются. Если, скажем 
есть в автолавке одна 
нлн две мехоиые шапки, 
то лучше не надо везти 
их на объект, где рабо-
тает сорок женщин. 

Председатель- профсо-
юзного комитета управле-
нии Реэс-да 'Гимербаева 
)>аботает неплохо, стара-
ется. У нас к ней особых 
претензий ног. Но с ав-
толавками надо бы еще 
вопрос продумать в ка-
ком плане: сегодня к нам 
порвым приехала автолав-
ка. а и следующий раз — 
иа соседний объект. 

11а минувшей неделе 
опять весь коллектив 
оршады взбудоражился: 
томаты болгарские в соб-
ственном соку в других 
подразделениях треста 
продают, а нам ничего не 
подвезли. 

II. П У Х О В Н И К О В А . 
бригадир СУ-13. 

От редакции. Как про-
информировал газету 
••эедседатель профкома 
треста Мегионгазстрой 
В. Я. Возник. профком 
треста не занимался ор-
ганизацией автолавок с 
консервами болгарских 
томатов. В УПТК н в 
ХУСПР-1 продажа тома-
тов была организована 
работниками столовых, 
обслуживающих этн кол-
лективы. 

В конторе СУ-13 и в 
аппарате треста консер-
вы томатов ие продава-
лись. 

Давай 
закурим 

Я электросварщик. Сей-
час работаю в помещении, 
дышу загазованным воз-
духом. Мне за работу во 
вредных условиях ноло-
я.ено спецпитание. Это 
значит, я должен в ы ш п ь 
в день два с т а н а м моло-
ка. 

Талоны на спецпита-
ние я получаю, как и дру-
гие мои товарищи, рабо-
тающие во вредных усло-
виях. А вот выпить моло-
ка в обед не удается, не-
где его брать. На объект 
молоко не возят. 

Коллектив СУ-13 при-
креплен к магазину номер 
3 3 третьего орса. Вот за-
частую какой разговор 
происходит у меня с про-
давцом: 

— Ч е м талоны на спец-
питание можно отова-
рить? 

— Чем хотите. Вы ку-
рите? 

— К у р ю . 
— Тогда возьмите сига-

реты. 
Скажите, ну зачем мне 

сигареты, если я и так 
дымом и газом дышу. 

.Молоко нам в магази-
не предлагают толькое 
сухое. Иногда. кстати, 
далеко нс первой свеже-
сти. Надо приготовить 
дома и брать с собой 
каждый день нз работу. 
Ну разве зто дело? 

давали бы нам на та-
лоны ьоицситрнрованнос 
молоко. как в других 
строительных организаци-
ях. Говорят, что а орсе 
нет такой возможности. 
Или хотя бы масло мож-
но было на талоны полу-
чить. 

X . Г АЛИЕВ. 
электросаарщакСУ-13. 

Редакция попросила от-
ветить на вопросы, по-
ставленные в письме ра-
бочего, зав. магазином 
Л* 3 3 Трасцкиу Любовь 
Андреевну. Вот что она 
сказала: 

— Мы не получаем кон-
центрированного молока 
для того, чтобы выдавать 
его на талоны в качест-
ве спецпитания. II лтова-
ривать талоны предлага-
ем рабочим Мегноигаз-
строй любыми продукта-
ми. которые есть в мага. 
:пше. В то.м числе, под-
черкну. н сливочным мас-
лом. Брать сухое молоко 
и р а к т ч е с к и все категори-
чески отказываются. 

Кто же получает кон-
центрированное молоко? 
Ответить аа этот вопрос 
мы повроенли заведующую 
торговым отделом орса 
Веру Ивановну Макаро-
ву. Ояа сказала следую-
щее: 

— Концентрирован и о е 
молоко орс получает в 
ограниченном количестве. 
Оно преимущественно 
предназначается для тех, 
кто строит отдаленные 
объекты н живет в вах-
товых поселках. 

Редакция поинтересова-
лась, как в других орга-
низациях города решает-
ся проблема спецжиров. 

Вот что. к примеру, 
ответила ведущий инже-
нер отдела охраны труда 
треста Нижневартовск-
гражданстрой Людм1ыа 
Ивановна Иенькова: « У 
нас немногим более 1 0 0 0 
рабочих, получающих 
спецжиры. В подразделе-
ниях. где есть столовые 
и буфеты, люди получа-
ют уже приготовлешюс 
молоко. Там же. где нет 
столовых, в качестве спец-
жиров рабочим выдается 
сухое молоко» . 

Светлый. радостный 
праздник состоялся не-
давно в детском саду но-
мер 60 . Собственно гово-

ря. это было общее роди-
тельское собрание. Но со-
брание необычное. Его 
т е ш : «Растим интернаци-
оналистов с детства». 

После небольших н ин-
тересных сообщений по 

Полезное и веселое собрание 
вопросам национального 

вос!штания, с которыми 
выступили заведующая 
детским садом Л. А . Че-

пурнова. воспитатели Н. Н. 
Терещенко и И. А . Тю-
менцева, начался кон 
Дерт. 

На празднике звучали 
стихи и песни на русском, 
белорусском, башкирском, 
татарском языках. Пели 
их дети и взрослые, пели 
целыми семьями. Малень-
кие самодеятельные арти-
сты исполнили также ук-

раинский. русский, узу 
бскскнй, грузинский тан-
цы. 

Под занавес праздника 
его участникам была пре-
доставлена возможность 
попробовать блюда нацио-
нальных кухонь. 

К. Г Р И Ш И Н А , 
ваш корр. 

На одном кз семи хол-
мов Ханты-Мансийска рас-
положен запоасдннк-му-
зей под открытым небом 
« Т о р у м м а а » . что означа-
ет «Священное место» . 
Оно действительно свя-
щенкс для народного де-
путата С С С Р , хантыйского 
писателя Еремея Данило-
вича Айлина. Ведь осно-
вой экспозиции являются 
строения и вещи родового 
стойбища. Айшшых, пере-
везенные нз глухой тай-
ги. 

На снимке: народный 
депутат С С С Р хантый-
ский писатель ЕрамеВ Да-
нилович Айпин. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

В профсоюзном 
комитете 

Акция 
милосердия 

Сейчас проводится все-
российская ' А к ц и я мило-
сердия». При Нижневар-
товском городском отделе 
социального обеспечения 
создан «Фонд социальной 
помощи малообеспечен-
ным пенсионерам и инва-
лидам», в Жнлсоцбанке 
открыт счет 10700-14. 

Все. кто желает при-
нять участие в « А к ц и и » , 
поддержать нуждающихся 
в помощи малообеспечен-
ных людей, могут пере-
числить деньги на этот 
счет. 

Профком Мегионгаз-
строй принял решение по-
заботиться о пенсионерах, 
инвалидах, бывших мегн-
онгазстроевцах. чей до-
статок едва достигает или 
даже является ниже офи-
циально признанного про-
житочного минимума. Дли 
того, чтобы оказать этом 
людям помощь, необхо-
димо их выявить. 

Председателям профко-
мов подразделений пору-
чено составить списки та-
ких людей. Просим всех 
мегнопгазстроевцев по-
мочь в этом деле своим 
профсоюзным активистам. 

О кухонных 
гарнитурах 

Президиум профкома 
совместно с администра-
цией треста («определили 
поступившие в нх распо-
ряжение три кухонных 
гарнитура отечественного 

производстве стоимостью 
2 1 0 рублей каждый. 

Кухонные гар|штуры 
выделены коллективам 
УПТК. завода строитель-
ных материалов и аппа-
рата треста. 

При распределопщ со-
блюдалась очередность, 
то есть учитывалось, ка-
кую мебель и сколько уже 
получило в нынешнем го-
ду то или иное подразде-
ление Мегионгазстроя. 

A . В А Д И М А , 
заместитель председа-

теля профкома треста. 

Распределили 
унты и сапоги 

Профсоюзный комитет, 
администрация треста рас-
пределили меховую обувь 
для продажи за налич-
ный расчет, в первую 
очередь, людям, работаю-
щим на открытом воздухе-

Коллективу СУ-13 вы-
делено 8 пар УИГОВ, 
КМСУ-24 и КМСУ-23 — 
но 6 пар. По 10 пар ун-
тов выделено коллективам 
СУ-54 н УПТК. Кроме 
.этого. УПТК выделена 
для продажи за наличный 
расчет одна пара меховых 
сапог. 

Заводу строительных 
материалов выделено 4 
пары унтов и одна пара 
меховых сапог. 

Жнлшцно - коммуналь-
ной конторе — 6 пар ун-
тов. а коллективам 
ХУСПР-1 и Х У С П Р - 2 -
по 3 пары унтов и но 

одиой паре сапог. 
B. ВОЗНИК, 

председатель профкома 

ПОПРАВКА 
В газете за 7 декабря 

1989 года в статье Ю. Пе-
трова «Кому нужна оме-
на вывески?» по вине ре-
дакции допущены ошибки. 
Вместо предложения « С у -
ществующая социальная 
напряженность будет со-
храняться в обществе и в 
нашем коллективе до тех 
пор. пока будет существо-
вать разница в оплате фи-
зического и умственного 
труда» . Следует читать 
«Иными словами, без 
серьезного рабочего дви-
жения мы никогда ис 
обойдемся. Нс обойдемся 
д о тех пор. пока будет 
существовать разница 
менаду трудом физиче-
ским и умственным». 

Далее. В предложени-
ях «Деньги на этот объ-
ект ие бог послал. Онн 
взяты у трудовых кол-
лективов и централизо-
ваны объединением Тю-
меньиефтегазстрой», сле-

дует читать «Онн взяты у 
трудовых коллективов и 
централизованы на уровне 
объединения». 

Редакция приносит чи-
тателям газеты н автору 
свои извинения. 

О ТОМ, О СЕМ 
Вода, в которой вари-

лись яйца (без солп) . ос-
тывший кофе или чай — 
прекрасное средство для 
поливания цветов. 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е ™ 
Отдел вневедомствен-

ной охраны приглашает 
на работу сторожей (мо-
жно по совместительству), 
бригадиров. 
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4 марта—выборы народных депутатов РСФСР 
и местных Советов 

За полновластие 
Советов 

Никто не должен 
оставаться в стороне 

В партийном комитете 
треста Мегцон.азстрой 
состоялось совещание се-
кретарей цеховых ш п . 
тнйных организаций. На 
нем рассматривался . 
рос о выдвижении канди-
датов в народные делута. 
ты РСФСР н местных 
Советов. 

К сожалению, секрета-
ри партийных органиаа. 
цнй СУ-13. СУ-54. пятого 
управления механизации 
не присутствовали на со . 
вещании, хоти заранее 
были о нем извещены. 
Этот факт говорит о сла-
бой партийной ответст-
вешюстн секретарей. 
Практикой давно уже до. 
ьазаио. что идеологиче-
ская работа, нс лодкрел. 

ленная организаторской, 
не приносит пользы. Ес-
ли мы возлагаем надеж, 
ды на предстоящие выбо-
ры. то чтобы они опрао. 
дались, всем необходимо 
проявлять активность. 

Кампания по выдвиже-
нию кандидатов в народ, 
ные депутаты началась 
•I декабря и продлится 
включительно по 2 янва-
ря 1990 года. Необходи. 
мо выдвигать в кандида-
ты ие просто представн. 
телей коллектива, а лю-
дей эрудированных, чест-
ных. принципиальных, а 
главное, способных на 
очень тяжелую, хлопот-
ную работу. 

В трудовых коллектн. 
вах подразделений чис-
ленностью свыше 150 че-
ловек выдвижение кандн. 
датов может пронэводпть-
си на собраниях в коллек-
тивах цехов, участков, 
бригад, если в пих рабо. 
тает не менее 30 чело-
век. При этом возможно 
проведение совместных 
собраний нескольких кол-
лективов. Перед откры. 
тнем собрания устанавли-
вается его правомочность 
на основании итогов реги-
страции участников соб. 

рання. Для его ведения 
избирается президиум, 
либо председатель и се-
кретарь. Кандидат п депу-
таты считаетси выдвину, 
тым. если за него прого-
лосовало более половины 
участников собрания. О 
выдан;Кении кандидатов в 
депутаты составлпетсн 
протокол. О принятом ре-
шении сообщается кан. 
дидату в депутаты не 
позднее, чем в двухднев-
ный срок. 

В трудовых коллекти-
вах города уже полным 
ходом идет кпмиапия ло 
выдвижению кандидатов в 
народные депутаты. Пора 
лодк;:ючат1,сп и нашему 
коллективу. Призываем 
коммунистов и беспар. 
тнйных, всех, кому не 
безразлично, как будут 
решаться наши общие 
проблемы, как дальше .мы 
будем жить, нс остаться 
н стороне от иыдвнже1шл 
кандидатов в народные 
депутаты, проявить ак-
тивность и заинтересо-
ванность. 

Е. ГУРЬЕВА, 
зав. кабинетом полити-
ческого просвещения 

парткома треста 
Мегионгазстрой. 

Выдвинуты кандидатами 
в народные депутаты РСФСР 

Сидорчев Виктор Ва" 
енлмвнч. первый сскре. 
тарь Нижневартовского 
городского комитета 
КПСС— от коллектива 
студентов и преподавате-
ли Ннн:не»артовского 
педучилища; 

Чепсико Алексей Нико-
лаевич, директор жилищ-
но - коммунального объ-
едпненин —от трудового 
•коллектива объединения 
жнлнщно - коммунально-
го хозяйства; 

Тихонов Владимир Пав-
лович, председатель ко-
хштета народного контро-
ля —от трудового кол-
лектива специализирован-
ного управления отделоч-
ных работ объединения 
Гражданетрой. 

Выдвинуты кандидатами 
в Нижневартовский городской Совет 

народных депутатов 
Гусельников Вячеслав 

Анатольевич, капитан теп. 
лохода — от трудового 
коллектива речпорта; 

Богданов Александр 
Владимирович, начальник 
монтажного управления 
треста Запсибнсфтсхнм-
монтаи; — от трудового 
коллектива этого управле-
ния; 

Шварцбурд Борис Ефи-
мович, главный врач мед-
санчасти Л» 2 — от 
трудового коллектива этой 
медсанчасти: 

Тимощенко Сергей Нн' 
колаевкч, бурильщик — от 

трудового коллектива 
УБР.З: 

Верни Сергей Семено-
вич, секретарь горкома 
КПСС — от трудового 
коллектива треста КПД: 

Строчикский Станислав 
Александрович, препода-
ватель истории и общест-
воведения — от коллек-
пша педагогического учи-
лища: 

Тихонов Владимир Пав-
лович, председатель ко. 
митета народного контро. 
ля — от трудового кол-
лектива филиала треста 

Оргтехстрой. ТСО Тюмень-
строй: 

Котик Лика Васильев-
на, оператоп котельной— 
от трудового коллектива 
М0 .69 треста Запсибдор-
етрой; 

Ершов Леонид Геннадь" 
евич, началышк о т д е л а -
ет трудового коллектива 
ОТВ орса промтоваров; 

Угрюмое Руслан Алек-
сандрович. началышк пеф-
тепроводного управления 
—от трудового коллекти-
ва этого управления. 

Портрет 
с Доски почета 

Электросва|>щш; КМСУ. 
2-1 Петр Родионович Ве-
лю живет и раоогаег в 
Радужном, строит здесь 
компрессорную станцию. 
Всего три года он в кол. 
лектнве управления. но 
своих! добросовестным от-
ношением к работе завос. 
вил авторитет и бригаде 
Дворннкнна. Именно по 
рекомендации товарищей, 
рядом с ним работающих. 
Петр Родионович зснессн 
на Доску почета треста 
Мегионгазстрой. 

Нг снимке: электро-
сварщик КМСУ.24 Петр 
Родионович Белю. 

Гласность 
с дозировкой 

В Нижневартовске н 
районе работала бригада 
областного комитета 
КПСС. Работники обкома 
встречались с идеологи-
ческим активом города, 
трудовыми коллективами 
Нижневартовска н райо. 
ва. Одна нз таких встреч 
состоялась на минувшей 
неделе а горкоме пар-
тии. 

В читальном зале Ниж. 
Нева ртовс кого горкома 
КПСС прошла встреча 
слушателей заочного уни-
верситета марксизма, ле-
пннизма с лекторами иде-
ологического отдела об . 
ластпого комитета пар-
тии кандидатом философ, 
скнх наук И. В. Осейчу-
ком. А. А. Емельяновым 
и 11. Е. Кочсговым. В со . 
стонвшемсн разговоре 
принял участие секретарь 
Тюменского обкома КПСС 
председатель идеологиче-
ской комиссии В. П. Пер. 
вушнн. 

Встреча прошла в 
форме живого, откровен-
ного диалога. Нариду с 
вопросами общего харак. 
тсра — о развнпш де-
мократизации и гласности 
в стране, о ходе экопосин. 
ческой реформы, нижне-
вартовцы задавали работ, 
инкам обкома конкретные 
острые вопросы, которые 
волнуют передовую часть 
общества. 

Вот только некоторые 
из них: 

• Как оцениваете вшит 
члена Политбюро Егора 
Кузьмича Лигачева в Тю-
менскую область?». 

• Существует ли заговор 
против Михаила Сергееви-
ча Горбачева, о котором 

говорили коммунисты Ле-
нинграда на своих митин-
гах?» «Ваше отношение к 
шестой стапк; Конститу-
ции?» «Как перестраива-
ется областной ком1гтст 
партии?». 

Оценивай визит члена 
Политбюро Е. К. Лигаче-
ва. работники обкома под-
черкнули. что этому визи-
ту не хватало широкой 
гласности. 

— Вы спрашиваете, с 

Встреча 
с лекторами 

обкома КПСС 

какой целью приезжал 
товарищ Лигачев. Это мы 
у вас должны спросить. 
Он же к вам приезжал. 
Ни с членами обкома, нн 
с членами бюро областно-
го комитета Егор Кузьмич 
не встречался. — сказал 
В. II. Осейчук. 

Полной гласности и 
широкой информирован-
ности о том. что происхо-
дит в Центральном Коми-
тете КПСС, в Политбюро 
у нас еще нет. Это по-
|>ождаст различного рода 
слухи, влияет иаумы лю-
дей. на нх настроение. 

—Вот смотрите,— заос-
трил внимание слушате-
лей А. А. Емельянов. — 
не было вов|>с.мн опубли-
ковано выступление Ель-
цина па Октябрьском Пле-
нуме Центрального кохпь 
тета. и это породило ла-
вину всевозможных слу-
хов. Поивилось даже 
шесть вариантов этого 
выступлении, которые мо-

жно было, что называет-
ся. купить с рук. Стои-
мостью от двадцати пяти 
рублей и выше. 

На девятнадцатой пар-
тийной конференции при-
нималось Постановление о 
публикации стенографиче-
ских отчетов с Пленума 
ЦК. Но пот прошел Пле-
нум накануне открытии 
съезда народных депута-
тов. Что опубликовано? 
Информационное сообще-
ние н выступление М. С. 
Горбачева. 

А кто нз нас когда 
пибудь читал стенографи-
ческий отчет с заседания 
Политбюро? 

На вопрос о заговоре 
против Михаила Сергее-
вича дан такой ответ. 

В Iюботе Пленума, со-
стоившегосн и Москве 
9 декабри, пршпшал уча-
стие первый секретарь 
Ханты-Мансийского ок-
ружного комитета КПСС 
В. А. Чурнлов. Он. исхо-
ди из полученной на 
Пленуме ннфорхыцшг, со-
общил. что никакого за-
говора против Горбачева 
не существует. 

Областной комитет пар-
тии начал перестройку с 
сокращении своего алла-
1>ата. Его состав умень-
шплен на 30 процентов. 

— Основное напра&че-
нне в работе партии. — 
сказал секретарь обкома 
Первушин. — л лично ви-
жу в ДУХОВНОМ возрожде-
нии общества, его гума-
низации. Партии должна 
ланиматьси человеком. 
Не диктовать ему. не до-
влеть над ним. а помо-
гать. направлять. 

II. ГРИШИНА. 



Сдача объекта 
отложена на будущее 

—Видели Оы ви этот 
объект год назад. когда 
мы сюда пришли и оче-
редно!) |>аз. Неприглядная 
серая коробка. А сенчас 
совсем другое дело, — 
сказал Виктор Петрович 
Туренко. показывая рукоН 
на окрашенное в яркие 
цвета строящееся здание 
административного корпу-
са нефтегазодобывающе-
го управлении Мегион-
нефть. 

Коллектив КМСУ-24 
строит этот объект в 
Мегионе с 1981 года. Бы-
ло несколько попыток в 
течение этих лет, но ни 
одна, к сожалению, нс за-
канчивалась сдачей объек-
та. 

Миого времени и сил 
потрачено на внутреннюю 
перестройку здании. Де-
ло в том. что первона-
чально заказчик иланнро-
вал строить производст-
венно - лабораторный кор-
пус. а потом решили сде-
лать административное 
здание. 

—Только то и делали, 
что ломали кирпичные пе-
регородки, да возводили 
по-новой. — посетовали 
рабочие из бригады Вик-
тора Сково|юдннкова. 
Часть этой бригады рабо-
тает в Радужном, а часть 
здесь, в Мегионе. 

С январи этого года 
сделано немало: выстав-
лены окна, двери, здание 
окрашено, смонтирована и 
задействована система 
теплоснабжения, выполне-
на разводка под монтаж 
сантехнического и элек-
тромонтажного оборудова-
ния. Главиаи задача —от-
делочные работы. Строи-
тели штукатурит, шпак-

люют, укладывают плит-
ку. заливают полы. Ин-
тересуюсь у руководи-
телей управления, кто же 
занят отделкой. 

— Наши рабочие из 
бригады Сковородникова, 
электросварщики, монтаж-
ники, да вахты с Украины, 
деенть человек. Эх. сюда 
бы восемьдесят классных 
специалистов, штукатуров-
маляров, в несколько раз 
ускорились бы темпы от-
делки. 

Но квалифицированных 
отделочштков у КМСУ-24, 

Человек 
и производство 

нет, взить нх негде. В ус . 
ловш1х работы но второй 
модели хозяйственного 
расчета подразделениям 
Т1«.-сга не выгодно коман-
дировать своих людей в 
другие коллективы. 

— А если напрямую 
заключить договор с те-
ми подразделениями, где 
есть отделочники. —слра. 
шиваю у Виктора Петро-
вича Туренко. 

—Онн нам в новых ус-
ловнпх хознйетвованпн та. 
кии требования выставят, 
что мм ис сможем на них 
согласнтьси. 

Вот и вынуждены в та-
кой ситуации строители 
КМСУ-24 заниматься, в 
общем-то, не свойствен-
ной для себя работой. 

Не рискну назвать на-
строение в бригаде Ско-
вородникова предпразд. 
Пниным. Попросила рас-
сказать о каком-нибудь 
хорошем событии, проке, 
шедшем в коллективе, о 

хороших людях. Нс наш-
ли что рассказать 1ьтн не В 
пожелали. Зато наперебой 
заговорили о вопросах со-
циальных — о квартирах, 
зарплате. И что нм отве-
тить. и как нм помочь? 

Не очень сладко живет-
ся и вахтовикам. Занима-
ют онн прямое строящем-
ся здании четыре комна-
ты. Об уюте говорить не 
приходится. За водой хо-
дить далековато. есть 
проблемы с питанием. Но 
особых на]>скаинл нс вы-
сказывают. Онн приехали 
сюда подзаработать денег, 
чтобы построить у себп 
на 11вано-Фра пкошцпис 
•дом, нлн купить какую, 
ннбудь до)югую вещь и 
потому согласны на те 
условия, которые есть. I 
Устраивает их и то, что 
работают н Нижневартов-
ске онн месяц, а месяц 
могут у себя дома зани-
маться хозяйственными 
делами. Нет у руководи-
телей КМСУ-24 к рабо-
чим - вахтовикам серьез-
ных претензий. Нх рабо-
той они удовлетворены. 

Теперь о сдаче объек-
та. В начале года его пла-
нировалось сдать в треть, 

ем квартале. Однако в евн-
зн с тем. что заказчик 
решил переделать, пере-
планировать здание, рабо-
ты прибавилось. Сроки 
сдачи стали нереальными 
для строителей КМСУ-24. 
Положение резко усугуб-
ляетсн и тем. что для от-
делки административного 
корпуса не хватает лю-
дей. Срок сдачи этого 
объекта переносится иа 
будущий год. 

Н. П Н М Е Н О В А , 
наш корр. 

| И | .л к&а* д 

В Томском Доме уче-
ных открылась выставка 
ленинградского художника 
Н. Потапова, гласной те-
мой которого являются 
наши представления о ле-
тающих та|>елках. Прежде 
чем написать картину. 
Потапов выезжает на мес-
то. где. по рассказам, про-
исходил тот нлн иной слу-
чай. расспрашивает оче-
видцев. срисовывает де-
тали ландшафта. 

На снимке: во времн 
осмотра выставки. 

(Фотохроника Т А С С ) . 

В профсоюзном 
комитете 

о 

С заседания расширенного президиума 

Распределение квартир 
в доме номер 31 

Нужна вся правда 
о химкомплексе 

наш корр. | 

Наша газета у ж е сообщала о том, что в Нижневар-
товске по инициативе Дальневосточного отделения ака-
демии наук создан хозрасчетный научно-технический 
центр, который будет заниматься разработками н внед-
рением предложений по решению вопросов экологиче-
ской устойчивости в нашем регионе. 

На техническом совещании, состоявшемся в райис-
полкоме по инициативе центра, присутствующие там 
журналисты, поинтересовались также мнением ученых 
по вопросу строительства в нашем регионе хнмкомплек-
са. 

Н а вопросы журналистов ответила главный технолог 
Дальневосточного отделения академии наук Н. А . Са-
вицкая. 

— К а к вы относитесь к 
строительству химкомплек-
са? 

—Самым негативным 
образом! Химкомплекс 
очень серьезная штука, 
которая нс должна здесь 
строится. Более того, м а -
ло кто точно знает, какие 
химические продукты пла-
нируется получать здесь. 
Дело в том, что японские 
и западные фирмы, хотели 
бы получать концентри-
рованную энергию, в том 
числе толуол. оставляя 
здесь ядовитые вещества. 

Сегодня к вопросу надо 
подходить очень внима-
тельно и серьезно: если 
есть ТЭО (технико-эконо-
мическое обоснование) у 
ипонцев. должно быть н 
наше ТЭО. У нас много 
ученых-иатрнотов, которые 
болеют за свою страну. 
Здесь, в Нижневартовске, 
самая большая кладовая 

нефти и капиталисты это 
очень хорошо знают. Онн 
понимают, если здесь бу-
дет править капитал (не-
важно через кооперацию, 
че|)ез наших представите-
лей). то можно манипули-
ровать всякой политикой. 

Данный регион очень 
важный для страны. Сюда 
вложены очень большие 
средства, которые с одной 
стороны должны быть на-
дежно защищены, а с 
другой—должны давать 
значительно большую от-
дачу в народное хозийство, 
чем сегодня. Мы уже 
очень многое потеряли из-
за неправильной эксплуа-
тации нефтяных пластов. 
В землю категорически 
нельзя закачивать неочи-
щенные среды. Мы и:е за-
качивали. что называется, 
кто во что горазд. 

— К а к вы думаете , ре-
ально ли внедрение у нас 
экологически безопасных 

технологий н производств, 
тех , которые предлагаете 
вы н ваши коллеги? 

— М ы , ученые, как рал 
на этот вариант н работа-
ем н торопимся, наверное, 
больше, чом кто-либо. С 
этой целью отчасти и соз-
дан. на это и ориентиру-
ется наш научно-тсх1Шчс-
ечнй центр. 

Большаи масса людей 
ориентируется на запад-
ную технологию. Сущест-
вует мнение, что Запад 
имеет много новых техно-
логий. Это все миф, наша 
страна фактически превра-
тилась в лабораторию, а 
запад слушает идеи, бе-
рет разработки, анализи-
рует и лишь после этого 
принимает решения. У 
наших ученых очинь мно-
го различных предложс-
пнй. Если бы мы внедри-
ли хотя бы 10 процентов 
того, что имеем, то мы бы 
жили лучше всех. II ни-
когда бы в ЖИЗНИ не поку-
пали зерно. 

Я считаю по поводу 
строительства химическо-
го комплекса надо людям 
расхрыть глаза. Только 
экономическая целесооб-
разность. только экологи-
ческая защищенность, то-
лько здоровье наших лю-
дей могут определить сто-
ит нам это делать или нс 
стоит. 

На минувшей неделе 
состоялось совместное за-
седание президиума проф-
кома и администрации Ме-
гионгазстроя. В его |>або-
те приняли ташке участие 
председатели профкомов н 
первые руководители под-
разделений треста. 

Главным в повестке дни 
заседании был воп|юс « О 
распределении квартир в 
доме .V/ 3 1 » . Заместитель 
управляющего трестом 
Л. Е. Позефовпч сообщи-
ла. что коллективу треста 
объединением Тюмень-
нефтегазстрой выделено в 
доме .N5 31 три квартиры: 
одно-, двух-, н трехком-
натная. 

Адмнннст|1ацня предло-
жила такой вариант рас-
пределения квартир: одно-
комнатную квартиру вы-
делить вонну-шпернацно-
налнету В. В. Кузьменко. 
работающему в КМСУ-25. 
Состав семьи 3 человека. 

Двухкомнатную кватнру 
— коллективу детского 
сада . V 12. Трехкомнат-
ную квартиру — распре-
делить среди ветеранов и 
передовиков производства 

П О С Л Е 
К Р И Т И К И 

В ответ на статью « Н е 
упреки, а консолидация» 

3 0 ноября, сообщаю сле-
дующее . 

Коллектив С У . 5 4 на 
складе цемента за-
вода строительных мате-
риалов д о 1 января 1 9 9 0 
года выполнят все необ-
ходимые работы а о уст-

опублнхованную в газете ройству цементопровода. 

Планировка вокруг емко-
стей будет сделана в б л а . 
гоприятный летний пери-
од. 

В сушильных камерах 
все строительные работы 
выполнены. 

В. С Ы Т Ч Е Н К О , 
начальник СУ-54. 

в соответствии с решени-
ем коллективного догово-
|>а от 2-1 февраля 1989 
года. 

У жилищно - бытовой 
комиссии профкома был 
свой вариант. Одноком-
натную квартиру — кол-
лективу СУ-13. двухком-
натную — двенадцатому 
детскому саду, трехком-
натную — коллективу 
КМСУ-24. 

Прежде, чем оба вари-
анта были поставлены на 
голосование членов пре-
зидиума. прошло нх об-
суждение. Активно от-
стаивали свою позицию 
щюдседатель профкома 
СУ-13 Резеда Тнмсрбае-
ва II начальник управле-
нии Андрей Нрокопьевич 
Новошицкнй. У них на од-
нокомнатную квартиру 
претендует женщина, ко-
торая стоит в очереди на 
жилье с 1977 года, рабо-
тала в коллективе СУ-13 
с 1984 года. Сейчас она 
на пенсии, одинокая, боль-
наи, живет в деревянном 
доме. 

В обсуждении приняли 
участие также председа-

тель профкома треста 
В. Я. Возник, начальник 
КМСУ-24 В. П. Туренко. 
председатель профкома 
аппарата треста Л. А. Бе-
лоус н другие. 

Первым голосовался во-
прос о трехкомнатной 
квартире. Члены прези-
диума профкома еднног 
гласно поддержали пред-
ложение администрации о 
распределении трехкомнат-
ной квартиры согласно 
списка ветеранов и пере-
довиков производства. 

Двухкомнатная кварти-
ра также единогласным 
решением членов прези-
диума распределена дет-
скому саду Лй 12. 

Прн распределении од-
нокомнатной квартиры 
только два члена прези-
диума проголосовало за 
то, чтобы выделить се 
коллективу СУ-13. Пять 
проголосовало против. Та" 
кнм образом, большинст-
вом ГОЛОСОя было принято 
предложение администра-
ции о выделении одно-
комнатной квартиры вои-
ну - нитернационалис т у 
В. В. Кузьменко. 

И подшефной школе, 
и детскому саду 

Инвентаризационная ко-
миссии профкома треста, 
возглавляемая председате-
лем профкома в . я . Воз-
ияком, в составе десяти 
человек завершила инвен-
таризацию товаро-матери-
альных ценностей Дома 
культуры «Юбилейный». 
Проинвентаризированы ко-
стюмы, музыкальная, те-
ле-, видеоаппаратура, .хоз-
инвенгарь. спортинвентарь, 
киноаппаратура. 

По решению профкома 
часть костюмов, различ-
ной аппаратуры, хозяйст-
венного и спортивного ин-
вентаря продана различ-
ным предприятиям и уч-
реждениям города. 

Для проведения празд-
ничных вечеров, огоньков, 
других мероприятий часть 
костюмов, музыкальной 
аппаратуры безвозмездно 
передана общежитиям но-
мер 13 II номер 15, две-
надцатому детскому саду, 
УПТК и подшефной шко-
ле номер 18. 

Два пианино Дома куль-
туры «Юбилейный» отда-
ны в распоряжение дет-
ской комнаты «Данко» п 
шестом микрорайоне и кол-
лектива двенадцатого дет-
ского сада. Часть остав-
шегося нераспроданного 
спортинвентаря поступит 
я распоряжение восемнад-
цатой школы. 

Выделены 
спальные 
гарнитуры 

Президиум профкома 
совместно с администра-
цией треста распредели, 
ли поступившие в их рас-
поряжение два спальных 
гарнитура отечественного 
производства по цене 877 

I. рублей каждый. 
" Спальные гарнитуры 

выделены коллективам 
С\-13 и С У . 5 4 . 

В. В О З Н И К , 
' председатель профкома 

треста Мегионгазстрой. 
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ОБЪЯВЛЕНИЕ 
Отдел вневедомствен-

ной охраны приглашает 
на работу сторожей (мож-
но по совместительству), 
бригадиров. 

ДЛЯ ЖЕНЩИН 
Цеховый гинеколог при-

нимает в поликлинике но-
мер 2, расположенной на 
улице Дружбы народов. 
Кабинет номер 30. По 
четным числам — с 8 ча-
сов утра до 14 часов дня. 
По нечетным числам — с 
1-1 часов до 2 0 часов. 

Среда — профдеиь. 

Администрация, проф-
союзный комитет и весь 
коллектив аппарата 
треста Мегионгазстрой 
выражают искреннее 
соболезнование бухгал-
теру Пнсоцкой Анне 
Васильевне в связн с 
пришедшим в ее семью 
большим горем — пре-
ждевременной кончиной 
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